Tykayn Blog

Le vortex à chats - Illustrations, trucs en tout genre par Tykayn

Auteur: Tykayn

Export généré le: 02/11/2025 à 15:43:51

By the wall, intersubkey

Publié le: 25/09/2006

By the wall, intersubkey

((https://tykayn.fr/wp-content/uploads/bythewall/15.jpg)) %%%Pas à pas d une illustration faite pour que les gens se disent qu InterSubKey what the fuck qu est-ce que c est k s pistol?%%%

nécessaire: Criterium 0.5, Artline drawing system 0.5 et 0.2 pour l encrage, feuille de papier blanche A4, des gommes fines et grosses (j ai pris une gomme mie de pain), des mikados, 3heures dans la matinée ( de 7 à 9 et une autre pour toshop après la sieste), un appareil photo, une bonne bi ère, des croquettes po+ur le cha+t, heu… Enfin, apr ès avoir eu une idée révolutionnaire/bizarre, il va falloir la faire partager - alors, hop, croquis! D abord le premier croquis est fait de formes grossi ères, il à pour but premier de choisir un cadrage et de mettre en place les différents éléments de l image (le mur, et le mec qui passe à travers, et aussi je définis la limite entre les deux) On rajoute des détails, des objets, des fringues, des cheveux, tout en tenant compte du supposé mouvement de passage (à travers le mur) en orientant les cheveux et les plis des vêtements, et des lani ères de sac. On encre, ensuite on gomme le crayon, on re-encre ce qu on a oublié, on marque certaines zones d un noir absolu, on fait varier l épaisseur des traits pour donner un volume et ensuite on peut s attaquer à la coloration pentone 0 Apr ès plusieurs couches de peau posées au hasard et une répercussion lumineuse jaune venant de la gauche Hop on rajoute un peu de décor. Dommage que vous ne puissez apprécier ici la polyphonie de phase qui va avec le dessin iksdé. Décor fait au criterium comme pour le croquis, sauf que j appuie +, pour faire assez noir pour être vu, mais assez peu épais pour qu on remarque mieux le perso. Et hop passage sur toshop pour mettre en valeur le perso clair avec un fond un peu plus sombre. et voualaaaaa 0 w00t cliquez sur l image pour voir sa grosse version. Enjoy. Apérot. Merciiii poru les pentones

Feutro-Flood

Publié le: 25/09/2006

Feutro-Flood

Attention déjà que les feutres sont bourrés à l’alcool si ils floodent ça doit donner des galettes colorées *0*%%%Quelques trucs couleur que jme suis amusé à faire dans mon sketchpad *3*%%%I’m the weatherman.((https://tykayn.fr/wp-content/uploads/Feutres/w.jpg))%%%

attention ça s’pa une colo au feutres à alcool (laule cherchez les différences) Tout content d’avoir eu mes feutres, (normal que j’aie pas de t-shirt? )je prends quelques photos de référence de mon anniv Samedi dernier et s’parti. Arpès un bon TH2, Contour encré direct avec mes Artline 0.5mm 0.4mm et 0.2mm s’Puchi vv Là c’était ma main gauche (si, si) sans photo modèle v.v Et attention à ne pas trop sniffer les drunken pen sinon… dodo, double montagne. Hem, le kanji Japonais (ou chinois, c’est le même truc) du verbe sortir s’écrit avec deux kanjis de la montagne l’un sur l’autre. Donc double montagne ça veut dire tu sors TH2 c’est du thé écrit tout en majuscule sur un clavier azerty Weathermen est une chanson du groupe nommé “Senser”. Eeeet baaaaaaaah s’tout.

16-septembre-2006-anniv-19-ans

Publié le: 25/09/2006

16-septembre-2006-anniv-19-ans

((https://membres.lycos.fr/tykayn/z/a/06/sept/pti/DSC09139.JPG))%%% c'est la fête, plein de fotos et de cados, \Ø/////// et c’est pas tout =D%%% Compte rendu en images \Ø/%%% (click it, otherwise I knock down your face -)

Puchiko, Alexis, Harmonie, Reg, Thé, Jori, Micanou, Débo, deVince, Aber(!), Djo et Sephirah y étaient. c’est la fête, plein de fotos et de cados, \Ø/////// et c’est pas tout =D Compte rendu en images \Ø/ (click it, otherwise I knock down your face -) Puchiko, Alexis, Harmonie, Reg, Thé, Jori, Micanou, Débo, deVince, Aber(!), Djo et Sephirah. Après 3appels le matin pour me shouaitr bon nnaiv, 2km â pied l’après midi, du transfert de pc portab rézo qui fuck le world, quelques photos ouned par la Puchi main: Cadeauuuu de la compagnie Parisienne: 12 feutres â alcool (Pentones) avec du papier inviolable =D Merciiiiiii TT Djo et pépète le chat sur sesépaules,écharppestyl. Nous voici réuniiiiis (sauf pour tous ceux qui sont pas venus =D) autour d’une table pleine de grignotteries, d’assiettes Walt Disney (cendrillon pour les mecs, Simba la bête pour les filles) de boissons, de malibu cado et de Pizaaaaaas 0 Après la prise de cette photo j’ai perdu l’usage de mes poignets, faites attention Puchi est une catcheuse dans l’âme. =D Djo au naturel, Micanou, derrière qui est passionné par le sol, et le yorksher, heu, le lapin. Cherchez la outeille d Malibu cado, au milieu des Parisiens \Ø/ Les rats sont des vré z’acrobates. Genre on est des enfants sages. Photo prise juste avant une suite de bataille de coussins, oâ¹ j’ai gagné, stévident B-) Head and Shouldeurs prévient l’apparition des péllicules, et sinon vous avez les rats qui se chargent du reste. Y’avait quelques clochards qui ont squatté le jardin aussi. hannn ils lisent l’horoscope, bouuuuh! Admirez ma technique auto défensive du lever de bras gauche. w00t des pouces! Et la dévastatrice main qui n’a pas réussi cette fois ci â pourrir la photo =D â partir d’une certaine heure on voit ceux qui commencent â fatiguer. Mais si, ils sont de pluz en plus vautrés, ça se voit. lâ deVince se protège de l’attaque des boules de jonglage. ça fait mal dans les OGE, mais aussi â la tête. Bah, partout en fait =D 4heures du mat passées, les Parisiens se barrent vers le parking oâ¹ s’était garé Reg et sa tuture rouge qu’on ne voit pas ici. Encore une photo ouned par Puchi v_v Z’yeu rouges! Roog â voulu m’écraser avec sa Regmobile /o\ et ils sont partis en me shouaitant un dernier bon nanniverssaire ^ _^ [[]] [[]] WTF j’ai ici la preuve que mon lit â été squatté =D Essayez de deviner la pose du dormeur =3 Merci pour touuuut encore 0 Dans mon idée, je voulais me refaire une fête musicale, avec plus de monde et mon dictaphonne qui pêche les dâ´ssiers, ben ce sera pour une autre fête =) Vivement la prochaine fiesta =3

Dotclear s’parti

Publié le: 25/09/2006

Dotclear s’parti

Vla mon espèce de Blog, - je dois remercier Mee2 (et Mono ptêre =D) pour son installation \ø/ Allez jeunes gens (nan les autres vous sortez) sparti pour flooder tout ça w00t 0 Q

Foto trip et drunken pen

Publié le: 30/09/2006

Foto trip et drunken pen

((https://s22.photobucket.com/albums/b301/tykayn/th_chat_hihihi.gif)) [((https://tykayn.fr/wp-content/uploads/Ms/alcolopti.jpg))|/dotclear2/public/Ms/alcolo_.jpg|fr|alcolo][((https://tykayn.fr/wp-content/uploads/30sept/aperotdrawpti.jpg))|/dotclear2/public/30sept/aperotdraw.jpg|fr]%%%Click it!%%%Après le piknik de la Japan Expo de Juillet 2006, on s’était retrouvés dans un bar où le demi (25cl) est à 4€60 (deux fois plus cher que chez moi, cémal).%%%

et hop deux anciens photomontages ø Un dessin récent au feutres à alcool. (lien DA) En ce moment sur IRC #e-kaki les moutons sont bannis (on dirait une promotion). Des pokute Ø/ (et une révélation sur Sneup) Du recopitage de tronche photo de Puchi pour bosser mon anat et les expressions, et pi la variété, et pi de blé…. Pareil, avec Kitsuné et Sneup, le tout bien sûr sans leur demander leur avis ni les prévenir Et J’ai fini mes 20 planches pour le fanzine !Q. La couverture ce sera celle là, avec l’agent Q en buste pas content.Jvais essayer de faire en sorte que celui ci sorte à Manga Expo qui elle se passera les 21 et 22 Octobre. Peut être qu’un jour je dirai des trucs intelligents dans ce blog -

Weekend bière et vert

Publié le: 06/10/2006

Weekend bière et vert

Bon, maintenant s’parti pour le fucking WeekEnd du Samedi 31 Septembre et du Dimanche 1er Octobre.%%%Direct la journée commence dans un bar, le O’Sulivan de Cergy préfecture.%%%((https://tykayn.fr/wp-content/uploads/Vert/01.JPG))%%%

Y’avait du monde et de la boisson, pi une nouvelle serveuse très en formes =D “Allez laisse moi en commander une autre, chui pas bourré jte dis.” Hah ces hommes soumis B-) Notez (les tronches de déterrés) les affiches derrière, annonçant la venue de VRAIS musiciens. D’habitude ce sont des pantins qui viennent. “Non, on se drogue pas” comme disaient les YMCA “on est pas des pédés” Admirez plutôt comment on allume une allumette ** Ste tronche, égale dé. Ceci est un bras de fer; officieusement soldé par un match nul. Mais officiellement le côté gauche l’a emporté. (La politique c’est plus tard hein….) Après cette lolante soirée on est passés chez Débo(ceci n’est pas le nom d’un bar). On a cassé des noix avec des culs de verres, pris le thé, bu du coca, rajouté des sucrettes dedans, vérifié si le frigo fonctionnait toujours (après l’orage) jusqu’a 2 heures du mat du Dimanche Ø/ Ensuite, réveil à 11heures pour moi. Le temps de se faire belle(40 minutes), d’appeller les geeks de Paris,(15 minutes) de remplir son sac,(5 minutes) de dérouler un ca…(…), de se prendre un sandwich à la boulangerie,(7minutes) d’aller à la gare de Cergy le Haut (20minutes), d’arriver à Gare de Lyon (50minutes) de marcher jusqu’à Gare d’Austerlitz (10minutes), de trouver le jardin des plantes et de le visiter tout seul en attendant que viennent les autres glandus (8 minutes)…. Woot les voilà Ø/ Mais comme ils m’ont pas vu s’moi qui va devoir aller les chercher o_P (bruits de violon de Hitckocqkfc) zkwinns, zkwinnns, ZKWINNNS, zKWiNNNNZ! W00t. Ensuite arrive Roog, on entre dans le musée d’histoire naturelle,on s’apperçoit qu’il fait pas gratos le premier Dimanche du mois comme beaucoup d’autres musées du Parisse, et on se dit qu’on a tré soif (ou très faim pour les demoiselles malades qui se nourissent même pas le midi oo). Nous voici donc dans le makdo le plus proche ø Et expo de mes nimperies de la semaine (une dizaine de pages). Wah des plantes! Pupu said: “Mais je m’en fous des plantes moi” Parisienne! oo C’est ainsi qu’on est partis à la recherche du dragon de la gare de Lyon. (Aucun rapport) Là bas, le pont Charles de Gaulle, le truc en métal devant c’est pour le métro 5 entre les deux gares. (Wah depuis le début de la journée y’a personne pour poser, ils sont tous malades! -) Wah c’est beau la persp. (L’architecte à vraiment fait nimp avec sa règle) Ha non en fait ils sont pas malades =D Ensuite nous voici 15 mètres au dessus du sol, on est dans les jardins suspendus de Babylonne 0 Notez qu’il suffit que y’en ait une qui fasse la maline pour que le reste aille voir, iksdé. Hannn c’est romantique, y’a même une grande flaque de ciel. - à côté de la rue Mongallet (allusionnée sous le nom de Rue Moncaillou dans Ayominai Hitomi, ma BD dans le 1er Fanzine Mangastyl, !pub) et d’un cadran solaire géant on a trouvé un zouli jardin, qui serait achement bien pour un futur Pique Nique. https://tykayn.fr/wp-content/uploads/Vert/22JPG Jori: “faut voir, c’est mouillé par terre?” Puchi teste: (mieux que alcolo test) “haaa c’est mouillé par terre!” Reg: “Kaméhaméha ?” (le dialogue plein de sens) Panneau vert: “Promenade plantée” ça alors, je me demande bien qui a planté la promenade. A quoi peut donc bien servir cet escalier clos ? à faire le roi du monde (des cons) peut être. Trop fatigués de ces quelques 3 kilomètres ils s’asséyairent, s’assirent, ça cire… enfin, they fuckin sat down! Après que Jori et Puchi (aient fait les malins dans le métro pour nous saluer) soient partis pour le concert des Despairs Spray XD, j’entrepris avec Roog d’aller vérifier nos planches du projet OMG, pour le fanzine !Q directement chez lui sur son pc. C’est dans ce métro que je rencontra une dame asiatique d’une trentaine d’année, qui vint me demander son chemin. Reg était à côté et a tout entendu. dame asiat: “Excusez moi monsieur?” Tk: ” ‘_’ hm? ” (elle était à moins d’un mètre en face de moi) dame asiat: “Euh, Madame comment va-t-on à Gare du Nord à partir d’ici?” Tk: ” o__o ” Reg, mort de rire, lui indiqua le chemin. Reg said: ” hahahahahahahahahah(etc) d’habitude on te demanderait plutôt madame, euh non, monsieur, mais là hahahahah (ø/)” C’est la magie du rasoir. Enfin, après cette grande péripétie qui boulversa ma vie, on arriva pas loin de chez Reg. Vous avez vu la pancarte, donc si vous en voyez, évitez les BD de Maréchaux. =D Wah des céréales que j’iame bien Q Reg said: “T’arrêtes de prendre en photo le bordel de chez moi?” Et ensuite, 20heures 30, on s’retrouve à côté d’une maison à voitures volvo. o/ Tout frais sortis du concert où y’avait pas de string-goth-pouf-lolitha et où ça sentait même pas le gros lourd gitan cammionneur de la Départementale 2 et de la Route 2 (D2R2 hoahaha bonne blague)… enfin, un concert où ça puait pas, ça sentait le déodorant, le parfum, le gel, toussa, selon les dires de Jori. - Et Pupu est une catcheuse avec les ptites dans la fosse. En route pour la Puchi-house qu’on se rappelait pu où c’est qu’elle était. (DLC de Paris en fait.), bien décidés à se bouffer des grosses pidzas livrées Ø/ 22h40, Promo macdo. On se prend un apérot au jus d’orange en provenance de chez macdo dans des verres coca du personnel de macdo (pas pareil que ceux qui sont en vente) et hop, étalage de CD / mangasses, clip visu où on y voit rien. Constatant avec stupeur que même dans Paris y’a pas moyen de se faire livrer de pizza après 22h59 on est sortis pour se nourrir dans devinez quoi, un makdo, iksdé =D J’ai trouvé un € par terre, et dans ma grande générosité j’ai payé mon repas, et ceux de Reg et Pupu, le tout pour 4€ héoui 4€ oo (Jori, qui payait à part un golden menu, à payé 7€, iksdé) Le vendeur a appliqué la Puchiréduc et il m’a offert mon repas, j’ai tellement de charisme. B-) On se perd une dernière fois sur le Paris (pas) pratique de Jojo, Puchi me harcèle à coups d’écharppe (volée à sa mère grand selon Sheron) pour que je lui ontre les fotos du jour, et c’est l’heure des adieux jusqu’a la semaine suivante. Paraît que c’est violent le flash à 23h40 Jori: “Haa j’ai mal aux yeux ;___;” Jori: “Hé regarde à gauche y’a l’elfe” furent ses dernières paroles. Ha non, en fait ensuite on a parlé buisness B-) et jsuis rentré chez moi une heure plus tard Ø////////////// La semaine prochaine on les aura nos pidzas è_é Wah il m’aura fallu une semaine pour mettre ce compte rendu en place iksdé.

un alcolo test détecte les alcolo, à la différence de l’alco-test qui

détecte l’alcool dans le souffle. Donc, un alcolo même pas plein d’alcool dans son haleine sera détecté, youpi Ø/

Toutes mes zanimations flash

Publié le: 12/10/2006

Toutes mes zanimations flash

Toutes mes zanimations flash%%%!!!27 Avril 2007; 6 Nouvelles animations ø///Animations des plus récentes aux plus anciennes%%%_Cliquez__ sur les images pour voir le flash.%%%Je mettrais à jour ce billet dès que je ferai une nouvelle animation, youpi. ø/%%%_₂₀__%%%[((https://tykayn.fr/wp-content/uploads/flash/previou.gif))|https://tykayn.fr/wp-content/uploads/flash/cafey_fini.swf|fr] %%%25/04/07%%%Cafey.%%%%%%

19 15/04/07 Statistiques Free jusquà Mars 2007 18 16/03/07 Fruits pas à pas animé. Et version 2. 17 02/10/06 Reg Bible. 16 12/09/06 Monoceros01’s laugh 15 27/09/06 coordonnées Polaires répétées d’une image découpée en deux bandes noires et blanches. 14 9/12/06 Mémé makina, un truc pas fini, mais fini quand même =D 13 11/08/06 Walkstick TK 12 24/06/06 Micanou’s life. 11 Reg Multifall 10 17/06/06 Anims Traditionelles, Gobelins. 9 Poupine et Thierry. 8 Juste avant que je… avec DeVince dans le rôle principal du geek. 7 04/4/06 Mongolfière (Les Wriggles - Monolithe) 6 du 21 Janvier 2006 au 29 Octobre 2007 Gros’s Nimperie. 5 17/02/06 Trailer pour !Q, Avril 2006 4 3/12/05 The American Motherfucker. 3 22/04/06Sortez les (Tryo) 2 19/03/05 Tk & Djo. Première anim Flash MX. 1 Aber can moove avec Toshop 7 et imageready. en 2005 Wah - Quelle magnifique rétrospective. Trop fun!

violDeviantArt’sGiggleIcon

Deux week ends

Publié le: 19/10/2006

Deux week ends

((https://tykayn.fr/wp-content/uploads/2we/2/chaine.gif))%%%Weeh, encore une page qui va mettre trois ans à charger =D%%%Alors en fait j’hésite à commenter les photos, vu qu’on m’a fait remarquer que je racontais nimp ((https://tykayn.fr/wp-content/uploads/s/icon_sad.gif))%%%Bon, en fait je vais le faire quand même ((https://tykayn.fr/wp-content/uploads/s/icon_mad.gif))%%%

Partie 1 / 4 Samedi 7 Octobre 2006 Jour précédant la “nuit blanche” de Paris. C’est le jour où j’ai commencé la page titre du projet OMG, BD scénarisée par Reg, pervertie et dessinée par moi-même. Lets go aux 3fontaines de Cergy pour se trouver des boucles d’oreille. Un contrôleur m’ayant ouned un ticket 4 fois plsu cher que celui que j’aurais dû composter pour prendre le bus et faire 10km, on a décidé de le rentabiliser en allant à la Défense. la voix sexy du RER: “Conflas fin d’Oise, attention à la marche en descendant du train” Micanou: “ta gueule la voix!” Ensuite, n’ayant trouvé personne pour rentabiliser mon ticket djeunz je passa la soirée en compagnie de gens du coin, et on alla tester *Q*uick. (notez l’emphase sur le Q) Héba strocher Quick ;_; La soirée se finit en grosse partouze sur le capot de la voiture de Vince. Paix à son âme de capot, oui ils avaient pas de condom dont ils se sont servis du capot, étrange raisonnement… v_v Partie 2 / 4 Dimanche 8 Octobre 2006 “Rendez vous à la place des statues colorés à côté du centre Pompidou, pas loin de chatelet” qu’a dit Jori, cet inculte qui ne connaissait pas La fontaine Stravinsky. (étudiée en bruit de fond pendant un cours d’art plastique pour ma part =D) Y’avait une joueuse de Dijéridou . Je l’ai filmée pour la musik, entre les bruits de pigeons et de parigaux. Et cette fois ci, un monsieur ne m’a pas appelé madame, mais il a cru que j’étais Anglais o_P Ladite place. Et vla du monde Ø/ Du monde toujours aussi paumé. lo. Da! le retour de la main /O\ Hihihih c’est tout enmmelé! Stoi le ¬__¬ …quelques meurtres plus tard… je suis finalement vivant, puchi ne m’ayant pas abbatu (c’est gratuit). Non, on avait un cadavre avec nous, ce n’est que le Joripare du WeekEnd. Bon, en fait on est partis accompagner Pupu faire des courses, on est passés à côté du seul Makdo avec une surface Chinoise. On s’est payé des biscuits de koalas et des canettes de jus de lichi ø/ Et tenir sa bouteille de sauce soja 1L à la main ça fait bien poivreau - Miam des brioches à la viande sucré-salé. Ecoutons plutôt les conseils de monsieur le vendeur du magasin Kioko, qui nous dit que les pâtes de blé et de farine ça se mélange pas, cémal. Et aussi écoutons les vendeuses qui nous ont montré comment ouvrir une bouteille d’eau sucrée, tout en faisant exploser le liquide qui se trouve dedans ø/(filmé aussi) C’est ainsi qu’on offrit 3 bols en plastik à Pupu, en avance pour son anniv, et TH2 s’en prit un aussi. Prépayés par moi, et remboursés à l’arrach, saké bien. Un pti tour à l’opéra. Séance dessin, tout de même. Et puis Go chez Puchi pour se faire la bouffe du soir Ø/ Jori: “voilà, comme ça tu pourras pas dire que t’as pas de bol!” Accompagné de quelques musiques, faux dramas et clips de visu. Ta le chat prend l’apérot. Jteujuure. Naruto était dans le bol. Sisi, cévré. Jori me croit pas ;_; Han, le retour de la main tueuse de photos. Ceci est une esquive. Jori me donne du pognon parce que je l’ai menacé de mort et de pénurie de PQ! Pendant que Pupu giggle giggle dans son écharppe en s’émerveillant de son propre parfum iksdé. Et voilà, c’est ainsi qu’en une journée, en prenant le bus deux fois j’avais dépensé/perdu 13€uros pour rien. (6.40 du ticket Jeune du Samedi + 5.6€ du seul Noctilien qui comprend pas que les journées se finissent et commencent à 5heures du matin, et non à minuit. Sinon mon ticket d’une journée composté la veille aurait pas marché pour aller à saint lazare en bus à 2heures du mat >.>) Partie 3 / 4 Une semaine plus tard. 11 Octobre 2006 Appelé par un texto j’allat remettre son fanzine Mangastyl 2 déjà payé et dédicassé à fucking Elliott Pibon, lets go paskeu le café çapue, et c’est pas l’odeur d’un café, justement. (miam un bon café clope, avec la tasse en guise de cendar Q) Partie 4 / 4 Vendredi 13 Octobre 2006 Reg n’est pas un type violent… normalement… =D Cette fois ci j’ai squatté une soirée entre Parigos prévue deux heures avant, j’arrive à Gambetta à 22h15 Allons nous payer des pidzas ø/ Allons les bouffer dans l’appart de Jori, que l’on découvre ** Puchi en plein délit de matage de Joriku, pwned =D Hah, quel bordel de desktop de Jori. Reg est un bishi, s’Shen qui l’a dit. Ceci est un appart spacieux - Tk: “Wah Jori mais c’est grand chez toi! 0” Puchi: “nan c’est chez moi que c’est petit.” Bon, prenons l’apérot. Musique time, et transfert USB d’illustration CULturelle de Pupu. Ensuite, pendant que Reg inaugure les latrines de chez Jori, sans Pq bie entendu, on attend dehors. Peut être était-ce l’heure de manger. Jori me fit très justement remarquer que les portes de mon palais impérial étaient ouvertes. Fucking pantalon ¬__¬ Montrage de dessins de la semaine. Ici c’est le Regcarnet avec son sketch sur les répondeurs de portables S’en suivit un traffic de mangasses. Allez hop, sortez mademoiselle. Ensuit, dodo chez Reg, sur cet endroit de la photo. Le Samedi 14 Octobre fut chargé. On a eu le temps Reg et moi, de compléter le PDF du fanzine !Q numéro 1 chez moi après un voyage en Regmobile. Et d’aller lancer son impression le jour même, découvrir que y’avait du Puchiparfum sur ma clé usb, bouffer un grec à la prefecture de Cergy. Retourner à Paris Chatelet pour récupérer Jori et TH2 sur la route à côté de l’hotel de ville en foutant l’anarchie dans la circulation déjà pâteuse (pas fluide). On a dépassé les 80 000 km ø/ Et y’a dû avoir des voitures qui se sont senties flashées quand j’ai pris la foto sur l’autoroute =D Même Jori a dessiné! wah! Et voualaaaaa Ø/ On a vu une cousine curieuse de Jori =D Et y’a toujours pas de lampe dans cet appart, ça suk pour dessiner! Par contre y’a du Pq maintenant On a même réussi à squatterinternet grâce à un gentil utilisateur de wired non séCUrisé. =) Ce jour restera comme celui de la journée des Catgirls (parce qu’on a dédicassé que ça). Aujour’dhui, 50 fanzines !Q sont sortis. Enjoy. Pour commander votre numéro, écrivez moi. Prochaine étape Manga Expo Ø/

Manga Expo

Publié le: 29/10/2006

Manga Expo

Palais des congrès de Paris, (vendredi 20) Samedi 21 et Dimanche 22 Octobre 2006%%%((https://tykayn.fr/wp-content/uploads/me/1/01.JPG))%%%

Vendredi soir, 18heures. Me vla avec mon bazar, je récupère tous les 4 badges sans qu段ls me demandent ma carte d段dentité oo 40 minutes plus tard se pointe Pupu \*o*/Qui direct achète le premier numéro de !Q pour la modique somme de 3€. (toi aussi lecteur, et surtout lectrice, paye ton !Q =D) Whoa mais c’est un tisheurt de PinPin Lelapin ** je viens de remarquer qu’ en écrivant ce billet, alors qu’au moment oé j’ai pris la photo j’avais même pas vué huhuhu. Miam, un dessert de macdo ! Et hop, lets go au monoprix des champs Elysées pour ramener 6litres d’eau au stand et se payer de quoi préarer le benté du Samedi. Au déart c’est moi qui devais payer le repas é Puchi /o\ hontamoua. 20 minutes après, de retour au palais des CONgrès ! Vla Neiba, Jori, Mono et thé avec leur lot de posters imprimés pour e-kaki durant la semaine, qui montent la facade su stand. Y’en a qui tirent au flanc pendant qu’on bosse, on ne citera pas les deux nanas assises sur la table en face de notre stand. Ensuite Jori fait les trottoirs. (on attend un bus sans horaires) Gros (non je ne parle de personne en particulier ici) squat chez Reg. Et on commande deux grosses pizzas ø/. Tout de suite les geeks se ruent sur IRC vv Bah faites les jiks si vous voulez ! nous on bouffe ! (Et on pose même pas pour la photo.)

Q* é l’assaut !

hop, direct on a tout bouffé ! Maintenant va falloir descendre les poubelles, et nous avec, mais faire gaffe é pas nous y mettre nous aussi. Chez Pupu, Ta lit !Q (on dirait un proverbe) et hop ! saut dans le temps ! le temps de dodo après avoir lavé comme un bourrin le riz, s’être lavés, préaré des boulettes de riz et des cartouches d’omelettes sucrées dont j’ai oublié le vrai nom, zieuté deux éisodes de Scrubs (une série américaine qui raconte la vie d’employés dans un hital, en vf), et le dernier clip tendance ｫ smile ichiban ii onna ｻ et dodo é 2h45, pour se réveiller é 7h15. L’étagère ne collaborant pas vraiment avec le pressage du temps elle décida de s’écrouler de l’intérieur, ce qui permit é Pupu de trouver en un temps record le haut qu’elle cherchait. Il faut se dépécher, le cours de philo de la demoiselle commence é 8h30. Sans compter le trajet de 8km en métro. Il est 8h15. Ayant trouvé comment s’habiller dignement pour la convention, il faut aussi se coiffer et tout et tout. Cela requiert du matériel, de la technique, et du temps. Ainsi c’est é 8h50 que l’on lève le siège, Lol. 2km é pied, 3 stations de métro et donc 30 minutes plus tard, me vla de retour au palais des congrès pour le premier jour de la Manga Expo. Bient rejoints par notre studieuse philosophe qui a trouvé le moyen de se dispenser de cours, youpi ø/ Whoa y’a Morya qui squatte notre stand. Ha mais, tout le monde fait qu’ vv Alors, stratagème de choc, on engage des faux clients pour attirer les vrais ø/ Et des fois qu’ marche. Mais souvent ils se barrent parce que derrière le stand, le cul sur les chaises ils sont tous le nez dans leur feuille. Qu’est-ce qu’il fout lé ce chintoque désabusé qui nargue mon estomac ? Whoa, une fille-chat, comme dans !Q (pas cher comme fanzine, c’est notre plus récente produé Enfin, voilé des connaissances de Jori, celui qui dessine Venezzia dans Coyote Mag eté une fille qui le connax mieux que moi : D Wah, le boss de Méluzine. Je lui avais causé 20 minutes é la Japan Expo 2004, je l’ai revu é Epitanime 2006 oé je l’ai pris en photo avec son pot de nutella de 5 litres, et oé je lui ai passé des zines Mangastyl (promo en ce moment : 8€ les deux zines Ms hors taxes postales pour la VPC)é qu’on a finalement repris é la Japan Expo 2006 mais non il ne me connax pas o_P Enfin, c’est grâce à eux que tous les stands de fanzines (euh, on était 5 ? lol) et de cosplay ont eu droit é la bouffe et é la boisson, comprise avec surprise dans le prix du stand. ** Ils sont gentils lé dedans ! ils nous demandaient même si tout allait bien régulièrement, rien é voir avec le staff de la Japan Expo 2006 oé on a payé 45€ les badges qu’ils avaient oublié de nous envoyer >.> \\\\ø/ Han vla Plumaille ｰoｰ

free hug

Quelle bande de poseurs. Hop, une goth loli. S’pour les fans v.v et pour les correspondants Japonais. Han on a trouvé mister shit 0 sur le stand des mad faeries é cé Wouah, voici donc nos joulies boulettes de riz au thon et saucé au soja : D Le prochain coup je réviserai ma technique pour laver le riz, ou bien on mettra autre chose que du thon dedans :3 Roog réajuste son bandeau de badge. Tiens, voici un client Brésilien, qui ne parle pas le Jori Portugais. Qui nous a acheté plein de trucs, et qui est resté assez longtemps :D Etant curieux de tout ce bordel sonore je suis allé voir ce qu’il en était sur la scène é 25 mètres de notre stand Héba y’avait du monde et des mecs aux chveux longs et des guitarrrr. Et ils faisaient trop de bruit T__T Pas mal de temps après le monsieur est toujours lé Et pour 3€ j’ai vendu un zine !Q + un recopiage de dessin dans mon carnet en changeant le personnage. La commande é peine chiante : D Surtout pour le prix. Plus tard on s’est rendu compte que d’autres stands avaient des dessineux qui recopiaient des dessins dans des mangases. Quel travail d’artiste original. Jori : ｫ Maiiis ! le concert nous pique tous nos clients ! Et la musique me nique les oreilles ! Maman ! ｻ Cosplay preskapoil, s’pour les fans n_n (rha encore une photo prise en douce vv) Ensuite, cours d’oekaki sur le PC de Reg. Vous l’avez reconnu derrière la demoiselle blonde ? c’est Mee2 : D On a eu un supérieur de Jori comme client ø/ Plumiche s’essaye é la tablette kaki. Elle c’est Emileami 3 elle est arrivée après qu’on ait commencé le paintchat papier. Puchi dessin sur une impression d’appelet java shi painter. Emileami s’en va. Striste vv. (bon, j’ai faim ! je sens que je vais me faire des tartines de nutella ! et ceci ne fait pas partie de la chronologie du rapport. Jteujuuure) Personne ne pose ici, bien entendu. Han vla Gibie. (se prononce Jibi) Après une dure lutte pour du chocolat j’en ai quand même obtenu un bout. (ouah mais c’est une photo de moi ! oo) Paintchattons et floodons le Livrede plastique doré - Wah c’est la même scène romantique qu’au bar du samedi de la Japan Expo entre Mono et Jori - Ainsi s’achève la première journée. C’est l’heure de bouffer, allons é Saint michel pour rencontrer Yue ø/ Wouah une foto de ku de Yue ｰ3ｰ juste après avoir bouffé é notre maison du Gyos favorite, en sous sol, Yue é gagné son zine !Q d馘icASSé par Puchi, Reg et moi-même. Wah ste mono tronche de suspect. (sucer les pets, cémal) Bon, lets go chez Reg pour non pas une nuit de folie mais de repos ø/ Une nuit oé on s’est promis de ne pas aller sur IRC, et on a réussi ø/ (Jori n’a pas réussi apparemment, selon ses dire le landemain :D ) Deuxième et dernier jour de la Manga Expo numéro1 Réveil é 6heures xo Ensuite go sur le stand é 7h30 ø (faisant ses yeux de geek du matin et argumenant qu段l nous aidait pour le stand aux vigiles, mono économisa 10€ en entrant en même temps que Reg et moi : D le pauvre vigile déité ne pu réondre que ｫ ce serait mieux si vous aviez un badge ｻ en nous laisant passer.) Iks-dé Avec Reg on part payer 5 croissants et 5 pains au chocolat pour tout le monde ø/ Et jme paye un pain au raisin paskeu j’ai plusse faim que les autres dabor ! 0 Puchi arriva, par l’odeur alléchée, ou bien suite aux menaces de mort de Neiba hier soir -. w00t ravitaillage ø/ han cool des glouglou boxes ! Seunni Dilayte, sponsor (pas) officiel de la mangasse expo. Groupe de jeunes danseurs qui se débrouillaient sacrément bien en hip hop. Tiens, mais c’est notre fake-cliente favorite :D Trop sympas les gens qui se sont poussés sans le vouloir pour que je prenne la foto. Mono nous a fait des zoulis porte prénom, comme é l’école 0 Pendant qu’on faisait des flyers gratuits personnalisés, stun concept qu’on ｩopyrightise et dont on est fier. Y’en avait plein ø/ Et on les a tous refourgués ! Ensuite vla du monde. Un peué Beaucoupé Stout.Non, on a pas changé de fake-clients, c’est juste Plumy qui avait oublié sa trousse pleine de gadgets : D Han, vla nos meilleurs clients pistonnés. Une collège de boulot de Puchi et un copain é elle. Ils ont acheté plein de trucs - et pris plein de flyers customisés de mono : D Sandwitchs time ø/ Fournis par le staff, youpi. On a meme pu en prendre k駝zuns de plus pour nos squatteué aides de stand. Sandwitch en main, Appareil Photo Numérique dans l’autre, filmage de cosplay ｫ pour correspondance Japonaise ｻ aussi : D Mangasse Expo, la seule convention oé l’animateur fait une roue entre deux annonces. ** Dommage que j’aie pas pu filmer qu’. Iksdé https://tykayn.fr/wp-content/uploads/me/2/17.%20gif Admirez comme le mouvement d置n seul peut faire bouger tout le monde. https://tykayn.fr/wp-content/uploads/me/2/18.%20gif Hihihi ils font des tout ptis traits nn ｫ concentré de coccis shootés aux kakis ; profitez qu’ fait pas grossir ｻ ｫ pourquoi une pantoufle ? ; un site qui recèle quelques mystères ｻ ｫ e-kaki.net=D ｻ ｫ saké bien ｻ Cosplayage Bleach, le mec se trimballait vraiment tout le temps avec la fille sur son dos. L’exposition de mes animations flash é fait fuir la clientèle, mais bon, c’était une idée de Mono et Reg, on leur en voudra pas B-) Mon appareil foto est typé ｫ réflexe ｻ - youpi. Y’a une demi seconde entre les photos. ｫ c’est quoi ce truc ? ｻ huhuhu ceci est la mascotte de la convention, vue de dos. Ayant refusé de faire un massage, c’est Mono qui s’en charge. Cette photo comporte un fuck tronqué é gauche, et un bras de chewbacca é droite dont on ignore l’appartenance. Plumy s’en alla en descernant une dernière foulée de free hugs strangulants. ouned.(mais pas é cause du free hug : D) Et voilé il faut ranger, le staff nous informe de son horloge parlante humaine que le b穰iment va s’écrouler dans les 10 prochaines minutes alors on doit déguerpir, comme l’ont fait les clients depuis un moment d駛é Il est 17h15. On dirait une cérémonie d’enterrement = D Enfin, on nous informe qu置ne distribution de coupe de champagne aux exposants est offerte dans une salle avoisinant celle qui puait les chaussettes, la salle la plus au sud de la convention, é cé des escalators et des DDR. Mais finalement on ne l’a pas prise, parce qu’on est des bons associaux, euh non, parce qu段l fallait attendre dix minutes, et qu’on va pas prendre le métro en étant bourré non plus ! C’est pour qu’ qu’on a pris le RER C ø/ (qu’ change tout !) Il est trop classe celui lé ** on se croirait dans un TGV. Et les wagons sont tellement grandsqu’on a eu le temps de regarder par la fen黎re et d馳 remarquer la choquante pub de Virgin mégastore avec une fille carrément touttnue omg i知 shock馘 moi qui ne me voit jamais dans un miroir ! (euh, ceci est une antiphrase hein) Alors hop, on déose le bordel de cartons du stand chez Jori et voualaaaaa ø/ La menace de Jori : ｫ le prochain fanzine Ms il va s’appeler Tykaynstyl si ils font rien les autres ｻ Effrayant ! Resto italien ! Q Bouffons dans l’assiette du voisin ! (dicton alacon) Piquons le citron de Jori pendant que Reg pose pour savoir comment on dessine des doigts vus de face : D Et bouffons goulûment un banana split é 6€ en dessert Ø/ On a gardé nos badges pour manger n_n même Reg qui l’avait enlevé l’a remis par solidarité masCULine. (ptain admirez mon insertion emphatique discrète -scrète) Ensuite pour payer, ce fut mon premier paiement par carte bleue de chez rien qu’a moi - Par solidarité Reg paya en liquide comme Jori. Le mot de la fin é Puchi : ｫ le liquide qu’ coule entre les mains ! ｻ o_P Dans le prochain éisode des conventions Mangastyl : Anim Est, 18 et 19 Novembre 2006 au palais des congrès de Nan-si. n**n les vidéos que j’ai pris de la Manga Expo: https://tykayn.fr/manga_expo/MOV00018.MPG https://tykayn.fr/manga_expo/MOV00019.MPG https://tykayn.fr/manga_expo/MOV00075.MPG https://tykayn.fr/manga_expo/MOV00079.MPG https://tykayn.fr/manga_expo/MOV00162.MPG

h comme halloween week.

Publié le: 07/11/2006

h comme halloween week.

((https://tykayn.fr/wp-content/uploads/h/1h/01.jpg))%%%C’est haloween, tintintin!!(sans milou) oo%%%%%%%%%_Partie 1 / 4__%%%Nous ne fêtons pas Halouwine%%% (comme c’était écrit sur ma porte, je crois que ma famille est frileuse des xénosgens de l’extérieur oo)%%%

Un certain Mardi 31 Novembre, textotizé à 19heures, en plein milieu de la matinée donc, me vla convoqué à Parisse pour une soirée Parissienne. Après m’être arrangé pour squatter chez Pupu (paskeu repartir à minuit avec deux heures de transport ça aurait fait court ._. surtout pour le prix du RER, qui en semaine est plusse cher que le wouikènd, et n’oublions pas que je suis le roi de la parcimonie. B-) C’est ainsi qu’une heure et demie de trajet et préparation plus tard nous voilà à Gambetta, dans un appart de 27M~², paumé à l’Est de Parisse paskeu Jori c’est un rebelle. L’appart de Jori fait très peur oo Alors un peu de ménach conchita s’impose. Omg je suis sur mes comptes rendus photos . admirez ma zuper natte ateba couture de chveux qui fait très été dans la collection Paris coquin. Plein de bonbons, fournis par Puchi, le coca aussi ø On a fait de la haute gastronomie en testant les pâtes à l’encre de sèche. On aurait ptêt dû les manger avec autchose que de l’air de Paris en guise d’assaisonement, paskeu ça avait le goût de ver de te… pâtes tout ce qu’il y a de plus ordinaires. Pupu en prend un avec un dessin de Sheron dessus. On découvre les badges de Mélody, les nouvelles goodies Mangastyl. ø/////// Ha oui tiens, d’ailleurs, Mélody était passée la semaine d’avant sur Paris, et le samedi midi elle s’était fait un resto avec Bal et Solkee, qui sont bien sûr repartis se cacher ensuite sans même se montrer à la Joricompagnie. En plus j’y étais pas, ils peuvent même pas dire que c’est parce que je flashe tout et (surtout) nimp! Tous avec moi : BOUUUUUUH Solkee Bal et M**2! Puisque c’est comme ça je promoue le premier numéro de !Q par une habile et délicate censure (non) organisée. Pour votre culture (notez la non-emphase sur la première syllabe), sachez que la différence entre une jupe et une juppette ce n’est pas la taille comme le suggère le suffixe “-ette”, mais l’opacité, moins élevée sur les jupettes. Voilà, stout Si vous voulez plus de CULture payez votre !Q ø/ Notre Dame, le Mercredi 1er Novembre (w00t! dupognon! c’est jour de paie ø/ hem… non non je n’ai pas de problèmes d’argent :D ) Sur le parvis de Notre Dame donc, y’a plein de pigeons, et même un clochard qui ressemble à Einstein, qui leur cause - Keskeu je foutais là bas déjà… Haui, j’attendais un signe de vie de Jori pour retourner le squatter, pendant que Puchi bossait par jour ferié, paskeu ça compte double. J’ai découvert que le 1er Novembre était férié : D Ensuite, 16heures, Thé là, les bonbons ont pas bougé, le canapé pue la clope, les murs sont crasseux, alors on va nettoyer ça avec un truc de marque Saint Marc tellement vieux que y’a pas le logo de l’ange preskapoil dessus 0 Sans oublier la musique et IRC allumé sur le PC de Jori qui maintenant à sa freebox, smieux pour la qualité de la connexion, on est pu obligés de squatter un pov monsieur qui a rien demandé, même pas à sécuriser son réseau wifi :D Et c’est magnifique, on dirait que les murs sont encore plus sales qu’avant quand on y passe l’éponge. Faites pas attention, c’est juste les traces de tabac clopage de l’ancienne proprio trop fière de son travail qu’on a jamais vu et qui trouvait même dommage qu’on veuille retaper sa peinture D2GUEULASSE!!! Chez Jori on fait du break dance! woot. Salto arrière de Roog sychronisé avec celui de DaSilva, que d’émotion dans cette slow motion!! Bon, suffit les conneries, on déboîte le papier peint à coups de spatules. T’veux un bonbon, un REGlisse? (Pas la peine de faire la blague du “raie glisse” je l’avais déjà dite B-) et reprise de T//A//S sur le forum !q “Mwé”. han ste vautre. Qui à donc tué la photo? Wah, ça c’est de la vautre de haut niveau ** Je l’ai mise en fond d’écran d’ailleurs, trop laule. L’heure est grave, on a pu de TH2.Thé: “mais si je suis là éè“Donc, sparti pour se faire rouler dssus par les voitures d’en face. Supérette time! “y’a pas beaucoup de choix pour les thés” dit elle tout en ne sachant pas lequel prendre. Jleur ai conseillé Pomme canelle. Les paquets sont de 10 sachets, à 1€50, chez moi on en a 40 pour 3€50, hohohooh! (Paris cécher ©émal) Des chocolats coccis, ou bien ce sont des magnets, j’en sais rien 0 J’ai préféré ne pas regarder le prix Jori: “Bon, allez on se prend un pain d’épice aussi.” Revenus chez Jori, on se sert d’une cafetière pour faire chauffer l’eau, c’est la misère, lol. Et Thé sert le TH2 pomme canelle. ça nique les mains les gobelets en plastique ø/ On crucifie Reg parce qu’il voulait faire un cosplay de Iézousse.Jori s’était mesuré les bras d’un bout à l’autre et avait trouvé 1m83, sa hauteur. j’ai essayé et ça donnait moins que ma hauteur, qui est la même que celle de Jori. moralité: Léonard devint scie. Han des tulles! Mwé mais bon, pour se cacher faudrait un truc plus gros. Pas que puchi soit grosse mais… harg fuyons!! (© mee2) Dédicaces time, Roog est prit la main dans le tube! Jori nous offre la pidza pour nous corrompre afin que l’on retape encore mieux l’appart le week end =D (photo prise par Reg) (Photo prise par moi même, en même temps que je bloquais la circulation dans le resto.) Bouffe Q

Q*********

Et hop, je rentre chémoi! Prenez des cours de persps avec cette foto! Et toudsuite, la suite o/ Partie 2 / 4 Road Trip (comme la musique des Red Hot chie lit pépères) Jeudi 2 Novembre, le jour suivant celui du dessus, avec Djo on a voulu se tapper un road trip, un grand bout de chemin en cage en métal (©Stupéflip). Après avoir fait le plein, et préparé des CD, on à le droit de faire 550km, c’est ce que dit l’ordi de bord (la classe B-) ) sortis de l’île de France, pas loin du Mesnil Raoul (trop fort ce nom de ville :D) on s’arrête pour que Djo se paye un grec. On passe par Rouen pour voir mère grand, on a fait 80km depuis le point de départ. Da immmeuble. Voix de Rumbo: “heu c’est quoi ce truc coment ça marche?” Tk: “c’est un interphone ¬__¬” Djo essaye les lunettes de mamie pendant qu’elle a le dos tourné. Notre visite surprise ayant fortement plu n__n on s’en va pour la suite des évenements ø/ Dieppe, le pub vous dit que “TOUT VA BIEN”, on à fait 110km.C’est rigolo de se dire que peut être ici passaient devant nous des gens qu’on a connu en école maternelle ou avant le collège - Des bons beaufs :D Guitarrrrrr devant la mer sur la plage galetizée de Dieppe. C’était marée haute, le vent soufflait froid >x alors on s’en est vite allés vers note prochaine destination. 125km, Sauchaille. La roue avant droite de la cage en métal sent le cramé, ça pue et c’est mal. On est donc allé rendre visite suprise (enfin, si mamie avait pas cafté par téléphonne ç’aurait été surprise, iksdé) à un bout de famille. Djo café clope tout en se demandant pourquoi y’a pu le chemin de cailloux devant la maison. Georgio à une tronche mangasse lorsqu’il est surexposé, strofun. Après avoir montré un DVD de concert du groupe de Djo, Djo Guitarrr. En faisant du fouillage pour trouver un kimono pour moi aikidoka, Georgio retrouve des peluches et lole avec. (loler n’est pas dans le dico) Djo fait nimp au piano, et ma grossoeur pose, gépeur. 120 km en 1heure et demie plus tard, nous voilà réunis en glandus de chez moi, devant chez Boulet (aka Oliv, à gauche) Pi je sais pu pourquoi mais tout le monde se marre. On devait complotter sur l’anniv de SanSan (la chveux roux au milieu) qui se déroulerait le landemain. Attention, on s’y méprendrait mais ce n’est pas elle qui chante “Terriblement Efficace”. { avant - après } traitement d’égalisation des couleurs par Photostudio 2000,( lol, toshop 7 sait pas faire ça. Et pi bon, une fuckerie perverse de routine pour finir, Micanou est habitué. Partie 3 / 4 Anniv de Sansan Fuck de clope, allons chez Sansan. Trop rapides,(on vous épargne non pas du pognon, maius les 1.5km à pied) nous y sommes, lucides et vifs. Kitsuné (Elise), comme d’hab les jambes écartéses, et Elliot le dragon. …qui a attrapé Boulet ø/ Nan c’est pas moi avec Elise sur les genoux j’vous jûre! Micanou s’amuse comme un pti four. (hohohoh jeu de mots!!) On apprend à faire des massages - Stylet cette foto, ça fait une belle courbe de têtes 0 Ouais bah fuck. Cadeaux ø/un haut, un porte bijoux, un gros vibro, saké bien. Tout le monde fucke boulet, mais pas moi, quelle horreur /o%%%Ils essaient de lui caresser les genoux, la zone la plus érogène du boulet. Cuisine, lieu de rendez vous de alcolos, et notemment d’olivier qui s’occupait de cuisiner des “B 52”, qui ne sont pas des avions de guerre, mais des cocktails avec de la liqueur d’orange, du bailey, chaipukoi, du feu une paille et tout ça en !Q sec. On retiendra la phrase de notre premier ministre, Brushing Devillepin, qui est passé à la fac de droit de Cergy: “C’est un outil difficile à manier, une sorte de mauvais couteau suisse” Une phrase qu’on peut placer n’importe où. Comme pour répondre à “Elise t’en penses quoi de ton copain?” Enfin, bon, les délires de la fuc, voyez.Olivier s’était pris 15 “B 52” au moment où je suis rentré chémoi :D Partie 4 / 4 Week end peinture chez Jori Samedi 4 Novembre, je pars, sans être pressé, pour Babylone dans le pré-soir. 0 Avec pour même condition de squattage que pour haloween. Dans le métro de la Bastille y’a un monsieur qui fait de l’équilibre avec plusieurs boules sur la tête, tose poil et avec de la musique étrange. Ensuite, après un radioguidage par sms je retrouve Jori et Puchi qui sortent de Wuji, le magasin d’immobilier qui vous fait payer 1000 francs deux lampes parce qu’elles n’ont pas de logo sur leur revêtement. - Et ça c’est des kruks bizarres sur le chemin du retour Et ça éclaire du tonnerre 0 Carambar toujours. Vla roog et un apperçu du chantier. Internet Relay Chat toujours là On teste le Resto indien, des tables pas tré grandes, plein de bordel posé dessus à chaque service, w00t. Une coupure de courant plus tard, Jori est le premier à être servi ¬__¬ En plus ils virent le plat alors qu’on a pas tout mangé dedans éè Heureusement qu’on s’est occupés des carottes :3 Maintenant, entraînement au synchronisage de flash. On se fait servir des repas qui arrachent la gueule, poulet au curry avec des oignons - Wah, entraînement concluant Oui on a compris :D Une fois fini et payé le repas, offert à Puchi par Reg, on va chez Jori, et comme avant on se repérait aux échafaudages, ces deux là ont pas vu la porte de chez Jori et sont allés trop loin iksdé. “Hey regardez c’est la carte de tous les macdos de Paris” Un squatt plus tard, il est 10 heures du matin du Dimanche 5 Novembre. Re let’s go chez Jori pour cette fois ci peinturer sauvagement le magnifique travail de l’ancienne locataire fumeuse irresponsable tentale, aussi surnomée “l’autre conne” S’quon est gentils =D Admirez la couleur jaune smoked des murs. Alors hop, on ouvre les pots. On scotchele plastique pour pas pourrir le plancher qui plus tard sera recouvert par des tatamis que Jori n’a pas encore acheté. Tout cela avec l’aide d’un cousin de ses cousins. Cette fois ci on fera pas de hip hop au plafond. 19heures, on avait déjà pas mangé le midi, alors on s’est jetés sur le makdo d’a côté. Reg découvrit alors le sandwich “280”, pas 360 ni 260 vv Stun mystère mais j’avais pas tellement faim après avoir bouffé mon mien et quelques frites, alros que 20 minutes plus tôt j’avais l’estomac qui s’auto-digérait ‘_’ 20heures, après que Pupu etmoi même ayons convaincu le groupe de la couleur, on finit ce fucking bloc en blanc (un bloc dont on cherche encore l’utilité) Rhaa Jori t’aurais pu éviter d’en mettre partout vv On nettoie les instruments, enfin, c’est ce que fait Jori :DReg Puchiet moi on dédikass le miroir à côté plein de buée à cause de l’eau chaude ø/ et le cousin de Jori se barre. Reg il marche dans la peinture, noooooooooooo /o%%% Ce mur des lamentations sera repeint en rouge. Whoa y’a même des gens qui s’y fracassent le crâne, comme en vrai - Mwémwémwé. Whoa y’a du fuck dans la cuisine devant IRC IRC, s’chacun son tour, en même temps y’en a qui dédicassent des ffanzines pour la VPC. Ici c’était pour Motive o/ 23heures, Jori a fini d’enduire le contour de vitre de la cuisine en le temps record de 2 heures =D Il s’apperçoit que le lavage des instruments dans la mini salle de bain à balancé de la peinture sur ses lampes à mille euros pièce =D C’est tré bien gardé chez Jori oo Et hop, c’est l’heure de partirrrr Echange de numéros de portab par wired. Y’avait un sacré brouillard de retour sur le chemin des 2km habituels. Photo prise sur la route entre le rond point du golf et la gare de Cergy le haut. C’est boooo ces traits de lumière 0 Tadaaam Prochain épisaude: l’anniv de Puchi le Week end prochain elle aura 19 ans ø/ Voilà, maintenant je me demande comment vous allez pouvoir commenter constructivement autant d’informations à la fois =D have fun ! vidéo: (2Mo)https://tykayn.fr/wp-content/uploads/h/1h/aperoooot.WMV

Youpi

Publié le: 14/11/2006

Youpi

Q Ayé il est arrivé Le grand, le lourd, le cadeau d’anniv que j’avais demandé il y a deux mois, la grosse bête… Pépète le chat!! C’est ainsi que j’ai nommé…

Mon nouveau Diskeu Dur de 300 giga octets Q qu’est arrivé ce matin à 10heures et demie (donc très tôt). Le chemin d’accès est bien sûr Q:\ XD Je vais pouvoir faire plein de rangement pour que ça ne devienne pas aussi bordélique que chez certaines personnes bon, va falloir que je dessine et tout et tout, c’est vrai que ça fait longtemps que j’ai rien montré de ce côté là  è_é

“ça fait beaucoup 28 cm ?”

Publié le: 16/11/2006

“ça fait beaucoup 28 cm ?”

Le titre, %%%dit par __[Audchu|https://aude.deviantart.com|en]__ un certain jour d’Août de l’été dernier, n’a rien à voir avec ce que je présente ci dessous, et tant mieux.%%%saké bien, je me suis remis au dessinach dans mon sketchpad%%%[((https://tykayn.fr/wp-content/uploads/28cm/.56-c_s.jpg))|/dotclear2/public/28cm/56-c.jpg|fr]%%%%%%

En installant Toshop sur pépètelecha (Maxtor Diamond 10 300Go 16Mo de cache) hében toudsuit Toshop met pu 20 secondes à démarrer mais 3 - Ce qui permet de faire des lourdes colos et de superposer plein de textes, youpi Bon allez c’est reparti pour que je fasse conchita chez moi (Conchita elle fait le ménach…)

Mer. 15 Novembre 2006 - 23:39:17
Jori: conchita est

un prenom espagnol * precisions * Et avec de la chance je vais me faire engager kékpart pour gagner du pognon et enfin me payer mon séjour utopique vacancier avec Micanou et compagnie pendant le mois de Février, aux Antilles pendant une semaine et demie, ça sera mythique! =) Mais pour ça faut d’abord trouver du pognon, enfin, gagner 600€ \\\\\ø/ Venez donc à Anim Est ce Week End, (omg 51.40€ le voyage, sans compter le sur place) à Nancy, comme ça ça me fera plein de pognon parce que !Q y sera, Narukochan, Sneup, T//A//S, Waltch, tralalahihou y seront aussi ø/ SInon pour la Vente par correspondance y’a qu’a demander ici ou par mail o^/

Je me tire

Publié le: 17/11/2006

Je me tire

((https://tykayn.fr/wp-content/uploads/jemetire/1.JPG))%%%(le chat au réveil à 15h00 du matin)

Fini conchita, jmeu barre! direction Paris puis demain 6h41 je me tire vers Nancy pour Anim Est, salut mali, baaabylooooone Rendez vous palais des congrès à 9h35 demain ø/////// Ptêtre qu’il fera moins gelé cette année ‘o’ J’ai mis à jour quelques liens à droite, des blaugues, des sites(ronelles) etc –> Même si j’ai un GROS chat sur les genoux j’iria kan mém Fok je vous montre ça, comme Sneup me l’avait montré: J’ai vomi dans mes korn flakes Une vidéo en français sur laquelle faut pas s’arrêter au titre :3 Pour fêter ça, une vidéo: Amateur - Lasse Gjertsen Maintenant vous savez ce qu’est la stop motion n_n Allez, sparti, à la semaine prochaine pour un compte rendu foto et vidéo de ce fucking voyage voyaaaage ø spa moi c’est Jori qui chante ça

Anim Est 2006 (Y-a-t-il une vie après HardGay?)

Publié le: 21/11/2006

Anim Est 2006 (Y-a-t-il une vie après HardGay?)

New Page 1 Anim Est 2006 Vendredaille 17 Novembre 2006, veille d’anim Est. Squattage chez Reg. 23heures, on pense à aller chercher le matos chez Jori à l’autre bout deParis, il faut une heure de trajet pour l’aller et autant pour le retour. Après s’être couchés à 2h00 du mat et réveillés tête DLC à 4h30, me vla partipour la gare de l’Est. Il est 6heures. Jme paye un jambon fromage pour 3€50. 9h35 j’arrive. Je fis un signe de la main pour refuser de donner du pognon a une mendiantedans la gare de Nancy et au même moment JP et Ame me font coucou, hohoho. On installe le bazar, Sneup arrive après avoir fait la queue. Waltch est là o/ Il me passe un tas de flyers pour e-kaki =) C’est l’heure de bouffer, pour le même prix que mon sandwich en gare de l’Estce matin, le staff d’Anim Est nous à proposé un sandwich plus gros, une boissonau choix et uen pomme Q C’est fou ce que c’est radin Paris n_n Ahsvey en rose du stand “Crash” juste derrière nous donne sa dédicace à Ame. Waltch lit !Q Sailor je ne sais quoi du stand en face à gauche arrêtait pas de me zieuter¬.¬ Hard Gay est dans la place. omg dédicaces comestibles sur du chamallow, idée du stand tatsu. han des clients - Hey, y’en a une fausse èé étage concours, dormir par terre smieux. Waltch à gagné le concours du Samedi, tout simplement =D snous. Série de photos de groupe à retardement Mais c’est quand même mieux quand c’st quelqu’un du staff qui prend la foton_n Ensuite, 18h40, nous vla dans un bar, tout est normal. Après l’apérot dans le petit monde de barnabé (c’est le nom du bar)faut qu’on aille se nourrir. On tente le wok, cuisine chinoise avec des flammes et de la viande dekangourou! hében strobon Q Y’a juste que leurs baguettes sont zarb,.on diraitdes langues en bois comme en ont les docteurs. Allons nous perdre dans Nancy en cherchant la place Stanislas. Stro fort *0*les rues sont espacées et non surpeuplées Ø/ bienvenue chez Jipé. nan je déconne. hoo les jolies décos 0 re let’s go au bar, ici les demis sont à 2€ ____ rien à voir avec Pariset ses abusifs 4.99€ sans compter le sirop. Ici Jipé et Waltch découvrent monagenda et par là même combien je suis productif n__n Weeeh, merci à cette pancarte qui décidment n’indique rien, ils doivent biense marrer, à mettre des flèches circulaires pour indiquer un endroit, les gensde la signalétique dans ce pays. En plus les pancartes disent nimp, fautregarder entre les nuages pour se repérer : D Enfin, me vla dans ce palace pour une nuit 0 Strop joli chez les grandsparents de Waltch, leur maison est pleine de bois et est deux fois plus largeque la mienne __ Le landemain, le stand toujours. huhu une fille chat devant le stand tatsu (où j’ai rien acheté alors que lui,Niluje nous a pris nos trois zines /o\) Wah, une main au ku yurisante oo prise en flag. - Huhuhu à qui sont donc ces chaussetes complètement barrées? Et bah non, pas à Puchi, elle était pas là, j’vous ai bien pawnés. n_n Un monsieur de méluzine est venu me demander mes coordonnées après avoirgerbé quand je lui ai demandé si c’était pour Shogun mag,  =D Y’avait des combats de sumos, matés par Hard Gay qui tripotait le ku dessumos qui venaient se perdre hors du champ de bataille. “Vas y papa” disait la fillette du monsieur au costume rouge. : D Wah c’est sérieux le stand ici. Y’en a qui jouent à la D.S. pendant qued’autres meurent à la dédikass. !Q, le fanzine inter-générations ** Ashvey et la Crash compagny ont gagné un beau !Q dédicassé apr tout notrestand n_n Hop, répartition de la marchandise pour la prochaine convention hors Parisse. En attendant le train, BIERE pa chère 0 c’est beaucoup moins cher, mais les établissement ferment vers 20h30. Maintenant vous savez que les trains tégévé font entre 19 et 26mètres de long 3heures et un métro plus tard me revoici à Babylone, à MonPornAss, où PuchiReg et Jori sortaient tout juste de leur séance de Borat. Un film choquant qu’ils ont failli me spoiler n_n D’ailleurs je me suis DLun trailer et ça à l’air effectivement assez fun. >>>Voir la page des[[https://membres.lycos.fr/tkbl/animest2006/dedi/dedi.htm][dédicacesd’Anim Est ]] [[https://membres.lycos.fr/tkbl/animest2006/dedi/][(lien du dossier d’images) ]] Vidéos: lesbisounours étaient là, TIMMY!! (comme ils disent dans south park selon Jipé,et les gens de Fantazine et de Crash se gueulaient ça de temps en temps, à 10mètres les uns des autres, laule) Je vous laisse savourer tout de même les interventions de Hard Gay sur lestand voisinant le notre, tenu par une personne atteinte du syndrôme d’Albert.. Hard Gayépisode 1     (1mo) HardGay épisode 2 et 3    (1mo) Enjoy n__n

omg du boulot (contrat nostalgique)

Publié le: 23/11/2006

omg du boulot (contrat nostalgique)

Hier, réveillé par un coup de fil (non, sneup n’était pas là avec son fouet ;) j’apprends qu’on me propose de ”designer” des mascottes pour une %%%compagnie de produits lavants *0*%%%Enfin, ce qui est cool, c’est que ça me fait du boulot Ø/%%%Et voici donc les premiers rushs que j’ai envoyé, des animaux pour une société de produits lavants.%%%[((dotclear2/public/Ms.mascottes-rush-tykayn1000s.jpg))|https://tykayn.fr/wp-content/uploads/Ms/mascottes-rush-tykayn1000.jpg|fr]%%%

Woot une vidéo pour fêter ça Mononc’ Serge - L’âge de bière pi en ce moment, je continue de mater les saisons de Daria, j’attaque la saison 3 après avoir vu la 5e, le téléfilm suivant cette saison, et les deux premières ø/////// Le type qui scénarise cette série est un génie, stout! 0 Pour revenir au grand évènement qui dit que j’ai du boulot, je connais le patron de mon employeuse, qui est un gérant de je ne sais quoi.Ské rigolo c’est que je l’ai rencontré en 2004 et j’en ai pas entendu parler depuis la Japan Expo de cette année là. Japan Expo 2004… J’étais déjà à l’époque assez pris par la capture de l’image et m’étais donc fait offrir un appareil photo classique, où on se paye des pelliCULes.J’avais pris des photos, 24 ou bien 32 je sais pu, mais la pellicule s’est coincée durant le rembobinage manuel et s’est faite cramer la gueule lors de l’ouverture du clapet par mon père v_v Rha snif que de souvenirs, et dire qu’à cette époque y’avait dans cet espace sous-terrain du CNIT de la Défense Solkeera, Bal, Jiyoné, SoumaKyo, Feniks, mes pautes locaux et ma famille, mais aussi déjà Puchi-ko, Reg, (nan Jori tu sors) et plein d’autres gens que je n’aurais rencontré que cette année et que je vois maintenant bien plus souvent n__n C’est rigolo de repenser à ça. …Que de nostalgie :’) Gens, je vous aime n**_n

Pourquoi Mee2 est-il une flamme?

Publié le: 25/11/2006

Pourquoi Mee2 est-il une flamme?

La réponse par __[Neko|https://nounouille.deviantart.com/|en]__, réponse rédigée il y a maintenant plus de 4 ans, rien que ça!! *0*%%%[((https://tykayn.fr/wp-content/uploads/ehn/.01_t.jpg))|/dotclear2/public/ehn/01.jpg|fr] [((https://tykayn.fr/wp-content/uploads/ehn/.02_t.jpg))|/dotclear2/public/ehn/02.jpg|fr] [((https://tykayn.fr/wp-content/uploads/ehn/.03_t.jpg))|/dotclear2/public/ehn/03.jpg|fr] [((https://tykayn.fr/wp-content/uploads/ehn/.04_t.jpg))|/dotclear2/public/ehn/04.jpg|fr]%%%

Voilà, maintenant vous savez n__n et Jori s’en claque la tête Bon, aujourd’hui, à 14heures, entretien boulot pour bosser au magasin de surgelés Picard à 200 mètres de chez moi, je commencerai Lundi, ptet que j’aurais 14heures par semaine, woot! ø///// Ensuite lets go à Paris Ø//////// Question ratons laveurs, hop, la suite de l’histoire: enjoy n_n

Atelier cocci fin Novembre

Publié le: 28/11/2006

Atelier cocci fin Novembre

Le thème du Webzine numéro 2 d’e-kaki est “les moutons”, vla donc monillustration couleur de participation o^ ————-dessins de l’atelier cocci du Dimanche. histoire presque vraie :D

New Page 1 Jori nous montre son début de version 3 d’e-kaki. Et y’a que des liens vers “e-xpert”en apperçu. coccyx que ça s’écrit è__é ———— photos story Samedi 25 Novembre 2006 Sparti pour une heure et demie de transports! Avant d’arriver à Parisse y’a ungros feu en direction du sud ouest de Parisse. Pi avec tous ces travaux y’avaitque des trains pour mon porn ass. un plan lapin plus tard, me voici donc à Joriland. Pendant que Jori est le seul à bosser (presque à moitié cul nu), le reste de latroupe ne s’active pas à l’aider v_______v Neiba, Reg, Monocéroze01, TH2 méditent sur les agrapheuses de Mono. Ho un mur rouge qui réfléCHIt la lumière 0 Rangeons cette jolie bache en plastoc, qu’on a bien salopé de peinture. (wah,notez comme la superposition des sacs de voyage permet une meilleureorganisation.) Allons chercher Puchi à 20h20, heure où on aurait dû arriver, iksdé. Dans lemétro les gens savent vraiment pas raccrocher le téléphonne, laule. Jori: ” tu prends vraiment n’importe quoi en photo” Wah on a retrouvé Puchi qui était partie se cacher du côté “pyramides” del’Opéra (la boîte à musique de Paris) Une demie heure d’attente plus tard pour avoir LA table à 6 personnes de tout leresto on arrive dans je sais pu quel resto où les cuistots Japonais ontdestisheurs avec marqué dessus “Free tibet”. Puchi: “han c’est des rebelles ici, t’as vu leur t-shirts?” !bière, et 14€ de repas. Neiba ne s’était pas transformé en sac en fait, ouf. Wah on dirait une seule et même image 0 Enfin, Puchi malade d’avoir bu 33cl de BIERE Kirin s’endormit dans le métro duretour. Ce qui fit bien loler Neiba et Roog, bien finis de fatigue eux aussi. (on sedemande vraiment pourquoi, ils ont même pazs peinturé, j’vous jure les jeunes!v_v) un G33ktime plus tard, on retourne chez Jori pour bouffer le *Dimanche*midi. (Pauvre midi) Mono a le style de Solid Snake avec son nappareil foto cado. mwahaha ils marchent pareil. Puchi: ” Ouais mais Jori il a un jogging, franchement c’est pas la classe” :D Formation deux par deux, main dans la main. (on cherchait un grec dans Gambetta) whoua du sport! remettage de lacet avant de me sauter dessus. Que de violence. Technique de la corde à linge PAR DERRIÈRE! (Mono estapparemment spécialisé dans les trucs par derrière, Jori vous le confirmera.) Attention voitures méchantes. (Personne, pas même elle, ne sait ce que tentaitde faire Puchi avec son bras droit sur cette photo) youpi on a trouvé un gryos! cherchez les différences, laule. Hop, lieu de rendez vous, la mairie de Gambetta. (s’ magnifique, plusieursmairie pour la seule ville de Babylone) Vla donc Momorya et Elileami aka Jourouj. ø/ Reg appelle avec des Tickets. Qui diable the fuck est cette personne qui a tenté de taper l’incrust dans notresecte coccinellesque? Hop, on n’y croyait pas mais on est tous rentrés dans l’appart de Jori. Bon, dessinons pour ce fucking wouébzine! Mono dessine les gens. Oups j’ai failli marcher sur ton pécé. Reg: “mwahaha c’est nimp!” (on dirait un sample) On se fait passer nos conneries pendant que Puchi fait rie… met des musikbizarres o.o Trois feuilles de dessins plus tard (pour ma part),Eliléloulillaaaaahiyooohiyaaami et Ghimmlit s’en vont. Comme c’est triste, mono fucke un coup Morya. Puis repart direct DLC du PC de Jori, pour flooder le forum secret d’e-kaki, oùtout se décide sans l’avis des moutons du net et tant mieux =) Repeignons cette fucking fenêtre de cuisine qui filtre la lumière. Tiens d’ailleurs comme Jori prévoit de mettre son lit dans cet espace rouge çava être la joie des odeurs de cuisine dans le lit quand il en aura un, iksdé. :D Le vrai Mono oo Il s’est envolé. Un film porno chic: la toilette du pinceau. Bien, passons aux choses sérieuses! Jori lit Venezzia. Reg lit Natoru, Puchi met des clips. Mono g33k 01. Je trouve un dessin de neiba dans le carnet de Reg. Bon en fait, cours d’anat. Et pidzza land Ø//////// on va tester tous les restos du monnnnnnnde! miam Salade Venise: un cake aux carottes, fromage, saumon, salade, woot, omg. Q 12.50€ de repas ø/ payons par carte bleue. Mais comme ils acceptent que au delàde 15€ on a dû payer. ça c’est un vent :D Que voulez vous, on ne peut interférer les discussions d’uncouple qui n’a pas dormi v_v Tiens au fait y’a un concours de pub yaoi yuri en ce moment sur e-kaki Allons récupérer les morceaux de ce PC déglingué avant e repartiiir. Dans le métrooooo ø/ Espace geek.(vous devinerez jamais où c’est)… Mais nourriture véritable 0 Et c’est ainsi qu’en repartant chez moua Lundaille, je découvris que je m’étaisfait un wouikènd à 40 € rien que ça n___n VIDEOS: [[https://www.youtube.com/watch?v=fZp6YcuhFXE][Temeeee.avi ]] [[https://www.youtube.com/watch?v=5tUH6-CZdNc][Atelier cocci.avi ]]

Plan loose-lol et crêpes Par(t)i(e)s

Publié le: 06/12/2006

Plan loose-lol et crêpes Par(t)i(e)s

Yeeeh c’est parti pour le plan louz!

New Page 1 S’moi, Mister Shit, Micanou, Débo. On était partis pour Cergy Prefecture, après une dure tentative de squatt demoyen de transport du frère de Mister Shit. en quête d’un quelconque bar àsqutter, mais ils étaient tous pleins et/ou trocher. Comme ça sukssait on est allé voir le distrib de la gare ø//////// Hoo le joli drapeau du golfe de Vauvau! Voilà, ça c’est fait… Trofort! z’avez vu comme ils rotationnent pendant le trajet o Retour au point de départ. Sauf qu’on a eu une super soirée! (thumbs up) L’endroit a changé, mais décidément ils gardent les mêmes dispositions. On faitnos adieux à Débo, et c’est parti pour l’after DVD crêpes chez Mister Shit. On prévoit les crêpes du marché, avec nutella coca et chocolat chaud (pas toutsur la crêpe hein) devant le DVD “Photo Obsession”, un thriller avec dans lerôle principal Robin Williams. saké bien. Dans ce film, le héros nous raconte que les gens ne prennent pas de photos deschoses dont ils ne shouaitent pas se rappeler; pourtant j’ai pris des photos decette soirée oo Bouddha fume des roulées! Mister Shit fait du vélo de salon et s’en mord les…ø/ Maxime, Mister shit ou bien Pansai ( =“avoir envie de chier” en chinois) nousfout ensuite à la porte. Il est 3heures du mat, c’est ainsi que commence leSamedi 2 Décembre.. (Roque)Fort bien, passons au wouikènd. Pépète le chat fait son aguicheuse et hop! Direct je me retrouve en face d’un cosplayeur d’Armstrong. Ce soir c’est aussi plan crêpes chez Reg. Donc Pupu se ramen! (omg jeu de mots) Y’a pas de sucre chez Reg. Donc la pâte n’en contient pas. Hop, bouillage dechocolat noir fluo ø Crêpes salées, jambonnées, gruyèrées, retournées à la main par Jiji, qui a payéson !Q. Hé non, on ne mange pas le crêpes avec des pailles makdo. Une bataille de tubules plus tard, Puchi entamme le ragoût de licorne, honneuraux dames, égale dé. Heu, merde je crois que j’ai dû foirer mes notes de compte rendu parce que Regn’avait pas de licorne chez lui. Tampi pour la cohérence de toute façon. avant après (y’a des gens frileux ici) OMG! Regslip! Y’a pas de sucre, que des figolus. Ben c’était trop fun, dodo! Dimanche 3 Décembre repas du midi: Tartiflette d’invitation dans le Nord Est de Parisse. Kokeshi cado d’aéroport du Japon. Puchi: “Y’a un truc que j’aime bien faie avec les hamsters Russes, c’est lesprendre entre mes mains et leur faire sortir les yeux de la tête o ” Apprenons aux bestioles à faire le ménage dans les assiettes. Non, on est pas dutout maniaques. =D omg mais c’est ma chemise again. séance de retapage de maquillage avant derejoindre les glandus à Chatelet. Woot! Ferra Ø/ Bon heuu, keskon fait maintenant? Allons dans le café le plus paumé du coin des Halles pour réfléchir à ça. Hummm chocolat viennois Q Jiyoné, rien à voir avec la conversation. Bon, pour décider de qui sait ce qu’on fait ce soir on prend dédé (par derrière) Jori: “ha les gamers!” Bon, on a trouvé! on se fait un Mac Do à Gambetta! ø/ L’heure du Puchi concertde Merry approche. Et elle y alla… Ouah y’a un monsieur qui veut revendre son billet. Reg: ” il veut le revendre au noir :D” Jori: ” En fait il s’est fait larguer par sa copine avec qui il devait y alleralors voilà :D ” Les futons de Jori c’est comme les toasters. S’pour se la dorer des deux côtés.Admirez ce skill de la vautre. Super on a trouvé notre plan du soir: aller au cinoche voir Souris City Ø///////// Y’a que nous dans la salle wouehhhhh ø///////// une sale salle. On est revenus de la séance bien contents paskeu c’était chouette n__n Pupu nous attendait au makdo (omg point de rendévou). DraCULa était avec nous. Allons récupérer els affaires de tout le monde chezJoripelle. “un métro plus BEAU…” Enfin une foto où on voit pas que le cul des gens… et ça c’est le pied! ho ho ho Juste une foto pour montrer qu’avec mes nouvelles pompes j’ai des pieds toutpetits. youpi, ceci n’est pas un cours de persp. Aujourd’hui Mercredi 6 Decembre sort le dernier Satoshi Kon o (TôkyôGodfathers, Paranoïa Agent, Millenium Actress): *Paprika*. Et ça sort au cincohe en France plusieurs mois avant le Japon n__n Et on va aller le voir avecla compagnie des glandus Parisiens swouikènd youpi!  0

Dessins Decembre

Publié le: 08/12/2006

Dessins Decembre

C’est qu’il s’en passe des trucs en cette semaine de découvertes.%%%Sheron m’a fait baver devant une photo de son jardin.%%%((https://i22.photobucket.com/albums/b301/tykayn/jardingd1.jpg))%%%%%%%%%Jiyoné à fait des crêpes et j’en ai uppé l’immortalisation:%%%[Jiji crêpes|https://www.youtube.com/watch?v=_eCdTttDB1M|fr|jiji crêpes] %%%

Je rencontre les gens qui me demandent si assidûement des ratons laveurs pour une société de produits lavants. (keskonsbidonne) et je ponds encore plusieurs planches avec des idées révolutionnaires. Je gagne un pack de trames de la part du patron de mon employeuse, il voulait me les donner depuis un ou deux ans déjà, à l’époque où j’avais dessiné pour 100€ la journée, rien que ça égale dé. Après avoir fait Pontoise –> Cergy-pontise à pied et m’êmtre trompé de bus pour rentrer chez moi je vois ce que donne l’association “tas de djeunz collégiens et clochard bourré” dans le même bus. Le clochard disait pendant tout le trajet “Prochain arrêt….. … …. TA MERE!”, quand les gosses, qui le faisaient chier le filmaient avec leurs portables en lui demandant si il avait un ticket, il leur répondait qu’il avait une grosse…. censuré par la rédaction ø//////…. Tout le monde s’est alors écarté en l’entendant dire “houuuu je sens que jvais gerber!” Descendant alors à l’arret que j’espérais depuis 20 minutes maintenant, je découvre que Micanou était dans le même bus. Je donne son cadeau d’anniversaire à Shenen (née en fin Août) Je découvre que Maliki qui était déjà schizo est le produit de l’imagination d’un homme tout autant schizocéléroïde o.o Je pose un lapin à un pote qui devait venir me voir à 17h00 mais manque de pot je dormais (et j’avais aps assez dormi on dirait). Je dessine une blonde pour Grape Fruits (BD one shot pour le zine 4 de Mangastyl, scénarisée par Waltch, youpi!), avec un décor. https://i22.photobucket.com/albums/b301/tykayn/blond_pti.jpg?t=1165564061 J’apprends à dompter mIRC avec l’aide de Monoceros, on se concote une liste de slaps tous plus intéressants les uns que les autres. g33k time (c’est très con tout ça, un vrai “jik” n’aurait pas besoin de ces explications) : geektime.txt (2 ko) Mais tout ceci ne plait pas à mee2. 22:54:59 * mee2 sort un trépied et le monte 22:55:31 tu fais quoi mee2 ? :3 22:55:42 il monte un téléskop 22:55:56 transferage> il monte son kickgun plutot 22:55:57 * mee2 accroche non pas un apn où un téléscope mais le kickbanner à ionisation variable au trépied 22:56:14 - 22:56:17 * mee2 le branche 22:57:24 * mee2 vise 22:58:47 le chan entier retient son souffle 22:58:51 * Joint: Jori (Jori@825115CF.64649D4A.5BEDA80C.IP) 23:00:01 re jori 23:00:07 tu reviens au bon moment ‘o’ 23:05:25 le chan entier va mourir étoufé d’avoir retenu son souffle 23:06:11 ça fait du bien, un peu de calme 23:12:18 on va vouarrr 23:12:19 * SantaOpen hardly crushes down Jiyonefile:transferage‘s balls, runs back until the marble and keeps it real saying “FTW” 23:12:54 !kb SantaOpen FEU À VOLONTE 23:12:56 * Melody applique le mode: +b *!*@Fantasya-F236D241.ipt.aol.com 23:12:56 * Vous avez été kické de Melody (FEU À VOLONTE) vv Oui donc je disais, la semaine… Je me rase (trop rare) On a un sapin à la maison ø Je prends des leçons de nu avec prof mono (qui ne pose pas, mais qui fournit des fotos de poseuses) premier: https://i22.photobucket.com/albums/b301/tykayn/nu1.jpg?t=1165562408 deuxième: https://i22.photobucket.com/albums/b301/tykayn/nu2.jpg?t=1165562409 troisième: https://i22.photobucket.com/albums/b301/tykayn/nu3.jpg?t=1165562410 NDLR: je ne connais pas personnellement ces poseuses. Je me découvre des non-talents de psy. Je discute cheveux avec ma mère à 7h du mat paskeu j’ai décidé de faire une journée où je verrais le soleil. J’apprends que mes pti frères et soeurs se lèvent tous les jours à 7h30, alors que l’an dernier je me levais à 8heures pour aller en cours à 8h30.Oui bon, ils vont en école privée à 20 ou 30 bornes d’ici mébon Je fais un joli kaki avec une colo magnifuque. et HARG je dessine du yaotruc en guise de dédikass pour un zine !Q Je suis foutu, foutu, foutu, rythme ternaire!!! Pour me finir je vais aller voir un concert des FATALS PICARDS, à 400 mètres de chez mouaaaaaaaaaaaaaa le 19!!! MOUAHAHAHAHA ø//////// y’aura aussi Oldelaff et Mister D juste avant, mais j’irai plutôt voir les fatals n__n

La flemme est le progrès.

Publié le: 12/12/2006

La flemme est le progrès.

((https://tykayn.fr/wp-content/uploads/emo/01.JPG))%%%grève d’une société de réseau ferroviaire, affluence démesurée dans les transports, rapprochement du peuple, médisance synchronisée.%%%%%%%%%

La flemme est le progrès. Tout est un. L’écriture même du chiffre 1 est phallique, le cul est tout et est partout. E=m.c² signifie que tout n’est qu’énergie. La somme des composants d’un noyau d’atome pesés séparément est plus grande que le poids (du noyau) de l’atome composé des mêmes particules. Le défaut de masse est l’énergie de liaison retenant entre eux les composants du noyau, ceux-ci étant tous de même polarités (ou neutres) ils se repoussent, et aucun noyau d’atome autre que l’Hydrogène n’existerait sans cette force de liaison. La matière est une forme d’énergie, c’est pourquoi l’intertie existe, cette force qui surgit du non-mouvement, cette force qu’admire Amélie Nothomb dans sa chronique sur la “Méthaphysique des tubes”. Si les humains s’acharnent à savoir ce genre de chose ce n’est pas seulement pour profiter des technlogies de pointe qui leur permettent d’en faire de moins en moins… (peu de gens savent comment fonctionnent leurs appareils électroménagers, leur bouilloire, leurs chiottes, et l’eau courante) …c’est aussi pour se prouver à eux même qu’il y a plus petit qu’eux dans l’univers. C’est une manière de tromper les apparences, de se sentir dominer la nature, de rêver. Rêver ne vaut pas vivre, et toi qui lis ces lignes ne t’es peut être jamais apperçu que tu vivais ta courte vie d’un trait sans jamais sortir de ce rêve où tout n’est que réconfort ou calomnie, spleen ou idéal. La différence entre le rêve et la réalité se situe dans la mesure de l’autorité des points du vue de chaque chose. Au rêve appartient notre subjectivité, à la réalité appartient l’objectivité. La papillonante humanité devant l’éclat de la sainte lumière consommation se brûle les ailes lorsqu’elle rencontre non pas le fond de son porte-monnaie mais son prochain. Démuni d’égard pour autrui, le voyageur citadin for ennuyé par son quotidien où il refuse de laisser sa place à la joie, décline chacun de ses appels jusqu’à ce qu’il devienne sourd à la sympathie ou la politesse d’une salutation, oubliant le langage du sourire et la plus naturelle des joies de vivre; pour laisser la place à des sentiments tellement plus vibrants, qui eux, vous donnent la sensation d’exister. Faire accepter son opinion à quiconque aura assez d’attention pour nous entendre, Une envie de sexe, relancée par n’importe quelle suggestion publicitaire que l’on croise dans la rue, dans les transports, sur les axes routiers, mais aussi chez nous. De la frustration, de la haine, de la peine, de la douleur. Comme c’est bien trop lourd à porter, faisons en profiter notre entourage, pour que jamais plus un sourire n’illumine les rues sombres de notre existence. Que la joie se travestisse en moquerie, que la médisance règne sur chaque phrase, que l’influence devienne imposition et Que la certitude règne en cette société. Exit la tendresse et les sentiments purs que sont l’affection et la gaieté! Que les médiocres prennent conscience de leur désillusion. Non, ce monde ne pourrit pas, il est déjà pourri. Ils ne se comprendront que le jour où ils seront dans une merde commune, ne captant que le langage de la colère et du mépris du haut de leur tube cathodique cérébral ils ne se réunissent que dans les moments difficiles à vivre. Ils se réunissent pour fuir leur propre solitude. Réunion fictive, chacun étant là pour uniquement s’entendre parler, s’entendre dire combien il est au dessus des ennuis qui le submergent. Ne comprenant qu’à moitié ce sentiment on veut fuir ce malaise, on rejoint alors une solitude qui semble différente, mais qui n’est pas pour autant rassurante. Les problèmes affluent sans qu’on les remarque, le stress est aussi implacable que le temps qui passe. Pris au piège entre notre vanité et notre démence nous ne savons plus quoi faire ni quoi penser. Plutôt que de considérer chaque chose et chacun on préfère fuir ces nuisances. On fuit alors vers la vraie solitude, celle qui n’est pas fictive. Toujours aussi déchiré par son besoin de reconaissance, de confort, de satisfaction pour chasser jusqu’à l’oubli ce que nous avons toujours été. Ou que nous avions cru être. Ainsi face à la vérité pour la première fois de sa vie on ne sait toujours pas quoi faire pour chasser ce mal-être. Ayant pour point de repère de la vérité cet abîme de considérations qu’est la solitude on hésite à découvrir l’étendue de la vérité, et jusqu’où nous sommes dans le faux. Aussi pourquoi se donnerai-t-on la peine de détruire tout ce qui a construit notre expréience jusqu’à maintenant, tout ce que nous sommes? C’est vrai. les humains sont irrécupérables, j’en suis un, je suis irrécupérable, ça a toujours été comme ça, pourquoi est-ce que ça changerait? L’acceptation de la vérité ojective étant bien trop dure a supporter, il vaut mieux que je trouve MA vérité. Celle qui me permettra de vivre mon bonheur, même si ce n’est qu’un mensonge, et si c’est mal aux yeux des autres. Tant qu le monde entier est fait pour moi et pense comme moi je n’ai pas à m’en faire. Vous vous réveillez en sursaut, haletant, tout en sueur, la preuve est faite, vous êtes un crétin. vous ne sortirez jamais de ce cauchemard tant que vous ne vivrez pas consciemment et ne saurez voir combien vos problèmes sont fictifs et résolubles en combattant la facilité qui s’est instaurée en vous par influences répétées. Tout est un, chaque paire antagoniste est comme les deux pôles d’un même aimant. Les choses sont ce qu’elles sont parce qu’on les voit comme telles. Et c’est parce que les contraires s’attirent que la vie à été possible. Alors laissons leur chance aux imbéciles, laissons nous une chance à nous même. la certitude est contraire à l’évolution, aimons tout ce qui vit, laissons les vivre. Merci à Mee2 pour la phrase que je lui ai repris (sauras-tu la retrouver?)

Pendant qu’il y avait du feu sur le lait

Publié le: 14/12/2006

Pendant qu’il y avait du feu sur le lait

((https://membres.lycos.fr/tkbl/paprika/28.jpg))%%%%%%On est allés voir le dernier Satoshi Kon pendant qu’il y avait du feu sur le lait ø/%%%

Paprika week end hoo le bo sapin. Woot après avoir mangé au Puchi-macdo, j’ai trouvé le Jori-BHV en marchant depuis Chatelet. Y’avait plen de zenfants qui jouaient à faire de la patinoire devant l’hôtel de ville. Y’avait aussi un monsieur qu’avait une marionette qui chantait du Rammstein. C’est ainsi qu’on a trouvé les couettes qui allaient avec le Jorifuton. Trobelle cette station de métro, on se croirait dans un sous marin. (station Arts et Métiers) Allons faire les courses pour le soir. Cordons bleus, purée, concombre (bien sûr) composeraient alors le repas frugal du soir ** Vla Reg, qu’on rencontre devant la porte de l’appart de Jori, on a trop bien calCULé le rendez vous. Ouvrons le sachet de doigts de sorcière avec une Joripelle à tarte. omg on a fait cramer le lait, on en a foutu à côté. miam repas égale dé! Voici Puchifrite qui ne sent pas la frite et qui teste le futon et qui nous montre le début de Devdas, un joli Bollywhood de 3heures… (on en a regardé qu’une heure et c’est Reg qui l’a now) …qui donne envie de se tirer une balle dans les veines. Alez lets go, barrons nous! Dimanche, je vais chez Reg à 10heures et demie. J’ai fait des folies en nous payant des pains au raisin une baguette traditionnelle (Reg connaissait pas ce truc, égale dé) Ho yeah, bon matin. Rha décidément ce lait chaud on a du mal. fin bon, on a pris le pti déj! IRC + Bière! Bien, on peut maintenant étudier le projet OMG chapitre 2 Ø///// Après avoir rempli toute une feuilles de notes, je m’endooors de fatigue - Tout de suite quand on dort le temps passe plus vite. Voici donc le rendez vous avec Puchi et Plumy pour aller voir Paprika à Monpornass où nous y attend Jorine. Avec Reg on est partis rejoindre Puchi alors que Plumy nous attendait depuis notre point de départ, on a été trop rapides et lents d’esprit. Faut dire, je me suis réveillé en un temps record er Reg ne m’avait pas fait comprendre qu’il ne pouvait pas contacter Plumy alors que moi je pouvais, pensant que tout avait été prévu pendant que je dormais. ‘Finbon on s’est retrouvés DLC d’un métro. =) Trozoulis ls chveux cuivrés de Plumiche. Jori pris au dépourvu devant les galleries lafayette. Ayant ratés notre séance on projette d’aller se nourir en attendant la prochaine. Voyons ce resto… voyons les prix, ho ok bon… …on va aller se prendre un grec o/ Un grec super, on avait la radio + la télévision dans la même pièce. Avec en cadeau la clim qui se chiait dessus en lâchant une dose de parfun dégueulasse, pire que de la bombe chiotte en sur-dose, à diffusion pulsatile (comme les message hormonaux du complexe hypothalamo-hypophysaire vvoyez (…les sciences cémal) . hihihi éstécachée. (Reg se sent agressé) Rumbo: Allez on y va! Woot, cinoche avec le chien hachiko dans l’entrée, qu’on ne voit pas ici. J’avais demandé une place pour Paprika et vla ti pas qu’ils me donnent un ticket pour Casino Royale >.> han c’st orange de partout, Plumy s’confond avec les murs hihihi. Personne sait pourquoi il y avait des sièges en dehors des salles de ciné mais bon, Plumy en a profité pour asseoir son stayle. Jor1 se sentit obligé de poser face à la lumière rouge, qui devint flash. La classe égale dé. Trojolie cette photo 0 On était que 8 dans la salle, autant en profiter pour faire nimp ø/ (Non on fait pas nimp partout tout le temps jteujuûure oo) Plumy passe par dessus les sièges, tout est normal. Gens au naturel. Eh ben le film cété trop bien n__n ça valait largement le prix de la place. On rentre, même pas ils nous attendraient :D Et voici la photo qui m’a fait goûter aux Doc Matins DLC oo C’est ainsi que se fini sans morts la soirée n__n Vidéo pas d’actialité: Spider Puchi Et qu’ensuite je commenca mes trois semaines de boulot pognon à Picard ø//// ça va me faire 70heures en tout. Et voici pour les ratons laveurs qui vont me rapporter environ 200€ 0 Après être passé à l’aikido le prof me demande si je pourrais pas faire une bédé rémunérée 205€ pour l’assoc d’aiki Ø/ Enfin faudrait négocier biensûr. Fin, voilà, que des bonnes nouvelles n__n Noël approche et je ne sais pas quoi demander, ça doit être signe d’une vie faite de satisfaction 0 Allez donc chopper les deux misuques principales de Paprika composées par Susume Hirasawa o^

Froid (Pair no Ail aru sa)

Publié le: 18/12/2006

Froid (Pair no Ail aru sa)

haaaaaaa, voilà, mes ratons laveurs mascottes ontété refusés parce que j’ai demandé trop de pognon en rémunération, eten plus j’ai pu d’amis.

Un jour quand j’avais 8ans, à la radio un présentateur à dit “Même si il fait froid heureusement qu’il y a des filles qui se promènent en juppe, ça fait chaud au coeur” =) Oui heu spa un jupe là mais bon… ça fait chaud au coeur kanmém ø/ ceci à été fait après un squatt de Paintchat avec Sheron. :3 Prochain objectif: aller prendre à bouffer dans un magasin “LOL” dans Paris 17e ( https://lol.fr/ ) Et donc, après avoir (enfin DL, et) zieuté le drama Stand Up, numéro 1 (sur recommandation de Puchi bien sûr :D ) Je ne partit point pour Paris, mais je partis quand même dehors. *!passage en mode social. * Mais bon, il fesait froid quand même. (ho, un Reset à Reg, fok jlui rende un jour) Malgré les rappels à la raison de mon gros chat flemmard je pris toute ma puissance movatrice et partit pour dehooooors Ø/ Voici mes deux complices de la soirée: Micanou et un clodo.Ha non, mes excuses, c’est Pansai (mister shit) On savait où aller, seulement il nous fallait bien un plan de Babylone pour ça. Et donc, à 30 km de la tour eiffel on a trouvé le lieu depuis lequel nous allions conquérir le monde. Je montrais donc à mes compères le cyborg chargé de me ressembler le plus possible (oué, il a pas de lunettes noires aussi) Forts contents de cela, Mister Shit marcha dans la merde (et sur mickey comme en témoigne la photo) sur le chemin du retour pour aller chez lui. Ils nous montra son cadeau d’anniversaire pour ses 20 ans, juste hier Samedi 16 Décembre. On s’en prit un bout, découpé au katana, et le chat en profita aussi. Miam! Mais lorsque Pansai voulut me faire voir comme il dansait bien la carrioca avec sa jupe gothique je lui fit comprendre (moyennant quelques coups de batte) qu’il était l’heure pour Micanou et moi de fuir. On s’en alla, en arrachant quelques cailloux des murs, dans l’espoir que la très humble demeure de Mister Shit s’effondre. Mais ça n’a pas marché Haa skon est bien de retour chez soi après avoir traversé le froid nn et l’odeur du jambon et d’un autre chat ça plaît à pépète le chat. Et si vous pensez que certains images ont été modifiées c’est que c’est vous qu’êtes bourrés!!

Kelkes trucs de bédé

Publié le: 19/12/2006

Kelkes trucs de bédé

((https://membres.lycos.fr/tkbl/tuto/R.png))%%%%%%“Nan mais c’est quoi ces pages de BD? on y comprend rien, qu’est-ce que t’a fumé!!!?”%%%

Plutôt que de copier coller des paragraphes de critiques lorsque je commente des bédés d’amateurs (sur le forum Mangastyl par exemple) voici donc le tuto que je conseillerai de lire à ceux que je critique. Ici je vais pas chercher des trucs bien compliqués, juste des petits détails qui rendent la lecture d’une BD plus facile, propre, et qui donne envie de lire la suite. 0 Je ne vous parlerai pas ici de rythmique dans les cadrages, de disposition des personnages, du sens de la vie, ou dans les formes des cases pour ménager le suspens, casser un rythme pour montrer une surprise, ou montrer un mouvement… non là on parlera de textes. En cas de pages faites sur du papier puis ensuites à traîter sur PC: Format de scan: 200 ou 300 ppp (= dpi) Pages faites complètement sur le PC: Format A4 : Photoshop (ici version 7) connaît plein de formats, il suffit de chercher. CONSERVEZ TOUJOURS LES GRANDS FORMATS (AVEC LES CALQUES) DE VOS PLANCHES!! Traitement du texte: Tout d’abord la Police de caractère, ou Font. Times New Roman c’est mal. Faites donc un tour sur https://dafont.com pour vous chopper quelques polices de caractères interessantes. Vous pourrez utiliser les plus bizarres dans les onomatopées. Une fois les fichiers enregistrés vous devez aller copier les fichiers de police dans *C: Word, fourni avec Windows dans Micro$oft office, corrigera vos fautes d’orthograffe. Pour la grammaire ou les non sens vous allez devoir vous débrouiller. Vous avez tapé les textes de votre BD, ici je porterai mon attention sur le texte uniquement. Mais ayant l’habitude de taper des majuscules et des minuscules dans vos mails, sur IRC, sur MSN, vous n’aviez pas pensé que ça rendait très moche dans une BD. Heureusement, vous n’aurez pas à retaper intégralement les textes en maintenant Shift ou en activant Cpas Lock, car Toshop à tout prévu. Il vous suffira de sélectionner votre texte plein de minuscules, de faire apparaître la fenêtre qui gère les textes… Fenêtre > “caractères et Polices” (en Anglais: Window > character) ou bien “Ctrl + t” pour faire apparaître ou disparaître cette même fenêtre lorsque vous avez le texte séléctionné (sinon c’est le raccourci pour transformer). …et d’appuyer sur “All Cpas”, le bouton avec deux T dedans. Magie, tout est en majuscules. Vous n’avez plus qu’a refaire cette opération sur chaque texte de votre BD. Taille du texte dans les cartouches et les bulles: Assurez vous que la forme du texte suivre la forme des contours de la bulle.Pour celà aidez vous des tirets pour revenir à la ligne.Vous pouvez aussi, avant de taper votre texte, maintenir le click gauche et définir la zone où le texte sera affiché, il reviendra automatiquement à la ligne lorqu’il atteindra le côté droit, cela ne sera pas inscrit dans le texte comme un retour à la ligne de la même manière que si vous aviez appuyé sur “entrée”.Vous pourrez bien entendu changer à tout moment les dimensions de cet espace (rectangulaire).Et essayez d’imprimer une feuille pour voir combien on ne peut pas se fier aux 100% d’apperçus à l’écran de votre ordinateur.Ici, texte en taille 4. Un texte trop près des bords de sa bulle ou de son cartouche sera inconfortable à lire. Sélectionnez donc le calque du texte (à la différence du texte lui même) et transformez le. Maintenir Shift permet de conserver les proportions hauteur / largeur du texte. De loin, comme le verra un lecteur, ça rend tout de suite plus lisible. Ensuite il faut s’arranger pour que le texte ne soit pas trop petit. Et pour cela il faut parfois changer le contenu même du texte. Tout en s’assurant que le niveau de langage reste le même (pas passer de bourgeois à clodo et inversement) et que les informations inutiles (“vraiment”, “Géraldine” le nom de l’autre personnage n’est pas important puisqu’ici il n’y a qu’elle, “le vertige”, “la brume” on les voit, une BD est faite pour être vue aussi, ce qui permet d’alléger les textes, ce que ne peut pas se permettre un roman, mais chacun ses contraintes et ses avantages. Dernière chose, de loin vos textes peuvent paraître trop gras, le lettres les unes sur les autres. Sélectionnez ce texte et faites un click droit. Désactivez le faux bold si il est activé, et choisissez un Anti-Aliasing qui lissera bien les bords de vos textes. (l’aliasing c’est le rendu pixellisé) Voilà, vos textes sont jolis et allégés de leur redondance. Vous pouvez les montrer. Format d’apperçu des pages de BD sur les forums (après traitement): REGROUPEZ LES LIENS DANS LE PREMIER POST DE VOTRE TOPIC ça sera plus partique pour tout le monde: vous et vos lecteurs. les liens sont à mettre sous forme d’URL, sur le forum les pages font 600 pixles de hauteur ou de largeur MAXIMUM pour l’hébergement des fichiers je vous conseille https://photobucket.com si vous n’avez pas de FTP personnel ) vos pages de BD en .jpg (ça met moins de temps à charger) de 900 pixles de haut si il y a peu de textes, 1100 pixles de haut si il y a beaucoup de textes. à vous de juger ce qui est peu et ce qui est beaucoup. Ecoutez attentivement les critiques que font vos lecteurs (sur le net comme avec des personnes en face de vous), même si vous les jugez d’un niveau inférieur au vôtre, il n’y a pas de niveau à partir du moment où l’on sait lire , ou peut être qu’il y a un niveau quant à voir la profondeur de votre histoire et à l’interpréter aussi) ils sont là pour vous AIDER à vous améliorer. Ne prenez pas mal chacune des critiques que l’on vous fait. N’hésitez pas à retravailler vos planches et dites vous que même si vous trouverez toujours meilleur que vous, vous pourrez toujours faire mieux. Alors ne vous bornez pas à faire ce que vous savez ou que vous croyez savoir. Essayez tout ce qui vous passe par la tête pour mieux faire. Je vous conseillerai l’étude de l’anatomie, ce qui, SURTOUT dans le manga qui est une stylisation du réel donnera un côté percutant naturel et stable à vos créations. Ne négligez pas les décors, ce sont eux qui donnent l’ambiance, à la manière de la bande son dans un film. Faites attention à ne pas faire des pages avec uniquement des bustes mangasses ou des têtes volantes simplement parce que vous êtes atteint de flemme. Si vous voulez faire quelque chose, alors faites le bien, vous en ressentirez la satisfaction du travail fourni lorsque vos lecteurs comprendront ce que vous avez voulu leur faire partager à traver l’écriture de votre bande dessinée. (Projet OMG chap 1 page 03, publié dans !Q le fanzine culturel; et Inter Sub Key chap1 page 17, publié dans le zine Mangastyl #3) Voilà, il se peut même que, votre bédé ayant plu a des gens qui produisent des fanzines ou qui vous proposent une publication avec ou sans rémunération et vous n’avez plus qu’a donner votre feu vert sans oublier de signer pour vous faire connaître. Pour Mangastyl c’est bientot la sortie du fanzine N°3, les sous reviennent à l’association, on se ferait presque connaître mondialement si on sortait nos fanziens plus vite que le mec qui sort ses volumes d’Evangelion à chaque nouvel an (et encore…) mais c’est pas ça qui va nosu empêcher de prendre l’apérot ! Sur ce, bonnes Bédés à vous! \o^/

No Ailes, 25 Decembre, grands projets égale dé

Publié le: 29/12/2006

No Ailes, 25 Decembre, grands projets égale dé

Joyeux 25 décembre!! Y’a un gros chat dans le têteur de mon blog ø/ nimperie du jour:

cherchez les 5 différences =D original: Dimanche 24 Decembre 2006 Allez hop, tout en images, avec un minimum de commentaires. Lundi 25 Decembre 2006 Se faire réveiller à 8heures du mat par un “les cadeaux sont arrivés” passeencore, mais se prendre 30 kilos de pti frère dans le bide cémal. Résultat jme suis levé à 13heures 30. (proud) cadeaux: shockobons, parapluie télescopique, porte monnaie blindé, calbutts blindés, du pognon !!!, un nouvo telephonne portab avec forfait (sfr le compte 19€ par mois) Ø/ Mardi 26 Decembre 2006 go to: Eragny - Art de vivre: Achat du portab avec forfait ø l’appart de Jori plus tard. back home: foie gras, champagne, vin, huîtres, etc… Djo arrive pour le dessert: un vacherin. go au billard ø/ DeadFish styl. T-shirt fashion. back-slide hommage à James Brown et ils y allèrent. Billard vidéo: https://www.youtube.com/watch?v=XJgCai8f3MU Jeudi 28 Decembre 2006 Jme suis offert une nouvelle coupe de chveux. enfin, j’ai les chveux plutôt comme l’héroïne presque virtuelle dans Paprika :3 Allez, ce week end je repars pour Parisse, paskeu mon contrat de Picard setermine et que je vais enfin pouvoir cesser de penser comme un pauvre, et fairele père noël du nouvel an, youpi \*0*/

Shiawase de 2006 nen wo owaroo ^o^

Publié le: 30/12/2006

Shiawase de 2006 nen wo owaroo o^

Huhuhuh déjà la fin de 2006.Joyeux no, bon pour changer j’vais flooder de dessins et d’un peu de nostalgie de cette ancienne année tout en vous rappelant que le temps n’existe que si vous le voulez. nn %%%[((https://membres.lycos.fr/chebtk/p79_.jpg))|https://membres.lycos.fr/chebtk/p79.jpg|fr] %%%Cette semaine, pas moyen de dormir avec tout ce bordel.%%%Hop, remontons dans le temps!%%%

Noyeux Joël mesdemoiselles (whoeh, des bustes mangasse, ha non, pas le perso tout en bas, égale dé) Rflexion de Micanou, il y a de cela deux ans, snif ** + ;_; copitage crayon photo ø/ ça c’était à Anim Est 2006, avec Jp-furia et Waltch. hop, dédicaces de Pupu o quand elle m’a offert le sketchpad depuis lequel je vous floode de dessins toutes les semaines Ø///////// Merciiiiiii o En éditant ces pages de dédi j’ai découvert plein de trucs, comme le B entre parenthèses dans le mot “sublimina(b)le”, ou bien le MADAMEUH à la fin, iks dé. Voilà, d’autres anciens rapports de flood photo avant ce blog dotclear o/ https://membres.lycos.fr/tykayn/z/ateliers.htm Pourvu que la nouvelle année soit pour vous aussi pleine de bonnes surprises et riche en émotions, pi que chaque année meilleure que la précédente \o^/ Joyeux ku à vous, dupognon, et meilleurs voeux!! Enjoy: Les jours rallongent!! 0 Et le fanzine 3 de Mangastyl sort en Janvier Ø///////

Whip yourself 0 Angoulême soon

Publié le: 07/01/2007

Whip yourself 0 Angoulême soon

((https://i22.photobucket.com/albums/b301/tykayn/zinecouvtest.jpg)) %%%La couverture du zine 3 de Mangastyl va ressembler à ça :3 %%%++++++++

BONNE ANNEEEEEEEEEEEE! \O^//////// Réussissez ce que vous entreprenez, gagnez du pognon, que la joie de vivre vous accompagne, suivie de près par la santé et les zamours o Soyez heureux, ou vous aurez droit au fouet d’orties è_é Je me suis fait appeler mademoiselle et madame plus de 15 fois en deux semaines, pour l peine j’ai gagné 515€ après avoir été caissier à Picard. nn Venus est un homme, et ce groupe est trop bo o VENEZ AU FESTIVAL D’ANGOULËME 0 Si je devais prendre une bonne résolution, ce serait celle que de retrouver l’intensité de tous mes sentiments et d’enfin faire avancer ma propre histoire. n__n ¤_¤ ceci est un eye beam!! *To do* list:(slappez moi pour que ça avance) (9 janvier 2007) + 4 truc faits (11 janvier 2007) + 1 truc fait / 19 à faire(21 Janvier 2007) +5 trucs de faits, + 24 trucs à faire XD (5 Fevrier) + 2 trucs de faits + 1 truc à faire. (23 Mars) + 5 trucs de faits. 15 Mai 15 / 34 trucs: -s’inscrire à Saint Luc (école de BD en Belgique) *-Aller faire ch… déposer lettre de motiv et CV à intermarché (400 mètres à pied ça use les souliers)* (5 Fevrier) *-Dessiner pendant un atelier cocci* (15 Mai 2007) -Apprendre mes kanjis :giggle: -faire le festival d’Angoulême 2007 (5 Fevrier) -faire l’anthologie de mes agendas depuis 2002. *-exposer ma vision des cycles horaires annuels et des nombres.*(Mars 2007) *-répondre aux ratons laveurs qui veulent lancer ma carrière * (11 janvier 2007) *-Mettre à jour son CV. (9 janvier 2007)* *-Voir l’expo Hergé Dimanche 7 Janvier 2007* (7 janvier 2007) *-Bouffer de la galette* (7 janvier 2007) *-Se payer 60€ de timbres fiscaux.* (21 Janvier 2007) *-Se faire un passeport à la mairie.* (21 Janvier 2007) *-me payer des boîtes de CD vides.* (21 Janvier 2007) *-Archiver toutes mes photos numériques sur CD.* (21 Janvier 2007) *-Préparer le voyage pour le festival d’Angoulême en 15 jours (topic à faire sur MS et e-kaki* (8 janvier 2007)*).* -compléter ma collection de pentones o *-Faire les pages de Grapefruits.* (zine Ms 4) (pages finies le 25 Février 2007) *-Préparer Inter Sub Key chapitre 2.(zine Ms 4)* -Slapper Reg et faire les pages du projet OMG chapitre 2 (!Q 2) *-Finir le zine 3 de Mangastyl en Janvier* *-Aller l’imprimer le zine 3 de Mangastyl en Janvier.* -Billie Jean, is not my lover, she’s just a girl, who says I am the one… *-faire le concert des Fatals Picards* (21 Janvier 2007) Films -voir les 2 saisons des “Décalés du cosmos” *-voir Borat* (15 Janvier 2007) *-voir Brisby et le secret de Nimh* (15 Janvier 2007) *-voir Milenium Actress* (21 Janvier 2007) -voir la trilogie des Qatsi (2/3) -voir Pulp Fiction -voir Wayne’s World *-voir Hackers* …mondieu oo (15 Mai 2007) -voir Blade Runner *-voir Dark Water*(Février 2007) -voir les 11 épisodes de “Stand Up!!”

Nouvel an

Publié le: 10/01/2007

Nouvel an

J’avais pas raconté le nouvel an, je me ratrappe donc n_n %%%(comment ça personne s’en est rendu compte? ;_;) %%%((https://www.chibipaint.com/oekaki/pictures/174.png)) [((https://tykayn.fr/wp-content/uploads/nouvel_an/.83_colo_s.jpg))|/dotclear2/public/nouvelan/83colo.jpg|fr]%%%Teaser pour GrapeFruits dans le zine 4 de Mangastyl. (83e page / 150 de mon sketchpad n_n) %%%%%%

25 Décembre 2006: 22:38:21 * Jori se demande si il est en etat de regarder du css et du xhtml, là 22:38:30 advienne que pourra… 22:39:01 le champagne était pas bien méchant ce soir :D 22:40:43 * mee2 n’a presuqe aps by ec soétyrrrrxcd Djo se lève en ce midi du 31 Décembre 2006. Jme fais enmmener à la gare en tank pendant que Djo smoke bien de ce qui va m’arriver. Hop, j’arrive chez Roog après 40 km et une ptite conversation avec un SDF qui m’avait appelé “mademoiselle”. Voici son nouveau canapé pliable qu’il avait commandé y’a plus de deux mois oo Ce soir c’est la fête, Thé est dans la place. “Quel est ton film d’horreur préfé…” ha non, Reg et moi allons faire les courses au spermarché du coin, et on appelle note experte en sélection de bouffe our savoir si du foie gras serait bienvenue pour ce soir de nouvel an. On se prend donc 6 tranches de foie gras, une grosse dinde (mais non, pas Jori voyons), et on cherche de la boisson digne d’accompagnement… Ha ben d’accord, je comprends mieux pourquoi les Parigos sont tous shootés vu le café qu’ils prennent. Regulus, sous mes conseils avisés, embarque donc la sainte bouteille de Sauternes (mot toujours au pluriel, c’est Reg qui l’a lu sur l’étiquette). Voilà, comme je suis généreux et friqué je paie les courses. Et avec les haricots verts et les trompettes de la mort (c’est des champignons bande de…) ça nous fait un repas à 66€ rien que ça. Je leur devais bien ça après tout ce qu’ils m’ont offert comme restos Japs 0 Reg: bah franchement c’est beaucoup plus que ce qu’on t’a offert comme repas. chuut! Pour une fois que j’ai du pognon! è_é Jorine arrive à la Reghouse et teste le canapé. “ha ouais, pas maaaal!” omg Jori prend une foto. … Ouais s’vrai que j’ai un peu l’air d’une mademoiselle oo Bon, Jori a adopté le trône on dirait. Reg teste son four combiné en enfournant la dinde (oui, la vollaille). Sparti pour une cuisson de 30 minutes, ce qui nous semble peu. “Hoooo le truc il arrive pas à tourner dedans, laule. Il essaie de s’enfuir” Puchi arrive (l’image correspond pas, mais sparce qu’elle est pas arrivée assez vite, elle s’est pas faite flasher =D) Et c’est Jori et moi qui somme de corvée pour l’équeutage des haricots. (Pauvres haricots) Reg se bat avec les haricots et les champignons. Tadaaa, le repas est déjà ouned,et on s’apperçoit qu’on a pas de dessert ø/ En fait on en a pas trouvé au spermarché avec Reg vv visez moi un peu la descente dans la bouteille, c’est marée basse Hop, comme dans les films de Satoshi Kon, tout le monde est à son portable. On envoie des “bonne a” avant que le réseau soit complètement saturé ø Pupu est ouned par le Sauterne et s’allonge en conséquence. Reg fait du charme à la caméra en se remettant les chveux mais on sait très bien qu’il est déjà mort. Jori reste sobre, c’est lui qui sert tout le monde pour qu’on finisse la zoulie bouteille qui ne mérite que ça en fait. On en profite pour prendre nos bonnes résolutions 2007 =) Puchi, sait garder la pose entre deux lols. Son portab lui dit qu’elle essaie d’envoyer un message a trop de monde. vv Zieutage du sketchpad depuis le temps, ça fesait bien trois semaines qu’il était pas sorti à Paris Ø//// (Promener ses affaires de dessin est signe de schizophrénie mais faut pas le dire, TK risquerait d’être choqué à vie) Quelle star ce Reg. Oh un message en provenance du Japon. Reg: HAAAAAAAAAAA ! TK: ber! minuit est passé et on l’a pas vu =D Je fais le père noël en offrant à Jori le cadeau de Waltch d’Anim Est, le Kimi Wa Petto 9 (qui n’a pas le 8 oP), un sketchpad de 50 pages de papier canson (spour les feutres à alcool o enfin, je crois), et des nunurs en guimauve enrobés de chocolat pour que Puchi continue sa thérapie chocolat :D Ensuite, ayant entendu quelques boom badaboum venant de dehors, on se jette à la fenêtre (et non pas par la fenêtre). LE temps qu’on sorte c’était fini, sans doute intercepté par la police, qui cette année a annulé le feu d’artifice pour “éviter les émeutes”. Les transports en communs sont gratuits, on v donc à Trocadéro. Partout, des débris de bouteille jonchent le sol et s’incrustent dans vos semelles. Les passants ont tous des bouteilles ou des canettes de bière à la main. Les filles se font bousculer trèèèès lentement par des gros lourds (pov Pupu ._.) pendant que d’autres chantent dans toutes les langues, ou pissent contre un poteau. Jori reconnaît tout de même une hymne universitaire. Jori: haa tous ces gens qui font la fête alors que 2006 est mort, c’est dingue! moi je suis en deuil!! à travers l’air embrumé par les fumées des feux d’artifices lancées depuis Trocadéro, on peut voir la tour eiffel briller de 12 ampoules (comme chaque soir en fait), sous un dôme de nuages oranges. “il est moche ce truc vert au milieu” “haa pi cette tour monparnasse (infernale)!!” Ils sont jamais contents ces Parisiens :D

photo

hann févoiir. Ensuite on a fait le tour de la Tour Eiffel… à PIED. le pont entre Trocadéro et la Tour Eiffel était barricadé, on a marché dans la boue qui longeait le champ de Mars. Après s’être bien cradofiés on a songé a trouver une station de métro qui ne soit pas fermée pour rentrer à la Reg-house. 4kilomètres plus tard on arrive enfin à la bonne station. Reg raccompagne puchi en Elfe-mobile et nous voilà prêts à nous pieuter à 4h du matin Q Reg is too sexy for the new year. Spécial bonus après ce compte rendu lolant (hem…) La suite des folles nuits de TK, en couleur: voilà, bonne année, soyez heureux de ne pas être une volaille ou un haricot après ce nouvel an. Réussissez ce que vous entreprenez sinon gare au martifouet.

O____O

Publié le: 11/01/2007

O___O

((https://tykayn.fr/wp-content/uploads/O_O/01.jpg))%%%

J’ai perdu 4 kilos en une semaine OO

Fatal concert

Publié le: 21/01/2007

Fatal concert

“le messie est revenuuuu” Woeeeh concert des Fatals Picards, célafêeeete

Mais va savoir pourquoi, avant de vous raconter en image faut bien que je vouscause de la manière dont mon chat fait sa toilette, et que je nous remette dansle contexte (en quelques quinze photos) qui m’a amené à ce concet historique à600 mètres de chez moi. Hop, une image corruptive, un truc nimp et céparti. https://s22.photobucket.com/albums/b301/tykayn/?action=view&current=spider_puchi.flv (ceci était un truc nimp) Comme d’hab, le chat à rien d’autre à faire que de trucs bizarres. ça va sans dire que je suis partout (sauf dlc des gens… je vousvois venir) Et bah donc, plutôt que de vous raconter de manière conventionnelle “photocommentée styl” je vais mettre ici ce que je n’ai pas raconté en photo depuis lenouvel an. /“Je n’ai pas fini d’espérer / /and from the garden, comme une araignée, je guette pour les maintenir dansma toile / /tissée des joies du soir et du matin qui filent à toute vitesse / /sentir tous les chagrins et les douleurs qui passent lentement et quis’effacent. / /oui mais voilà, je sais que je dois chaque jour, chaque heure, m’avancervers cette falaise et vers ce grand trou sans fond / /je me retourne souvent et j’apperçois très loin le brouillard de manaissance. / /Je suis le nomade qui marche la nuit, et qui attend le jour, / et l’oubli” Qui aurait cru que Julieétait une tarte? Les haltères ça se porte pas avec les pieds, Jori (oué je viens de reprendrele concept des commentaires sous les photos, j’avais pu de citation à mettre vv) Je ne possède aucune compagnie de piles, ce ne sont que de vils usurpateurs. On a testé le KFC des Halles Parissssiennes pour vous, après avoir fait lessoldes et fêté l’anniversaire de TH2. Ben je pourrai rien vous dire dessuspuisque n’ayant plus de pognon je n’ai rien testé d’autres que les latrines. Quelle sale bête…Oué okè je retourne donc au concert. Lesdeux chanteurs des fatals étaient les seuls à patrouiller parmi la foule aprèsle concert pour servir les dédicaces. Moi j’ai rencontré les fatals et j’ai fait des photos fake avec eux (etDébo s’incruste sur ma foto ¬__¬), toi tu sors. halaala, ils avaient pas en vente leur dernier album “Pamplemousse mécanique“,résultat pour les dédicasses on a pris ce qu’on avait sous la main, du PQ. euh non, les billets d’entrée au concert. Tain j’vais être obligé detélécharger leur musiques Les très accueillants  drapeaux déchirés (par la tempête récente)d’intermarchier nous saluaient après ce fort sympatique concert. Les fêtesmusicales ça me manquait =) Minuit 20, tout le monde rentre. Mais avant de partir, pour vous public j’aifait marcher ma caméra de potche: https://www.youtube.com/watch?v=4RLnaKkFyVw Vidéo regroupant quelques passages de morceaux connus  du concert ø/Ils ont terminé par “Goldorak est mort” qu’on attendait de pogo ferme nn J’ai fait plein de dessins en couleur à coups de feutres à alcool dans monsketchpad, mais j’en garde l’exclusivité pour les gens qui viendront à Angoulêmepour le moment,nananère haaa ce sont mes premiers billets de fnac, ils sont booooooos o haaa ça va être chouette je le sens… faudra qu’on pense tous a bien rechargernos batteries avant le voyage. C’était: “comment dépenser 80€ en un week end,présenté par Alain Souchon” Venez nombreuuuuuxses à Angoulême 0 ptain jvais me ruiner en deux-deux, trop facile

Priez pour nous

Publié le: 26/01/2007

Priez pour nous

((https://membres.lycos.fr/tikachu/oekakis/new/essai_22456.png)) %%%On en aura bien besoin pour arriver à Angoulême en vie ((https://tykayn.fr/wp-content/uploads/s/icon_sad.gif))%%%

Oekaki fait sur e-kaki.net, c’est mon premier kaki sur le nouveau système de votes de la Version 3 qui arrive bientôt (tain jme sens geek à parler de ça, ©émal). J’en profite pour mettre ici le lien vers tous les kakis que j’ai fait depuis 2004: ( Attention, y’a même mes kakis pantoufles, déconseillés aux âmes pures sensibles et aux vierges éffarouchées =) En plus c’est terrible, je vais être entouré de pervs dans cette chtite bagnole pour 900 km de route enneigée, quote à l’appui: 24 Juillet 2006 #e-kaki 01:27:27 MenuH: menu ecchi 01:27:48 MenuH: ecchi comme hentai, mais plus soft 01:27:56 MenuH: ecchi, le H anglais prononcé par un Japonais 01:28:00 MenuH: (comme une merde donc) 01:28:18 MenuH: signifiant un contexte érotique, hentai étant plus hard, pornographique 01:28:38 MenuH: (explication par Reg, l’elfe moins prude qu’il en l’avait imaginé ^_^° 01:28:52 MenuH: ) les parenthèses c’est comme la gueule ça se ferme après utilisation 01:29:17 mee2: bah, on sait tous que reg est un gros perv, comme tout le monde :) C’est vil les quotes quand même. Tant qu j’y suis, à l’instar de Kyo qui a consulté ses statistiques d’accès free, ça fesait un bout de temps que je voulais Je tiens à m’excuser auprès des gens qui ont trouvé mon site en cherchant:(j’ai changé quelques lettres pour ne pas me retrouver avec encore plus de stats bizarres )

-blog de gothic lolitha

-bras de fer femme foto

-hardgay

-teenager nue

-clip de gare o cons

-la p4rt0uz3 chez moi

-blog organisation p4rt0uze g4y 37

( rhaaa mais allez vous faire en…!! bon là ça m’étonne quand même j’ai parlé de mister sh1t qu’une seule fois dans ce site oo) Y’a aussi ceux qui me cherchaient pas et qui m’ont trouvé, ça fait toujours plaisir:

-sneup blog

-angeloluha

-jiyone blog

Et quelques trucs bizarres Oo

-aude glandus

(C’est peut être un endroit qui existe dans le département de l’Aude oo)

-ratons crepes

(quel est le psychopate narcoleptique qui voudrait faire des crêpes de ratons ? oo)

-assaisonement de la viande du sandwich grec

(quel est le pauvre type qui demande a google comment assaisoner son sandwitch? Probablement un geek qui sort de chez lui )

-compte rendu concert 12012

-mangas de folie a tout casser photo

-plan loose

(ha non ça c’est bon j’en ai en réserve =D)

-achoum.com

-en quoi le progrès c’est bien humanité (ma

jolie antithèse emo floodante compose donc 1.12% des gens fous qui cherchent une once de philosophie pour rendre une copie la veille de la date du rendu? omg y’a donc des gens qui s’intéressent à l’humanité dans ce monde :D)

-chat vautré

Quel genre de déviant peut vouloir voir un chat vautré?Les zoophiles parcourant le vèbe ça fait peur aussi, à moins que ce soit qu’un geek qui voulait savoir comment aller sur IRC tout en étant vautré. D’ailleurs je ne soupçonne personne. et je dédicace cette chanson à mon frère :D Siinan, dernièrement j’ai sacrément floodé mon sketchpad, j’en suis à 94 pages sur 150 0 Celui ci aurait pu être mieux si le décor avait suivi le fisheye appliqué à la demoiselle. La convergence vers ce fond de rame vie sombre dont on aurait du ml à évaluer la distance done son côté inquiétant à l’image. J’ai eu le temps de finir une BD que j’avais commencé y’a deux mois, pour l’anniversaire de Puchi-ko qui avait repéré des bottes customisées. “hoooo elles sont jolies ces bottes là, sbientôt mon anniversaire vous savez” dit elle innocemment, on a préfré partir sans regarder le prix. =D La semaine suivante on est revenus pour voir si c’était dans nos moyens… )) Celui là je l’ai fait après avoir pensé à la totalité avant de commencer, ce qui rend tout de suite moins bizarre nn Je garde plein d’ilustrations non publiées ici afin de faire voir un peu de nouveauté aux gens qui viendront à Angoulême. Voilà, zaviez qu’a venir n_n. Pour ceux qui pensent qu’ils ont vraiment trop de temps à vivre (déjà pour venir ici faut le faire) je leur conseille de consacrer 15 secondes de réflexion à cette vidéo que j’ai prise moi même et de m’exposer ensuite ici en commentaire tout ce que cela évoque pour vous, rien que ça. Vouala, si je reste en vie à Angoulême je vous raconterai, mais pour mon prochain voyage en Février nul doute que “on va tous crever”, alors s’il vous plaît, profitez de la vie pour moi.

Angoulême festival 2007 (N°34)

Publié le: 30/01/2007

Angoulême festival 2007 (N°34)

Compte rendu de l’expédition.

New Page 1 Vendredi 26 Janvier 2007 * 13h18:*Pépète le chat sur le toit se les gèle et décide donc de me demander de rentrerpar la fenêtre ¬_¬ 21h17: un RER plus tard, à la bouff chez Reg. Dodo et contactage de gens pour départ dans la nuit à 6 heures du mat, en selevant une heure avant. Samedi 27 Janvier 2007 6h20: On va chercher Jori chez lui. Admirez les tatamis, le canapé rouge et la table basse, tout nouvellementinstallés. Il pisse dans le radiateur et cébon on est parti. 11h36: on Rate une sortie d’autoroute et on se paume un peu visite lafrance profonde pendant près d’une heure sur les 100 derniers kilomètres,heureusement que nunurs-man nous l’a fait remarquer… 14h01: on rencontre Rakiah, Hachiko, Deedo à la sortie de la fnac, dusalon des éditeurs du festival. 14h34: Allons nous faire un repas pour 5€30. un sandwitch + uneboisson + une pâtisserie. ça fait plaisir de voir qu’on est pu à Paris B-) 14h44: Quel poseur ce Jori. 14h55: bouff time sur un bunker. 15h07: Han des chaussettes barrées q C’est à cet instant que Nemu perdit la clé de chez elle sur le bunker, maiselle ne le saura que le landemain.tintitnitn!! 16h10: wouah des cosplayers à l’espace Franquin. 16h10: Cosplayers qui se prennent des tonnes de flash parce qu’ilsarrivent pas à s’habiller iksdé. 17h25: Conférence internationale. “I’m an emo kid so I decided to expressmyself by the way of drawing” 17h43: omg des Free hugs people. (dédicace à Plumy) 17h53: Here they go. 17h53: They go pour de vrai après deux minutes de séparation dans leslarmes T__T “Faudrait que j’aille voir ta page deviantart” c’est tellementromantique. 18h22: On cherchait l’expo des story board et on s’est paumés a fait unpetit détour par l’expo des fables de Lafontaine en BD. 18h34: On a vu plein d’interprétations d’un même synopsis pour unconcours, de la projection de courts métrages 3D, des story board de Bédé pro, ils servaient des boissons, des ptis fours, des pépitos, du thé, des biscuits,et des verres spécialement achetés à l’occasion, kesksisonriiiches oo Jme demande même si on devait leur rendre les verres. Quand je suis venu leurrendre ils m’ont dit “ha vous voulez qu’on vous le remplisse! :D” bon, allons bouffer avec la Mono compagny à côté de l’espace Franquin. oo Mono: “Lui c’est Tykayn, il est belle.” o_P 19h19: (là bas avec Mono, Chloé (XX ans))Waaah troclasse ce resto, lesserviettes sont si bien pliées qu’on hésite a les pawner  T3T. 19h19: deux gens de l’E-Cohl de Mono. ça fait plaisir de savoir qu’il y a des gens qui ne savent pas où se trouveCergy, je ne suis plus le seul au monde a ne pas connaître la géographie de sonpays - 19h25: Personne ne sait de quoi ils parlent, pas même eux, ça se voit àleur expression inspirée à la maindanlagueul styl. 19h: Géraldine (17 ans) et Rachid (26 ans) sont de vrais poseursmodestes. 20h13: La discussion a évolué, ils réfléchissent. 20h15: hihihihi (nan j’ai rien trouvé de mieux pour commenter cettephoto). 20h16: Lunia a tenu à me shooter en photo. 20h16: “Voici votre clafoutis monsieur”. “heummm en fait j’aurais ptêtrepas dû prendre un clafoutis” 20h37: huhuhuhu (non j’ai une panne d’idée de commentaires sur certainesphotos oo) ha; si! une cigarette roulée s’est planquée dans cette image, si tula trouvestu gagnes un carambar de chez Jori vieux d’Haloween 2006 n_n. 20h38: Quel joli plateau d’addition de fleurs séchées pour ce repas à 14€uros. 20h41: bon, allons dormir. adieu vous! 20h54: “Quel est ton film d’horreur préfér…” 20h55: “Bah y’a Mono en slip qui fait pas mal peur dans son genre… troplol quoi ” 21h20: intéressant ce qu’on trouve sur les bagnoles dans ce pays - 21h26: Pich aurait pu venir, c’était vraiment pas loin v_v 21h30: on passe dans la douzième dimention. 21h39: à la découverte des chambresde notre gîte. 21h41: han y’a un PC là bas, noooon il faut résister à l’appel d’IRC **(Reg fait encore le malin v_v) 21h47: Jori se prend la lampe dans la gueule. 21h48: Jori, fan de G4ckt. Dimanche 28  Janvier 2007 08h32: On avait mis le réveil à 8heures, mais bon, se réveiller estpour moi tout un art comme certains l’ont déjà constaté :D Jori me signale qu’ila bien dormi et qu Reg ne l’a pas taquiné cette nuit, ce quirassure le mondeentier. Pti déj et enchaînement de douches pour tout le monde. 10h42: Passons Chez salot. 10h46: St Projet c’est par là. 10h47: Joli château de chaipuoù. 11h15: Woot on est de retour! Admirez les jolis trompe l’oeil de luckyluke et des daltons là bas ø/ 11h24: Jori et Reg vont se prendre des billets pour la journée. Regc’est robocop. 11h52: Section fabrication de fanzine, avec le Wall strip. une base destrip était distribuée et chacun devait modifier le contenu pour expliquer lesposes du personnage de base. Angoulême c’est Paris N°2. Y’a le champ de mars, la rue Gambetta, leshalles… mais on a pas trouvé le chatelet :D 11h57: conférence monologue d’un dessineux, on est arrivé aux cinqdernières minutes o_P C’est là qu’on a retrouvé Monoo et Chloé. 12h09: Sandwitch time, zieutons ce qu’ils se sont payés. 12h28: Nimp time, zieutons mon sketchpad plein de feutres bourrés. 12h40:Allez hop, sortons du théatre, Mono va se barrer avec son E-cohl. 12h43: Fukin spirale d’adieu. 12h47: Et toudsuite Jiyoné et Sashimi sa soeur nous rejoignent. 13h05: Allons bouffer à la même boulangerie qu’hier, faisons un peuvarier le repas et s’reparti sur le bunker. 14h02: Zieutage de sketchpad :3 14h14: Photozages 14h32: Vente d’un fanzine !Q numéro 1 à Sashimi, avec dédicace. 14h33: tadaaa. 14h46: snous, allons prendre d’assaut le salon des éditeurs, et sefaire cramer le pull par un connard qui fume sans faire gaffe au flot de fouledevant lui. 16h27: Un espace flood de mur, ça s’joli, que la personne qui l’a faitse dénonce o 16h47: On claque un max de pognon, Jori achète 10 BD, jme paye 5mangasses et un fluide glacial, pi on part visiter l’autre partie du salon deséditeurs. 16h55:Partie fanzines. 16h58: Hoo des célébrités (que je ne connais pas, bien entendu) 17h01: Hah lui j’en ai entendu parler dans le fanzine Choucroute desMad Faeries, que je m’étais payé aManga Expo(Octobre 2006) pare qu’il y avait kakachu dedans. 17h10: Trobo ce poster A2, hop je me le prends, 12€ TTC DMC  ø 17h12: Ho un stand proposant plein de CULture. 17h16: Han des art books de Luis Royo (quoi jme répète?) 17h30: Hop, on a fini de claquer un max de pognon, Reg remet sonstring, ça veut dire qu’on doit repartir pour Paris. (Nan mais vous avez vul’heure? on est partis vachement tôooooot T__T) 17h47: Raclons un peu cette carcasse de la Regmobile, parce que c’esttrop horrible après un raid de pigeons. 19h37: faisons le plein. 21h55: Pause en station service, on se paie a bouffer en cottizationø/ 22h07: omg ils ont tué une main!! 22h07: Pas grave, nous on a faim. 22h47: Les camions sur le bord de l’autoroute ça fait peur o__o 22h52: hooo un robinet o!! 22h53: Evidemment Jori et Reg vont du côté des filles v_v Lundi  29 Janvier 2007 01h10: 01h13: —-dodo 15h11: 15h17: mon gros butin. Une carte routière de la France (2002) donnée par nos hébergeurs. Zetman 5 et 6 Homunculus 1, 2, 3. Fluide glacial N° 357 - mars 2006 Des autoclollants Fluide Glacial. 3  journaux BD Charente libre (Jeudi, Samedi et Dimanche) le journal Sud Ouest Chez nous c’est les gâteaux secs n°2 (distribué dans le bus sous le nom “lejournal des dessinateurs alcooliques anonymes du parti communiste”) Le jouli poster 16h11: gros bazar avec tous les posters. 16h13: moins de posters, moins de bazar, mon zouli poster affiché. 17h17: Et voilà, après deux heures de rangement, stout propre!! 0 Vous aussi, reconfigurez votre chambre en espace de déménagement, ça vousfera penser à vous payer des jolis posters, et le renouveau ça fait toujours dubien n_n Enjoy! On retournera à Angoulême, même qu’on sera mieux organisés!! *_*

Du neuf du pognon duku tout va bien (?)

Publié le: 02/02/2007

Du neuf du pognon duku tout va bien (?)

(J’aime la dentelle 3) Les affaires reprennent pour les ratons laveurs. Je vais me faire 100€ avec ce que j’ai envoyé mais c’est pas tout, je gagne aussi d’autres contrats mieux rémunérés ø/Les affaires marchent donc. J’ai même commencé mes cours du CNED, les notes arriveront bientôt. Et selon mes calCULs je dois faire 2 à trois devoirs par semaine jusqu’à la semaine 22 pour être fin prêt le jour du bac et avoir tout révisé ø/ J’en profite pour clamer haut et fort que Venetian Snares et Susume Hirasawa (compositeur des ziks des films de Satoshi Kon comme dans Millenium Actress, Paranoia Agent ou Paprika) sont des génies de la composition musicale et que la Qatsi trilogy ça déchire Tadaa! omg shocking! Du spoil pour !Q numéro 2. Ayant eu plusieurs retours du zine !Q numéro 1 j’ai décidé de moins arnaquer les gens dans le prochain numéro en mettant plus de dessins de ku plus ou moins explicites. Ces messieurs ET ces mesdammes en auront pour leur argent avec ce numéro qui s’annonce plus ordonné et plus hard. On pouvait pas faire moins avec seulement quatre nichons sur 52 pages dont une paire en couleur joliment illustrée 3 par Puchi-ko en quatrième de couverture (même que pendant Manga Expo, Reg, l’elfe moins prude que ne le pensait son piercing, retournait les couvertures du côté peu commercial, celui où il y a Desmond Lewelyn, l’agent Q de James Blonde, et qu’on devait du coup les re-retourner si on voulait trouver des acheteurs, laule oo). Y’a pu qu’a convaincre Regulus qu’offrir un ou deux préservatifs à nos acheteurs de fanzine culturel ne serait pas une “incitation à la débauche” pire que tout ce qu’ils trouveront dans le zine lui même. (ça fait bien rire notre mee2 national) Je suis sûr que ce serait une bonne idée, en plus Choob et Yue proposaient aussi des strings chics :D Voilà, tous avec moi, faites le savoir ici, signez le pacte Q de Nicolas Hulo… heu non, faites le savoir ici dans vos commentaires! o^ Voilà, il semblerait que tout aille bien dans ma vie car ma carrière s’annonce lancée, eh bien détrompez vous. Ne soyons sûrs de rien et restons patients. Comme je suis presque sûr de ne pas revenir en vie du voyage que je vais faire dans moins de trois semaines jevais en profiter pour faire plein de choses que j’aurais dû faire, passer ce temps auprès de gens que j’apprécie et qui ont su remplir mes journées de bonheur. à la prochaine mes chéries o

A million miles away °o°

Publié le: 07/02/2007

A million miles away °o°

Venus-Million miles away ♫ J’aiiime mes feutres à alcool ♥ (et vive toshop) 0

“It’s time to be manly” ©Daria’s father

Publié le: 14/02/2007

“It’s time to be manly” ©Daria’s father

vv

Saint Pacman

Publié le: 15/02/2007

Saint Pacman

Et hop, quelques dessins pour accomplir mon Grand Oeuvre, marqueur de ma vie 3.0 Pi se mettre à la couleur cébien. Et voici un récit romantique pour l’actualité

20 Ans de Débo

Publié le: 18/02/2007

20 Ans de Débo

Anniv de Débo o/

New Page 1 Vendredi 17 Février 2007 La veille de la grande fiesta, je me fais livrer à domicile sans aucun frais deport (ce sont des amours ces zimprimeux 3) 50 zines Mangastyl numéro 3, pourla modique somme de [censuré par le SCA]. Y’en a bien 50, avec la facture. Et hop, écrasage massif par une vingtaine de kilos d’haltères. Pépète le chat est très intriguée par mon bol de TH2 sur lequel est marqué “j’coeurles ptis matins câlins” et elle le serait d’avantage si elle savait lire. Djo zieute et confirme que c’est du bon  (faites pas attention à l’arrièreplan o.o) hop, allonsavec pansai au spermarché. C’est du grand art, un mister shit dans son milieunaturel. entre 21h30 et 05 heures du Samedi 18 matin on a squatté, Micanou et moi,Pansai land. On a eu tout loisir de faire de la promotion de fanzines dont jene citerai pas le nom, couper du jambon (c’est un nouveau depuis l’autre fois),se dire nos quatre vérités, échapper aux assauts du pansai en rut, boire un coupde cocktail explosifs, disserter sur ma formidable habileté à poser des lapins,nos points communs et notre ô combien long parcours, tenter de faire sortirAber, se rapperler qu’on a eu une vie commune, chercher comment on  s’estrencontrés, se dire combien on s’aime -, plein de trucs qui font bien plaisir. Et donc, fallait bien aller se coucher parce qu’il était 5h30 du matin, et queces deux là ont eu beaucoup de mal à mettre leurs lacets. Alros soyons écolos et jetons les bouteilles…. dans la boîte à bouteille ♫ Samedi donc, réveil à 15h30, les enfants font les malins, Niels s’est déguisé enspiderman, tout est normal. C’est pour moi le moment d’aller faire un passageexpress à Paris pour récupérer le composant qui va me permettre de conquérir lemonde. Une pièce que j’avais commandé depuis son compte ebay. Merci Jorette nn J’en profite pour lui vendre le premier zine 3 ø///////// On discute même des nouvelles normes pour le numéro suivant, tout en étant enextase devant la qualité de l’impression et du boulot de notre imprimeur.(Achetez le c’est du très bon! =D) Un peu de rations de survie et je repars. Note pour moi même: de Jori à chez moi (40km) on met 2 heures, pas seulementune ¬__¬ Aux abords d’un bois sur le chemin du retour je rencontre un crapeau de moins de10 cm.photo dédicassée à Shen et Lulue, même s’il est pas bleu comme celuiqu’elles m’ont fait voir. 21h30 me vla enfin chez Débo. Ils sont tous déjà pas mal atteints. C’est rigolo, sur la photo ci-dessus et celle ci-dessous ils sont pas au mêmeendroit mais ils sont toujours dans le même ordre, égale dé. ho du rosé et du wisky noir au réglisse pour aller avec la tartiflette (à ne pasconfondre avec la raclette ou la fondue savoyarde). Pacman (en chemise bleue) était là ø//////////////////  et comme ilbosse depuis bientôt deux ans dans une brasserie du ch’Nord (il est venu enPacmobile) il a développé la très utile capacité que de /décapsuler lesbouteilles de bière avec les dents/  ___ ! superposition “ptain vous avez déjà fini les bouteilles?” demanda Gilles, le papa de Débo,très déçu de devoir aller du coup chercher ailleurs de quoi être plus murgé quePatou, sa chère et tendre, déjà complètement finie. Voilà, soyons zen. (Mais que diable regardaient-ils au plafond ?) miam! tartiflette Même les caniches (mister shit inclus) en ont profité malgré nous. yeeeh dansons. I love my pacman. Voici donc Patou à droite, qui danse. Les autres aussi dansent d’ailleurs, mêmesi on sait pas trop ce qui se passe ici. La grosse enceinte qui était au plafond à encore décidé de faire la maline ensautant de son support sous l’effet de la musique rétro. Débo: “J’peux te gerber dessus Delphine?” Delphine”-aaaaaaah!” (faites pas attention aux cheveux des gens à droite derrière…) aaaa la queue-leu-leu jusque dans la rue. mikado. Débo est par terrre, comme très souvent en fait, sauf que d’habitude elle est unpeu plus debout. Le Mica de la liberté. Ce chou-fleur dédicacé avec un filtre à café à l’intérieur sur lequel est marqué”Bon anniv spèce de vieille, avec des cadeaux pareils tu devrais penser achanger d’amis” est le cadeau génialissime que Pansai et moi même avons trouvé.D’ailleurs Pansai me doit du pognon du coup… Tout le monde s’amuse… et De Vince bouffe le reste de tartiflette pendant ce temps là. Même que Kistunése drogue derrière la véranda. Bob était aussi avec nous. “est-ce que t’as jeté le jetable ?” demandait Patou la maman de Débo. Patou a retrouvé le jetatble, ce qui mérite applaudissements. “Allez posez pour que je vous prenne tous ensemble, nan serrez plus!.” Et ils se serrèrent plus…. Pour toi public, voici un homme femme de ménage. “Micanou t’as dbeaux yeux tu sais!” lui dit Djo pendant qu’Estelle testait lasuffocation autoprovoquée.. Ils ne savent pas pourquoi, mais ils sont heureux nn Oncle Sam comes back soon. “stoi!” “Ha! tu m’as cassé!” Grand moment d’émotion… les jeunes fument des pétards bleus c’est + fashion. Aber est même passé, m’apprenant qu’il avait arrêté d’être un gamer. Pourcertains c’est la clope, pour d’autres c’est ragnarauque online (©émal). Enfin,ça fait plaisir d’entendre ça    n_n gatooooooo *p*  framboises, chatilly, tarte aux pommes, chocolat, mousse auchocolat, galette de praliné, youpi. Pansai a même été reprende son jambon de la veille pour nous le faire partager,se le trimballant ainsi dans la rue entre chez lui et chez Débo, avec le grandcouteau pour couper les steaks. Une question subsiste: le support du jambon est-il une arme blanche? =D Et nous voici donc, après une bonne nuit / matinée / midiée / aprèmidiée desommeil, à saluer Pacman qui rentre dans le chnord T___T Voilà, et je me garde les vidéos de la fête en ne les mettant pas sur youtube,parce que y’a des trucs assez pas mal dossier toudmême :3 Roulez jeunesse ø//// En parlant de jeunesse…

Vie 3.0

Publié le: 20/02/2007

Vie 3.0

“Salut mali, baaaaabylooone” %%%((https://tykayn.fr/wp-content/uploads/Ms/DSC02815.JPG))%%%

https://tykayn.fr/wp-content/uploads/Ms/3.0.bmp

Mesmerising normallity

Publié le: 20/04/2007

Mesmerising normallity

Hop, première nouvelle de ma vie 3.0

Le nouveau design de ce blog devrait arriver, y’a déjà les headers changeants plein de pépète le chat et de Bruce Lee, et c’est rigolo, merci Mono! Il est pas mal mon nouvel appart’ de 4x5 mètres avec les toilettes sur le pallier, au 2e étage d’une petite résidence de 200 mètres carrés juste à côté du centre ville et de 20 minutes à pied de la gare. J’apprécie toujours faire le ménach comme conchita, c’est plaisant de ranger ce qui nous appartient comme on le veut, et puis on redécouvre toujours plein de trucs comme des tickets de caisse ou des vieux dessins qui nous font remonter dans le temps. Juste que c’est pas toujours simple de trouver des idées pour faire en sorte que sa bouffe soit équilibrée et variée… et bien faite (huhu, je tiens à ma ligne…). Mais c’est cool, je peux mettre la musique que je veux assez fort, remplir ma demeure de parfum de thé aux fruits rouges, j’ai une grande table pour dessiner en grand format, un petit garde manger, un radiateur électrique et un conduit de cheminée, un canapé convertible un peu déglingué, de la place pour mes mangasses et autres livres, j’ai même un joli paysage à ma grande fenêtre, un air frais et une grande luminosité l’après-midi, les couchers de soleils au milieu de la forêt son magnifiques et les rues plutôt calmes en dehors des enfants du quartier qui jouent au ballon sur la place. Tiens, voici Niels qui arrive à ma porte et qui me dit qu’avec Garance sa sœur et les parents ils vont tous les quatre a urestaurant. Je sors et me penche à la barrière de l’escalier puis je constate leur départ dans un restaurant. Tout est normal. En fait non, ce n’est pas comme si j’avais mon appart à moi, mais ce n’est pas non plus comme si j’habitais chez mes parents. Mais bon, je leur en veut pas, c’est eux qui vont me payer mon logement en Belgique bientôt.La grande aventure quoi :) Lulue m’a fait découvrir Radiohead dont on m’avait déjà dit beaucoup de bien,j’ai enfin vu le film Koyaanisqatsi, film dont j’ai dû faire la pub à beaucoup d’entre vous, j’ai re-zieuté Cowboy Bebop en anime, et plein d’autres trucs que j’aurais pu faire n’importe quand. à part ça, ce qui est bien c’est que pendant mon abscence j’ai enfin pu faire avancer ma propre histoire en faisant la paix avec mon passé. Dit comme ça on dirait que j’étais en guerre avec mes parents ou avec ma famille en général, alors que non. Jamais j’aurais pensé que les histoires de rang social pourraient un jour me concerner, moi qui ne suis ni riche ni pauvre du pognon. Mais bon, c’est juste que je trouve que ça serait pas mal de voir un peu ce qu’est ma famille étendue. Celle en dehors de mes parents, grands parents, frères et sœeurs. La dernière fois que j’ai vu des cousins c’était y’a deux ans, et la fois d’avant c’était y’a cinq ans. Tant pis,les potes c’est la famille qu’on choisit autant qu’elle nous choisit ø//// Enfin voilà, “concrètement” j’ai enfin conclu mon premier contrat qui me mentionne “illustrateur”, pour les mascottes ratons laveurs, rémunéré 280€. Souvenez vous, ça commençait le 22 Novembre 2006 et jusqu’a aujourd’hui ça aura mis 5 mois à se faire. Mais au moins maintenant j’ai un début de book dans la carrière que je me suis choisi! J’ai plutôt pris le temps de faire mes devoirs du cned, de faire avancer mes projets,de me confirmer que j’habitais bien juste à côté de l’endroit sur lequel zoomait le générique du journal télé de FR3 y’a quelques années (sur le monolithe des 12 colonnes de Cergy), de lire autre chose que des mangasses, finir ce que j’avais commencé, revoir des amis et m’en faire d’autres… apprécier le sens de l’odorat, enfin marcher sans être pressé. Prendre son temps. Découvrir que j’étais pas le seul à me taper des fous-rires avant de dormir. Apprécier les paysages que nous offrent les cerisiers en fleurs, le spectacle du reflux des marrées, la chaleur du soleil levant. Vivre des journées sans savoir où ça ira et être agréablement surpris du résultat . “enfin une bonne surpirse !!” (Quand on voit dans l’avenir ça nous manque ce genre de trucs… non, je vois pas dans l’avenir mais avoir un quotidien strict laisse un sacré goût de fatalité, et ce n’est pour moi plus le cas, youpi donc!) La satisfaction de remplir ses journées et la plénitude du véritable repos. Pi recevoir des déclarations d’amour ça fait toujours plaisir ^^ Aussi je vais aller voter pour la première fois ce Dimanche 22 Avril, et ce sera dans mon école primaire, avec des guichets électroniques. Allez quelques strips à l’occasion.

[[https://tykayn.fr/wp-content/uploads/planches/election.jpg][Érection

présidentielle 2007]]

[[https://tykayn.fr/wp-content/uploads/planches/zyeux_bleus.jpg][Yeux

bleus]]

[[https://tykayn.fr/wp-content/uploads/planches/airbag-strip400x.jpg][Air

Bag]]

[[https://tykayn.fr/wp-content/uploads/planches/nouvelan-reg_.jpg][Nouvel

an de Reg]]

[[https://tykayn.fr/wp-content/uploads/planches/reve-loto_composed.jpg][Aurélie

a gagné au loto]] Ha, mais je ne suis pas aussi méchant et vénal en vrai, ne croyez pas tout ce que peut vous raconter un poulpe ! Et de toute façon, “souriez, demain sera pire ” ©omme disait le soldat Murphy.

10 sketches

Publié le: 25/04/2007

10 sketches

Aujourd’hui je vous raconte pas ma vie. (youpi! ø/)%%%Voici donc les 10 sketches promis sur mon [journal Deviantart.|https://tykayn.deviantart.com/journal/|fr] que je viens de finir à 8h30 ce matin. %%%%%%1 une fille renard pour [Yohgami|https://yohgami.deviantart.com/|fr]%%%((https://tykayn.fr/wp-content/uploads/3.0/fille-renard.jpg||C))%%%

2 une agrafeuse oo pour Monoceros01 3 Andreï, perso de la BD “Prisonniers” de Edward, qui s’annonce prometteuse ** 4 John Locke de Lost (série TV que je ne suis pas, marci gougeule) pour Waltch 5 Vanae et Reena, personnages qu’on suppose yuristes, en provenance du paradis des vélo du Naniweb de Kyo 6 Alex de Kingdom Hearts 2 pour Deedo. Je ne connais pas ce perso et j’ai vu de ce jeu que quelques cinq minutes de jeu par des gamers de chez moi sur le premier Kingdom hearts y’a un an, donc pouet. 7 Bitey, un perso d’un site en flash qui roxxe sa maman pour Pepperface (qui ça? Oo) 8 Du yaotruc et du yuri d’anniverssaire pour les 20 ans de Jiyoné qui arrivent en Mai chaipa quand =D (J’ai mal aux yeux tout à coup… heureusement que Armstrong est là) (Faites pas attention à l’anatomie et à la cohérence entre le haut et le bas de la cage thoracique >.>) 9 Un L de Death Note pour Shinidanie. 10 Une Shanya pour Shanya, une fille qui em connaît depuis plus longtemps que je la connais, toute une affaire ! o.o voili Voilou, j’espère que ça vous plaira

La Demie lune

Publié le: 27/04/2007

La Demie lune

Malgré les arrosages de flotte et les lancers de pépète le chat par Djo et compagnie sur ma couette pendant que je dormais le jour, j’ai enfin réussi à me recaler dans mon sommeil o Maintenant je me lève à 6h du matin comme les gens normals.(heu…)((https://tickers.doctissimo.fr/make2.php?who=&button=perso&fond_ticker=ruler_14_034.jpg&tick_ticker=ico_14_034.png&jour=6&mois=7&annee=2007&tkr_type=privee&inputtexte=Japan%20Expooooo))%%%((https://tickers.doctissimo.fr/make2.php?who=&button=perso&fond_ticker=ruler_14_032.jpg&tick_ticker=ico_14_036.png&jour=4&mois=7&annee=2007&tkr_type=privee&inputtexte=TK%20en%20belgique))%%%((https://tickers.doctissimo.fr/make2.php?who=&button=perso&fond_ticker=ruler_14_035.jpg&tick_ticker=ico_14_033.png&jour=12&mois=6&annee=2007&tkr_type=privee&inputtexte=le%20bac))%%%Whouah des tickets php de rappel o %%%%%%((https://tykayn.fr/wp-content/uploads/3.0/DSC04155.JPG))%%%Un dessin pour dire que je prépare Inter Sub Key pour le zine 4 de Mangastyl.((https://tykayn.fr/wp-content/uploads/3.0/oekakis/essai_25827.png))%%% Un chat femelle lancé sur Regulus annonce l’arrivée prochaine de la BD qu’il scénarise et que je dessine, le Projet OMG pour le fanzine [!Q|tag:!Q] 2.%%%Les [oekakis|https://e-kaki.net|e-kaki.net=D] c’est chouette, moi qui justement avait envie de couleurs :3%%%%%%Comme ça me manquait de [flooder de photos|https://tykayn.fr/category/Ms-et-Cie] en voilà kék zunes.

Instant Jambon et forêt.

Les bouteilles aussi affirment leur bord avec la couleur rose gay que voici, c’est un grand pas dans les mœurs de nos j… et blablabla Mica, celui qui était toujours heureux… ou bien bourré, enfin, dans un vivant contemplateur. Mister shit est mort.

Portes ouvertes de l’école de stylisme de Sushi.(en bas à droite de Paris, Rue des boulets XD)

Les 12 colonnes de Cergy.

L’ancien générique du journal télé de FR3 zoomait sur le monolithe des 12 colonnes, à 500 mètres de la photo. La nuit un laser vert part du monolithe et s’arrête sur l’arche de la défense (100 mètres cube), 27 kilomètres à l’Est plus loin. (oui j’ai mesuré B-)) Y’a un super joli panorama à voir en été de là haut! o

20 ans des jumeaux OFB et Kitsuné, et de Micanou.

Le jeu du loup garou c’est trop bien quand on est plein de gens =D (les bons rôlistes gamers doivent connaître ce jeu). ça s’est fini sur un monumental combo de meurtres et suicides de tous les joueurs ø/ Quel est le féminin de: “vautré dans le canapé?” -Debout devant l’évier! gouahahaha (J’ose même pas savoir de quoi on va me traîter après ça…) Wah, mon poster A2 dédicacé par Bruno Bellamy en personne B-)

Guitare et visite nocturne du golfe

Cébooo tout ce vert o on dirait pas du numérique.

Road trip à Dieppe

Toujours avoir une carte de Paris sur soi n’est pas utile partout. Oui, ne devenez pas comme lui, faites en sorte de réussir! (tiens il était pas mort dans la forêt lui?) (note: songer à nettoyer l’objectif de mon fuking appareil photo.) wah Q Bon matin! Mister shit apprend la pêche à la ligne sans avoir rien demandé. On aurait dû penser à ramener un jambon de 6,5 kilos de Auchan, vu qu’a Dieppe ils sont à 32€, c’est à dire deux fois moins cher qu’en région Parisienne oo Vouloir dormir à 5 dans une bagnole de la taille d’une twingo… vous fait regretter d’être une homme, les messieurs comprendront pourquoi =D

Atelier herbe chez Elilami o

Reg aime encore plus l’herbe maintenant. (Ce kaki date pourtant de bien avant notre visite chez Eleuleulilami]

Les Romanesques, concert et atelier cocci.

Dédicace montrée aux Romanesques Ishitobi (chveux jaunes) et Miyamae (ici à gauche). Même que maintenant on a l’adresse mail de Miyamae, tenue secrète =D Han ils sont pas grands ces Japonais o.o Allons prendre l’apérot! le Ko samui, qui veut peut être dire “enfant froid” (25 cl de truc bizarre qui ressemble a de la purée de malabar à la fraise) du restaurant “Asian” sur l’avenue Georges V (à côté des champs élysées) à été testé pour vous par les Parisiens d’e-kaki ce 20 Avril 2007 Personne n’a su ce qu’étaient ces fruits en forme d’étoile. Et au prix du truc j’ai préféré ne pas goûter, de peur d’être redevable toute ma vie. Ha mais en fait je le suis déjà :D Voilà comment on apprend qu’on se trouve dans un quartier chic oo Et grâce à l’intervention de quelques coccis maintenant on sait que les fruits bizarres en forme d’étoile sont des Caramboles. et voici les vidéos de tout ça ø/

Dieppe le matin

Romanesques 1/3

Romanesques 2/3

Romanesques 3/3

Huhuhu, schouette toutes ces photos. Et avec mon nouveau memory stick de 2Gigas dont j’ai fait la foli… l’acquisition le wouikènd dernier, juste après ce concert, ben on a pas fini d’en voir ø/ Et maintenant avec moins de flash, parce que Jorette à dit que c’était mal (pis y’a du soleil aussi donc pas besoin). Hah! Bientôt il va me dire que le flash ça fait mal aux yeux je le connais bien…

A voté! youpi! ø///

Et le conseil du jour: Buvez beaucoup d’eau (mais pas au robinet, laissez-le aux sales bêtes qui ne savent pas boire dans une gamelle. Et apprenez leur à refermet le robinet tout seul aussi, sinon Nicolas Mulot sera pas content è_é) Haa tout ceci mérite bien la pause TH2 de luxe sur fond musical de Air ou de Rita Mitsuko que ça mérite! Sur ce, bon appetit! n.n

Aber tu sors

Publié le: 01/05/2007

Aber tu sors

Déclaration a Ber%%%Aber est un gros gamer qui ne sort plus de chez lui depuis qu’il a découvert internet et qu’il passe ses journées sur Ragnarok Online, au détriment de sa scolarité, de son épanouissement personnel et de sa vie sociale auparavant rythmée de sorties prudes mais très conviviales. Notre ambition du Samedi 28 Avril 2007 était de le faire sortir de chez lui.Ce qu’il faut savoir c’est qu’aber n’est pas du tout au courant de la jolie déclaration à la poésie travaillée en une terentaine de minutes que nous lui avons spécialement préparé. Et que si on a fait ça c’est aussi parce qu’il nous manque le Aber, malgré son attitude qui en a fait fuir plus d’un. Et tel un boomerang, notre bienveillance nous revient en pleine gueuleVoici le Making of serti de zik de devinez où: tout de même, plus tard dans la soirée, avec l’aide de copines (quel être corruptible ce Ber :D) nous avons réussi à le faire sortir jusque dans notre demeure festive (à 100 mètres de chez lui, heureusement) même si c’était avec ses tapis de Dance-Dance-Revolution et que ça s’est enchaîné sur Tales of Destiny où il a fait le gamer comme si on était pas là. ø///////On passera le détail que Débo (la fille sur les vidéos ici) avait pas mal bu, ce qui n’a pas rassuré Ber… et que mister shit (la merde sur les vidéos ici) m’avait volé mon demi-pantalon comme un fétishiste qu’il est (mais je l’avais retrouvé avant qu’Aber n’arrive).En étant optimiste on dira que c’est un pas dans l’avancée sociale de bébér et que peut être maintenant il voudra bien dire bonjour quand on le croise dans la rue.En l’étant moins on dira qu’il s’est laissé prendre au piège et qu’il a conclu que débo était une alcoolique finie et que plus jamais on le reprendra à venir voir des gens qui passent moins de.Encore une soirée où on m’aura dit que j’étais celui qui a le moins bu, que j’étais le moins bourré.Ce qui explique sans doute pourquoi le reste de la troupe était aussi fait :DHah j’les ai bien eu!Et pour finir comme de coutume, une photo de pépète le chat sur le toit.(wah, c’est la première fois que je cause d’un seul sujet à la fois o)Moralité: les jeux en ligne cémal, surtout ragnarok qui en plus d’être un MMORPG est hyper moche.

Tuto d’une page de BD

Publié le: 09/05/2007

Tuto d’une page de BD

((https://tykayn.fr/wp-content/uploads/3.0/tuto3/.03__m.jpg||C))%%%Pour une page d’[ISK|tag:Inter Sub Key] (troisième page du chapitre 2, ça sera dans le zine [Mangastyl|https://mangastyl.free.fr|fr] 4) %%%%%%%%%

Les outils :

Une *table et une chaise, un bol une ptite cuiller, du thé aux fruits rouges, sucré.

Une règle de 30 cm, et une règle de 10 cm (un rapporteur).

Taille crayon,

Marqueur à CD bleu made in Japan,

Un crayon 2B,

Mon critérium 0.5mm Rotring fétiche cadeau,

une gomme fine pour les détails et une gomme pas fine pour les pas

détails.

Un tas de feuilles blanches unies pour support

Une feuille de repères.

Une idée plus ou moins précise de la page (ce dessin fait 4cm de haut). Un juke-box, de la musique qui ne fait pas réfléchir, ou qu’on aurait pas envie de zapper toutes les minutes comme sur winamp. Spour ça qu’ici j’ai pris une cassette audio o y’a juste à retourner au bout de 45 minutes, donc s’bien. et de l’électricité.

Et c’est parti

à gauche les croquis de toutes les pages du chapitre, et à droite parce que je suis droitier, la feuille sur laquelle je vais faire la planche 03. Déjà je trace très légèrement les marges de ma page par transparence avec le repère en dessous de la feuille blanche. Voici donc tous les contours de cases tracés finement au critérium 0,5mm. Avec la gomme fine j’efface les inter cases pour ne pas me tromper quand je les repasserai au crayon épais 2B plus tard. On vire les crottes de gomme au swiffer parce que ça fait classe et que ça évite de baver sur sa page en soufflant (ça m’est jamais arrivé mais bon…) Hop, remplissage des cases. Coloriage des zones de noir absolu avec le crayon gras 2B. Boire du thé avant qu’il soit gelé. Songer à allumer le chauffage de la pièce. Allumer le chauffage (et arrêter les conneries !!). Faie sortir le sachet de thé depuis les 20 minutes qu’il infuse. A ce niveau là ça s’appelle plus une infusion mais une décoction, et cémal. étrangler le sachet de thé avec son fil autour de la petite cuiller. (j’avoue que l’orthographe du mot cuiller m’a toujours dérangé oo et que prendre cette photo avec l’autre main a été périlleux) appuyer sur le sachet avec le carton au bout du fil. Faire sadiquement cracher le sachet jusqu’à sa dernière goutte de thé, mouahahah ! Cesser de péter un boulon, mettre le sachet dans une poubelle hermétique très proprement, boire le they et songer à faire la case suivante. Commencer la case suivante. Attention, ici je veux dessiner l’intérieur d’une salle de classe, avec donc des bureaux en perspective, tout ça sur une seule feuille. 2tablir la hauteur de l’horizon, désigner le point de fuite sur cette ligne d’horizon et placer la table la plus proche. Ebaucher les lignes de fuite pour les autres bureaux. User de la gomme de précision, vérifier que les tables à même distance du point de vue aient la même longueur. Faire le fond en dernier. remplir les autres cases. Tadam ! Les contours ne sont pas assez marqués, il va falloir les repasser (en même temps que le linge) pour bien faire apparaître leur contenu. Le pré positionnement de la règle est le plus important pour ne pas rater son contour. Se rappeler que le crayon ne dessine pas juste à la limite de la règle mais infimement plus loin. Commencer par tracer tous les contours de cases verticaux de droite à gauche pour que la règle ne traîne pas le gras du crayon à chaque déplacement. Voici toutes les verticales de faites. Passons aux horizontales. (on aurait pu tout aussi bien commencer par les horizontales) Tracer les horizontales nécessite un petit changement. Je tourne la feuille de 45° vers le bas, dans le sens indirect, de -pi/4 avec pour point de repère le haut gauche de la feuille, vvoyez. C’est pour ne pas être embêté par les disgracieux butés de crayon contre les feuilles en dessous, tout en gardant la réponse douce desdites feuilles. Hop, du haut vers le bas. Tous les contours sont tracés, vérifier qu’il n’y a pas eu de bavures. La planche est prête à être modifiée sur le PC

Traitement informatique

(cette partie nécessite un scanner, un PC fonctionnel et un logiciel de traitement de l’image, ou plus précisément de Toshop, j’utilise la version 7.0) Scannage de la page. Mise à niveaux des traits sur Photoshop en bidouillant la courbe (ctrl+m) sur toshop (pour que les gens cessent de rejeter la faute sur leur scanner) avant c’est comme ça premier point, on repère jusqu’où on prend le gris pour du noir le plus foncé qui soit. ensuite on place un deuxième point pour changer les gris et traces de scannage moches en un blanc tout ce qu’il y a de plus clair Et un dernier point pour les intermédiaires, que j’ai choisi ici d’assombrir un peu pour montrer mes zupers dégradés que j’ai trop l’habitude de faire. Et vouala la différence Tramage, insertion d’images de références, de photos. (je vous épargne les détails) Rajout des textes selon ce que j’avais prévu dans un fichier Word qui corrige mes fautes. Vive le copier coller, avec quelques modifications de dernière minute.Et voici la page finale, cliquez dessus pour voir.

Pour les textes dans les bulles y’a

ce tutoriel

Et pour l’organisation générale d’un one shot ou d’un chapitre de BD

c’est par là Voilà, comme toujours ce tuto n’est pas absolu, c’est juste comme ça que je fais et il y a sans doute mieux. J’espère que ça vous aura inspiré pour vos projets, je tiens à être au courant ! ^^

Sondage

Publié le: 18/05/2007

Sondage

Coucou tout le monde! En ce moment je fais plein de trucs et j’ai plein de projets. Aujourd’hui je demanderai juste à tous ceux qui passent par là et qui le veulent bien de répondre à ce ptit sondage, histoire que je cible un peu mieux mon lectorat. Y’a juste une vingtaine de questions, et il me faut un maximum de réponses Ø///

Voici le sondage

votre âge, sexe, ville de naissance avec pays, ville où vous résidez

actuellement.

votre taille

votre pointure de pieds (unités françaises)

Couleur et longueur de vos cheveux

couleur de vos yeux (bleus marine, bleus clair, verts, verts-marron,

marron-noir, noirs)

Dans quels habits domrez-vous le plus souvent?

sans habits / en sous vêtements / avec un pyjama / avec un pyjama et

des sous vêtements ( pour cette question vous pouvez aussi voter sur ce topic d’e-kaki)

habitez-vous chez vos parents ?

Quels sont vos animaux domestiques ?

Combien de dents le dentiste vous a-t-il pris ?

bouffe

prenez-vous un petit dejeuner après vous être levés? si oui est il

constitué de café / lait / thé / jus de fruit / céréales ?

vous préférez le chocolat noir / au lait / blanc ?

avez-vous l’habitude de prendre un goûter vers 16 heures ?

aimez vous le melon? la pastèque? le lait avec du sirop ?

pensez-vous que vous devriez perdre du poids?

Écoutez-vous de la musique lorsque vous rédigez quelque chose?

temps

Quelle est la résolution de votre écran ?

combien de temps consacrez-vous à un ordinateur en moyenne chaque

jour?

vous couchez-vous avant minuit ?

à quelle heure vous levez-vous en période de NON vacances?

plus__

votre date d’anniverssaire.

la marque de votre PQ

la surface en mètres² de votre appartement si vous en avez un.

nombre de frères et soeurs.

combien de gens habitent votre demeure.

vos lobes d’oreilles sont-ils accrochés ou suspendus.

Préférez-vous appeler les gens que vous connaissez d’internet par leur

pseudo ou par leur vrai prénom quand vous les rencontrez en dehors du net?

Votre groupe sanguin.__

Votre acuité visuelle (oeils Droits /10 et Gauche /10)

Voilà, si vous souhaitez d’avantage sonder vos habitudes et extrapoler le temps que prend dans votre vie une action qui vous prend juste une minute chaque jour, je me suis amusé a faire une feuille de calcul excel personnalisable.que voici: suivez les instructions et rendez-vous compte de trucs dingues. Voilà, aujourd’hui je vais devoir aller voir Rivière parce qu’elle veut “se foutre une race” ce soir… Oo et c’est aussi ce soir dès 20 heures que commence l’Epitanime.Je causerai de mes projets, strips, sketches, vous ferai de la honteuse publicité pour une magnifique série, et vous apprendrai à balancer Sethee la prochaine fois. Pi merci à Juliette et Elilami qui sauront pourquoi ^^

J’attends vos réponses au sondage ici ø/

La Dame Juive

Publié le: 23/05/2007

La Dame Juive

Merci à tous ceux et celles qui ont bien voulu répondre à mon sondage qui va me permettre de conquérir le monde oJe mettrai les résultats dans assez longtemps donc si vous n’y avez pas encore répondu c’est toujours possible.Et si vous aimez les sondages j’en ai préparé un spécialement pour le numéro 2 de !Q. (sortie prévue pour Japan Expo, le 6 Juillet 2007) qui permettra d’évaluer votre niveau de perversion en 30 nuances.Pour indice, Reg l’elfe prude est au niveau 3/30,appelé “Bourgeoise en tanga”. Bon, comme ça manque de dessins denrièrement je vais vous raconter pourquoi on me prend croit que je suis une dame, et que Borat n’est pas le seul à avoir des problèmes de juifs. Paris, 4 Octobre 2006: Paris, station Opéra en Mars 2007 (dessiné par TH2): (dessiné par Jori:) Sans compter les fois où en 2005 sur Deviantart j’ai reçu des “salut coupine vald’oisienne! o^” ; Soa avait toujours cru que j’étais une fille jusqu’en mi 2006, Quand je bossais comme caissier en Décembre les gens qui cherchaient des produits m’appellaient “mademoiselle” et j’y avait droit à près de 4 fois par jour pendant un mois. à Angoulême 2007 un gardien de salle de projection a voulu me prendre en photo puis quand il s’est apperçu que j’étais un mâle il a rangé son appareil. HOHOHOHOOH Enfin voilà quoi, je ressemble pas du tout à une fille n’est-ce pas. Pi avec une vraie Kitsune sur les genoux (photo: 19 Mai 07) on peut faire la différence non? Ouais, ce monde est fait de révélations. L’autre fois je vous avais parlé d’une série à voir, ben de révelations elle en est pleine, elle s’appelle Colorful. Que se passe-t-il sous les jupes des filles (et dans l’esprit des garçons) ? 16 épisodes de 6 minutes, réalisé en 2000, “Colorful est une série consacrée à l’érotisme des mangas, disponible gratuitement sur you tube (toute la série ici). Son sujet ? L’effet qu’ont les culottes et les seins et les fesses des femmes sur les hommes”. Aussi drôle qu’Oruchuban Ebichu vous remarquerez que Colorful est cependant une série soignée dotée d’une narration tranchée et bien pensée, qui passe du coq à l’âne, un peu comme pour Niea₇. Bref une série comme je les aime. ^^ Et voici comment balancer un chat . une vidéo de la faute de Mister Shit, qui me fait des déclarations choquantes sur le livre d’or…¬¬Citons le: ” bah en plus je comprends pas, ils ont pas les yeux en face des trous, t’as pas féminin comme mec :D ” Et voici pour finir sur un bon moment, un rappel que les exams c’est dans très peu de temps, moins de 20 jours. https://tickers.doctissimo.fr/make2.php?who=&button=perso&fond_ticker=ruler_14_035.jpg&tick_ticker=ico_14_033.png&jour=11&mois=6&annee=2007&tkr_type=privee&inputtexte=le%20bac Mon appareil photo a besoin de réparations, en effet il arrive plus à allonger l’objectif depuis il y a deux jours, ce qui le rend inutilisable ¬¬ les trois photos de groupe o que j’ai de l’anniversaire à l’arrach de Reg du Lundi 21 Mai qui à désormais 17 ans + 10 ans:

Cours en marche

Publié le: 26/05/2007

Cours en marche

devinez qui m’a généreusmeent fait une dédicace à Epitanime Samedi dernier et vous gagnerez un carambar avec des blagues gores dedans =D%%%((https://tykayn.fr/wp-content/uploads/3.0/cours/dedi.jpg||C))%%%

Vouala, sinon le bac c’est bientôt, donc révisions, révisions! Pi au CNED ma plus basse note c’est 9/20, ce qui est plutôt encourageant ø/ https://tickers.doctissimo.fr/make2.php?who=&button=perso&fond_ticker=ruler_14_035.jpg&tick_ticker=ico_14_033.png&jour=11&mois=6&annee=2007&tkr_type=privee&inputtexte=le%20bac “Le Parfum” est sorti au cinoche. Ben j’irai pas le voir, mwahaha. Déjà que j’ai pas lu le bouquin et qu’a l’exposé oral que j’en ai fait j’ai eu 18/20, trolaclasse quoi, alors hein!! Un peu comme quand au collège en quatrième j’ai eu 18 à une dissertation de Français sur les chateaux forts. La prof m’avait dit ensuite qu’elle aurait jamais cru que je l’avais écrit tout seul si je l’avais pas écrite devant elle. Aujourd’hui encore ma dissertation est dans les ordis du CDI du collège. Pi au bac de Français que j’ai passé en première j’ai eu 16 à l’écrit. (Mais qu’est-ce que je fous en fillière scientifique moi?) Enfin, après ce proud instant faut que je bosse pour le reste du bac. Pour que je me disperse pas, sur irc le topic c’est “allez réviser votre bac au lieu de flooder”. Hah ce qu’ils sont attentionnés :,) (ou bien je floode vraiement trop Oo) J’ai même scanné des bilans de cours de bio et de spécialité bio (coef 9 au bac). Comme ça même sur mon pc je peux voir mes cours ø/ Tadam! Voilà, des fois que ça serve à d’autres. Pi même quand je passerai par là je verrai mes cours.L’auto harcèlement est une méthode efficace, brevetée par moi. Ce soir pour moi c’est le 4e concert de Serial, le groupe de Djo mon frère même qu’ils savent pas pourquoi ça s’appelle Serial. hohoho… (Photo du 6 Mai 2006 pour leur 2e concert à Cergy) Trobien, chui invité. Leur site avec des extraits en libre écoute est là: https://profile.myspace.com/serialgroupe Donc si vous êtes à Pierrelaye ce soir à 20h30 dans “la mezzanine” et que vous voyez un poulpe sur scène et d’autres gens qui agitent leur crinière, je serai pas loin.D’ailleurs ceci est un message subliminal à l’attention de la chanteuse poulpesque du groupe (24 ans, 10 ans de piano, 1m72, 48kg, lol) : Rends moi mes t-shirts Ariane espace “162 vols consécutifs” espèce de fétichiste, sinon jte fouette! è__é Voilààà, bon courage à tous ceux qui passent des exams dans peu de temps o^

Bien dormir pour les exams

Publié le: 30/05/2007

Bien dormir pour les exams

Tout d’abord il faut,%%%%%%!!!Se préparer suffisamment à l’avance.((https://tykayn.fr/wp-content/uploads/3.0/tuto_dodo/essai_27335.png||C))%%%Des semaines, voire des mois avant les examens.%%%((https://tickers.doctissimo.fr/make2.php?who=&button=perso&fond_ticker=ruler_14_035.jpg&tick_ticker=ico_14_033.png&jour=11&mois=6&annee=2007&tkr_type=privee&inputtexte=le%20bac||C))%%%((https://tykayn.fr/wp-content/uploads/3.0/tuto_dodo/MaximeLeverSoleil_Grand.jpg||C))%%%!!Adopter un rythme de sommeil calqué sur celui du soleil.

Dormir la nuit et être réveillé le jour pour être accord avec le complexe hypothalamo-hypophisaire et tout le bazar de notre horloge interne. Les chouettes dorment le jour, nous il va falloir qu’on dorme la nuit et qu’on soit réveillé le jour. Un bon éclairage est nécessaire, et celui du soleil, en opposition à celui des néons et autres éclairages artificiels affreux, est (sauf contre indication médicale) des plus bénéfiques à l’activité des cellules.

un temps pour tout

Lorsque vous étudiez ou que vous faites autre chose, faites le entièrement à 100% sans vous soucier du reste. Un équilibre entre loisir et études est nécessaire à votre bone santé. De même qu’étudier au calme chez soi, avec ou sans musique de fond selon vos préférences, vous sera profitable.

Vue globale.

Commencez par classer la totalité des études que vous devrez réviser, dans des pochettes, des chemises cartonnées, des classeurs. Vous devez avoir une idée globale de tout ce qui est à voir. Vos bouquins de référence, de quoi écrire toujours à disposition, et beaucoup de feuilles de brouillion.

Chaque jour

vous devez consulter la totalité de vos cours dans une lecture très rapide. Puis choisir quelques parties dont vous savez qu’elle vous fait défaut. A chaque fois que vous vous retrouvez démunis, plongez vous dans vos bilans de cours. A la fin de vos révisions vous devrez mieux savoir que quiconque les mécanismes de ce que vous étudiez. Revoyez avec autant d’assiduité les parties que vous maîtrisez mal que celles que vous pensez bien connaître.

La relecture est votre fer de lance.

N’hésitez pas à vérifier que vous connaissez les articulations de vos chapitres en prenant une feuille de brouillon, en marquant des mots clés, et en les reliant. Essayez plusieurs fois par semaine de reconstituer par de brèves idées l’intégralité de votre étude. Vérifiez ensuite ce que vous avez oublié. Et ainsi, à chaque fois vous explorerez en profondeur différentes parties de votre étude, vous finirez par l’apercevoir dans sa globalité en un instant.

Comment bien dormir ?

Du repos du guerrier dépend sa bonne santé.

Rester en position assise toute une journée n’es pas bon pour l’équilibre immunitaire, et une mauvaise position peut donner des crampes. Les crampes disparaissent à condition de boire beaucoup d’eau. Remplissez une bouteille d’eau d’un litre et demi puis donnez vous la journée pour la finir. Peu importe le nombre de fois que vous devrez aller aux toilettes.

Il faut savoir se dépenser dans la journée,

votre sommeil n’en sera que meilleur.

Réviser avant de dormir est une bonne chose.

En effet, le sommeil permet au cerveau de fixer la mémoire de tout ce qui a été fait dans la journée, et donc de retenir ses leçons. Il est donc important d’avoir un sommeil de qualité, mais comment y parvenir ? Déjà, on peut identifier note propre fatigue par une réduction du champ visuel (ceux qui portent des lunettes connaissent ça par rapport aux lentilles de contact) ainsi que de la pollution visuelle active, un peu comme les mouches sur un écran de télé sans signal. Si vous voyez ça c’est qu’il est pour vous l’heure depuis bien longtemps d’aller dormir !

En se couchant a 22h30

au plus tard et en dormant minimum 8heures par jour. Cependant, pour réduire la latence entre l’heure où l’on se couche et celle où l’on s’endort il faut être en état de pré-repos.

A ne pas prendre

Les somnifères vous feront dormir c’est certain, mais ne vous feront pas profiter d’un sommeil utile à la mémoire. Ils sont donc absolument déconseillés à tous ceux qui veulent réussir leurs examens.

Les écrans

Les écrans de télévision ou d’ordinateur excitent les centres nerveux. Et passer d’un écran au dodo du lit sans transition ne contribue pas a un sommeil de qualité. Même si le rayonnement d’un écran plat est bien moins éprouvant pour son utilisateur qu’un écran classique à tube cathodique, il faut faire une transition avant de dormir. D’ailleurs ces écrans sont d’autant plus fatiguants que l’utilisateur qui les fixe en est proche. La distance réglementaire selon les oculistes correspond à trois diagonales de l’écran, « distance où le rayonnement cathodique devient supportable ». En effet, plus on est loin d’un écran plus on peut rester longtemps devant sans être fatigué, et inversement. On notera que l’activité la plus fatiguante sur un écran est la lecture de textes, comme sur des forums, des articles, des tutoriaux plein de texte … Le mieux à faire est donc de ne pas allumer son ordinateur tout simplement.

Pour transition activité-dodo

Ecrire et lire sur des supports papier sont recommandés avant de dormir pour calmer l’excitation électrique accumulée.

Vérifiez

votre itinéraire pour passer l’examen.

que votre réveil en marche 2heures 30 avant le début de l’épreuve.

L’heure est au pré-repos.

Si on en profitait pour revoir les bilans de chapitres ? Et pour préparer son sac pour le landemain. Un sac que l’on revérifiera avant de partir.

En journée

Le matin

Le réveil sonne. Faites lui sa fête. Il convient de bien s’étirer en sortant du lit. « un esprit sain dans un corps sain » Pas besoin de faire d’avantage que des moulinets des épaules et des poignets, mais si vous voulez d’avantage travailler le côté sport d’une gymnastique matinale voici quelques exercices : Si vous avez quelqu’un qui peut gentiment vous faire des massages profitez-en. - Les escaliers vous sembleront moins escarpés et les trajets du quotidien sans fatigue dans les jambes. Maintenant que vous avez transpiré comme des porcelets…

hop à la douche !

Une bonne douche au réveil, d’une vingtaine de minutes pas plus. Savonnage à l’eau chaude, et rinçage à l’eau moins chaude voire froide pour se revigorer. Un bon séchage pour ne pas tomber malade. Et on peut passer à l’incontournable petit déjeuner.

Petit déjeuner.

Il faut bien sûr prendre son petit déjeuner après, et non avant, la douche du matin, pour éviter des crampes d’estomacs ou des hydrocutions. Hé oui, ça peut être violent. Alors voyons de quoi est constitué un petit déjeuner de champion qui part pour réussir son examen.

Ce qu’il faut éviter

Les excitants

Tels que le café ou le thé ne sont recommandés par aucun nutritionniste. Les excitants sont à classer dans la même catégorie que les médicaments et les drogues. Ce tutorial à d’ailleurs pour but de vous montrer que l’on peut être en forme sans tout ceci, qui à la longue à des effets secondaires de dépendance et néfastes pour l’organisme.

Les sucres rapides

tels que le chocolat et les bonbons, qui seront consommés en une dizaine de minutes une fois digérés, par votre organisme. Les examens durant en général plus longtemps que 10 minutes il va falloir envisager autre chose pour tenir.

Votre petit déjeuner :

Des sucres lents

longs à digérer tels que du pain, de préférence du pain complet.

Des produits laitiers

Yaourt, fromage, tartines de vache qui rit, lait. Ralentissent d’avantage la digestion du pain et vous permettent d’être alimenté pendant plus longtemps.

Des vitamines

Un bon verre de jus de fruit, (25cl) un seul. le jus d’orange avec sa pulpe donnera matière et vitamines pour votre organisme, vous assurant un bon réveil. Ou bien un fruit Vous voilà correctement nourri pour faire marcher vos méninges et toutes vos articulations pour un bon bout de temps, disons pour 3h00. Mais nous ne sommes pas encore partis. Habillons nous de vêtements légers et d’un gros manteau. vous allez avoir chaud, quand on use de ses méninges notre cher cerveau fournit une puissance comparable à celle d’une ampoule de 100Watts. Eh oui. Donc, habillons nous léger.

Vérifions le sac

que nous n’avons rien oublié dans notre sac.

Carte d’identité,

Papier de convocation

Paperasses administratives

Une petite règle incassable

Trousse

Stylos de plusieurs couleurs

Recharges d’encre

Effaceur

Crayon à papier

Gomme

Crayons de couleur.

Feuilles de brouillon

Rajoutons dans le sac

Une montre à la place du portable

La bouffe qui remonte le moral (ça dépend de vos goûts ça, en tout cas

ça doit être pas bien gros. Exit donc le poulet basquaise)

Une bouteille d’eau sucrée (25cl aussi).

Des fois que vous ayez soif, en plus le sucre est la nourriture première du cerveau o Pas la peine d’emmener de fiches de révision avec vous le jour des épreuves. Votre sommeil et votre travail quotidien vous ont constitué une bonne mémoire. Vous êtes prêts, plus qu’a y aller ! Et arriver une demi heure avant le début des épreuves. Une fois devant l’épreuve, il va falloir rédiger et expliquer votre point de vue, ou bien être au maximum objectif. Dans tous les cas il existe des méthodes de rédaction.

Lecture INTÉGRALE des documents

Brouillon, peu détaillé

Organisation précise en fonction de l’heure, sur le brouillon

Rédaction

Souligner ce qu’il y a à souligner

Relecture

Compléter

La relecture est la phase où vous gagnerez le plus de choses, car c’est là où votre correcteur commencera sa lecture. Les salles d’examen ne sont qu’une infime partie de la planète Terre, y’a pas de quoi être impressioné,ça casse pas trois pattes à un canard. Buvez un coup, soyez zen. Pour résumer :

Révision quotidienne globale

vie diurne un minimum sportive

bon sommeil

Révisions, auto évaluations

Repas équilibrés

méthode de rédaction

réussite ø/////

Sur ce, bon courage pour vos exams. Si il y a un moment dans votre vie pour se donner à fond c’est maintenant, Faites tout pour les réussir ! ^.^

Entre deux

Publié le: 01/06/2007

Entre deux

Bon, comme il faut faire des pauses des fois, voici donc un peu de strips et de propagande pour fêter le salut d’une éclaircie passagère. Et faire des koukiz entre deux révisions c’est toujours sympa o^ C’est toujours mieux que se poser des questions existencielles. Ou d’essayer d’imaginer la tronche de Sheron. Enrichissons donc notre culture d’un nouveau verbe: Nicolahulotter. hah, ça me fait penser que je devrais rendre son stylo feutre 0.1 mm à Coffe Frame/o%%%Voici un strip qui a reçu la mention coluche. Enfin, question culture de !Q L’équipe du fanzine culturel se propose d’offrir gratos des préservatifs de qualité et/ou des strings en bonus à l’achat d’un zine !Q (3€uros en tout) Avec bien sûr à l’intérieur du zine un mode d’emploi et des idées d’applications. Alors, pour ou contre? :3 Sur ce, je retourne à mes révisions, hohohoho…

LIIIIIIBERTÉÉÉÉ2É !!

Publié le: 24/06/2007

LIIIIIIBERTÉÉÉÉ2É !!

Le BAC ça c’est fait ø/ J’ai bien floodé le lycée R.R. d’Argenteuil, et j’ai un peu maudit au passage le RER C et ses 300 km de réseau et 50 embranchements. *Lundi, Philo* : Le désir peut-il se satisfaire de la réalité ? 1 copie double. (penser à emmener de cartouches d’encre ça peut être utile) Mercredi Histoire Géo: Ensemble documentaire sur la mondialisation ; et Le plan Marshall. 2 copies doubles. *Vendredi, Spé bio* : expliquer la Subduction avec un beau schéma bilan en couleurs, génétique : montrer que des caractères sont localisés sur des gènes non liés et relever les caractéristiques de la fermentation alcoolique à partir de documents. 2 copies doubles (et je suis fier d’avoir sorti C6H12O6, la formule du glucose dans la réaction de fermentation, huhu, ptêtre qu’ils vont me saquer pour la peine =D) Enfin fini les cours Ø///// (enfin, faut espérer !) Même que mes parents m’ont promis des sous pour que je me paie une tablette graphique si je l’ai ** Et alors qu’approche à grands pas mon envol vers le pays de la frite, une fois, les parties de cartes, de crêpes, de Final Fantasy 12 et Cristal Chronicle a 4, ainsi que les projets se multiplient o Chacune de mes journées est plus remplie, j’ai toujours plus de personnes à revoir et à rencontrer. J’vais faire des clips de fond de concert pour le Studio du chat perché (studio du groupe de mon frère, pistonnage powaa), y’aura même possibilité de publier le tout en bande dessinée, youpi ! Ça faisait bientôt trois ans que ma mère me demandait d’entrer dans la chorale municipale, eh bien… je suis plutôt entré la semaine dernière dans le groupe de punk d’Aurélie, (as known as le poulpe) en tant que batteur, mouhahah ! Aujourd’hui c’est ma fête il paraît, woot, et j’ai reçu un courrier des assurances maladies – sécurité sociale qui me dit que comme je compte continuer mes études dans le cycle supérieur et que j’ai bientôt XX ans, je vais avoir un numéro de sécu à mouaaa et une carte Vitale PERS… qui va me couvrir sur le territoire national. Trop bien, moi qui me casse justement en belgeek, je me demande bien ce que je vais pouvoir en faire ! J’ai aussi reçu les badges pour les exposants de Japan Expo, la plus grosse convention de mangas animé culture Japon et compagnie d’Europe ø/ Huhuhu, il fait bien chaud soleil aujourd’hui, faut en profiter pour manger pieds nus dans le jardin, tant que j’en ai un - Et hop, le web 3.0 et 4.0 vont bientôt arriver, on va avoir des adresses IP à 5 valeurs pour faire je ne sais quoi selon la Ubi soft compagny. “La vie se trouve dans les passions”, “L’excès amène la sagesse” ©Aurélie l’été est arrivé, profitez-en au maximum o^ (Tri Yann (laride), au pied d’un rosier)

la !Q hotline

Publié le: 30/06/2007

la !Q hotline

Posez ici vos questions auxquelles toute l’équipe de !Q se démènera sang et eau pour y répondre à la façon d’un courrier des lecteurs. Ont déjà été posées pour le N°2::

Comment font les garçons pour corrir avec un tel bazar entre les

jambes ?

Et quand y’en a marre des capotes?

ça fait beaucoup 28 cm ?

Depuis que je suis en couple je ne masturbe plus, dois-je m’inquiéter

de la libido, serais-je devenue “coincée” ?

Le grand délire des japonais c’est que masser des seins les fait

grossir, c’est vrai ? à vous de rallonger la liste, posez des questions sérieuses ou non.

Le BAC

Publié le: 03/07/2007

Le BAC

Je n’y croyais pas moi même en regardant le tableau des admis sur ma trotinette, mais JE L’AI EUUUUUU ! Wouééé ! Avec 10.6/20, je suis trop bon, wouah. Voici le détail des notes : harh harh harh ! J’ai eu + de points que Djo. J’ai pas utilisé à 100% ma super méthode pour bien dormir et réussir ses exams mais ça a marché quand même paskeu… s’moi. J’aurai droit à ma tablette graphique comme me l’avait promis ma moman n__n Je vais ptêtre prendre la meme que Jori a, une Graphire A5. Trabadiou youpiiii ø/ Fini l’éducation nationale et les cours qui seukssent ! C’est rigolo, bien que ma réaction en voyant mon nom dans le tableau des admis à été « wouah pvtain ! » je suis moins content / sautillant / bondissant que ce que j’aurais cru.J’ai plutôt l’esprit en paix maintenant, priez pour moi. - Enfin, mon avancée personnelle reprend ses droits ! C’est toujours chouette de tenir ses promesses, hein Mélo-chou ? n.n Nous avons donc fêté dignement cette victoire face au service de désinformation, en bonne compagnie, au O’Sullivan de Cergy préfecture. La soirée à été toute autant arrosée que nos fringues. Merci à Djo d’avoir payé sa tournée de pintes !! q (jte paierai du saucisson !) Et félicitations aux autres bacheliers ø///// Merci à Kitsu de déjà s’inquiéter pour ma future absence. Ben voui, à peine les cours finis, direction les études supérieures pour ma vie 3.0 en Belgeek, une fois. . D’ailleurs, demain même, en compagnie de Shenen, on s’est permis une ptite visite en TGV pour que j’aille m’inscrire à l’école de BD de Bruxsmelles Saint Luc. Un rapide trajet a 280km/h , une inscription, je récupère la liste d’appartements prévus pour les étudiants , un peu de tourisme en la charmante compagnie d’Angie, un squatt dodo chez une connaissance de Rashenenhnou, tout ceci pas forcément dans cet ordre, et on rentre le soir de la veille de Japan Expo 2007. Et allez vous inscrire à la liste des gens qui viennent, bande d’ahuris ! Sur ce je vous dis à bientôooooot et je compte bien récupérer plein de dessins de tout le monde à la Japan Expo 3

Japan Expo2007

Publié le: 10/07/2007

Japan Expo2007

[((https://tykayn.fr/wp-content/uploads/3.0/JE2007/2/.DSC06356_s.jpg||C))|https://tykayn.fr/wp-content/uploads/3.0/JE2007/2/DSC06356.JPG]On était à la Japan Expo en tant qu’exposant pour la deuxième fois, avec cette fois-ci la comunauté d’[e-kaki|https://e-kaki.net] pourvu que ça dure!

Statistiques

Cliquez pour agrandir. Hop, maintenant voici la visite en images. Pour une fois je vous épargne mes über commentaires de conventions =D

Vendredi 6 Juillet 2007

Samedi 7 Juillet 2007

(kiriban de la date 07/07/07) huhu, des francs suisses

Allons préparer le pique-nique! q

omg phallic symbol Oo Photo de groupe du piknik, Click it !

Dimanche 8 Juillet 2007

avant après q Jade en portait pas cachée ø///// (prise par Sandrachou) l’entrée des visiteurs, avec mélody et sa poussette golgothée qui attendent au coin de l’eau en tout petit sur cette photo. Je les avais pas vus quand j’ai pris la photo, trofun! Notre stand a 9h40. La poussette de Mélo a été sponsorisée par e-kaki.net=D S’lucien, bébé mélo, golgoth numéro 4 de smexe masCULin, il a 4 mois et a déjà fait 2 Japan Expo, un record invaincu à ce jour. allez tout le monde teste le portage de bébé mélo. Tadaaa ø/ C’était bien chouette cette année aussi! Voici rien que pour vous les photos de la Japan Expo 2006, ma première convention en tant qu’esposant o Forum Mangastyl, topic Japan Expo Que de souvenirs n.n Prochain épizode: la Manga Expo les 27 et 28 octobres! (voir le rapport de la première Manga Expo)

Si vous aussi vous avez des liens vers d’autres comptes rendus de cette Japan Expo faites le savoir par commentaire!! n__n

Autres comptes-rendus:

[[https://e-kaki.net/forum/topic,2017-japan-expo-2007-voir-page-8-pour-le-rapport-photo,s,105][J.E.

dans les forums e-kaki]]

[[https://www.mee2.net/forum/viewtopic.php?t=5125&start=0&postdays=0&postorder=asc&highlight=][Vos

impressions sur le Zine 3 sur le forum Ms]]

[[https://tykayn.fr/2007/07/12/Japan-Expo-dedicaces-2007][Les

dessins du stand Ms et e-kaki]]

Japan Expo - dédicaces 2007

Publié le: 12/07/2007

Japan Expo - dédicaces 2007

Après les folles photos de la [Japan Expo 2007|https://tykayn.fr/2007/07/11/Japan-Expo2007] (où la batterie de mon appareil photo n’a pas survécu au Dimanche =D), voici les…!!!Dédicaces sur zines et feuilles Ms et e-kaki((https://tykayn.fr/wp-content/uploads/3.0/JE2007/dedicaces/DSC05984.JPG||C))%%%

(click it) C’est cool d’avoir vu Waltch, Eleithel, Milk, Morya, Soa, Zeldahime, shen (fan des pauvres enfants), JoinJoin XD, Ferrostrane, plumiche, les parisiens habituels, sandra chérie 3 et bien d’autres (voici comment vexer plein de monde en deux secondes =D) Merci tout le monnnde o^

Voici mon gros butin:

Et j’ai gagné les DVD de Rozen Maiden (j’connais pas encore oo) saison 1 vol1/2 avec ce fanart de Full Metal Alchemist (10e place sur 10, j’ai pas pu prendre de photo des autres dessins gagnants j’avais pu de batterie vv) réalisé en moins d’une heure avec mes jolis feutres à alcool q: Et ma confiance en la sociabilité de la race humaine à augmenté au moment où je rentrais en RER vers chez moi le Dimanche soir. Fort fatigué de ce week end bien rempli et plein de réjouissances prometteuses o je m’étais endormi dans le train, me disant que comme je descendais au terminus une voix allait me le faire savoir en plusieurs langues comme à l’habitude. Et bien pas cette fois, il devait être trop tard ou bien les hauts parleurs ont fait grêve. J’ai bien failli me retrouver dans le garage des trains comme ça c’est arrivé une fois en 2005… =D Heureusement un gentil monsieur m’a tapoté l’épaule pour me réveiller o Voilà, l’humanité n’est pas foutue, w000t! merci à ce monsieur ø/

Et là, pareil, si vous avez un lien vers des dessins de la Japan Expo faites les partager par ici aussi ø////

Première visite en Belgeek o

Publié le: 17/07/2007

Première visite en Belgeek o

Ma première visite en [belgeek|tag:belgique] *o*%%%Accompagné de [shenen|https://shenen.deviantart.com] la canadienne et d’[Angeloluha|https://angeloluha.free.fr] que je rencontrais pour la première fois, juste avant [Japan Expo 2007|https://tykayn.fr/2007/07/11/Japan-Expo2007] j’étais parti pour deux jours de foliiie à la découverte de [Bruxmellles|tag:belgique].%%%((https://tykayn.fr/wp-content/uploads/3.0/belgique/juillet07/dessins/00.jpg||C))Direct, Shenen exécute la commande !stripangie à 10h20 dans la gare du midi où on s’était donné rendez-vous.%%%

Ce qui m’a tout d’abord sauté aux yeux c’est que c’est PROPRE cette ville, rien à voir avec Paris plein de déjections canines, de crachats, de chewing gums, de fumée et de canettes au bord des routes. oo Les escalators vont plus vite qu’a paris. La moyenne de taille de la population est bien plus grande qu’en France, et donc, les portes des bâtiments sont plus hautes, avec les poignées aussi, et ça fait du bien de ne plus avoir à se pencher partout q Pi ils font pas la gueule, ils arpentent la rue tranquillement, ils sont contents de vivre ici, wouaaah o On en a pour notre argent q on a moins l’impression de se faire racketter quand pour 4 euros on a le droit a un sandwitch, une cannette et une pâtisserie. Et côté appartemnts les loyers sont TROIS FOIS MOINS CHERS au centre même de la capitale belge, comparés à ceux de l’hexagone François. Y’a plein de verdure *q*(Koyaanisqatsi est un film reposant, et bien utile si vous vous interressez aux phénomènes naturels et humains, ralentis ou accélérés, sans personage principal, ayant “la vie, la nature” pour thématique, et tout du long une magnifique bande son, que je ne peux que vous conseiller de regarder au calme) Détail amusant: les bordures de trottoirs s’emboîtent comme des pièces de puzzle. Les rues, en plus d’être propres sont laaaaaarges, mais peu peuplées o on respire! Arrivée en gare de “Bruxelles - midi” après seulement 1h22 de trajet en TGV rouge depuis Paris (et 30 minutes de retard ¬¬).Sortis de la gare je découvre que les parkings ont des toits de maison. L’immeuble derrière la gare, un point de repère qui sauvre la vie des touristes en vadrouille. à droite vous pouvez voir un OVNI orange. Le sac de Shenen est multi dédicacé depuis la Japan Expo 2006. Un pauvre enfant, dessiné par mes soins, se fait alors écraser à chaque fois que le sac est posé ou sauvagement fracassé contre le sol. “Pauvre enfant” C’est hauuut, c’est grannnd, c’est choueeeette o (rythme ternaire) à l’intérieur de la gare (on se promène en attendant l’heure du rendez vous avec angie, pi on avait faim), une salle de crucifixion comme l’indique le panneau bleu avec un mec crucifié dessus. Ils ont des drôles de panneaux dans ce pays. Toujorus à l’intérieur de la gare, un centre commercial est aménagé. Plein de chocolats. Une boutique qui revendique sa kitsch attitude. Vue de l’intérieur. Angie est là ø/ Le temps de se prendre un jus de pamplemousse et un pass de métro / tramway et on commence notre visite guidée. Albert est partout oo et encore, j’avais pas vu combien il était là aussi en dehors du métro. Nous vla chez Angie. Tea time! JE découvre le thé au riz, miam! :3 Angie, très interessée par la culture nn La vraie Angie oo Allons nous inscrire à l’école Saint Luc section Bande dessinée o.(ils sont vils à ne pas accepter les chèques ¬¬ et je suis dingue d’être allé m’inscrire avec des barettes en forme de flowers jaunes dans les cheveux, mais bon ça fait art) Pour patienter, Shenen et angie se coiffent et se dessinent sur les mains. Le chat qui gerbe, sur la main d’Angie à gagné une oreille Ø/ (jouons aux 41645416 différences) En quête d’annonces pour un appartement, Angie nous a présenté l’ULB, un complexe universitaire si j’ai bien compris. Après un tour à l’ULB, Nova nous rejoint. Je le connaissais de paintchats mais je savais même pas que c’était lui oo Bon, voilà mon nouvel appart, il à l’air chouette hein q Miam dans un resto chinois qui vendait de la “méduce” Angie s’est faite marquer lol sur le doigt. à brandir quand on est trop fatigué pour rire. Ensuite, allons tester les shooters d’un bar ø/ Là encore j’ai joué au jeu de trouver le nord avant de sortir la boussole porte clé de ma poche et j’ai gagné ø//////ensuite, on sort dehors (wouah on est troforts !) et on teste les gauffres bruxsmelloises avec les milk shake sous une pluie passagère.Merci à Angie de m’avoir passé son pti pull Comme je n’étais vêtu que d’un tisheurt, lol mdrrrrr ^_^^^^^^^^^^^^^^ kissPour retrouver Angie land on passe par la voie lactée de la place Albert 2 oo Attendons le tramway sur les marches de je ne sais quoi. On peut même faire de l’art en restant assis. Ensuite, après un dodo chez Nova qui nous a gentiment hébergés Shen et moi nous voici repartis en vadrouille avec pour mission de se payer des souvenirs avant 19 heures en se réveillant à 14 heures. (il paraît que je dors beaucoup, c’est vrai? :D)Après s’être faits agresser par des gens qui vous demandent de faire un don pour une association douteuse dont les informations sont uniquement disponibles en flammand, on redécouvre de jour un joli jardin pas loin de la place d’Aber 2, avec de l’eauuuuu q et des arbres à moitié peints Oo Sur cette photo le bâtiment qui est au plus loin en bleu, m’a interpellé. En fait c’était la première fois que je le voyais et pourtant j’en avais rêvé il y a longtemps. D’ailleurs il est dessiné dans le chapitre 1 d’Inter Sub Key, (ouais enfin, ça ressemble, mais l’idée de départ que j’avais pour ce bâtiment ressemblait incroyablement à cette grande bâtisse)en première case à droite au fond. Tk, le gars qui dessine les trucs qu’il a rêvé avant de les connaître de visu o En plus ce genre de trucs, rencontrer un lieu rêvé, comme j’ai un sens de l’orientation uber trofort, ça m’est arrivé plein de fois et je vérifie de ma boussole que c’est bien ce dont j’avais rêvé. oo I’m so extralucide, hohooho. Albert 2, en face de la voie lactée de la nuit d’avant. Puisqu’on est à Bruxelles, essayons de manger des FRITES! avant-après d’un restaurant grec. Notez combien il propose des trucs différents des gryos de Paris - Saint michel. J’ai gouté des feuilles de vignes fourrées, miam! o Et cette énorme assiette que j’ai pas fini parce que je suis pas habitué à autant en avoir pour mon argent ne m’a coûté que 7euros50. à paris j’aurais eu un kékab sans plus de légumes et une cannette. Wah des bières colorées en expo dehors o une grande bâtisse fort complexe de son architecture dont le nom m’échappe.Wouah, des djeunes musiciens. Jouer en dehors du métro cémieux. Des débouchonneurs décapsuleurs en hommage au manneken pis (et non pas mannequin d’pisse), repérés par Shen, quelle perv cette shen. Tortue géniale nous avait devancés o (évidemment y’a une figurine de fille en tenue légère à côté de lui ¬¬) Wah des coucoutiers comme y’en a chez ma grand mère o C’est beauuuuu! Hében je croyais que ça serait plus grand ce mannequin d’pisse, huhu. 18 heures, il est l’heure de rentrer vers le thalys retour. Et ainsi, de la place d’Albert on est rentrés à la gare en portant nos valises parce qu’on est des quiches et qu’on a pas trouvé de tramway, mouahaha. Cet appart’ là m’a l’air mieux que le précédent. à mi chemin on a trouvé un grand mégaphone de 4 ou 5 mètres de long oo Et ce fut le dépaaaaart. ça va être chouette cette nouvelle vie, me dis-je en dégustant les chocolats bizarres qu’avait acheté Shenen nn Ferraslann arriva en gare du nord. prêt a venir dormir chez moi le temps de la Japan Expo qui débutait alors le lendemain. Voici mon gros butin. n_n Et avec l’incarnation de la flemme, j’ai nommé “Pépète le chat”, rien de mieux pour se sentir chez soi, dans la demeure que j’habite depuis maintenant plus de 10 ans n_n (je reviendrai te piquer des Blame Angie ;D) ça va être zuper chouette ces études en Belgique! Merci pour touuuuuuuuuut! 3

L’avis de Pansai

Publié le: 24/07/2007

L’avis de Pansai

Suite à une demande de [Richan|https://gnugirl.free.fr] dans la [!Q hotline| https://tykayn.fr/2007/06/30/la-Q-hotline], (où vous pouvez vous aussi poser vos questions), à propos de mangasses d’un genre zarb, j’ai demandé son avis a mon ami [Mister shit|tag:pansai], aussi connu sous l’appelation « loque humaine », « clodo », « pourriture communiste », ou encore « [Pansai|tag:pansai] », . %%%_Pansai__, ce qui signifie « avoir envie de ch1er » (en chinois) est une merde humaine. %%%Ce qui n’empêche qu’il va vous donner son avis, par [strip|tag :strips], concernant les Mangas Y a o i, ((https://tykayn.fr/wp-content/uploads/planches/shit-1.jpg||C))

https://tykayn.fr/wp-content/uploads/planches/shit-2_.jpg%20 Y a o i est en fait l’acronyme de [ヤマなし、オチなし、意味なし」, yama nashi, ochi nashi, imi nashi (Pas de montagne (point culminant - jouissance), pas de chute, pas d’histoire). La seconde définition est une version abrégée de Yamete Oshiri ga Itai (Arrête j’ai mal au ku!).Personnellement, de Yaotruc je n’ai lu que les 5 tomes de Zetsuai il y a quatre ans. (on m’a forcé /o\) Et cété maaaaaal °Q°. Scénarisituqment Capilotracté, une histoire tragique où on ne sait dire qui est l’homme, graphiquement dégueulasse-moche, une histoire tragique, sortez les mouchoirs. Lol, mdr, edf gdf.Les lectrices amatrices de JPC où de phallus turgescents pourront vous confirmer combien cémal tout ça :D

Deuxième rencontre avec les Humanoïdes associés

Publié le: 24/07/2007

Deuxième rencontre avec les Humanoïdes associés

A Japan Expo 2007, un monsieur scénariste passait de stand en stand pour chercher des dessinateurs de BD prêts à faire 150 pages en trois mois pour Shogun magazine, le tout rémunéré à 8000 euros bruts. Distribuant des tests de scénarii à faire en planches “assez rapidement”, voici donc que je m’y suis risqué, c’est tout bénef pour moi. Puis j’avais déjà reçu la visite des Humanoïdes associés à la Japan Expo 2006 Je leur avait concocté quelques trucs qui n’ont finalement rien donné de plus. Les voici: , Dragon con “On est pas des lapins!”]] Voici les recherches de personnages pour le projet “Kill Game” (2007): Ayant passé un super week end à lyon o où je n’ai rien oeuvré pour ce monsieur, j’ai dû rattrapper le retard. Aujourd’hui même en trois heures et demie j’ai fait les deux planches d’un bout à l’autre, puis les ai montré à m’sieur le scénariste. voici les planches. Plutôt satisfait de mes planches il m’a confié: “pour Kill Game ça fait pro! maintenant il va falloir que ça plaise à l’éditeur” Puis il me donna un autre test en 6 planches à faire pour une autre histoire au style rpg “Golden power“. La suite au prochain épizaude oo C’est fou ce que les conventions sont des tremplins pour rencontrer des gens qui cherchent des amateurs *o*Tiens au fait, Mangastyl Recrute pour son prochain zine pavé, si vous aimez dessiner, les infos sont par là bas. Faites moi part de vos critiques concernant mes planches par ici Ø/ wouééé les critiques c’est toujours bon à prendre o^

Joriverssaire et youkoulélé

Publié le: 26/07/2007

Joriverssaire et youkoulélé

((https://tykayn.fr/wp-content/uploads/3.0/joriverssaire/DSC06595.JPG||C))!!Vendredi 13 juillet 2007((https://tykayn.fr/wp-content/uploads/3.0/joriverssaire/DSC06568.JPG||C))L’arrivée d’une batterie dans le salon et de sa métamorphose en salle de répèt m’a fait fuir.%%%Faut dire, c’était ce jour là que [Jori|https://e-jori.com/], le boss d’[e-kaki.net|https://e-kaki.net] fêtait son 29ème [anniversaire|tag:anniversaire].%%%

Malgré un soleil timide,une grosse bête peu encourageante à autre chose quela flemmardise,Et de cahrmantes zinvitées oJme barre seul à travers la foret,après une longue marrrcheen direction du REuRrr de Cergy pour Paris, et la maison de Regulus.Où je trouve Shenen qui me montre son oeuvre et ses derniers jouets lubriques.Rendons nous donc à l’autre bout de parisse en le temps record d’une heure et demie.Une fois tout le monde arrivé, et Jori équipé de son t-shirt d’otaku avec marqué en gros dessus “GTO”, on a comencé à allumer les romantiques bougies que le vent ne voulait décidément pas laisser fondre paisiblement. Entre une terrinne et les légumes, Coffe Frame nous montre ce que c’est que de dessiner avec la bouche, sous le regard lolant de Neiba.Et alors que Reg dédicacait un fanzine !Q numéro 2 pour l’offrir à Jori, il se passait des choses dans son dos o.oVoici l’ensemble pti dej cadeau pour Jori, customisés et dessinés à la peinture immortelle oDieu est omniprésent, et omniscient, il sait toujours quand on a envie de s’acheter des fleurs alros qu’on bouffe dans un bon resto _n/Wah, Jori a même reçu de la vraie littérature pas mangasse oEt après un pti métro on à fait à pied le voyage de radio france jusqu’a porte de saint nuage à Boulogne bille en court.Avec désaltèrcation, bien sûr.Le lendemain, le 14 juillet y’avait la batterie de mon appareil foto était morte.On a refait un pti tour au sacré coeur en passant par le café d’Amélie Poulain (sans rien y prendre, avec des cafés de 5cl à 5euros, bof). Vous ne verrez donc pas comme étaient jolis les feux d’artifesse lancés du Trocadéro, bien cachés par les arbres juste en face de la tour eiffel.Comme d’hab ils ferment beaucoup de ponts et de stations de métro. Certains allumés se promènent en scooter à travers une foule dense, d’autres se promènent avec leurs enfants en poussette juste à côté, personne ne va dans le même sens, les pétards sont lancés sur les gens… et ça seuk.Alors bon, une ptite promenade dans l’allée Georges 5 pour prendre le RER et je reviens en vie, avec les bras de musclor pour avoir porté mes affaires de couchage et de dessin pendant près de 10 kilomètres, trofor hein. - Enfin, de retour chez moi c’est déjà l’anarchie. Un duel entre hommes s’offre en spectacle aux yeux de ces mesdames et de pépète le chat choqué qui ne sait pas boire dans sa gamelle mais uniquement au robinet cette bougresse.Alex nous montre combien les instruments à corde sont des symboles phalliques.Vince le cyborg essaie une manière plus traditionnelle d’en jouer qu’en le fourrant dans son calbutt.Et voici mica dont tout le monde parle dernièrement.Puis comme après Angoulême, je suis pris d’une envie de ranger ma chambre :D tadaam Wouaiii!Enfin, voilà, c’était bien sympa cete soirée de la haute gastronomie pour l’anniv de Jori qui a bientôt 46 ans, ça nous change des kébabs de Saint Michel. n_n

les Humanos, test 2

Publié le: 02/08/2007

les Humanos, test 2

Ayant passé un premier test éliminatoire pour particier à Shogun mag, me revoici une semaine après pour un deuxième test.

4 Planches extraites de l’histoire Kill Game:

pour voir comment j’articule les mouvements, et spa simple avec plein de personnages dans une même case ._. cliquez dessus ø/

Et 6 planches pour *Golden power*(qui n’est pas une histoire shojo):

(Quoi arnaque? :D Bah j’étais pas préparé sur ce projet là, on m’avait dit que Kill Game était plus urgent alors c’est tout ce que j’ai pour le moment v.v Pi c’est le début d’une bonne organisation tout ça è_é, une parfaite organisation pour une BD dayeur dabor! Avec quelques chara designs: Voilàààà ø/ à la prochaine les djeunz! Pour la suite des zaventures, passez de bonnes vacances! moi je compte pas me priver et bien en profiter, (et aussi grossir parce que heu… OO voilà quoi) Et avec ma moitié, qui plus est o

Tuto: suivre les news avec Mozilla Thunderbird

Publié le: 11/08/2007

Tuto: suivre les news avec Mozilla Thunderbird

((https://www.mozilla-europe.org/style/rustico/home/thunderbird-icon16.png||G))Pour être au courant des nouvelles en temps réel lorsque vous suivez l’actualité de beaucoup de sites et de blogs, plutôt que d’aller vérifier chaque site un par un, il y a mieux pour ne pas se perdre: la Syndication.((https://tykayn.fr/dotclear2/themes/tykay-theme/img/rss.png))%%%être mis au courant des nouvelles comme si on reçevait un mail dans un logiciel qui va chercher les nouvelles à notre place ça fait gagner beaucoup de temps et c’est à la portée de tout le monde (oui, même toi là bas!)%%%%%%((https://tykayn.fr/wp-content/uploads/s/icon_question.gif))Mais comment on fait ça?((https://tykayn.fr/wp-content/uploads/s/icon_surprised.gif))%%%%%%

RSS et Atom

Pas la peine de savoir en détail ce que sont les flux RSS et Atom. Les deux sont utilisés de la même manière, que je vous expliquerai ci après.Lorsque vous voyez cet icone c’est qu’il y a quelque part la possibilité de suivre à la trace des nouvelles: des posts ou des commentaire dans un blog, les nouveaux oekakis sur une board, les réponses a un forum, les news de tel ou tel journal…

Mozilla Thunderbird

Cliquez ici pour le télécharger __Thunderbird sert à gérer plusieurs boîtes mails, mais ce qui nous intéressera ici concerne les flux RSS et Atom. Une fois les flux entrés en compte, il va vous notifier, comme si vous receviez un e-mail, qu’une nouvelle est arrivée. Voici comment faire: Installez Thunderbird de la manière la plus basique qui soit. à droite doit apparaitre plusieurs choix avec des grosses icones, cliquez sur “Gérer les abonnements” Créez un compte de “nouvelles RSS et blogs“, faites “Suivant”, donnez lui un nom comme “Blogs RSS” puis confirmez. Dans la colonne de gauche de Thunderbird apparaît alors une partie “Blogs RSS”.Cliquez dessus. à droite il y a alors un menu avec des grosses icones, cliquez sur la parabole “Gérer les abonnements” Voici la fenêtre pour intégrer différents flux de nouvelles, de commentaires, etc… Cliquez sur “Ajouter”. Copiez-collez l’adresse suivante dans “URL du fil“: https://tykayn.fr/index.php/feed/rss2 Cette l’adresse est celle qui vient de la page d’accueil de mon blog, dans le menu à droite, j’ai fait “clic droit” et “copier l’adresse du lien” sur le lien “fil des billets“Puis appuyez sur Ok.Ensuite vous pouvez Ajouter d’autres flux RSS ou Atom. Pour confirmer, cliquez sur la croix rouge qui ferme la fenêtre. Tadam! Vous pouvez configurer la vérification des nouvelles toutes les x minutes. Les véréfications seront effectuées toutes les x minutes tant que Thunderbird sera ouvert. Voici ma configuration: Vous pouvez faire de thunderbird votre client mail par défaut, parce que Outlook cémal. Il vous le demandera au prochain démarrage. Il y a aussi la méthode des marque pages dynamiques sur Mozilla Firefox, méthode qui m’a fait découvrir les flux RSS et Atom, que voici.

Mozilla Firefox

Cliquez ici pour le télécharger Firefox est un navigateur que je vous conseille vivement de vous procurer si vous ne l’avez pas déjà. Prenons l’exemple de ce blog, https://tykayn.fr Normalement vous voyez l’icone de syndication (de traçage, de stalkerisation, de…) en haut de votre naviagteur à côté de l’adresse du site (dans le browser) Cliquez sur l’icone orange. Firefox vous demandera où enregistrer le marque-page dans vos favoris.Vous pouvez créer un dossier pour ranger tous les flux au même endroit, s’mieux. Une fois que vous aurez choisi, si vous passez votre curseur sur ce marque page il affichera, comme un dossier, les titres des quelques dernières nouvelles du site. Cliquez sur l’une d’elles pour y accéder. Trop bien! Cependant firefox ne vous dira pas quand il y a du nouveau dans un marque page, vous devrez passer votre curseur sur chaque marque page pour savoir si il y a du neuf. C’est pourquoi la méthode Thunderbird est plus pratique. Et voilà, vous pouvez désormais passer encore plus de temps à vous perdre dans le flood interneto-sidéral, mais passer moins de temps à rechercher où il y a du neuf! - J’espère que ça vous sera utile! Si vous avez des questions hésitez pas o^

Le blog caché d’Aber

Publié le: 11/08/2007

Le blog caché d’Aber

[((https://tykayn.fr/wp-content/uploads/3.0/aberslife/1.jpg||C))|https://tykayn.fr/2007/08/11/Le-blog-cache-dAber]

Mis à part que Dorian n’est pas (complètement) une brioche… ceci est une histoire vraie. Aber a refusé d’aller en chine (il n’y est jamais allé) en famille pour un ou deux mois, sans payer le voyage ni les dépenses une fois là bas, il a préféré jouer a Ragnarok (et on avait vu que R.O. cémal)seul chez lui… Slappons-le!

un homo dans la ville

Publié le: 17/08/2007

un homo dans la ville

Voici pour Jiyone le pâtissier et mister shit la loque humaine, des gens qui se demandent comment font la populace parisienne pour me confondre avec une Dame juive, deux dessins issus de mon sketchpad qui fêtait se 1 an. Enjoy!

1 week into Gajac

Publié le: 18/08/2007

1 week into Gajac

((https://tykayn.fr/wp-content/uploads/3.0/gajac2007/DSC07223.JPG||C))30 personnes, une piscine de 15 x 5 mètres, beau temps, jeux, apéro, barbeuk, tout ça en images, comme si vous y étiez! o

Jean-Pierre Foucault’s life

Publié le: 19/08/2007

Jean-Pierre Foucault’s life

Trois strips horizontaux qui se suivent. Coloriés avec la tablette Wacom Graphire 3 de Sandra chan qui passe quelques temps chez moi :3Extrait de la page 14/150 de mon sketchpad, le lineart date d’Aout 2006.Enjoy la vie de Jean Pierre Foucault, celui qui présentait un jour “Qui veut gagner des millions” à la télé (©émal)!

Trouver un job (©émal)

Publié le: 27/08/2007

Trouver un job (©émal)

Micanou’s poetry

Publié le: 27/08/2007

Micanou’s poetry

((https://tykayn.fr/wp-content/uploads/badtripmicanou/.toobadtrips_m.jpg||C))%%%++“Doux zéphire”++ :%%%%%%> Sortez doux zéphire,%%%> Du plus profond de mes deux fesses,%%%> Allez virevolter sur les lèvres de ma maîtresse,%%%> Et dites-lui qu’a propos de notre amour,%%%> Mon trou du cul lui dit bien bonjour!%%%

Voyez aussi… Comment larguer sa copine tout en restant poétique ? en cliquant sur ce lien. Textes écrits en 2004 et 2005, ça fait partie des “bad trips micanou”. Une vieille histoire pleine de strips que je mettrai en ligne bientôt. Faits pendant l’année de seconde du lycée d’art Camille Claudel de Vauréal (Val d’Oise), où j’étais en classe avec micanou et olivier. On avait déjà fait le programme de la seconde, fallait donc s’occuper, mwah ha ha. (oui bon, ok c’est pas moi qui a écrit le premier poème, ça vient de je ne sais où, si vous avez la référence faites passer! 0

Nouvelle réalité

Publié le: 29/08/2007

Nouvelle réalité

https://tickers.doctissimo.fr/make2.php?who=&button=perso&fond_ticker=ruler_14_034.jpg&tick_ticker=ico_14_034.png&jour=30&mois=8&annee=2007&tkr_type=privee&inputtexte=enmmenagement%20en%20BelgeekJ’enmménage demain dans mon 9 mètres carrés à Bruxelles, w00t, ça mérite bien un tiramisu! q miaaam

Kot_life : start

Publié le: 04/09/2007

Kotlife : start

((https://tykayn.fr/wp-content/uploads/s/icon_redface.gif||G)) han! devinez où je suis! au pays de la frite!mais non pas chez Flucnh bande de… ¬¬%%%((https://tykayn.fr/wp-content/uploads/3.0/belgique/septembre07/DSC08666.JPG||C))%%%Jvous présente mon nouvel appartement, trobien, woute! *q*%%%

Wah, des zoulis bowls et ohashi pour bouffer des pat’aber Vue de mon vélux, je suis au troisième étage dans ma ptite chambre à parties communes. Par là, le “centrum” de Bruxelles. là bas, la tour de la gare du midi où y’a plein de TéGéVés q Avec tout ça vous devriez pouvoir situer où est-ce que je me positionne… (les points de suspension ça fait toujours très… points de suspension oo) Ma plus récente photo auto portrait. “Oeno tk” qu’y a marqué, wah, après les sites en “.tk” j’ai des restos à mon effigie! Ø/// Enfin, ici aussi on est envahis par les coccis. y’en a dissimulées sur toutes les enseignes! Choisissez votre nappe pour la prochaine convention de Mangastyl Ø/// Hah, les plus perspicaces d’entre vous auront noté qu’on ne voit pas de photo de l’intérieur de ma chambre, hohoho.Vous en saurez plus une prochaine fois ¬¬ wah,quel cliffhanger…

Une semaine (presque) avant Saint Luc

Publié le: 06/09/2007

Une semaine (presque) avant Saint Luc

Arrrh! ya! plus qu’une semaine avant les exams et me voici vieux! ça va être la fête :D bon, et puis une nouvelle réjouissante pour tous les kunautes:le Forum !Q réouvre ses portes, mais pas chez choobidoo, donc cette fois pas de risque que ça sombre dans les tréfonds du web. (merci Lauwenmark!)

Q le forum culturel

https://q.ailesse.com/ Allez y faire un tour, je le veux! o

La recette d’un soir

Publié le: 10/09/2007

La recette d’un soir

((https://tykayn.fr/wp-content/uploads/i/septembre/DSC08703.JPG||C))Voici qu’un soir, j’avais faim et une grande flemme d’avoir plein de vaisselle à nettoyer. J’entrepris alros d’essayer une recette presque au hasard. Regardez donc ce bo moyen de faire cuire à la vapeur des bouchées chinoises et une brioche sucrée-sucrée sans utiliser mon bocal en bois pour les cuissons vapeur q %%%Voici que j’inaugure mon tag [cuisine|tag:cuisine], et la catégorie [Kot life|https://tykayn.fr/category/Kot-life], de [Bruxelles|tag:Belgique] une fois.((https://tykayn.fr/wp-content/uploads/i/septembre/DSC08704.JPG||C)) %%%Pour cette recette dangereuse il vous faut:

15 minutes de votre temps.

Une gazinière, de quoi l’allumer, un contenant assez large, une

spatule en bois, une spatule en métal, une passoire,, une assiette, un couteau, une fourchette, une table, un évier, un torchon ou une essuie, une fois! à mettre dans l’eau bouillante et continuer de faire cuire:

Des pâtes Farfalles, 100 grammes

Du riz blanc Tajmahal 300 grammes

une tomate

4 champignons de Paris

trop de sel

ingrédients à consommer après:

deux tranches de Maasdammer (ça doit être un mélange de Maasdam et de

Leerdammer oO)

une prune jaune pour bouffer en attendant que ça cuise q

couper les champignons en (défoncer la) rondelles puis les noyer dans l’eau bouillante. Admirer la cuisine commune et son plafond haut. Lorsque le bruit de l’ébullition change et que l’eau s’est assez évaporée pour donner une tambouille pétante, sortez du feu la marmite puis videz la dans la passoire. Constater que les trucs qui cuisent d’habitude à la vapeur cuisent encore mieux dans de l’eau bouillie. ** Et puis miaaaaam y’a pu qu’a déguster une énooorme assiette! q Même que j’en avais laissé pour me faire mon repas de midi. Mais malencontreusement cette bouffe a disparu le lendemain. Haa la vie entre collocs.

Exams à St Luc - fillière Bande Dessinée.

Publié le: 12/09/2007

Exams à St Luc - fillière Bande Dessinée.

[((https://tykayn.fr/wp-content/uploads/i/septembre/exam/DSC08736_.JPG||C))|https://tykayn.fr/wp-content/uploads/i/septembre/exam/DSC08736.JPG]!!!Lundi 10 Septembre 2007!!Deuxième partie de l’[examen|tag:exams].Nous avions cinq heures pour découper un texte d’une page et demie,en un nombre de parties et de sous-parties définies par la consigne.Nous devions aussi trouver un titre à chaque grande et petites parties, ainsi que des mots-clés.Enfin, nous devions trouver un titre au texte, le résumer dans un encadré d’un tiers de page, et donner son avis de manière argumentée dans l’autre tiers de la page.J’ai appelé le texte “le mythe de la volonté générale”

Le texte commençait par une citation de Rousseau (hiiiiii nonn paluii !) en trois lignes à propos de ce qu’il appelle “la vonlonté générale“.Ensuite, un narrateur commentait cette affirmation de Rousseau pendant les 87 autres lignes. (Oui j’ai compté)Ca disait qu’aujourd’hui il est impossible d’avoir une volonté générale comme Rousseau l’entendait aprce qu’avec les médias, sondages et les pubs il était impossible de ne pas être sous influence.Ca disait aussi qu’il faudrait aller dire oui à la constitution Européenne, que cébien, que ceci, que cela. Les professeurs, qui n’avaient pas assez imprimé de feuilles, nous avaient dit au début de l’épreuve, qu’ils s’inteesseraient particulièrement à la synthèse et à notre avis. Faut dire que ça doit être assez chiant de se reporter dans le texte à chaque fois pour s’imaginer la mise à la ligne, et puis ils ont que 4 jours pour corriger au moins 300 personnes :D N’ayant pas été au courant moi même de ce que racontait cette constitution à l’époque où elle n’est pas passée, j’ai préféré parler de la volonté générale, et lui opposer l’inconscient collectif. On était dans une grande salle avec une dizaine de tables d’art, deux fois plus grandes que les tables habituelles scolaires. Avec mes camarades, on a commencé à faire connaissance puis, très inspirés par ma GRANDE qualité d’écriture, ils se la sont fait passer pour s’inspirer, et “vérifier” leur idées. Volonté générale ou pas, eux seront sous mon influence, hiiiii!! D’ailleurs on sait bien que je ne suis qu’une mauvaise influence. Enfin voilà, je dessine un peu (de quoi alimenter ce blog prochainement ) après avoir fini, des fois qu’une idée de plus me vienne, mais non ça me paraît bien et je me casse sans aucun regret une demie heure avant la fin. ø/

Lundi 10 Septembre 2007

Deuxième partie de l’examen.

Le réveil à 7h00 fût difficile. https://tykay.%3Cbr%20/%3Efree.%3Cbr%20/%3Efr/dotclear2/public/s/icon_smile.%3Cbr%20/%3Egif-fficile. ¬¬ Après un bon moment pour trouver l’atelier où se passeraient les épreuves et qu’on nous ait indiqué qu’il fallait passer par le jardin derrière, les 5 profs nous réunissent pour nous expliquer ce qu’on va faire de notre journée. Voilà le topo, on va vous passer cette photo, vous devrez la reproduire dans une courte histoire qui fera entre 6 et 12 cases, entre 1 et 12 planches format A4, technique libre.

Vous pouvez mettre des dialogues, des onomatopées ou ne pas en mettre

du tout.

L’histoire n’est pas obligée de commencer ou de se finir dans ce que

vous allez nous rendre.

Pas la peine de faire des dessins très soignés et fignolés, on va

évaluer votre capacité à rendre une mise en page lisible.

Aussi, uniquement cette fois, on ne vous lira pas, on survolera juste

vos créations paskonapa l’temps !

Vous devrez aussi faire un dessin d’observation à partir de ce que

vous voyez aux fenêtres.% Pendant que vous ferez tout ça, on va vous convoquer un par un pour que vous nous montriez votre dossier personnel et que vous nous parliez un peu de vous. Hah, aussi, si vous êtes le fils ou la fille de Zep et qu vous dessinez très bien Tit3uf ça ne vous garantit pas qu’on vous prenne, lol! (Personnellement, je doute franchement que les enfants d’auteurs connus aillent faire des écoles alors qu’ils ont d’excellent professeurs à la maison mébon… ) Et voici de quoi illustrer mon procédé habituel (voici un vieux tuto sur ça) Après une réflexion d’une minute trente secondes et DOUZE centièmes, je choisis de faire deux planches, de 7 et 5 cases.Voici le croquis de l’idée de départ.Ensuite, traçage des lignes avec des marges de 1,5 cm, puis traçage des bulles.Deux ou trois heures en squattant la règle de ma voisine, et un sandwitch plus tard, j’ai rempli mes deux pages au criterium. Il ne me reste plus qu’à tracer les contours des cases avec un feutre fin à encre Indienne, piquée à mon voisin (qui d’après lui, je n’aurai pas de mal à entrer dans l’école). Une fois encore c’était rigolo de voir mes voisins me demander de leur rappeler certaines parties de la consigne, comme si je savais tout. Bah, je sais tout, stout. Han, pi j’ai rencontré en vrai un clone de Riddick Thomsin de ma BD IntersubKey parmi les autres candidats. Puis je commence à faire mon croquis du décor à la fenêtre avec mes feutres à alcool… Et voici que vient l’heure de mon entretien qui allait durer dix minutes environ comme ils l’avaient dit avant que nous ne commençâmmions. Je leur ai présenté les fanzines Mangastyl 1, 2, 3 “le zine qui déchire du boudin” ça les a bien fait joyeusement loler. n__n Dans chacun j’ai fait une BD d’une vingtaine de pages, puis je leur ai montré des grands dessins d’art plastique, puis des peintures, des dessins d’InterSubKey coloriés au feutres à alcool et aux crayons de couleur. Je leur ai parlé de mon contrat de mascotte des ratons laveurs sans leur montrer ce que j’avais fait v.v Ils m’ont demandé si je prenais des modèles quand je dessinais les mains, les bras, parce que “c’est dingue” je leur répondit que la plupart du temps non, mais que j’avais tout un sketchpad, que je n’avais pas amené non plus, bien que je l’avais enmmené avec moi à Bruxelles vv “ho vous vous avez un peu tudié l’anatomie” “ha oui mais il faut faire des dessins d’après modèle sinon vous allez avoir des membres qu is’étendent à l’infini comme là, ce n’est pas élastique comme ça une jambe” Puis vint…

le plus grand choc culturel que j’aie jamais vécu depuis mon arrivée à Bruxelles.

“Pouvez vous nous parler de vos influences?” “hééébienn oo” N’ayant pas la culture de t//a//s, Plutôt que de me trancher les veines leur dire que j’esseyais le moins possible d’être influencé par autre chose que la réalité tengible, Je leur ai appris qu’en France le manga représentait 40% du marché de la bande dessinée, soit le double de la proportion Belge. J’ai essayé de leur faire comprendr qu’il y avait des auteurs qui dessinaient des choses bien réalistes, très éloignées de ce qu’on voit au club dorothée en parlant de la carrière de Satoshi Kon. Le nom les a bien fait loler. Y’a des pays ou on se fait dépecer pour moins. Voyant que ma super culture extra européenne ne les atteignait pas “on connait pas du tout” je leur ai cité Gibrat dont j’avais lu au cours de l’année les deux tomes “Le sursis”. Gibrat est l’auteur du poster que j’ai ramené d’Angoulême 2007. Leur ayant dit que j’appréciais son traîtement des couleurs et ses cadrages larges, ils ont essayé de savoir si je m’interessais aux histoires de Gibrat, au fond. N’en ayant lu qu’un seul tome je leur ai répondu que je trouvais la série bien sympathique, et le thème de la guerre fort. (Sans bien sûr leur dire combien la guerre est une connerie, et que cémal) ARH! j’ai oublié de leur dire que je connaissais aussi le Chat de Geluck ainsi que les classiques Gaston lagaffe ou Garfield à l’humour poilant, ou encore Luis Royo, peintre érotico-fantaziste de talent mondial q. C’est beau hein - Enfin, ils m’ont demandé si je savais ce qui se fait à Saint Luc en BD, et si j’avais été aux portes ouvertes,si j’avais essayé Angoulême. Bien entendu, je n’étais pas venu aux portes ouvertes, mais je leur ai dit que j’étais venu ici parce qu’à Angoulême la BD n’est pas une vraie fillière, c’est une option au bout de trois ans. L’un des profs aquiesca. Je leur apprit que j’avais réussi l’examen de l’école Pivot de Nantes mais que j’avais préféré venir ici Ø/ “hah ça fait plaisir” (Clair que Saint Luc ressemble moins a un garage que Pivot, pi que heu, voilà :D) Ils m’ont demandé si je serai gêné si on me demandait de faire bien d’autres choses que du manga. Eh bah non, c’est même pour ça que je suis là, pour APPRENDRE, essayer tout ce que je ne fais pas d’habitude YA! SHÖNE!. (là je crois que j’ai dit un truc bien) “bien, je crois qu’on a fait le tour =)” Ptain, tout ça en dix minutes d’entretien. J’ai remballé tout mon bazar alors qu’ils me pressaient pour que l’élève suivant se présente et vouala, 16heures passées, je n’avais plus qu’une envie: rentrer au kot faire un bon dodo *_* Et hop, je finis mon dessin de la fenêtre, je rends le tout, je rentre avec mes DOUZE kilos d’affaires sur les épaules, et j’ai ainsi siesté entre 17h et 21h ø///// Demain Jeudi: délibération et Vendredi: affichage des résultats dès 10 heures. On va voir si mon style mangasse leur a fait peur, ou non. PS: cébizarre, à l’entretien y’avait que des profs monsieurs, pas de madame Oo

Décors pour un clip

Publié le: 12/09/2007

Décors pour un clip

Voilou quelques décors pour un clip d’un groupe de zikos du studio du chat perché (à Cergy).Les clips, quand ils seront faits, seront projetés derrière le groupe Nova et Vétéra.C’est parce que la chanteuse du groupe de mon frère joue aussi dans ce groupe que j’en suis arrivé à faire la connaissance d’une partie du studio.Voici les quelques plans qui m’ont été demandés par Willy, qui lui s’occupe de la mise en scène, de la promo, de l’enregistrement et de l’animation des personnages: La dernière est l’entrée d’un sanctuaire (je dois faire encore un autre décor aussi) Trofun! Willy à dit que ça pourra ensuite sortir en dévédé et être proposé a un concours d’animation *o*Le projet a commencé en Juin, mieux vaut tard que jamais.\\ø/

Saint Luc - BD

Publié le: 19/09/2007

Saint Luc - BD

!!!JE SUIS ADMIS EN BANDE DESSINÉE A SAINT LUC Ø///////woueeeeh! %%%Les cours ont commencé Lundi 17 Septembre.%%%Voici quelques [sketches|tag:sketches] pour la peine! %%%((https://tykayn.fr/wp-content/uploads/i/septembre/cours/bataillage.jpg||C))

Voici une ébauche du premier devoir qu’on a à rendre sur une feuille A3, montrant une séquence de visite du musée de l’armée de Bruxelles où l’on va se retrouver, ma classe et moi-même accompagnés de deux proffeseurs de bédé, plusieurs fois la semaine pendant trois semaines, jusqu’au 9 Octobre date de rendu de la planche propre en couleurs.Ø/ (Click it!) Et entre les ateliers au musée y’a quelques cours. Cours d’histoire de l’art. Hah pour un fois que ça dérange personne qu’on soit inspiré par leurs cours Cours de narration.Cours de sémiologie.Dédicace aux éléphants dessinés par je ne sais plus quel auteur, repris par Kyo dans le fanzine 4 de Mangastyl qui sortira prochainement Ø/“to être continué…”

Présentation d’Angie

Publié le: 19/09/2007

Présentation d’Angie

!!Quelques news.((https://tykayn.fr/wp-content/uploads/i/septembre/belgik-news_.jpg||C))Parce que [Bruxelles|tag:belgique] est plein de bruxellois, et que la conjonction Mars-Neptune dans la DOUZIEME maison me donnent particulièrement envie de flooder de [strips|tag:strips], je vous présente [Angeloluha|https://angeloluha.free.fr].%%%[((https://tykayn.fr/wp-content/uploads/i/septembre/angie-presentation_colo_pti.jpg||C))|https://tykayn.fr/wp-content/uploads/i/septembre/angie-presentation_colo.jpg]Et tant qu’on y est, racontons la vie d’Angie.

<angie|draw> “angie a passé des vacances de frustration , plein de prjets dans la tête , un pc en passe de des exams pénibles à passer…””… maintenant qu’elle a récupéré son pc avec ses chers logiciels favoris et qu’elle a passé ces maudits exams …””… elle retourner jouer à WoW …”<angie|draw>”…elle rattrappe pendant cette semaine de vacances avant la rentrée , fin les dessins entamés , commence un nouveau boulot (pub pour woths) et se met au speed painting de paysages““accessoirement elle reprend les raids à wow ou elle se classe meilleur heal du raid “*angie passe parfois la soirée entière à bavarder avec tasse très bon public quand elle parle d’art °_° ” %% Tasse, c’est lui: Il est aussi en première année de BD à saint luc B-)Quelques nouvelles en bonus, pansai, pendant ce temps là…Prochaine présentation: Aurélie le poulpe, que nous avons déjà vu sommairement, quand elle gagnait au loto.Enjoy! nn

20 ans de TyKayn

Publié le: 23/09/2007

20 ans de TyKayn

((https://tykayn.fr/wp-content/uploads/i/septembre/20anstk/DSC08883.JPG||C))%%%!!!Jeudi 13 Septembre 2007Je pars de la Zuidstation de Bruxelles pour prendre le train… en première classe q c’est le cadeau que je me suis offert à moi même avant mon [anniversaire|tag:anniversaire], comment vais-je bien pouvoir me remercier? ((https://tykayn.fr/wp-content/uploads/s/icon_cool.gif)) (non, Kuzco tu sors…)%%%En réalité je comptais partir plus tard en week end, et pour partir à ce moment là il ne restait que la première classe, selon le monsieur du guichet ¬¬Et puis une question me venait à l’esprit (es-tu là? es-tu sol fa mi ré do?):Quelle peut bien être la différence entre la classe 1 et la classe 2 ?((https://tykayn.fr/wp-content/uploads/i/septembre/20anstk/DSC08739.JPG||C))%%%

C’est que dans la classe 1, on nous offre une carte avec des menus et des boissons classieuses sans prix. Hah mais alors… si y’a pas de prix, peut être que c’est une manoeuvre vile qui va nous faire converser avec le serveur pour que celui ci nous conseille sur tel ou tel apétissant met, pour qu’une fois alleché et désarmé de tout esprit de contradiction nous ne puissions pas résister à…C’est alors que passa la serveuse et son chariot blindé, plein de miameries.elle: “vous voulez un plateau monsieur ?“moi: (OMG! on m’a appelé monsieur!! q) “heu, c’est combien?“elle: (d’un air un peu gêné, me dit alors presque secrètement “c’est compris dans le prix du billet”moi: “ha, d’accord, ben oui alors -”miam, ça c’est fait.Trofort la taille des cannettes :Dhop, mes 22 euros de supplément par rapport au billet d’origine ont été compensés. (j’aurais pu demander plusse de bouffe ptêtre, enfin bon, j’étais plus ensommeillé qu’affamé, pi j’avais autre chose à penser… youhouhouuu mais à qui donc? o) arhhh! chocolat en cadeau à la fin du voyage! ils sont généreux… les gens qu’on paie :DGare du nord, il est 23heures. Ma chère correspondante me récupère, et sparti pour chez elle.

Vendredi 14 Septembre 2007

après une bonne nuit dans un GRAND lit, un pti tour aux Buttes Chaumont dans Paris 19e s’impose q hah cébo!Et ainsi s’acheva la veille des festivités. tintintin!!! (et milou)

Samedi 15 Septembre 2007

Ce soir c’est la fête.La soirée va être comme ça! *thumbs up Le pouce de césar, sculplutre de DOUZE mètres de haut, photo prise quelque part dans Paris, mais où donc? Ceux qui sont venus à la Japan Expo 2004 et aux précédentes éditions de ce truc le savent sans doute. :DIndice: Wouaho, quelle grande différence de taille de l’arche de triomphe entre cette photo et celle qui la précède. Alors que la dernière est prise de plus près. S’magique! **Bon voilà, je me retrouvais là bas parce que mon scénariste n’était pas au rendez vous qu’il m’avait fixé ce jour là, même si il m’avait prévenu le matin même sur ma boite mail ben comme j’ai pas regardé… ._.Tampi pour lui!Go chez moi en RER.Wouah j’ai du courrier q ça alaur! ils avaient dit que je recevrai mon diplôme du bac en Novembre ou DécembrePépèèèèèèèèète le chaaaaaaat ø////Avec SandraChan, Alexis et Micanou, allons faire les courses, et enmmenons le caddie à la maison.Décidément, on aime bien promener les courses.Bien, renmenons au magasin tout ce qui ne sera pas consommé ce soir.Wouééé! voici des coccis, qui sont venues “parce qu’il y avait de la lumière” ¬¬hah, enfin des têtes du coin, les membres…du club…des alcooliques anonyme du Val d’Oise.Ah, y’a même les réfugiés de l’asile des psychopathes excrémentophiles Bretons. (eh oui, c’est maleureux mais ça existe)Alexis: “wouah c’est qui qui m’a caressé l’épaule avec une batte de baseball ?“N’Grolex:“Dans ton ku ha ha ha! ha non c’est pas ça?”Jorette: “c’est à moi ktu parles?”héhéhé, cérigolo, les adorateurs de jambon se sont toutes coupées les cheveux à l’occasion. J’ai pas pensé à leur dire mais ça leur va bien. n_nOui y’avait Aishwarya Rai à mon anniv n_nAmis (réveillés) du soir bonsoir.Rivière : “Wouah regarde cette vidéo où je fais des grimaces de psychopathe et où la brioche fait la voix!“Un langage quelque peu hermétique pour vous chers lecteurs, mais rassurez vous, tout ce que vous manquez est un moment de heu… vous ne perdez rien à ne pas voir ce dont ils parlent sur le portable.Duel de la meilleure coupe de cheveux canine. Bon, pansaï (à gauche) à gagné. Faut dire qu’on a pas tous le surnom de rantanplan.hah mais quelle horreur ! brrr! scrollons vite!ambiance amicalement vautre dans le salon. oMicanou se la raconte avec sa pipe.Djo……rien à faireil m’avait bien caché que y’avait de l’alcool dans ma soirée.Hah, on voit tout de suite la place de choix.Et les amoureux de la nature, le club BIERE.Sandrachan: “héhéhéhé regardez je me suis piquée le bras comme une droguée!“Hah, les fans de “Requiem for a dream”… (qui est un film excellent, au passage) Des gens au naturel n_n et aber en mode furtifCousine a Ber (c’est son vrai prénom, enfin, c’est comme ça qu’on l’a présentée, paskeu Sovannary spa facile à retenir, iks dé)ber.Micanou, pas encore bourré.Vla mes cadeaux *q*L’écrit du discours qui m’a été fait à minuit pile, où d’ailleurs Audechou m’a appelé pour me souhaiter un bon anniversaire *3*Mais sous la menace j’ai dû vite raccrocher :Dam sorry Audechou me pardonneras-tu un jour? TTBon sinon, j’ai eu une BD qui me raconte mon prénom comme j’en avais vu à Dinan en stage Bretagne 2005 *-*(qui n’est pas sur la foto ici paskeu je suis anonyme-man, hein, d’ailleurs personne ici ne connait mon vrai nom, heureusement pour moi sinon le KGB, le FBI, la SNCF, la SPA, AIRFRANCE, SFR et DTC me retrouveraient, LOL EDF!)“Le garage hermétique”, album de Mœbius; Le manga - coloriage sur PC (un logiciel qui ressemble à Toshop); Le Bruxellois de poche =D; Le nouveau Kamasutra wouééééé (pour plus de détails, lisez !Q N°2 =D) ; Un jeu Smexuel avec dédés et des cartes; une pucca accrochable au portable hiiii; un bracelet ramené d’Espagne par ma sœur; et l’Anatomie humaine en cinquante pages *_* un livre qui va m’être bien utile pour mon année de BD et même parès! Mais c’est pas tout! J’ai aussi gagné des magnifiques t-shirts! *Q*Garantissant ma fidélité, et mon identité! wouaho!Merci à touuuuuuuus, je vous aime! ToT(ceci n’est pas une infidélité, une fois XD)

Dessins d’été

Publié le: 26/09/2007

Dessins d’été

((https://www.ailesse.com/~tykayn/bazar/illus/gajac/vue-gajac.jpg||C))Harh! puisqu’à saint luc ils prennent les dessins que je fais pendant les cours (ceux qu’ils nous demandent de faire, les autres nimperies je les ai :D), les dessins de cours seront postés ici en différé.Voici donc des dessins que j’ai réalisé cet été pendant mon [séjour à Gajac|https://tykayn.fr/2007/08/18/1-week-into-Gajac], en Drodogne.[((https://www.ailesse.com/~tykayn/bazar/illus/gajac/gajac-strip_.jpg||C))|https://www.ailesse.com/~tykayn/bazar/illus/gajac/gajac-strip.jpg|fr]

On a re-zieuté Harry tripoteur 3, ou 4, y’avait (spoil) qui mourait dedans :D autre indice: il y avait une partie de quiditsshsche ! Jean pierre, proprio du foyer, et expert en médocs! ø/ ça c’est du médoc. Nicolas, un djeunz de 3 ans et demi qui boit du cola, ça donne Nicoca-nicolas, dessiné par Sandra-chan Avant ce séjour je savais pas que “lardons” pouvait désigner des jeunes golgoths, des ptis monstres, des morveux, des sales go… des enfants quoi nn Hah, vous ne le saviez pas encore, mais du fait que notre vision soit effectuée en simultanée par deux points de vue, deux yeux, l’image que l’on perçoit est toujours soumise à une légère angulation d’inflation. “Fisheye”, Un effet que l’on retrouve dans les “judas de portes”, ou “œils de bœuf”. Un jour je ferai un tutorial là dessus et sur la perspective, hein que vous êtes heureux de l’apprendre ! Et voilà, Sandra Chou (is too sexy for your party) protège son territoire. Enjoy la musique et les images!

Ma première tablette graphique Q

Publié le: 02/10/2007

Ma première tablette graphique Q

((https://tykayn.fr/wp-content/uploads/i/septembre/tablette-tk.jpg||C))%%%((https://tykayn.fr/wp-content/uploads/i/septembre/angie-xd.png||G)) Wouaiiii J’ai ma première tablette grafik cadeau d’[anniversaire|tag:anniversaire] ! %%%Elle avait le même prix que la bamboo qui est plus plate, mais sans range stylet, ce qui m’a fait choisir cette Graphire 4 de taille A6 à 99 euros (et 90 centimes pour le logiciel Manga Studio début, que j’arrive pas a installer faute de place sur le disk C, même si y’en a 300 gigas de libres sur un autre disk, windows cémal ¬¬) %%%Et donc voilà, je vais pouvoir m’entraîner à la colo sans toujours regommer une partie de mon trait pour qu’il ait une forme pointue.%%%_Ské bien__ avec une tablette c’est qu’elle ne réagit pas comme une souris: le curseur peut apparaître à des points qui ne sont pas proches, et changer le diamètre du trait en fonction de la pression que l’on inflige à la tablette avec 512 nuances! ø/ %%%(Oui, j’en connais qui ne savaient pas ça v.v) %%%%%%Pi aussi, ça ne fait pas de bruiiiiiit pi la ptite lumière change de couleur quand on clique c’est jouliiiiii!! o %%%ou beaucoup moins que la souris. Du coup on peut faire des clik clik à la foliiie sans que ça fasse clik clik ø/// %%%Y’a le click droit et le double click sur le stylet, une roulette et deux boutons de raccourci sur la tabeltte démontable, on peut lui retirer le plastique.D’ailleurs si quelqu’un sait comment configurer ces deux boutons ce serait chouette de me dire comment on fait. ^^%%%%%%ça se prend très vite en main, trobien! ** %%%%%%Pour la peine voici un [strip|tag:strips] (dessiné pendant les cours :D) qui raconte une histoire vraie *q*Même que j’ai épié le cokpit du pilote de tramway le jour précédent celui où [Angie|https://angeloluha.free.fr] m’a raconté cette histoire.

Héhéhéhéhé…. hem, pardon.

Nonante Neuf Francs (13,7 €)

Publié le: 18/10/2007

Nonante Neuf Francs (13,7 €)

J’ai vaincu Windows grâce à l’aide de Tasse et de son vrai CD d’intallation ø/ Pour fêter ça je vous recommande d’aller voir le dernier ciné que je mesuis fait: 99 Francs.(En Belgique ils disent nonante neuf francs à laradio mouhahah.) C’est mon premier film que j’ai payé au tarif étudiant o Etplutôt que de vous dire combien c’est un film vivant avec un sujetnéocontemporain, des acteurs talentueux (Jean Dujardin ø/), unenarration active qui relie les intrigues, une fin innatendue et deseffets spéciaux bien dosés, regardez plutôt la bande annonce: Cependant, si la nudité, la CULture, et les animaux égorgés vous font peur ce n’est pas un film pour vous… oh et puis merde allez le voir !

Cours de pose nu (OhMahGod !!)

Publié le: 23/10/2007

Cours de pose nu (OhMahGod !!)

((https://tykayn.fr/wp-content/uploads/i/octobre/07.jpg||C))%%%Allez hop plein de [sketches|tag:sketches] pour cette fois ci.%%%Windows c’est pire qu’un tamagochi, parce que même si tu t’en occupes, il meurt quand même.%%%Donc, profitant d’un squattage de pc et de ma nouvelle imprimante scanner voici un pti tas de dessins (couché les jeunes !! vous allez être choqués !):%%%

en supplément, des dessins où les gens qui posaient n’étaient pas nu, ce qui est un vrai scandale. Enjoy !

Tuto - serviette de bain

Publié le: 24/10/2007

Tuto - serviette de bain

Encore une histoire vraie v.v

Premier cours d’informatique

Publié le: 26/10/2007

Premier cours d’informatique

ok, vous pouvez me le dire si je suis un geek ._.

Dossier agraphé

Publié le: 26/10/2007

Dossier agraphé

Ceci est un cours de l’histoire et actualité des arts. Notre prof est éditeur chauve chez Casterman **

!Q le forum : sondage votre satisfaction mammaire

Publié le: 07/11/2007

!Q le forum : sondage votre satisfaction mammaire

Comment trouvez vous votre poitrine ? (cliquez pour voter) Hop, encore un sondage comme je sais les faire D’ailleurs je metrai les résultats de l’autre en ligne ce mois ci, youpi! Pour voter à ce sondage, que vous soyez un mâle ou une femelle, vous devez vous inscrire au forum !Q (cliquez sur (sign in) en haut à droite, choisissez un pseudo, un mot de passe, cliquez sur “aply for membership” et hop, vous pouvez poster à peu près partout dans le forum o^ le vote est anonyme, et s’mieux si vous donnez votre avis sur la question nn Si toutefois vous ne désirez pas vous inscrire, vous pouvez me donner la réponse ici dans les commentaires o^

On m’appelle l’homme mesure

Publié le: 08/11/2007

On m’appelle l’homme mesure

ste classe ! (Cette histoire vraie s’est passée en avril 2007 dans un certain terrain de golfe quelque part dans le Val d’Oise) …Encore un pouvoir qui sert à rien !!

Manga Expo 2 (Oct. 2007)

Publié le: 15/11/2007

Manga Expo 2 (Oct. 2007)

((https://tykayn.fr/wp-content/uploads/i/novembre/mangaexpo2/06.jpg||C))Paris, CNIT de la Défense, Manga Expo 2, le retour, un an après [la première|https://tykayn.fr/2006/10/29/Manga-Expo].voici [le compte rendu photo|/2007/11/15/Manga-Expo-2-Oct-2007|fr]

Premier jour / 2

File d’attente des exposants amateurs et pros. On est pas sur la liste mais spa grave, ils nous donnent nos badges :DCette caisse de 50 cm de long bourrée à bloc de fanzines 1, 2, 3, 4 de fanzines !Q 1 et 2, de posters et autres goudiz nous à côuté, à Sandra Chan et moi même, bien des mains rouges.Notre banderole dépliée, manquant de chaises, voici notre petit stand de 3mètres carrés, à côté d’un stand de mode, juste dos au stand Kejiha, à côté des poubelles, pas loin des toilettes. Le tout dans le hall qui était vide à la Japan expo 2004, celui où on passait après avoir descendu les escaliers de la longue file d’attente qui faisait le tour de la grande arche de la défense Ø/ (dont je n’ai toujours pas trouvé la petite arche ¬¬)Bref, on occupait pas le même hall.Kyo arrive à la rescousse et aide à monter la déco pendant que Sandra chan stresse en songeant à la perfection du stand :DLe stand e-kaki se monte pendant ce temps.à droite, le premier organisateur de la Manga Expo 1 à qui j’ai adressé la parole o que d’émotions.La foto de famille du stand e-kaki à 17h30 du premier jour. la fête n’est pas encore finie, le premier jour se termine a 21heures, youpi Ø/ (cliquez pour voir en grand)Concours Nekomix et compagnie, avec Reg, elilami et Jori, sous les encouragements de Lulue et Sandra chan.Le boss donne les consignes en montant sur une table.“Vous devez dessiner un combat entre deux cosplayeurs, deux personnes déguisées, pas les personnages que l’on cosplaye, pas des gens normaux qui se combattent, des gens déguisés en personnages virtuels” c’est là que réside toute la difficulté du concours qui dura une heure.e-kaki et Ms devaient représenter 25% des concurrents, mouahaha :D Voici mon dessin, Luigi et son aspirateur de Luigis’mansion (un jeu auquel je n’ai jamais joué) se battant contre les toiles de Spider man (dont je savais pas vraiment comment faire son costume). LEs deux sur les feux de la rampe, avec tout un public d’otakus fans de mangasses,(ayons un peu d’imagination) un grand écran genre Epitanime et des lumières.J’ai gagné la première place. wouééé ø/ J’ai gagné une wacom Graphire 4 (A6) avec une roulette, un porte stylet intégré et deux boutons de raccourci configurables.C’est exactement la même que celle que j’ai acheté le mois dernier XDDonc si vous êtes interessés je la vends à 85 €uros, elle est toute neuve et pas ouverte n_nensuite je retourne au stand Ms, où j’apprends que la super fan de moi (qu’elle se dénonce!!) qui était venue l’an dernier me demander un dessin sur du papier canson, était très déçue du fait que j’ai préféré aller concourir plutôt que de lui redessiner quelque chose. Ensuite je ne l’ai plus revue de la convention, elle a dû être vexée :D(et dire que Sandra chou m’a fouetté parce que j’avais des fans, snif)Ici, on vond des trucs au stand d’a côté :DVoici le soir, allons au resto quelque part dans la Défense, hop, une pizzeria.Elilami met les mains sous la table pour prendre son appareil foto.Sandrachan et Kyo aussi, sauf qu’ils n’en ont pas.Reg porte un cendrier sur la tête, c’est la coutume.Pizda qUne mystérieuse shilouette nous prend en photo.Dessert qEt on y vaaa, admirez le joli caddie à 6 roues de Jori, si on en avait eu un on aurait été bien aidés ;_;hop dodo!Changement d’heure, on gagne une heure pour dormir, et ça, la Chibi Japan Expo l’avait pas :D

Second jour

Suite a un appel à 5heures du matin en provenance de Dordogne (mais qui donc m’a appelé?) nous voici donc de retour au CNIT le Dimanche matin pour le dernier jour de la convention. technique marketting pour attirer les cliens. Quel beau bonbon rouge que celui là.Autre technique: s’habiller en couleur flashy :DCeci est une pub cachée pour un cetain fanzine dont le nom contient la lettre

Si vous devinez lequel vou gagnez un

malabar.La mise en place de caricatures et de dessins à la commande a (étonnemment) super bien marché. hooo des ailes clignotantes.Là je voulais prendre (en photo) Sandra chou, et c’est ensuite en triant mes photos que j’ai vu que la personne derrière posait. (Toi aussi dénonce toi :D)Le stand de mode nous montre ses merveilles - (chacun son tour)Et puis on va se prommener, voir qui diable chantait le générique de pikachu depuis hier. On tombe sur la finale du concours de chant, et ils chantaient mieux, les finalistes.youpi de la danse! J’avais l’impression d’avoir déjà vu l’énergique danseuse blonde à gauche avant, peut être à Epitanime, ou bien à la précédente Manga Expo.Hoo des lampes à faeries scupltées. oC’était pour trouver l’inspiration pour le dessin que nous avait commandé la demoiselle de droite sur cette foto. Une fée pulpeuse avec son visage à elle, pour offrir à noël à un ami. En collaboration avec Sandra chan pour les couleurs, elle nous en a donné pour 15 € au lieu des 6€ prévus au départ, en voyant combien on y avait mis du temps Ø/hoho, voici le concours des enfoirés, enfin, les organisateurs.C’est un concours où les organisateurs s’amusent à changer les règles du concours, à ne pas dire le temps imparti, à vous dire de ne pas copier sur le voisin, à vous dire de changer de main pour dessiner, vous donner DOUZE secondes pour pourir le dessin du voisin, trofun :DVla mon dessin, j’ai rien gagné cette fois ci, mais je me suis bien amusé. C’est Septembre, un membre de Ms qui a gagné le premier prix, bravo à lui! Ø/C’était même rigolo de voir que Lulue était aussi d’accord que moi sur le fait que gagner un sac avec plein de trucs dedans c’était surtout chouette pour le sac :Dça aussi ce sont des organisateurs. Elles étaient juste à côté de notre stnad pour le plus grand bonheur de nos oreilles (ha les grognasses !) :DEt voilà, Manga expo se termina le Dimanche vers 19heures. Cette fois ci on a pas fait de resto en groupe, on a juste eu le temps de dire à Kyo que c’était bien sympa qu’il soit venu (en plus il est hypersocial, sbien ça o), et voilou qu’on rentre.Si vous n’aviez jamais vu d’escalator sans marches en voilà un.J’aime la technologie, mais pas seulement oJ’aime aussi à admirer le spectre de couleurs que revêt la nature dans son beau manteau Automnal.Du rouge, du jaune, du marron, du vert…. étoile ku étoile.Et bien sûr pépète le chat !!Voilà qui mérite à boire et bien du repos n_n

Dessins de Manga Expo 2

Publié le: 15/11/2007

Dessins de Manga Expo 2

Voici tous (ou presque) les dessins, ou [sketches|tag:sketches], qui ont été faits à cette [Manga Expo 2|/2007/11/15/Manga-Expo-2-Oct-2007|fr] Ø/.((https://tykayn.fr/wp-content/uploads/i/novembre/mangaexpo2/dessins/11.jpg||C))

Cliquez pour voir en plus grand n.n Mis à part qu’on a commandé des repas à une certaine compagnie de fast food qui a confondu notre stand avec un autre ce qui fait qu’on s’est pas fait livreret que les organisateurs ont dû ratrapper le coup en nous offrant la bouffe, les gens (sauf les gens TRES bizarres oO), les costumes, les cosplays plus ou moins réussis, les dessins… C’était super sympa cette Manga Expo!! L’ambiance est carrément meilleure qu’aux autres conventions Ø/

Supermassive ping

Publié le: 16/11/2007

Supermassive ping

Hop, voici un pti Tag, en provenance de chez Riri chouPostez un commentaire à cette note et je :

Vous associerais à un film ou une chanson

Vous dirai un fait quelconque sur vous

Donnerai mon premier souvenir de vous

Vous associerais à un personnage ou un couple

Demanderai quelque chose sur vous que j’ai toujours voulu savoir :D

En retour, vous pouvez poster ceci sur votre blog (si vous en avez

envie) Sinon, sur le dessin à gauche (fait en Septembre, cliquez pour voir en plus grand) c’est SandraChan et Joséphine (qui un jour devrait me donner des nouvelles, en plus elle a un de mes légendaires agendas du lycée sur lesquels je dessinais mes journées toute l’année o)

Une histoire de m3rde

Publié le: 17/11/2007

Une histoire de m3rde

Comment pansai est devenu une merde ?Voici son histoire.

Comprenez y ce que vous voulez,mais ne vous cassez pas trop le ku.pour sortir de la merd3, moua ha ha!

Saint Luc BD - Exercice 1

Publié le: 22/11/2007

Saint Luc BD - Exercice 1

Allez, j’expose mes devoirs Ø/%%% (ça changera des conneries! quoique…)%%%((https://tykayn.fr/wp-content/uploads/i/novembre/exBD1/musee.jpg||C))La classe de BD 1 avait du 20 Septembre jusqu’au 10 Octobre 2007 pour rendre leur premier exercice: une planche narrant la marche d’un visiteur dans le musée de l’armée de Bruxelles.%%%On s’est donc rendus à ce musée le Mardi et le Vendredi, 4 ou 5 fois en tout, pour prendre modèle à l’intérieur. (pensant que ça n’allait pas plaire aux profs je n’ai pas pris d’autre photo que celle-ci du musée, enfin, presque :D)%%%[((https://tykayn.fr/wp-content/uploads/i/novembre/exBD1/ex1_.jpg||C))|https://tykayn.fr/wp-content/uploads/i/novembre/exBD1/ex1.jpg]On devait travailler en 6 cases (en gauffrier), avec de la peinture (acrylique pour moi), en gris, sur un papier A3…%%%

J’ai alors remarqué que, pour les gris mélangés avec du blanc et du noir sans eau, une fois pleints ils tiraient vers le bleu (pauvre de lui), et avec de l’eau, ils tiraient vers le rouge communistes (Cliquez pour voir en plus grand) Les professeurs, qui d’abord m’ont dit apprécier le cadrage de ma troisième case, \\\\ø/ étaient ensuite forts intrigués par l’orientation de ma cinquième case et m’ont demandé pourquoi elle était la seule à être inclinée. De mon point de vue de preneur de croquis, c’est alors qu’assis dans cet escalier il m’a paru judicieux d’orienter la vue en diagonale, je voulais montrer plus de choses de l’intérieur musée. à la lecture, ils me disaient avoir l’impression que soudain le personnage qui visite se met à courir, mais juste dans cette case et que ça paraissait étrange. Puis ils trouvèrent que ça donnait la spécificité de ma planche. J’ai intitulé la page “le décès d’une banane” pour aller dans leur sens, et légitimer cette inclinaison. malheureusement j’ai oublié de réécrire cette phrase sur la page de rendu, hohoho! :D Le rendu des planches de la classe était un Vendredi matin, comme vous le savez (pas), je reviens (ir)régulièrement en France certains weeks ends. Et parfois ces weeks ends commencent le jeudi soir. Donc, pour le rendu de la planche je leur ai laissé un mot pour ne pas avoir 0/20. Et j’ai eu 10/20 :D Mes camarades m’ont dit que j’aurais eu une meilleure note si j’avais été là, ptêtre bien qu’oui, ptêtre bien que non. :)

Naked men classtime

Publié le: 07/12/2007

Naked men classtime

((https://tykayn.fr/wp-content/uploads/i/decembre/pose002.jpg||C))!!!Allez hop, plein de monsieurs tous nus cette fois!

Voilà, j’espère que vous avez été choqués par tant de virilité d’homme mûr à poil! (mondieu, qu’est-ce que je vais attirer comme gens bizarres avecdes mots pareils, hii)

Juju la jujunkee droguée

Publié le: 09/12/2007

Juju la jujunkee droguée

J’vous présente, juliette, fan du nain Doopey dans Blanche neige et les 7 nabots, avec pansai. Enfin, dans la présentation, pas dans le film de blanche nei… hum.

Youpi 2008

Publié le: 08/01/2008

Youpi 2008

Bonne année et bananes flambées à vous!

J’espère que vous avez passé de bons moments avec les fêtes de fin et de début d’année, que le foie gras, le Sauternes et les copains étaient là, que vous avez pas trop travaillé, pris du bon temps, et pourquoi pas, quelques résolutions (moi j’ai pris la 1200 x 1024). Bien sûr j’ai plein de dessins et de travaux d’atelier de BD à vous montrer mais pour l’heure, place aux examens. Mardi, 8 janvier 2008:

13:00-15:00 l’Histoire et actualite des arts

general, ecrit (1i02) Mercredi, 9 janvier 2008: -8:00-10:00 Litterature, ecrit (1i07) -10:00-12:00 Philosophie, ecrit (3i02) Jeudi, 10 janvier 2008: -11:30-15:00 Scenario: oral et présentation de dossier(2i01) -15:00-17:00 Ecriture et narration du cinema, ecrit (2i20) (et au meme moment remise du travail, c-a-d de dialogue) Vendredi, 11 janvier 2008: -8:00-10:00 Semiologie, ecrit (aud. III) -10:00-11:00 Informatique, ecrit (aud. III) Si vous remarquez ce qui a changé dans ce blog vous gagnez une sucette. nn

No hëll 2007

Publié le: 13/01/2008

No hëll 2007

_Finis les exams, youpi __ø/%%%à part l’histoire de l’art, et l’histoire de la philo où je suis certain d’avoir raconté n’importe quoi, mes examens se sont plutôt bien passés.%%%LE prof de heuuuuuuuuuu… scénario (il dit tout le temps heuuuuu avant de planter comme windows puis de redémarrer tout seul) a bien apprécié le travail que je lui ai fourni.%%%%%%Et ô paroxysme de l’apothéose tralala: après l’examen d’informatique le prof à corrigé tout de suite et je n’ai fait que 2 fautes sur 20, donc j’aurai 18/20, youpi Ø/%%%(vous savez à quoi ça ressemble une prise Fire-wire vous? ¬¬)%%%Quel légèreté o, maintenant le prochain truc à organiser c’est [angoulême|tag:angouleme]%%%%%%Voici donc tous les cadeaux ou presque que j’ai gagné au mois de décembre et de Janvier 2008, avec un rapide résumé du trajet Ø/ %%%((https://tykayn.fr/wp-content/uploads/i/2008/janvier/DSC00209.JPG||C))%%%C’est aussi noël aux urgences de Cergy-Pontoise.

(stait pas pour moi les urgences) Pépète le chat *0*sur la poubelle végétale. Le ciel o On fait les courses pour la grande bouffe, sans prendre de truffes à 198€ les 100 grammes, faut pas déconner ¬¬ Sapin aussi à la maison. Puis en Normandaille. On a un nouveau fauve domestiqué là bas, il joue et saute partout, a trois mois il a des griffes et nous le fait savoir ;_; On décide de vider les placards de tous les ingrédients périmés, le plus vieux truc était ce paquet de sucre à café qui datait d’avant ma naissance, wouaaah. Il se périmait en 1986 je crois bien.J’aime l’art. Sale bête qui m’attaquait dans le dos quand je bouffais, il paraitrait que je lui aurais piqué sa chaise. Bo jardin de 80 x 20 mètres avec la maison en bois au milieu ø/ Profitons du soleil, y’en a que 6 heures par jour. Une ptite descende à Neuville-lès-Dieppe, puis à la plage de Dieppe pour profiter de l’énormité de la lune et du vent qui sent krobon q repas de no hell, champomy et thé vert menthe (paskeu tout seul , le thé vert cédégueu ø/) mes Cadooos ø/ -Une groooooosse valise roulante où on peut se cahcer dedans et s’asseoir dessus quand on est fatigué. -Le coffret de thés de Lipton -Une grosse boîte de chocolats Ivoria -Avec une orange, tout s’arrange -20 sacs poubelles de 130 litres sponsorisés par la ville de Dieppe :D (toujours utile dans un kot) -un père noël en chocolat au lait milka q -Des soupes en sachet qu’on trouve pas à Bruxelles ø/

XXX €uros dupognon Ø/

Autre chose qu’on s’est offert avec Sandra Chan: une après midi de soins thermaux à Paris.Piscine, Jacuzzi, Hamam et saunas (parfumés à l’eucalyptus q) un après midi + un massage, le tout pour 50 euros par personne. Puis on a inauguré la crêperie du nouveau centre ville de chez moi, ici une bonne salade à 9 euros composée de crevette, ananas, avocats, tomates, maïs, pamplemousse ø//// Bonne crêpe bien bretonne. q On a fêté le nouvel an a 400 mètres de chez moi et aber a bu de l’alcool pour la deuxième fois de sa vie, et il a pas trouvé ça mauvais (même si il a fait une drôle de tête sur cette photo :D) D’autres cadoooooos ø/ -Un nouveau portable, et un nouveau forfait, je suis passé chez Orange parkeu décidément SFR ça seuk. Là pour trois euros de plus par mois (donc 22) j’ai trois numéros en illimités, youpi! -des nonettes fourrées à l’orange. -une bouilloire qui s’appelle Justine (ça rend jaloux Sandra chérie :D)-des œufs kinder Ø/// -XXX € de pognon ø/ De Sandra chou: -Un coffret de ferrero rochers, coffee express, et mon chéri. -un coussin cœur <3<3<3 à l’occasion, on range ma chambre. étoile ku étoile. Je retrouve une pièce de 10 francs :D J’offre une robe à Sandra chou pour l’anniversaire déguisé de juliette Pépète le chat, toujours victime de son impuissance à ouvrir les portes… micanou et lola ø/ Miss Vovo, reine de la soirée qui a fêté ses 20 ans le 23 Décembre 2007. Micanou, déguisé en CLint Eastwood, du moins c’est ce qu’il nous a dit. le diable en personne était là et la soirée s’est terminée à 6 heures du mat par un trivial poursuite version difficile chiant shroender de la mort qui tue. Enfin voilà, c’était jouli, chouette sympatouche tout ça.ça fait plaisir de penser avec ses pieds, de lire des mangasses, de voir les copains et de les dévergonder.de construire des projets ensemble, de voir du pays 0 merci tout le monde o^

Painsdespices - ouverture

Publié le: 21/01/2008

Painsdespices - ouverture

Yo gens! Voici où passait ma productivité ces derniers temps (à part en cours, je vous montrerai des madames et des monsieurs tous nus, rassurez vous…) Avec Sandra chan on a comencé un blog ensemble pour le moment il se trouve à cette adresse: https://tykayn.fr/painsdepices.php/ Et allez y, y’a plein d’autres strips ce genre dessus, et on a pas fini d’en rajouter! ø/

Du rêve à l’empirisme

Publié le: 31/01/2008

Du rêve à l’empirisme

((https://i22.photobucket.com/albums/b301/tykayn/ISK12.jpg||C))%%%%%%Drôle de titre, c’est pourtant ce que je vis assez souvent:%%%_je rêve d’un lieu, et parfois des années après je m’y retrouve lors d’un voyage de vacances.%%%_Le plus souvent, ce ne sont pas des lieux où je m’arrête, mais des endroits par où je passe en véhicule. (j’en avais déjà parlé [en arrivant à Bruxelles|https://tykayn.fr/2007/07/17/Premiere-visite-en-Belgeek-o], pendant mes [vacances de l’été 2007|https://tykayn.fr/2007/08/18/1-week-into-Gajac], puis aussi de l’été 2006)…

Ces endroits ont en commun que lorsque je les rencontre je savais déjà où le nord était, et aussi qu’ils ne sont liés à personne, juste à une période de ma vie.Coincidences, simple resemblance, prémonition, messages cachés, faut-il y comprendre quelque chose, est-ce vraiment la peine de s’interroger là dessus ? Si ma vie n’est qu’une suite de rêves prévus il n’est pas étonnant que certains jalousent ma vision du monde “je prévois ça comme ça, et ça arrive, c’est pas plus compliqué” ou bien “j’en avais marre d’être malade alors j’ai claqué des doigts et ça s’est fini ø/”. Enfin, peut être que c’est hors du commun d’avoir une opition personnelle des choses (ne pas tout de suite prendre pour acquis l’avis des autres), de ne pas suivre les dernières émissions people, et de savoir apprécier la construction de projets autant que l’inactivité. Souvent, j’ai l’impression que ma vie est muée par une ligne conductrice qui ne s’arrête que rarement pour me laisser choisir sa prochaine direction.J’aime choisir, c’est par choix d’un début d’indépendance qu’a commencé ma vie 3.0 et j’aime l’imprévu, les bonnes surprises o. Chose assez bizarre, dernièrement, alors que je vivais des situations nouvelles je savais déjà quoi faire, j’avais une terrible impression de déjà vu. Et puis bon, vous le savez peut être pas mais je honnis la répétition pure et dure, surtout dans le langage, cémal. Et sinon vous, lecteurs, ça vous est déjà arrivé de rencontrer un lieu que vous avez rêvé ou bien ça n’arrive qu’a moi? vous voyez des choses très concrètes -comme des images photoréalistes- ou très abstraites -comme des poussières entre je jaune et le violet qui pulsent et remuent de manière cyclique ou non sur un fond ocre, orange foncé- avant de vous endormir ? Vous aussi vous croyez qu’on pourrait trouver des pathologies en étudiant ces nuées du sommeil ? Paskeu quand je m’étais réveillé en pleine nuit suite à un cauchemard (ce qui m’arive une fois tous les DOUZE ans) et que j’essayais de me rendormir en fermant les yeux j’avais repéré que les nuées étaient très rapidement cycliques, elles répétaient leurs mouvements **

Saint Luc BD - Exercice 2

Publié le: 31/01/2008

Saint Luc BD - Exercice 2

Il fallait faire trois pages A3 couelur en applats mettant en scène les deux photos ci-dessus, dans deux trames narratives qui s’entrecroisent. avec une couleur dominante pour chaque trame.((https://tykayn.fr/wp-content/uploads/3.0/belgique/2008/ex2/DSC09752.JPG||C))((https://tykayn.fr/wp-content/uploads/3.0/belgique/2008/ex2/DSC09753.JPG||C))

Je note que les deux photos sont opposées dans leurs formes, d’une est pleine de lignes droites (la glacerie piscine), l’autre de courbes .(Si vous savez d’où viennent ces photos je veux bien savoir :D) Quelques essais de couleur aux feutres à alcool o Comme il y a des oppositions, je me suis proposé de faire une bédé sur le consummérisme, où on opposerait la misère d’une vie de SDF et la futilité d’une glacerie qui ferait apparaître des hologrammes dans une piscine vitrée en fonction de ce que l’on commande. C’était la première fois que mes profs entendaient ce mot. Après m’avoir dit plusieurs fois “je ne comprends pas” (mais c’est une habitude chez eux que m’ontdit les autres de la classe :D) ils m’ont conseillé d’opposer plutôt la richesse à la pauvreté. Puis ils m’ont fait remarquer que l’histoire est en suspens et que la fin n’est pas une vraie fin, que je critiquais quelque chose qui n’a pas lieu d’être critiqué.Moi, pas très inspiré par le sujet si ce n’est que je voulais garder cette idée d’hologramme je propose encore un autre truc où l’hologramme sortirait de la vitre pour faire le super héros. Je voulais faire de mes planches une publicité pour cette glacerie imaginaire. Mais il n’y avait pas encore toute la mise en scène qui fait la spécificité d’un lieu. Une couleur dominante, une mascotte, le nom des produits, les uniformes des serveurs… Et voici ce que ça donne, j’aurai fini le bazar à 4 heures du matin, plutôt déçu par la peinture en applat. Merci à Sandra chan de m’avoir aidé à la réalisation de ces planches o^ *3*quote (=note en Français): 10/20 pour le dessin et 9/20 pour la mise en page, ce qui fait 9.5/20 pour l’exercice 2. En supplément deux dessins du “cours d’expression artistique“, cours de dessin officiel en gros. Là on devait faire de la perspective, et j’ai fait mon jhonny (expression Bruxelloise) et je leur ai servi un fisheye de l’hotêl de ville de Saint Gilles Ø/

Culture Arte

Publié le: 04/02/2008

Culture Arte

Voici un peu de CULture, généreusement organisée par Arte (la seule chaine télé hertzienne qui soit cébien) et retransmise par Dailymotion. Voici deux doCUmentaires, chacun regardable par un public qui aura, on va die, plus de 16 ans.vous êtes prévenus. “M la maudite”, ou bien“Pardon mais c’est trop bon”_ un film d’Arte sur la masturbation, l’histoire d’un tabou, je pense, surtout destiné à vous mesdammes “histoire d’une condamnation” et témoignages, très instructifs.https://static-07.dailymotion.com/dyn/preview/160x120/828120.jpg?20061012194435 prélude partie 1 partie 2 partie 3 dernière partie Surtout pour les messieurs à mon avis, qui s’y connaissent moins (et un peu pour ces mesdammes aussi) voici “le clitoris ce cher inconnu”: j’en avais déjà fait la publicité ailleurs, un reportage qui en plus d’être intéressant et bien réalisé sans tomber dans une médicalité froide, dément certains à-prioris comme “être ou ne pas être clitoridienne ou vaginale”. Mais bon, il semble qu’il s’est fait censurer par daliymotion :D si vous les retrouvez faites moi signe o/

o___o

Publié le: 07/02/2008

o__o

Moins effrayant que l’autre fois. Depuis que Sandra Chan ne veut pas que je me prépare mes repas j’ai gagné heu… 6 kilos en un mois :D

Saint Luc BD - Exercice 3

Publié le: 08/02/2008

Saint Luc BD - Exercice 3

Le Cluedo, est un jeu de société qui consiste à retrouver qui comment et où (mais pas pouquoi) on a tué le professeur Lenoir en glannant des informations auprès des autres joueurs et en déplaçant des avatars sur un plateau de jeu. Résultat: On a donc tiré au sort pour chaque élève, un meurtrier du jeu, une arme et un lieu. J’ai eu Madame Pervenche, le chandelier et le salon. Élèves de bande dessinée il nous fallait faire trois illustrations dont une devait se passer avant le crime, une autre après et en noir et blanc, puis une autre libre dans le temps et la technique. Pour une fois, mon idée à plu aux professeurs. Je voulais que le meutre soit prémédité et le résultat d’une réaction en chaîne bien menée, comme dans “le rire des choses“. Une vidéo d’art où tout un mouvement s’enchaîne, que j’avais vu au Lycée en cours d’art plastik il y a maintenant 2 ou 3 ans (OhMahGad). Avec cet exercice, Sandra chan a découvert le film inactinique électrostatique et s’est beaucoup amusée à le faire. C’est un plastique rouge pétant, très fin posé sur une feuille transparente électrocollante qui se vend au mètre carré. On découpe le film rouge avec un cutter de précision et vouala. Je n’ai pas eu de note pour ce travail qui devait compter pour Noël 2007, et étonemment, après les examens de la première semaine de Janvier 2008, on apprend que le cours d’atelier BD, celui dont je vous montre les travaux à chaque exercice, n’aura pas de notation. ouate de phoque!!? Enfin, tant mieux parce qu’il paraît que la totalité de la classe a fait des travaux affreux, voilà, je suis pas fier de ce que j’ai fait, et aussi pas fier d’avoir laissé Sandra chan faire une illustration à ma place. Elle l’a très bien fait, chapeau, et je suis content que ça lui ai fait plaisir. Mais bon, étiquement heu… je vais pas la laisser passer mes examens à ma place, vvoyez :D Et toucher à la peinture me fait à chaque fois admirer davantage ce que peint Elilami paskeu j’arrive toujours pas à faire comme je veux, mais ça va venir ouééé! 0

Exams ça c’est fait

Publié le: 10/02/2008

Exams ça c’est fait

Voici mes résultats d’examens de quadrimestre en BD1. histoire de la philo 16/20 histoire de l’art 7/20 informatique 18/20 scenario 15/20 dessin 10/20 anatomie 11/20 litterature 14/20 semiologie 11.3/20 wtf Expose Oral (dialogue) 13/20*Cinema (sequence)* 13/20 (ce qui donne 12.83 de moyenne) Les matières où j’ai eu moins de 12, je devrai les repasser, comme mon linge, au mois de Mai en même temps que trois autres matières: La typographie, l’histoire de la BD, et la Théroie des médias. Un kaki pour fêter ça! S’bientôt la fête des zamoureux ø/

J’vous présente le Poulpe

Publié le: 12/02/2008

J’vous présente le Poulpe

Voici donc Aurélie, chanteuse du groupe de mon frère, et poulpe malgré elle ø/ J’avais déjà fait un strip où elle apparaissait, en vla d’autres Cliquez là dessu pour voir la suite. Les dessins ont été faits en 2007, et les trucs qui y sont racontés se sont passés entre Février 2007 et Octobre 2007. nn Hum, ça ferait ptêtre pas plaisir à Sandra chérie tout ça :D Et puisque vous redemandez des dessins, je vous présente une partie de moi-même, que d’émotions! ;o;

Joyeuse Saint Valentin à vouuuus ^o^

Publié le: 13/02/2008

Joyeuse Saint Valentin à vouuuus o^

Pioubdi doum pour ma chérie Et voilà pour Aude Sneup et Ankooo,à qui j’avais promis y’a deux ou trois ans de les dessiner toutes les trois pour la Saint Valentin: “Les Belges dépensent en moyenne 50 euros pendant la saint valentin” me dit le journal “Métro” Bah je vous dirai pas combien j’ai dépensé, mais ceci est le 100 e billet de mon blog depuis le début ø/// Wouhouhou! Voilà, bonne fiesta ou que sais-je, qui que vous soyez, soyez pas trop sages !

Fatal caissier

Publié le: 17/02/2008

Fatal caissier

Je vais bosser comme serveur à mi-temps dans un bar Bruxellois à partir de cette semaine, en souvenir de mon premier job: 65 heures de caissier dans un magasin fatal en France (Décembre 2006), voici un strip. Et quelques nimperies et idées qui me passaient par là :D

L’exhibition, un métier de mehrde

Publié le: 22/02/2008

L’exhibition, un métier de mehrde

sondage sur l’homosexualité

Publié le: 22/02/2008

sondage sur l’homosexualité

En ce moment sur le forum !Q est posé un sondage pour savoir ce que pensent le peuple de l’homosexualité en une quinzaine de questions (ci-dessous). Vous devez répondre 1, 2, 3, , 4, ou 5 aux questions, 0 indiquant que vous n’êtes pas du tout d’accord, et 5 que vous êtes complètement d’accord. voici les questions:_ les résultats seront utilisés pour la publication d’un fanzine dont le thème sera : l’homosexualité.(aucune donnée ne sera traitée à titre personnel, nous ne divulguerons aucune information de manière individuelle.) Votre âge, Votre sexe A/“je suis homosexuel” B/“je connais des personnes homosexuelles” C/“j’ai déjà eu une relation homosexuelle” D/“je serais tenté par…” E/“je serais choqué si un ami m’apprenait qu’il est homo” F/“je serai gêné si j’ai un enfant qui m’apprend qu’il/elle est homosexuel” G/“l’homosexualité est un trouble passager de l’adolescence” H/“les gays ont tous des manières de fille précieuse” I/“les lesbiennes sont toutes des garçons manqués” J/“je ne saurais pas dire dans une foule d’inconnus qui ou qui n’est pas homo” K/“je pense qu’un jour il n’y aura plus d’homosexuels” L/““je pense qu’un jour tous les gens seront bi”” M/“les garçons homos sont plus nombreux que les femmes homos” N/“je suis pour le mariage homosexuel” O/“je suis pour l’adoption par des couples homosexuels” P/“j’ai changé d’opinion à propos des homosexuels depuis que j’en connais” Q/“j’aimerais que le monde soit composé exclusivement d’hétéros” R/“l’homosexualité me dérange” (si l’interviewé est homosexuel:)

combien de fois avez vous déjà eu des relations

hétéros ?

à quel âge avez vous compris que vous étiez

homosexuel ?

a quel âge avez-vous fait votre coming-out ?

Qu’en ont pensé votre famille lorsqu’ils ont

découvert votre orientation sexuelle ?

Préférez vous cacher à vos proches votre

homosexualité ?

Pensez vous qu’un jour vous passerez à une autre

orientation ?

Auriez vous un message à faire passer aux

hétéros ? Le fanzine !Q numéro 3 spécial homosexualité sortira en Juillet 2008, grâce à toi lecteur, merci ! merci! ø/ vous pouvez répondre ici dans les commentaires.

[tuto] - colo et mise en forme de strips de blog

Publié le: 24/02/2008

[tuto] - colo et mise en forme de strips de blog

((https://i22.photobucket.com/albums/b301/tykayn/tuto_intro.jpg|C))%%%Voici un [tuto|https://tykayn.fr/category/Tuto] pas à pas, expliquant comment je colorie mes [strips|tag:strips] au pécé.%%%Plein de raccourcis clavier notés en gras, paskeu c’est bien pratique de les connaître (le premier qui me parle de touche pomme ou de mac je lui chante une berceuse).%%%Il convient d’avoir un clavier disponible à sa main gauche et une tablette ou une souris à sa main droite (ou inversement).%%%

Avant la coloration

•D’abord il faut dessiner les strips sur papier, au critérium cadeau(très important) Rotring, 0.5mm, mines HB. Mettez Photoshop en marche, créez un fichier: faites Ctrl*+*N, Entrée. Puis B pour brush, à la tablette faites un zigouigoui. Voyez si photoshop à bien mis en route le driver de la tablette. Si vous ne pouvez pas dessiner quelque chose comme ça, fermez toshop puis relancez le Ø/ Si ça marche, fermez ce fichier zigouigoui qui a bien servi. (je dois être le seul au monde à qui ça arrive en fait :D) Mettez vous dans une ambiance propice au coloriage. Musique ouééé ø/ Scannons la feuille de strip en 300 dpi. Mettons la dans toshop. Sauvegardons le tout en format .psd (photo shop document) Ctrl + S Accentons les noirs et augmentons les gris clairs pour donner ce résultat. Je vais m’occuper de la partie gauche de la feuille, donc je fais un rectangle de sélection avec le raccourci M et je détoure (*Image* » crop). J’ai fait un script pour détourer vu que y’a pas de raccourci clavier. Les scripts sont chuper pratiques, on peut leur assigner des combinaisons de touches ou bien des touches fonction (F1 F2 F3… F12) °o° J’en ai fait pour: *F2* : préparer une colo. (à partir d’un lineart en background, le convertir en mode multiply ,crréer deux calques normaux en dessous, et remplir (*Edit* » *Fill* » White 100%) de plus bas de blanc. *F3* : Détourer une image et la mettre à niveaux automatiques (Alt + Ctrl + L comme levels) *F4* : Détourer une image *F5* : redimentionner à 1100 pixels de haut, pour faire des apperçus de page de BD sur le web. *F8* : redimentionner mes photos à 500 pixels de large les sauvegarder et les fermer pour les blogguer ensuite. *Ctrl + F9* : piste précédente dans Winamp (pas besoin d’avoir l’application au premier plan pour que ça marche, les plus malins d’entre vous auront remarqué que ceci n’est pas un script forotshop) *Ctrl + F10* : sotp la musique ! *Ctrl + F11* : play / pause dans winamp *Ctrl + F12* : piste suivante dans Winamp Donc, j’ai mon lineart bien cadré. Je vais m’attaquer aux textes. touche T. Maintenez le clic pour délimiter l’espace de votre texte, ça vous évitera d’avoir à faire entrée à chaque fois que vous voudrez que votre texte rentre dans la bulle ou le cartouche. Vous n’aurez qu’a changer la taille du rectangle. Arrangez vous pour que votre texte ressemble plus à un cercle qu’a un carré, (comme pour disposer des assiettes sur une table -) ou qu’a un morceau de mur de briques défoncées. C’est plus agréable à lire. Par dessus tous les textes, retapez-les au clavier, ensuite, effacez vos écritures sur le calque du lineart.

Coloration

Le raccourci de la gomme: E Créons 4 calques en mode normal. Sur le plus haut nous allons nous occuper des bulles blanches. En dessous, les cheveux et des vêtements en s’arrengeant pour que ce que l’on va barbouiller ensuite en dessous ne nécessite pas de gommage. Sur celui juste en dessous nous allons nous occuper de la peau. Le suivant concernera le fond. Mettez le dessin en vue éloignée. Choisissez les couleurs des cheveux, des peaux, des chaussures, des vêtements sans vous soucier des décors pour le moment… et mettez en une tache sur chaque élément qui sera de la même couleur. Quand je colorie je zoome, avec la métrode des taches préalablement placées je n’aurai qu’a utiliser la pipette (maintenir Alt) pour changer de couleur, et utiliser la main ( barre espace) pour me déplacer dans l’image. Alt + roulette de la tablette (ou de la souris) permet de faire des zoom avant et arrière, trop bien! ø/ Donc, après avoir mis plein de taches sur les bons calques. N’affichez que le calque sur lequel vous allez faire votre colo, en coloriant d’abord le calque le plus haut, celui des cheveux. Une fois que c’est fait, commencez alors le calque en dessous, on peut un peu plus faire de grands traits sans que les débordures de la peau se voient, du moins, si elles sont cachées par les vêtements que vous venez de colorier. Occupons nous de donner un aspect plus volumique à la peau. Vérouiller les pixels transparents du calque “peau”. faut cliquer sur le premier des 4 carrés dans la fenêtre des calques, au dessus des calques. Maintenant vous ne pouvez plus utiliser la brosse autre part que là où vous avez mis de la couleur. (J’ai appris ça par un tuto de Maliki) Le verrou de pixels transparents peut aussi être utilisé pour faire des colos sur un seul calque. Faut remplir tout ce qu’on veut colorier d’une seule couleur en faisant attention aux bords une fois, ensuite on vérouille et cébon, wouéé ø/C’est très utile quand on veut jouer avec des effets de lumière ou de volume comme on va le voir maintenant: Appliquons donc une brosse douce à faible opacité de couleur rouge légèrement gris. Et voilà, smieux. Colorons le fond et les décors sur les calques libres

bulles blanches et couleur de fond.

Sur le calque “lineart”, sélécitonnons à la baguette magique (Magic Wand, raccourci W) toutes les bulles (faut qu’elles soient bien fermées) avec Shift + Clicks Sur le calque “blanc”, au dessus de ceux de couleurs, remplissez de blanc vos sélections de bulles. La colo est finie, occupons nous du layout. -

Layout

insertion de publicité passagère à coup de copier coller au bon endroit, transformé, effacé des côtés, brossé de couleur. Parce que mon strip parlait d’autres dessinateurs, donc voilà. (Miss Gally et Obion, dieu vous bénisse.) Après avoir bien colorié en ayant fait attention à ne pas déborder on a plus qu’a mettre en page le bazar pour qu’il soit lisible verticalement. Donc, on sauvegarde une copie en format .jpg avec une qualité maximale (DOUZE) Faisons une copie de ce fichier jpg haute résolution. Mettez dans toshop votre copie de fichier jpg en haute résolution (DOUUUUZE) , on s’occupe de le mettre en ordre. Changeons la taille de la zone de travail (*Image* » Canevas size) en doublant la hauteur (Height) et en cliquant sur le carré blanc en dessous pour le mettre en haut. Prévoyez trop grand plutôt que pas assez, on peut toujours détourer ø/ Ce carré blanc indique comment va se faire l’expansion de la zone de travail, là elle se fera en dessous. Si j’avais voulu que l’expansion se fasse au dessus j’aurais déplacé le carré blanc en cliquant en bas. Et manipulons le lasso polygonal (raccourci L) pour bouger nos morceaux d’images (Ctrl + click maintenu, ou V). Jouons de transformations Ctrl + T. pour que les images occupent les mêmes largeurs et les mêmes marges environ. L’ordre est bon, apliquons le script F8 qui réduit à 500 pixels de large notre copie d’image que nous pouvons alors bloguer ø/Voilà le résultat: https://tykayn.fr/painsdepices.php/post/2008/02/24/Genese-de-painsdepicesnet Mes autres tutoriaux (ou didacticiels) de dessin sont disponibles. Voilà, si vous avez des remarques, si je vous ai appris des choses ou que quoi que ce soit, faites le moi savoir o^

20 fingers - short d1ck men

Publié le: 24/02/2008

20 fingers - short d1ck men

Trop bien les clips d’avant! -

Plier le linge à la Japonaise

Publié le: 01/03/2008

Plier le linge à la Japonaise

Voici une drôle de façon de plier le linge, bien pratique Sinon vous pouvez aussi vous fabriquer une machine à plier le linge avec un grand carton et du chaterton - De rien, c’est gratuit. nn

DoCUmentation de BD1

Publié le: 06/03/2008

DoCUmentation de BD1

Ceci a été vu en atelier BD à l’école saint Luc. Voici Wanda et Fanny, et Jack. Hah ces jeunes, toujours gênés.

il y a 10 ans, j’avais 10 ans.

Publié le: 06/03/2008

il y a 10 ans, j’avais 10 ans.

Héhéhé, je suis toujours la mauvaise influence sur ce monde, mouahhaah.

Saint Luc BD - Exercice 4

Publié le: 08/03/2008

Saint Luc BD - Exercice 4

Le cauchemar !! (ça fait peur)

Je pensais que y’avait un D à la fin de ce mot mais on dirait que non. Donc, il fallait raconter une histoire cauchemardesque avec quelque chose de personnel dedans. Mon truc personnel c’est que j’aime les trains et toute la technique qui leur est liée. Je sais pas , c’est passionel vvoyez*-* En travaillant sur un papier noir , en ajoutant du blanc. J’ai tué un marqueur blanc en 2 pages A3 ø/ et complété les grandes zones blanches avec de la peinture acrylique blanche. Et je me suis aidé du PC pour les cadres pas droits des cases que j’avais découpées au cutter :D Enjoy! Ces planches seront publiées avec celles des autres élèves de BD1. L’an dernier l’album avait été présenté à un journaliste du journal “Le soir” et placé dans la rubrique “coup de cœur” (ça doit être aprce que y’avait une histoire de fesses! Je me disais bien que ça avait du succès) Même que là cérigolo, on construit le bouquin tous ensemble, on va en atelier de sérigraphie, on fait du découpage, de la presse, trop fun!Ouais, on est exploités et les profs se font des sous sur notre dos vv Sinon pour revenir à cette histoire ci dessus, si vous marchez sur un rail de TGV vous avez toutes les chances de mourir électrocuté, parce que ces rails là sont électrifiés. Mais rassurez vous, les rails électrifiés ne passent JAMAIS sur des passages à niveaux. Aucun TGV ne croisera la route d’une voiture ou d’un couple d’amoureux insouciants, à moins qu’ils le cherchent vraiment, bref, qu’ils soient vraiment cons oo Parce que les Lignes à Grande Vitesse sont concues pour être les plus directes possibles, et pour ne pas croiser de routes. Maintenant , vous savez :D

Journée de la femme

Publié le: 08/03/2008

Journée de la femme

Hypocrisie annale du huit mars

Où l’on rappelle au besoin que les femmes sont de toute éternité inférieures aux hommes et que subséquemment, pour compenser, il a fallu qu’on leur consacre chaque année une journée, laquelle absout voire justifie tout ce qu’on peut leur faire subir pendant les trois-cent-soixante-quatre autres jours qui composent l’an. Allez, on souhaite une bonne fête à toutes les femmes, dans la joie et la bonne humeur, si, si. C’est mee2 qui l’a dit. Enfin voilà quoi, “faut pas déconner”.

Wicked Game

Publié le: 20/03/2008

Wicked Game

un moment de rétro dans ce monde de brutes - _Chris Isaac - Wicked Games __ ga! toute ma jeunesse! Attention, clip sexy pour musique trojolie o Dis ma chérie, on part à la plage stété? :3

Sketches de poses nues encre et fusain

Publié le: 06/04/2008

Sketches de poses nues encre et fusain

Je reviens tout juste de trois semaines de vacances en France entre Paris, Rouen, Dieppe, et Lyon.%%%Voici le rendu de mes premiers dessins à l’encre de niak et bouts de charbon du mois de Mars ø/%%%((https://tykayn.fr/wp-content/uploads/i/2008/avril/06_sketches/01.jpg||C))%%%

Ah oui y’avait aussi de la perspective suite aux cours aux Palais de Youstice de Bruxelles. nn Qu’en dites vous, je suis prêt à recevoir vos critiques, j’ai mon paquet de spéculos.

Réflexion vacancière

Publié le: 08/04/2008

Réflexion vacancière

En Belgique c’était les vacances du 21 Mars au 6 Avril, je les ai passées en France. Entre un concert de Djo et son groupe Serial, la découverte de Jeff Dunham le ventriloque (“Silence, I’ll kill you!” comme dirait Achmed le terroiste mort), le thé bouillant avec les coupains en plein air, des projets professionels qui s’ouvrent à moi, le début du dernier projet de l’année en BD1, un séjour en Normandie pour me refaire une santé à Dieppe, puis sauchaille, puis Rouen, puis un séjour à Lyon pour voir ma chériiiiiie 3, le réapprentissage du Tarot, du Uno, du tricot (mondieu!!), le zieutage d’anime (la série School Days) rienfoutage total… trochouette Ø/ Maintenant faudrait que je bosse… DU POGNON!! je vais voir du côté de mac do, quick et le délirium café de Bruxelles, hé ouais !! J’ai eu des retours de notes en cours de dessin (ceux que j’ai posté juste avant): modèles nus au Pinceau: *14*/20au fusain: *13.5*/20perspective: *13.5*/20 Youpi Ø/

[tuto] Cours d’Antomie

Publié le: 09/04/2008

[tuto] Cours d’Antomie

Parce que c’est pas le tout d’avoir un style mangasse ou que sais-je, il faut avoir des bases faites sur du RÉEL èé%%% (et aussi parce qu les exams sont dans moins d’un mois, hiii ça passe vite!)%%%%%%Voici les scans des [cours|tag:cours] d’anatomie en BD1 à l’école saint luc de Bruxelles, axé uniquement sur l’ostéologie, l’année de BD2 concernera la myologie (les muscles).%%%%%%((https://tykayn.fr/wp-content/uploads/i/2008/avril/09_anatomie/a002.jpg||C))%%%%%%Vous allez y voir tous les os du squelette humain, leurs proportions, des scémas simplifiés, un vrai cours de dessin o (sauf que je commenterai pas plus que ça les schémas, faudra vous débrouiller pour les comprendre.)

https://tykayn.fr/wp-content/uploads/i/2008/avril/09_anatomie/a022jpg Si vous voulez en savoir plus, il y a wikipedia (Squelette humain) , et je vous offre les scans de A4 en 150 dpi dans cette archive: ( anatomie.zip ; 4.4 Mo) Enjoy! J’espère que ça vous servira et que vous ferez des dessins encore mieux après avoir étudié toues ces théories 0

Il est beau mon nouveau frigo

Publié le: 10/04/2008

Il est beau mon nouveau frigo

Tout fraîchement aménagé sur ma gouttière à 15 mètres du sol, et pourtant au troisième étage. C’est mieux de se servir à sa fenêtre que de faire trois (ou plutôt 6) étages en escaliers où les marches sont moins longues qu’un pied La tablette graphique cébien. Et j’en profite pour dire combien je suis amoureux de la lingerie (fine ou épaisse) en dentelle .. gaaa q Ce à quoi je pensais en cours de typographie:Des conneries + j’avais faim =D Et vla un strip TRES drôle: Hum, je devrais le proposer au journal de spirou ou un truc du genre -

Choobidoo explique les smileys d’IRC

Publié le: 14/04/2008

Choobidoo explique les smileys d’IRC

IRC, le tchatt, internet relay chat, c’est rigolo!Remercions Choobidoo, artiste féminine de vingt je sais plus combiens ans, de nous avoir concoté, il y a quelques temps, en 2006, *[[https://tykayn.fr/wp-content/uploads/i/bazar/painsdepices/smilies.php.htm][comment fonctionnent les smileys, leurs variantes, illustrées d’exemples par citations]]. * Vous pouvez aussi retrouver les citations des chans que je fréquente sur ce lien: https://quotes.mee2.net et suivre la suite dufanzine qu’elle a fondé sur le forum !Q C’est elle aussi qui a dessiné les smileys tout roses que je place un peu partout sur ce blog depuis ses débuts. Que de bons souvenirs -

Perspective: introduction et vocabulaire

Publié le: 19/04/2008

Perspective: introduction et vocabulaire

!!!Introduction à la 3D((https://tykayn.fr/wp-content/uploads/i/2008/avril/19_persp1/persp.gif||C))Ce [tutoriel|https://tykayn.fr/category/Tuto] est le résultat de mes observations, vous pouvez très bien ne pas être d’accord avec moi. ;)%%%%%%_La [perspective|tag:perspective] est partout__ dans chaque chose que l’on regarde, dans les décors et les personnages, dans les bâtiments, les animaux, les poils de moquette, du macrocosme au microcosme.%%%Comment ça marche la perspective ?%%%

Tout d’abord prenons un repère X, Y, Z. ça va nous être utile. C’est le repère conventionnel dans tous les logiciels de 3D que je connais, il va servir à expliquer des photos. Axe X: -x = derrière ; +x = face Axe Y: -y = pieds ; +y = tête Axe Z: -z = droite ; +z = gauche Le Vertizon, je pense, est un mot qui n’existe pas ailleurs. Il désigne tous les cercles (verticaux) centrés sur le point de vue, perpendiculaires à l’horizon de même diamètre. L’Horizon: un cercle centré sur l’observateur (son point de vue) entre le ciel et la Terre, tenant compte de la courbure (verticale aussi) de cette dernière. *Zénith*: point le plus au dessus du point de vue dans l’axe Y, c’est son infini positif. Nadir: opposé au Zénith en passant par le point de vue, il pourrait être le centre de la terre sous vos pieds ou infiniment plus loin. *points de fuite*: points vers lesquels convergent des lignes, droites ou courbes, observées. Nous allons en considérer 4, placés sur le cercle d’horizon par rapport à l’observateur: devant, derrière, à droite,et à gauche. Les choses de même taille, alignées, diminuent proportionnellement. Nous allons voir comment fonctionne la décroissance des intervalles, et pas besoin de calculatrice. Voilà ce que vous devez retenir: plus c’est loin, plus on le voit petit. Les points qu’on a vu précédemment sont infiniment loin, mais surtout ils correspondent à un repère, ce qui va nous aider. Représenter en 2 dimentions (sur une feuille, une photographie, un écran) un objet en 3 dimentions (ou plus) fait donc perdre une dimention. Nous avons deux yeux, pour plus de commodité nous allons considérer le point de vue comme le milieu du segment reliant les deux globes oculaires. Bientôt la suite illustrée =)et n’oubliez pas de suivre les conseils du header :D

Saint Luc BD - Atelier vertical

Publié le: 20/04/2008

Saint Luc BD - Atelier vertical

Pendant une smeaine juste après les examens de Janvier, les trois années de Bande Dessinée de l’école Saint Luc ont passé leurs cours ensemble (pour ceux qui étaient là :D), en compagnie de stéfano ricci, un Bédéiste italien pro, un vrai, woot! On devait raconter une histoire qui nous était arrivé vraiment, en y intégrant tout un aspect animal. Il est devenu passioné des animaux en découvrant dans une grange en bois délabrée, une petite peluche d’hippopotame beige, poussiéreuse, regardant vers un coin de la pièce, la lumière d’un trou dans le toit l’éclairant lui seul, dans cette petite pièce. Pris de compassion pour l’hippo, il le garda toute sa vie - Même qu’il nous l’a montré, et qu’il est représenté sur la couverture :D Le but était de nous faire faire connaitre des animaux, de nous documenter sur quelque chose que l’on ne connait pas forcément, d’élargir nos connaissances. En minimum 4 pages de deux images en noir et blanc. J’ai tout de suite pensé à pépète le chat et j’ai aps fait de recherches, j’avoue vv Les travaux de tous les élèves ont été imprimés et recueillis dans un album d’environ 300 pages, avec une couverture beige clair poilue, pour la modique somme de 15 €. (je l’ai pas acheté nn) Les profs en ont profité pour nous montrer comment on fait de l’impression sans se servir de l’informatique. wouah! ooPour rester conforme à l’ambiance de travail de Stéfano Ricci, les copies ont été faites sans scannage, comme ça. Même que les avaleuses de documents ça défonce la rondelle les dessisn pas fixés. Moralité: fixez vos dessins quand vous faites du critérium Hb et de la mine de plomb 4B Enfin, c’était bien fun! Et le plaisir que l’on prend à dessiner, c’est important! C’est un pro qui me l’a dit, et je suis bien d’accord avec lui.::3.

Mes premières aquarelles bichromatiques o

Publié le: 21/04/2008

Mes premières aquarelles bichromatiques o

(et feutre à alcool, paskeu j’avais pas encore le matos)%%%Avec une couleur “chaude” et une autre “froide” (squattées aux camaradz de classe), les mélanger pour faire ressortir le volume du modèle.%%%((https://tykayn.fr/wp-content/uploads/i/2008/avril/20_aquarelles/DSC01550.JPG||C))

Je suis pas satisfait, mais cérigolo et splus mieux quand on a des crayons plutôt que des carrés de peinture! :pSinon, le pinceau à réservoir d’eau ça déchire Ø/

When I was a child, I was a gamer ♫

Publié le: 24/04/2008

When I was a child, I was a gamer ♫

Petit tour d’horizon des jeux qui m’ont le plus marqué, séance nostalgie.%%%%%%((https://www.vidgames.com/ps/screens/wipeout1.jpg|[C))%%%((https://www.emunova.net/img/tests/444.png||C))Wipeout ! Que de souveniiiiiirs!%%%Les musiques du jeu, crées par Cold Storage et [téléchargables gratuitement|https://www.coldstorage.org.uk/music.html] m’ont rappelé des tonnes de souvenirs **%%%

Héhé, la musique Phil sur la page de téléchargement à été réalisée avec Music, un jeu pour créer des musiques sur playstation 1. en 2003 j’ai découvert à l’aide d’une batte que l’intérieur de la playstation 1 est tout vert :D Et que la gamecube est la plus blindée des consoles, c’est elle qui avait le moins mal quand on l’a balancée depuis la chambre à ber. oo Et ouais, ça s’passe comme ça quand on fait du rangement. Dans ma période gamer j’avais un autre amour aussi: %% Destruction Derby Ø/ Rhaa c’était trop bien, si bien qu’on me les a volés lors d’un cambriolage T_T ils sont surement introuvables en magasin comme sur le net maintenant. Il y eut la nintendo 64, avec 007 Golden Eye qui me prépara à Perfect Dark qui a duré assez longtemps tellement c’était fun d’y jouer à 4, j’avais créé un personnage au corps d’alien et à la tête de l’héroïne, ce qui donnait Elvoanna (Elvis + johanna), ou bien Boitakaka (heu…) J’ai aussi vu passer Final Fantasy 7, et Wild Arms aux musiques si délicieuses, même si j’ai plusse zieuté Djo mon frère y jouer que moi. . S’en suivit Mario Kart 64, et *Zelda Ocarina of time*(sur 64 aussi). Aujourdhui je ne suis plus un gamer, peut être parce que je n’ai ni console, ni télé, peut être parce que l’arrivée d’internet, des études, des dessins, de soirées entre amis alcooliques, buveurs de thé, puis de ma chérie ont fait que les jeux ne font plus partie de ma vie, mais bon, peut être qu’un jour ça reviendra.

Et sinon, vous c’était quoi vos premiers amours de gamer ? :3

This is Sparta !!

Publié le: 29/04/2008

This is Sparta !!

Les exams de fin d’année arrivent! Même qu’ils dureront  du Lundi 5 Mai au Vendredi 16 Mai. Deux semaines d’exams, voilà le programme:

Ils auraient pu nous les mettre sur une seule semaine, ou bien ne pas mettre le peu d’heures par jour qu’on a en première heure. tout ceci ne fait pas de nous des Spartiates, et tant mieux.

Qui sont les Spartiates?

Petit reportage sérieux de 2 minutes: (merci Lulue pour cette vidéo) héhéhé… à côté de ça, le film 300 était chouette, si vous l’avez pas vu, faites le! c’est un bon moment de castagne avec des mâles virils qui ont de belles dents, même que y’ a un des 300 qui meurt assez pitoyablement d’un coup d’épée derrière la tête, il n’a rhhhien su faire, rhhien rhhien! ce n’est pas un film de reconstitution historique, Jori le roi de Rome vous le dira, mais si vous voulez voir un bon film d’action bien réalisé, tantôt drôle, tantôt émouvant, mais bien bourrin, 300 vous comblera. et pour déconner:

Week end à Lyon

Publié le: 30/04/2008

Week end à Lyon

((https://tykayn.fr/wp-content/uploads/i/2008/avril/29_lyon_parc/01.jpg||))%%%Ce week end fut l’occasion de revisiter le parc de la tête d’Or, entre autres, [comme convenu avec quelques coupains dessineuses du web|https://www.mee2.net/forum/viewtopic.php?t=5554|fr], et ma chirie Ø/ youpi! Reportage photo!

oeuvre d’art devant le musée d’arrhhh contemporain de Lyon, derrière l’UGC où on a zieuté le film d’horrreurrrrh Rec J’ai eu des dédicaces de Max , Mush et Soa après qu’on se soit bu quelques bières ouvertes avec un briquet et une bouche à incendie, (techniques de ninja de niveau Belche)Ø/ Hah, et je retiens que Max veut bien dessiner du Hentaille pour le fanzine !Q, mwhahaah. Même que j’ai squatté leur appart’ qu’on s’est fait quelques parties de guitar hero avec les manettes prêtées par max. Comme Djo mon frère a le jeu à la maison et qu’avec le poulpe ils ont pwned le jeu et que j’ai aussi joué, j’ai réussi à enchainer plus de deux accords, ouééé!Et juste après que je sois parti de Lyon il s’est mis à faire un temps pourri, le temps aura été super Über beau! (et vivent les bus qui ne passent pas, ouééé!) C’était chuper sympa de voir tout ce monde, avec le beau temps et l’air chaud qui refroidit à l’ombre, même si j’aurais aimé les voir plus longtemps, bah, on remettra ça d’une manière ou d’une autre :3 moralité: cet été on meurt de chaud! ø/

Je ne suis pas psychiatrologue.

Publié le: 30/04/2008

Je ne suis pas psychiatrologue.

ça vous est peut être aussi déjà arrivé.

…de ne pas savoir pourquoi vous n’avez pas spécialement faim. Tiré d’une histoire vraie, voici un strip présentant une époque de la Angie‘s life. C’est après avoir fait sa vaisselle monstrueuse quAngie a retrouvé un appetit normal. il en faut peu pour être heureux ;D

Pour Sneup

Publié le: 03/05/2008

Pour Sneup

Sneup a 18 ans aujourd’hui, wouhou! Voici donc un chtit dessin (clik it) Jeu: devine qui est le cadeau, puis le truc à gauche en arrière plan, et trouve des smextoys dans le cadeau et tu auras gagné DOUZE nuages en moins sur ta journée :3

35 cm de bonheur

Publié le: 03/05/2008

35 cm de bonheur

Voici de quoi rendre joli mes 9 mètres carrés (et de quoi les encombrer aussi :D) %%%Une lampe à lave 0 %%%((https://tykayn.fr/wp-content/uploads/i/2008/mai/03_lampe_a_lave/DSC01600.JPG||C))(à quoi vous vous attendiez, bande de petits lubriques?)35 centimètres trouvés à Casa pour seulement 7,nonanteneuf €uros. %%%

Attention, les trois parties de la lampe sont justes posées les unes sur les autres, si la lampe tombe c’est la merrrrrtttte! Branchez, allumez sur l’interrupteur, patientez entre 2 et 3 heures, et vous pourrez enfin faire la plante devant votre lampe à lave. Prévoyez un bavoir. q Et un nouveau sac décathlon spécial randonnée warrior à 20€.avec plein de poches Ø/ voilà, ensuite j’ai pu que 75 euros pour finir mon moi de Mai wouéééé ø/ Moralité: prenez vos billets SNCF trois mois à l’avance, sinon ça douille, et on s’en mord les … dents! Enfin je suis bien content de mes achats, même si Reg l’elfe trouve que ça fait kistch et que je ne saurais sire si c’est un compliment ou non venant de lui. n_n

Portraits en 2 couleurs

Publié le: 04/05/2008

Portraits en 2 couleurs

((https://tykayn.fr/wp-content/uploads/i/2008/mai/08_portraits/DSC01604.JPG||C))

j’ai eu 13.5/20 pour ces rendus, alors qu’on reconnait même pas les gens que j’ai dessiné :D

J’vous présente Wanda

Publié le: 04/05/2008

J’vous présente Wanda

Prononcez Vann’da.[Vodka|tag:wanda] est Polonaise, et dans ma classe, c’est une petite blonde de 1m 75 qui ne parle pas mais qui hurle.Elle prend Sandra chérie pour [son héroïne|https://tykayn.fr/painsdepices.php/post/2008/02/25/Naissance-de-lheroine].((https://tykayn.fr/wp-content/uploads/i/2008/mai/07_caricatures/wanda1.jpg))

Elle a un drôle d’accent, arh mais ça fait un certain charme. (© Rondoudou qui l’a dit) Faut dire, ça fait seulement un an et demi qu’elle a enmménagé à Bruxelles. Voualaaaa, et quelques zautres dessins des gens de la classe pour la forme. Enjoy! o^

Dire bonjour peut vous rapporter 25 000 euros

Publié le: 07/05/2008

Dire bonjour peut vous rapporter 25 000 euros

Si vous dites “bonjour” spontanément à un inconnu en rue entre le 5 et le 9 mai, tout ce que vous risquez est de gagner sont 25 ou 25.000 euros. Des membres de “Message sans nom”, un groupe qui milite pour une société plus amicale et soucieuse de l’autre, arpenteront en effet les rues à la recherche de ces “bonjours” spontanés durant la “Semaine du bonjour”. “Message sans nom” part du principe que de petits changements suffisent à rendre la société plus agréable. Pour récompenser les personnes amicales, une “équipe du bonjour” anonyme arpentera les rues du pays et offrira jusqu’à 100 fois 25 euros par jour à qui leur dira bonjour spontanément. Deux d’entre eux gagneront même 25.000 euros. “C’est facile de mobiliser les gens mais il faut un encouragement. Notre objectif est donc de donner une petite étincelle à ce geste simple que nous voulons installer”, explique Paul Wauters, directeur créatif de la campagne. Un site Internet est d’ores et déjà en ligne. Il prodigue des conseils pratiques comme “Dire bonjour en 5 étapes”, ou encore 16 idées d’actions concrètes. Il propose aussi aussi des affiches “Bonjour” à télécharger, la possibilité de poster ses plus belles photos et vidéos. C’est la troisième année que ce collectif agit pour une société plus amicale et soucieuse de l’autre. Il a commencé en 2006 avec la campagne “Faites des compliments à un moment inattendu” et a poursuivi en 2007 avec le slogan “Avec les oreilles, on voit mieux”. Hében, ça c’est une bonne idée! Après tout, si les gens font la gueule dans les grandes villes c’est peut être parce qu’ils manquent de sympathie dans leur quotidien. Le chemin est encore long avant que dire bonjour soit gratuit, et je ne saurais pas dire si c’est une bonne chose d’acheter ainsi la sympathie (artificielle qui plus est) des gens. Mais bon, il faut un début à tout. J’ai même dans l’idée qu’il ne sera pas distribué de sous, et que ce serait une bonne chose si les gens ayant dit bonjour durant cette période y gagnent quelque chose d’autre que de l’argent. Et bon anniv à Djo ø//////

Pour Aude

Publié le: 10/05/2008

Pour Aude

Joyeux 18 ans! Audechou! Maintenant tu vas pouvoir faire nimp (ce qui cahnge beaucoup de d’habitude, huhuhuuhu) Le Brésil, à consommer avec modération :D

Du grand art =D

Publié le: 11/05/2008

Du grand art =D

Réalisés sur toshop, couché devant mon écran avec ma tablette sur les genoux, on peut dire que “c’est du grand art” ! (comme dans Aladdin)%%%%%%((https://www.ailesse.com/~tykayn/bazar/illus/grandart/splashh%20copy.jpg||C))

3*

cours d’éducation sexuelle à la Bouletto

Publié le: 11/05/2008

cours d’éducation sexuelle à la Bouletto

Bouletto, dans un Bar, nous explique en [vidéo|tag:videos] une technique (in)digne du kamasutra, c’était le Mardi 20 Juin 2006. nnFallait que je vous fasse partager ça! En espérant que ça vous servira… mouahahaha

Marry Poppins s’en va à Nice

Publié le: 11/05/2008

Marry Poppins s’en va à Nice

((https://tykayn.fr/wp-content/uploads/i/2008/mai/11helena/01.jpg||C))%%%Ne pas faire sa vaisselle cémal.%%%Avant d’entreprendre une collocation, vérifiez que la vaiselle sera faite.%%%Casa cébien ils font des super zoulis sets de couverts, celui ci m’a coûté 13 € pour 6 couverts tout beaux *-*%%%%%%Mais parlons plutôt d’Hélèna, une Portugaise avec qui j’ai colloqué (et qui fait sa vaisselle, pas comme d’autres :D) qui –retourne dans son pays– est partie le 10 Mai faire jeune fille au pair ( comme marry poppins) à Nice, pour 6 mois dans une maison chuper chic, s’occuper de deux [pauvres enfants|https://tykayn.fr/wp-content/uploads/3.0/belgique/juillet07/DSC05735.jpg] *-*%%%%%%((https://tykayn.fr/wp-content/uploads/i/2008/mai/11helena/02.jpg||C))Ici, Fiorella la Flamande s’amuse à trouer ses sandales pour pouvoir les resserer. Les filles ont une drôle d’habitude que de porter des chaussures pour avoir mal au pieds, des chaussures pour rester assis.

Pour notre dernière soirée à Bruxelles avant qulques temps, on est sortis en ville voir son ancienne école à côté de l’ambassade de Russie (s’joli y’a des lanternes et un petit bassin avec plein de plantes q) . s’prendre une bièrrrh à la granplass assis sur les pavés tout doux et (qui ont l’air) même pas sales ça c’est chouette! Il faisait trop bon en plusse. Cette soirée m’a appris qu’il n’y avait pas que ma chérie pour critiquer les façons de s’habiller des passants :D Ou alors c’est parce que je suis là que les filles critiquent les autres filles o.o Enfin, j’ia pas l’habitude de voir ça (ou alors j’ai des amiEs bizarres en France, qui ne critiquent pas les inconnues femelles, hum… à méditer) Allez, ayons une pensée pour Hélèna qui va vivre une vie très difficile dans une petite maison de 600 mètres carrés, en plein soleil, nourrie logée blanchie et payée, avec la mer pas très loin. Remarque, vu le temps qu’il fait à Bruxelles en ce moment (25° à 1heure du matin) elle sera pas dépaysée. :)

Spoziwczy Spirytus krakowski !!!

Publié le: 12/05/2008

Spoziwczy Spirytus krakowski !!!

95 degrés d’alcool dans une boisson Polonaise (évidemment).nommée Spirytus Illustrés en soirée de BD1, merci à Wodka Onyskevietcz. Avant le spiritus.Après le spiritus. /Spirytus, c’est toujours un succès/ Allez, bon anniverssaire Wanda!! C’est de la vodka 22 ans d’âge, wouaho. ( après vérfication, elle a 21 ans de fermentation) %wouééééééé! Ø/

Pour Motive

Publié le: 12/05/2008

Pour Motive

Joyeux 33 ans Motive, tiens, vla une bougie à souffler :3 Hum, y’a plein d’annversaires en Mai, c’est dingue! oo

Jori’s life

Publié le: 15/05/2008

Jori’s life

Héhéhéhé…

Résultats du sondage

Publié le: 20/05/2008

Résultats du sondage

((https://i22.photobucket.com/albums/b301/tykayn/oekaki_36715.png||C))%%%Voici les graphiques montrant les résultats en graphiques du [sondage de l’an dernier|https://tykayn.fr/2007/05/18/Sondage], auquel j’ai eu une cinquantaine de réponses, merci tous tous ³^.%%%Vous pouvez essayer de trouver un sens à ces graphiques qui étaient bien rigolos à faire, si vous trouvez des superbes thé au riz racontez les moi, je suis CUrieux.En bonus à la fin des graphiques, ma réponse n’a moi, un scoop!%%%%%%((https://tykayn.fr/wp-content/uploads/i/2008/mai/sondage/01.jpg))((https://tykayn.fr/wp-content/uploads/i/2008/mai/sondage/02.jpg))

Voici donc ma réponse, que j’ai comptée dans les graphs: 20 ans, Monsieur, Sauchay Le Haut (76) France, Bruxelles (Belgique) 183 cm pieds: 41.5 (fr) châtains 25cm yeux verts-marron dodo dans un pyjama bien large. J’habite à moitié chez mes parents, on va dire que non. pépète le chat. le dentiste m’a ouned 2 dents je crois. mes Petit dej sont souvent faits de lait froid avec des céréales aux fruits séchés, ou des méanges de copeaux de chocolats aux céréales. Des fois je prends des tartines de confiture et des biscuits. Je préfère le chocolat noirrrrrr q J’ai l’habitude de prendre un goûter vers 16 heures (et vers 04h aussi, en vacances) Je pense pas que je devrais perdre du poids, mais plutôt en gagner, lol :D Si je veux me concentrer pour un truc pas aumsant je coupe toute musique, ou bien je mets que de l’instrumental. mon écran: 1280 x 1024 (écran 17 pouces à tube catholique, c’est la seule religion disponible ._.) 5 heures par jour je dirais je me couche presque jamais avant minuit. pour le boulot je me lève à 7h30 si j’ai cours à 8h00, c’est ça l’avantage d’habiter près de son taff B-) 16/Septembre/1987 mon Pq heuu “Mipri” 10m² pour la chambre de mon kot 2frères 2 soeurs dont la moitié sont des demis (à méditer) Ma demeure familiale est habitée d’environ 7 personnes en me comptant, pareil pour mon kot quand il y avait tout le monde cette année Lobes d’oreilles accrochés je dirais. ça me fait zarb d’appeller les gens du net par leur vrai prénom, surtout si il sonne pas du tout comme leur pseudo. donc je préfère les appeller par leur pseudo. (sauf sandra chérie :D) Groupe sanguin: O + Acuité visuelle gauche 12/10 et droite 12/10 Voilàààà! Vous aurez peut être remarqué que j’avais rajouté un paragraphe de questions (le dernier ci dessus) qui ne figurent pas en partie dans les résultats graphiques, c’est parce que peu de personnes ont vu que je l’avais rajouté. Si vous avez rien de mieux à faire, répondez y =) Les questions en plus

votre date d’anniverssaire. * la marque de votre PQ * la surface en mètres² de votre appartement si vous en avez un. * nombre de frères et soeurs. * combien de gens habitent votre demeure. * vos lobes d’oreilles sont-ils accrochés ou suspendus. * Préférez-vous appeler les gens que vous connaissez d’internet par leur pseudo ou par leur vrai prénom quand vous les rencontrez en dehors du net? * Votre groupe sanguin.__ * Votre acuité visuelle (oeils Droits /10 et Gauche /10)

Merci encore d’avoir tous ou presque tous répondu! :3

Marie ‘s Party.

Publié le: 20/05/2008

Marie ‘s Party.

Soirée à thème de la classe de BD1 qui s’est passée le 15 Avril, on est venus déguisés en quelque chose qui commence par E.%%%Trouvez tous les noms de déguisements et vous gagnerez une bière !%%%%%%++La vidéo de la soirée, tournée par mes soins et compressée en qualité minaaable pour Youtube vous aidera à trouver les rôles de chacun:++%%%https://www.youtube.com/watch?v=eRl6kVqhqxw%%%%%%!!!Et voilà toutes mes 147 photos q %%%((https://tykayn.fr/wp-content/uploads/i/2008/mai/marie_party/DSC01333.JPG||C))((https://tykayn.fr/wp-content/uploads/i/2008/mai/marie_party/DSC01334.JPG||C))

Stait chouette! J’avais un co-koteur avec moi et on s’est bien marrés =) J’ai découvert le goût de l’amaretto, c’est de l’alcool de pâte d’amende on dirait :D Y’avait le traditionnel jeu de la pyramide à boire ø/ Les soirées à thème c’est bien, ptêtre qu’un jour on fera une soirée pirates. Enjoy!

Saint Luc BD - Exercice final

Publié le: 28/05/2008

Saint Luc BD - Exercice final

((https://tykayn.fr/wp-content/uploads/i/2008/mai/29dans40ansv123/01.jpg||C))%%%L’école ESA Saint Luc à été fondée il y a 40 ans, pour fêter ça, Racontez une histoire qui se passe dans 40 ans, en 2048.%%%_₄ Pages__ ou 24 cases (6x4),Technique libre, mais bichromie avec couleurs choisies par les profs.%%%Ce projet sera à présenter au _jury de fin de 1e année.__%%%J’ai pas encore fini, j’ai besoin de votre aide, le rendu est pour dans 12 jours :D%%%Voyez l’évolution ci après… %%%[|https://sexactu.com|fr]*

dessin préparatoire1 à la version1 dessin préparatoire2 à la version1 dessin préparatoire3 à la version1

version 1

(cliquez avec le bouton milieu de votre souris pour ouvrir le lien dans un onglet) Lisez d’abord les strips avant leur explication, vous me direz si mes intentions sont passées. Les profs ont remarqué que j’avais plein de connaissances en supositions du futur. J’ai pompé plein de concepts de films (Soleil vert, Solaris, children of men, retour vers le futur…), mais “ce serait plus interessant de travailler l’histoire de ce couple”, pour ne pas dire “ça manque de cul ton histoire”. Je savais que mettre une fille à moitié nue ça plairait nn Et ils appréciant pas trop la pirouette temporelle que j’avais révélé à la fin. Ce sont des gens en 2048 qui imaginent le monde dans 40 ans encore. La bichromie ça marchera comme ça: la superposition des deux couleurs donne presque du noir, (2 calques en mode produit dans toshop) c’est comme ça qu’on doit faire notre lineart, et en même temps notre colorisation. On peut varier l’opacité de chaque couleur pour faire des nuances.

version 2

Là j’ai essayé de mettre plus en relation ce que racontaient les personnages et l’évolution de l’histoire dans l’histoire. J’ai aussi essayé de faire un parallèle entre le pouvoir des personnages “faux” avec la capacité de supposer comment sera le futur. Tous les personnages ont un pouvoir. Et ils les unissent dans l’avenir, avec la proposition de mariage faire à la fin de l’histoire. 0 (vous en faites pas, je prévois pas de me marier avant perpète longtemps :D)

version 3 (fok je continue)

Contatant que je racontais jusqu’alors des histoires de gens qui racontent des choses qui n’arrivent pas, et que raconter des histoires de gens tout nus aurait du succès, je mis dans cette version des gens tous nus à foison et raconta alors mon histoire au présent de 2048. Le monde aura tellement subi de réchauffement climatique qu’a Bruxelles (points bonus de patriotisme et plaisir de reconnaissance selon Freud), on ne portera plus d’habits, et que ça sera rentré dans les moeurs. Je voulais raconter une histoire légère sans beaucoup d’action ni militante d’une idée précise, juste raconter un moment de vie d’un couple qui fête ses 40 ans de mariage en 2048. Les profs préfèrent quand il y a du smexe explicite une certaine tension. Parce que là je n’avais qu’un contexte, qu’ils apprécient fortement d’ailleurs. Il n’y a pas d’élément perturbateur et de résolution finale. Il faudrait jouer sur les axiomes de mon histoire, “donner les clés qui permettent de détruire ce monde fictif”. J’ai des profs qui veulent détruire le monde et voir du vrai CU, ça fait peur ! Ils m’ont alors demandé si je lisais des nouvelles, parce qu’en 4 pages il faut raconter des choses, mais pas trop. Les nouvelles que je lis sont sur sexactu.com… ou bien dans la partie philosophie mathématique et physique de wikipédia, lol. Encore une fois je passe plus de temps à remanier l’histoire qu’a faire mes planches finales. èé Mais un des profs de BD a remarqué que j’étais rapide à faire mes planches, et ça semblait être un compliment. Donc voilà les éléments de mon histoire:

40 ans de mariage

tout le monde est nu, les moeurs sont libérées

réchauffement cimatique

les habits sont utilisés pour les fêtes traditionnelles

les panneaux solaires fournissent toute l’énergie.

faites le boulot à ma place, trouvez un truc à rajouter, et à raconter :) Sinon je mets des scènes de ku à tous les coins de rue (moeurs libérées) et vous serez tous choqués !! voilà, merci ;)

Aquarelles dans la nature

Publié le: 02/06/2008

Aquarelles dans la nature

Résumé des deux dernières semaines: les exams se sont finis, je suis passé à Lyon entre le 20 Juin et le 26, et j’ai enfin trouvé quoi faire pour mon projet de fin d’année en BD et j’ai eu le loisir d’être hypersocial, ça faisait un bout de temps fieu!.%%%Voici donc quelques aquarelles faites dans un parc Bruxellois que je ne saurais nommer (à Ixelles), faites avec ma classe ou avec mon kokoteur Gildo dans le parc de Forest dans le quartier de Saint Gilldo. %%%((https://tykayn.fr/wp-content/uploads/i/2008/juin/21.jpg||C))

Un apperçu du parc de Forest, avec deux jongleurs scouts Belges qui font des trucs de ouf-malades, tout en pouvant citer chaque phrase du fLim “Le Grand Détournement” (genre jongler et boire de la bière) Héoué, jonglage à l’horizontal, ça c’est la classe B-) Ceci est un lancer de chocolat blanc par Gwendoline (a les yeux verts). Soirée dessinage ø/ Gilou-brouttminou comme il se fait appeler dans le kot (wtf?) suit les cours du soir à l’école Saint Luc et se prépare à faire la fillière Illustration. S’chouette on dessine tout et nimp, je mettrai nos oeuvres dans un prochain billet tiens. Et Gwendo habite le même kot qu’une camarade de ma classe. Maintenant vous savez. Et là c’est le parc mystérieux d’Ixelles où j’ai fait des aquarelles trop tôt le matin. vers 10heures, vous vous rendez compte? DIX HEURES DU MAT!! Je croise des coccis partout ** Et une imposture de pépète le chat est venue me voir alors que je dessinais tranquillement avec des crayons aquarelles piqués à d’autres élèves. Parce que si j’avais moi même le matériel que demandent les profs ce serait pas rigolo, héhé. %Saurez vus retrouver T//A//S dans ce paysage? Ensuite, active visite d’appartements dans tout Bruxelles, je passais à Flagey pour poser un lapin à un propriétaire d’appartement (c’est trop bien de prendre rendez vous, d’arriver à la bonne heure, d’inspecter les lieux, de voir que c’est tout miteux à l’intérieur et de repartir sans avoir vu le locataire ø/) Sur le chemin du retour donc, j’ai trouvé une boutique de spécialités Polonaises, et comme il y avait trop de bouchons, j’avais tout mon temps pour revenir en marchant, tant les tramways étaient coincés. D’ailleurs je suis revenu en suivant les rails sur 2 ou 3 km et j’ai pas revu le tram oO Il a dû s’être envolé. J4ai donc mangé un prince polo XXL (lol), un long biscuit avec plusieurs couches et heuuu, de la purée de noisette fine, enfin, c’était bien bon, mais j’ai déjà gouté un truc du même genre sortant de chez Mammouth (écrase les prix, mémé écrase les prou… hum) Les bonbons Akuku (prononcer akoukou, un peu comme Jhonny et son Akeukoukou) en revanche, sont puissants. Ils colorent la langue et ont un petit tas de poudre piquante au centre (en Belge on appelle ça du sur)… Mondieu, on dirait un documentaire sur des civilisations bizarres. Enfin, Wanda la polonaise de ma classe a bien ri en me disant que c’est trop bon tous ces trucs, mais qu’en étant allergique au glutènes comme elle, elle ne peut plus en manger. J’ai toujorus trouvé les allergies zarb, faudrait que teste l’iode pour savoir si j’y suis allergique oo (encore un truc intelligent à faire :D) Celle là, donc, je l’ai faite aujourdhui, avec mon pinceau à réservoir et ma ptite palette de cubes aquarelles, torse poil, et au soleil qui rendait ma feuille très brillante. xX J’ai mis assez de temps à peindre pour avoir les épaules rouges cramées mais pas trop, wéééé! Et puis rhaaaaa! y’avait des pauvres enfants qui jouaient au foot et qui ont failli défoncer les plantes que je dessinais èé Et ensuite, le pauvre enfant avec son père et un pote à lui cherchent leur ballon et défoncent les jolis petits part terre de fleurs avec un air joueur ;**; bouuuuhouhohuuhou! M’en remettrais-je un jour, ou bien participerais-je aux raids de nuit pour planter des arbres comme je l’ai vu en vidéo récemment? L’avenir nous le dira…. ra! ** Pendant ce temps à Paris, c’était L’épitanime, Jori qui y exposait e-kaki en a fait un compte rendu. Moralité, l’Epitanime ça fout des coups de soleil. Et voilà si vous vous demandiez ce que faisait aber pendant ce temps là: Hum, je crois que Vovo me manque. (mais siiii ma chérie toi aussi tu me manques, mais spa pareil :D)

Hé mais sérieuuuuux la timidité ça sert à rien

Publié le: 03/06/2008

Hé mais sérieuuuuux la timidité ça sert à rien

Voilà, c’était ma pensée du matin après avoir fini une de mes 4 planches de BD pour le projet de fin d’année. J’en suis venu à philosopher sur l’utilité de la timidité parce que je raconte une histoire où dans 40 ans, en 2048 tout le monde vivra nu sans que ça soit choquant pour personne, majoritairment. C’est pour moi l’occasion de dessiner des gens tout nus (pas que des beaux) et de peindre une certaine ouverture d’esprit qui pourrait exister dans cet univers, où nudité ne rime pas avec dépravation. Intervient alors une personne qui trouve cette popularisation scandaleuse. La suite en BD. Puisque la timidité est le sujet de ce post, *je vous mets au défi de me raconter une expérience où la timidité a eu un effet bénéfique sur qui que ce soit.*

Tuto Perspective - un point de fuite et décroissance des intervalles

Publié le: 03/06/2008

Tuto Perspective - un point de fuite et décroissance des intervalles

Commencons par le début: %%%%%%!!!un seul point de fuite à considérer.%%%((https://tykayn.fr/wp-content/uploads/i/2008/juin/persp1/DSC01331.JPG))%%%((https://tykayn.fr/wp-content/uploads/i/2008/juin/persp1/DSC013312.JPG))%%%Avec l’invention de [la photographie|https://fr.wikipedia.org/wiki/Photographie] vers 1800 , on a commencé à apprivoiser au mieux la perspective et ses points de fuite.%%%%%%_Un point de fuite c’est quoi?__ %%%

Un point vers lequel des lignes imaginaires convergent à l’infini. Ces lignes droites sont les extrêmités d’objets. Ce sont les bords d’un immeuble, d’une table, d’un rail… etc. Ce sont des lignes imaginaires tracées par le dessinateur pour délimiter les objets. Dans la réalité ces lignes n’existent pas, prenons quelques photos et traçons les lignes des bords pour trouver comment convergent ces lignes. Gare de Part-dieu à Lyon: Gare du Nord à Paris: On remarque ici que les points de fuite dépendent de notre position: Décomposons: En marquant les lignes ont s’apperçoit qu’elles convergent au zénith de l’observateur (dans le cas où les objets observés sont bien verticaux, c’est à dire perpendiculaires à la surface du sol) Quand on se place entre les deux drapaux et qu’on regarde en l’air, leur lignes convergent juste au dessus de nous. Il en est de même lorsque l’on ne se trouve pas au milieu des objets verticaux. ils se trouvent à notre hauteur dans l’horizon, ou à notre zénith / nadir si on regarde en l’air / vers le sol. en regardant droit devant soi, Si on traçait une tangente au sol qui part de notre point de vue (voir l’introduction à la perspective) à la surface du sol dans la direction de notre regard, on trouve le point de fuite. Si on s’accroupit, ou si on se couche en regardant toujours au loin devant soi, ce point de fuite descend, il se rapproche du sol, comme on le fait, et les lignes de fuite le suivent. Du coup, on peut savoir si un objet observé est: plus haut que nous, ou plus bas. Quand on dessine des décors, tracer l’horizon de notre hauteur permet de ne pas se tromper en plaçant un objet qu’on verrait par exemple de dessus, alors qu’il est au dessus de cet horizon. C’est une bonne leçon de philosophie ça: Ce qu’on voit nous apparaît en fonction de notre point de vue On pourrait même s’en servir pour parler de physique quantique, mais bon, revenons fouetter nos moutons! Voilà pour ce qui était de la perspective à un seul point de fuite, mais spa fini pour ce chapitre. Ça donne des images statiques, centrées sur le sujet, et c’est peu fréquent dans notre réalité. Notre vision humaine se rapprocherait plutôt d’une conception à 6 points de fuite (6 points définissant les extrémités des axes pour faire 3 dimensions), voire 12 (6 pour chaque oeil), mais nous allons voir ça au fur et à mesure. Voyons plutôt la propriété pour savoir comment rétrécir exactement vos objets lorsqu’ils se rapprochent de l’horizon.

Décroissance des objets avec la distance

Admettons que vous vouliez dessiner une rangée de poteaux électriques. Comment les placer en perspective correctement? Là j’ai pas de photo mais ça semble harmonieux, et tous mes cours de perspective m’ont raconté ça: Plante ton premier poteau, trace ton horizon, choisis un point de fuite (les Belges ont une drôle de prononciation sur les U, ils les disent OU, mondieu hiiii!): Plante ton deuxième poteau qui va décider de la place des suivants. Cette théorie de la décroissance des objets en perspective ne fonctionne que si les objets doivent être espacés d’une même distance entre eux. Trace une ligne qui part du milieu de la hauteur du poteau 1 vers le point de fuite. Trace en rouge la ligne qui part du haut du poteau 1 et qui passe par le milieu du poteau 2. Tu peux maintenant planter ton 3e poteau là où la ligne rouge rencontre la ligne fuyante indiquant le bas de tous les poteaux. Et ainsi de swouite :D Notez que le point qui ne va pas vous servir à grand chose est sur la perpendiculaire à l’horizon, du côté sous-sol. En effet, il ne va pas vous servir à grand chose, malheur ! vous venez d’apprendre un truc qui ne va pas vous servir. Ça peut être une bonne question d’examen leçon de philosophie. On en apprend tous les jours. Vous pouvez jouer avec le théorème de thales: Si vous mesurez la longueur (un segment non courbé) entre votre oeil et le bout de votre main qui tient une règle à la verticale, vous pouvez savoir: La distance qui vous sépare d’un monument dont vous connaissez la vraie hauteur, la hauteur d’un monument dont vous connaissez la distance qui vous en sépare ø/ Tuto sur la persp’ à suivre, avec encore plusse de points de fwouitte. En attendant, je ne saurais que trop vous conseiller d’observer la VraieVie. On apprend beaucoup de choses en prenant le train et en regardant partout.

Skype cébien

Publié le: 05/06/2008

Skype cébien

BD 2048 - quotation et critique

Publié le: 10/06/2008

BD 2048 - quotation et critique

[[https://tykayn.deviantart.com/art/Bruxelles-en-2048-88216797][(cliquez pour voir en grand avec mon exposé analytique sur Deviant(f)Art]] Voici mon travail de fin d’année qui a été quoté (en Belgique on quote, on ne note pas les travaux, les notes désignent ce qu’on écrit pour se rappeler d’un cours théorique) aujourd’hui même, et que j’avais terminé à 4 heures ce matin, wééééé. Mais c’est pas fini les profs ont émmis quelques critiques: Ha ben c’est bien, puisque tu dessines plus vite que ton ombre on va pouvoir te faire changer plein de trucs! (pfeuh ¬¬) C’est bien trop pudique pour une BD qui cherche à montrer de la nudité, il faudrait qu’on sente la chaleur des corps, qu’on les voie de plus près. (bon ils aimeraient bien qu’on leur dessine des BD pornos mais il faut pas le dire) Il faudrait déplacer des bulles, parce qu’il y en a qui censurent la nudité.Certains plans font western. (euh, cémal?) Quoi t’as jamais vu le bon la brute et le truand !!!? Mais au fait on a pas vu le découpage de cette histoire, on avait vu que la page 1. (ouais mais on a discuté de la suite, vous vous rappellez ?) (page 2 cases en dernière ligne) Je comprends pas ce que veulent dire ces deux cases. (page 3 dernière case) Je comprends pas en quoi cette case fait avancer l’histoire. Bon, sinon faudrait que la mamie sorte pas avant la fin, elle observe la fête se passer depuis sa chambre, à sa fenêtre et elle bougonne, pourrait même y avoir une page ou elle fait un strip tease. Elle ourrait garder son chapeau à la fin Il faut écrire les textes à la main. Étrangement ils n’ont pass fait de remarque sur les couleurs et ma technique crayonnage mine de plomb, je pense donc que c’est bon. (et une camarade de classe m’a fait remarquer qu’y avait une faute de tapage de texte dans la page 2 case 2, merci ;) Et toi cher public, es tu d’accord avec ces critiques, penses-tu qu’avec ces changement ma BD serait mieux ?

SNCF ” Sans Nous C’était Foutu”

Publié le: 15/06/2008

SNCF ” Sans Nous C’était Foutu”

c’est la première année depuis son existence que la sncf fait des bénéfices. maintenant y’a du vrai pq dans les toilettes et les robinets sont à infra rouge çe qui est plusse hygiènique (…sa mère!) (ok je sors) cependant le prix des billets a augmenté de 3% (hiiiiii) et pour retirer un billet en belgique ça coute 5 euros, c’est nouveau. Et on enmménage le 4 Juillet 2008 ø/ Merci aux parents o^ La suite de nos zaventures sur notre blog de couple painsdépices, vienez y nombreux y’a souvent des nouveaux strips ! ;)

S’les vacances

Publié le: 29/06/2008

S’les vacances

((https://i22.photobucket.com/albums/b301/tykayn/oekaki_38184.png||C))%%%%%%Demain le 30 Juin: résultats de mon année de BD1, priez pour moi!!! 0 ;o; *-*%%%

appel de mon employeur qui va me dire si je travillerai pour lui ou pas pour Juillet et Aout dans le centre commercial de Caluire à côté de Lyon. La Japan Expo c’est dans 4 jours, wéééé, mais si je bosse dans le centre commercial j’y serai pas du tout, positivons, ça me fera économiser dupognon, et si je veux un nouveau pécé + écran va falloir économiser ø/ Bon, et question métaphysique du jour: partout, lorsqu’il s’agit de lecture de romans, de bande dessinée, d’histoires illustrées, de dessins animés, de films, on parle d’identification. Or voilà, l’autre jour j’étais bien content de tomber sur un post du blog de boulet où il raconte que lui non plus n’avait jamais imaginé que dans les histoires qu’il lisait il se prenait pour un ou des personnages dont il voyait l’histoire se dérouler. J’ai toujours su mettre une distance entre ce que je vois à la télé, ce que je lis dans des livres, dans des BD, dans ce que je dessine, et le monde réel. Jamais je ne me suis imaginé être à la place d’un personnage fictif. Hier je parlais de ça avec ma chérie et elle m’avait dit que elle, au contraire, avait toujours imaginé qu’elle était (ou qu’elle pouvait être) le personnage qu’elle voyait. Et vous lecteurs de blague, où en êtes vous dans l’identification?

Version des planches pour le jury

Publié le: 02/07/2008

Version des planches pour le jury

!!!Mes planches finales pour le projet de fin d’année ø/ %%%[((https://tykayn.fr/wp-content/uploads/planches/BD1/.page1_t.jpg||C))|https://tykayn.fr/wp-content/uploads/planches/BD1/page1.jpg][((https://tykayn.fr/wp-content/uploads/planches/BD1/.page2_t.jpg||C))|https://tykayn.fr/wp-content/uploads/planches/BD1/page2.jpg][((https://tykayn.fr/wp-content/uploads/planches/BD1/.page3_t.jpg||C))|https://tykayn.fr/wp-content/uploads/planches/BD1/page3.jpg][((https://tykayn.fr/wp-content/uploads/planches/BD1/.page4_t.jpg||C))|https://tykayn.fr/wp-content/uploads/planches/BD1/page4.jpg]%%%%%%!!!J’ai mes résultats de première année de BD, wouééé !%%%

Donc, il y a des épreuves que je vais devoir passer en Septembre en seconde session, juste avant la rentrée:

La méthodologie

Les couleurs en atelier BD (wtf?)

et l’histoire de l’arrrrh.

le manque d’histoire de cul dans mes BD.

J’aurai mes autres résultats Jeudi, (quel suspens!!) quand j’emménagerai de mon kot à notre appart o Merci Vodka onishzchkévitchshz…tshhh tshhh de m’avoir comuniqué tout ça :) Heh, ça veut dire que j’ai réussi l’anatomie ** et que même si j’ai dit nimp en philo sans connaître les stoïciens j’ai eu plus de

J’ai gagné au loto Samedi :

1 euro nonante ** avec 3 bons chiffres sur 6. C’est la première fois que je gagne à un jeu de loterie o j’avais dépensé 2euros 40 mais bon.

Trouvez l’information qui est fausse:

Ces derniers cinq jours, la température moyenne est de plus de 33° à

Lyon. C’est la fin du monde mes enfants!! (ou pas)

Il fait trop chaud pour travailler.

Pour lutter contre l’écologie la ville de Lyon a mis en place des

climatisuers dans les rues.

“Plus belle la vie” c’est vraiment nul à chier.

le football me passionne décidément pas.

être habitué à se servir d’extensions de firefox donne des réflexes

pratiques, on se sent ralenti quand on passe sur un firefok normal, pareil que quand on est habitué à oekakiser à la tablette et qu’on se retouve avec une souris à BOULE!! ;_;

Les ascenseurs sont rigolos ici; il y en a 2 côte à côte, quand

j’appuie sur le bouton de l’un, c’est l’autre qui arrive… WTF!!

Qu’est-ce qu’on se fait chier dans les transports en commun.

J’ai pas encore trouvé de boulot pour l’été et je songe à faire

figurant dans un film X, lol.

Un imprimeur veut bien imprimer 50 exemplaires de fanzines

!Q pour 60 € **

J’ai 30 euros pour finir le mois de Juillet.

Si tu en as marre de transpirer des aisselles à outrance, la cire est

ton amie xo

La SNCF m’a toujours arnaqué de plus de 100 euros et j’attends un fax

de ma banque pour aller le leur prouver.

marcher pieds nus dans le métro ça rend les pieds noirs.

respirer dans le métro ça rend les poumons noirs.

Les moustiques me préfèrent à ma chérie, et je n’ai pas de citronelle.

I know Jesus and he knows me, and he knooooows iiiiiiiim

riiiiiiiiiiiiiight.

1 PC avec internet pour plus d’une personne cémal.

Un clavier de PC portable ça seuk comparé à un clavier normal.

Je vais faire de l’affichage sauvage pour proposer mes services de

baby sitter, laveur de bagnole, correcteur de devoir du niveau licence en maths, glandeur pro, marmotte domestique, et dessinateur de mascotte…

Je songe à faire avancer ma carrière de BDiste en réfléchissant à quoi

dessiner pour 30jdBD avec l’humble espoir de sortir un album de la même manière que Walteuch o Félicitations à lui d’ailleurs. Bon j’espère que vous avez pas cru qu’il n’y avait qu’une seule affirmation fausse, si c’est le cas, vous vous mettez le concombre dans l’oeil jusqu’à l’acromion. :)

Hergé est un noob

Publié le: 08/07/2008

Hergé est un noob

Photo prise à la gare du midi de Bruxelles, la première fois que j’y suis allé en Juillet 2007. Ceci est la reproduction d’un dessin de Hergé où Tintin est sur la locomotive d’un wagon. Si Hergé n’était pas un n00b il aurait su que lorsqu’on est à bord d’un véhicule qui se meut, le décor arrive de face et va derrière le véhicule; or, dans cette image les traits indiquant le mouvement des poteaux en second plan montrent que le poteau va d’arrière en avant du véhicule. Donc, à moins que le train aille en marche arrière, Hergé est un niooub!

Japan Expo 2008

Publié le: 09/07/2008

Japan Expo 2008

Je croyais ne pas pouvoir y venir, et puis finalement Brioche land ne veut pas de moi comme vendeur, donc le Samedi je suis viendu en super touriste avec Sandra chérie, on a payé nos entrées à DOUUUUUUZE euros :3!!!Groupe du Samedi 5 Juillet 2008%%%[((https://tykayn.fr/wp-content/uploads/i/2008/juillet/05_JE/group/1.JPG||C))|https://tykayn.fr/wp-content/uploads/i/2008/juillet/05_JE/group/DSC02051.JPG]%%%!!!Pique nique du même jour sur le parvis de Notre Dame de Lutèce[((https://tykayn.fr/wp-content/uploads/i/2008/juillet/05_JE/group/2.JPG))|https://tykayn.fr/wp-content/uploads/i/2008/juillet/05_JE/group/DSC02085.JPG] [((https://tykayn.fr/wp-content/uploads/i/2008/juillet/05_JE/group/3.JPG))|https://tykayn.fr/wp-content/uploads/i/2008/juillet/05_JE/group/DSC02086.JPG]%%%On est beaux hein nn%%%Et avant de vous montrer le compte rendu en photo…%%%%%%

Les dessins

Dessin pour un concours de fanart qui m’a fait remporter la deuxième place, wééé, j’ai gagné un animeland et une serpillère Warcraft ø/Direct j’arrive on me demande de dédicasser, si ça c’est pas de l’esclavagisxsme ! Reg dédicace sur !q ø/ Inspirée par un poster du stand, Sandra chan fait un dessin pour le concours sponsor.Dessin fait par quelqu’un qu’on connait pas - Planche originale de Death Note, je pensais pas qu’on utilisait encore les trames pour faire les gris dans les mangas après l’an 2000 oo wouah j’aime beaucoup le trait de cet auteur -DédicASS pour un fanzine !Q, J’aurais essayé de rendre le dessin lisible V.v

Compte rendu photos

On arrive au parc des expos à DOUUUUUUZE heures quelque chose, et comme on avait pas de ticket (à part moi) on est partis pour faire une longue queue, longue mais qui avance plutôt vite. Le stand eukaki avec son nouveau fanzine trop joli (qui sort d’un imprimeur qui fait du super boulot) Sauras tu voir le photomontage sur cette image ? :D ensuite, partant en mission pour trouver de la bouffe, je rencontre l’armée de l’étoile noire. Le prix est hallllllucinant - 5euros 50 la bière, 3€50 la canette de coca, wéééé! Résultat des courses: 1 bol de riz + une soupe miso pour 5 € comme repas du midi. Virak et ses copains Ferra travaillait dans une boîte qui fait du super bon chocolat q Elle est trop fun Cocorneumuz :3 Kyo nous montre comment on tord le cou à une trousse, et grâce à toshop je réduis le nombre de publicités dans mes photos, hop, pu rien sur le pillier en bois ø/ *JJJ*:“Je suis un grand sportif, regardez, je bois de l’eau dont la bouteille à une forme sexy” “C’est l’histoire du fou qui repeint son plafond….” “Hehehehehe” Pwneed

Pique nique du soir ø/

Sur les quais du parc des expos, des milliers de personnes attendent le train. Dans le train on aura expérimenté ce qu’est le black-out en souterrain avant gare du nord - Banane au nutella q Momo fait du grand art avec tout et n’imp, ici l’infinie banane de moebius égale dé Ouais en fait c’était des pommes oo pomme au nutella, parait que ça va pas super bien ensemble :D Seshiria nous avait amené des chuper délicieux cookies, et vla JoinJoinJoum qui s’est aventuré à les marier à du jambon, du nutella et du fromage, et ptêtre d’autres trucs louches oO Enfin, paraît que c’est pas mauvais. Mes sources ne signalent pas cependant si après ce jour JJJ était bien en vie oo Sandra chou essayait d’expliquer comment jouer au “loup garou”, un jeu trop fun dirigé par un narrateur. Mais elle avait un peu de mal XD Jugez plutôt le public très concentré: Wah ça fait une animation - Seshi et +un (c’est son vrai nom! oo nan spa vrai, mais s’Reg qui l’a appelé comme ça v.v) Le pote de Yannours avait besoin de sa canne D’ailleurs il m’a montré sa tronche conçue exprès pour draguer. Impressionant. Nostradamus was here. Ensuite on est partis pour un bar bizarrr Pich nous a montré sa loupiotte à zyeux, outil indispensable de l’infirmière qui veut pwned les yeux de ses patients. J’aime bien cette photo de Seshi complètement illuminée :D Tk: Qui c’est qui flashe depuis dtaleur!!? Jori: C’est eux :-C et flassssh dans la tronche de Jori Presque tout le monde avait un appareil foto à flash, et la pièce était super sombre, c’était même difficile de lire la carte du bar.Mais c’était trop fun. Hah, je ne comptais que prendre en photo les bières à minimum 4 euros, mais une culotte s’est insérée dans l’image, saurais tu retrouver à qui elle appartient? (indice: Reg ne porte pas de culottes) Et vouala les pochetrons, gardons en mémoire l’expression de perplexitude de JJJ. On a du se barrer à 23h30 v.v bienvenue à Paris, la ville où on se couche avant minuit (sinon on rentre chez soi à pied)

Bilan

J’ai eu une dédi de Neiba ø/ C’était trop fun, (javou-tavu) j’ai pu discuter avec des gens que je connaissais depuis perpète mais avec qui j’avais jamais vraiment floodé, trop bien! :)J’ai pas réussi à remplir beaucoup mon sketchpad de plein de dédicaces, et j’avais pas de sous :D merci à Cornemuz de m’avior offert 1 centime nn.Je me rattraperai à la prochaine convention , c’est à dire Manga Expo, en fin Octobre ø///// Tout ceci m’a rappelé combien les ateliers dessin à paris ça me manquait - ;o;Merci d’être venus en tout cas, c’était kro chouette =)

Transport en Commun Lyonais

Publié le: 10/07/2008

Transport en Commun Lyonais

36.5 € danmonku (dont 5€ pour la carte) et c’est parti pour un mois de foliiiiiie dans les bus métros tramways trottinettes et tracteurs Lyonnais ø/ Ouais je suis au pays de l’andouillette, et je passe les portics du métro avec classe. C’est trop bien, ici les portics ont pas de tourniquets - cet abonnement va me permettre de bosser (tester des produits d’un laboratoire étrannnge dans Lyon 6e à partir du 18 Juillet) et de me promener partouuuut, à moi les ateliers de glandage lyonnais et les sorties en zamoureux!! ø/

hoooo le mont blanc

Publié le: 14/07/2008

hoooo le mont blanc

Wééé, trop bien une image façon FédérationFrançaise de l’Ordre de Sortir, on voit même des tours de refroidissement de centrales nucléaires ø/ Voilà, stait histoire de dire que j’ai trouvé du POGNON!!! heu, du boulot pour l’été. Maintenant, mon ambition: me trouver un zuper joli écran bien net et plat, 22 pouces large , pour moins de 190 euros, et pourquoi pas un nouvel ordi qui ne rame pas pour afficher le contenu de dossiers ou pour faire bien tourner toshop 7. materiel.net est mon amiØ/ (enfin, pas top pour voir si les écrans rendent bien vv) Mais bon, je pense plutôt que je vais garder mes sous au maximum pour pouvoir sortir où je veux quand je veux, wééé! Allez, bonnes vacances :3

Commissions

Publié le: 22/07/2008

Commissions

C’est parti pour les dessins à la demande ø/ ça se passe sur mon Portfolio: https://artlemoine.com]] :) +Vous pouvez voir ce que je fais sur ma gallerie Deviantart ou bien sur ce blog ++Entre 20 et 7 euros je peux vous faire un dessin en noir et blanc, gris, ou en couleur, et vous envoyer l’original par la poste ou bien par mail.

+–(J’avoue, depuis que je n’envoie plus de fanzines par la poste ça me manque de coller des timbres, et en ce moment j’ai un boulot qui me laisse le temps de dessiner donc j’en profite :)Voici la grille tarifaire: – +Si vous voulez un pour garnir votre tableau de chasse de dédicaces ou bien pour faire un cadeau à un proche, renseignez moi par mail ou en commentant ici à propos de:+

+Quoi dessiner (caricature de photo, yuri, fanart, description

personnages, positions, décor, , thème, art nouveau…)+

Pour qui (votre nom, le nom d’un proche, une association…)

+Quand vous avez envoyé le paiement et quel est-il (chèque, virement,

montant)+

J’accepte les commandes de dessins choquants q

Je vous conseille pas le transfert de pognon en liquide par courrier. ça coule entre les doigts, la poste peut les intercepter et en plus c’est interdit par la loi.*Chèque*: envoyez moi donc un mail virement: si vous êtes sages vous aurez ptêtre droit à mon Relevé d’Identité Banquaire Vous pouvez recevoir votre commande 48H après que j’aie reçu votre paiement. Je suis à votre service si vous avez des questions ou des suggestions :) –

Malheur !

Publié le: 22/07/2008

Malheur !

Un examen de fin d’année en BD1 à l’école Saint Luc de Bruxelles en fillière BD consistait à jouer une pièce de Samuel Beckett de 6 minutes: “Va et Vient” par groupes de 3 personnes. Trop fun! Seulement ça laisse quelques séquelles: quelques une des répliques sont devenues des références pour quiconque a essayé de retenir son texte, tant ces phrases peuvent avoir un aspect mystérieux ou sont en décalage total avec nos habitudes de langage. Le texte est simple, les phrases courtes. /Trois bonnes femmes qui apparamment ne s’étaient pas retrouvées ainsi depuis des dizaines d’années, sont assises sur un banc, et quand l’une part du banc pour une raison floue (énervement? incontinence? bière?), les deux autres cassent du sucre sur son dos. Et elles y auront toutes droit./ On sent une volonté de raconter que les gens sont des lâches, que la vie c’est moche, que ces trois personnages dont on ne connaît que des surnoms, c’est peut être vous. Aujourd’hui, ou bien plus tard. Ce qui est génial dans cette mini pièce c’est qu’elle laisse libre cours à de multiples interprétations scèniques et tonales car il est pauvre en didascalies. On peut en faire un mélodrame ou bien une comédie. Voici le texte: Maintenant, si j’entends quelque chose comme ça: “malheur!”, “Ru?” “Vi?” “Flo?”, “taisons nous”, “shhhhht!”, “on ne lui a pas dit?”, “plus ou moins”, “elle ne sait pas”, “Je sens les bagues” (ça c’est bien la plus étrange des phrases :D surtout que Beckett ne précise pas si il y a des bagues) …alors je pense à cette pièce. C’est grave docteur!

Ma meilleure recette -

Publié le: 22/07/2008

Ma meilleure recette -

((https://tykayn.fr/wp-content/uploads/i/2008/juillet/22_plein_trucs/bouteilles.jpg||C))%%%Il paraît que ma façon de cuisiner fait peur.%%%%%%!!tout ça parce que:%%%

un jour j’ai lavé du riz avec de l’eau chaude au lieu d’eau froide, ce

qui l’a rendu collant sans cuisson.

J’ai demandé “est ce que je fais cuire l’eau avant les pâtes?” en

voulant dire “je fais boullir l’eau avant de mettre les pâtes dedans ou bien je mets les pâtes dans l’eau pas bouillante et je fais chauffer le tout” (mes interlocuteurs ont cru que voulais faire cuire les pâtes sans eau, ils étaient 5 ou 6 et je voulais savoir quelle méthode est la plus rapide, ce qui explique ma question, d’ailleurs, le plus rapide c’est de prendre une bouilloire et ensuite de mettre l’eau bouillante dans une casserole qui chauffe et d’ajouter les pâtes) alors que je faisais cuire des pâtes instantanées deux fois par semaine depuis bien des années (aber est témoin, c’est lui qui m’a converti aux cup noodle)

J’ai fait

une recette dangereuse =D sur ce blog.

J’aime essayer des mélanges et tenter des expériences.

J’aime manger tout et nimp.

J’aime la nuance, et pas seulement en cuisine.

Donc, pour toi public, je vais révéler le secret d’une recette sans risque et qui est bonne à tous les coups, initialement crée pour les expéditions dangereuses en profonde campagne et réutilisée particulièrement en atelier cocci 3

Il te faut:

-une bouteille d’eau qui rentre dans un sac à dos. -des sucres blancs en morceaux

préparation:

-ouvrir la bouteille d’eau -mettre 8 morceaux de sucre par litre d’eau. -fermer la bouteille -secouer la bouteille

et c’est prêt ø/

à consommer à température ambiante. C’est une boisson désaltèrante qui permet aussi de réaliser des efforts intenses sur de courte durées grâce aux sucres rapides. Comme par exemple respirer à Paris, prendre le métro, ou bien ouvrir sa trousse et sortir son sketchbook pour dessiner **

C’est quoi “Troller” ?

Publié le: 22/07/2008

C’est quoi “Troller” ?

Qu’est-ce que c’est que “troller”, ou faire un troll ? vous le pratiquez peut être déjà sans le savoir :) On pense bien sûr aux besioles fantastiques qu’on a vu dans le seingeur des anneaux (il doit sentir les bagues lui, hohoho), et ce seraient plutôt des Orques que des Trolls d’ailleurs, mais ici il s’agit d’une façon de discourir. Un troll c’est une besiole stupide mais imposante, qui déboite la tête à tout ce qui ne lui plait pas avec un panache monstrueux et gratuit. un Troll (celui qui trolle), discute avec cet état d’esprit, il trolle. Le but du troll est d’éveiller les passions de son ou ses interlocuteurs, de le faire réagir ou bien considérer un problème ou une situation d’un autre point de vue. Ce qui caractérise le troll c’est qu’il fait preuve d’une mauvaise foi déconcertante, provoquante. Pratiquer et comprendre le troll demande des choses cruciales: ne pas se borner aux mots que l’on entend, ne pas se fier aux apparences. ne pas être gêné d’être seul contre tous, ne pas avoir peur des mots, dire des choses que l’on ne pense pas ou qui vont à l’encontre de notre opinion. De la même manière que l’ironie, le troll permet une interprétation libre, et la liberté est une chose précieuse qui permet l’enrichissement d’un dialogue. Maintenant vous savez, vous êtes prêts à troller le monde ** vos amis, vous même, vos proches, votre boss, votre voisin, votre chien, vos slips, mais gardez à l’esprit que, comme disait Coluche… Troller c’est trop laid, ceux qui trollent pas sont tous des cons ! nn

Puisque je vous le dis (pas)

Publié le: 29/08/2008

Puisque je vous le dis (pas)

J’ai pas internet èé croyez moi !(ça c’est du flood de haut niveau v’voyez)

Un Japonais dans ma classe

Publié le: 04/09/2008

Un Japonais dans ma classe

Hah que de souvenirs B-)

Un boulet et un troll

Publié le: 05/09/2008

Un boulet et un troll

Wéééé! fini les exams de seconde session. ø/ J’ai la joie de vous annoncer que je passe en BD2 à l’école supérieur de l’audiovisuel de Saint Luc nn et aussi que j’ai pas cours jusqu’au 15 Septembre. Le 16 c’est mon anniv et vous devrez par conséquent en ce jour sacré manger un concombre. Cet été a été prolifique question dessinage, surtout en Dordogne. J’avais le choix entre regarder les jeux olympiques ou dessiner. Les joueuses de beach volley avaient de belles joues. Et j’ai découvert que Urgences c’était pas une série super sérieuse en fait oo Donc, me voici de retourrrr, pour vous jouer plein de mauvais tours. Si vous savez quelle seront les prochaines conventions de mangasse à Paris dites les moi, j’aimerais me prendre un stand et faire des caricatures :3 Pour la peine je vais prendre le temps de vous montrer des BD via l’exploitation de mon blog de Webcomics wééééé! ø/

L’estivale chanson de draCULa

Publié le: 06/09/2008

L’estivale chanson de draCULa

Pansai est au chant et à la chorégraphie, aber aux effets spéciaux. Voilà, je continue ma carrière de producteurs de vidéos

Fête chez Tk

Publié le: 08/09/2008

Fête chez Tk

Ce strip raconte une HISTOIRE VRAIE qui s’est déroulée (un pétard) pendant la fête à l’occasion des deux ans du vortex à chats (le tykay blog quoi), enjoy!

Underworld - Panier Glamour

Publié le: 10/09/2008

Underworld - Panier Glamour

J’passe en BD2 avec satisfaction du jury, wééé O/ Et pour faire un billet plein de musiques, je voulais juste vous faire partager ce morceau trop beau de Underworld, qui est pourtant un groupe de méchante musique à la base. (ils ont joué Born Slippy dans Trainspotting)Donc voici pour VU un panier glamour: Underworld sur Deezer. ça c’est du grand art! -

Encore une journée normale dans notre nouvel appart…

Publié le: 11/09/2008

Encore une journée normale dans notre nouvel appart…

Inter Sub Key - illustrations coume ça

Publié le: 11/09/2008

Inter Sub Key - illustrations coume ça

((https://tykayn.fr/wp-content/uploads/i/2008/septembre/carres_.jpg||C))Merci à [Walteuch|https://waltch.artofruits.com/|fr] pour m’avoir cité dans [son interview d’invitation au festiblog 2008|https://www.festival-blogs-bd.com/2008/08/waltch-invit-20.html|fr], (Peut être que depuis lors j’ai plusse de lecteurs, mais j’ai aucun moyen de le savoir, free est méchant avec moi :D) et félicitations pour ton alboume écolo attitude. ø/ Que d’émotions, dire qu’on a fait une BD ensemble avec lui au scénar et moi au dessin, le tout en une vingtaine de pages publiées dans Ms N°4 sous le nom de “Grape fruits”.%%%Pour le titre, j’ai découvert que les Belges disent “coume ça” au lieu de “comme ça” oO%%%Quelques dessins pour inter sub key, faits cet été aux criterium, feutre à alcool et marqueurs CD. C’est une BD que je pense faire paraître prochainement en ligne. ça parle d’un type assez nihiliste qui va basculer dans un monde qu’il ne comprend pas juste après être tombé amoureux. Mais ce monde est-il si différent de celui qu’il croyait connaître? %%%enjoy!%%%((https://tykayn.fr/wp-content/uploads/i/2008/septembre/sulina_.jpg||C))

Lui là c’est Jion, un personnage de mémoria. Une BD que j’ai commencé y’a quelques années et dont j’ai refait le premier chapitre en 2005/2006. Vous pouvez le lire sur ce lien. Les dessins sont pas nets comme j’en fais aujourd’hui, (et c’est encore plusse du mangasse!) mais j’aime beaucoup le rythme et l’architecture de ces planches.Et pour les kunautes, venez faire savoir quel thème vous préférez pour le forum !Q. (ceci n’est pas de la pub =D)

Métro de paris

Publié le: 11/09/2008

Métro de paris

Leçon de courtoisie aujourdhui ! Un jour d’hiver 2006, avec Jori nous prenions le métro. (hé ouais on est des oufs) vv

Pochette CD validée

Publié le: 12/09/2008

Pochette CD validée

Voici mon visuel de pochette de CD 2 titres pour Serial, le groupe de mon frère. Apparemment ça leur plait :3 Il leur reste plus qu’a rajouter quelques trucs sur cette image et roulez jeunesse. Mikanou, grand critique dans l’âme et fan de serge Gainsbourg au demeurant, trouve que cette pochette est bien sombre comparé à la musique qu’ils font. à vous de juger. Le début de la gloire j’vous dit! Bientôt je pourrai postuler mon CV pour bosser à la Franchement Nul A Chiey (la FNAC) si ça continue comme ça. Si je vous fais de la pub pour leur groupe c’est bien parce que Djo m’a promis de la binouze et des saucissons en échange. Cliquez donc sur l’image si vous n’êtes pas des lémuriens. ;) (wah ça c’est de la provocation!)

Tuto: recette de pain

Publié le: 16/09/2008

Tuto: recette de pain

((https://tykayn.fr/wp-content/uploads/i/2008/septembre/pain/1.jpg||C))à l’occasion de mon [naniverssaire|tag:anniversaire] je vais vous filer une [recette|tag:recette] de cuisine nécessitant une heure et demie mais seulement dix réelles minutes de travail.%%%!!!Ingrédients et ustensiles:%%%* 0.3 Litres d’eau froide ou tiède ( = une tasse)* 500 grammes de farine (ici avec céréales )* 5grammes de levure de pâtissier (donc un demi sachet. de levure, pas un demi sachet de pâtissier bande de n00bs!)* 1 ptite cuillère de sel fin* du beurre

+ des ciseaux, un minuteur (l’oeuf en métal), une carafe doseuse pour

la farine, et un verre doseur pour l’eau, une tasse pour les mélanges, un plan de travail, un saladier, un torchon, un four, une chaise, une plaque de fourun travailleur qui a faim mais pas trop (ça motive pour pétrir la pâte, mais faut qu’il/elle aie pas trop faim pour pas bouffer la pâte avant la fin). Lavez vous les mains. Bande de cuistos crasseux!

Pour obtenir ceci il faut:

mélanger l’eau et la levure dans la tasse. Mettre la farine dans le saladier. Mettre le sel dans la farine et la remuer. Vous pouvez mettre 25 grammes de beurre, mais pour les photos j’en avais pas mis. Mélanger progressivement l’eau levurée dans la farine en la pétrissant pendant environ 10 minutes.(le minuteur est ton ami)

Au bout de 10 minutes de pétrissage:

La pâte est normalement pas trop sèche et effritée, elle est plutôt élastique, et ressemble à la photo ci-dessus.Vous pouvez vous servir de farine supplémentaire pour rajouter la pâte qui vous colle aux mains à la boule de pâte.

Premier repos: 30 minutes.

Recouvrez votre saladier avec la pâte dedans d’un torchon pour que votre plafond croulant et autres insectes ne s’invitent pas dans votre futur pain. Mettez le minuteur en marche pour 30 minutes. Allez donc faire nimp sur internet ou bien regardez un épisode de Dr House / Scrubs / How i met your mother / Daria / Ebichu / Mange ton geek mais après vous être lavés les mains, bande de dégueulasses! Faites vous interrompre par la sonnerie du minuteur. Remettez vous de votre syncope et allez donc foutre un bon coup à votre boule de pâte. écrasez la d’un downercut (uppercut inversé) et retournez la comme un coussin deux fois, puis s’reparti pour du repos. Les boules de pâte ont aussi droit au gong, même si elles ne peuvent pas riposter. Mais cette fois-ci on va la faire lever.

Deuxième repos: 30 minutes.

mettez la moitié d’une tasse de flotte sur votre boule de pâte dans le saladier, ça transmettra mieux la chaleur du four à votre pâte et la fera mieux monter. mettez le saladier sur une chaise, devant votre four allumé et la gueule ouverte à 100° en cuisson traditionnelle. (le signe qui ressemble à un égal) Puis, reminuteur et repatience, allez donc vérifier que vous avez eu du spam, et n’oubliez pas qu’en ce moment des miliers d’enfants meurent de faim dans le monde.

Fini le repos! Cuisson!!

Graissez votre plaque de four en dehors du four (attention, c’est chaud :D) avec… genre du beurre. Mettez la boule de pâte sur la graisse de la plaque et renfournez le tout. 200°C, cuisson à pulsion si vous avez, sinon traditionnelle, pendant 45 minutes. Tous à vos minuteurs. o Admirez la levée et laissez vous envahir par la bonne odeur de pâte qui s’agite moléculairement.

à la bouuuuuuuuuuffe

Admirez la taille en forme de coeur que j’ai fait au couteau avant de le mettre à cuire.Vous pourrez bien sûr donner une autre forme à votre pain, ou rajouter d’autres ingrédients comme des barres de chocolat ou bien du sucre de canne, de l’alcool, des jus de fruits, soyons fous ø/ Et voilà, dégustez moi ça q Bonnapétit une fouè!

[tuto] Organisation BD

Publié le: 20/09/2008

[tuto] Organisation BD

%%%((https://tykayn.fr/wp-content/uploads/Ms/tutoBD/tutoBD2_colo.jpg|))%%%%%%%%%Voici comment quelqu’un d’assez flemmard et maniaque (lol) comme moi, s’organise pour en faire le moins possible durant la réalisation d’une BD sans que ce soit brouillion.%%%Dessineux flemmards ce tuto d’organisation des BD (one shot en 1 chapitre ou long récit surtout) est pour vous.%%%%%%(Ce tutoriel a été remis en ligne suite à la demande de Tony2chopper, merci de m’y avoir fait penser ;) )

1/3 Idée

Pour mieux faire il faut avoir une idée précise de ce que l’on veut raconter. Un concept, “la vie trépidante d’Aber le chinois gamer asocial”, une supposition, “et si tout le monde pouvait lire dans les pensées des autres?”, “et si tout le monde pouvait être heureux ?”, enfin, un point de départ. On devra savoir très clairement où et comment se passe le tout, à qui cette histoire s’adresse, quelle en est le message s’il y en a un, sous quelle forme le délivrer, et dans quel style graphique et narratif l’accompagner. (il fait très peur ce bébé…) Lorsque tout est clair pour vous, ou quand vous avez une vague idée d’où partir armez vous d’un stylo et d’une feuille de brouillon, voici déjà un tiers du travail de fait.

2/3 Réalisation

Sur cette feuille de brouillon (et non sur votre PC, vous aurez l’esprit plus reposé pour réfléchir) écrivez toutes les idées que vous avez concernant votre projet. Avant tout songez à la longueur de l’hitoire, et à combien de pages vous voulez lui attribuer. Notez que plus votre histoire est courte, moins elle devra comporter de perssonages principaux, pour ne pas perdre le lecteur… En général dans un long récit de plusieurs tomes les lecteurs n’apprennent que 3 à 4 noms en 100 pages. Une description des principaux tournants dans le récit, les interactions, de quoi auront l’air les personnages, tout ce qui vous passe par la tête et enfin, le titre. Préparez l’aspect graphique de vos personnages sur des feuilles séparées pour chaque personnage. organisez vos idées en les recopiant sur ordinateur afin de les ordonner, de les déplacer, de les séparer, de les regrouper, pour des effets de suspens et de futurs flash-backs d’en sortir un découpage par chapitre, PUIS un découpage par pages précis, Compréhensible par le dessinateur exécutant et donnant envie au lecteur de connaître la suite à chaque page. Le dessinateur prévoit la mise en page de tout un chapitre sur une seule feuille pour voir avec globalité le chapitre, gérer le rythme des cases, préparer l’introduction et la conclusion du chapitre et sutrout veiller à ne pas mettre trop de cases par page et à bien répartir les dialogues et les abscences de dialogues. Hop, partie tradtionnelle. Équipé de mon criterium 0.5mm HB, de mon crayon à papier HB, d’un tas de feuilles A4, de ma règle, de ma gomme, et de ma fiche repère placée en dessous de la feuille et de ma feuille de chapitre je commence et termine les pages dans l’ordre.En laissant en blanc les endroits où les lignes de mouvements peuvent être faites à l’ordinateur avec Photoshop et son “motion blur” ou bien son “radial blur”. Voici la planche repère que je place sous la planche sur laquelle j’opère (sans bistouri hin!!) La zone rose est “l’espace régulier”, toute case tracée en dehors de ce cadre doit être une “case suspendue”, qui se continue jusqu’au bord de la feuille. les cases suspendues sont souvent utilisées pour marquer l’accéleration de la narration, ou pour marquer une ellipse. (après cette case on saute dans le temps et l’espace) Le milieu vertical: si une case commence un bord sur cette ligne ça casse le dynamisme de la lecture, tout comme lorsque l’on trace un horizon pile au milieu de la hauteur d’une case, l’œil ne peut pas se reposer dira-t-on. Les lignes horizontales permettent une régularité dans la hauteur des lignes. Pensez aux pages mises en vis-a-vis comme dans un livre. Cémoche si les hauteurs font nimp. Aussi, pour faciliter la lecture faites des espaces plus grands entre les lignes plutôt qu’entre les colonnes. à moins que vous ne fassiez du yonkoma où les strips sont narrés de manière verticale et là il faudra faire plus d’espace entre les colonnes qu’entre les lignes. Je trace d’abord avec mon critérium et ma règle (traits fins et secs) les contours de TOUTES les cases de la page. Mise au propre à la gomme. Ensuite les bulles et les cartouches (encadrés) TOUTES les cases de la page, pour ne pas me retrouver avec des magnifiques contenus de cases où les bulles sont minuscules. Enfin je m’attaque aux contenus des cases dans l’ordre de lecture, et uen fois que c’est fait je repasse les contours avec mon crayon à papier et ma règle (pas mon criterium, trop fin). Voilà donc toutes les planches du chapitre faites, youpi ! On scanne tout ça et on complète sur le PC. Retouches PC, gommage des imperfections, montage de décors récurrents, insertion d’image flash back, effets de vitesse, trames, coloriage, que sais-je. Ajout de textes dans les bulles. (voir le tutorial pour optimiser les textes et les bulles)

3/3 Partage

Voilà, vous avez vos jolies planches (ou non) avec une jolie (ou non) histoire. Il est temps d’avoir des retours en partageant votre travail sur internet ou en demandant à vos connaissances des critiques constructives (ou non, enfin, si vous voulez toujours faire mieux il vaut mieux demander des critiques constructives). Dans le cas d’une BD pour un fanzine, internet vous servira à améliorer le tout avant sa publication dans le monde entier o. Acceptez les critiques seulement si elles sont constructives. Votre travail n’est pas parfait et il faut le comprendre pour faire encore mieux. Ne faites pas attention aux critiques purement méchantes et dépourvues d’arguments comme “c’est dla merde!” “bouuuuh” “lol” enfin, tout ça. Si vous vous faites recaler à un concours ou à un entretien pour un contrat de BD pensez que c’est en essayant toujours des choses différentes que vous progresserez et deviendrez meilleurs. La persévérance, la passion, l’essai, c’est tout ce qui vous permettra de devenir calife à la place du calife ! Alors ne vous découragez pas et foncez! N’hésitez pas à retravailler énormément les étapes de croquis et de construction scénaristique, la première idée n’est pas toujorus la meilleure. Enfin, n’oubliez pas de dater vos travaux et ne jetez rien, même vos dessins les plus affreux. C’est en les conservant que vous verrez vos progrès, ce qui est plutôt encourageant. Ne passez pas trois plombes à dessiner les détails du reflet de l’ongle du doigt de pied d’un personnage minuscule dans le coin d’une case. Ce n’est pas ce qui vous fera évoluer. Ne vous perdez pas non plus à faire dix mille traits pour en marquer un seul que vous auriez pu faire si vous preniez votre temps. la BD est un moyen de communication, souvenez vous qu’ une image vaut mille mots mais que ces mots ne seront pas forcément les mêmes pour tout le monde, alors trouvez le juste milieu entre l’ésotérisme et l’exotérisme de ce que vous avancez. “Allez doucement, nous sommes pressés” Et qui sait, les critiques ça peut vous donner des nouvelles bonnes idées o D’autres tutos par ici Dites moi si celui ci vous a été utile :)

1e semaine BD2

Publié le: 20/09/2008

1e semaine BD2

((https://tykayn.fr/wp-content/uploads/i/2008/septembre/w1/ex1/house.jpg))((https://ninije.n.i.pic.centerblog.net/3p569yze.jpg))%%%((https://www.ailesse.com/~tykayn/forum/extensions/Vanillacons/smilies/standard/javou.gif||G))J’avais pas posté depuis un certain temps ici, (3 jours mondieu!!) mais c’était pour la bonne cause. v’voyez. Je zieute les épizodes de Dr house (stro fun) tous les jours. Le dessin ci dessus à été fait, bien entendu, en [cours|tag:cours], et sans modèle. ((https://www.ailesse.com/~tykayn/forum/extensions/Vanillacons/smilies/standard/tavu.gif||D))%%%Hop, ma semaine de 5 jours en dessin:

La mystérieuse façon dont je tiens mon criterium (TERIUUUUM !!). Cours de croquis. Cette année, même prof ¬_¬, on doit “vraiment faire des mises en page trop intéressantes”, sinon fessée. “ho on dirait une touze! :D” me fit remarquer mon camaradz’ Sam. Cours d’anatomie. Même prof aussi Ø/ on va étudier les muscles, mais pour se remettre dans le bain on a fait quelques tronches de hard rockers. Prof: “Tu ne m’épargnera donc jamais tes croquis périphériques? ¬¬” Moua: “Bah je cherchais à découper “une pantoufle se fait piétiner” °_°” Bon, j’ai aussi fait tous les dessins de ma semaine dans un seul carnet de feuilles A4, j’avoue. (tavu) Wouiiii! On a changé de profs en atelier BD ø/ (malheur! s’ils m’entendaient ils voudraient que je redouble. Déjà qu’a l’administration ils oublient des élèves sur la liste de classe, en plus de faire refaire des épreuves qu’on a déjà réussi, pas classe!) Stannée on va axer notre recherche sur la mise en page et le découpage, et faire + de planches par exercice. Tous les élèves ont le même scénario écrit à adapter en plans et en moins de 20 planches. On devra présenter notre découpage crayonné de plein de planches assez lisible, et finir deux planches en couleur. Certains passages du scénario sont assez étrangement écris, et donc nimpement interprétables :D Cliquez donc. Enjoy! Ca vous manquait les billets à rallonge comme ça hein

Firefox est bien équipé

Publié le: 21/09/2008

Firefox est bien équipé

Les extensions ça facilite la navigation, le confort visuel (en virant les pubs et changeant la taille des images) et les tâches répétitives, alors pourquoi s’en priver? Voici celles que j’utilise (trouvées sur ce site)et que je vous recommande (vous pouvez les activer et les désactiver selon vos besoins, leur installation se fait directement dans firefox quand vous cliquez sur “installer” :) ):

Extensions Firefox:

PicLens Cooliris

https://addons.mozilla.org/en-US/firefox/images/t/21903/1213668660Facilite

les recherches Google image, les visionnages de galleries Deviantart d’un seul coup, et de photos facebook en les faisant apparaître dans une gallerie en un mur en 3D plein écran naviguable par click et glisse du cureur et molette de souris. (installer)

Download Status Bar

https://addons.mozilla.org/en-US/firefox/images/t/9395/1174607013

Permet l’affichage des fichiers téléchargés dans la barre d’état plutôt que dans un popup.(installer)

ImageZoom

https://addons.mozilla.org/en-US/firefox/images/addon_icon/139/1209711018

Maintenez le click droit sur une image et actionnez la roulette pour la faire changer de taille. Ajoute un choix de zooms dans le click droit.(installer)

PDF download

https://addons.mozilla.org/en-US/firefox/images/t/23701/1216621818

Propose de télécharger un PDF quand on clique sur un lien .pdf, vous évite ainsi de prendre trois plombes à téléchager un fichier PDF et bloquer votre firefuck.(installer)

Restart Firefox

Ajoute un choix

“redémarrer firefox” dans le menu “Fichier”. Certains thèmes nécessitent cette extension pour s’appliquer. (installer)

SnapLinks

https://addons.mozilla.org/en-US/firefox/images/t/11727/943948800

Ouvre dans les onglets les liens textes sélectionnés dans le rectangle créé par maintient du clic droit.(installer)

Spiderzilla

https://addons.mozilla.org/en-US/firefox/images/t/3593/943948800

Pomper un site web facilement avec choix des miroirs de téléchargement.(installer)

ColorfulTabs

https://addons.mozilla.org/en-US/firefox/images/t/12745/1173752156

Et les onglets sont de plein de couleur o(installer)

AdblockPlus

https://addons.mozilla.org/en-US/firefox/images/addon_icon/1865/1213764756

Fini les pubs, choisissez votre liste de blockage de pubs et vous ne serez plus agressés par les publicités clignotantes àlacon ø/ en plus vous pouvez apprendre quoi blocker à votre extension.(installer)

Thèmes:*

Red Cats Green Flavour

https://addons.mozilla.org/en-US/firefox/images/t/19920/1208121802 des chats partout et une dominante bleu vert. (s’mon thème actuel… chaaaaats q)(installer)

Blue Ice

s’bleu et froid.(installer)

MicroFox

https://addons.mozilla.org/en-US/firefox/images/t/76/943948800 Pour optimiser au maximum votre espace de page web (sans appuyer sur F11 pour faire un plein écran).(installer) Voilà, et si vous en avez à me conseiller faites les passer en commentaire. amusez vous bien o

cours de photo - série 1

Publié le: 25/09/2008

cours de photo - série 1

Pour nos cours de photographie %%%on doit prendre 20 photos chaque semaine et les montrer à notre prof, qui nous dira si cémal ou pas. Les séries de photos devront comporter un lien conducteur. Si vous trouvez le lien de cette série à part que je suis la seule personne à avoir pris ces clichés entre Juillet et Septembre 2008 vous êtes forts parce que je sais pas trop quel est le lien. :D Ha si, je vous le dirai après les photos:%%%%%%((https://photos-g.ak.facebook.com/photos-ak-sf2p/v337/48/0/505474797/n505474797_752382_4522.jpg||C))

J’ai pris des photos (nettes) en 4/3 en jouant pour la plupart sur un contraste de couleur. wéééé ø/ Enjoy!

tk x 21 x 364.33jours =D

Publié le: 30/09/2008

tk x 21 x 364.33jours =D

((https://tykayn.fr/wp-content/uploads/i/2008/septembre/annivtk/DSC03643.JPG||C))C’était Dimanche 28 Septembre au soir et dans les tréfonds de la nuit ou des sangliers rôdent dans le golfe municipal oo%%%Heureusement Luciole connait des techniques de ninja européen armé de fusils pour échapper aux groins de ces grosses bêtes. Mais dans le brouillard splus dur.%%%((https://tykayn.fr/wp-content/uploads/i/2008/septembre/annivtk/DSC03644.JPG||C))Hében l’omelette carbonnara cébon *q*%%%

La terrible aventure de “Monsieur”. mise en scène: Luciole, aber et Sephirah. oo Ils vécurent heureux et bla bla bla! wéééé! pwned ! Ici vous pouvez voir en cadeau: L’album écolo attitude de Waltch et dédicacé par sa personne pendant le festiblog ø/Un poster et une feuille blanche dédicacés tous les deux par Morigane la succube (jussica jung) *3*Une baffle design modulable aigus/gravesUne bouteille de rougeUne carte poustale coume ça.Un verre goodie de l’EADS ø/des biscuits tucs et des bonbons :D Merci à touuuuusss pour ces cadeaux, et pour être venus un Dimanche soir bouger votre postérieur jusqu’à mon humble demeure Val d’Oisienne. nn

Ma limousine toute neuve

Publié le: 30/09/2008

Ma limousine toute neuve

((https://tykayn.fr/wp-content/uploads/i/2008/septembre/mariage/DSC03387.JPG||C))((https://tykayn.fr/wp-content/uploads/i/2008/septembre/mariage/DSC03380.JPG||C))Elle a la classe hein. C’est ça de gagner au loto.%%%

Merde! comment vous avez su que c’était pas ma limousine à moi? hein, le tag mariage en tête de billet vous a mis sur la piste? Perspicaces! ça s’passait à la mairie de Dieppe ce Samedi 27 Septembre 2008. wééé! La bague des mariés ø/ Voilà voilà, le tout pour 15000 € de budget je n’ai qu’une chose à dire: (sur un ton hautain et dédaigneux) “parfait !”. Et cette qualification ne concerne pas les photos puisque j’en ai pris qu’une petite partie. Si c’est flou ou cadré comme hiroshima fouettez ma soeur. :)

Les affaires reprennent

Publié le: 06/10/2008

Les affaires reprennent

Ce matin ,+un lapin…+ j’ai présenté à quelques zélèves de ma classe de BD2 de Saint Luc le fanzine !Q Numéro 2 et à ma grande surprise un élève l’a acheté. Ci-dessus, sa dédicASS réalisée aujourd’hui même.ø/ Cette semaine donc, j’ai moins bloggué parce que j’apprenais le php grâce aux (supers o) tutoriels du site du Zér0 afin de pouvoir faire plein de sondages sans demander au public de copier coller les questions pour y répondre et ensuite exploiter les données sur excel. Je vous ai donc préparé moi-même, cher public, un rapide sondage Il suffit de cliquer sur les choix pour répondre. ça contribuera à faire votre bonne action du jour et à ensuite publier des statistiques dans le zine !Q N°4 qui parlera de sextoys et de masturbation. C’est totalement anonyme et je publierai des graphiques de statistiques quand j’aurai pris un programme spécialement pour. participer au sondage J’espère que vous serez nombreux à participer :) Si vous avez des suggestions ou des questions demandez les dans les commantaires de ce billet ;)

Savez-vous parler Belche ?

Publié le: 12/10/2008

Savez-vous parler Belche ?

En Belgique, les francophones disent “papier collant” pour qualifier le scotche. C’est pas plus correct qu’en français parce que Scotche est une marque, comme frigo ou klaxon. Et le scotche ça colle, oui, mais ce n’est pas du papier, c’est du plastique v.v Maintenant j’espère que vous direz “du plastique collant”, “un réfrigérateur” et “un avertisseur sonore”, hein, bande de n00bs!

Du monde au balcon

Publié le: 12/10/2008

Du monde au balcon

Un jour où il faisait beau dans l’atelier des BD2 de Saint Luc.*Capitainte Tian* (le chinois): ça va être un super endroit ce balcon quand il fera un peu plus chaud! *Martintin*(le roux): Bah clairement d’office, on pourra voir tous les beaux décolletés d’ici. Tk (le ticket): haaa c’est donc pour ça. Chinois: Tu t’en fous toi, t’as une copine. Ticket: Bah roux aussi il a une copine. Ouais mais c’est pas parce que t’achètes pas que tu peux pas regarder la vitrine. T: oui voilà, c’est paspare que tu consommes pas que tu peux pas regarder la carte :)

BD2 - Exercice 1

Publié le: 16/10/2008

BD2 - Exercice 1

Premier Exercice de BD2. Nous avons à notre disposition une description de scènes inspirées du film Belge “toto le héros” (un film tré bien que je vous conseille de voir) et avons dû en tirer un découpage lisible et deux pages de ce découpage en couleur, que voici: Synopsis du film dans l’article de Wikipédia: A travers une mosaïque complexe de flashbacks, un vieil homme du nom de Thomas Van Hazebrouck (Toto) se souvient de la vie apparemment sans éclat qu’il a menée et imagine comment les événements auraient pu tourner différemment. Depuis l’âge de huit ans, Thomas est persuadé — à tort ou à raison — d’avoir été échangé par erreur à sa naissance avec un autre bébé, son voisin Alfred Kant. La jalousie ressassée à l’égard de cet homme mieux loti lui a gâché toute son existence, parfois avec des conséquences tragiques pour ses proches. Il ne songe qu’à se venger et envisage même de tuer Alfred. Pourtant Thomas trouvera sur le tard une manière plus originale de donner un sens à sa vie. Ambiance rétro mais captivante, avec des vraies tranches de vie. On prend très vite contact avec les personnages. Bref, j’ai bien aimé! :) Technique (libre): criterium sur feuille A4. Les pavés ont été dessinés sur une autre feuille, coloris et rajoutés par montage. Colo faite avec toshop 7 en 3heures avec premièrement: aplats, puis amusage avec les calques “lighteen” sous et par dessus le lineart. C’était bien fun et ça faisait plaisir de faire ce qu’on voulait, comparé à l’année dernière. à propos, mes nouveaux profs de Saint Luc à qui j’ai montré mes projets de cours de l’an dernier ont remarqué que j’avais progressé dans le découpage et dans la façon de montrer ce que je veux faire voir dans mes dessins. Stencourageant! :) Les profs veulent qu’on fasse plusse de recherches d’observation. Pour mon prochain projet je ferai de l’aquarelle, et comme on devra raconter une histoire en au moins 5 planches sur un lieu particulier de Bruxelles va y avoir de l’observation et des missions d’investigation. Encore des raisons de découvrir de nouvelles bières Belches, une fois! ø/

Ce n’est pas SPARTA

Publié le: 16/10/2008

Ce n’est pas SPARTA

Cet été je repensais à “THIS IS SPARTAAAAAAAAA” et ça m’a donné quelques idées: Cherchez quelle idée à rien à voir et si vous trouvez laquelle vous gagnerez DOUUUUZE ans de bonheur du slip! Ø/

Créatif

Publié le: 16/10/2008

Créatif

Comme dit mon prof d’écriture qui est aussi prof à La cambre à propos de l’inspiration (et je suis bien d’accord): “Les élèves et l’inspiration ça me fait bien rire. Si vous attendez que l’inpiration arrive par l’opération du saint esprit pour commencer à dessiner ou a écrire, ou a chercher du travail… excusez moi de vous dire que vous ne ferez jamais rien de votre vie. L’inspiration il faut la chercher vous même, la provoquer. Il n’existe jamais de bon moment pour commencer un projet de BD, pour dessiner ou pour écrire. Ce temps il faut que vous le preniez, que vous vous dites “bon allez là pendant une heure je vais bosser ce projet et rien d’autre“. Donc prenez vous toujours avec vous un petit carnet et un crayon qui tiennent dans une poche, comme ça des fois on a une super idée qui nous vient et si on la note pas on s’en rappellera pas. Dans une journée on a dix idées, mais peut être seulement une ou deux seront bonnes à exploiter. Au moins avec votre carnet vous pouvez faire le tri. L’important pour arriver à quelque chose c’est d’essayer. ” Et chui bien d’accord B-)

I’m such a globetrotter

Publié le: 16/10/2008

I’m such a globetrotter

Anim Est: convention de mangasses Samedi 13 et dimanche 14 décembre 2008 au palais des congrès de Nancy. (site officiel) J’avais prévu d’y être pour faire des dessins sur commande ou des caricatures, et vendre des !q Morigane la succube m’a dit qu’elle y sera aussi “on pourra dessiner des pantzu ensemble!” Il n’en fallait pas plus pour que je vienne expressément de Bruxelles Ø/ mais la SNCF en a décidé autrement en voulant me faire payer krékré cher le voyage et les inscriptions pour se prendre un stand sont fermées depuis je ne sais quand. donc ce sera pour une autre fois :D Bah ouais et alors? ¬¬

Gâteau polonais

Publié le: 18/10/2008

Gâteau polonais

((https://tykayn.fr/wp-content/uploads/i/2008/octobre/18-wanda/DSC02875.JPG||C))%%%%%%%%%Que d’aventures cet après midi. [Wanda|https://dalvia.blogspot.com/|fr] la polonaise de ma classe de BD débarque chez moi pour préparer des gâteaux en vue du repas de demain. %%%Le nom du gâteau m’échappe (Vanndah si tu passes par ici je veux bien le nom du gato :D) %%%Voici donc la recette toute en image (j’en profite pour faire voir mon superbe appart’ trop petit pour faire une pendaison de crèmerie). %%%

notez la fougue dans le remuage de pâte avec le mouvement des cheveux. Quand on fait un gateau à la polonaise il faut danser la polka en même temps. (heu…) Un doubleuvé comme Ouanda ø/ Un huit comme heu… un B ø/ Un té comme téka ø/ Har, nettoyons le plat. spoon fighting. Keskonsamuz pendant l’heure que ça cuit. PC addict. Et voilàààà, des beaux gâteaux tout chauds pour aller avec mes tomates/tym/menthe/basilic du balcon Ø/ Strobon tout ça, je vous ferai un compte rendu du reste du repas demain tiens! q

Générateur de lien

Publié le: 18/10/2008

Générateur de lien

Php c’est rigolo, après le sondage pour !Q j’expérimente encore le codage. ø/ L’informatique c’est fait pour gagner du temps. Donc je me suis amusé à faire cette feuille php qui génère des codes de wiki.Je m’en sers pour bloguer plein de photos à la suite sans avoir à écrire le code wiki qui fait afficher l’image, et en changeant automatiquement le numéro de l’image.Peut être que ça vous servira. :)

Repas Poland-skievicz

Publié le: 20/10/2008

Repas Poland-skievicz

Le spécial repas polonais chez Wanda ø/

J’arrivais donc avec les deux gâteaux qu’on avait préparé la veille dans mon appart à la station Toberry (:D) du métro 1B de Bruxsmelles. Nous nous mîmes en route vers la bonne aubeeeeeeerge. Arh! trop bonne la soupe! q OMG photo dossier de Wanda avant qu’elle soit vieille et pas encore mariée avec les pères de ses enfants. Insoutenable! Que d’émotions! Allez Wanda, dis nous le nom des plats qu’on a mangé et qu’on est même pas malades après ø/

Tuto: Comment trouver un point de fuite?

Publié le: 22/10/2008

Tuto: Comment trouver un point de fuite?

%%%Si vous voulez dessiner des décors ça peut vous servir.%%%%%%((https://tykayn.fr/wp-content/uploads/i/2008/octobre/21tutopersp/02.jpg||C))%%%Comme [toujours|https://tykayn.fr/category/Tuto], les points de fuite dépendent de votre propre position d’observation. Peu importe où vous regardez, les points de fuite se trouvent en fonction de la position spatiale du point entre vos deux yeux.((https://tykayn.fr/wp-content/uploads/i/2008/octobre/21tutopersp/05.jpg||C))%%%Donc voilà le truc: %%%vous voulez dessiner la pièce dans laquelle vous êtes assis par terre avec votre carnet à dessin et votre crayon.%%%

Pour trouver le point de fuite qui se trouve quelque part devant vous, mettez vous face au plan du mur qui vous fait face, vous devez être aussi vertical que la surface que vous observez si vous voulez trouver une fuite cohérente. Si votre salle a une structure rectangulaire (côtés parallèles deux à deux), les murs sur les côtés du schéma verront leur lignes de plafond et de sol dirigées vers un point EXACTEMENT en face de vos yeux, ET sur la ligne d’horizon. Imaginez vous voir dans la même position assis au plus près du mur. Vous vous souvenez du point entre vos deux yeux? Eh bien les fuyantes de la salle se dirigeront vers ce point, c’est le point de fuite que vous cherchez. Si vous êtes à 50 cm du sol il se trouvera à 50 cm sur le mur dans votre dessin. Et ces bêtes là, c’est comme la lune, ça donne l’impression que vous êtes suivi :D Alors rappelons tout de même que les points, les lignes et tout ça ça n’existe que dans notre imaginaire collectif, rassurez vous, personne ne vous suit. mouahah. Une technique simple pour trouver où se trouve le point correspondant à votre point de vue sur le mur, servez vous de votre crayon (si il est droit) en tendant votre bras au maximum (pour être régulier dans vos mesures) et suivez les lignes des murs sur les côtés. Votre dessin gagnera en cohérence si vous trouvez les bons points de fuite, et si vos lignes convergent exactement vers ces points.Faites donc attention aux intervalles de taille pour dessiner les surfaces de vos objets en série. Si vos objets en série sont sensés être tous de même taille dans l’espace, en perspective ce n’est plus pareil: Plus votre objet, ici le cube, sera éloigné du point de fuite, plus la taille de la même surface rapetissera. Donc si dans votre dessin vous voyez un cube dans le ciel qui a une face du dessous plus petite que celle d’un cube juste au dessus de l’horizon c’est qu’il y a quelque chose qui cloche. on ne voit pas le dessous d’un objet posé au sol, et on ne voit pas le dessus d’un objet au dessus de nous. Si votre horizon est plutôt dans le haut de votre dessin, c’est que vous regardez par terre. Si vous êtes au dessus des immeubles que vous voulez dessiner, rappelez vous que les points de fuite se trouvent toujours sur l’horizon (ou le vertizon, voir le vocabulaire) Savoir que ce qu’on dessine sera vu de dessus ou de dessous en fonction de notre position permet de garder une cohérence dans son dessin, à condition que vous respectez la décroissance des intervalles En l’occurrence, sur ces immeubles en schéma, une fenêtre plus basse qu’une autre sous l’horizon, ou plus haute qu’une autre au dessus de l’horizon sera toujours plus petite que la précédente. J’étais à Cergy, à un endroit qui s’appelle “les 12 colonnes” et je voulais savoir si je me trouvais plus haut que la tour Eiffel se trouvant à une trentaine de kilomètres de là. (ouais j’ai des curiosités comme ça :D) C’est alors que je me suis armé de mon appareil photo et ai zoomé sur l’édifice. Ceci est un haut de tour eiffel (oui bon, ayez un peu d’imagination!). J’ai alors remarqué qu’une partie du haut de la tour étaie légèrement vue de dessous, et que le reste du bas était vu de dessus. Je me trouvais donc à la hauteur où les barres de métal de la tour étaient de face. (entre le 2e et le 3e étage, à plus de 200mètres de haut donc). Si vous êtes CUrieux et que vous connaissez le théorème de Thalès ou bien gout-gueule vous pouvez trouver la hauteur à laquelle j’étais, la vraie distance séparant les deux édifices (de sa mère! hohoho jeu de mot!) et même l’âge du capitaine. voilà, maintenant vous savez. Des questions? Pourquoi quand je dessine une porte ouverte elle a une gueule bizarre par rapport au mur? ;_; Il ne faut prendre un point de fuite commun pour des plans que si ils sont parallèles. Une porte, quand elle est fermée a le plan de sa surface parallèle au mur. Ensuite, quand on l’ouvre les fuyantes du haut et du bas de la porte se dirigent vers un point qui se déplace sur la ligne d’horizon. Quand la porte est fermée, ce point est derrière l’observateur, plus on l’ouvre, plus le point de fuite migre vers l’avant comme le montre ce schéma: Voilà pour l’étude de un point de fuite, j’espère que vous dessinerez de beaux décors et que la persp’ ne vous fera plus peur :3 Bon courage pour vos projets, qu’ils arrivent à terme et faites moi les voir dans les commentaires! ø/

Ingvar Kamprad Elmtaryd Agunnaryd c’est plus fort que toi!

Publié le: 25/10/2008

Ingvar Kamprad Elmtaryd Agunnaryd c’est plus fort que toi!

Oué donc IKEA c’est plus fort que toi (vous savez bien, le magasin de mobilier et de vaisselle le plus 2.0 du monde).%%%Le genre d’endroit où il ne faut aller que quand on est PAS pauvre :D %%%donc voilà, on a un nouveau canap/lit/vautreland futonné Ø/En plus on a tout le plaisir de voir qu’avec peu de choses intelligemment agencées on peut faire des meubles krobien, (quand on a les bons outils, sinon ça sux un peu quand même) en plus d’avoir l’impression de les faire nous même - %%%On a fait une folie pour NONANTE euros, de quoi larver encore plusse à la maison, notre ancien canapé était vraiment trop petit et on pouvait pas dormir dedans. :3 %%%Avant c’était COUMME ça:%%%((https://tykayn.fr/wp-content/uploads/i/2008/octobre/25-ikea/1.JPG||C))%%%

Et hop, une requête SQL de DROP CANAP plus tard, (stune blague pour geek, n’ayez pas peur ¬_¬)et grâce à l’aide de notre voisin de pallier (merci a lui, fok je lui rende son marteau tiens) on peut s’attaquer au montage du clikclak. Un montage de lampe plus tard… Plein de BOM BOIM BOM BOHM plus tard, voualaaaa! à nous la glande devant le home cinema pour les How I met your mother de 22 pouces 16/10e. nn Bonnes vacances à vous! :)

W3 - cours de dessin

Publié le: 25/10/2008

W3 - cours de dessin

On a un nouveau modèle pour le cours de nu, même qu’elle est jolie Ø/ %%%(J’en connais une qui va m’en vouloir de dire ça mais bon, c’est pour accrocher les leceurs, il faut du sensationnel :D)((https://tykayn.fr/wp-content/uploads/i/2008/octobre/25-dessins/DSC03205.JPG||C))%%%((https://tykayn.fr/wp-content/uploads/i/2008/octobre/25-dessins/DSC03204.JPG||C))%%%La suite des dessins faits avec des bambous + encre de Chine, crayon et mine de plomb HB le tout sur feuilles A3 avec quelques fonds colorés au brou de noix :

Quelques recopiages de peintures de Rubens depuis le musée royal d’art ancien duku de Bruxelles: Ce musée a des peintures immondément ternes, et Ruebns fumait la moquette quand il peignait des mains à ses personnages plus grandes qu leur tête, et implantait des muscles qui n’existent pas dans les bras de ses persos. Dom: “à son époque en fait, Rubens prenait des passages d’histoires connues qu’il aimait bien et il en faisait des grandes peintures. Si nous on faisait des grandes peintures de Sephiroth qui affronte Clad on passerait pour des demeurés.” TK: “ha ouais, c’est du fanart en fait, Rubens.” Retour en cours de dessin: Et voualaaa ø/

le Serrlrlrlnik c’est viril

Publié le: 05/11/2008

le Serrlrlrlnik c’est viril

Voici qui devrait faire parler les féministes, mouahaha. ça s’est passé près de chez vous (euh, non), pendant la recette du gâteau Polskinishczkievitcz avec Wanda. =) Au fait, les textes dans les strips s’mieux/plus lisible quand je les laisse écrits à la main ou quand je les réécris au clavier? °o°

BD2 - Exercice 2 - essais

Publié le: 07/11/2008

BD2 - Exercice 2 - essais

((https://tykayn.fr/wp-content/uploads/i/2008/novembre/aqua2.jpg||C))%%%_₂₀₀₉ à été déclarée officiellement année de la bande dessinée à Bruxelles.__%%%Donc, les classes de BD2 et BD3 de l’ESA Saint Luc, et l’ERG Saint Luc doivent présenter un lieu de la ville avec plein de documentation et s’en servir pour raconter une histoire en au moins 5 pages.%%%Je vais attaquer l’université libre de belgique + le boulevard du Solboch et y montrer le bizutage qui y règne pendant la saint Verhagen. Que de termes barbares que j’expliquerai dans mes6 pages.%%%Un peu d’aquarelle dans ce monde de brutes.%%%

Enjoy les couleurs!

Réponse au dialogue mystère

Publié le: 09/11/2008

Réponse au dialogue mystère

Tadam, réponse au [strip sans dialogues de la semaine dernière|/2008/11/09/Trouvez-les-dialogues-du-strip|fr]!%%%Avec en bonus, quelques dessins nimp:%%%((https://tykayn.fr/wp-content/uploads/i/2008/novembre/atomium_strip_mystere_.jpg))

hum…

Concert Haloween Paris gare du Nord

Publié le: 09/11/2008

Concert Haloween Paris gare du Nord

((https://tykayn.fr/wp-content/uploads/i/2008/novembre/concert_djomikanou/DSC03286.JPG||C)) Halowwen [2008|/index.php/archive|fr], concert dans un café en face de la gare du nord de Paris tenu par Gainsbourg2.Y ont participé les groupes:* __[Serial|https://www.myspace.com/serialgroupe|fr]__ avec [djo|tag:djo] et le [poulpe|tag:poulpe].* __[Anselme|https://profile.myspace.com/index.cfm?fuseaction=user.viewprofile&friendID=196540400|fr]__ ceci n’est pas lex lutor.* et __[Shiver

https://www.myspace.com/shiverfr|fr]__ avec

[micanou|tag:micanou].((https://tykayn.fr/wp-content/uploads/i/2008/novembre/concert_djomikanou/DSC03290.JPG||C))

“il souuuuuuuuuuuuuule l’olivier” lui dédicace la chanson. Et c’était bien chouette, j’ai passé une chuper bonne soirée. **

Trouvez les dialogues du strip

Publié le: 09/11/2008

Trouvez les dialogues du strip

Trop fun! Essayez donc de retrouver de quoi parlaient ces deux personnages grâce au début du texte et aux images. %%%((https://tykayn.fr/wp-content/uploads/i/2008/novembre/atomium_strip_mystere_.jpg||C))

La réponse sera donnée la semaine prochaine o

Paris cénimp

Publié le: 09/11/2008

Paris cénimp

Voilà ce qui s’affichait l’autre jour sur la borne de tickets pour entrer dans le RER A à Cergy le haut. Et voici un détail d’un distributeur de boissons à Chatelet les halles. Ouédonc, Paris (et compagnie) cénimp! vv

Le Musée Rubens et le Fixatif

Publié le: 12/11/2008

Le Musée Rubens et le Fixatif

Ceci est une histoire vraie qui s’est passée en Octobre 2008 dans le musée d’art ancien de Bruxelles. I’m so choqued!

L’ oekaki board de !Q est née 0

Publié le: 21/11/2008

L’ oekaki board de !Q est née 0

ô peuple partisants de la CULture réjouissez vous, j’ai réussi à installer une oekaki board personnelle (pour public perverti/averti) au forum !Q ça vous donne une idée de ce qu’il est permis d’y mettre. Si vous ne connaissez pas les oekakis (du japonais “é wo kaku” = dessiner un dessin ) ce sont des dessins réalisés par les utilisateurs (vous) à l’intérieur même d’une page web grâce à un logiciel java facile à maîtriser. Ensuite votre oekaki est posté sur une page regroupant tous les dessins, et vous pouvez laissez des commentaires, retoucher votre dessin, , casser du sucre dans le dos des autres, échanger des conseils, et progresser. La board bénéficie de plusieurs appelets dont Chibipaint, l’appelet réalisé par notre cher Suisse Codexus. (Ouais jme la joue parce que je connais une star de la programmation) Enfin, tout ceci va donner un joyeuse communauté créatrice de dessineux plus ou moins amateurs et le liens vers la board est aussi en bannière dans le menu du blog, à droite. Viendez vous inscrire! o^/

Visite de Brugges avec Ferra et Tyty

Publié le: 25/11/2008

Visite de Brugges avec Ferra et Tyty

((https://tykayn.fr/wp-content/uploads/i/2008/novembre/brugges/DSC03683.JPG||C))%%%Ferraslann et Tyty (sa copine, qui est fan d’abba et de la chanson “[wouah le loup!|https://www.youtube.com/watch?v=Gu1q17rUkVU|fr]” passaient 5 jours chez nous au début du mois maintenant qu’on a un super capaey, on en a profité pour aller visiter avec eux la Belgeek et Bruges, ville flammande aux couleurs pétantes comme j’aime en faire! - %%%Enjoyez la visite!%%%

BD2 - Exercice 2 - page1

Publié le: 29/11/2008

BD2 - Exercice 2 - page1

Crayons aquarelle power ø/ Sur feuille A3 180g/mee2 (appareil photo featured) Faudrait que je mette moins de couleurs à la fois et que je fasse des zones de couleur plusse unies. J’ai encore 5 autres pages à faire avant d’en avoir fini avec ce projet que je devrai rendre pour le 16 Décembre (peut être). Si je mets aussi 3 heures par planche j’en ai pour… un certain temps par jour. S’facile de faire les décors quand on a pris des photos spécialement pour les plans de notre bédé. Chers bédéistes ne négligez pas la prise de documents sur étude du Monde Réel 0 On verra bien ce que ça donne. Les lecteurs assidus auront remarqué le changement de thème sur ce blog, sparce que j’ai récupéré le css customisable maintenant que Sandra chou a pris le thème de base pour le blog painsdépices (qui est devenu le sien).

Anatomie - myologie du bras et du visage

Publié le: 29/11/2008

Anatomie - myologie du bras et du visage

L’anatomie c’est trop fun. Allez, apprenez moi tous ces muscles, et sur quelle partie des os ils se fixent, vous m’en direz des nouvelles.%%%[((https://tykayn.fr/wp-content/uploads/i/2008/novembre/anatomie_bras/b177_.jpg||C))|https://tykayn.fr/wp-content/uploads/i/2008/novembre/anatomie_bras/b177.jpg]

Grimacer pour retenir les muscles du visage s’bien. Quelques dessins d’après des platres grandeur plusse que nature:

Le mac de Tian

Publié le: 29/11/2008

Le mac de Tian

Tian, mon camaradz’ et délégué de classe malgré lui, ne se prostitue pas, mais il a un mac quand même. (bouuuuh la honte! :D) (les crayons aquarelle strobien 0) Tian est presque millionnaire depuis qu’il a récupéré les sous des élèves de la classe de BD2 pour partir voir l’exposition Picasso du centre Pompompidou de Paris, le DOUUUUUZE Décembre (ou le 13, mais on va dire douze pour la running joke). Haaa les joies du bus de Bruxelles à Paris. L’aller retour à 30€ ça donne envie de dire fuck à la SNCF, huh. Donc Seshiria ou qui sais-je, si ça vous dit de venir voir du picasso comparé à d’autres zartistes, du futurisme, de la photo toussa et ben faites un tour à cette expo.

Bobo

Publié le: 01/12/2008

Bobo

Me casser la gueule il y a une semaine m’a rappelé ce souvenir de mes jeunes z’années Normandes: Faites pas attention aux lunettes noires, j’en avais pas vraiment; s’sybolique jvous dis.

ça c’est du ” LOL “

Publié le: 01/12/2008

ça c’est du ” LOL “

Ils sont gentils les étudiants de BD, ils vous expliquent en image et sans retenue ce que signifie LOL, à part “rire à gorge déployée” ou bien “rire fortement dehors “, magnéto! anniversaire de Cécile, Février 2008 Ils sont flippants les étudiants de BD…

Liste d’anniversaires et wishlists

Publié le: 02/12/2008

Liste d’anniversaires et wishlists

Vous passez trop de temps sur internet, bonsoir. Jme suis encore amusé avec le php, cette fois pour répertorier les annivs de TOUTES les personnes de mon entourage. Donc, toi aussi cher public, inscrits toi à cette liste qui colorie toute seule la ligne du tableau si l’anniversaire est dans le mois , la semaine, ou la journée courante, et vous pouvez rentrer une liste de ce que vous aimeriez qu’on vous offre, et voir la liste des autres, wéééé! C’était bien chi fun de trouver un calcul qui compte les mois restants quand ils se trouvent à l’année d’après, heureusement il y a le langage conditionnel (if, then, else) et excel aussi. Et si vous avez vraiment rien de mieux à faire vous pouvez essayer ma page qui détermine [[https://ailesse.com/~tykayn/bazar/sondages/q2_perversion_test/page_generique_html_php.php][à quel point vous êtes pervers]] :D (n’oubliez pas de rentrer un pseudo pour le savoir) à l’heure actuelle c’est *Mara Yuki*qui est sur le bûcher de la personne la plus perv, et Blue Eye son antagoniste (qu’on met au bûcher aussi tiens). Vous pouvez éteindre votre ordinateur et reprendre une activité normale, à tchao bon mardi!

La pensée toute puissante

Publié le: 04/12/2008

La pensée toute puissante

Voici une histoire qui m’avait été contée par un ami de vovo, ma ville de résidence Française, en bas d’une salle des fêtes nommée “le forum”, un certain jour de début Septembre 2006, (une année de grand cru) Un jour, un ouvrier chargé de faire l’inventaire de produits congelés dans les camions d’un hangar montait dans un de ces camions pour une dernière vérification. C’était un vendredi soir, la veille du week end. Manque de chance il se retrouva enfermé dans un des camions dont les portes ne s’ouvrent que de l’extérieur. Il se retrouvait sans lumière ni moyen de communication. Il passa la nuit du Vendredi au Samedi, le Samedi, la nuit du Samedi au Dimanche, le Dimanche, et la nuit du Dimanche au Lundi enfermé, dans la plus sombre des obscurités. Au long de ces trois jours il écrivit dans les moindres détails sur les murs du camion, malgré l’obscurité, la manière dont le froid s’emparait de ses membres un à un, son désespoir quand au passage d’une personne qui viendrait lui porter secours, la douleur du froid qui se faisait toujours plus vive dans l’extrémité de ses membres, et qui le gagnait d’heure en heure malgré son uniforme résistant au froid. Le Lundi, il fut retrouvé mort par un de ses collègues. L’électricien de la société était formel, le courant du camion était coupé, ce qui explique l’obscurité qui y régnait. Mais aussi la température de plus de 20 degrés. Le pauvre ouvrier avait ainsi décrit qu’il était mort de froid dans un camion où régnait une température tout à fait viable, ce qui l’avait tué était de croire que le froid était présent là où il était absent. Il paraît que c’est une histoire vraie. à mon sens elle peut très bien l’être, et ce ne sera pas la dernière histoire que j’ai connu qui me montre que ce que l’on croit prend bien souvent le dessus sur la réalité.

Mes pouvoirs inutiles

Publié le: 05/12/2008

Mes pouvoirs inutiles

Ouiiiii beaucoup de puissance! Encore un pouvoir inutile. vvOuais j’en ai d’autres: comme faire un tuyeau avec la langue, reproduire la pompe cardiaque avec mes mains, marcher sur les murs et se provoquer une chair de poule à volonté :D!!

Ex2 BD2 page2/6

Publié le: 05/12/2008

Ex2 BD2 page2/6

Pour la page 2,les profs m’ont conseillé de faire moins de couleurs à la fois et des grands applats d’aquarelle.Tout de suite ça facilite la lecture des cases.(voir la page 1)Toujours sur feuille A3, APN featured.

Inauguration de la catégorie Webcomics - Bad trips Micanou

Publié le: 05/12/2008

Inauguration de la catégorie Webcomics - Bad trips Micanou

/Dans cette catégorie je vais placer les webcomics que j’ai fait ou que je suis en train de faire. Cette section d’exhibition est là pour recevoir un maximum de critiques, donc n’éhsitez aps à em dire ce que vous en pensez./ /Je ne vais pas poster que des travaux récents, et pour vous faire un baptême du feu voici sous vos yeux ébahis un one shoot (histoire complète en 1 chapitre) des travaux datant de mes années lycée ou j’étais dans la même classe que micanou et OlivierFlumbleBoulet, réalisés à l’aide de open Canevas pour les couleurs, de feuilles de cours, et de mon 2e sketchpad (celui que j’ai fini à la Japaan Expo 2006). Sur ce bonne lecture ;) /

Les Bad trips Micanou

Il était une fois… Par une belle nuit d’été… si belle que l’on pouvait voir lesétoiles dans le ciel… Dieu qui dessinait avec ses pieds dans sa chambre…

En fait il revenait d’une convention où pour entrer il fallaitavoir certains critères physiques, en l’occurrence, être blonde à forte poitrine (flashback) C’était… D’ailleurs DJO s’est cosplayé ! 8h00.Micanou se réveille du haut de sa mezzanine,(bonréveil) tout à fait ready pour une journée de rêve. Il sort de chez lui pour aller en cours et trouve dans sa boite aux lettres des grosses enceintes qui’il avait commandé il y a de cela à peu près six mois. (flashback) et donc: Pendant ce temps, Flumble Boulet Olivier au café dès le matin,réfléchissait à son avenir auprès d’un gars gérant une agence d’embauche qui passait dans le bar parhasard. Il le reconnut à sa casquette et entama la discussion. 8h45: A peine arrivé en cours en retard, Flumble BouletOlivier disait que dla merde en posant insolement des questions cons. 8h50: DJO: rien à faire. 9h00: En plein cours, TyKayn perd son stylomystérieusement… 9h10: Aber qui n’avait pas cours de la journée faisaitun horrible cauchemar. 9h11: Aber part, avec sa natte de une /nattaber/de long, sauver le monde après avoir enfilé son costume dark en ayantpour noble quête d’en éradiquer Boulet, pour pouvoir enfin dormir tranquille. Pendant ce temps là, au Lycée. Micanou me donnait des conseilsen cours. Olivier avait eu une forte émotion. et il fit un… 9h32: TK tente de sortir du cours comme un ninja parceque bizarrement une odeur nauséabonde s’étend dans la piece. *10h00:*Mais Micanou le force à assister à un concert de/Bas-Rock/, improvisé avec son équipe. Pour cela il avait des arguments convaincants. …et donc, dans un lieu approprié… ….se déroulait le concert. Micanou chantait 10h01: Le public à effectif réduit (TK tout seul)proteste devant cette horreur. (lancer de grenades) Pacman intimide alors lepublic… qui s’enfuit. Micanou s’y est mis aussi. Il me marcha sous le pied J’ai même réusii à esquiver le vigile de la porte de sortie. Pour compenser ce concert minable,avec Pacou on alla danser sur une vraiebonne musique. En sortant de là j’ai vu un truc pas possible. pour faire semblant de rien, je regardai alors vers le ciel… Mais là encore il se passait un truc pas normal. Et voici ce qui en tomba: 10h29: DJO, rien à faire,encore. (C’est lui qui abalancé l’enclume depuis les nuages) 10h30: séchage de cours. En arpentant le chemin quiintercède entre le Lycée et chez moi, j’aperçois un de mes voisins jeternerveusement son chat par la peau du cou. 10h31: J’ai vu un mer défoncé, un “BOB”… maisJaponais dans la rue. Il a dit “ééé otchan”(=yeaaah man). 12h00: TK: Miam du midi,avec ma grand mère. Après manger je partais pour le lycée mais sur le chemin yconduisant j’ai vu un bison avec un futt. En voyant ça je me suis rappelé que j’avais un porte bonheurdans ma pocha avec un proverbe dessus. Hum! ça m’a donné envie de faire du séchage de cours jusqu’a ladeuxième récré de la journée. Vagabondant à tout hasard j’ aperçut dans la rue,  link, qui se faisait espionnerpar un paparazzi. En me voyant, il posa pour tenter de me charmer. Prendant ce temps, Aber n’avait pas trouvé Flumble, ilretourna alors chez lui parfaire une autre mission. au meme moment Micanou exposait son opinin sur les cours,qu’il était en train de sécher. Le passage aux chiottes l’a remis d’aplomb de sa nuit, ilétait super décidé à accomplir sa mission. 13h00: Micanou va tranquillement au cinéma regarder unfilm de [tuuuut] pendant l’après midi plutôt que d’aller en cours. 15h28: DJO, rien à faire 15h29: Retour au lycée. 15h30: Récréation. Je surprends un truc étrangem’observer avec un regard de pervers. C’est lui !! (Il s’est fait recaler parl’agence d’embauche) 15h35: Fin de la récréation. Olivier attaque alors unecélébrité de la cour: Link. Micanou qui passait par là, lui mit une bombe dansla capuche en cadeau (gratuitement). En effet, flirter avec link sans l’accord de Mario est un actetrès grave. 17h 35m 01s: Dieu, sur un coup de tête (wobaaah!) intervint alors pour arrêter les actes de malveillance de cet horriblepersonnage. Comme ça: Le pendre ne suffisait pas. Il faisait toujours des bruitsobscènes et nous fixait avec un regard vide. On essaya donc la méthode “c’est pas nous!” en mangeant devantlui,avec une musique effrayante de prodidgy. Il revenait toujours nous squatter notre bouffe. On voulutl’achever moralement en lui balançant des insultes blessantes. Pour le test de choque psychologique on a aussi appelé Vincele cyborg. On testa sur lui l’Art Martial du Rocker. Curieux comme on est on s’interrogea sur la sonorité queprovoquerait une collision entre la tete de Boulet et du fameux poteau stop qui à pourhabitude de se faire frapper toute la semaine. ça sonnait creux.(C’est creux une plaque de fer?) Je reçus une missive qui me fit m’exiler pendant quelquestemps Je passa donc le relais à Micanou, en laissant un ptitsouvenir a OFB. De l’air de paris (on suppose, parce que y’avait aussi desmouchoirs propres (?) à Oliv’ et des mégots dans la boite) Pacman participa aussi. Toute notre artillerie expérimentale y passa. Fusil à pompe Ikea ( pour défoncer la cuisine et en remettreune nouvelle rapidement ) Mais ce n’en était pas assez pour OFB ! Il en fallait encore ! On essaya donc de le brûler sur un bûcher à la façon Jeanned’Arc, après trois jours de dernières volontés. L’odeur, j’vous raconte pas. On arriva pas à le faire brûler (sauf de la touffe). On tentadonc la manière physiquement violente.(Micanou sortait d’un cours de Français) je revenais de mes vacances de rêve et retrouvis ce monde làoù je l’avais laissé. Décidé à faire quelque chose j’intervins. Et Puisque c’est un boulet, on l’a foutu dans un canon etallumé la mèche précipitamment, c’était un réflexe. En vol il fit une rencontre inopinée… ABER !!! Un cri provenant des nuages parvint a nos oreilles, on luidemanda de… Et après quelques instants de suspens retombèrent deux trucs: Boulet a volé la natt’Aber à Ber ? Micanou pas content voulut attaquer encore plus nerveusement.Mais la vengence est un plat qui se mange froid. On profita d’un moment d’inattention de Flumble grâce à unstratagème élaboré méticuleusement. Le cerveau n’étant vraiment pas une zone vitale, luiplacer une balle de magnum 44 à bout portant n’était pas en soi une victoiremais c’était surtout drôle. Et nos fans en redemandaient. Pour célébrer sa victoire,(?) micanou décida de se laisserpousser les cheveux pour mieux danser comme un rockeur véritas Et comme dit la chanson: euh, bon, no comment, c’était pour dire qu’il faisait nuit. Etdonc… On s’est organisé une soirée à l’arrache. Et apparemment les voisins aussi. Et là c’est le drame…Quelqu’un a eu la bonne idée d’inviter Oliv’ …rectification, il s’est invité tout seul. Et plutôt que de lui dire Tu sors !!! on lui apprit que: il a halluciné Et voilà, c’est la finnnnnnn ! La moralité de l’histoire? ça va pas de poser des questions gênantes comme ça??? BAKAYARO !

[pas à pas] (l’aire de )repos après l’amour

Publié le: 07/12/2008

[pas à pas] (l’aire de )repos après l’amour

((https://tykayn.fr/wp-content/uploads/i/2008/decembre/repos.jpg||C))%%%Un des thèmes de l’atelier [!Q|tag:!Q] MSN de ce week end était “le repos après l’amour“, j’en ai donc profité pour essayer mes crayons aquarelles, mon feutre noir fin pour CD et mon pinceau à réservoir d’eau.%%%Donc voici un pas z’a pas rapide:

1e étape:

ébauche des personnages avec un crayon clair pour pouvoir rectifier facilement et placer les lumièrs pour mettre en forme les volumes.

2e étape:

fondu des couleurs par pinceau plein de flotte.

3e étape:

mise en valeurs par noir absolu. (javou tavu, j’en avais déjà mis avant) mais là spartout

Et voualaaaa!

Les enfants, ne faites pas de cochonsetés au volant, c’est dangereux, ça tue les animaux mignons et ça roule les r comme les grands mères! Sur ce, bon Dimanche!

Encore un billet qui parle de politique

Publié le: 07/12/2008

Encore un billet qui parle de politique

Plein de dessins réalisés en atelier entre l’an dernier et celui qui vient de débuter (bah si, débuter il y a 4 mois c’est débuter), entre deux recherches pour les projets.%%%((https://tykayn.fr/wp-content/uploads/i/2008/decembre/atelier%20classe/a039.jpg))%%%

https://tykayn.fr/wp-content/uploads/i/2008/decembre/atelier%20classe/microsoftdoffice Bah oui, d’office, comme disent les belges à la place de “bien sûr”. “Y’avait de porte pour les taureau” disait notre chère amie Polonaizkievicz Et dans le temps c’était comme ça à Bruxelles: N’oubliez pas de reprendre les neurones que vous avez fait tomber pendant la lecture en partant, merci :)

How i met your mother fanart

Publié le: 08/12/2008

How i met your mother fanart

Bon ok, mon fanart ressemble pas aux persos XD How I met your mother est une série du genre sitcom américine trop fun que je vous conseille de zieuter, en plus les scénarios des épizodes sont super bien faits, et les personnages vraiment uniques! ø/ Enjoy! :)

To Shave

Publié le: 11/12/2008

To Shave

Avant j’utilisais la mousse à raser pour me raser. Ce qui consistait à enchaîner de multiples coupes (dans le sens de la peau, ce qui ne donnait jamais de cicatrices) si je n’en avais pas mis assez, ou pas massé assez longtemps. Depuis j’ai trouvé une alternative efficace: le savon de marseille en mini pavé, et maintenant je me coupe pu o Toi aussi public viril du menton, si tu ne veux ni ressembler à un rabin ni à une dame juive maltraîtée, utilise du savon d’marhseyye.

à présent

Publié le: 12/12/2008

à présent

/“à présent” est une petite histoire pas nimp pour une fois, en deux pages qui n’est pas vraiment une BD mais plutôt un texte illustré (réalisée cet été 2008 et lettrée cette semaine) dont l’inspiration me vient d’un e-mail. / Il serait illusoire de croire que quiconque lira cette histoire sera d’accord pour suivre la philosophie qui y est décrite, et encore moins l’appliquer. C’est juste que ça me fait rêver de croire qu’il existe des gens qui se savent capables de refuser les suggestions médiatiques et d’être en paix avec eux même parce qu’ils savent distinguer ce qu’ils veulent des inutiles besoins qui leur sont présentés comme nécessaires. En fait avec cette BD je voulais parler des regrets qu’entraînent la vulgarisation du quotidien. /Et une petite citation pour la route: “*malgré toutes les merveilles que le monde comporte, les humains ont quand même réussi à créer l’ennui.*”/

Projet OMG - matou rigolo 3

Publié le: 13/12/2008

Projet OMG - matou rigolo 3

Hoho! ça c’est du trailer! Enfin rassurez vous, (ou soyez tristes) ce n’est pas une BD qui parle de sado masochixsme. Enfin, stait juste pour dire qu’avec Reg on est sur le chapitre 3 du Projet O.M.G , qui sortira dans le fanzine !Q n°3 (dont le thème est: l’homosexualité et plus si f(x)=ax+b affinités ) quelque part en 2009 :D Si vous voulez y participer, rendez vous sur le forum !q Ø/

[tuto] Perspective - version Démerdez-vous.

Publié le: 13/12/2008

[tuto] Perspective - version Démerdez-vous.

Après avoir longuement regardé ces feuilles… (en lien ci dessous) page1/2 page2/2 …que j’ai fait avant de commencer les autres tutos de perspective vous en saurez autant que moi sur la perspective, rien que ça 0 c’est le plan ISD (ils se démerdent, vous savez, le même plan pour retirer le pétrole de sur les plages -)

Voyager c’est chouette

Publié le: 13/12/2008

Voyager c’est chouette

((https://tykayn.fr/wp-content/uploads/i/2008/decembre/traveling/mouton_ber.jpg||C))%%%Cette année, je passe noël en Normandie, le pays ou les moutons connaissent [aber|tag:aber]. (bah c’est juste qu’ils savent dire que “bêeeeeeeeeeeeeeeer”)%%%((https://tykayn.fr/wp-content/uploads/i/2008/decembre/traveling/tk_valises.jpg||C))%%%En fait j’aime beaucoup vouayacher, mais j’avoue, je ne suis sorti de la france que pour aller à la frontière du jura, à Londres, à Bruxelles, et à Paris. (hohoho!Parce que quand même, je me demandais mais un billet de Maliki m’a confirmé que je n’étais pas le seul à avoir constaté après y être allé une trentaine de fois en 2006 - 2007 que pour les Parisiens, la France s’arrête au périphérique de Paris. vv)%%%

Har, pourtant y’a plein de jolies choses à voir en France, j’ai fait Saint Malo, Dinant, Nantes, Bergerac, Toulouse (mais je m’en rappelle pu j’étais trop jeune), Mounice (avec l’eau de source des montagnes et les promenades dans l’eau délicieusement transparennnnte q), Orange, Lyon, Nancy, Rouen, Dieppe (mais je suis né dans le coin de Dieppe donc spa trop exotique pour moi). Obligé dans l’année je viens rendre visite à Ferra et Tyty au pays de la bolée de cidre, z’allez voir mes gaillards, tonnerre de Brest et Cercopithèques analphabètes èé Donc voilà, cher père noël, je fais le vœu de voyager pluuuuuuuuuuuuuuuuuuuussssssssse à l’avenir Ø/ Parce que c’est chouette ça permet de dessiner de nouveaux horizons. Et si on oublie els personnes à long manteau sombre qui draguent à la sortie des écoles maternelles on peut toujours faire de bonnes rencontres à partir du moment où on laisse tomber la frontière imaginaire entre toi moi lui en préambule à quoi que ce soit. Cette dernière phrase était sponsorisée par “Debout sur le zinc”. Sur ce, que le foie gras soit avec vous, et j’espère que vous avez un meilleur congélateur que le mien pour y conserver votre tronc de noël sans quoi il sera liquide avant même que vous en ouvriez la boïte :D

Dessins de cet été 2008 à Lyon

Publié le: 16/12/2008

Dessins de cet été 2008 à Lyon

L’été à été productif, même pendant notre séjour en art-dèche :)((https://tykayn.fr/wp-content/uploads/i/2008/decembre/ete_2008/assise.jpg||C))zieutez donc les autres o/

Dessiner avec de la javel , c’est possible!

Publié le: 16/12/2008

Dessiner avec de la javel , c’est possible!

((https://tykayn.fr/wp-content/uploads/i/2008/decembre/dessins_javel/DSC04324.JPG||C))%%%Et oui, on peut dessiner avec de la javel, et un matériau à y soustraire, ici on a utilisé du brou de noix.D’abord faire un fond de couleur sur du papier A3 épais, et ensuite s’armer de cotons tiges et d’un petit récipient hermétique en plastique pour pourrir votre fond coloré. Un modèle pour recopier, si l’administration vous en donne un, sinon prenez un élève de la classe et faites le poser HABILLÉ ! quel scandale!Zieutez donc:

C’était un peu frustrant de dessiner avec un coton tige parce que ça fait des traits vriament pas précis, mais sté trop fun!

Ex2 BD2 toutes les pages

Publié le: 16/12/2008

Ex2 BD2 toutes les pages

Planches de l’exercice 2 de [BD2|tag:BD2], faites avec les moyens du bord.%%%_On devait prendre un endroit dans Bruxelles et raconter une histoire spécifique à cet endroit en 5 pages minimum.__%%%J’ai pris l’ULB [(wiki)|https://fr.wikipedia.org/wiki/ULB|fr] et le Solboch [(wiki)|https://fr.wikipedia.org/wiki/Solbosch|fr], parce que j’avais trouvé le coin vachement joli lors de [ma première visite en Belgique|/2007/07/17/Premiere-visite-en-Belgeek-o|fr] en Juin 2007.%%%[((https://tykayn.fr/wp-content/uploads/i/2008/decembre/ex2bd2/p1_2.jpg))|https://tykayn.fr/wp-content/uploads/i/2008/decembre/ex2bd2/p1.jpg][((https://tykayn.fr/wp-content/uploads/i/2008/decembre/ex2bd2/p2_2.jpg))|https://tykayn.fr/wp-content/uploads/i/2008/decembre/ex2bd2/p2.jpg][((https://tykayn.fr/wp-content/uploads/i/2008/decembre/ex2bd2/p3_.jpg))|https://tykayn.fr/wp-content/uploads/i/2008/decembre/ex2bd2/p3.jpg][((https://tykayn.fr/wp-content/uploads/i/2008/decembre/ex2bd2/p4_.jpg||))|https://tykayn.fr/wp-content/uploads/i/2008/decembre/ex2bd2/p4.jpg][((https://tykayn.fr/wp-content/uploads/i/2008/decembre/ex2bd2/p5_.jpg||))|https://tykayn.fr/wp-content/uploads/i/2008/decembre/ex2bd2/p5.jpg][((https://tykayn.fr/wp-content/uploads/i/2008/decembre/ex2bd2/p6_.jpg||))|https://tykayn.fr/wp-content/uploads/i/2008/decembre/ex2bd2/p6.jpg]%%%Le résultat est loin d’être réussi au niveau graphique (on sent bien que j’ai pris moins de temps pour les dernières pages) mais j’ai appris des trucs, et les profs ont trouvé un certain charme au scénario Ø/%%%En bonux, des dessins préparatoires:%%%

Moyens du bord: Un emballage de chocolat pour tirer des traits droits ça c’est la classe!

Bonne fête maman!

Publié le: 16/12/2008

Bonne fête maman!

((https://tykayn.fr/wp-content/uploads/i/2008/decembre/bonnefetemaman/b192_.jpg||C))Ce n’est pas la fête des mères, mais notre boulot d’illustration pour le [cours|tag:cours] de couleur en atelier [BD2|tag:BD2] ressemble bien à ce que nous autres Français, offrions étant de jeunes gômins à maman pour sa fête.Avec des papiers découpés, des collages, des grattages, itou le reste.Pour reconnaître ce que j’avais essayé de faire en 5 heures chrono, regardez la suite:

“haaaaaa ok c’est ça que ça représente, faut chercher” Il fallait découper dans un magazine des couleurs pour s’en servir comme si c’était de la peinture pour faire une toile. L’image devait suggérer l’idée qu’il va se passer quelque chose. Saint Nicolas est de retouuuur, pour vous jouer un mauvais tour. Je crois qu’avec ça j’ai gagné le prix de la plus mauvaise illustration découpée de la classe :D Même si j’étais content d’avoir réussi un volume sur mon poteau à droite de l’image, après avoir regardé mon illustration avec un regard non averti (en faisant un Ctrl + F5 de la mémoire courte) jme suis dit “ouah quand même, ça ressemble pas du tout”. Au bout de 5 heures d’un travail non concluant j’ai préféré laisser le truc en plan, ça aura le charme d’antan, bonne fête maman! Ø/

Du boulot? Du pognon!

Publié le: 25/12/2008

Du boulot? Du pognon!

((https://tykayn.fr/wp-content/uploads/planches/tk_pognon.jpg||C))%%%Le strip de ma théorie de l’embauche:

Ho happy day

Publié le: 25/12/2008

Ho happy day

Bon, voici mon cadeau pour votre culture:: Jésus n’est pas né le 25 décembre, il serait plutôt né en Aout… noël été inventé par les chrétiens pour remplacer un fête païenne (comme on fait F2 pour renommer un fichier, les prêtres ont fait F2 sur les saturnales… et le père noël c’est coca cola qui l’a inventé, bande d’ahuris! (Et je hais les claviers de portable qui n’ont pas de pavé numérique ni de touche supprimer) Une petite citation de la BD Fraise et Chocolat “à noël, pas de sapin, juste sa pine” hohohoho! Allez, un autre cadeau: Quand vous cliquez avec la roulette de votre souris sur un onglet dans firefox, ç ferme l’onglet ø/ plus besoin de sfaire chiay à chercher les ptites croix pour fermer les onglets, wééé! Et puis mon beau récit de noël: Il y a plus d’un mois, sandra chan me demandait ce que je voulais pour noël, et je n’en savais vraiment rien. J’y ai longtemps réfléchi ( au moins deux secondes) et je ne savais pas. Cette semaine, la veille de noël mes parents me demandent ce que je veux pour noël. Et je ne savais toujours pas. J’ai pourtant cherché. Alors j’ai demandé des sous, avec lesquels je ne sais pas ce que je voudrai, parce que j’ai déjà tout ce qu’il me faut. Heh, c’est peut être ça le bonheur :)

Illustrer le Kamasutra (version tk)

Publié le: 03/01/2009

Illustrer le Kamasutra (version tk)

Bonjour à tous et bonne année, bonne santé, prosperité youpla boum! à l’occasion de la nouvelle année je lance un projet d’illustration de 100 positions d’un kamasutra que j’ai décrit moi même. Je fais appel à votre âme de dessinateur de tous les niveaux o prêt à chauffer l’hiver. Le principe est simple: vous me demandez un ou plusieurs numéros de 1 à 100, je vous réponds les positions correspondantes avec une bonne description et vous me donnez le lien de vos illustrations Ø/ (pour mettre vos images sur internet, https://www.photobucket.com est votre ami gratuit et sans pub)ou bien vous les envoyez par mail à tykayn @@ gmail.comJe rassemblerai dans ce post les illustrations de tout le monde par auteur. :) Enjoy!

Ils sont fous ces Belges

Publié le: 06/01/2009

Ils sont fous ces Belges

Montjoie, ce matin quelle ne fut pas ma surprise quand en partant pour les examens je constata l’apparition de l’épaisse couche de neige blanche dans la rue, sur le trottoir, sur les voitures, sur les toits en escaliers des façades flammandes de Bruxelles… De retour dans mon appartement qui meule pas mal pour case de pas assez de radiateurs, et me réchauffant les pieds à l’aide d’une bouillotte remplie de grains de blé et de lavande, quelle ne fut pas ma surprise que d’entendre une boule de neige frapper derrière mes rideaux, dehors, à ma baie vitrée de 3mètres de haut. “ponk” que ça a fait. “ça doit être les ptis c*** du quartier qui s’amusent” me dis-je. une minute plus tard, de nouveau ponk. “Ciel, quelqu’un chercherai-t-il ou elle à me contacter sans utiliser l’interphone?” J’attendis un troisième impact avant d’ouvrir mes grandes portes fenêtres gelées et de voir qu’est-ce que c’est kspistol!! Est ce que c’était une jolie donzelle que je connaissais? Et bien non, ce n’était pas non plus des enfants qui jouaient mais un seul adulte, habillé tout en uniforme bleu, un policie-politie-man ramassant de la neige sur une voiture, une fois. Enfin, trois fois. oo Il voulait parler à quelqu’un que je ne connaissais pas. Et voilà, comment briser un délire romantique en une fraction de seconde. vv

Ma blague du jour

Publié le: 06/01/2009

Ma blague du jour

Je fais cuire mes champignons de paris dans l’eau en même temps que mes pâtes. Voilà, c’était ça la blague. Alors en fait c’était pas prévu pour être une blague vu que je fais cuire mes champignons comme ça. Mais quand je l’ai dit à un ex employé en haute restauration douze étoiles il était tellement mort de rire qu’il lui a bien fallu trois minutes pour s’en remettre. Bref, bonne année, qu’elle vous soit plein de prospérité (youpla boum) de succès, de courage, de tendresse, de CULture et de réussite dans votre accomplissement personnel.

Nouvel an chez moua

Publié le: 06/01/2009

Nouvel an chez moua

Djo l’infidèle

Mwahrahrh. En fait depuis quelques mois, Djo programme un jeu en ligne, et pour les non geeks qui lisent ce blog, wamp est un logiciel pour installer un serveur local, parce que sans ça, votre pc est trop stupide pour parler en php. BDD c’est la base de données, et SQL c’est le Langage de Requêtes Structuré. Mais si vous ne comptez pas programmer en php c’est du chinois.

Et quelques nouvelles d’aber:

Le seul truc faux dans ce strip c’est que pansaï n’a jamais promis qu’il se laverait. Suspensss, Aber est il revenu avec une femme depuis que j’ai fait ce strip, vous le saurez dans un prochain épizode. En attendant, allez donc participer au Kamasutra illustré par vous et décrit par mes soins en 100 positions

Ma porte est incroyable -

Publié le: 10/01/2009

Ma porte est incroyable -

Harrrr! J’vous raconte pas comment ça sux de vouloir rentrer dans son appart’, pressé par le froid et que, parce qu’il y a une clé de l’autre côté vous êtes coincés vv Ou alors devoir poser les 50 kilos de courses, attraper la poignée et tirer pour pouvoir tourner la clé, bienvenue chez moi à ruxelles :D Une porte qui accepte les clés des deux côtés j’en ai jamais rencontré ailleurs que chez moi, et pourtant j’ai parcouru un peu pas mal de maisons, à Paris, à Lyon, à Londres, à Ma maison est-elle la seule à être à la pointe de la technologie en matière de serrure? Voilà, et je suis inscrit aux 24h de bd, youpi!

Doutcha

Publié le: 10/01/2009

Doutcha

Ma journée d’hier était la dernière des examens de moitié d’année ø/: Maintenant je me méfie de ma douche et jme cache pour me laver. oo

Voyage de classe à Paris

Publié le: 11/01/2009

Voyage de classe à Paris

((https://tykayn.fr/wp-content/uploads/i/2009/01-janvier/voyage-paris/DSC04251.JPG||C))Début Décembre, la classe de BD1 2 et un élève de BD3 entreprennent d’aller en bus depuis Bruxelles visiter l’exposition “Picasso VS les grands maîtres” ainsi que le musée Georges Pom-pom-pidou pour enrichir leur cours d’histoire, et se dégourdir les jambes…

Départ très très tôt. N’en déplaise aux mauvaises langues qui pensent que je suis toujours en retard. J’arrive toujours premier aux évènements que j’attends -, et donc là j’étais premier. Au final on a passé très peu de temps dans le Palais Royala à l’expo Picasso. même pas 30 minutes, en lisant tout et en regardant un peu certains tableaux. J’ai pas une grande connaissance de la carrière de Picasso, mais ça m’interpelle pas plus que ça. Même les esquisses grivoises :D En temps normal tout le monde trouverai ces dessins dégueux, mais puisque c’est de l’art ça va, c’est beau (donc, comme disent les Nuls, mangez des cerises!). Et puis y’avait vraiment une tonne de monde dans les pièces. On voyait que la moitié haute des tableaux, le bas était caché par plein de têtes, même pour moi qui suis pas petit. On a vu les plaques en métal géantes de Sierra dans le jardin des tuileries ø/ On s’était proposé de les faire tomber pour faire de l’art mais finalement la flemme l’a emporté. Les Belges n’ont pas pu s’empêcher de passer chez Quick pour faire un peu de patriotisme, tout en se moquant des “soixante dix” et des “quatre vingt dix” Français au mac do de la Sorbonne. Les moineaux sont bien plus forts que les Pigeons balourds pour attraper les bouts de pain. Ensuite, l’exposition sur le futurisme au centre Pompidou m’a pas enchanté des masses, j’ai largement préféré celle de l’étage en dessous. Y’avait des tableaux qu’on avait vu en cours, des sculptures rigolotes, des beaux trucs en plein de couleurs Ø/ La tour Coquille Saint Jacques a fini de se fire rénover la tronche, c’était la première fois que je la voyais 0 La tour eiffel s’est mise au bleu. OMG!! THIS IS (D)AR(D)T !! %% Voilà qui était bien fun :)

Inter Sub Key - chapitre1

Publié le: 14/01/2009

Inter Sub Key - chapitre1

Pour publier des planches chez https://www.30joursdebd.com il faut avoir un webcomic en cours sur son blog. Donc en voici un en cours de production :) Je vous publie donc Inter Sub Key, une BD commencée en 2006 et publiée en quinzaines de pages dans le fanzine MS (alors que les chapitres font 32 pages) qui deviendra ensuite produit d’Artofruits. Je profite du format web pour vous montrer les chapitres en entier, ce qui les rend quand même plus faciles à suivre :D Jvous fais le pich (hmmm le truc trop bon fourré à la fraise?): ”Dans un monde qui ressemble au notre, un étudiant à fortes convictions bascule dans la 12e dimention en tombant amoureux d’une camarade de classe.Mais ce monde si étrange est il si différent de notre quotidien?” Le premier chapitre se veut premièrement contemplatif et lu lentement. Il décrit surtout le personnage principal et fait apparaître tous les personnages de l’histoire avant de développer leurs interactions. Bonne lecture, laissez moi des commentaires sur ce que vous en avez pensé, ça m’aide beaucoup.

Examen photo

Publié le: 17/01/2009

Examen photo

On connait pas nos points mais il parait que tout le monde à réussi l’examen de photo dont voici ma séléction sur facebook ø/pour la fin de l’année on va devoir faire un vidéo montage de plein de photos qui racontent une histoire en 4 minutes par groupe de trois élèves, youpi!

Top DOUZE des phrases pour draguer

Publié le: 19/01/2009

Top DOUZE des phrases pour draguer

Lundi c’est anthropoLOLgie. On remarquera que les entrée en matière de drague se font par une première interpellation qui sert à hameçonner la cible (forcément féminine, elles aiment ça les mecs sûrs d’eux qui les racolent coumme ça sur le trottoir, les cochonnes!). Déstabilisée elle s’interroge et renvoi un signal similaire à un “what the fuck?”. Arrive alors la deuxième partie de la drague, le coup de poker, la phrase énorme. Cherchez l’erreur:

Hé mamwozell!! (à répéter X fois) sérieux comment kté tro mignonne!

(témoigné par une fan de gundam wing (hiiiii))

ça t’a fait mal? Quand tu es tombée du ciel. (/témoigné par une

blonde/)

hé mamwozell!! (refrain) t’as fait tomber quelque chose. C’est mon

cœur. (témoigné par Wodka Polonaise)

hé mamwozell!! (bis) t’as perdu quelque chose. ton sourire, laisse moi

te le rendre.(témoigné par Sandra Chan)

hé mamwozell!! Tu suces!!!? (témoigné par Djack Sophie)

Est-ce que je suis au paradis? Je vois ici un ange. (/témoigné par

Oniskiewitcz/) pas d’erreur, c’est le chieur. Et si y’a des relous dans la rue ou ailleurs qui vous interpellent avec des phrases de ce genre, c’est parce que ça fonctionne. Donc si vous en avez ras le string des dragueurs / vendeurs de poisson, ignorez les comme il faut ou bien envoyez les pleurer dans le giron de leur mère très honnêtement. Hah, ça me rappelle un jour où j’étais avec deux copines dans la rue un certain jour de l’an. Derrière nous un relou a essayé de nous rapprocher avec la magnifique phrase “eh les filles!”. En s’apercevant que j’étais pas vraiment une fille, et que j’étais avec mon harem personnel, le mec s’est senti gêné / con / mention inutile. *Et voici ce qui se fait de nouveau en argument de drague à Bruxelles: *

Quotes IRC : e-kaki, ms, !q

Publié le: 20/01/2009

Quotes IRC : e-kaki, ms, !q

Je fréquente des chans IRC depuis environ 4 ans, parfois apparaissent desrépliques terribles qui méritent la postérité. Voici donc une liste chronologique.de ces citations:

8 May 2008 [17:02] Tk: mieux vaut trois yeux que des paupières aux oreilles[17:02] Ferraslann: Indien vaut mieux que deux Tuhlaurahs[17:04] Reg: Vieux Motard que jamais d’oeufs sans Troyes[17:06] Ferraslann: Tant va la cruche à l’Eau péra des villes et rat deschamps[17:07] mee2: o_o;;; 5 May 2008 [22:40] BlueEye: c’est quel saint(e) qui a lavé les pieds de jesus?[22:40] merci: saint marc gel javel 24 April 2008 [01:41:41] dingue, y’a pas d’autre page qui parle de lui[01:41:53] bon, ok il est proctologue[01:45:42] cherche dans les pages marrons 19 April 2008 [00:33:40] * @Lulue soupçonne neiba d’aimer kicker par procuration[00:34:41] !k Tk par procuration[00:34:41] * You were kicked by Melody (par procuration) 11 April 2008 [03:29:33] * Tk défibrillie Shnou dans le dos[03:29:39] BOOM[03:29:56] encore une fois[03:30:01] en charge[03:30:05] allez[03:30:09] zwwwwwwwrrrrrrh[03:30:12] BOOM[03:30:20] aucune réaction[03:30:22] ø/ trop rigolo[03:30:29] on peut mettre des baffes[03:30:31] paf[03:30:34] pif[03:30:44] et des coups de boule[03:30:47] OUNDICH[03:30:54] CHTOMP[03:30:54] WOBAH[03:31:18] je peux lui tirer la langue (avec une pince)[03:31:48] je lui arrache les poils du nez avec une pince[03:31:54] hiiiii trop vil[03:32:03] oo[03:32:12] wouah! un signe de vie[03:32:13] ø/ ça a marché[03:32:15] mdr[03:32:25] ahah qu’est-ce que vous êtes cons XD 9 April 2008 [22:19:50] <+Elsa> Jorette, c’est ton pseudo sur ekaki ?[22:20:02] <+Jorette> chuis pas inscrite[22:20:10] <+Elsa> Ah uki 20 March 2008 [19:31] c’est qui Tytouille?[19:31] hmmm, TK?[19:31] manque un c[19:31] XDD[19:31] XD[19:31] ah je le savais pas ça…[19:31] bcbg[19:31] non, Tytouille, c’est ma dulcinée[19:31] oui Reg, voilà[19:31] ouais on peut l’appeler comme ça[19:32] lol[19:32] lol[19:32] pour lui ça serait plutot tykouille ué[19:32] X’D[19:32] arf[19:32] mdr[19:32] han c’est pas gentil[19:32] il doit avoir les oreilles qui sifflent ^^ 5 March 2008 [22:16:11] <@Reg> Chuck Norris ne porte pas de montre, il décide parlui-même quelle heure il est[22:16:39] chuck norris dort avec une lampe, parce que le noir apeur de lui[22:16:40] j’fais pareil, ils aiment pas trop ca a mon boulot 29 February 2008 [01:31:07] tout ce qui suit est faux[01:31:14] xD[01:31:28] sondage[01:32:03] tk, est ce que t’as deja dit à sandra (ou est ce quesandra t’a deja dit) “chez toi, c’est comme le cochon, tout est bon oo” ?[02:01:54] heu non, mais elle a dit “j’aime absolument tout en toi”[02:02:34] pourquoi lulue, jori t’a dit “chez toi, c’est comme lecochon, tout est bon oo” ?[02:02:49] * Lulue ne repondra pas sans son avocat 24 February 2008 Sa consiste en toi ? Sa consiste en quoi? (désolé,j’ai fait une petite erreur defrappe)^^” 21 February 2008 [22:22] Me:[22:22] my name is very common[22:22] God:[22:22] Glad to see you, very common.[22:22] quel crétin ce Dieu 2 February 2008 Karam: savate ?Motive: salut KaramKaram: tu es Motive ?Motive: en effet 30 January 2008 [22:50:05] ensuite je ferai moins d’abdos où je vais finir parressembler à léonidASS https://culture.froggytest.com/modules/xoopsgallery/cache/albums/albuq00/300_simple.jpg[22:51:32] <@Regulium> le célèbre chocolatier s’est inspiré de ses abdospour creer la première tablette de chocolats, d’ailleurs, comme tout lemonde le sait :D 22 January 2008 23:17:19 Jori: héhé et maintenant, je dois retrouver le morceau de codequi controle ça23:17:30 Jori tue un animal mignon23:17:56 mee2 has quit IRC (Ping timeout) 21 January 2008

Luluue se demande si mee2 est un animal mignon

13 January 2008 Motive: oh spam ça vient de SPiced hAM (jambon épicé) et d’un sketch desmonty python on en apprend tous les jours 13 January 2008 [15:23:03] y’a un moyen d’accéder au ftp de free quand ils veulentpas ?[15:27:21] ya moyen de faire des chaussettes en poils de nez? 7 January 2008 [23:53] rah c’est nul ce chibipaint il gere meme pas la gommedu stylet! >___< 1 January 2008 Codexus: court mais bref Oo 27 November 2007 [01:03:35]* Tika a découvert le copyleft en lisant l’histoire dewikipedia *[01:05:09] Jori a decouvert le copycenter pas loin des Halles 21 November 2007 ben normalement sur les portables y a le pavé numérique intégré sion appuie sur une touche spéciale chez moi c’est la touche “Fn” facho ! 15 November 2007

Shn encourge sandrachan et la baillonneJiyone:

mdr* sandrachan préfère les bisous ;_;Shn: tu t’es lavée ? 11 November 2007

labelgossedu18 has joined #e-kaki.***

labelgossedu18 has signed off IRC (Quit: ~).monoceros01: argh on l’a échapé bel 9 November 2007

Tykayn is now known as

Tykayn|choquee.Tykayn|choquee: ¬¬Motive: trahiE!*** Tykayn|choquee is now known as Tykayn|choqued.Motive: mouahaha trop tard on a vu le fémininJiyone: hannn 8 November 2007 han JIJI* Shnou saute sur sonptitjiyonedamourencaramelsalé et lui fait ungroscalindlamortquitue* Jiyone meur dansdatrocessouffrances 8 November 2007

Jori vient d’avoir une idée tous aux abrits !

27 October 2007 qu’set-ce que je suis con 26 October 2007 han lulue, je crois bien que j’ai plus de cafards chez moi ø/ ø/ plus qu’a virer tk* Jori sort ø/ 23 October 2007 [05:00:03] tsss ils sont 7 sur le channel #solitudequelle arnaque! 1 October 2007 [21:42] pfff j’ai l’impression d’etre un …[21:42] serieux[21:42] un ?[21:42] n00b ?[21:42] boulet ?[21:42] amateur[21:42] amateur ? 24 September 2007 [22:02] yo Tk-cheri[22:02] yo mee2 23 September 2007 [00:56:39] la dernière fois que j’ai essayé de kakiser, j’ai toutessayé sans succès[00:58:39] tu as essayé d’éditer la source de la page pour altérerl’url du jar chargé ?[00:58:41] * Shnou danse avec Reg 11 September 2007

@Reg n’a pas porté de slip aujourd’hui D<@Reg>

:D oO* Jori non plus<angie|digestion> °o°* Jori utilise des boxers <_<* @Reg a un caleçon, là 3 September 2007 [20:40] <@Reg> !kb[20:40] * Melody sets channel #e-kaki mode +b*!*@Fantasya-FFCDA5D1.fbx.proxad.net[20:40]

Reg was kicked from #e-kaki by Melody (Requested)

13 August 2007 les gens deprimes ca m’enerve ;P les gens qui s’enervent me depriment ah non les gens qui m’énervent se dépriment les gens qui s’epriment me denervent les gens qui te depriment m’enerve les gens qui s’empriment me dénervent xx et les gens qui s’expriment se conservent les gens qui se piments en conserve * fatal error : touuuuuuuuuuut 2345678956 please contact technicalsupport * les gens qui s’impriment de conserve les gens qui s’invitent aux concerts et encore les gens qui abritent un cancer XD les gens qui militent au rpr les gens qui concernent un militaire (feraient mieux d’aller à l’ump, c’est un peu beaucoup fini) les gens qui maternent un protozaire ¬¬ 11 August 2007

monoceros01 lit l’avenir dans les topics des mails de spam

B)Codexus: tu vas aggrandir ton penis? 7 August 2007 les saltimbanques vivent aussi en hiver, pas seulement en été 23 July 2007 <@Reg> (et je n’ai qu’une seule envie, c’est de le voir monter :P) 16 July 2007 [22:25:10] on ne veut que des certitudes je crois[22:25:40] * Jori a dit une connerie[22:25:44] - je crois 14 July 2007

Lesboules is now known as mee2 Je suis

mee2 toh! ø/ je l’savais<angie|digestion> haha bonne blague* mee2 en profite tant que ça dure C’est moi! Je suis gentil en vrai J’aime les enfants et les animaux hué, qu’avec ton voisin<angie|digestion> ça par contre je suis sure que c’est vrai Avec de la sauce béarnaise<angie|digestion> qu’il est gentil et qu’il aime les animaux ….;elesenfants ptet pas-NickServ- Votre nick est maintenant changé en Poulet457683.*** mee2 is now known as Poulet457683* Poulet457683 embrasse angie|digestion alors, heureuse? ._. Je suis redevenue citrouille<angie|digestion> oh j’me fais embrasser par les poulets maintenant ‘o’ Bon on a du lourd pour le site de quotes IRC 10 July 2007 [03:45:48] et “est ce que dire “je t’aime” fait fuir?”[03:46:30] ça dépend qui te ledemande[03:46:50] et j’pense a quelle moment de la elation nn[03:47:17] morya, + f ou + r? 25 June 2007 tiens donc, je saigne partout ‘-‘ tu as fais quoi oO?* PetiteMenagere a marché sur du verre brisé ¬¬ c’est malin ouin, mon plancher TT je crois qu’il est temps de passer le balais :D occupe toi de toi avant de t’occuper de tonplancher ben tu veux que je fasse quoi, lol je laisse saigner, ca s’arrêtera bah te soigner ? mettre sous l’eau froide et après compresse t,es folle oO* PetiteMenagere verse sa bouteille de vodka sur sa blessure<@Reg> pauvre Shen oo;;; il faut que tu suces la plaie lol ^^ pas trop conseillé mais c’est pour l’acrobatie 7 June 2007 https://www.doctissimo.fr/html/sexualite/mag_2001/mag1012/se_4671_point_g_homme.htm jori c’est pour toi 30 May 2007 parce qu’en fait je reçois pas de mail d’activ et sa m’embête parce que j’arrive a péremption se soir XD mee2 a du installer un détecteur de boulets 28 May 2007 [01:11] Jori: tiens il y a pas mee[01:11] Jori: Oo[01:12] * mee|absent has joined #e-kaki.[01:12] * mee|absent is now known as mee2.[01:12] mee2: eyo![01:12] Lulue: yop[01:12] Jiyone: c’est louche ça[01:12] Lulue: si Jori[01:13] * Jori sait pas comment il fait, ave mee[01:13] * Jori trouve cela tres troublant[01:13] * Jori regarde derriere lui des fois que… 26 April 2007 [16:01:26] tk aime pas les bourges sauf pour les tournées,hein ? XD[16:01:44] ça c’est une question piège[16:01:53] -b+c /o\[16:02:12] lol 18 April 2007 [18:27:11] * Shen hésite donc entre wower, peindre ou paintchater[18:28:14] paintchate o[18:28:27] sage-femme dessin nouveau concept 20 March 2007 Reg: hum j’ai pas dit exactement que le sommeil rendait intelligentReg: j’ai dit que la récupération était nécessaire au dynamismeintellectuelmee2: zut, j’avais encore un espoir v_v 8 March 2007 [01:36] * mee2 transforme Jori et monoceros01 en schtroumpfs[01:36] * @monoceros01 tansforme mee2 en gargamel[01:36] * mee2 is now known as Gargamel[01:37] * Gargamel va trouver le pays schtroumpf cette fois et se venger 12 January 2007 [01:55] personne: bon dans ce cas…[01:55] personne: ha[01:56] personne: ha[01:56] personne: ha[01:56] personne: ha[01:56] * personne has been kicked from #e-kaki by Melody: Arrêtez devous répéter![01:56] Tika: la queue leuleu 31 December 2006 (Contexte : /Motive et Lulue échangent illégalement des fichiersmusicaux par des méthodes que l’on ne détaillera pas ici./) c’est que des titres de chanson mais euh oo; j’envoye “est-ce que tu veux avec moi?” et je reçois “i wanna beyour dog” XD 28 December 2006

yure has joined #e-kaki.terun: c’etait

yure?yure: salete de scriptJori: ave yureterun: ahterun: mdryure: bjourterun: bonsoiw’ yureShen: bye yureyure: bye shen*** yure has left #e-kaki.Shen: o/Jori: hé béShen: admirez le MAIIITREE$$$Jori: ouais* Nao[pala] a pas eu le temps de /slaps yure TT 25 December 2006 [22:38:21] * Jori se demande si il est en etat de regarder du css et duxhtml, là[22:38:30] advienne que pourra…[22:39:01] le champagne était pas bien méchant ce soir :D[22:40:43] * mee2 n’a presuqe aps by ec soétyrrrrxcd 22 December 2006 [23:27:46] pique lui son pognon[23:27:53] il a l’air vieux et friqué[23:27:54] donc devenir proprio va simplifier seshistoires de visas, et “fixer” ses projets d’avenir[23:28:08] lol[23:28:10] Il a que 34 ans[23:28:13] quel calcul :P[23:28:28] * Jori avait donc raison[23:28:30] uu[23:28:54] * Jori pourrait donc draguer à la sortie des maternelles…[23:29:00] o_P 18 December 2006

puchi-pala va se jeter dans la Seinemee2: hf

18 December 2006 monoceros01: jo : “la vie, c’est comme un coupe de cheveux… Si t’aspas l’volume, monte le son” =D 10 December 2006

fenX has joined #mangastyl.Lulue: yop

fenfenX: pllopJiyone[colo]: yooo Fen !Jiyone[colo]: vReg: oyo*** puchi-ko is now known as puchi-pala.*** Reg has signed off IRC (Quit: à tout à l’heure, et vive les téléphonesportables ^_⁰).*** angeloluha has signed off IRC .fenX: y’a trop de bruit sur ce chat, j’ai besoin de calme, jvais faire untour dehors me promener dans la forêt, et ptetre cueille des champignonsou ramasser des fraises si y’en a mais ça m’etonnerait vu que c’est pas lasaison, ++ les gens*** fenX has signed off IRC 9 December 2006 [17:57] * yure has joined #e-kaki[17:57] bjour[17:57] oyo[17:57] * yure has quit IRC (Quit: (- Amphibizorus.script v3.12 get it @www.amphibizorus.net #Amphibizorus -))[17:58] o_P 8 December 2006 [21:05] * Jori se demande quel groupe japonais louche il ecoute, là 8 December 2006 apprendre à draguer les garçons… /me n’y connait rien, jedevrais demander à mon collegue homo ça peut servir pour mono 30 November 2006 mee2: il faudrait déjà poser une bombe chez aohellTika: ça c’est une idée qui va occuper mon week en 22 November 2006 [02:26:09] Codexus: bon ca m’enerve mais pourquoi c’est maintenant queje suis reveillé[02:26:26] Codexus: maintenant c’est l’heure de dormir si je veux espereravoir 5h de sommeil :/[02:27:38] monoceros01: héhé tu sais quoi cody (: je vais faire oeuvre debonté itou itou[02:27:51] * Mode change “+b !*@Fantasya-BD235578.cust.tele2.ch” forchannel #e-kaki by Melody.[02:27:51] ** Codexus has been kicked from #e-kaki by Melody: va tecoucher c’est pour ton bien (: 21 November 2006 [19:54:58] sandra-chan: je me suis fais voler mon sac[19:55:24] sandra-chan: dedans j’avais tout, mon portefeuille avec TOUSmes papiers, mon portable, mon mp3, mes clés[19:55:26] sandra-chan: j’ai tout à refaire[19:55:29] Jori: snif une si gentille proprio, vous etes desormais separés[19:55:39] sandra-chan: carte de bus, carte de tcl, carte d’identité, decantine, de banque[19:55:51] * sandra-chan va se plaindre dans les bras de jori[19:55:58] * Jori apelle les flics et denonce une nouvelle immigréeclandestine sur lyon 9 November 2006 [21:06:14] CrazyMilk[fr]: tikay ??[21:06:27] Tikay: smoi oo[21:06:41] CrazyMilk[fr]: tu dis que t’avais jamais vu otant de lol a lafois et ben je vais t’exploser le score[21:06:54] CrazyMilk[fr]: lol[21:06:55] CrazyMilk[fr]: lol[21:06:56] CrazyMilk[fr]: lol[21:06:56] CrazyMilk[fr]: lol[21:06:56] * CrazyMilk[fr] has been kicked from #e-kaki by Melody:Arrêtez de vous répéter![21:07:00] Tikay: ouned :D 5 November 2006

Shn encourge Cosette Oo c’est

exactement la tête qu’on doit faire 18 October 2006 [21:30:28] Tika: je pervertis même une blonde de ce chan[21:30:43] Tika: en lui apprenant que le SM ce n’est pas forcémentphysique vv[21:31:11] neiba: Oo[21:31:14] Gigi: ah mais de qui parles tu Tika ?Je me le demande <___<;;[21:31:33] mee2: voyons, c’est pas pervertir, ça, c’est éduquer[21:31:48] mee2: si tu faisais des démos gratuites, ça serait pervertir[21:31:56] mee2: (même payantes en fait)[21:32:35] Tika: haa ‘o’[21:32:43] Gigi: ø/[21:32:59] Gigi: wé même que Tika il m’as passé une bédé bizarre ._.[21:33:20] Tika: et être responsable du fait que des gens qui d’habitudeparlent le François distingué se mettent à dire “stoi” c’est pervertiraussi?[21:33:34] Tika: (c’est de ma faute aussi je précise B-))[21:34:07] mee2: oui ça c’est pervertir, corrompre, même[21:34:32] Gigi: tu me pervertis Tika XD[21:34:36] mee2: mais dieu te punira !![21:35:22] neiba: il est pas là oo[21:35:25] Gigi: ø\ 12 October 2006 [20:04:51] Codexus: mmmmm quand je sauve un fanart de link sur mondisque dur, j’ai toujours tendance a faire Save link as au lieu de Saveimage as… v__v 24 September 2006 [01:57:17] Tk-TH2: allez hop je descends me faire chauffer de l’eau, etje remonte le bol dans le noir èé[01:58:13] mee2: hf nn[01:58:38] * mee2 appelle le samu préventivement[02:00:07] Jori: pauvre samu :/ 18 September 2006 [21:22] * dieu va se pendre[21:22] snif[21:22] ø/[21:22] ø/ 10 September 2006

Tika is now known as Vous* Vous êtes lourds

26 July 2006 [03:34:11] Tykay: mwa ma chambre je la range durablement oo[03:35:41] mee2: durablement, comme ça ? var trucs =chambre.getElementsByElementName(‘*’); for ( i in trucs ) {chambre.deleteElement(trucs[i]); }[03:35:49] Tykay: o_P 25 July 2006 [01:46:12] MenuH: nan à la tour eiffel y’apa de jeunes zotaKus[01:46:29] MenuH: on a eu un groupe d’enfants qui sont passés et qui sontrestés un peu[01:46:40] mee2: o_[01:46:45] mee2: o <____<[01:46:52] MenuH: chui trop choqued oo[01:47:05] mee2: oh, bon, ça va _O 12 July 2006 (hi) (ho) (on rentre du boulot) 29 June 2006 Jiyone: il a pas trosJiyone: torsJori: tortJiyone: thorLulue: tordMotive: taureJiyone: torreFerraslann: TeaurheJori: toreMotive: trollMotive: ah nonJori: vvFerraslann: et voila, motive qui plante toutMotive: torr (michèle)Jiyone: nan c’est bon te ratrappe pas ..Jiyone: t’es foutu on t’as dit 28 June 2006 [19:12:47] touchoko: bonjour[19:13:12] * touchoko is d45ecb4f@Fantasya-1ADD9513.colatis.com([d45ecb4f] Utilisateur WebIRC)[19:13:16] BonPlan: heyo touchoko[19:14:23] touchoko: Est ce que quelqun pourais m’expliquer commentfonction le “chan” ?[19:15:07] Jiyone: tu tape ton texte et tu appuie sur entrer[19:15:40] touchoko: Mais quand ils y a des astérix ca veut dire quoi ?[19:16:51] mee2: qu’obélix est pas loin[19:17:13] touchoko: ah ah ah trop drole[19:17:34] mee2: n’est-ce pas ?[19:17:38] touchoko: bon dsl j’y vais[19:17:54] touchoko: au revoir tous le monde[19:18:02] * touchoko has signed off IRC (Quit: CGI:IRC).[19:18:03] mee2: et n’y reviens plus tant que tu auras pas appris lefrançais vv 17 June 2006 culture: une femme sur mille est blonde dingue et c’est quand meme tombé sur toi, pas de bol 14 June 2006 Jiyone: je trouve pas le soft qui permet de faire des walltextureslunia: a bon et sur quel logiciel ? 24 April 2006 tiens, test, devinette débile que j’ai lue y’a pas longtemps etqui tombe à pic : quelle est l’abréviation du conseil d’administration ducrédit agricole ?<Jori|Alea> caca… les pauvres=-= Jori|Alea a été botté hors du canal #e-kaki par Melody (Surveillez vosparoles!) ca2; Oo–>| Jori|Alea (Jori@Fantasya-EB2DB0EC.dsl.telepac.pt) a rejoint #e-kaki=-= mode #e-kaki +v Jori|Alea par e-Kaki mdr<Jori|Alea> XD; pwnd ouais ça passe;p merci, mon test est concluant XD<Jori|Alea> il fallait un boulet, je me suis devoué v__v brave jori 23 April 2006 [11:34] * puchi-koma va pte deg[11:35] puchi-koma: dej*[11:35] puchi-koma: XD 23 April 2006 c’est bizar les canon laser retro qu’ils ont en haut des templesjaponais quand meme O_o 20 April 2006 amuse toi bien avec ta main droite la dame aux cinq doigts? ui elle a assez travaillé deja la pauvre 19 April 2006 [18:10] karamel: depuis quand je leche les modos connard[18:10] * karamel a été kické de #e-kaki par Melody: Surveillez vosparoles! 17 April 2006 thomasS: ca m’amuse de parler a des pomés qui se la pètentJiyone: oui nous aussi .thomasS: :)* thomasS aussi est comme vousJiyone: ça m’étonerais, vu ton talent.AtL: ptdr 13 April 2006

Puisquetupars est arrivé sur

#mangastyl.Puisquetupars: jjg song !Puisquetupars: song pas ici…Puisquetupars: peut etre devrais song de chan.Puisquetupars: Puisquetupars, moi aussi.Puisquetupars: Je vais aller song ailleur.*** Puisquetupars s’est déconecté (Quit: Puisquetupars, moi aussi… A toima meilleur amie.).Jiyone: ‘_’ 13 April 2006 [13-04-06 - 19:53] Comment on fait pour mettre un elephant dansun frigo ?[13-04-06 - 19:53] <Jori|Alea> on achete du cote d’or 12 April 2006 [19:00] Tk: fichier ouvrir?[19:00] Tk: ø[19:00] Jiyone: nonon[19:01] Jiyone: fichier > quiter[19:01] Tk: wouinn ça a fermé ma fenetre 11 April 2006 [23:05:38] Coco_: Teekay[23:05:44] Coco_: il est 23h passées[23:05:48] Coco_: tu me violes ? :3o_P 1 April 2006 [01-04-06 - 20:55] la preuev je fais pas de faute de frappe 30 March 2006 [30-03-06 - 19:12] un mauvais contact, c’est tout bete, ça peutetre provoqué par une surcharge electrique[30-03-06 - 19:12] t’as un ondulateur?[30-03-06 - 19:12] uai dans ma trousse à maquillage oo[30-03-06 - 19:12] * Jori attend le sien depuis quelques semaines…[30-03-06 - 19:12] ah, pratique ceux la[30-03-06 - 19:12] c’est pour les faux cils electriques? XD[30-03-06 - 19:13] “ça cligne des yeux automatiquement quand il y aun bishi” 29 March 2006 [21:37:52] Shen: hum, sauce tamari **[21:38:01] Lulue: ah c quoi cette sauce ?[21:38:06] Shen: oO[21:38:09] Shen: tu connais pas !![21:38:11] Lulue: ^^”’[21:38:12] Lulue: nan[21:38:15] Shen: demande à mee2, il t’expliquera[21:39:14] Shen: il est patient et serviable, il ferait tout pour moi[21:39:18] Shen: mon esclave adoré .[21:39:30] Deedo: Oo[21:39:44] * Shen was kicked from #mangastyl (mee2) 22 March 2006 [22:50:48] VillagePopol: o_P[22:50:48] Reg|mange: V_o[22:51:07] Jori|Boulanger: o_P[22:51:07] Reg|mange: V_o[22:51:44] VillagePopol: wouaaaah[22:52:31] mee2: à votre avis, ça fait quoi si …[22:52:36] mee2: o_P[22:52:36] Reg|mange: V_o[22:52:36] * Reg|mange has been kicked from #e-kaki by Melody: Arrêtezde vous répéter! 21 March 2006 [22:58] monooooooooooooo!![23:00] * monoceros01 has quit IRC (Ping timeout)[23:01] * mimostasus has quit IRC (Ping timeout)[23:01] deux morts[23:01] puchi a le secret du cri qui tue Oo le 20 March 2006 arg, j’étais parti montrer ma salle de bain à ma colloc, etj’ai loupé le départ de Misato le 16 March 2006 [16-03-06 - 00:41] nan mais t’es ptet un détraqué seskuelvioleur de jeunes filles innocentes èé[16-03-06 - 00:41] oh comment tu sais? le 13 March 2006 [23:17:50] ShippuuBear: mon dieu quelle horreur que je viens de faireO____O !![23:18:08] Dallas: caca ? le 7 March 2006 mee2_, tu m’as l’air bien amer ce soir tu as mangé des endives? non, je me suis fait virer, violer par mon patron (et meilleurami) qui est de la mafia et qui a un cancer en phase terminale, et lapolice me recherche #130 - le 25 February2006 Horo, tu m’a caliné trop fort xd #131 - le 25 February2006 Explication : je suis contre les quotes très longues, mais je voulaisà tout prix vous faire partager les moments brefs mais intenses que nousavons vécu, sur le chan e-kaki aevc “Denis” (Un canadien, comme parhasard…).Ce log était très long et “parasité”, donc je l’ai édité, il s’agitd’une version simplifiée.* Joins: denis (denis@Fantasya-5D895A70.express.oricom.ca) DENIS! bonjour plop deni COMMENT VAS-TU?! salut denis slt ON PARLAIT JUSTEMENT DE TOI non kubi on parlais de la mère Denis pas du fils v_v NON est-ce que qqun aurai un bon site de “paint”, mais vrmcomplexe??? On disait que mee2 allait bannir Denis Denis, pour le moment le plus luxe c’est shi-pro je crois je vois pas d’applet plus complexe mais tu peux demande à Jori merci kubidoo Shi pro ça roxx! denis Tu es sur e-kaki? C’est quoi ton pseudo? non je suis juste venu pour une question mais la je dois y aller dsl o/ byebye tu partira avec une réponse ou pas bye o/ je lui ai donnée* Quits: denis (denis@Fantasya-5D895A70.express.oricom.ca) (Quit: ~)++++++++ Intermède Historico-poético-médical ++++++ tou a leur g craché du sang enigmatika > cracher du sang… épistaxis postérieur ouhématémèse? de la bouche C’EST LA TUBERCULOSE! SUPER!!!!! ø/ oula 0.0* Kubidoo is now known as Okitafanclub ou la grippe aviaire qui sait enigmatika est la réincarnation de Souji Okita -_-” c’est sur! nan c’est pake je saignais du nez c tou ah. enigmatika > c ce ke je dis épistaxis postérieur <_<; Tu m’interesses pas alors si t’as pas la tuberculose, degage!++++++++ Fin de l’intermède Historico-poético-médical ++++++++* Joins: denis (denis@Fantasya-5D895A70.express.oricom.ca) re le site que kuipotruc… ma donner il était pas gratuit ?? vous en orié po un autre Denis mon petit un site de paint full bon L’applet de peinture sur le net le plus avancé c’est shipainter pro et il est ICI denis > tu veux koi? Oo heu…ok sur e-kaki donc inscrit-toi et DESSINE* Okitafanclub is now known as Kubidoo cest koi sa e-kaki OO … t’es dislexique denis ? Denis, e-kaki c’est le site de dessin d’ou tu viens https://www.e-kaki.net c’est là e-kaki, Denis même sans le www ça marche :D taggle Mono toi aussi mon kubi o/ mais cest un site de paint?? oui pi cest tu gratuit?? -__- denis tu commence a être lourd C’est un site ou tu as un programme pour peindre, en ligne loll et après tu postes tes dessins je veu faire du montage avec des photo moii … Denis, dans ce cas, il te faut un logiciel de montage photo denis > télécharge The Gimp alors https://www.google.fr/search?hs=BDl&hl=fr&client=firefox-a&rls=org.mozilla%3Afr%3Aofficial_s&q=logiciel+de+montage+photo+gratuit&btnG=Rechercher&meta= JE CÉÉÉ… mais lequel jen ai paaaaaaa cliques sur mon lien et écris en bon français, merci! :) https://www.lewebdejamy.com/l/logiciel-de-montage-photo-gratuit.html ici y’en a plusieurs gratuits, denis ok mici:D byebye de rien nn bye* Quits: denis (denis@Fantasya-5D895A70.express.oricom.ca) (Quit: ~) #129 - le 19 February2006 [19-02-06 - 13:32] oui on va tous mourrir et la planèteva être engloutie par le soleil qui va mourrir aussi[19-02-06 - 13:32] Oui[19-02-06 - 13:33] on aura crevé avant.[19-02-06 - 13:33] et mourir avec deux rr c’est encore plusdouloureux que de mourir avec un seul… #128 - le 15 February2006 (vv pourquoi lui il a lickit et moi short dick) #127 - le 13 February2006 <Loco|Motive> hum je viens d’entendre la musique d’histoiresnaturelles, c’est qu’il est tard<Loco|Motive> rhoo ils ont remplacé le producteur de cidre par unéleveur d’oies, ça fout en l’air une partie de ma théorie:( oo;<Loco|Motive> ben j’ai vu 2 émissions de suite c’était à chaque foisproducteur de cidre puis chasseur puis pêcheur mais aujourdhui ilschamboulent tout tu regardes de ces trucs<Loco|Motive> …mais c’est la meilleure émission comique de la télé…<Loco|Motive> ok ce soir c’est pas top mais l’autre jour ils pouvaientpasser l’émission entière au zapping tellement c’était bon vv c’est pas bien de se moquer<Loco|Motive> je me moque pas quand on demande au producteur de cidre entrain de boire (gros nez rouge et bouteille vide devant lui) “c’est quoiivrogne?”<Loco|Motive> et qu’il répond “un ivrogne c’est quelqu’un qui boit ….et qui pue!”<Loco|Motive> enfin fallait le voir c’était plus parlant mon dieu comment le csa peut accepter ça ? #126 - le 7 February2006 ben si t’es suisse tu connais ni l’un ni l’autre certes<Feu[ille]> Tu es suisse Codexus ?<Feu[ille]> Lausannes ? non je suis camerounais, Feu[ille] mais je prenais un exempleau hasard #125 - le 5 February2006 [19:20:30] Ferraslann: ya JJJ qui flood des speed kaki[19:28:51] Trekaki: hann ba moi aussi je floude[19:30:05] Bal: ¬__¬[19:30:37] Jiyone_: Baaaal[19:31:10] Trekaki: laaaaaaB[19:32:14] Jiyone_: quel floodeur ce mec >_>[19:33:24] Bal: desole[19:33:48] Jiyone_: j’parle de TK #124 - le 5 February2006 [05-02-06 - 00:54] tu penses quoi des partouzes ?[05-02-06 - 00:54] <angie|titePause> moi je pense que c’est fatiguant’_’[05-02-06 - 00:55] angie, déja ?[05-02-06 - 00:55] moi qui te croyait infatigable[05-02-06 - 00:55] <angie|titePause> ben ça fait une semaine que…. #122 - le 2 February2006 [19:51] mais il y a des trucs, quand j’y pense, ça me faitpenser #121 - le 29 January2006 morya > un dessinateur qui roxxx :D mais qu’est mort ¬¬ donc il ne rox plu en théorie c’est du roxxage post-mortem en fait :D #120 - le 27 January2006 [17:41:35] enfin en anglais c’est plus marrant[17:41:45] I will draw Marine’s vagina[17:41:48] tu vois vv 25 January 2006 [23:14] oki[23:14] je suis déjà dans la place :P[23:14] ça vient[23:14] han wouiii[23:15] Ø/[23:16] ^_^° 25 January 2006 [00:14:38] Jori: on peut aussi le faire a plusieurs 21 January 2006 [16:57] <_<;[16:57] mon dieu[16:57] oui ?[16:57] ah.. non..[16:57] pas toi, l’autre[16:58] oui?[16:58] … 20 January 2006 [22:17:12] Jori|Retoosh, tu sais que tu peux tomberenceinte juste si on te lèche![22:17:30] <Jori|Retoosh> mais Gestapo, c’est impossible, je prend lapilule ! 10 January 2006 –>| onikage has joined #mangastyl salu a tous !! Yo démon de l’ombre je vien de decouvrir ce site il est bien ? nan, c’est super nul, mais j’y reste quand même… XD non, il est tout pourri ._. ouais, on est des sales masos -_- phhh l’ambiance est pouri, vraiment rien pour eux… ki connai un bon site pour les tuto de manga https://glenat.com ils vendent des bouquins mangasses, aussi, je crois https://www.tonkalme.com=-= FamillyTk is now known as Tkhuhu www.pika.fr www.chu.fr[…]hoo merci c cool !! de rien vv c’est normal 10 January 2006 [00:09:30] * Floride has joined #mangastyl.[00:09:34] Tk: ø///////////////[00:09:40] Tk: www.floride.fr[00:09:43] * Floride is now known as Shenen.[00:09:47] Ferraslann: Yo Sheny[00:09:50] Jori: reuh[00:10:04] onikage: hoo merci c cool !![00:10:12] Jori: de rien vv[00:10:21] Ferraslann: c’est normal[00:12:49] * Diniwitch transforme jori en bishi et l’epouse[00:13:04] Jori: mon dieu[00:13:09] Shenen: ca veut dire qu’il était moche avant ?[00:13:18] Jori: non, viril[00:14:28] onikage: hee vs mavez donner des lien pourri !![00:14:35] onikage: merci :([00:14:36] Jori: X’D[00:15:04] Shenen: mdr[00:15:07] Shenen: mais quel…[00:16:15] onikage: bande d’idiot mdr[00:16:20] Shenen: onikage[00:16:26] Shenen: tu veux gouter ?[00:16:36] onikage: goute tt seul[00:16:49] * onikage has been kicked from #mangastyl by Shenen: j’aimepartager 10 January 2006 [01:47:23] mee2: ça sert à quoi aux gens de vivre s’ils ont pasenvie, hein ?[01:47:25] monoceros01: hein koi?[01:47:39] Tk: cépa encourageant[01:47:59] Tk: mais comme on aime bien faire souffrir les gens on va pasleur laisser la facilité :3[01:48:19] mee2: ah, c’est une réponse acceptable 2 January 2006

HoRo has joined #e-kaki Hey bonne année ! (voila,

comme ça, ça c’est fait)* HoRo has left #e-kaki 31 December 2005 j’ai sauté le cp pauvre cp… il a aimé?[…] je crois ^^ 30 December 2005 m6 diffuse l’intégrale des téléfilms en2D et demie de Barbie princesse et Ken! ** oh! c’est fou<Jori|Kakiz> super…* mee2 court à son magnétoscope (..) Barbie à failli se gauffrer dans un ravin! (malheureusement Ken l’a rattrapée) ._. c’est tellement romantique ø/ 19 December 2005 [23:27] Jori: moi, je peux pas, j’ai pas de connec internet pour çavv 11 December 2005 Deedo: faudrait que je machète un bouquin toshop moi je crois… jycomprends de moins en moins bien…Bal: de moins en moins? t’as un probleme XD 10 December 2005 [00:27] Ame: je serais presque tentée de me refaire une tasse maisj’ai la flemme ^^” 6 December 2005 [00:55] * Reg has signed off IRC (hahahahahahahahahahahaha ane oneand two and three and four aneonezerooneonezerozerooneoneonezeroonezeroone…). 4 December 2005 cécher Wow vv ca va, comparé aux autres drogues dures, c’est plutot bonmarché 28 November 2005 [22:51:58] mee2 epouse moi 26 November 2005

Jiyone lance 3dsmaxMotive: t’es fou, tu vas le

casser :DJiyone: c’est pas pire qu’executer. le 24 November 2005 [15:45] yonben: et c’est quoi une trame svp?[15:46] Ferraslann: pour les trames, demande à mono, il sait bienexpliquer je crois =][15:47] yonben: mais l’est pas la jcroi[15:47] yonben: monoceros01[15:47] * yonben has signed off IRC (* java da only h4x0rz appletGET IT NOW !!!11!).[15:47] monoceros01: oo[15:48] monoceros01: salo![15:48] * yonben has joined #mangastyl.[15:48] yonben: dsl bug[15:48] boulaxe: lol 22 November 2005 maman choobi m’a dit une fois qu’elle faisait des dons àdes peintres handicapés qui peignent avec la bouche…[…] un de ces handicapés qui voudrait faire du menstrual art, et unefille serait prete a l’aider…. <_<; “allez avec la bouche” 18 November 2005 marion promis je reviens demainJori oki =(Jori heuJori oki =) 18 November 2005 [22:03] motoko: e kaki résulterait d’un enfoiré???[22:03] Jori: oui :) 15 November 2005 [19:58] emdé si tu m’entends : je trouve tes kikissuperrrrrbeuuu 12 November 2005 aime bien les ziks des village people en plus vv; (ne le repetez a personne vv; ) 6 November 2005 [01:59] merci pour la sucette, ferra #^_^# 4 November 2005 [00:19] Jori: ouah j’ai chié 1kg Q 3 November 2005 jeudi 3 novembre 2005[23:15] Bal: oooh, g2 tourne[23:17] Tykay: t’es en retard, le g8 a eu lieu depuis longtemps[23:17] * Ferraslann redonne son sgalablague à TK[23:18] Tykay: w00t o/[23:19] Ferraslann: o/o 2 November 2005 [00:06] les peintures murales c’etait souvent des trompe l’oeil[00:06] tu les regarde avec l’oeil droit, c’est une naturemorte[00:06] avec l’oeil gauche c’est une partouze o/[00:06] c’est des trompe-un-oeil XD 30 October 2005 bleh, m’enerve toshop cs2 >___< dis ce qui t’énèrve po tout de suite hm? ça irra plus vite ¬__¬ t’es pas dans la liste XD 26 October 2005 [26-10-05 - 00:05] je suis la seule à savoir qui estpuceau ou non dans ce chan, et à quel degré 25 October 2005 (20:28:39) * Lyza se transforme en garçon(20:28:44)

Lyza a changé son pseudo en Lyzo(20:28:51) *

Zadkiel a changé son pseudo en Zadkielle(20:28:54) salut beau gosse(20:29:04) omg(20:29:38) Zadkielle la belle gosse(20:29:38) Zadkielle, prend pas tes rêves pour réalité 24 October 2005 [20:48] moi qui cherchait des idées pour faire ma futurepetite anime en 2d…[20:49]

mee2 a lu “faire ma future petite amie en

3d”[20:49] * mee2 est fatigué 19 October 2005 –>| Zadkielle (Zadkiel@Fantasya-7EC46F8D.adsl.skynet.be) has joined#mangastyl|<– Zadkiel has left irc.fantasya.org (Connection reset by peer)=-= Zadkielle is now known as Zadkiel démasqué, Zady ! 18 October 2005 *Shenen bombarde Ferraslann de noisettes oo|<– Bal has left irc.fantasya.org (Ping timeout) tu m’a loupé, met un viseur parce que t’as tué Bal pas grave 17 October 2005 17 Octobre 2005[23:43] Ferra[plumard]: Neptune vous garde ^^[23:44] Codexus: et Uranus protege tes arrieres, Ferra[plumard] 15 October 2005 [15-10-05 - 02:21] * Jori met toujours le doigt dans le trou :3[15-10-05 - 02:21] hem 13 October 2005 –>| boulaxe (~lol@86B4A45.AABAF36A.690AEF94.IP) has joined #mangastyl*Shenen pokes boulaxe<–| boulaxe has left #mangastyl oo hében 13 October 2005 [15:16] c’est clair que l’homosexuel saute parfois toute unegénération (oups ^_^°) 12 October 2005 [13:29] omg ! ya pikachu sur jpopsuki tv o[13:30] zappe 9 October 2005 nooooooooooooooooooooon doshite ? il n.est aue &èh’_ T°T qrf sqloperie de clqvier XD 9 October 2005 9 Octobre 2005[23:43] * mikomi (mikomi@Fantasya-E42AD27A.fbx.proxad.net) has joinedchannel #mangastyl[23:43] bonsoir[23:44] Yo miko$[23:44] tu m’file une glace ? 8 October 2005 tu veux pas me bouler la brioche? 8 October 2005 [01:54:04] (hm, il a surement ça…)[01:54:36] merci, mais j’ai pas envie de mp3 la :)[01:54:58] hm oo[01:55:08] t’as envie de quoi ? °3°[01:55:10] * Shen sort[01:55:57] !quote[01:55:59] rien pour changer -_- 8 October 2005 [02:00:28] d’habitudes, tu me supplies de t’en donner[02:00:30] =/[02:01:06] tu es radioactive c’est dangereux[02:01:13] oÔ[02:01:25] pourtant, ça t’as pas arrêté, la nuit dernière 5 October 2005 5 Octobre 2005[23:16] * silveraxe_ (~chatzilla@Fantasya-A235E3BE.w81-250.abo.wanadoo.fr)has joined channel #mangastyl[23:16] * Signoff: silveraxe (Ping timeout)[23:16] * silveraxe_ is now known as silveraxe[23:18] wouah! silveraxe nout met l’ambiance ce soir =)[23:18] * silveraxe has left #mangastyl[23:20] ‘_’ 4 October 2005 [04/10/2005][00:25] * Reg vous dit bonne nuit pour se consacrer pleinement à son”oeuvre” avant que les bras de morphée ne le prenne sauvagement[00:26] <Tk|maths> yeah! t’asbien raison[00:26] <Tk|maths> bonuiii[00:26] vale bene, bosse bien[00:26] (elle est comme ça avec moi, Morphée ^_^°)[00:26] bonne nuit tout le monde![00:27] bn[00:27] <Tk|maths> yeah[00:27] * Signoff: Reg (ChoooooobioobidoooooOOOOOooo! mouahahaha! o_P)[00:27] <Tk|maths> il mesemblait que morphée c’était un monsieur oo[00:27] c’en est un v_v 2 October 2005 , .<Tk|Jiji> /

winner ;

counter attack ( bouclier 26 September 2005 [00:51] c’est pk les @ a coté des noms?[00:52] décoration[00:52] * monoceros01 was kicked from #mangastyl by Griboudexus (onpeut faire ca)[00:52] c’est ca que sert le @[00:52] o/[00:52] ahh bon lool[00:52] * monoceros01 (monoceros0@Fantasya-4838D54C.fbx.proxad.net)joined[00:52] -__-[00:52] hihihi[00:53] lol[00:53] O_o[00:53] ça t’fais rire de rendre mon autojoin inutile? >_<[00:53] tu l’as bien cherché, lol[00:54] tssss j’dis rien moi v_v[00:54] [01:47] décoration[00:55] ben ué ça fait joli oo[00:55] * monoceros01 aimerai bien avoir un @ :D[00:55] * Griboudexus sets channel #mangastyl mode +o monoceros01[00:55] * Griboudexus sets channel #mangastyl mode -o monoceros01[00:55] ;P[00:55] ce fut bref[00:55] c fut cours mais intense oo[00:56] *comprend rien TT__TT[00:56] bon arrete de distraire cdx du gribouillage, mono vv[00:56] allez amuses toi mono[00:56] j’était reparti lire j’ai même po vu le @[00:56] * Griboudexus sets channel #mangastyl mode +o monoceros01[00:56] * Griboudexus was kicked from #mangastyl by monoceros01(monoceros01)[00:56] mouahahahah![00:56] xD[00:56] :3 26 September 2005 [03:56:46] mono> comme diraient choob et yue , ça sertpas qu’a ça les mouchoirs 26 September 2005 mon dieu le lundi tout le monde dort omg nan nan c’est comme ca tout les jours 24 September 2005 a parle pas bcp TT ben nan bah pourquoi ?? :D tout le monde déssine c’est ca lol ! ;) parcequ’on a rien à dire et qu’on aime pas raconter desconneries :O ok alors je retourne a mes occupations TT tu peux essayer de lancer la conversation sur un sujet et voirsi ca mord, c’est pas interdit le scarabée de sept pattes de siberie devrait bientot hiberner… dingue il est sur le meme rythme que moi **<–| Dood has left #mangastyl lol, on l’a tué hihihi vous êtes affreux et on en est fiers 18 September 2005 [01:27] c’est quoi ce chan tout mourru, le week end cadoit bouger ici[01:27] (sur dA)[01:27] heu mori… lol, t’arrives apres la bataille, on va dire[01:28] nannnnnn c’est à cette heure ci que ca doit etre ason max, chaud le show!![01:28] (mé nan, en fait t’etais la, mais t’etais pas la xD )[01:28] oui soucis de modem…………….Uu[01:28] je loupe tout de façon…[01:29] * Morigane va aller se pendre[01:29] c’est la mode dirait-on[01:29] oui on est des chapelets là…de pendus[01:29] en même temps c’est décoratif[01:29] c’est propre[01:29] lol[01:29] xD[01:30] c’est halloween avant l’heure[01:30] * Jori vient de bien voir le chapelet de pendus xD[01:30] il faut juste ne pas trop regarder les grimaces,sinon…c’est artistique[01:30] on se balance au vent, lalalala…[01:30] ça ferait joli dans un salon effectivement[01:31] oui c’est tellement plus humain, a la place deschaussettes à accrocher sur la cheminée à noël[01:31] en plus ca porte bonheur la corde de pendu[01:31] ah, ouais, “plus humain” ça c’est sur[01:31] ^^[01:32] lol[01:32] je prendrais bien un pendu, c’est pour mon chat, il abesoin de grimper[01:33] tu nous le dessines? XD[01:33] au coin du feu, la meme et son chapelet de pendus ºº[01:33] les chats qui jouent avec les pieds des morts ºº[01:33] mémé *[01:33] (elle tricotte)[01:34] c’est une compagnie, tu lui parle des heures, il t’embetepas, il t’écoute (?) non…tu le saoule, ca le dérange pas de toutefaçon. C’est le meilleur des psy ca c’est sur ^^ et ca coute pas deconsultation[01:34] lol oui a dessiner, c’est quelque peu………..hanmorbide je dirai ^^ 13 September 2005 - YOU are now known as Ferra[plumard]<Ferra[plumard]> aller, c’est mon tour<Ferra[plumard]> Neptune vous garde bande de lacheurs!<angie|Kaki> vv<angie|Kaki> boit doucement XD moi je reste toute la nuit Codexus, heureux? :D fais pas le malin ou tu vas pas rester toute la nuit,muahahaha 11 September 2005 Emery danse|<– Kiaa has left irc.fantasya.org (Ping timeout) ça plait pas à Kiaa on diraitaude danse avec Dina who let the dogs out :??? who who who who si ya un autre ping timeout, je rigole mdr je danse bien pourtant enfin je crois… ouais bon okay hein… mais ouieuhhh tout le monde danse bien|<– Yue has left irc.fantasya.org (Ping timeout) 11 September 2005 [11-09-05 - 02:02] ah, joli sous vetements[11-09-05 - 02:02] XD[11-09-05 - 02:02] * Jori vient de remarqué la culotte[11-09-05 - 02:02] XDD[11-09-05 - 02:03] * Reg aussi ^_^°[11-09-05 - 02:03] * Jori va ptet lancer une ligne de lingerie[11-09-05 - 02:03] portez du jori, c’est confortable[11-09-05 - 02:03] oui, ça a l’air confortable[11-09-05 - 02:03] choob[11-09-05 - 02:03] tu vas le dentelliser ?[11-09-05 - 02:04] parce que la c’est presque aussi sexy que lessoutif coeur croisé bonnet F special grandes tailles[11-09-05 - 02:04] vv[11-09-05 - 02:05] * Yue is now known as YueFaitDodo[11-09-05 - 02:05] moi j’aime bien cette culotte[11-09-05 - 02:06] Yue[11-09-05 - 02:06] la dentelle cémal[11-09-05 - 02:06] * Chobido aime la lingerie sport[11-09-05 - 02:07] la c’est plus sport c’est mémé[11-09-05 - 02:07] ou alors faut pas mettre les coutures[11-09-05 - 02:07] si[11-09-05 - 02:08] [02:03] * Jori va ptet lancer une ligne delingerie << je veux !! ⁰^[11-09-05 - 02:08] ah oki, faut que je fasse en noir alors, mori;)[11-09-05 - 02:08] loool[11-09-05 - 02:08] rouge c’est bien aussi, diabolique ^(quel bande de pervs, quand même) 8 September 2005 –>| loli (~loli@Fantasya-280485D4.teledisnet.be) has joined #mangastyl aloha|<– loli has left irc.fantasya.org (* java da only h4x0rz applet GETIT NOW !!!11!)–>| loli (~loli@Fantasya-280485D4.teledisnet.be) has joined #mangastyl|<– loli has left irc.fantasya.org (loli) essaies encore la petite croix 7 September 2005 [22:56] * Tykayn tate la connection[22:56] ouhou ça marche![22:57] gros pervers…[22:58] pervers oui gros non[22:58] keuman tu lsais ? °o°[22:58] lol[22:58] y t’espionne[22:58] dans ta douche[22:59] www.tksousladouche.com[22:59] tu connais pas le site de voyeurisme TyKu.org 2 September 2005 cupidon monte mono*cupidon monte sur mono 1 September 2005 [19:01] attention les yeux[19:02] ** Jiyone is now known as Jiji|doudouche[19:04] gheeeuhaaarghh! XoX[19:04] <Jiji|doudouche> j’vous avais prévenu xD 24 August 2005

retiré quelques passages *[04:33] hey …. sans

joke Jori avec quoi me propose tu pour fairmes ombre sur un dessin?!?![04:34] avec la main droite et ton pécé oo[04:34] <mono01[deadforaweek]> PieL > avec ta main oo[04:34] Piel> avec de la bonne volonté pour commencer :)[04:34] main gauche si t’es gaucher oo[04:34] non mais sur toshop!!![04:34] mono » ahaha, on a de trop bonnes feintes oo[04:34] <mono01[deadforaweek]> Jori > on veut po de détails >_<[04:34] c’est pareil sur toshop la bonne volonté[04:34] <mono01[deadforaweek]> Jori > o/o[04:34] et la main aussi[04:34] ok salut XXX[04:34] * PieL quit ( )[04:38] * PieL (~user@Fantasya-B478FACD.clta.globetrotter.net) joined[04:38] comment tu veut que je fasse un ombre quand ya pas decouleur dans toshop?!?![04:39] oo[04:39] <_<;[04:39] Oo[04:39] pas de couleur dans toshop ? c’est à dire ?[04:39] menu couleur>mode>RVB[04:39] ben mon dessin es blanc et je veut mettre l’ombre avecloutil main… mais la ca marche pas quand c’est blanc[04:39] avec l’outil main XD[04:39] hum …[04:40] parce que je veut juste fair un calque avec lombre pourgarder toujours la meme ombre[04:40] comment dire …..[04:40] appuye sur B. piel oO[04:40] tu fais un calque et tu colorie dessus avec lepinceau[04:40] tu arriveras à trouver le pinceau ?[04:40] tousse rtfm tousse[04:40] mais non jori c’est pas ça[04:40] oh merci :D[04:40] désolé j’ai un truc dans la gorge :)[04:40] * PieL quit ( )[04:42] il essayait vraiment de faire une colo avec la main, ouil deconnait?[04:42] avec la main de toshop…[04:42] * Jori vient de piger[04:42] bennnnn[04:42] le doigt je suppose[04:43] mais il ferait bien de s’en mettre un[04:43] mon dieu, c’est grave[04:43] vu la question précédente je crois qu’il parlaitsérieusement[04:43] la question est: l’index ou le majeur[04:43] oulà[04:43] trop poussé comme question (sans mauvais jeu de mot^^;)[04:43] (pour le crayon je parle hein)[04:43] quand je lui est dit de faire avec la main, il a pigéavec la main de toshop oo[04:44] pitetre[04:44] * faut le faire oo[04:44] aaaaaaaaaaaah 20 August 2005 –>| masenko (~masenko@Fantasya-1B25F47D.w83-197.abo.wanadoo.fr) hasjoined #mangastyl bjour ya qqn plus ou moin|<– masenko has left irc.fantasya.org (Connection reset by peer) 18 August 2005 qui connait naruto ici ? mdr 14 August 2005

sandra-chan confirme que jori est un garçon

^___^ (tu as vérifié ?) oui 3 August 2005 [03-08-05 - 23:55] viens shen allons créer e-yuri[03-08-05 - 23:55] viiiiiiiiii, Mi-Shi[03-08-05 - 23:55] :D[03-08-05 - 23:57] * Jori veut une carte d’abo a vie a e-Yuri 13 July 2005 [14:24] non mai jaimerai juste savoir parceque c’est pacool dès que jfai une connerie c’est toujours moi le dernier prévenu 13 July 2005

Jiyone entend le feux d’artifice qui pete* Zadkiel

entend aussi un truc qui pète … ha non, il allait regarderdehors, mais il c’est rendu compte que sa venait de son père 7 July 2005 allez lauwen je suis sympa https://www.meetic.fr c’est une petite adresse sympa (non merci) lol (j’ai déjà un fil à la patte) tant que c’est pas la corde au coup Disons que ça se discute :) 30 June 2005 [30/06/05][20:05] ohé[20:05] au bal masqué[20:05] ohé ohé[20:05] * Bal multi-dropkick Tk-tablier 14 June 2005 [14-06-05 - 19:08] * Jori is now known as Jori|Poiffon[14-06-05 - 19:12] c koi poiffon[14-06-05 - 19:12] <Jori|Poiffon> fé un zanimo qui nave dans l’ofean 10 June 2005 [02:12:03] allez faire du yuri ailleurs, vous deux[02:12:04] chez vous, c’est une insulte, c’est ca ?[02:12:14] mee2> ha nan j’en ai déjà fait là[02:12:22] heuuu ouais[02:12:59] dommage angie, on pourra pas aller dans mon lit =([02:13:03] il a mouillé dessus[02:13:09] * angeloluha slaps shenen[02:13:20] * Shenen la nouille qui laisse les fenêtres grandes ouverteslors d’un orage[02:13:20] je ne veux rien savoir ![02:13:41] tu sais pas ce que tu rates, avec moi, ma belle :P[02:13:54] je sais ce que j’évite[02:13:57] * Shenen kisu angie ³^[02:14:03] et tu évites quoi ?[02:14:21] >_>……. regard fuyant[02:14:41] ohoh, les ptites oeillades[02:14:43] * Shenen pokes angie[02:14:55] * angeloluha tourne le dos à shenen[02:15:09] avoue que ca te plait, sinon, tu m’aurais kb depuislongtemps, peutite coquine[02:15:15] * Shenen devrait pas lui donner des idées….[02:15:32] (arf, et on est sur e-kaki XD)[02:15:38] je te kb pas parce que j’ai la flemme de leverle pied juqu’a tpn posterieur[02:16:06] mon postérieur n’attend que toi, ma belle ![02:16:20] <Jori|Sky> oO[02:16:26] lol jo, rendors toi X’D[02:16:29] mdr[02:16:32] ouais ce serait le moment mais heuuuu[02:16:41] bon j’ai plus qu’a fuir loin[02:16:42] juste quand il faut pas, tu arrives[02:16:47] * angeloluha se cache derrière jori[02:16:49] XD[02:17:00] pff, jori, tu nuis à notre couple ![02:17:07] <Jori|Sky> vv[02:17:12] viole plutot jori[02:17:17] nan[02:17:19] <Jori|Sky> bah a trois, c’est pas plus mal Oo[02:17:20] mais si[02:17:28] °_°[02:17:29] ok, à trois alors :D[02:17:35] * angeloluha s’enfuit de nouveau très loin[02:17:45] (bande de cochons, faire ca avec une mineurev_________v) 10 June 2005 [02:18:40] * Shenen est allumée, et angie est chaude :)[02:19:00] ça dépend avec qui 9 June 2005 [09-06-05 - 21:32] bon en parlant de fille…[09-06-05 - 21:33] * Solkee is now known as Solkiriban[09-06-05 - 21:33] dessinons Karey XD. 8 June 2005 [22:38:51] tout ça a cause des petits seins de Jori[22:39:12] raison de plus pour qu’il s’en fasse mettre de plusgros o/ 8 June 2005 [22:44:34] c’est normal pour un mec d’aimer les gros seinsvv[22:44:40] jvoit pas où est le prob[22:44:46] Shenen: ué mais les gros seins d’un autre mec… 8 June 2005 [22:57:59] bon, j’ai mis un [22:58:06] je suis trop bon[22:58:12] ah ué ça c’est sur[22:58:15] :)[22:58:18] ça veut dire quoi sinon ? 7 June 2005 [23:51:08] chuis du genre a avoir 10 paquets de dinos dansle placard[23:51:11] et que ça ^^;;;[23:51:26] c’est quoi, des dinos ?[23:51:40] des gateaux aux cereales et au chocolat, Shenen[23:51:47] bien coriaces XD[23:52:18] c’est en forme de dinosaure, c”est trop bien*o*[23:52:29] les frisés c’est les meilleurs[23:52:35] * Ferraslann les faisait courir quand il était piti, ilfaisait des batailles et tout[23:52:38] pask’ils sont pas tous pareils, les dinos[23:53:56] dans un paquet de 3 je vérifie tjs qu’y a un frisé[23:54:05] si y en a pas je donne a Bal ;D[23:54:13] et j’en prends un autre (avec un frisé) 6 June 2005 [06-06-05 - 01:12] <Jori|Mecha> sllLluuUUrrrPPpp[06-06-05 - 01:12] jori tu suce quoi?[06-06-05 - 01:12] <Jori|Mecha> Oo[06-06-05 - 01:12] tu slurp*[06-06-05 - 01:12] XDDDDDDDD[06-06-05 - 01:12] * mi-shi a eu du mal à etouffer son rire[06-06-05 - 01:13] * mi-shi va reveiller ses parents qui dorment à côté,pabien[06-06-05 - 01:13] * Jori|Mecha a arrété de sucer son pouce à l’âge dedeux ans et demi, donc, rien 4 June 2005 [17:24] c un pliage tu soufle dedans et ça ça te fait uncochon en 3d[17:25] on arrete pas le progres[17:25] c ce que je me disais justement hier 27 May 2005 [23:51] hééééééé je dit rarement des âneries[23:51] c’est vous qui interprétez mal ! 16 May 2005 [05:44] <tasse|SoS> quel homme[05:44] * Shen fait la danse-de-la-joie-sous-les-cocotier <(n_________n<)<(n________n)> (>n_______n)>[05:44] vouii, c’est mon héro, mon sauveur[05:44] il est pas pompier pour rien °3°[05:44] (de calendrier, en plus)[05:45] * Jori changed nick to SuperJori[05:45] * Shen sort 14 May 2005 [21:37] * monoceros01 quit (irc.Fantasya.org suisse.Fantasya.org)[…][21:37]

monoceros01

(monoceros0@Fantasya-4838D54C.fbx.proxad.net)joined[…][21:38] re oo[…][21:38] * monoceros01 changed nick to Poulet5750255[21:38] pouahaha[21:38] ‘_’[21:38] * Poulet5750255 changed nick to monoceros01[21:39] angeloluha > soit maudite pour ta moquerie![21:39]

angeloluha quit (Connection reset by peer)[21:39]

mouahahahah![21:39] * monoceros01 est maintenant vengé :D 9 May 2005 tient c marrant ca .. je connaissais pas c du chat pas temps réel cca ?? :D 8 May 2005 [23:12:11] pfffff saleté de connec[23:12:18] trop le moment là en plus[23:12:24] <Shen|Dessin> lol[23:12:31] <Shen|Dessin> en plein 69 avec des trolls ? 8 May 2005 [23:20:40] PTDR les quotes a mee2[23:20:48] ptdr les quotes a mee2[23:20:56] c bon on a compris dina 8 May 2005 [23:22:22] <Shen|Dessin> arrête ![23:22:26] <Shen|Dessin> les quotes, c’est mal, vraiment[23:22:35] * Shen|Dessin va arrêter de dire des conneries, NA. 22 April 2005 [00:08] <Jori|Pharos> fantasio est d’ailleur mon perso preferé de bdfranco-belge, je m’identifie trop a lui ee[00:17] parce que tu aime les pipes ?[00:18] * angeloluha repart dans son coin[00:18] …[00:18] <Jori|Pharos> si elles sont bien faites, je dis pas non, t’en asa proposer?[00:18] * Jori|Pharos retourne au phare[00:19] …[00:20] haa mais jori tu ne connais pas ma réputation danswow , je suis la spécialiste des pipes[00:20] <Jori|Pharos> j’imagine v_v;[00:20] et par un gros hasard la spécialiste du 69 aussi(j’ai pas l’air louche moi)[00:20] <Jori|Pharos> lol[00:20] touss, touss… 28 March 2005 [14:41:21] * Zadkiel prend sa respiration et fait du bouche a bouchea mee2 14 March 2005 [22:09:32] Yue, t’as vu la question “avez vousdéjà eu des rapports avec un membre de votre famille”[22:09:42] nan mais ça me choque qu’on pose ce genre dequestion dans ce genre de test[22:09:47] et celle qui suit : avez vous hésité àrépondre![22:09:50] MDR[22:10:02] et t’as hésité?[22:10:06] vi[22:10:08] vv[22:10:10] arf!! 7 March 2005 [01:29] mee2, essaie pas de faire de l’humour, ca te va pasbien[01:29] sisi c’est juste que tu es suceptible[01:29] MOAAA, suceptible ??[01:30] si ya bien quelqun de suceptible ici, c’est Codexus _[01:30] on fait rien et il boude[01:30] ah, il est ici ?[01:30] ici = sur terre[01:30] heuu shenen , la plus suceptible c’est toi[01:30] ¬¬[01:30] on peut rien te dire[01:30] angie, va mourir, je suis pas suceptible ![01:30] …[01:30] si peu[01:31] et pis non, TOI tu peux rien me dire, tu fais quecritiquer et dire des vipèreries[01:31] et dire que chui méchante à chaque truc que je dit ou queje fait[01:31] snif[01:31] c’est faux[01:31] c’est vrai[01:31] angie ne fait pas que critiquer et dire des vipèreries[01:32] elle joue a des jeux vidéos débiles aussi[01:32] arf[01:32] ….[01:32] vous voyez, c’est la faute à angie, tout ca ![01:32] dire que j’ai failli croire que mee2 allait direquelque chose de genntil[01:32] * angeloluha est déçue[01:32] loul[01:33] * Bal est ptdr 2 February 2005 [18:41] un peu de pipi caca ne fait pas de mal[18:41] surtout quand ça viens de toi 1 February 2005 [01:01] FLOODFLOODFLOODFLOODFLOODFLOODFLOODFLOODFLOODFLOODFLOODFLOODFLOODFLOODFLOODFLOODFLOODFLOODFLOODFLOODFLOODFLOODFLOODFLOODFLOODFLOODFLOODFLOODFLOODFLOODFLOODFLOODFLOODFLOODFLOODFLOODFLOODFLOODFLOODFLOODFLOODFLOODFLOODFLOODFLOODFLOODFLOODFLOODFLOODFLOODFLOODFLOODFLOODFLOODFLOODFLOODFL[01:01]

Atlantis sets channel #mangastyl mode

+b*!*@Fantasya-7B5BC46B.adsl.econophone.ch[01:01]

VEGETA-LE-PLU-FORT was kicked from #mangastyl by

Atlantis(Arrêtez de vous répéter!)[01:01] mouahahahah +b[01:02] t1 ON EST SEUL TOU 1 February 2005 [01-02-05 - 02:34] * Shen|Dessin roule une pelle à angie[01-02-05 - 02:34] oO[01-02-05 - 02:34] ça quote 1 February 2005 [01:30:39] LA BEUH CE MIEU[01:30:51] C BIEN LA CLOP TA JAME FUME MONO T KUN CON 1 February 2005 [01:27:08] ROFLMAO[01:27:09] TE TRO MOVAI BAL, VA REGARDEZ POKEMON!!![01:27:11] :))))))))))))))))))))))))))[01:27:11] EXPTDMDR[01:27:28] JTE PW33N LA TRONCHE MOI, TVA VOIR[01:27:32] NAN YUGIOH C DLA BALLE[01:27:56] KAN TU VEU J’FAI DU KUNGFU[01:28:00] C MORT CE CHAN 28 January 2005 [17:38:37] je me suis pris un rateau[17:39:03] hum, c’est déja mieux qu’une tronconneuse.. 17 January 2005 [02:10:07] pis Jori dort[02:10:11] pourtant c’est la nuit ^^ 17 January 2005

Choobidoo is now known as slipenfolie

17 January 2005 J’ai besoin des services d’un vrai héros pour unemission très spéciale! ouiiii j’ecoute Un de mes m&m’s a roulé sous mon bureau o zut je dois aller manger 17 January 2005 [02:12:46] * Choobidoo is now known as Groscammionneur[02:12:57] ecrit Camionneur[02:13:01] pour me faire plaisir[02:13:17] * Groscammionneur is now known as Griscamionneur[02:13:22] Yue, tu charies[02:13:30] J’ai bu…[02:13:32] ué moi aussi[02:13:40] * Griscamionneur is now known as Groscamionneur[02:13:41] trau de photes sai pah biun[02:14:13] Ma transformation n’avais jamais été aussilaborieuse![02:14:33] t’as pas bien fait le ptit pas de coté dansFuuuuuuuuuuuuusioooooooooooon 15 January 2005 Ledria> cool^^ pis quoi de neuf depuis que je suis pas pu laShenen> pas grand chosesLedria> … alors enfin de compte y’a pas grand difference quand chus lapis kan je le suis poShenen> sauf que le silence ne se plaind pas de tout ce qui lui arrivevv

Nouvel an chez nois

Publié le: 22/01/2009

Nouvel an chez nois

C’est l’année du BOEUF de TERRE.” Le nouvel an chinois ça dure trois ans” © aber. En fait c’est presque ça, ça dure trois jours à partir du 26 Janvier.L’année change de slip. En chinois, se dit (xīn nián hǎo) 新年好 ou (xīn nián kuàilè) 新年快乐 .

“BONNE ANNÉE !”

Surréalisme

Publié le: 22/01/2009

Surréalisme

Le calin du jour

Publié le: 22/01/2009

Le calin du jour

cours de dessin de Janvier

Publié le: 24/01/2009

cours de dessin de Janvier

!!!monotype((https://tykayn.fr/wp-content/uploads/i/2009/01-janvier/monotype/08.jpg||C))%%%Le monotype c’est rigolo. Et salissant. Pour en faire il faut une feuille de cello comme en avaient les coloriste de dessins animés avant qu’on se serve des pc pour colorier. Il nous faut aussi de la peinture a l’huile, c’est bien difficile, ais c’est bien plus beau quand on a un pinceau rouleau.%%%badigeonnez le cello d’une fine couche de

peinture à l’huile. Posez dessus votre feuille de papier blanche, et sans poser le poignet dessus, dessinez. De l’autre côté de la feuille s’imprime alors magiquement votre dessin en miroir. Vous pouvez appuyer sur la feuille pour donner des gris et des volumes. Enjoy! Et oui j’ai cédé à la tentation de dessiner des mains comme ça se fait sur les plages l’été B-)

cours de nus

Et les classiques cours de dessin de nu. Je ne sais pas pourquoi mais cette année nos modèles sont principalement des madames à forte poitrine, celles en dessous du 95 C ont dû être recalées à l’accueil. Ici, notre prof de dessin voulait qu’on travaille notre composition en retournant la feuille d’un quart de tour à chaque pose. LE résultat est bien floklorique. Mais on ne s’en plaint pas :D

Anatomie - myologie des fesses du ku

Publié le: 24/01/2009

Anatomie - myologie des fesses du ku

++Au menu du jour:++ fessiers. Petit fessier, qui est caché par le (ya) moyen(nnnnnnn) fessier. les deux sont attachés aux bords supérieur du bassin et au grand trochanter. Les grands fessiers sont attachés aussi au bord supérieur du bassin mais jusqu’en bas de part et d’autre du coccyx, ils vont se fixer derrière l’os du fémur jusqu’au tiers, et quelques fibres du grand fessier se fixent sur le côté du fémur, tavu… Une image vaut mille mots, enjoy les images. Eeeeh on a dit fessiers du cul!

24 heures de BD s’parti

Publié le: 24/01/2009

24 heures de BD s’parti

Woualaa c’est parti pour les 24heures de la BD. 24 planches sans paroles à faire en 24 heures. Hooo mais quelle pression de ouf malade que voilà, merci Trondheim! Voici ma page où vous pourrez retrouver en direct chacune de mes planches: S’par là bas mes planchesBon courage aux quelques étudiants de BD2 qui participent aussi! :) (les autres participants peuvent aller jouer à la marelle sur les mines au Liban)

Exams École Gobelins à Paris et Pivaut à Nantes

Publié le: 30/01/2009

Exams École Gobelins à Paris et Pivaut à Nantes

Vla une histoire que j’avais déjà publié en [2006|/index.php/archive|fr] sur DA mais qui avait sa place dans [le vortex à chats|/|fr] et dans la partie [vie 3.0|tag:vie 3.0].Celle de mes exams à Paris pour faire de l’animation et à Nantes pour faire de la BD.Après les images un résumé de ce qui s’est passé ensuite…((https://tykayn.fr/wp-content/uploads/i/2009/01-janvier/gobelins/CR0.jpg||C))

J’ai eu 5/20 au concours des Gobelins. Le bulletin de note ne donnait pas plus de précision. Les épreuves étant corrigées l’une après l’autre de manière éliminatoire je ne sais pas si j’ai échoué au test de culture général ou à l’animation de la fillette et du chat. Plus tard, sur les conseils de monoceros01 j’ai jeté un oeil au kit de survie de l’animateur de Richard Williams (directeur d’animation du film “qui veut la peau de Roger Rabbit”) et effectivement ce que j’avais fait pour l’animation était loin de la fluidité de mouvement et de l’élasticité maîtrisée qu’on attend d’un animateur. Pour Nantes j’ai été accepté, mais je n’ai pas eu mon baccalauréat cette année là (il me manquait 5 points sur 400, hohoho). J’ai pris une année de vacances (où j’ai bossé pour la première fois pendant un mois, wéé) pour retenter le bac sans aller au lycée et je l’ai eu. Dans le courant de l’année Angeloluha m’a proposé de venir étudier la BD à Bruxelles dans l’école Saint Luc où je me trouve aujoud’hui. Et je pense que je suis mieux ici qu’à Nantes pour apprender la bédeh, même si la ligne du TGV entre Paris et Nantes est de loin la plus confortable de toutes celles que j’ai pu essayer. :)

Dédicaces de fanzines Ms

Publié le: 31/01/2009

Dédicaces de fanzines Ms

Les [24heures de la BD|/2009/01/27/24-heures-de-BD-s-parti] d’[Angoulême|tag:Angoulême] m’ont rappelé l’époque où je m’occupais de la vente par correspondance des Fanzines [Ms|/index.php/category/Ms-et-Cie|fr] en dédicaçant chaque exemplaire envoyé. %%%Ici je vous en montre 45 parmi je ne sais combien j’en ai fait en [conventions|/index.php/category/Conventions|fr] comme Japan expo et compagnie.Y’a pas à dire, c’est en pratiquant qu’on s’améliore, mais c’est en prenant bien son temps qu’on arrive aux meilleurs résultats. %%%((https://tykayn.fr/wp-content/uploads/i/2009/01-janvier/dedicaces_zines_ms/42.JPG||C))

J’adooooore faire plein de “styles” différents. Étrangement nombre de dessins ont encore beaucoup de similitudes avec ce que je fais récemment. Vous trouvez pas?

Avoir les cheveux longs 2

Publié le: 03/02/2009

Avoir les cheveux longs 2

Après examen des habitants de Bruxelles par regards louches et prolongés dans les foules, y’a effectivement aucun humain mâle qui ait les cheveux longs, sauf les non Belges, les métaleux et les étudiants en art.

Avoir les cheveux longs 1

Publié le: 03/02/2009

Avoir les cheveux longs 1

Un jour où j’arrivais quelque part dans le Périgorrrrr pour passer mes vacances d’été à ma dernière année de lycée…

L’odyssée du réel - examen scénar BD1

Publié le: 06/02/2009

L’odyssée du réel - examen scénar BD1

[((https://tykayn.fr/wp-content/uploads/i/2009/01-janvier/exam_scenar_bd1/scenar-texted_.jpg||G))|https://tykayn.fr/wp-content/uploads/i/2009/01-janvier/exam_scenar_bd1/scenar-texted.jpg] L’an dernier en BD1 à l’ESA Saint Luc de Bruxelles, pour l’examen de Janvier il fallait faire un story board d’une chanson que l’on aura choisi d’illustrer.%%% Voici donc ce que j’ai fait deux jours avant le rendu.%%%%%%__[La Ruda Salska|https://www.deezer.com/#music/artist/654] - L’odyssée du réel.__%%%(que je n’ai pas trouvé à l’écoute sur le net, sauf sur Tontuyeau mais le son était IMMONDE comme dirait Jack de ma classe :D) %%%Seule la première page est faite en plus grand, le reste est là:%%%%%%

Le prof a fait remarqué que /dans la classe y’avait quand même que une seule personne qui avait pensé à euuuuuuuuuuuuuuuuuh ……./

pause de 5 secondes*

…amener un extrait de la musique. (non, spa moi) Parce que vous voyez, la différence entre le suspens et heuuuuuuuuuu…. la surprise. /Ben comme fait Hitchkock le suspens c’est quand y’a une bombe, et que le spectateur le sait, mais il sait pas quand elle va euuuuuuuu…/

keuf keuf*

…eeeeeeeeexploser! Et la surprise c’est quand le spectateur euuuuuu… il sait pas que y’a une bombe et puis boum ça explose!” C’est pas qu’il l’ait répété dix fois dans l’année et que cette année il ne manque pas de nous demander si il l’avait déjà dit ou pas mais bon, Maintenant vous savez. Et j’ai gagné 16/20 pour ça; wéééééé!

Paranoïa Agent - Satoshi Kon

Publié le: 06/02/2009

Paranoïa Agent - Satoshi Kon

Ho, une série en 13 épisodes de 26 minutes de [Satoshi Kon|tag:Satoshi Kon], celui qui a réalisé Paprika, Tokyo Godfathers, Perfect Blue, Milenium Actress…%%%%%%C’est une sorte de polar des temps modernes où l’on lit très clairement une critique de la société actuelle. Le générique de début où l’on voit chacun des personnages rire en boucle dans des situations désespérées (comme en arrière plan un champignon nucléaire) sur une chanson racontant des situations quotidiennes qui partent en vrille donne le ton de la série: ça va être déstabilisant, mais ça va être fun.%%%((https://www.freewebs.com/martinmedina1011/pix/paranoiaagent.jpg||C))%%%Vous allez connaître les aléas de la schizophrénie avec Miss Papillon, ce qui se passe quand des adultes rentrent dans la vie d’un gamer, comment manger des formules mathématiques, comment se rencontrer par internet pour mourir avec classe, comment être vieux et fou et annoncer le prochain épisode dans un langage alambiqué… le tout avec une qualité graphique et une animation vraiment remarquables.%%%Y’a même une épisode qui met la série en abîme en racontant comment est réalisé un épisode d’animé.%%%!!SynopsisTsukiko Sagi est créatrice dans une grande entreprise et a connu le succès grâce à une de ses peluches, Maro-mi. En rentrant de son travail, elle est attaquée par un mystérieux personnage, armé d’une batte de base-ball et de rollers : Shônen Bat %%%(littéralement : le gamin à la batte). Le coup est si violent qu’elle se renferme dans son mutisme et qu’elle commence à avoir de drôles d’hallucinations… Et tous ceux qui s’intéressent à l’affaire sont eux aussi victimes de cet étrange voyou.%%%> [Ici, le Premier épisode sur dailymotion:|https://www.dailymotion.com/video/xv5pl_paranoia-agent-01-vostfr_shortfilms] en vostfu(version riginale, shut the fuck up!), où vous avez des chances de trouver les suivants.%%%%%%Et pour le fun j’ai fait des fanarts y’a 5 ans de cela, parce que je kiffe graaaave cette série qui a

décidément tout ce qu’il faut pour plaire. Destabilisant, mais fun :D

Pop musique

Publié le: 06/02/2009

Pop musique

Et un commentaire de monsieur Profession Critique:

Un Samedi gastronomiquo-geek

Publié le: 09/02/2009

Un Samedi gastronomiquo-geek

Samedi 7 Février, rencontre à Bruxelles des administateurs du serveur du [forum !Q|https://q.ailesse.com/|fr] et de gens moins geek.%%%Diantre, y’en avait un qui venait de Cergy et qui allait présenter le nouvel Open GL dans l’après midi avec un slide show qui n’a rien à voir avec le discours parce que toutes façons les gens ne regardent jamais les projections microdoux point-pouvoir.%%%((https://tykayn.fr/wp-content/uploads/i/2009/02-fevrier/samedi_bouff/DSC04788.JPG||C))%%%Très tôt le matin, à 10h et demie, nous voici réunis dans un café non loin de la Grand Place de Bruxelles et de sa cathédrale.%%%((https://tykayn.fr/wp-content/uploads/i/2009/02-fevrier/samedi_bouff/DSC04791.JPG||C))

Ensuite, au centre commercial de City2 à Rogier on se fait une bouffe dans un genre de flunch. J’avais ptidéjeuné juste avant donc j’ai pris que ça. La soupe aux légumes verts et aux boeuf + knackis découpés était trobonne - Ha ces Belges, fallait bien que ça bière un coup au repas! Mon voisin Belge avait assez mangé, j’ai donc furtivement récupéré son riz au lait, miam! Ensuite, après avoir gagné le droit de designer un site du serveur, j’ai laissé notre joyeuse bande de parleurs anglais s’approvisionner en chocolat pendant que je me rendais à Schleippherhh, rejoindre Angie et Fred. Hop, direct on se retrouve au Haägen Daaazsse de l’avenue Louise et on se commande quelques bonnes gauffres glacifiées tout en débattant de la mitose des vieilles rombières dans les restaurants. là c’est la mienne. Vla celle d’Angie. On a fini par conclure qu’il s’agissait en réalité de meiose, et que les vieux se reproduisent à la poste. Néanmoins (shlak! pu de nez!), elles s’habillent toutes avec un uniforme de vieilles rombières, et on ne sait pas d’où elles le sortent puisque même quand elles étaient jeunes on ne s’habillait pas comme ça. C’est Angie la styliste de la nuit qui l’a dit. Et celle de Fred. (Tain je me suis fait avoir j’ai eu qu’une seule boule (…de glace >.>) ) Ptain ils m’ont pas mis de couteau à mon couvert! si c’est comme ça on se casse sans payer! Z’avaient qu’a faire un bon service… et nous donner l’addition aussi :D Mais bon, comme on est des gens qui avons une conscience prolétaire (enfin, j’avoue, pas moi), on a demandé la note pour payer avant de fuirrrr. C’était rigolo de manger une gauffre avec un couteau et une fourchette, comme si c’était un steak :DEt puis hummm chocolat noir fonduuuuu q Après de fortes zémotions (wouah une voiture qu’a des enjoliveurs qui tournent même à l’arrêt de la voiture, trop la honnnnnnnte!), on est rentrés chez Angie et Fred en tramouais. Ceci est une perle qu’a acheté Angie. ça c’est du thé au nom alambiqué que j’ai oublié, quelque chose comme “plaisir des rêves d’une île au coucher de soleil lointain tin et milou) mais kilébienbon. La pâte fimo cétrofun. Ho un carré! (le carré à 4 coins, et coin coin coin coin, c’est un canard. c.q.f.d. quoi) Apprenant que je n’avais pas de culture charcutière, mes ambassadeurs se sont empressés de sortir du frigo quelques tranches de groin de cochon - Avec un pti cure dent c’est chuper bon, et c’est même différent (fférent) que le jambon (qui n’est pas un sale ami). Ensuite, on s’est torchs la tronche à coup de bière Faro en mangeant un délicieux riz lardonnisé à l’omelette (c’est mieux qu’a la femmelette).

instant violent abstrait et gratuit.

**

fin de l’instant violent abstrait et gratuit. **

Décidément, la seule culture que j’ai est la science et l’art du ku, je n’avais jamais vu dépisode de Alf, ni de Téléchat, avec bien sûr Léguman et Pubpub. Que vous pouvez trouvr sur tontuyeau. Débattant du pourquoi du comment le Club Dorothée a dû cesser ses activités alors qu’il détenait le record du monde de 21heures de direct par semaine, dans un élan fou de nostalgie on s’est fait un épisode de “pas de pitié pour les croissants“. à savourer sans modération. Voilà une chose qui m’a mis en joie pour le weekend. :)

Gâteau à moitié Polonais

Publié le: 09/02/2009

Gâteau à moitié Polonais

Hop, une recette en art minimal pour une communication internationale Ø/ Le seul ingrédient Polonais est le sachet de poudre Budyn au goût de framboise. Voilà un gâteau 100% expérimental à la TK, qui a ravi tous mes hôtes en Novembre dernier. Pour preuve j’en ai mangé qu’un quart :) Si vous arrivez à le faire il saura enivrer vos convives par sa texture proche de celle du flan et son goût si spécial-ski. Bonne bourre à vous, bien sûr.

Projets du moment

Publié le: 15/02/2009

Projets du moment

BD de 5 pages pour les cours de BD2 à Saint Luc dont le thème est “personnage cérébrolésé”. (l’image de hommer a presque rien a voir avec ce que je fais XD)*Design* pour l’interface du jeu php Wekuta, programmé par Djo.*Design* du site d’organisation de matchs de foot entre amis pour Gabriel (über admin du server où se trouve la !Q mmunauté)*Design* du portail du serveur Ailesse.com https://tykayn.fr/wp-content/uploads/i/2009/02-fevrier/MC8wMDAvMDcyLzAwMDAwNzIwODkuZmlk.jpgng Illustration du récit de la vie intime de Jeanette (mêmbre du forum !Q, mariée depuis 55 ans).*Dessin vectoriel* pour t-shirt.Se faire une bouffe chez Angie avec un bonnnnnnn dessert.*Projet photo montage* de 4 minutes pour l’exam de photo à la fin de l’année, avec un bonhomme de bois qui dessine au lieu d’être dessiné.FInir de lire Eric de Terry Pratchett en Anglais.

Saint Cupidon 2009

Publié le: 15/02/2009

Saint Cupidon 2009

Cette année j’ai passé la saint Pacman non pas avec une fille, mais deux. Wouhouhou! Quel succès!((https://tykayn.fr/wp-content/uploads/i/2009/02-fevrier/14_saint_valentin/DSC04848.JPG||C))

Hooo c’est mignon elles se sont sautées dessus pour marquer l’évènement.

T-shirt festif

Publié le: 17/02/2009

T-shirt festif

Attention histoire vraie.

Le zapping de la semaine

Publié le: 19/02/2009

Le zapping de la semaine

Faites pas attention aux tags du billet, c’est juste pour s’ouvrir à un nouveau lectorat. (hum) %%%Donc voici ma semaine:%%%%%%_Laindit:__%%%Donc, un peu de culture culinaire. J’ai rencontré des gros fayots (non je parle des haricots là) et j’ai rapporté un tiramisu fraîchement pêché dans le canal de Charleroi. (pour les parigots paummés, c’est la Seine version Bruxelles)((https://tykayn.fr/wp-content/uploads/i/2009/02-fevrier/19zapping_tk/DSC04880.JPG||C))((https://tykayn.fr/wp-content/uploads/i/2009/02-fevrier/19zapping_tk/DSC04882.JPG||C))Les lapins de Bruxelles se font des bisous et en sont tout rouges que tout le monde les regarde.

Laurel et Mardi: (oui ça me fait rire laurel et mardi) En atelier BD les profs sont occupés à imprimer le bouquin ailleurs donc on fait nimp, un pictionnary à l’aveuglette avec une tablette et un pc portab. Credi: Exposition à la maison communale, ou un truc du genre, pour la sortie du bouquin 2048. (dont 2 élèves de ma classe ont eu leur BD du jury de l’an dernier publié dedans, non non, pas la mienne)Y’avait quelques célébrités du vèbe qui habitent Saint Gilles comme Inti et Djou, …à qui je n’ai pas su quoi dire dans ma grande timidité, même pas un “je kiff grave ton blog / j’adore ce que vous faites / wooot / allez fais moi la bise on prend une photo / vous habitez chez vos parents / tu connais la différence entre un pull over et une moule? / jveux une dédicASS !!!11!!“vv Jteuldi: La fameuse expo “à corps ouvert” (14.5€ la place avec réservation) pour le cours d’anatomie. l’anatomie fait peur aux gens. J’ai été surpris de voir autant de pauvres enfants de 10 ans même pas circuler dans l’expo. Malheureusement j’ai pas pu prendre d’autres photos. Mais j’ai un peu dessiné. J’y ai vu plein de trucs vachement sympas, comme des tranches de corps humains, des écorchés qui jouent au poker (en trichant sous la table en se faisant passer un As). Y’avait des os de l’oreille interne, des embryons à plusieurs semaines, des découpes écartées des muscles pour bien voir comment ça s’articule. Stait bien instructif et assez grand. Un peu cher quand même. J’ai remarqué un seul corps écorché de femme, tous les autres étaient des monsieurs, et la parité dans tout ça ? à la fin de l’expo on pouvait signer un papier pour donner son corps à la science, et à .l’expo XD y’avait aussi des poumons de fumeurs et de non fumeurs pour comparer, et des poulets fits uniquement de leurs vaisseaux sanguins plastinés et une brève explication de comment se déroule la plastination. Jvais me refaire un Sernik un gâteau polonais kilébon ø/ Mais d’abord lets go en France parce que CE SONT les vancances wéééé! ce qui mérite bien un passage chez dandoy pour se prendre quelques pains aux mandes / à la grec / spéculoos. Vous pouvez laisser des commentaires pour faire avancer la paix dans le monde (c’est pas gagné), m’inviter à prendre un thé quelque part à Paris jusqu’a mardi gras, puis éteindre votre ordinateur plein de logiciels piratés et reprendre une activité normale.

Inter Sub Key - chapitre 2

Publié le: 20/02/2009

Inter Sub Key - chapitre 2

Suite du premier chapitre d’ISK. Free flood relatif au chapitre: Merci de me dire ce que vous en pensez en commentant ici, ça va m’aider à faire mieux à l’avenir :)

Instant partagé

Publié le: 25/02/2009

Instant partagé

La télé cémal

Publié le: 25/02/2009

La télé cémal

La télé cémal, et sonic le hérisson ne peut qu’être d’accod avec moi, sauf que lui il les défonce carrément tout au long de ses aventures. Mais au fait, pourquoi cémal?

Pourquoi regarder la télé?

Premièrement, pour se détendre. si on veut voir des séries, des émissions ou des films qui nous plaisent on est beaucoup mieux placé devant son pc. (Pour le peu que celui ci ait un écran assez large et une vraie sono) en plus on peut voir les épisodes quand on veut et les mettre en pause, le temps d’ouvrir la porte aux copains qui ramènent la bière et les pizzas.(je suis sûr que cette image te parle, cher lecteur)

Si on veut s’instruire?

c’est mal barré, la plupart des émissions sont faites soit pour faire sensation en prenant des cas extrêmes, (avec des enquêteurs souvent totalement igonrants du domaine qu’ils présentent) soit pour vous faire acheter toujours plus en occultant toutes les autres manières de se détendre qu’en dépensant de l’argent.

Être au courant de l’actualité?

On peut le faire quand on veut, et être prévenu par flux RSS des nouvelles dans le monde sur les sites des journaux, et ce dès la publication d’un nouvel article. Encore mieux, on peut commenter ces articles entre lecteurs et ainsi engendrer un retour au journaliste. C’est quand même une avancée formidable et ce serait dommage de ne pas profiter d’internet de ce côté là. *Sur internet, si les pubs nous gênent on peut même choisir de ne pas les afficher à coup d’extension de navigateur.* Comme il est dit dans le film 99 Francs, on voit environ 50 publicités par jour, que ça soit à la télé ou bien sur des affiches dans la rue ou dans des magasins. Le chiffre me semble réaliste, surtout si on vit dans une grande ville. à la campagne ce serait plus proche de 0 quand même. Aux débuts de la télévision il était diffusé seulement 5 minutes de pub par jour, en 2008 on en est à 14 minutes par heure ( plus de 100 fois plus) . Quel flood, mes enfants! Mais rassurez vous, votre télé n’est pas totalement inutile, elle peut vous servir en cas d’envie de jouer à des jeux vidéos, vous pouvez même la recycler en écran d’ordinateur, mais bon, la résolution des anciennes télés est pas terrible. Bref, et si on faisait comme Sonic ?

Nouveaux cheveux 2009

Publié le: 26/02/2009

Nouveaux cheveux 2009

Deux billets de blog en deux jours? hébien oui chers lecteurs ébahis et avides de dessins de !q! J’ai fait la folie de me payer un coup de taille-haie chez un coiffeur visagiste Bruxellois. Le même que celui chez qui j’avais demandé si je pourrais prendre la belle affiche à dominante verte avec une photo de nymphette qui se déshabille, à côté du kot où j’étais pour première année de BD. Mais il m’a dit qu’il les conservait, et que si j’en voulais une elles coûtaient près de “cent septante euros”. Le choc était double pour moi. Déjà, la barbarie du mot “septante” m’avait fusillé le marteau et l’enclume, ensuite, ça me paraissait bien cher pour une photo d’un format A0. Mais attention, la photo était imprimée des deux côtés, sur du plastique phototisé truc de ouf. snif, ping. J’ai attendu la question juste avant de me faire laver les cheveux de “ça fait combien de temps que vous les avez lavés?” histoire de répondre quelque chose comme Gad Elmaley “si je vous dit 11 jours vous appelez du renfort ?”. Mais la question n’est pas venue, snif ping. Gains avec ma nouvelle coupe:

ne plus avoir l’air d’une dame juive ni d’un heavy metal lover,

COMBOOO !

ne plus les avoir dans la tronche quand y’a du vent

enfiler facilement ma capuche de pull / sweat shirt

ne plus perdre trois plombes à les attacher à un moment où je suis

pressé de faire autre chose

recentrer mon équilibre

quand je cours je sens mes chveux bouger, ça fait de l’automassage.

dormir sans m’arracher les cheveux en me retournant

faciliter les câlins de cheveux et la pénétration des doigts dans la

masse capillaire Voilà, c’est fini entre le heavy métal et moi, et peut être même avec la légende de la dame juive (enfin, au moins jusqu’à ce que ça repousse :D). Vivement que j’aie moins de volume, je préfère avoir du plat aux chveux. (se mange-t-il froid ou chaud ce plat là? nul ne le sait, nul n’imagiiiiine, c’est Cooobra) Enfin c’est cool, ma nouvelle coupe plaît bien à Aude chu et à sa mère ainsi qu’a Spy le poulpe (tavu comme j’ai du succès).” T’as l’air toujours aussi jeune q ” mais je SUIS jeune !

ho une animation flash TROP bien faite

Publié le: 26/02/2009

ho une animation flash TROP bien faite

En bonus avec cette animation flash de ch1ottes quelques raccourcis: Si vous avez firefox Cliquez avec la roulette de votre souris et le lien s’ouvrira dans un onglet. Maintenir le bouton de majuscule en cliquant ouvrira le lien dans une nouvelle fenêtre. Cliquer sur un onglet avec la molette de souris ferme cet onglet. Le premier qui arrive à retrouver exactement les paroles gagne une tartelette aux fraises.

job d’été à la Brioche Dorée de Caluire.

Publié le: 27/02/2009

job d’été à la Brioche Dorée de Caluire.

Y’a quelques jours j’ai reçu un courrier confidentiel m’annonçant que j’avais 3 points de retraite, lvl up youplaboum ! Cet été, pour me payer mon écran plat 22 pouces trouvé à Auchan, j’ai travaillé pendant deux semaines comme préparateur de Sandwichs (et un peu comme lave-vaisselle-man aussi) dans une brioche dorée d’un centre commercial de la banlieue Lyonnaise. J’avais écrit un billet là dessus sur le Pc de Sandra chan mais le jour même il a décidé de décéder, comme ça, histoire de me dire “tu bloggues trop, fais donc queque chose de ta vie!”. (ça revient souvent dans le vortex à chats ça, le rappel à une vraie vie meilleure que le glandage intre blogo-boule :) ) Donc j’ai repris mes légendaires logs mémoriels pour vous raconter ça. L’équipe était une bande de mecs super sympa, (enfin non y’avait + de filles) contrairement à mon premier mois de boulot dans un Picard surgelé (c’est fatal) rempli à 80 de langues de pvtes et à 100% âgés de moins de 22 ans (même la patronne). Souvenez vous, c’était en Décembre 2006. Donc, Juillet 2008. J’ai eu enfin la joie d’avoir un collègue mâle capable d’humour et d’auto dérision. Le patron était un mâle persuadé que “la gueule l’emporte”, ce qui mettait une ambiance passablement chiante en sa présence. Spa facile de bosser dans une cuisine: faut un certain temps avant de savoir où se trouve chaque ustensile, chaque produit congelé dans le congélo géant, savoir positionner les pâtons de pâtisseries correctement, gratouiller 70 plaques en métal en 10 minutes, se servir de l’étiquetteuse de péremption, s’y retrouver dans les deux frigos géants, faire une dizaine de sandwichs, utiliser les coulis de trucs chimiques pour mettre sur les tartes, se servir des échelles roulantes. Le gros avantage était qu’on était nourri gratos à midi, à côté des clients. Un truc stupide c’est que je rechignais légèrement à faire des sandwichs avec des aliments que j’aime pas trop. Enfin c’est surtout que c’est chiant d’avoir les mains pleines d’huile de tomates confites ou de thon parce que bonjour l’odeur pendant le boulot XD J’ai aussi découvert les joies de la radio en boucle à longueur de journée. Un jour sur deux on avait NRJ, et une autre radio plus variée et moins chiante (parce que la mise en abîme de répétition de phrases à la con ça pompe légèrement beaucoup) “ouais gros beng beng! ouais ma gueule !” donc cet été y’a eu: young Soul, Wash my world (quelle connerie ce titre), petit pays je t’aime beaucoup, you’ll never see me again, un rayon d’soleil, basshunter - yo sheun a bot version 2, I kiss the girls, begging you. J’ai gagné un niveau en “même pas peur de toucher de la vaisselle sale” ø/ ça a l’air con comme ça, mais ça change la vie. Genre après quand on vit seul on a bien plus de facilités à faire sa vaisselle en deu deu. Les filles de l’équipe étaient 100% sympas cette fois. (et 100% agréables à la vue) J’avais même eu droit a quelques tartelettes aux fraises cadeau - (bah sinon on les balance en fin de journée, donc miam) “quoi t’es vierge? moi chui gémaux.(ou je sais plus quel signe) je m’entends pas avec les vierges. Enfin, avec les pélos je sais pas.” J’ai appris qu’il était commun d’employer le mot “pélo” pour désigner ce que j’appelle “un mec” en langage djeunz de région Parisienne. Pélo, peut être comme pélerin. Le dernier jour de boulot mon cher collègue (qui ressemble un peu à Riddick sans lunettes dans ISK) m’a salué de la manière suivante “bah ptêtre à un de ces quatre, à Lyon, ou à Paris!” J’ai trouvé ça puissant comme dialogue. Une fois je passais derrière les caisses pour réapprovisionner les rayons à une heure de pointe. Une madameregardait les rayons quand soudain elle m’apperû, avec ma charlotte à chveux sur la tête et dans mon uniforme trop sexy. Une de mes jeunes collègues lui demandait ce qu’elle voulait (les employés femelles sont toutes en caisse) et ce qui m’a fait intérieurement loler c’est qu’elle m’a dit à moi ce qu’elle voulait sans regarder l’autre fille, en me fixant. Elle tenait beaucoup à ce que ce soit ma personne qui lui donne sa pârt de gateau. Wouah j’ai eu un ticket là. :D Il m’en reste globalement un souvenir très bon, en plus pains au chocolat dégustés le matin tout chauds sortis du four et des tartelettes aux framboises en partant presque chaque jour q

Soubrettes d’atelier !Q

Publié le: 01/03/2009

Soubrettes d’atelier !Q

Atelier !Q sur msn ø/. ça fait plaisir de revoir autant de gens à la fois :3 donc hop, quelques dessins: J’ai profité de cette journée de congé pour refaire la tronche du menu latéral du blog de manière à ce qu’il prenne moins de place et depuis cette semaine vous pouvez poster les comentaires sans avoir besoin de les prévisualiser, enjoy! Ø/

Cadeaux Noël 2008

Publié le: 01/03/2009

Cadeaux Noël 2008

Une liste non exhaustive de mes cadeaux de noël 2008, dont j’ai reçu le dernier la semaine dernière (fallait que je rentre chez moi en France et qu’aber soit rentré de Chine).Marrons chauds dégustés sur la plage de Dieppe. Peluche de chewbacca. Y’a ptêtre un message caché derrière tant de poils :D Des gâteaux à l’orange en provenance de Rouen, et je me suis offert quelques tartelettes en forme de soleil qui me rappellent tant de bons souvenirs. ça met en joie mon heure du goûter. Le cadeau d’aber, made in china. Un magnifique set de baguettes et pose baguettes en porcelaine à bout rond dans leur beau coffret en bois qUn quartz rose de la part de sandra chan, une pierre aux vertus endormantes qui permettent d’avoir un bon sommeil. Effectivement depuis que je l’ai je dors bien - Merci tout le monnnnnde, je prends bien soin de tout ça! o^

Tykayn nu (c’est pour pour les fans)

Publié le: 01/03/2009

Tykayn nu (c’est pour pour les fans)

My god (is broken!) on est déjà au mois de Mars! Sneup, après avoir vu que je m’étais coupé les chveux vient discuter sur méssène pendant que je m’éclate dans mes premiers pas avec Blender, un logiciel pas lourd et gratos pour faire de la 3D. Le but caché de la manoeuvre de l’apprentissage de la 3D est de pouvoir faire des supers décors comme dans Negima ou Gantz (deux mangasses), où si ils l’avaient pas précisé on s’en serait jamais douté (surtout dans Negima). Pi aussi de gagner en horizons pros pour des projets plus tard. Snp: on dirait un ange :-O t’as une bouille toute angélique avec les cheveux plus cours mets toi tout nu une fois? faire un remixe de la peinture de raphael? J’ai modélisé mes supers zassiettes carrées de chez Casa. Un crayon, et une espèce de lampe de chevet de ma maison normande, à qui il manque des cheveux en bas de l’abat jour. (sisi jteu jure) Snp: de la 3d ! c’est la table où tu vas poser tout nu ?? Et hop, me vla à poser nu sur la table. Bon c’est vrai qu’il me manque quelques poils et que je ne sais vraiment pas pourquoi y’a des bananes du raisin et un concombre à côté de moi mais bon. Épi*lol*gue: Tykayn: c’est rigolo sneup, t’as disparu de msn juste le temps que j’étais en couple :D Snp: Baaaah, sfait exprès je suis de nouveau au taqué. :D Snp: jretente ma chance etoutetout :D Tant que j’y suis, dans le genre expérimental un redessinage de screenshot webcam de Aude chou da pengyou caipirinia \\ø/ Juste pour le plaisir de faire un dessin parfaitement proportionné super facilement, avec en plus un joli modèle 8-) Les plus perspicaces d’entre vous auront remarqué qu’elle est aussi en guest star du menu latéral du vortex à chats, en ancre d’accueil. (quand on clique dessus on revient à l’accueil hoooooo magie!)

Histoire de TGV 1

Publié le: 03/03/2009

Histoire de TGV 1

Histoire de TGV 2

Publié le: 03/03/2009

Histoire de TGV 2

Vodka l’italienne

Publié le: 07/03/2009

Vodka l’italienne

Oui donc, ceci est bien Wanda (prononcez Vènnnndaå´┐╗) la blonde polonaise norvégienne italienne qui dit septente et nonante. Et elle a vraiment dit quelque chose comme ça (je me souviens pas exactement des déformations exotiques qu’elle a l’habitude de nous pondre comme “je pleut” au lieu de “je pleure”, “chanter dans un micro ondes” au lieu de “chanter dans un microphone” ou bien “changer ses drapeaux” au lieu de “changer ses draps” mais le fond des phrases était le même) (tavu cher public, c’est fort exotique). Ce qui est drôle avec ce dessin c’est que là où d’autres personnes de la classe ne l’ont pas reconnue, quand l’interessée l’a vu elle s’est tout de suite identifiée.Stincroyable la vie quand même, des fois.Je profite de ce post de flood pour remercier Kara mazoff Mazeltov d’avoir érigé non pas un mais deux billets dédicacés à mon inculture cinématographique sur son blog intitulé liens inutiles. Sur ce, bonne semaine. :)

Être une femme sexuellement correcte

Publié le: 07/03/2009

Être une femme sexuellement correcte

Un strip spécial pour la journée de la femme. Avec tout ça personne remarque y’a pas 364 jours de l’homme mais bien 0, houlala! ça me vexe dans mon existencialisme tout ça! 8-) Heureusement que la presse féminine nous dit comment baiser correctement, on serait perdus sinon. haha. ça me donne quelques autres idées de strip :)

Histoire de TGV 3

Publié le: 08/03/2009

Histoire de TGV 3

Pratchett vous conte l’enfer

Publié le: 15/03/2009

Pratchett vous conte l’enfer

Pratchett c’est trop fun :D Je lis Faust Eric en ce moment, en Anglais (merci à wanda)et je ne peux que vous le recommander si vous voulez passer quelques heures de bonne lolerire caustique du disque monde où chaque figure d’autorité est tourné en dérision. 150 pages de drôlerie où l’absurde et le second degré sont rois, ça déchire, et ça méritait bien un fanart.

Envie de jouer au docteur ?

Publié le: 15/03/2009

Envie de jouer au docteur ?

*Dr Cuddy:* “Quoi vous avez enlevé des pages à un grand ouvrage sur les lupus pour y cacher de la vicodin?” Dr Maison: “De toutes façons c’est jamais un Lupus.” Et n’oubliez pas la recette pour faire une série réussie: Un héros qui a beaucoup de puissance. Un djeunz américain blond aux yeux bleus. Un gros monsieur à la peau noire. Une bonnasse homo. Un juif. et voualaaaaa Ø/ D’ailleurs aviez vous remarqué les ressemblances entre Sherlock Holmes et House ? Saviez vous que le blond et la bonasse sont réellement sortis ensemble (merci wikipédia pour cette information cruciale) ? Saviez vous que La Peste fantasme grave sur Hugh Laurie mais seulement en version Docteur House parce que avant d’être acteur il était comique et moins sexy? Et ses amies la Blonde et ta soeur elle a un blog-compagnie fantasment sur Mc Geyver Saviez vous que Barney, le dragueur fini de la série “How I met your mother” est en réalité homosexuel? Croyez vous toujours que la journée de la femme est une bonne chose? si c’est le cas, lisez donc l’article de La Peste qui, pour avoir vécu intimement avec des hommes tout comme des femmes, ne manque pas d’humour et de clairvoyance à ce propos. Voilà de quoi ocCUpper votre lundi, au moins jusqu’à ce que vous réfléchissiez à comment célébrer la fête de l’internet qui dure du 14 au 18 Mars. Et vous, lecteurs et lectrices, vous fantasmez sur quoi ? (à part sur moi bien sûr, je vous vois venir 8-) )

BD2 - Exercice 3 - Traumatisme

Publié le: 16/03/2009

BD2 - Exercice 3 - Traumatisme

Fini la veille du rendu, guindaille ! Ø/ On devait raconter en 5 pages minimum et en bichromie, une histoire dont un personnage a des lésions cérébrales. Le jour du lancement du sujet (je n’y étais pas pour cause d’apprentissage de Blender , un logiciel de 3D, et pour cause de “jme suis couché trop tard” le week end avant) des personnes cérébrolésées sont venues en classe nous informer de leur quotidien et on a eu une liste des symptômes. Je m’y connaissais un peu en lésions cérébrales parce que je lis des mangasses bizarres comme Homonculus et que je passe trop de temps sur wikipédia j’ai vu quelques trucs au lycée où je faisais Sciences spé Bio. J’ai été tétonné que les profs croient qu’après un accident on a le choix entre en sortir les pieds devant et en sortir les pieds derrière indemne. Donc voilà, j’ai réalisé une ptite histoire où on se tire pas une balle après l’avoir lu, et qui sait, peut être que toi lecteur en pleine possessions de tes moyens tu sauras apprécier la vie que tu as à sa juste valeur et que tu ne croiras plus à la fin du monde quand tu auras froissé ton brushing ou quand tu te seras malencontreusement cassé un ongle. Pour les pages, mon étude de Blender s’est finalement révélée utile, je m’en suis servi dans la dernière page pour faire les zétoiles surexposées (avec la fonction spin sur des cercles). J’avais aussi modélisé la cuisine de la page 3 en vue de faire ma grosse flemme qui fait des décors au cell-shad. Mais le rendement “temps dépensé en modélisation / nombre de cases où l’aciton se passe dans la même pièce ” était mauvais. Sinon, j’ai fait les linearts des pages en format A3,peint une feuille A4 d’écoline bleue,scanné le tout et joué de calques couleur et luminosité pour faire changer de couleur le bleu. Le résultat est aps exactement bicromique (mais j’utilise pas de vert , jteu jure!) mais tant pis. La semaine dernière j’avais montré un apperçu de la page 1 à mes profs, qui ont trouvé que mes couleurs flashaient partout tout le temps et qu’il fallait que j’utilise avec parcimonie mes effets. Donc j’ai fait des couleurs moins intenses et plus plates. Presque colorié à coups de pot de peinture à la Dupuis. :D Les profs de l’an dernier , que j’ai vu parce que je squattais la salle de classe des nouvelles BD1, trouvaient chouette que j’aie épuré mon trait et que je me sois amélioré en composition et cadrages. nn Je verrai ce qu’en disent les profs de BD2 demain.

Saint Luc - portes ouvertes 2009

Publié le: 20/03/2009

Saint Luc - portes ouvertes 2009

Aujourdhui et demain ce sont les portes ouvertes de l’école ESA Saint Luc. ([site officiel|https://www.google.be/url?sa=t&source=web&ct=res&cd=1&url=http%3A%2F%2Fwww.stluc-bruxelles-esa.be%2F&ei=dAHEScnrDsfN-QaT-vzkBg&usg=AFQjCNHYaPnzAmACfIYkvqVYbAqdNkRnJw&sig2=kDgAuGO3dktvCIq9QzuAZQ|fr])%%%Je suis en BD mais je me suis amusé à visiter l’intégralité des expositions. Y’a de l’architecture, de la sculpture, de la photographie, du stylisme, du dessin numérique, du graphisme, de l’illustration, du design orienté objet ou image…%%%((https://tykayn.fr/wp-content/uploads/i/2009/03-mars/portes_ouvertes/DSC05586.JPG||C))Compte rendu photo… Ø/ %%%

Anniv Débo et feu de bois sur l’Oise

Publié le: 20/03/2009

Anniv Débo et feu de bois sur l’Oise

L’Oise est un fleuve qui se jette dans la Seine.%%%Ne vous baignez pas dedans, y’a trop de gens qui y ont soulagé leur vessie.%%%Enfin, Joyeux [Anniv|tag:anniversaire] Débo qui nous a fait visiter, tous déguisés, le resto Sushi yakitori de Vovo pour ses 22 ans.%%%((https://tykayn.fr/wp-content/uploads/i/2009/03-mars/fiesta_debo/tk_hat.JPG||C))Rétrospective [photo|tag:photos] de mon dernier passage chez moi en Février…%%%

Miam avec des Spéculoos Dandoy

Fromage blanc, confiture de mûre, spéculoos aux amandes.

Le Tiramisu congelé VS Ber et Débo

Paper planes

Un mini billard en cadeau d’anniv strobien -. Et paper planes stun morceau du groupe MIA, qui a été repris pour le film Slumdog millionaire, tavu.

Ce soir on vous met le feu

Hmmm un piknik à côté d’un bon feu près de l’Oise après un passage chez les faux jumeaux que voici - Vla une bestiole qui avait senti la bouffe et c’était dit “hey, c’est un signe que je vais manger!” Hében il s’est fourré l’aile dans le croupion le bougre. La bouffe c’est pers’ ! Et on a croisé une loutre qui a dû se dire la même chose. C’est touuuuuuuut mignon une loutre!!! -

Hotline - vos questions pour les fanzines !Q 3 et !Q 4

Publié le: 21/03/2009

Hotline - vos questions pour les fanzines !Q 3 et !Q 4

Salut à vous cher kunautes kurieux. Ici, posez vos questions sérieuses ou moins sérieuses qui trouveront leur réponse dans les prochains numéros de!Q. _{D‘habitude je m‘occupe des réponses aux questions tout seul mais si quelqu‘un veut bien m‘aider c‘est pas de refus.} !Q 3 sur l‘homosexualité doit sortir pour la JapanExpo 2009, donc si vous avez une question en rapport avec le thème dépéchez vous! !Q 4 sur la masturbation et les sextoys sortira quelques mois après la japan expo, je sens que vous avez plein de questionnements existentiels, c‘est le moment de satisfaire votre curiosité. Voici les questions déjà prévues, à vous d‘en rajouter Ø/////////

Kelkun (♀20ans) : est-ce que les sous-vetements mangeables fondent

et collent à la peau quand il fait trop chaud?

Dark Videur (♂21ans) : J ai honte de toi mon ( ma ) fils ( fille

juive )! Un tel dépravé tu fais! Que le shit soit en toi!

Jiyoné (♂20ans): Est ce que le beurre de cacao peut être utilisé

comme lubrifiant?

Luciole (♀20ans) : tant qu’on y est dans la ligné chocolat… XD

est-ce que ca existe les copains en chocolat? Q ben kôa? (et les draps en chocolat? non? ok je =>) Luciole le crayon nutella (dans la mesure où le chocolat stimule la libération d’endorphine, je crois que c’est ca, peut on le considérer comme un stimulant pour la libido?)

riri (♀23ans) Moi j’ai une question très sérieuse: est-ce que l’anus

sécrète un liquide lubrifiant tout comme le vagin? Parce qu’il faudrait dire aux dessinatrices de yaoi d’arrêter un peu avec leur conneries XD (je ne mets pas d’image pour appuyer la véracité des mes dires par peur de choquer les jeunes et pures damoiselles juives). Et puis: peut-on appeler tykay Fortunée Sarfati? XD ok, je sors ^^;

Sandra Chan (♀17ans) les hommes atteignent-ils toujours l’orgasme

lorsqu’ils éjaculent? (p****n pourquoi je pose des questions pareilles moi? ToT) et pourquoi est ce que la température du corps augemente pendant les préliminaires? oo y’a pas de combat immunitaire ni de grand travail musculaire pourtant.

Emery (♀17ans) Pourquoi les mecs ont ils tous une tête d’idiots

quand ils jouissent? question nulle j’avoue à vous!

The Brid and the Bee - Again and Again

Publié le: 23/03/2009

The Brid and the Bee - Again and Again

voici un groupe que je kiffe graaaaaaaaave, t’as vu cher lecteur. Non seulement la chanteuse est capable de réelles prouesses vocales (ça se voit mieux en vrai mp3 plutôt quesur youtube où la qualité du son est assez bof) en plus d’être chou, mais le groupe tout entier ne se limite pas à 3 ou 4 instruments. Qui plus est, leurs clips ne se limitent pas à quelque chose de déplorable qui se passe dans les clips depuis maintenant 15 ans: un film d’enregistrement studio / une chorégraphie / une soirée en discothèque. Attention ambiance surréaliste: Voici un groupe comme j’aimerais en découvrir plus souvent. Si vous en avez à me proposer balancez les en comm’ ø//////

Nul n’est jamais assez fort pour résoudre ce calcul

Publié le: 23/03/2009

Nul n’est jamais assez fort pour résoudre ce calcul

Une fournée de dessins de tout et nimp. Ici, quelques dessins fait en Février à l’expo “à corps ouvert” Une expo tré tré chouette et instructive surtout pour l’anatomie mais quand même chère.Dommage que pour 14.5 euros la place y’a même pas le droit de faire des photos. Une vache de la planète Namek (si vous connaissez pas Dragon Ball, bande de noobs, c’est que vous le faites exprès) Et un buste mangasse, parce qu’il faut bien: Enfin, avec notre prof d’anatomie on se disait que c’était vachement dommage qu’a Saint Luc en BD il n’y ait pas de vrai cours de perspective.Les seuls soit disants cours de persp’ qu’on a eu se résumaient à “bon on va aller à l’hôtel de ville de Saint Gilles et au palais de justice de Bruxelles, vous vous asseyez quelque part et vous vous démerdez avec ça”. Aucune théorie sur la ligne d’horizon, sur les points de fuite, sur le point de vue… rrrrrrrrrrrhien ! (avec un accent plein de frites) Si toi aussi cher lecteur tu as du mal avec cette méthode barbare qui permet de donner des décors et même des personnages cohérents j’ai fait quelques tutos dessus que ne peux que te conseiller de prendre le temps d’aller consulter (faut cliquer sur les titres des billets pour les voir en entier). Comment ça se fait que je connais quelques trucs en perspective ? J’ai vécu longtemps à la campagne Normande, et au fond de mon jardin y’a un dûcher. Et il suffit de passer en voiture à côté pour comprendre certaines choses. Ou bien prendre le train et regarder par la fenêtre. Ou bien marcher en forêt en regardant en l’air 0 Ou bien escalader les zarbres. Hum donc , un dûcher, pour les citadins qui ne sauraient pas ce que c’est c’est un tas de z’arbres alignés qui font des pommes ou des poires pour faire du cidre ou du poiré. Vous pouvez les trouver en supermarché, le nom c’est Dûcher de Longueville (à prononcer : duché d’lonvill). Trop génial hein. Rha, tout ça me donne envie d’un vrai bout de pain au fromage! q Le premier qui me dit que je fais des contropétries dans mes titres n’a qu’a essayer d’arriver à pied par la Chine.

Pourquoi n’y avais-je point pensé ?

Publié le: 23/03/2009

Pourquoi n’y avais-je point pensé ?

Myologie des Jambes et des cuisses

Publié le: 26/03/2009

Myologie des Jambes et des cuisses

((https://tykayn.fr/wp-content/uploads/i/2009/03-mars/anatomie_jambes/DSC05588.JPG||C))[((https://tykayn.fr/wp-content/uploads/i/2009/03-mars/anatomie_jambes/scan037_.jpg||C))|https://tykayn.fr/wp-content/uploads/i/2009/03-mars/anatomie_jambes/scan037.jpg]étude des muscles du [jambon|tag:jambon] humain, céparti!ø/ %%%Cliquez sur les images pour les voir en détail :) %%%

Fiches de cours

Dessins de cours

Et un dessin de modèle + platre que mon prof a bien aimé. Le dessin. Pas le plâtre. Hum

J’vous présente la femme de ma vie

Publié le: 26/03/2009

J’vous présente la femme de ma vie

Mais non, pas Audechou. Quoique… :D Elle est à croquer !! Hmmmm tartelette à la fraise -

c’est beau

Publié le: 29/03/2009

c’est beau

C’est wondeurfoul!

Vovo Fiction (encore un tag)

Publié le: 03/04/2009

Vovo Fiction (encore un tag)

[Mariposa|https://mariposa-nocturna.deviantart.com/|fr] m’a taggué. %%%J’ai traduit le truc, parce que fuck l’Anglais omniprésent qui s’insère DLC de partout.J’ai dû choisir 10 personnages, et illustrer chaque case d’une action entre les personnages numéros untel et deuxtel. Tavu.((https://tykayn.fr/wp-content/uploads/i/2009/03-mars/oc_meme_tk_header.jpg||C))Attention c’est nimp.%%%

La classe américaine.

Publié le: 05/04/2009

La classe américaine.

Sur la place du coeur battant…

Publié le: 07/04/2009

Sur la place du coeur battant…

Faire mumuse avec Blender

Publié le: 07/04/2009

Faire mumuse avec Blender

Ho, une tête de djo. Spa facile de prévoir comment couper un cube pour en faire une tronche. ça ressemble pas trop à djo mais c’est bien une tronche. J’ai fait que dla merde avec Blender aujourd’hui! Quelques pavés pour faire un jour un tuto sur la perspective. Et youplaboum, une animation de cube (94 images) avec des effets de flou calculés par Blender himself. Dans beaucoup de films d’animation (ou en prise de vue classique) on voit les éléments insérés en 3D souvent parce que le flou de mouvement n’est pas pris en compte. Il ya aussi le flou de prise de perspective, parce que dans la vraie vie, on ne voit pas net tout partout. Moralité, Star Wars ça pue.

Patou et les photos

Publié le: 09/04/2009

Patou et les photos

Encore une histoire vraie vv

Des bustes mangasses dans ce monde de brutes

Publié le: 09/04/2009

Des bustes mangasses dans ce monde de brutes

Après un bon récurage de la table de jardin et des chaises pétées, il s’avère qu’elles étaient en réalité blanches, et non pas caramélisées à la sève de sapin et à la terre. Ce qui a été l’occasion de faire un peu de dessinache au soleil. Admirez la présence envahissante de la nature dans le dessin tout de même!

Le premier avril c’est trop ouf!

Publié le: 13/04/2009

Le premier avril c’est trop ouf!

23 heures, la nuit orange s’empare de l’île de France. Tykayn et compagnie préparent encore un plan de conquête du monde en marchant sur les chemins courbes de bithume cerné de plans d’une herbe verte, dans une ville entre rase campagne et confort de modernité comme en témoignent les arrêts de bus à écran LCD et guidage satellite (qui indiquent 14h30 quand il est 23h00…pff!). “ok rendez vous devant le rond point de chez Alexis” me confirma Rivière au téléphone. Avec Mica, Débo, et Pansaï, on arrive au lieu dit un peu en avance. Pansaï tente de se rouler une clope et les autres rient de sa non aptitude à cette tâche, car il s’y prend comme une merd3, qu’il est. Madame Françoise me salue depuis sa voiture qui passe le dit rond point. Rivière arrive du bout de l’autre côté de la rue et on se bouge le cul pour aller la saluer. Arrive alors en voiture Alexis et sa copine, qui trouvent que “wouah! y’en a du monde devant chez moi”. Le temps qu’il se gare et vienne nous serrer la main, un mec louche avec des cheveux bouclés entouré d’un nuage de bière traverse la route pour nous rejoindre. C’était Djo. Ainsi, en l’espace de trois minutes nous n’avions croisé QUE des personnes que l’on connaissait, dont la moitié n’avait pas été prévenue du point de ralliement. Sur les 17 000 habitants de la ville et toutes les conjonctions statistiques laissant la possibilité de rencontrer des étrangers dans la rue à une heure si tardive, je trouve que ce 1er Avril nous avait réservé une scène avec beaucoup de puissance. Joyeuses pâques (de bière) et joyeux 21 ans à Hachikooooo!

(BD one shot) Ayominai Hitomi

Publié le: 17/04/2009

(BD one shot) Ayominai Hitomi

20 Pages dans une archive Winzip avec le titre et le freetalk, ma première publication de BD en fanzine était pour Mangastyl. Mangastyl dont le site et le forum sont morts, (mais pas le zine Ms qui sortira son N°6 à la prochaine Japan Expo) dont de nombreux membres continuent de vivre sur quelques autres communautés (Deviantart, Kejiha, !q, e-kaki, livejournal…). 20 pages]] <– click droit , enregistrer sous. à la page 09 de A. Hitomi, Natsumi allume son briquet et dit une phrase qui est censurée, si vous ne connaisez pas l’expression elle dit en réalité “c’est celui qui allume qui encule”. La première page est tramée avec des vraies trames pêchées à la Japan Expo 2004, achetées avec mon premier travail de dessineux rémunéré: illustrateur de tournoi de cartes du Seigneur des Anneaux à la maison Vallerand de Vauréal village (Val d’Oise). c’était fun de travailler avec de vraies trames, mais depuis, je préfère toshopiser pour tramer. (un truc que je ne fais jamais). Réalisée en 2006, je trouve que cette histoire a toujours, trois ans après, un certain mordant qui me plait malgré bien des mangassitudes et des moments pas bien décrits (comme la page 14 où Hitomi se regarde dans un miroir et y voit Natsumi, on dirait que Hitomi regarde une photo de Natsumi, grmbl j’aurais du rajouter une case). J’aime bien toujours cet encrage au stylo bille Artline et la pêche des dialogues, et puis bon, y’a rock lee quoi. Sur ce, j’attends vos commentaires les plus constructifs pour faire plusse mieux Ø/

Retour à Bruxelles une fois.

Publié le: 19/04/2009

Retour à Bruxelles une fois.

Ponyo cébien, stro bien animé, ça fait peur, ça fait rêver, cé bizarre, et cémignonnnnnn!! (hannn cégentiiiil! oui. mais c’est ça merdeu !! didieeer! © Martine du star system de fun radio) à propos de cinéma: _ Juliette: ” Le cinéma tu paies ta place tellement cher que… bah aller au chiottes et rater un morceau du film ça me fait chieeeer! ” Merci Juliette. tk: “t’imagines si dans le cinéma chaque place était trouée et avait un système de chiotte? Pendant toute la séance t’entendrais des splofs, splotch, pssssss… et des HHHHHHGGGGNNNN” Juliette: ” (rire de sorcière) hihihiihhii ! Mais trop, tu tiendrais la main de ton copain et d’un coup tu le sens qui t’écrase la main parce qu’ll force, hiiiiiiIHIHIHIHI” ça se passe comme ça chez Déboula.

Aber le milliardaire

Publié le: 21/04/2009

Aber le milliardaire

Ho un atelier cocci 0

Publié le: 23/04/2009

Ho un atelier cocci 0

Quelques dessins du mois d’Avril.!!!le 28 Mars: sortie entre coccisQue d’émotions ça faisait longtemps que j’avais pas posté dans cette section je suis trop ému, tavu.((https://q.ailesse.com/extensions/Vanillacons/smilies/standard/tavu.gif))%%%((https://tykayn.fr/wp-content/uploads/i/2009/04Avril/avril_atelier_cocci_etc/DSC05878.JPG||C))%%%((https://tykayn.fr/wp-content/uploads/i/2009/04Avril/avril_atelier_cocci_etc/DSC05877.JPG||C))%%%((https://tykayn.fr/wp-content/uploads/i/2009/04Avril/avril_atelier_cocci_etc/DSC05879.JPG||C))%%%

le 4 Avril, tintitnin!!

posemaniacs est un site qui propose de faire un cours de modèle nu académique avec des modélisations de gens en 3D qui change de pose et d’angle de vue dans un intervalle de temps au choix.Sbien pratique, mais ça ne prend pas en compte la déformation des muscles ou du gras en fonction de la pose. D’ailleurs les modèles sont tous sveltes. Si vous voulez de la diversité (versité) va falloir proposer à vos potes ou a votre chat de poser nus pour vous. [[]] [[]]

Le 7 Avril:

Après un bon resto jappe-au-nez du côté de l’Opé-rat de Pas-riz (bon ça suffit les conneries!!) avec Ma soeur, Regulus et Mariposa qui ne se reconnaît pas quand on l’appelle coumme ça, on est partis en vadrouille.Dans le parc de Seaux (qui est suuuper grand, mais quand même moins grand que les jardins de Versailles)au sud de Paris, y’avait des cerisiers greffés roooooooses en fleurs. posés dans l’herbe au pied d’unnnnnnn rosier d’un sakura card captor, j’appris que les mots “orgue, délice et amour” deviennent transsexuels quand on les met au pluriel. C’est surprenant mais c’est la joie de la langue française (howi miam!)Et hop, dessinage avec un stylo rechargeable à l’encre de aber chine à embout de plume qui s’écrase quand on dessine avec. Y’avait des groupes de pauvres enfants en centre aéré aussi. Leurs moniteureuses avaient caché des oeufs en chocolat dans les arbres, et ils étaient trop petits pour les atrapper, donc ils devaient faire un mikado de pauvres enfants pour pouvoir les atteindre.Certains enfants restaient béats devant la sexytude qui émane de ma personne, et devant la classe rayonnante de Mariposa. En parlant de pâques, comment ça se fait que personne encore n’a pensé à scupter un pacman sur cette île ? Ensuite, après une longue marche digne de la colline de Jésus 2 le retour, on arrive chez Mariposa, on pose la tente dans sa cuisine et ses DOUZE frères sont tout à fait surpris de voir des squatteurs dans leur maison cubiste.Après s’être fait déménager nos cartons dans le jardin on reprend notre passion pour les bustes mangasses.Et vouala du combattage et des dédicaces. ]] (click it to enlarge your p3nis)

En bonux

quelques feu de camp et nouvelles de pépète le gros chat flemme. Quelle déconneuse cette pépète! elle griffe un bras quand elle sent qu’elle est dans une couette bien douillette. Même quand on retire le bras elle continue =D Et un dessin cadeau de Stella réalisé sur ma table de jardin spécialement ressucitée par mes soins pour l’été \\\Ø/

Don’t smoke cigarette, don’t take any drugs, don’t go out at night, just fuck ♫

Publié le: 25/04/2009

Don’t smoke cigarette, don’t take any drugs, don’t go out at night, just fuck ♫

Ce billet est sponsorisé par l’extension Snap Links de firefox, qui vous permet d’ouvrir plein de liens dans les onglets en un seul clic. Le titre vient de cette magnifique musique: Tom Neville - Just fuck. Parfait pour se mettre en forme le matin. Alors voilà, les examens de BD2 sont dans 2 semaines et j’ai le découpage de mon projet de fin d’année qui s’intitulera 344 mètres par seconde, parce que c’est la vitesse du son (dans l’air à 20°C et à 1bar) et que mon histoire raconte la vie d’un homme qui n’aime ni le bruit ni la musique. Après avoir vu hier un sympathique long métrage en 9 épisodes sur les dimensions, les nombres complexes, les transformations d’images, la stéréographie, les fractales, et les volumes en 4 dimensions je me suis posé plein de questions cons comme:

[[https://q.ailesse.com/comments.php?DiscussionID=155&page=1#Item_7][C’est

quoi la coupe de pubis la plus répandue ?]]

Pourquoi les mecs ne se posent aucune

question sur leur sexualité alors que les filles sont pleines de curiosité ?

[[https://q.ailesse.com/comments.php?DiscussionID=153][C’est quoi une

salope en fait?]]

Hey mais j’vais avoir 30 000 pageviews sur

deviantart !

Le féminisme c’est vraiment pas la même chose que le matcho-isme ?

Comment ressuciter une orchidée ?

Bref, fallait que je vous fasse passer quelques liens utiles comme:

Troc des prems Le site qui permet

de trouver des billets de trains SNCF les moins cher peu de jours avant le départ, (D’habitude il faut s’y prendre deux ou 3 mois à l’avance) ou de vendre les billets que vous ne souhaitez pas utiliser mais que vous avez déjà payé. . Pour toute question lisez leur FAQ.

Le site du zéro Si vous voulez

apprendre les mystères de la programmation de pages web ou des logiciels 3D et d’autres liens presque inutiles comme:

[[https://q.ailesse.com/comments.php?DiscussionID=154&page=1#Item_3][Le

générateur hasardeux]] de description de personnages pour dessins grivois.

[[https://q.ailesse.com/comments.php?DiscussionID=128&page=6#Item_8][Le

descripteur hasardeux du Kamasutra à 100 positions]]. Sur ce , bon weekend!

Tu sors !

Publié le: 26/04/2009

Tu sors !

Les sciences ça rend fou

Publié le: 26/04/2009

Les sciences ça rend fou

Vla un dessin datant de 2006 je crois bien. Si vous arrivez à comprendre spontanément sans recherche les blagues de ce dessin c’est que vous faites trop de sciences. Dédicace à Soa et Mush qui kiffent trop a mort regarder des match de catch ;D

Plus tard, je veux faire “Chris” comme métier

Publié le: 04/05/2009

Plus tard, je veux faire “Chris” comme métier

((https://ui30.gamespot.com/1469/hf21024x768_2.jpg|chris de resident evil 5|C))Et déboîter la tête de quelques zombies avec des flingues phalliques .J’ai déjà commencé la muscu et j’ai investi dans des calbuts XL.%%%Si.%%%%%%((https://tykayn.fr/wp-content/uploads/i/2009/04Avril/pics3.jpg||G))Sinon, j’ai eu la joie de constater les travaux de mario brosse (pendant que mickey mousse) qui dit “dou” au lieu de “deux” dans ma grande demeure Bruxelloise:%%%* nouvelle chasse d’eau qui sait s’arrêter de se remplir sans coup de pompe dans la gueule.* un radiateur fonctionnel parce que dégazé à coup de clé.* des circuits d’eau repressurisés.* un mec qui gare sa bagnole pile sur un arrêt de tram.* de la [programmation orientée objet|https://www.siteduzero.com/tutoriel-3-115140-introduction-a-la-poo.html|fr].* un frigo qui a perdu SIX centimètres de givre à coup de casserole ébouillantée. Mais ça c’est pas grâce a mario.%%%Ha, et l’image pleine de pics ci contre c’est pour mon [projet|tag:projet] [BD2|tag:BD2] du jury sur l’oreille interne, intitulé 344 mètres seconde.%%%Allez, chantons ce qui est une véritable chanson à texte, que je devrais recopier a mon examen de philo chinoise:%%%%%%__[01 - Pomme de terre|https://blairounet.free.fr/pommedeterre%20annecy.MP3|fr] __%%%%%%

Pomme de terre, inerte dans un champ, Ni sang, ni nerf, ni pensée, ni sentiments, Bouddha au rabais, nirvana d’occasion, Qu’est-c’que t’attends? Reste pas la planté comme un con. Si tu continues tu vas prendre racine Arrêt’de rigoler en contemplant ton urine, en contemplant ton urine Couler sur tes chaussur’en cuir. Est-c’que ca te fait vraiment rire? Pomme de terre, rien n’a d’intérêt. Tout m’indiffère, les gens sentent mauvais. Les petits oiseaux s’enculent sur les branches, Le commandant Cousteau découpe un enfant en tranches. Mère Teresa vend de la cocaïne a la sortie des maternell’ Et tu contemples ton urine, et tu contemples ton urine Qui coule sur tes chaussur’en cuir. Est-c’que ca te fait vraiment rire? Pomme de terre, observe sans se plaindre Toutes ses lumières une a une s’éteindre. Visage immobile, regard inexpressif Quelques germes font leur apparition sur le pif. Pourquoi tu t’laisses aller? Pourquoi tu te débines? Et pourquoi est-c’que tu t’marres en contemplant ton urine, en contemplant ton urine Qui coule sur tes chaussur’en cuir. Est-c’que ca te fait vraiment rire? Pomme de terre un jour a rencontré Pomme de fer qui l’a sodomisé, Passe a tabac, pendu par les testicules Pomme de terre ou pas quand on souffre on est ridicule. Le monde des humains n’est pas fait pour les tubercules. Sur son visage encore pourtant parfois se dessine Un sourir’nostalgique a la vue de son urine, a la vue de son urine Qui coule sur tes chaussur’en cuir. Avant ça le faisait tant rire!

Féministe

Publié le: 05/05/2009

Féministe

(entendu à la télé un jour) “Moi je manifeste pour me faire entendre: les féministes c’est pas seulement des filles moches ou mal baisées!C’est aussi des lesbiennes!” Riez.

Il n’y a que les Meshes qui maillent

Publié le: 06/05/2009

Il n’y a que les Meshes qui maillent

Les meshes, ou bien maillages, en Français, sont les objets virtuels à plusieurs points (les volumes) en 3D. Blender cébien et gratuit, comme je l’ai déjà dit, en plus ils ont une documentation traduite en Français. on peut même faire de la sculpture sur cube qu’on aura préalablement découpé en plein de sous surfaces. J’ai donc essayé de faire une tronche et ceci m’a pris bien 2 heures hier, le temps de comprendre comment utiliser les différents outils de modelage et de mémoriser les raccourcis clavier: Maiiiis si je révise aussi pour les exams, seulement je vais pas faire que ça, ce serait pas conforme a mon image de “je fais rien mais j’étudie en même temps”, et ptêtre qu’un jour je bosserai en 3D -

Keanu Reeves tout nu + pastels gras à l’essence de térébenthine

Publié le: 09/05/2009

Keanu Reeves tout nu + pastels gras à l’essence de térébenthine

((https://tykayn.fr/wp-content/uploads/i/2009//05mai/09-pastels_nus_essence_t/11.jpg||C))Les 2 dernières semaines pendant les cours de dessin de [BD2|tag:BD2] on a essayé une technique similaire au lavis, celle du pastel gras huilé comme un bodybuilder gay sur lequel on passe un coup de pinceau imbibé d’[essence de térébenthine|https://fr.wikipedia.org/wiki/Essence_de_t%C3%A9r%C3%A9benthine] (et ça fouette les naseaux).%%%Keanu Reeves c’est parce qu’on a un modèle qui lui ressemble, je trouve, tavu. Faut cliquer sur “Lire la suite” pour le voir.%%%Bon et cette fois ci les images sont moches parce que mon appareil photo est chez le docteur, et mon imprimante ne scanne pas facilement les formats A3, donc profitez en pour vous éloigner de votre écran, ça vous reposera les yeux :D%%%

C’est bien chouette comme technique mais faut la pratiquer dans un espace ouvert sinon ça pique le nez et les yeux , alouette Ø/

De la 3D dans le bus

Publié le: 23/05/2009

De la 3D dans le bus

Pour ma BD sur le silence pour les cours de BD2, un peu de modélisation à coup de blender. Enjoy!

C’est la fête au village!

Publié le: 23/05/2009

C’est la fête au village!

Fini les exams, pu qu’a attendre un mois avant le jury de fin d’année. (instant geek) Un de mes 3 diskeudurs est dead.Mon BIOS détecte ce diskeudur, mais ensuite windows n’y accède ni ne l’affiche.Mon vendeur de matos PC du coin de la rue m’a dit que si j’arrivais à formater ce diskeudur kémort il pourrait récupérer les données qu’il y avait dessus.ça me permettrait de récupérer 3 mois de photos numériques, plein plein de colos par PC et les maquettes des fanzines !Q. Tout le reste a été sauvé par le backup de Roulduku, le disque de 500Gigots octets. Nous pouvons faire une minute de silence pour les fichiers perdus.*Comment faire donc, pour formater un hard drive disk qui n’est pas détecté par windaube ?* Donc, les geeks, manifestez vous! (fin de l’instant geek) J’en ai profité pour vendre mes services de concepteur illustrateur designer de site ouèb à la boutique d’informatique du coin. Que les fans de la vie d’aber se rassurent, il se lève a 23h tous les jours, et s’est fait vacciner contre les chinois pour ses 22 ans. Si vous voulez voir un film avec de l’action dedans et du polar au dessus, mais que vous avez un peu plus de DOUZE ans (et même, que vous avez pas une âme sensible) je vous conseille de visionner le film Millenium au cinoche (sans voir de trailer qui est plein de spoil). J’ai pas lu les bouquins mais le film est bien narré et très bien accompagné par une bande son et des personnages très travaillés. En plus c’est exotique avec tout le Suédois qu’on y trouve. Vous pouvez maintenant reprendre une activité normale et commencer à vous demander ce que vous allez faire de votre vie et quelles complications du cul et de la colonne vertébrale implique une assise quotidienne prolongée, même qu’il fait tellement beau en ce moment que ça parait être un bon prétexte pour se lever le matin et se découvrir des talents cachés, comme la maîtriste de la trottinette. Bon matin!

Ramsumsumma ramsumsum hootycooly hootylcooly ramsumsum hakayiheiyi hakayiheihi ikichi ♫

Publié le: 25/05/2009

Ramsumsumma ramsumsum hootycooly hootylcooly ramsumsum hakayiheiyi hakayiheihi ikichi ♫

Chicks On Speed - Worldy rappinghood, chanson estivale et clip trofun. J’ai découvert les miracles de la mise à jour de driver de carte graphique, maintenant j’ai enfin une résolution conforme à mon écran 1600*1050. Et même si mon adaptateur DVI ne correspond pas à ma prise DVI, ben ça change la vie cette résolution !!Dernière ligne droite à Bruxelles pour l’année de BD2. à la demande de Mademoiselle de Fontenay, je fais un récapitulatif de mes planches d’anatomie.

[[/2008/04/09/%5Btuto%5D-Cours-dAntomie][Tout le

squelette humain]]

[[/2008/11/29/Anatomie-myologie-du-bras-et-du-visage][Muscles

du Bras et du visage.]]

[[/2009/01/25/Anatomie-myologie-des-fesses][Muscles des

fesses du cul]]

[[/2009/03/26/Myologie-des-Jambes-et-des-cuisses][Muscles

des Jambes et des cuisses]]

Tuto: scripts toshop, facile et bon pour les flemmards

Publié le: 26/05/2009

Tuto: scripts toshop, facile et bon pour les flemmards

Les scripts de photoshop je m’en sers pour%%%> redimensionner DES TAS D’IMAGES au format de largeur de mon blog.%%%> Aussi pour faire des miniatures, ou des pages de BD pas trop grandes, ou encore pour assigner à un bouton de fonction (F1 F2 F3… F12) une action qui n’a pas de raccourci prédéfini.En gros ça permet de se simplifier la vie et de s’épargner des actions rébarbatives.%%%On verra dans ce tuto comment faire le script de redimentionnement d’une image à 500 pixels de large et le traitement par dossier.%%%!!!!Script de redimension Dans la fenêtre des Actions qui se trouve pas loin de la fenêtre des historiques, créez un nouveau dossier avec le bouton 1 que j’ai marqué en bleu dans cette image.%%%((https://tykayn.fr/wp-content/uploads/i/2009//05mai/26-tuto_scripts/4.jpg||C))Maintenant, créez le nouveau script en cliquant sur__ le bouton 2__.%%%Choisissez lui un pti nom, une touche de raccourci parmi les 12 touches F en haut de votre clavier dans la liste déroulante si vous voulez.(avec shift / ctrl en plus en option). J’ai choisi F8.La couleur c’est juste pour retrouver votre script dans votre dossier si vous en faites plein.%%%((https://tykayn.fr/wp-content/uploads/i/2009//05mai/26-tuto_scripts/2.jpg||C))

Le bouton rouge témoigne de l’enregistrement du script. Quand il est activé, photoshop va enregistrer toutes les modifications que vous allez faire sur vos calques, même leur renommage ou leur disposition. C’est pratique pour faire un script qui crée plein de calques pour préparer une coloration où vous avez l’habitude de faire un calque pour la peau, un autre pour les vêtements, un autre pour les décors, un autre pour les effets lumineux, un autre pour faire le café… Vous pouvez à tout moment appuyer sur le bouton stop pour revenir en arrière, reprendre l’enregistrement, insérer une suite d’actions, en supprimer une (avec le bouton poubelle) ou plusieurs. Image > Image Size (ou bien Alt+Ctrl+i)Là vous choisissez le redimensionnage. 500 pour la largeur en l’occurence. Et on appuie sur OK. Après, on sauvegarde l’image ainsi redimensionnée avec Fichier>Enregistrer (ou Ctrl+S). Choisissez le format JPEG, prenez une compression moyenne (parce que tout le monde n’a pas le haut débit) et faites OK. Après, j’ai choisi de fermer l’image (Ctrl+F4) pour le traitement par dossier. Le script enregistre également cette action.

Traitement par dossiers.

Allez donc voir dans Fichier > Automatisation > Traitement par lots si j’y suis. (en Anglais: file > automate-salade-concombre> Batch ) Ceux qui ont vraiment cru que j’y étais peuvent sortir. Là vous sélectionnez votre dossier personnel de script avant de vous demander “mais WTF pourquoi mon script il est pas là”. Vous cliquez sur choisir Quand vous avez fini de faire plein de scripts vous pouvez l’exporter. (pour les donner à quelqu’un d’autre, ou bien vous éviter de les recréer en cas de réinstallation) Pour exporter UN dossier de script (parce qu’on ne peut exporter qu’un dossier à la fois, si vous avez plusieurs dossiers vous pouvez regrouper les actions dans un seul dossier en les cliquer-déposer. La fenêtre Actions a une petite flèche pointant VERS LE BAS en haut à droite. En cliquant dessus vous avez un menu qui vous propose de sauvegarder les actions dans un fichier .ATN . dans le dossier presets/photoshop actions de votre installation de photoshop. Ce menu vous propose aussi de charger des dossiers d’actions mais personnellement je n’y ai rien trouvé de très interessant. d’où l’utilité de se créer des scripts personnalisés. Faites donc mumuse jusqu’à la fin des temps, mais pensez quand même à dormir. En espérant que ceci vous a été utile. Je suis disponible pour toute précision et vous conseille de voir les autres tutos que j’ai écrit. Si toi aussi cher lecteur tu as des scripts sympas à me montrer, fais péter les liens dans les commentaires. Que le fun soit avec vous.

Chveux rouges

Publié le: 26/05/2009

Chveux rouges

Paint tool SAI, (site officiel) un logiciel de dessin (en téléchargement gratuit par ici), cébien parce que ça fait des jooooooolies courbes, que c’est aussi intuitif à utiliser que Open Canevas, et qu’on peut enregistrer les fichiers en format photoshop :3Quelques zessais: Enjoy! :)

Une semaine, et y’en a un peu plus je vous le mets.

Publié le: 26/05/2009

Une semaine, et y’en a un peu plus je vous le mets.

((https://tykayn.fr/wp-content/uploads/i/2009//05mai/26-semaine_france/DSC00004.JPG||C))Résumé des épisodes de la semaine dernière, avec quelques photos qui datent de l’an dernier. %%%Le tout gisait au fond de mon téléfaunne portab, mais grâce a la magie des cartes micro SD XD EDF GDF, elles ressucitent. Zieutez donc…

Pépète le chat sort. aber se roule un pétard dans un terrain de tennis. Beaucoup de djeunz le sont aujourd’hui… Souviens toi l’été dernier, y’avait des scaraBER!Sortez les ordures télévisuelles Pacman est à saint luc! Moi qui le croyait devenu brassur à Lille. Wah, un jeu d’échecs avec plein plein de possibilités en plus, j’en connais que ça ferait rêver ** jouer aux échecs à 4 à la fois trop biennng! (Vu dans un magasin de jeux au centre de Bruxelles.) aber est aussi a Bruxelles ! miam, un CUBERDON. Stun bonbon Belge vachement sucré, fourré avec une gelée de fruits visqueuse en offre de découverte chez les BD1 cette année aussi. OMG un spécialiste pantoufle à Bruxelles!! Faut dire, il se trouve pas loin du quartier gay où le manneken pis montre sa file:biiiiiip, à côté d’un love shop. Miam q l’affiche que je voulais récupérer chez mon coiffeur Belge. Mais il m’a dit que c’était pas possible, sauf si je payais cent septente euros. (hihihihihi septente! Firefox souligne septente comme si c’était une faute :D, et il souligne aussi firefox… ¬_¬) ça fait longtemps qu’on s’est pas fait un vrai jambon. C’était à l’époque où pansai servait à quelque chose, peut après celle où Charles trainait tard le soir…

Gare de Lille Europe.

Musée d’histoire naturelle de Bruxelles.

La plus grande planche de BD du monde

Elle n’a qu’une seule case, bouuuuuh! Mais elle fait 500 mètres carrés sur la Grand place avec la cathédrale de Bruxelles (dédicace à Lauwenmark qui ne sait pas où elle se trouve). Un disque dur de mort, en regardant la vie du bon côté ça fait toujours un super presse-papier à 80 euros!

29 ans de Regulus

C’était bien sympa cette fête, dommage que ça ait pas duré un peu plus longtemps. Reglisse, cesse donc de te tuer au travail, surtout pour une société qui fait des téléphones qui rament et qui ne mérite que de couler!(si vous trouvez le nom de cette figure de style vous gagnerez 1 jour de beau temps dans votre ville , même si vous habitez Bruxelles)

Concert de tambours Japonais du Lycée Konan

Visite de la Ferme pédagogique d’Écancourt.

Ils font du bon fromache de bêeeeeeeeee(r) avec de l’ail et des fines herbes ou nature, en plus de proposer des parcours pédagogiques en expliquant ce qu’est le cloaque et en proposant des activités faisant travailler nos 5 sens, et même le sens interdit (heu…). Et un petit passage devant un certain resto des champs elysées où j’ai mis à réparer mon APN. L’an dernier y’avait ces drôles d’affiches parodiques collées à la sauvage dans les métros. Cette année on peut en voir d’autres marquées: “tous les jours je lave mon cerveau grâce à la télé” (bref, la télé cémal) C’est l’été, les membres d’e-kaki sortent, c’est bientôt la Japan expo. Pépète les surveille. Et ceux qui sont pas sages on leur foutra des coups de botte-cu !

Un bouc!

Publié le: 27/05/2009

Un bouc!

Il était temps que je songe à me constituer un book pour pouvoir ptêtre un jour trouver du boulot dans la branche que je souhaite: BD, illustrations, graphisme, webdesign et pourquoi pas photographie. Parce que c’est pas tout de bien savoir comment proposer un projet de BD ou autre comme un vrai pro, il faut avoir des choses à montrer. Donc, première chose à faire pour mon book:

un cahier des charges du contenu (images, fonction de recherche,

langues, liens, CV orienté art, mail, gestion de la base de données)

comment on y accède et navigue (quels langages de programmation

agencer pour éviter de recharger toute la page quand on ne veut changer qu’une image par exemple).

Et enfin, identité visuelle. (format fixe et parties extensibles,

formes récurrentes, plage de couleurs, icones, lunettes noires et couleur orange-fesses-bronzées) Voici à quoi ça va ressembler (avec quelques ajustements de taille des textes entre autres). Et je crois que je vais devoir apprendre un peu plus de javascript et d’ajax pour pouvoir mener à terme ce projet. Enjoy! Vous aussi, préparez des pitchs et ksétéra de vos projets ça vous aidera sur beaucoup de points. :)

Être une princesse

Publié le: 27/05/2009

Être une princesse

Je dévorais allégrement les billets de MissPetass quand soudain… le titre de son blog fit echo à ma mémoire riche en dialogues hautement portés sur des réflexions qui atteindraient presque celles de pépète le chat quand elle est perdue dans ses pensées après s’être roule dans la terre ardente du jardin ébloui par la radiosité estivale. Donc, dans la série où juliette et débo ont fusionné, ces deux inspecteurs s’étonnaient: le monsieur: J’ai du mal avec la bourgeoisie Anglaise. Mais j’y pense, vous Bonasse, ça ne vous est jamais arrivé de vouloir être une princesse comme toutes les petites filles? la madame: Quoi? mais non, jamais. Je suis reconnue pour mes qualités personnelles et mes capacités professionelles, rien d’autre. Ca existe vraiment les filles qui ne rêvent pas d’être des princesses ?

Pépète phiLOLsophe

Publié le: 31/05/2009

Pépète phiLOLsophe

Parfois, dans le jardin,quand pépète le chat se tape un fix à regarder le vide entre les nuages elle réfléchit en fait à des questions bien plus profondes (nan pansaï tu sors! ça ne parle pas de sodome) que “à quelle hauteur se trouve le ciel?” ou “est-ce que les nuages se sentent soulagés quand ils ont fini de faire pluie-pluie ?”

Silence, i’ll kill you!

Publié le: 04/06/2009

Silence, i’ll kill you!

Premières cases de ma première page sur mon histoire de silence. intitulée 344 mètres par secondes. Finalement on retrouvera des décors en 3D noir et blanc seulement dans les pièces de la maison du mec, donc fuck le bus.Lachez vos comz pour améliorer tout ça

Pantomime

Publié le: 05/06/2009

Pantomime

La semaine dernière j’ai passé une soirée à déguster de délicieux cocktails chez Angie et Karam.

la BD 2 point zéro, en kit.

Publié le: 06/06/2009

la BD 2 point zéro, en kit.

Enfin, la nouvelle du jour c’est que j’ai au moins réussi mon examen d’anatomie, comme toute la classe de BD2 Ø/

22 ans d’aber

Publié le: 07/06/2009

22 ans d’aber

Vla un cadeau en retard pour les 22 ans d’aber le milliardaire, c’était le DOUUUUZE Mai. (sisi, aber est plein aux as).

Promo nulle

Publié le: 07/06/2009

Promo nulle

pansai fait sa pub.C’est de voir des boissons énergétiques appelées “dominator” que m’est venue l’idée pourrie de ce strip.

le défi mauvais

Publié le: 07/06/2009

le défi mauvais

Open up

Publié le: 07/06/2009

Open up

Hello poland

Publié le: 07/06/2009

Hello poland

Cocktails d’atelier !Q

Publié le: 07/06/2009

Cocktails d’atelier !Q

Attention c’est choquant, ne cliquez pas. (surtout si vous avez des connaissances en anatomie vous allez faire un arrêt cardiaque :D) (cocktail sur wikipédia) par tradition un cocktail ne se boit qu’à la paille et est réservé à la gent féminine, ce qui donne un spectacle qui laisse ainsi l’imagination des hommes à tous les fantasmes. De plus, un cocktail sans alcool se nomme Virgin Cocktail.

La ferme d’Écancourt c’est kawaiiiiiii

Publié le: 07/06/2009

La ferme d’Écancourt c’est kawaiiiiiii

et non la ferme des concours comme le croyait aber dans sa lointaine jeunesse. C’est une ferme pédagogique à laquelle sont emmenés tous les enfants de maternelle de la région scolaire. Et comme on est des rebelles et qu’on est pu en maternelle, on y va quand même.

Mars, Vénus (Uranus ?)

Publié le: 11/06/2009

Mars, Vénus (Uranus ?)

Heh, moi aussi j’aurais pu faire un best seller. Avec des idées flippantes et des constats plus réalistes,tout n’est pas bon à avaler dans ce bouquin que j’ai lu avant l’été dernier. Sivous ne l’avez pas lu, je vais vous épargner cette peine. « quoi TK t’as pas envoyé brûler en enfer cebouquin ? » me dit on en studio. Alors bon, ce bouquin je l’ai trouvé un jour sur la tablecommune de mon ancien kot, je l’ai lu en une fois et je l’y ai remis sanssavoir à qui il appartenait. Donc je vous raconte ce qui suit de mémoire. Depuis les lustres que ce bouquin est sorti, y’a mêmequelqu’un qui s’est cru malin d’en sortir un autre intitulé «/ moi deVénus, toi de Mars, ou peut être l’inverse/ » limite avec un hihihhi enarrière plan. Enfin, *l’auteur du bouquin à l’origine prend la précaution,au début de son livre, de préciser que les comportements qu’ils décrits commeféminins peuvent se retrouver chez des sujets masculins (sans pour autantqu’ils soient efféminés), et vice versatile.* Ce qui fait que ses conseils sont aussi applicables auxcouples homosexuels. L’auteur est donc thérapeute de couple depuis les 20 annéesprécédant l’écriture de son livre. Ses écrits partent de la bonne intention donc, de vouloirréunir les couples qui se sentent sur une pente savonneuse ET qui veulentaméliorer ça. Pour ce faire, il va falloir mieux comprendre l’autre, etpour ça, distinguer les oppositions entre les réactions naturelles d’un genreet de l’autre face à des situations données. En général. Les grognasses de Vénus se plaignent le plus souvent de leurcopain/conjoint/mari/Jeannot lapin en ces termes : « il ne mecomprend pas » , « il n’est pas à mon écoute », alors qu’elle neprennent jamais la peine d’expliquer, sous prétexte que c’est évident, etplutôt que d’examiner ensemble ce qui ne va pas, préfèrent changer departenaire à la première difficulté, attendant passivement que le princecharmant qui aura tout compris comme un télépathe tombe du ciel. Certes, avoir un minimum de goûts et de centres d’intérêtcommuns fait les couples les mieux lotis parce qu’ils communiquent spontanément. Mais bon, « être télépathe » c’est avoir eu assezd’expérience de couple pour savoir faire face à des tas de situations. Et ças’apprend aussi avec l’autre par la discussion. Chaque combinaison de couplefonctionne d’une façon unique, donc si vous tenez à votre couple, apprenez àrepérer ce qui vous parait évident. Pour ça je suis d’accord. Ce qui est affligeant dans celivre c’est qu’il définit les comportements masculins et féminins commediamétralement différents et donne raison aux personnes qui préfèrent laisserleur partenaire dans l’incompréhension plutôt que de leur éclaircir ses propos. Ce livre dit que les femmes aiment parler de tas et tas dechoses, parce que pour elles, le langage possède une dimension qui n’est paspremièrement sémantique, mais plutôt émotionnelle. Ce qui amène naturellement àdes contradictions, car nos sentiments, une fois communiqués, prennent unenouvelle mesure. C’est-à-dire qu’une femme qui parle exagère toujours, et elles’en moque bien de ne pas être rigoureuse dans le choix de ses mots. Exemple : Elle : « on ne sort jamais! » L’autre : « quoi ? Mais on est sorti il y a 3jours » Elle : « voilà, tu ne comprends rien ! »et sans plus d’explication, elle se fâche, et la dispute commence. En employant« jamais » elle voulait dire « trop peu souvent à mongoût », mais pour appuyer son idée avec véhémence elle l’extrêmise dansses mots. Le comportement masculin (que l’on peut retrouver aussi bienchez les filles si vous avez suivi), emploie ses mots pour leur sens, et lesentend de la même façon. Autre source de confusion : la réaction face à unproblème. Si la femme à un problème et en fait par à l’homme, c’estavant tout pour se confier à quelqu’un, mais combien d’entre elles savent qu’unhomme non averti et bienveillant verra la situation de la façon suivante : Tu as un problème qui te rend malheureuse ? Je vaist’aider à le résoudre pour que tu ailles mieux. Y’a des filles qui veulent qu’on les aide à résoudre leurproblèmes, et pour celles qui voulaient se confier sans être averti de cetteréaction naturelle de l’homme, elle percevront la situation d’une façon bienplus déconcertante : J’ai un problème et j’aimerais être écoutée par toi pour mesentir mieux. Mais tu ne veux pas m’écouter puisque tu rejettes ce dont j’aienvie de parler. Ici, on s’épargnera bien des disputes en mettant des mots àvaleur sémantique sur nos intentions. Si vous voulez être écouté, pensez à dire à l’autre que çavous fait beaucoup de bien de vous confier. Et pour les mâles de la planète snickers, sachez que sivotre femelle s’énerve toute seule en racontant ses déboires ce n’est vraimentpas contre vous. Du côté homme maintenant, imaginons que vous avez passé uneputain de journée de merde. Contrairement aux femelles, les mâles confrontés àune emmerde préfèrent s’en occuper seul et donc, ne pas se confier. Ilconviendra donc, en tant que femelle, de ne pas chercher à tout prix à savoir cequ’il a « mais dis moi ce qui ne va pas enfin mon chéri ! tu m’aimesplus c’est ça ? snif ! je vais me jeter du haut du trottoir! ». Pour un twix (ouais bon, mars…), c’est très chiant de devoirse partager le mérite de la résolution d’un problème, et très valorisant en sonfort intérieur de s’en sortir tout seul. Pour s’en défaire plus facilement, le mâle se consacrera àune activité qui utilise très peu la réflexion, celle-ci étant préoccupée parle problème. Laissez donc votre mâle venir vers vous pour se confier si il en aenvie, ce n’est pas contre vous si il ne vous raconte passes emmerdes, c’estplutôt parce qu’il veut vous épargner ça. Si vous le laissez tranquille sansl’accaparer, il reviendra tout seul vers vous « comme un élastique »,en meilleure forme que jamais. Ces conseils sont bien utiles même si on ne croise pas cescomportements dans notre couple, mais d’autres parties de l’ouvrage sontconsternantes : Comme quand il parle de comptage de points affectifs. Avecles cadeaux que l’homme doit faire à la femme. Là il fait bien de dire que lescadeaux n’ont pas besoin d’être coûteux pour plaire.  En même temps, si le geste seul comptait onpourrait faire comme au théatre et faire le geste de « tiens, c’est uncadeau », et ça suffirait. Mais bon, y’a des gens plus ou moins matérialistes. Tout ça me rappelle que l’on apprend aux filles à se faireacheter, à ne pas être des filles faciles qui ont droit aussi au désit et auplaisr, qu’il vaut mieux être une pute de luxe et se faire payer très cher sesprestations. (« rho non ! j’embrasse pas avant qu’il m’ait offert aumoins deux restos, et je couche pas le premier soir ! ») L’auteur utilise la métaphore de la caverne pour désignerl’isolement du mâle, et la métaphore du puis pour la femelle. Il paraît que ces périodes de questionnement intérieur sontpériodiques et régulières. Les traverser fait faire une remise en ordre devotre façon de voir les choses pour vous adapter au situations présentes. Avec ces métaphores l’auteur légitime des périodes où onpeut être imbuvable, injuste ou chiant avec l’autre « parce que c’estnormal ». L’auteur précise dans un des exemples de dialogue avec safemme, qu’il ne faut jamais au grand jamais dire à sa femme qui commence às’énerver, qu’elle n’a aucune raison de l’être. C’est comme jeter de l’huilesur le feu. (pour les gens qui ont fait science po ou littéraire, l’huile surle feu ça fait du feu en plus, cémal quoi) Attention dialogue de ouf d’un couple marié, qui a uncompte en banque commun: Le mec : « ce serait bien si on investissait dansl’action ****, ça nous permettrait une retraite confortable » La gonzesse : « quoi ? tu asinvesti en action notre argent sans me demander mon avis ? » (elle a pasl’air à côté de ses pompes déjà) Le mec : « hein ? mais non, jamais je neferai ça, tu n’as aucune raison de t’énerver » Et voilà, drame. En disant ça, le mec renie les sentimentschoqués de la fille qui s’est tapé un film parce qu’elle n’a pas bien écouté cequ’a dit l’autre, mais elle voudrait quand même que le mec s’excuse… parcequ’elle a été blessée en son for intérieur d’avoir tout compris de travers. Selon le thérapeute, si votre femme s’énerve toute seule decette façon, il faut vous excuser, même si logiquement c’est à elle decomprendre qu’elle n’a pas compris et qu’elle vous fait une scène pour rien. Envous excusant d’une faute que vous n’avez pas commise, vous pourrez rendrepropre la situation. C’est fou hein. Aussi, il précise que les hommes (le comportement kinderchocolat) n’aiment pas s’excuser ou demander pardon, parce que ça remet enquestion leur efficacité qui les rend si bien dans leurs pompes. l’auteur propose une méthode pour faciliter la communicationquand on ose pas parler. (on a tort, mais bon) Suite a une dispute par exemple,ou alors simplement pour dire ce qu’on ressent. Ecrire une « lettre d’amour », à son conjoint, sonamant, ou a ses parents. Mettre des mots écrits sur papier, en peu de lignes, 5 ou 15par exemple, pour les extérioriser en respectant plusieurs points.

Expliquer ce qui nous amène à écrire la lettre.

« jesuis déçu que tu aies refusé de venir avec moi et mes amis hier mais je n’osepas te le dire en face… »

Dire ce qu’on attendait de la situation en question, ou

del’autre.

Conclure la lettre en exprimant votre amour à l’autre.

Vous pouvez rédiger une lettre réponse, contenant ce quevous aimeriez que l’autre vous répondre. Ça vous permettra de savoir trèsclairement ce que vous voulez, et même donner cette lettre à la personne enquestion. L’auteur conseille aussi cette méthode si vous avez unconflit avec vos parents, ou si ils ne sont plus en vie mais que vous avez deschoses à leur dire, et de rédiger un lettre réponse. Le thérapeute explique qu’il écrit lui-même des« lettres d’amour » presque quotidiennement à sa femme et qu’ellefait de même, et que cette méthode à permis à tous les couples mais aussi lespersonnes seules qui sont venu le voir d’enfin tourner une page de leur vie etd’aller de l’avant. Même si j’ai toujours fait en sorte de m’exprimer oralement,je trouve que c’est une bonne idée à considérer pour tout le monde. Pour ce qui est de la sexualité. Le sexe dans un couple permet de grands moments de partage,et on admettra que vous êtes tous des bêtes de sexe qui savent faire autrechose que limer comme un bourrin ou attendre que ça se passe sur le dos et quel’autre fasse tout. Le bouquin ne parle pas de technique de perfectionnementcôté sexe. Donc, vous venez de vivre un moment de plaisir partagééquitablement en vous souciant autant de vos préférences que de celles del’autre dans une synergie alchimique parfaite, et c’était trop bon. Beware, Généralité : Après l’amour, les femmes (si elles sont pas trop fatiguées,enfin, ça voudrait dire qu’elles ont été très passives et c’est pas top engénéral) après X orgasmes adorent parler de tas de choses, envisager desprojets d’avenir fous. C’est chimique, naturel et garanti sans conservateur. Les hommes, après X orgasmes ont reçu une sorte de somnifèredans la cafetière, auront plutôt tendance à vouloir piquer un somme. Pour nepas être trop goujat avec l’autre, acquiescez à tout ce qu’elle raconte en nevous endormissant pas tout de suite. Ça fait un peu court pour le sujet mais le livre est écritpar un Américain, donc bon, si on veut se faire publier, mvoyez… Enfin, pour ce qui est de l’éducation sexuelle pour lesadultes, avec des vraies bonnes idées SANS parler d’anatomie, de maladies ni de reproduction ni dekamasutra, et des explications de pourquoi on a tous cru un jour que « lesexe cémal, césale, c’est un bas instinct, n’en parlons pas ©» et qu’ilfallait discipliner son corps au lieu de l’écouter, allez plutôt lire ceci. https://www.ecologielibidinale.org/fr/miel-courseducsex-fr.htm Notez tout de même que le patriarcat est mal défini, maistout le reste est intéressant, il propose même des exercices pratiques pourêtre à l’écoute de son partenaire sans un mot, et ne pas craindre le contactdes autres. Enfin, il y a une partie très bien qui m’a d’ailleurs étonnédans ce livre tant j’étais dubitatif sur de nombreux passages. Cette partietrès bien parle du droit à l’erreur et de l’éducation à la tolérance. Commentpeut-on admettre que faire des erreurs n’est pas toujours grave si on ne nousl’a jamais permis ? Comment comprendre qu’un couple fonctionne bienau-delà du principe donner / recevoir si on a connu qu’un système de punition /récompense ? Comme toujours, on ne pense pas au tiers exclu dans lespossibilités de nos choix, et c’est bon de le rappeler. Allez va, faites l’amour, pas de la musique. :)

A pwal le paintchat

Publié le: 13/06/2009

A pwal le paintchat

Youpla, il fait beau, naked time. Mon dessin du paintchat aujourd’hui avec Vhyrelle, Raekwon (qui a fait sortir les amis du bon goût et de la poésie) Hachiko, Kira et Regulus. Et ma bd à 3 pages sur 6 de faites. ø/

Après photoshop ta chatte, Google earth ta promenade

Publié le: 14/06/2009

Après photoshop ta chatte, Google earth ta promenade

Le premier juillet je me suis dit que j’allais faire une promenade en ville parce qu’il faisait suuuuuuper beau, genre l’air ambient est chaud, et il sent légèrement le bithume cramé ou la pelouse cramée.à Bruxelles, faut en profiter de ces moments là. à mon retour je me suis demandé combien de miliards de mètres j’avais fait, et ça m’a rappelé qu’Eleithel trouvait que marcher 30 minutes était pas long, et qu’elle le faisait tous les jours pour aller bosser au lieu de prendre une voiture ou des transports en commun .Google earth et son outil de mesure, c’est ton ami. Toi aussi tu peux faire ce genre de truc si tu le télécharge. Tu peux même trouver le chemin le plus court pour un trajet qui te fait déféquer mais que t’es obligé de faire, pour ainsi passer plus de temps dans ta vie à faire des choses plaisantes. Enfin, si toi tu aimes déféquer pendant un trajet c’est une autre histoire. Tu peux même sortir, oui pansai c’est à toi que je parle. (les bordures oranges sont un trucage photoshop). Et en fait c’est pas si fatiguant que ça. C’est trop rare ces gens qui préfèrent marcher que rester chez eux, snif, que d’émotions. Demain, jury de BD, yooooooosh!

aménagement de printemps

Publié le: 14/06/2009

aménagement de printemps

Grand ménage. Maintenant je m’y retrouve impeccablement et ça augmente ma productivité. Toi aussi public, tu devrais essayer. Voilà en presque un an (du 26 Août 2008 à aujourd’hui 2009) comment les emplacements des meubles de mon appartement ont évolué. J’ai sacrément fait chauffer la cafetière pour me souvenir de tout, et j’ai omis volontairement quelques changements. En arrière plan, vous avez en bleu les zones d’ombre sur le sol, ce qui donne une idée du passage de la lumière. Vous noterez qu’en Mars 2009 il y avait le plus d’ombre dans l’appartement, que les meubles étaient placés d’une façon très chiante pour se déplacer, et ironiquement c’est à ce moment là que je me suis fait cambrioler. Si on ne m’a rien volé c’est sûrement parce que c’était super chiant de se déplacer rapidement, et qu’une fois à l’étage, le cambrioleur à fait face à ma touffe de cheveux découpée témoignant de mes pratiques vaudou sur les cambrioleurs. Bref, maintenant mon appartement est aménagé super bien, il n’a jamais eu autant de lumière le jour. En plus j’ai découvert que mon canapé lit futon avait une position que j’ignorais. Bref, quand vous partez en vacances, prenez soin de foutre vos meubles n’importe comment, ça tue les cambrioleurs comme le basilic repousse les mouches. :)

Charade du jour, humour

Publié le: 17/06/2009

Charade du jour, humour

Houlala quel rébus ‘fficile!!Q 3 sur le yaoi yuri et l’homosexualité va bientôt sortir de son slip wouaiiiiii!

Chemical Brothers - Star Guitar

Publié le: 18/06/2009

Chemical Brothers - Star Guitar

Voilà un clip que je trouve tout simplement génial. Pouquoi donc est il si génial? Regardez la vidéo et peut être que contrairement à moi, si c’est votre premier visionnage, vous vous apercevrez du truc.

… .…. … En fait le truc, c’est que chaque élément du décor qui défile correspond à une note d’un instrument de la musique ______ ghyaaaa! Et après recherche sur wikipédia, il se trouve que même si les frères chimiques sont Américains, ils ont fait tourner ce clip en France par un Français, Michel Gondry, sur la ligne de train entre Lyon et Avignon. Avant de le chercher, je me disais bien que la carcasse de train me semblait familière, mais je ne savais pas si en Amérique les trains avaient la même gueule. J’ai jamais été plus loin que Lyon en Train donc je sais pas, mais toi public, sauras tu reconnaitre les lieux montés en vidéo? -

Moloko - Sing it back

Publié le: 18/06/2009

Moloko - Sing it back

Puisque je vous dis qu’il ne faut pas manger les micros, ça suscite des sous entendus phalliques dignes des pub pourries awards de chez nioutaik. Allez savoir pourquoi, j’imaginais à sa voix que la chanteuse de Moloko était une black rondelette, alors que point du tout. ça fait des années que je surkiffe le morceau “sing it back” et y’aseulement deux jours que je me suis interessé à ce qu’étaient lesparoles exactes et ce que pouvait donner le clip. Vla un morceau qui sent bon l’été - La traduction et le clip de 1999, par ici Les paroles cékado:

Bring it back Sing it back Bring it back Sing it back to me Bring it back Sing it back Bring it back Sing it back to me When you are ready i will surrender Take me and do as you will Have what you want to Your way is always the best way I have succumbed to this passive sensation Peacefully falling away I am the zombie your wish will command me Laugh as I fall to your knees Bring it back Sing it back Bring it back Sing it back to me Bring it back Sing it back Bring it back Sing it back to me Can I control this empty delusion? Lost in the fire below And you come running your eyes will be open And when you come back I’ll be as you want me Only so eager to please My little song will keep you beside me Thinking your name as I sing Bring it back Sing it back Bring it back Sing it back to me Bring it back Sing it back Bring it back Sing it back to me Come come come to my sweet melody Come come come to my sweet melody No you can’t help it if you have been tempted By fruit hanging ripe from the tree And I feel useless Don’t care what the truth is You will be here come the day Trut do you here me, don’t try to come near me So tired I sleep through the lie If you desire to lay here beside me Come to my sweet melody Bring it back Sing it back Bring it back Sing it back to me Bring it back Sing it back Bring it back Sing it back to me Bring it back Sing it back Bring it back Sing it back to me Bring it back (sing it back to me) Bring it back (sing it back to me, youpi)

Oostende

Publié le: 01/07/2009

Oostende

((https://tykayn.fr/wp-content/uploads/i/2009//07juillet/01_plage_oostende/DSC00196.JPG||C))Ma première rencontre avec la mer du nord, et Oostende, la ville où on ne doit pas donner de frites aux volatiles qui mangent des carottes rappées pourrrrrrrrrrrrrrrries %%%((https://tykayn.fr/wp-content/uploads/i/2009//07juillet/01_plage_oostende/DSC00242.JPG||C))

18heures, je crève la dalle et décide ostensiblement de commander une soupe spéciale flamande du coin alors que d’autres se font servir des bières ou des ricard avec une paille Et on rentrera le lendemain par le premier train de 4h38

Pink elephants and limonade

Publié le: 01/07/2009

Pink elephants and limonade

Dear Jessie sees the laughter, running throught the love parade♥♫ Passage au délirium café de Bruxelles, le bar qui sert 2005 bières en provenance du monnnde entier (quand ils en ont) Une personne casse un verre par inadvertance, et tout le monde est trop bourré content. trofun. Des dessins et de la floris passion avec Mariposa Vampira, la reine des bonnasses ♥

Les amis des bêtes

Publié le: 03/07/2009

Les amis des bêtes

La semaine dernière on a sauvé un lapin échappé de sa maison, un chien enfemé dans son jardin parce que sa propriétaire a du aller a l’hosto parce qu’elle était trop bourrée. Heureusement, pansai l’amant des chiens malades qui puent était là. Ce qui mérite un resto jap. Squand même plus mignon une pépète le chat.Et j’ai découvert que le poulpe savait jouer au badmington, sauf en face du corps musclé et torse sans poil de micanou qui fait du charme. Trop facile de gagner ensuite.On a joué donc comme des dingues entre 23h30 et 02h00 du mat. le lendemain , bonjour les crampes comme après une folle nuit d’amour.

On vous enverra des oranges

Publié le: 03/07/2009

On vous enverra des oranges

ça, c’est mon i-jusdorange de Bruxelles. *Le saviez tu ?*Les oranges sont interdites en prison, on ne peut pas les faire transmettre depuis l’extérieur, c’est marqué dans le code pénal / carcéral / apwal. Parce qu’on pourrait y cacher une arme à l’intérieur, tavu.

Kit de survie en convention

Publié le: 03/07/2009

Kit de survie en convention

Pour un festival tel que Japan Expo il faut prévoir un peu comment rendre la visite agréable du mieux possible.Prévoyez donc:

de payer vos entrées en avance pour ne pas avoir à faire la queue (ou

en vous faisant inviter par des personnes tenant un stand, ça coupe la première file d’attente).

L’itinéraire et son budget de transports en commun à payer.

Des habits super légers, parce qu’on crève de chaud vu le monde qu’il

y a dans ce gens d’évènement.

Un sac plutôt vide pour le remplir de ce que vous allez acheter.

Des batteries chargées pour votre appareil photo.

Un téléphonne portable GSMizé et chargé, avec du beurre dedannnns

crédit.

Des sandwitchs et de l’eau pour éviter de payer au prix de l’or votre

bouffe et de faire 30 minutes de queue pour arriver au comptoir.

Quelques affaires de dessin si vous êtes dessineux, tout en

s’arrangeant pour que ça soit le moins lourd possible.

Des préservatifs des fois que les cosplayeuses a pwal vous agressent

Bien, me voici prêt pour un weekend de foliiiiie!Vous pourrez me retrouver au stand e-kaki (au fond à gauche), et si vous voulez un dessin ou fanzine !Q y’a qu’a demander. nn

Japan Expo 2009

Publié le: 08/07/2009

Japan Expo 2009

2 Jours de folie pour moi. Voici quelques photos pour montrer que ce n’est pas seulement un hypermarché de mangasses à entrée payante.%%%C’est aussi un repère d’otakus, un brin de jours où tout le monde s’habille plus librement, où les fous et les otakus sont la norme. Mais non, pas la gay pride, la [Japan Expo|tag:Japan Expo]. Qu’on pourrait appeler aussi les Saturnales modernes, ou la célebration du vernis à ongles rouge.%%%((https://tykayn.fr/wp-content/uploads/i/2009//07juillet/04_japanexpo/1/DSC06185.JPG||C))%%%

Le Samedi

Le Dimanche

Recette de cookies au chocolat noir

Publié le: 12/07/2009

Recette de cookies au chocolat noir

((https://tykayn.fr/wp-content/uploads/i/2009//07juillet/10_cookies/DSC06496.JPG||C))%%%miam chocolat noir *q*%%%%%%((https://tykayn.fr/wp-content/uploads/i/2009//07juillet/10_cookies/DSC06477.JPG||C))%%%Voici la recette piquée à ma soeur, qui l’a piquée à Gégé, qui l’a piqué à l’abeille Pierre, qui l’a piqué à Dark Vador(mir)._Pour 50 cookies (faits en moins d’ une heure)__.> 400 g de chocolat noir (ou 350 g, [((https://upload.wikimedia.org/math/6/c/5/6c5eb5a31651f9bedbd7674a34615aa2.png))|https://fr.wikipedia.org/wiki/Constante_gravitationnelle])%%%> 350 g de _farine__%%%> 250 g de _beurre doux__%%%> 150 g de sucre blanc en poudre %%%> 120 g de sucre cASSonade %%%> 1 oeuf frais de taille XXL %%%> 1 sachet de sucre vanillé %%%> 1 cuillère à café de sel fin %%%> 1 cuillère à thé (alors là, WTF?) de bicarbonate de sodium (perso jtrouve pas ça super nécessaire, enfin, si vous avez des problèmes de digestion payez donc cette poudre placebo au prix de l’or)%%%> des poils pour rajouter du goùt. %%%

Faire ramollir le beurre et le couper en petits dés, puis le battre sauvagement au batteur électrique, ou à la fourchette.Ajouter en mélangeant entre chaque ingrédient (c’est plus fun): les sucres, l’oeuf, le sel, la poudre bizarre et blanche, la farine.Déboiter le chocolat en éclats à l’aide d’un grand couteau à pain. équipez vous d’un gant pour appuer sur le dos de la lame, ça vous évitera de la douleur, sauf si vous êtes un bûcheron camionneur combo.Intégrez les éclats à la pâte. équipez vous de papier sulfurisé sur deux plaques qui peuvent cuire au four. Espacez dessus des morceaux de pâte pas plus gros qu’une cuillère à soupe bien remplie, ils s’étaleront comme des plagistes au soleil. Une fois vos 2 plaques remplies de 5x5 = 25 pâtons, dites leur qu’ils vont aller se faire enfourner au thermostat 6 (=180°C) au maximum. Ensuite, si votre four est méchant va falloir faire cuire en CONséquence. Vous pouvez laisser cuire votre casse dalle de 5 à 20 minutes, selon vos préférences de moelleuseté. Rappelez vous qu’un bon cuisinier sait quand son plat est prêt en le regardant et en le sniffant (les mois qu’a passé l’inspecteur James Ellisson dans la jungle du pérou a fait de lui une sentinel, il est le seul, il est unique, il déboite du poney), donc ne faites pas confiance à votre minuteur. Hmmm miam, et bonne bourre !

BD2 - exercice 4 - Jury

Publié le: 12/07/2009

BD2 - exercice 4 - Jury

Histoire et techniques libres. Voici mon projet de fin d’année en BD2 à Saint Luc de Bruxelles.Cette fois ci, les professeurs ont eu tout le loisir de voir l’avancement de mes planches comme ils le souhaitaient. Je leur ai également fait remarquer que je n’avançais pas vite car je m’occupais en même temps de contrats rémunérés pour une couverture de roman fantasy et un design de site immobilier italien. (la suite contient du spoil de ces 6 pages) C’était aussi l’occasion d’utiliser Blender pour faire des décors. Je voulais raconter une histoire autour du son (surtout de l’oreille interne, parce que j’aime bien dessiner des choses qu’on ne voit pas tous les jours) et dépeindre un personnage antipathique et aigri, mais qui le serait pour une vraie raison, dans une ambiance pas burlesque pour changer, avec un vrai fond d’inspiration de la vraie vie de cette année. Ce personnage n’est pas moi, et je n’ai jamais été attaqué par un pétard. Pour le jury j’ai voulu montrer plusieurs faces de ce que je peux produire. Les professeurs m’ont dit qu’il aurait été mieux d’utiliser un seul style, et d’en simplifier les contours comme je l’ai fait en première page. On m’a fait remarquer dans la classe que cette histoire avait beaucoup de points communs avec celle des cérébrolésés. Cépafaux, le principe est le même: on suit un personnage traumatisé qui nous fait partager une partie de sa vie à la première personne. Cependant, cette fois, le personnage n’est pas seul au monde, il a même une compagne qui l’aime; et bien que ça ne soit pas évident, on peut deviner un fond de gentillesse au personnage derrière sa carapace affective. Aussi, son rejet de l’autre n’est pas clairement la conséquence de son accident. Les scènes qui lui sont désagréables le sont par sa propre interprétation. Les profs ont trouvé que c’était du très bon, et que je m’étais plutôt bien démerdé pour faire comprendre, même si on a jamais vu de salle insonorisée avec des morceaux de mousse découpés, que dans cet endroit là il y avait un calme certain. (parce que j’avais exagéré les onomatopées, et que d’un coup elles disparaissaient) Les membres du jury (des pros de la BD) ont trouvé certains passages très réussis, et même si ils n’étaient pas d’accord pour dire si c’était bien ou pas que j’aie utilisé plusieurs styles, ils ont dit qu’il y avait à creuser comme nous le rappelle à chaque cours notre prof de scénario entre deux “euuuuuuuuuuuh” , “faut creuser le potentiel” qui rappelons-le, est l’une des grandeurs définissant l’état électrique d’un point de l’espace. Son unité est le volt. Hum. La thématique du bruit, omniprésente, est traitée comme inhérente à la vie. On ne peut y échapper tout comme un être vivant ne peut fuir la vie qui le compose. La mort ne serait pas une solution, puisque qu’elle ne supprimerait pas le bruit en gardant la vie. Voici en quelque sorte ce qui se cache derrière cette histoire:Il y a certaines choses pas toujours agréables avec lesquelles on ne peut que vivre tant qu’on se les cache, et leur tourner le dos ou les fuir ne rendra jamais notre vie meilleure, il faut savoir faire face et aller au delà pour enfin avancer… et reprendre une activité normale, comme diraient les Guignols.

T’as vu ma dentelle noire ?

Publié le: 13/07/2009

T’as vu ma dentelle noire ?

Paris Nation,après un passage au Uber magasin d’art nommé “passage clouté” avec Snp la reine de la drague en dentelle noire qui m’a donné son 06, on s’est fait quelques dessins dans nos ptits carnets sur le parc du rond point de Nation.Maintenant, on sait que les statues ont des strings, et des petits attribus masculins.

Portraits mangasses

Publié le: 13/07/2009

Portraits mangasses

Je lui ai dit que je pouvais faire des design, des logos, des illustrations, des caricatures et des portraits.“On va faire du buisness toi et moi tu vas voir” m’a dit un jour de 2009 un certain vendeur de matos informatique. Et il y a quelques jours il me commande de lui faire un portrait de ses deux filles d’après photos.Donc hop, deux mines de plomb (HB et B) trouvées au passage clouté de Paris Nation et quelque papier canson plus tard, les voici voilà. Youplaboum! Enjoy!

Badminton de nuit

Publié le: 16/07/2009

Badminton de nuit

La nuit cébien. si vous avez l’oeil vous arriverez à distinguer les joueurs de badmington sur les photos en surexposition. Et Pépète le chat a fait le plus gros trajet de l’année cette soirée là en nous suivant sans savoir où on allait, à 500 mètres de là. Vla le road trip. Et elle est bien crevée au retour cette feignasse :D

Ponsoir, la soirée va être rasoir

Publié le: 20/07/2009

Ponsoir, la soirée va être rasoir

Chers lecteurs virils et poilus, j’ai besoin de votre aide.Voici quelques temps déjà que j’en ai ras la culture de devoir me repayer des lames de rasoir qui meurent trop vite pour un utilisation de 3 fois par semaine. Bout à bout les lames me font un sacré trou de budget en plus de la mousse à raser.J’vous avais déjà dit que c’est dangereux de se raser.Alors voilà, que me conseilleriez vous comme rasoir électrique ? (et dans quel prix aussi)

See it all

Publié le: 28/07/2009

See it all

(/Est ce que quelqu’un pourrait m’expliquer pourquoi les drivers de graphire 4 ne fonctionnent pas bien sous vista ? y’a pas de gestion de pression, ouate de phoque/) Woot ça ce sont de vraies vacances - Bananes flambées au rhum et à la cassonade, crêpes à pas d’heure, bière et cocktails en même temps que des sessions de jeux vidéos, geekage et apprentissage de geekeries, projets pro, dessin libre, rencontres de gens tro chouettes, retour des alcooliques nonymes de Vovo, débats philolsophiques dans le genre “pépète le chat elle est trop conne elle sait pas ouvrir une porte” ou “pourquoi aller voir un psy quand on peut causer à ses potes?” réparation de vélo au marteau et au burin, lectures de mangasses en chaîne, grandes promenades (parc de Sceaux, parc de Bercy, les Buttes Chaumont, le Louvre, le golfe de Cergy…) , glaces à l’italienne, resteau Jap (higuma) douce musique et pieds dans l’herbe fraiche et verte, journées en amoureux. Miam! Cool comme la zik “see it all” de Fink :)

Les recherches !Q c’est nimp

Publié le: 28/07/2009

Les recherches !Q c’est nimp

Maintenant que j’ai gagné en aptitude je vous présente un texte composé avec des bribes de recherche et mots clés que j’indiquerai en gras des internautes qui ont trouvé le forum !Q, dans l’ordre du plus au moins employé. C’est pas pêché des laitues je vous préviens, on est plus très loin de chez prosper. Pour leur 3e anniversaire de mariage, Raymond lisait son journal dans le lit nuptial, rakiah elle, préférait occuper sa soirée à lire un kamasutra illustré en provenance d’un forum sans culotte. Raymond n’y prêtait guère attention, il avait l’habitude que sa compagne avec ou sans culotte, lise des ouvrages de cul qui lui rendaient le collant humide. Lui pour qui le sexe n’était pas un tabou, avait déjà essayé de discuter avec elle sur ce qu’elle pensait de telle ou telle position, mais ça ne volait pas très haut, aimant l’anal, elle est aussi analphabète. Cherchant alors à varier leurs conversations, il lui lança innocement “que veut dire le mot salope” ? “Bah c’est les filles qui fait le pournou” lui répondit elle. Une fois encore, le débat s’arrêta avant même d’avoir commencé. Sans doute avait-elle voulu dire le “porno”. Habitué et ne se laissant pas abbatre, Raymond posa son journal et la regarda dans les yeux avant de lui avouer qu’il se demandait bien pourquoi elle se renseignait autant sur le kamasutra et compagnie, alors qu’elle était déjà une experte. au chevet du lit gisait une pile de livres dont le plus haut avait pour titre “pornon pour les grande”et en sous titre “sondage + poitrine idéale“, ce qui intrigua Raymond. Le pournou et le pornon étaient peut être de vrais mots, ou alors toute les personnes qui écrivent des trucs de cul sont dyslexiques et illétrés. Elle lui répondit que le livre qu’elle feuilletait lui rappelait de beaux moments de sa jeunesse: les pubis des années 1950, l’époque avant que la société soit prise d’une folle envie d’élaguer les poils. Rakiah regardait juste les images et commentait celui qui avait intrigué l’attention de son bien aimé. “Celui là m’a été passé par Francine la voisine, tu sais, celle qui a été masturbée par mon oncle. Moi aussi si j’en avais eu l’occasion je l’aurais bien fait, j’aime masturbes les grosse poitrine.” Raymond le savait, bien sûr. Ce soir là il avait bien envie de la culbuter mais aussi de mettre un peu de piment dans leurs ébats, et elle l’avait compris. Ils décidèrent donc de faire un jeu de rôles et de dominance. “Bonjour madame, je suis spéléologie de rythme allongé, et il faut que j’inspecte cette crevasse en arrière cour.”, dit-il en lui mettant une main au ku. De son côté, Rakiah saisit de sous son oreiller des photo de gars en boxer et montra aux yeux de Raymond un garcon de 15 ans au torse poilus. La tension était à son comble, puis Rakiah demanda ” quel slip préférez vous?“. Ce qui refroidit immédiatement son partenaire pourtant bien chaud. En effet, c’en était trop “faut pas déconner” cracha-t-il. Hé oui, trop d’illetrisme tue le désir, et ne pas faire la différence entre un slip et un boxer était plus qu’il ne pouvait en supporter. Il balaça ses pantoufles par la fenêtre de colère. culotte ou pas, que la nuit soit un grand jour ou non, nul ne tringle le con d’une conne à lapsus. Merci public, et Rakiah n’est pas du tout comme ça. :D En espérant que cette prose à deux sous vous ait fait perdre au moins 10 secondes.

Le journal de la santé d’Aurélie - spécial clitoris

Publié le: 31/07/2009

Le journal de la santé d’Aurélie - spécial clitoris

salut bande de taches, moi c’est aurélie B******, j’ai été présentée ici sous le doux sobriquet du “poulpe”. Je reviens en mini jupe de mes douuuuuuuuze années de médecine avec la noble mission de rendre les gens moins ignares et moins hypocondriaques. et y’a du boulot donc aujourd’hui vous allez peut être apprendre que… le clitoris, même s’il est au même endroit que le pénis, ne sert pas du tout à pisser. pour ca y’a un orifice derrière les petites lèvres, le méat urétral au dessus de l’entrée du vagin. et ouais. si vous le saviez pas et que vous êtes une femelle, là c’est grave parce que vous auriez dû l’apprendre à l’école, ou avoir constaté que vous ne pissiez pas par là. j’ai souvent entendu parler de filles qui se disent être clitoridienne ou vaginale. Mais c’est n’importe quoi! Voici la vraie forme du clitoris qui vient du grec “kleito-ridis” qui veut dire “verrou” (la clé de l’orgasme, des portes du paradis?). il s’étend de part et d’autre des lèvres avec ses “jambes”, derrière les lèvres avec ses deux “bulbes”, en dessous avec “le corps spongieux du périnée”, et entoure le vagin en profondeur. Une stimulation du vagin entraîne forcément celle du clitoris, tout comme une contraction du muscle Pubo-coccygien. Toutes les femmes sont clitoridiennes. Est ce qu’on emmerde les hommes avec les orgasmes du gland, du prépuce ou de la verge, ou de la prostate ou du scrotum ou des oreilles ? En fait ouais, pénis ou prostate, coccyx aussi, et orgasme sans contact (pour tout le monde). Cessons donc de couper les gens en morceaux, mangeons des groseilles et buvons de la bière!

Dieppe

Publié le: 31/07/2009

Dieppe

Yopla, voici donc le lieu hostile où je vais bosser du 1er au 29 Août à midi: le château musée de Dieppe, über monument historique. Dieppe et ses vagues d’un mètre de haut, appellé il y a longtemps comme Jhonny (depp), deppae ou dieptre, est soit un endroit profond, soit un endroit où on a pied. (désinformation bonjour, z’avez qu’a être étymologiste). Le port de Dieppe, héberge des pales de 40 mètres de long d’éoliennes. impressionant n’est-ce pas Thierry. Moi aussi, je collectionne des canards VIVANTS, même si ce sont que des pauv’ connards. Remarquez comme l’eau est claire et transparente - Dire que je jouais dans cette grande flaque aménagée quand j’avais même pas 10 ans avec mon big bateau électrique télécommandé(qui est toujours dans mon garage). En me promenant toute la journée dans les rues aux alentours du puits salé (parce que j’attendais que mon père ait fini de bosser pour rentrer chez moi à 10 km de là) j’ai noté comme la population était suuuuuper vieille. Je n’ai vu que 4 personnes qui avaient la vingtaine. une cinquantaine de 15 ans et moins, pour plusieurs miliers de personnes entre 35 et 90 ans. omg! (photo prise du bas du château musée sur la falaise, comme ponyo. Pi j’ai aussi retrouvé une boutique “vents d’Ouest” qui vend plein de bateaux en ptite maquette, de lampes de pirates, des canards et des oies en porcelaine, et des figurines de bonnasses des années 50. Trop fun! Jvous en montrerai les photos plus tard :) Pour mon job donc, J’occuperai le (square du) Canada qui se trouve en bas du château, côté plage (pour les fous qui voudraient venir me voir, comme Soa et Mush)et escroquerai tous les visiteurs en leur faisant payer des entrées sans guide à moitié prix des entrées avec guide, et je rajouterai douze euros pour les visiteurs Anglais. Parce que. Z’avaient qu’a pas me traiter de fonctionnaire.Et si vous trouvez que y’a trop de photos sur ce blog vous pouvez aller vous faire foutre regarder sur mon Deviantart, ou bien venir me voir à Dieppe, je vous jetterai pas de galets. :3

ça s’passe comme ça au square du Canada

Publié le: 01/08/2009

ça s’passe comme ça au square du Canada

En direct de ce 1er jour de boulot. 5 vieilles femmes: bonjour! est ce que vous avez lu la bible ? moi-même: bien lbonjour mesdames, 5 places? une 1des vieilles: oui, 5 places pour le château-musée s’il vous plait. une autre vieille étonnée: quoi? ha, je déteste me faire entretenir. (les 4 autres vieilles lolent) moi-même: Ru… Flo, quelle impression elle te fait? ce sera 18€ siouplait. (accent de merde d’un quartier de Dieppe) la vieille qui paie: hahaha. Vous auriez pas des oubliettes dans le château qu’on l’y mette celle là? :D Et c’est ainsi qu’après avoir visité le château elles repartirent en passant devant mon accueil, pour m’apprendre que finalement elles n’avaient pas trouvé d’oubliettes.

C’est trop dur la vie

Publié le: 05/08/2009

C’est trop dur la vie

Ouais, trop dur la vie en voyant ça toute la journée quand on bosse. Mais ce qui m’empêche d’atrapper le tétanos avec toute la rouille que je dois manipuler dans le donjon de sauter du haut du trottoir, c’est que ça permet de rencontrer des gens marrants. Enfin, je savais que je serai, un jour, reconnu à ma juste valeur comme en témoigne cette photo qui vient de mon carnet de bienvenue pour les employés saisonniers. La mairie de Dieppe me fait travailler à la direction de la vie CULturelle. Comme quoi, je fais bien d’avoir prévu le coup depuis bientôt deux ans (comme en témoigne la liste des anniversaires) en ayant créé !Q, le forum culturel. Enjoy !

Estuans imterius. ira vehementi.

Publié le: 06/08/2009

Estuans imterius. ira vehementi.

Le titre de ce billet sont des paroles de la musique dont j’ignore le titre mais que j’ai préféré appeler “trop méchant” de Nobuo Uematsu dans Final Fantasy 7, parce qu’elle accompagne le combat du boss de fin, qui est trop méchant. Et aussi, chanter en latin ça fait peur, hein que vous avez peur. Aujourd’hui je ne vous ferai pas la promotion du forum !q qui n’a pas de culotte mais plein de slips, mais celle du webcomic de Mariposa Nocturna (qui m’a payé très cher pour ça, avec des melons, des concombres, et une visite de son petit jardin à Sceaux), nommé Requiem for innocents. –> Requiem for innocents : lire la 1e page. Âmes sensibles s’abstenir, ça parle de sang, de vampires, de bonnasses, de meurtre et bientôt de cul. (je suis choqué !! mais je lis quand même, pi je commente aussi :D) Si vous aimez True Blood et Full metal alchemist ainsi que la chair fraîche comme sait en faire Masakazu Katsura (I”s), ou les colorations aux feutres copics vous allez être servis. Vous n’êtes même pas obligés d’être fan de twilight pour apprécier. Ensuite, si vous ne parlez pas couramment Anglais, Wordreference.com vous aidera grandement. 5 chapitres / 87 pages , série en cours.

Maturité selon docteur poulpe

Publié le: 08/08/2009

Maturité selon docteur poulpe

Merci Aurélie pour cette grande vérité, je suis super d’accord avec cette thé au riz. :)

Jm’en pète une chaise de Louis 15

Publié le: 11/08/2009

Jm’en pète une chaise de Louis 15

Bien fait pour sa tronche. Elle avait qu’a pas se péter quand je me suis assis dessus. Je ne fais pourtant que 63 kilos. Omg! Je suis né dans le département SM !! Sur la falaise du château de Dieppe il y a un point touristique. J’y suis déjà allé étant gosse, enmmené par l’école. Peut être que c’est de cette image que j’ai commencé à me dire que le fisheye en dessin cébien. Hmmm miam toute cette mer - On se rend pas compte à quel point l’horizon est loinnnnn *0*Mais c’est rigolo de voir la courbure de la terre. J’espère que ce post n’était pas trop politiquement engagé pour le grand public nin trop *pournou*graphique. Bordel !

auto interview

Publié le: 11/08/2009

auto interview

*1) Salut TK, pourquoi avoir lancé ces auto-interview alors que tu es contre la schizophrénie ?*On a pas idée de se saluer tout seul! Et “Jten pose des questions ?” ©AberBon, j’ai lancé ce topic pour que les gens se fassent des révélations à eux même, c’est toujours bon à prendre. Je me suis voilé la face il y a quelques mois et j’ai été bien emmerdé, reconnaître la vérité m’a fait faire un grand pas en avant. C’est tellement mieux que je voudrais que d’autres en profitent parce qu’ils ne savent pas forcément qu’ils se cachent la vérité. Pi c’est ausssssssssi pour faire un peu plus connaissance :3*2) Quelle vérité ? (à part que le journal télé est fait pour faire acheter, pour faire peur aux vieux et pour trouver des sujets de plainte aux gens qui ne savent pas quoi raconter pour être dans le moove)*Que ça n’allait pas bien dans mon couple, qu’avant de conquérir le monde il faut conquérir ce qui est à notre portée, des trucs comme ça.*3) Ouais mais, se voiler la face ou la voir plus noire qu’elle ne l’est vraiment, ça arriverait pas si t’enlevais tes lunettes noires qui deviennent blanches la nuit. D’ailleurs, est-ce qu’elles veulent dire que tu te voiles la face le jour et que tu es clairvoyant la nuit ? Ou bien c’est un symbole phallique (parce qu’elles grandissent quand t’es content)?*J’ai toujours répondu que ces lunettes noires étaient symboliques sans avoir d’idée précise de ce qu’elles représentent, si ce n’est que pour moi c’est typique des frimeurs, les grandes lunettes noires. Javou que ça m’amuse de jouer les frimeurs alors que je n’ai pas la musculature de Schwarzy; et je suis plutôt du genre à rester dans mon coin et à ne pas vouloir qu’on pense comme moi.Je voulais que mon avatar soit en quelque sorte, l’inverse de ce que je suis. Il a les cheveux blonds et longs, alors que quand je l’ai fait je les avais courts, et j’étais encore plus discret. j’ai toujours eu les cheveux châtains et courts, jusqu’à mes 15 ans je crois.Bah je retirerai mes lunettes noires quand je serai marié, même si c’est pas du tout en projet. :javou:*4) Bon, et l’épée à taille variable entre 1 et 3km de long, en forme de spirale que t’avais au début, c’est bien un symbole phallique là? Et maintenant tu ne la dessines plus, WTF ?*C’est pas non plus un symbole phallique. L’importance de ce truc était le nombre de kilomètres 1 2 ou 3. Il fut un temps où je m’amusais de la signification qu’on peut donner aux nombres. là pour les kilomètres, 1 désignait la solitude ou l’unité, 2 le couple, 3 le groupe. Rien à voir avec la numérologie ou le tarot. Je ne dessinais l’épée que pour représenter une arme de défense, ou une arme pour déconner. Un peu comme les éventails punitifs tavu.*5) Pourquoi tant de N, et pourquoi tykay.free.fr sans N ?*J’avais pris un espace free pour tykayn et j’ai bien reçu le CD pour accéder a mon FTP. Mais étant alors abonné a AOL je ne pouvais y accéder et ai donc laissé l’espace à l’abandon pendant un bon moment. Et puis un jour j’ai débarqué sur mangastyl et monoceros m’a dit qu’il pourrait m’installer un blog sur free. Seulement, je ne retrouvais plus le cd et mon mot de passe. J’ai donc dû reprendre un espace sur free.Avec mon frère Djo, on avait comme délire que “tykay” était le côté obscur de “tykayn”, me rappelant alors de ça j’ai pris un espace à ce nom là. Marrant que le côté obscur soit sans N. Pourquoi tant de N ?*6) Douze ?*Douze.*7)Le forum !Q à été créé en Septembre 2007, Pourquoi tant de cul? C’est parce que ta copine ne te satisfaisait ou ne te satisfaisait pas?*Merci à Fred et Sandra chan de m’avoir suggéré cette question.Cet acte de création (du forum) n’est pas une réponse à un manque sexuel. (wah comment j’esquive la question là!)Il faut croire que parler de cul sans parler de maladie ou d’emmerdes, parler de “la face lumineuse du ku” comme dirait Pich, est un phénomène nouveau, qui choque et intimide pas mal de monde… Mais qui m’intéresse énromément, comme toutes les choses que je trouve agréables d’ailleurs.!Q ou son fanzine se sont pas des sites pornos où les membres s’exhibent. Je voulais créer un espace de vie qui serait mû par des sujets dont j’aime discuter et apprendre, avec si possible des gens qui dessinent.Depuis très longtemps en dessin j’essaie de traîter des choses du quotidien qu’on a pas l’habitude de voir dans un certain point de vue. En ce sens le forum !Q prolonge cette passion.Il y a quelques années, j’aurais été bien aidé de connaître un espace d’échange sur la face lumineuse du ku, ouvert d’esprit tel que !Q.Ce qui serait génial c’est que des personnes se posant des questions trouvent des oreilles sur ce forum et puissent en repartir avec des éléments de réponse qui vont vraiment leur apporter quelque chose dans la vie réelle. Conquérir le monde et le libérer de ses tabous à la lumière de l’expérience des uns et des autres tout en prenant l’apéro ø/Pi voir et montrer des jolis dessins aussi :3*8) T’as écrit des kilomètres là, tsais que les gens qui lisent risque un claquage des yeux et qu’il est intolérable d’écrire des posts aussi longs? heu, tu voulais pas être journaliste?*Je suis pour les posts “in extenso” comme dit Lauwenmark, et ouais je voulais devenir journaliste quand j’avais environ 8 ans. J’avais même en projet de recopier en entier un livre que je lisais à l’école. ça s’appelait “Amadou”, qui est un nom de champignon, et racontait l’histoire d’un cerf recueilli par un vieux monsieur. Mais comme on en a lu que 10 pages sur 200, et que j’en ai recopié que deux j’en sais pas plus.Pi bon, y’avait le club dorothée et Wipeout 1, pi tekken2. Enfin, je crois bien que c’est depuis ce moment là que j’aime bien écrire. J’avais même commencé un journal intime en A5 que j’ai du remplir de 100 pages je crois, pour m’améliorer.*8) Hey mais y’a deux fois la question 8! Pourquoi tu trouves ridicule et honnis tu autant les répétitions de langage ?*Parce que j’estime que le langage doit être employé avec un minimum de contenu, et que le vocabulaire cébien. En connaître élargit le champ de nos idées et facilite l’expression. Aussi, les personnes qui ne savent pas s’exprimer argumentent et s’expriment avec leur physique. En ça, le langage SMS ça pue, ça viole des chatons et ça roule les R comme les grands mères. Bref, comme dirait Stupéflip: “Les femmes enceintes nuisent à votre entourage”.*9) Pourquoi Reg signe-t-il ses posts alors que les pseudos sont indiqué en en-tête des messages ?*Alors là je sais pas du tout. Peut être qu’il nous le révèlera un jour.*10) Pourquoi tu ne connais pas les choses célèbres, les films cultes, les rockeurs des années 50, les acteurs, chanteurs, célébrités et leur vie trépidante ?*Pour plusieurs raisons, d’abord : J’en ai un peu rien à cirer.Après: la première fois que j’ai déménagé, notre nouvelle maison n’avait pas la télé. Et franchement tant mieux, je suis bien content d’avoir passé ma jeunesse à faire autre chose que rester dans un canapé devant la télé, comme si j’avais un fauteuil roulant avant l’âge.Ensuite, je suis convaincu qu’on peut discuter sans faire de référence à des oeuvres ou des personnes; et je trouve incroyablement hautain et détestable qu’on puisse penser de quelqu’un qui n’a pas les mêmes références que nous qu’il nous est inférieur.Je pense qu’on ne s’intéresse pas assez au monde réel sans interprétation par quelqu’un d’autre. Alors public, bouge toi le !Q maintenant.*12) Pourquoi autant d’anti-conformisme ?*s’toi.Et j’espère que d’autres kunautes s’amuseront autant que moi à suivre le jeu de l’auto interview nn

Tablette ressucitée

Publié le: 16/08/2009

Tablette ressucitée

Vista m’avait une petite blague. Ile me demandait de réinstaller ma tablette mais ne m’autorisait pas à supprimer les fichiers systèmes (cachés) de l’installtion précédente. J’ai dû violemment m’en octroyer les droits via un compte administrateur avec un mot de passe. Activer des fonctionnalités (comme l’indexation des fichiers et) les composants facultatifs de la tablette (la pression du stylet était dedans). Là je pouvais supprimer les fichiers système et enfin, réinstaller le driver de la tablette. Et youplaboum! Quelques bustes mangasses pour se remettre en forme. Bon, va falloir que je dessine mon kiriban 30 000 pageviews pour mon TK Deviantart. Que la bonne journée soit avec vous, et que le professionalisme soit avec vous comme il l’a été avec moi quand je me suis retenu de rire en entendant parler un visiteur canadien du château musée. Et aussi que je rencontre Jean Pierre Surest, auteur de BD et président de l’association de BD Normande, youplaboum!

Débarquement de Dieppe v.2009

Publié le: 19/08/2009

Débarquement de Dieppe v.2009

((https://tykayn.fr/wp-content/uploads/i/2009//08aout/19-commemoration_debarquement/DSC07177.JPG||C))%%%Est-ce une fête du seum?%%%Est-ce un concert gratuit?%%%Est-ce un oiseau, un roc, un cap , un pic vert ?%%%C’est la commémoration du [débarquement de Dieppe (wikipedia)|https://fr.wikipedia.org/wiki/D%C3%A9barquement_de_Dieppe] , le 19 Août 1942. (s’taujourdhui tavu)%%%Et hop, du journalisme avant le JiTé. (le Jirnal Télé)

Au début, il n’y avait personnnnnnne. Et puis, à 11h 51 débarquent les cars de gens qui ont du grade et des instruments de perCUssion. Et puisque Coco m’a dit que j’étais chauvin (parce qu’elle trouve que la vie en France est “invivable”, et que je lui ai rappelé qu’elle était bien vivante + en France, donc qu’elle dit nimp) , je vous lance une vidéo de la Marseillaise.Nan j’déconne. (ouf)Je vous rapporterai juste quelques clichés et raviverai la flamme de la légendaire fille aux yeux bleus et aux cheveux d’ébène, parce qu’en ce jour, entre 12h et 12h30, elle était là. “Ah ouais ce vieux fantasme” comme dirait Marlrllrrlposssah. (c’était le moment fantasmique du jour. heu, ma chérie, si tu passes par ici, sache que tu me manques =^__^=) Je kiffe grave les tambours. (et circuler partout pour travailler mon cadrage photo, y’a plein de détails rigolos à saisir)Y’avait même des pauvres enfants qui se prenaient pour des chefs d’orchestre. Quels poseurs ces joueurs de clairon! Hey, Cornemuz était aussi de la patrie partie ! D’ailleurs, ils ont pas joué que la marseillaise, y’avait aussi l’hymne de Borat, et le public nous a épargné les paroles (vous savez: “Kazakstan est la plus grande nation dans le monde, les autres nations sont nulles à chier”). Pi d’abord, je trouve que généralement une musique gagne beaucoup à être instrumentale. Donc il y avait des Canadiens, l’armée, la fanfare des pompiers (je crois) de Dieppe, des touristes, une chaîne de télé, le Maire, le boss des forains, de la joie, et un soldat qui a assez de puissance pour rester dans la même posture (debout, avec un fusil posé sur son pied) pendant les 30 minutes de la cérémonie. Pi une vieille dame qui a pris un coup de chaud (il faisait 28°), mais qui a été totu de suite prise en charge. Trop d’émotion peut être. Un des anciens combattants (en fauteuil roulant), qui brillait de décorations militaires était interviewé par la seule chaîne télé en présence. Il disait que c’était très dur de vivre avec ces souvenirs, mais qu’il fallait vraiment les commémorer pour qu’on se souvienne combien la paix est une chose précieuse. Et il a bien raison. Tout ceci me fait penser que quand on apprend l’Histoire à l’école, c’est surtout l’histoire de la guerre, au mépris d’autres parcours historiques de domaines qui travaillent à la paix.(l’histoire des sciences, les arts, les sports, ou encore des cours de cuisine, miam…) Enfin, tant que chacun travaille à la paix dans sa propre demeure et avec les inconnus, mieux on conservera ce qui nous est précieux. Tavu.

Présenter un projet BD de façon pro à un éditeur

Publié le: 21/08/2009

Présenter un projet BD de façon pro à un éditeur

Vous êtes dessinateur, scénariste, ou les deux. Vous avez un projet de BD qui n‘est pas forcément très avancé et vous voulez le faire publier pour devenir riche et ou célèbre. Mon cours de narration avec Thomas Gunzig (réalisateur de film, scénariste et écrivain Belge) m‘a appris ceci: Voici quelques points que vous DEVEZ avoir à présenter à un éditeur, et dans cet ordre:

Un Pich.

Non, pas celle là. Un bon Pïch doit raconter en une phrase ou deux le fil directeur de votre histoire du début à la fin. Pas de surprise pour votre éditeur, vous devez le spoiler. Votre Pich ne raconte pas comment vous voulez raconter votre histoire, gardez ça pour les notes d‘intention. Le plus difficile est de résoudre à très peu de mots une histoire qui peut être longue. Cependant, si vous ne pouvez pas dégager le cheminement de votre histoire, aucun lecteur ne le pourra non plus. Par exemple, le film des 7 Samouraïs raconte: /7 Samourais se réunissent pour la dernière bataille de leur vie et s‘organisent pour protéger un village de paysans, menacés par une meute de voleurs de récolte, dans un Japon médiéval./ Le Pich est l‘épuration la plus radicale de votre histoire. Si supprimer un élément de votre histoire ne change absolument rien dans ce que vous voulez faire passer, alors cet élément est inutile et il est préférable de s‘en passer.

Des notes d‘intention.

Quelques travaux.

Une scène décrite précisément.

[tuto] Comment écrire un bon scénario

Publié le: 21/08/2009

[tuto] Comment écrire un bon scénario

Oyez oyez scénaristes de tout poils, si vous voulez vous améliorer voici quelques conseils que j’ai retenu de mes cours de scénario et d’écriture-narration pendant les 2 dernières années, avec quelques ajouts personnels. *On peut écrire une très bonne histoire sans suivre ces conseils, mais ils sont bons à savoir, de même que l’anatomie est utile à connaître même si on ne dessine pas dans un style réaliste.*

Pré requis

–>Vous voulez écrire une nouvelle histoire. –> Ou bien, vous voulez remanier une histoire que vous avez déjà écrite. Dans ce 2e cas, il faut vous attaquer à une histoire dont vous n’aurez pas peur de faire de gros changements. Nous allons voir comment et pourquoi faire de gros changements améliorera considérablement la qualité de vos histoires.

Conditions d’écriture

De bonnes conditions pour l’écriture peuvent être une ambiance sonore ou visuelle qui vous conviennent. Pas besoin de matériel de pointe, un papier et un crayon suffisent, toutefois, le crayon peut s’effacer facilement contre votre gré. Pensez donc à toujours sur vous avoir un calepin de poche et un mini stylo qui ne bave pas, des fois que vous ayez une idée géniale en dehors de votre domicile. On admet qu’il n’y a pas d’endroit qui ne peut pas vous apporter de bonnes idées. L’inspiration n’est pas à mendier mais à provoquer soi même. Pour se lancer à l’écriture n’exigez rien de ce que vous allez écrire. Marquez simplement ce qui vous passe par la tête, même si c’est « chapeau, cacahuète, cailloux rouges ». Vous ferez le tri plus tard. Commencez à écrire dans cet état d’esprit. Une fois que vous êtes échauffés ou que vous avez rédigé quelques courts essais pas forcément finis, pensez à une histoire que vous auriez envie d’écrire. Quelques idées jetées comme elles vous viennent sur un papier vous aideront à voir l’ensemble (c’est un brainstorming, une tempête de cerveau). Réfléchissez au support sur lequel sera raconté votre histoire, car vous n’allez pas rédiger de la même façon une pièce de théâtre qu’un film, un roman, ou une BD.

Repérer un mauvais scénario

*Il y a une question simple à se poser pour se lancer dans l’écriture d’une histoire qui vous plaira : « qu’est-ce que j’ai envie de voir ? ».* Quand on cherche à écrire des scénarii, il est bon de regarder comment sont construits ceux de films où d’ouvrages très divers, même les mauvais pour comprendre pourquoi ils le sont, afin de savoir ce qui est à éviter.Il est difficile de repérer les tournures scénaristiques qui constituent des histoires qui nous sont arrivées personnellement dans la vraie vie.Toute histoire peut se résumer en une ou deux lignes narrant le fil principal (en omettant toutes les trames de second plan).Une histoire trop complexe échappera aux lecteurs.Essayez de faire un pitch de vos histoires, c’est un excellent exercice pour voir si vous avez une idée claire de ce que vous voulez faire, et si c’est facile à comprendre.

Explications intra textuelles

Ce qui fait que vous allez préférer raconter une partie d’une histoire en de longs passages plutôt qu’en un petit texte explicatif (ce qui peut être utile aussi), c’est ce que vous décidez de communiquer au lecteur/ spectateur.Certains aspects de votre histoire n’ont pas besoin d’être expliqués. (« mais pourquoi les zombies veulent manger nos cerveaux et pas ceux des brebis du charcutier? » ce n’est pas forcément le propos de votre récit, il vaut mieux donc ne pas l’évoquer.) Ne vous perdez pas dans l’explication détaillée et logique de l’origine de chaque point de votre histoire, au risque de faire ressembler votre production à une démonstration qui n’en finit pas.Même si vous voulez faire de la vulgarisation scientifique, stockez les aspects facultatifs d’explications que vous voulez absolument placer en annexe ou supprimez les de la diffusion. Pensez aux lecteurs.On peut toujours améliorer un scénario, alors il faut savoir décider d’un moment où ne plus y toucher.

Personnages

Un mauvais personnage n’apporte rien à l’histoire. Si vous pouvez en supprimer un de votre récit sans que ça n’en change la trajectoire, alors il vaut mieux l’enlever. Un bon personnage doit avoir permettre une identification, il doit alors avoir quelque chose d’humain, même si il n’en a pas l’apparence. Un personnage qui serait méchant sans aucune raison a peu de chances d’être crédible. Plus vos personnages seront définis (vous connaissez leur vie de A à Z, leur métier, leur famille, leurs goûts, leur tempéraments, leurs apparences, leur niveau de langage…) plus ils seront vivants.Tout n’a pas besoin d’être révélé au lecteur, mais que vous sachiez ces choses rendra crédible leur comportement général, leurs habitudes, leurs tics… Utiliser des archétypes (rôle familial, statut social…) ou interpréter des histoires que tout le monde connaît peut vous permettre de faire passer plus facilement des aspects qui vous sont propres. Vouloir raconter des histoires 100% originales n’est pratiqué que depuis l’invention du roman (où l’on se raconte soi même) il y a environ deux siècles. Mettre des personnages très différents au même endroit (Laurel et Hardi, Harry Potter et Béatrix Potter :D) entraîne de bonnes dynamiques scénaristiques. « Comme si on déplaçait des billes sur un disque qui tiendrait en équilibre par le centre, le disque bascule» Jouer d’un trio de personnages principaux permet une mise en mouvement très facile. Utiliser les 7 péchés capitaux est aussi un très bon moteur d’histoires. L’amour sans désir sexuel, jalousie ou convoitise (etc) est un ralentisseur d’action. Si vous écrivez pour le théâtre, faites les se déplacer sur la scène tant que possible et utilisez la gestuelle pour communiquer. Un déséquilibre crée naturellement une dynamique qui facilite le suivi du spectateur et le maintient alerte à ce qu’il voit. Et tant que les personnages sont intéressants, il peut leur arriver n’importe quoi , l’histoire sera intéressante.

Dialogue

Si votre histoire présente des dialogues en film ou en BD, faites en sorte qu’ils ne soient pas descriptifs de l’image qui les accompagnent. (« je me promène allégrement dans le pré avec un panier à la main et je chante lalalaaaa » + image redondante ) Si vous ne pouvez pas faire comprendre ce qui se passe dans une scène ou une case de BD sans passer par un personnage qui dit ce qu’il passe, c’est que votre image de BD ou votre scène de film est mal construite. Dans la vraie vie on ne parle pas tout le temps, et un silence bien mesuré en dit parfois plus long qu’une description, utilisez les silences avec soin. Ne confondez pas le silence et les points de suspension. Dans un BD, une bulle remplie de points de suspension encombre l’image et risque de faire zapper la case par vos lecteurs. C’est donc une pratique à éviter.

Scènes

Chaque élément qui ne fait pas avancer votre histoire ou qui ne sied pas à l’ambiance que vous voulez décrire doit être supprimé. Concernant les descriptions, arrangez vous pour que le lecteur ait des images pour nourrir son imaginaire et prenez garde à organiser vos mots pour qu’ils ne mènent pas à des contresens visuels (quand on lit « il fait noir comme une nuit sans lune », on a tous en tête l’image de la lune, ce qui est contraire au « noir » que l’on veut décrire), des répétitions agaçantes (répéter « horrible » par exemple, finit par rendre la situation plus ridicule qu’autre chose, donc FAIL. décrivez plutôt votre idée de l’horreur )ou des vides descriptifs (« une lumière froide » ne décrit pas comment c’est froid, employez des adjectifs ou des descriptions caractéristiques de couleur ou de matière pour étoffer vos images). Ne négligez pas un seul des cinq sens.

Aspect syntaxique du récit

Pour ce qui est des scénarii diffusés sans images, une fois que vous avez écrit votre texte sur ordinateur, reprenez le et organisez le en paragraphes et alinéas pour distinguer le déroulement de vos idées.Pour rendre agréable la lecture « Aérez vos pages ». Corrigez vos fautes d’orthographe, d’accords et de syntaxe. Word souligne les fautes et fournit des synonymes avec un clic droit sur un mot, si vous avez le dico des synonymes installé, vous pouvez aussi en trouver sur le net. (En Anglais on dit « Thesaurus »)Déplacez des propositions, bref « essayez ». Gardez en tête que c’est en forgeant qu’on devient forgeron. Enfin, rappelez vous de cette phrase : « *qu’est-ce que j’ai envie de voir ?* ».

Vocabulaire

Enrichissez votre vocabulaire de synonymes, de mots de plus de trois syllabes, d’étymologies, de visites hasardeuses dans un dictionnaire. Apprenez à enrichir votre vocabulaire pour pouvoir diversifier vos personnages et sachez remplacer des formules pauvres de sens comme « il y a » par des verbes appropriés (exister, trouver, voir, mener, apercevoir, être, …). Dialectes, accents, langues, âge. Ne placez pas plus d’un « et » dans une même phrase, servez vous des virgules, de points virgules, puis d’autres liaisons « mais , où, et, donc, or, ni, car ; premièrement, d’ailleurs, d’abord, dès lors, ensuite, enfin ».Si vous rédigez des poèmes ou des chansons, vous aurez aussi besoin de notions de scénario. Faites le moins possible de rime en « é » ou de remplissage de vers avec des mots comme « vraiment », ou « très ». Aussi, si vous aimez la Science Fiction ou la Fantasy, ne noyez pas le lecteur dans des mots tarabiscotés pour désigner des objets ou des choses qui ont déjà un nom dans le monde réel(en Français par exemple). Vous pouvez en utiliser, mais limitez vous au minimum utile, si vous cherchez l’exotisme, placez le non pas dans les noms mais dans les descriptions. N’hésitez pas à faire des remarques où à donner en lien des textes que vous aurez rédigé après la lecture de ce didacticiel. Vous pouvez aussi en publier sur !Q le forum culturel. Pour vous faire connaître , recevoir des critiques avisées, proposer des collaborations avec des kunautes, les membres de !Q. Bons scénarii à vous tous, j’espère que ça vous sera utile. :)

Dieppe, les ch’tis savent pourquoi

Publié le: 27/08/2009

Dieppe, les ch’tis savent pourquoi

Woot un EeePC pour travailler dans ma guérite et faire les comptes plus facilement, enfin mon père me l’a offert pour mon anniv qui arrive le mois prochain parce que mon autre PC m’a lâché. Moralité, n’achetez pas un PC portable qui a servi de modèle d’exposition, parce que son écran risque de faire laggle au bout d’un mois.Donc cette semaine… J’ai vu un bus Cergy voyages à Dieppe oo c’est trop dingue qu’il soit venu se perdre ici. Samedi était le jour de la plus grande marrée basse de l’année, y’avait un monde fou sur la plage, et personne pour venir visiter le château, vacances avant l’heure :D Quand vous voyez des balles de paille, ça veut dire que c’est l’été. hmmmm miam miam hmmmm crock crock (heu…) Enfin, hier il y avait un groupe de chtis qui sont venus visiter le château musée. Les 4 djeunz ados du groupe ont préféré bronzer dans le square du canada. Pour le fun ils ont essayé de deviner mon prénom. Une des deux filles imitait parfaitement le caniche et était morte (paix à son nêm) de rirequand elle a vu que je me disais what the fuck depuis l’intérieur de ma cahute. Au bout de 10 minutes ils ont réussi à trouver mon prénom et on a légèrement tapé la discute, j’ai réussi à trouver leur prénom aussi wéééé (keskons bidonne dans ce pays !). Une des filles avait un prénom breton trop bizarre qui commençait par un L. Si y a des breton qui passent par ici vous pouvez essayer de trouver ø/ Au final, quand le reste du groupe a fini leur visite du château et de ses alentours au bout d’environ une heure, je leur ai conseillé de visiter la boutique Vent d’Ouest dans la rue piétonne. Puis on a fait une foto souvenir. Que d’émotions, je finis le boulot Samedi midi et j’ai déjà reçu mon salaire. Peut être que j’irai pas bosser demain et après demain pour la peine :D

Vélo trop fun

Publié le: 02/09/2009

Vélo trop fun

Du fond de ma guérite au square du Canada de Dieppe, quelle ne fut pas ma surprise de voir un vélo voler au dessus des haies en face.bon, en fait c’était des vélos sur un toit de voiture, mais on voyait pas du tout la voiture, et c’était trop fun !

le jeu du mur avec un ballon

Publié le: 02/09/2009

le jeu du mur avec un ballon

illustration de quelques cas du jeu. Très inspiré du jeu du mur avec une balle de tennis, pas très loin des règles du squash, le jeu du mur nécessite un mur, un ballon, un sol et deux joueurs minimums.ça aussi c’est un jeu trop fun. Chaque joueur commence à 5 vies. Le but est de rester en vie. (hou ça a l’air dangereux comme ça) Il faut établir un ordre de passage des joueurs. Chacun son tour, un joueur doit toucher la balle une seule fois avec n’importe quelle partie de son corps et la faire atteindre le mur, ou le toit, ou un autre joueur. Le premier tir se fait d’un point de lancement placé à 5 mètres devant le milieu du mur et doit se faire au pied. les joueurs morts vont dans le Mu, le vide, et il ne peuvent en revenir. Un joueur perd une vie si: il touche le ballon alors que ce n’est pas son tour de jouer. il n’envoie pas la balle dans le mur, le toit, ou un autre joueur. il touche deux fois ou plus la balle dans son tour. il touche un autre joueur et que la balle le re-touche avant d’atteindre le sol. Un joueur qui n’a plus de vie est VIRÉ!!! Si la balle est au delà de la limite du mur (en pointillé sur l’image), le joueur à le droit à 2 tirs au lieu d’un. (pour placer la balle dans une zone qui pourra atteindre plus facilement le mur). les extrêmités du mur comptent comme le mur. règles optionnelles: -on gagne un point de tir supplémentaire en faisant rebondir le ballon 3 fois sur le toit. -5 rebonds sur le toit font gagner une vie. -si la balle touche 2 fois le mur au lieu d’une le joueur qui l’a lancé perd une vie. -toucher un autre joueur avec la balle entraine une remise en jeu (au point de lancer) au lieu d’une perte de vie. -faire tomber une des accroches qui permettent de caler les volets font gagner 2 vies. (si votre mur a des volets). -la balle ne doit pas s’arrêter de bouger sinon le joueur qui doit jouer perd une vie. hohoho! voilà une règle speedante. y’a plein de règles à inventer! have fun. :)

Canadaenne qui parwle

Publié le: 02/09/2009

Canadaenne qui parwle

Petit bois Belge

Publié le: 02/09/2009

Petit bois Belge

il était une fois angie et karamhéoué, quelle bande de drôles ces Belges, ils ont démoli une mini forêt pour en faire un terrain de paintball, harrr!

Pour toi public, une photo de ma douce

Publié le: 04/09/2009

Pour toi public, une photo de ma douce

…mais comme la reine et le roi ne veulent pas, ce ne sera qu’une photo d’une fille qui lui ressemble. pour l’histoire, la photo vient de la vitrine de Dave, le coiffeur bruxellois. Enjoy!

Hypocras, Sernik et nonettes

Publié le: 04/09/2009

Hypocras, Sernik et nonettes

Voici ce que la famillia (que je remercie au passage q) m’a ramené de son estival voyage en basse Normandie.L’hypocras est une ancienne boisson à base de vin sucré et aromatisé, une recette médiévale. Vous avez peut être dégusté un repas médiéval dans un établissement à l’ancienne où on faisait sans couverts et sans assiette. à l’époque où on avait une chance d’être brillant à table. (et oui public, vous ne rêvez pas il y a même un Sernik, un gâteau Polonais en arrière plan dans ma cuisine Française). J’ignorasse que le basilic avait plusieurs sortes de tronches. s’parfait avec une salade de tomates (sans salade) et de l’huile d’oliv (non, pas cet olivier là) Et les nonettes ce sont des rondelles de pains d’épice au miel, fourrées ici de confiture à l’orange ou de tout autre coeur sucré. très très miam à savourer avec un yaourt blanc ou un thé. ça surcre bien le tout en moins de temps qu’il n’en faut pour les croquer. Et pépète le chat en raffole. si. je l’ai même filmée fixer une rondelle que je mangeais et essayer de me la chopper. Quelle sale bête ! vv

Portfolio en ligne

Publié le: 12/09/2009

Portfolio en ligne

https://artlemoine.com]] (portfolio avaliable in French and in English) J’ai profité de finir mon premier contrat de couverture de roman (Nano 07 - voyages en khelens - livre I, Lauwenmark) pour me payer un nom de domaine et finir de coder ce portfolio. Il y est exposé mes travaux d’illustrations, graphisme, design, dessins de nu, duku, des photos et mes travaux rémunérésainsi qu’une page retraçant mon parcours artistique. Vous pourrez aussi y trouver de quoi faire des commandes de dessin à titre privé, des ”commissions”. Le design changera et quelques trucs aussi, enfin je suis content d’être arrivé à quelque chose de présentable et pratique à utiliser, en accord avec ce que je m’étais fixé de faire. Bonne visite :)

Aber le milliardaire

Publié le: 14/09/2009

Aber le milliardaire

Je ne m’attarderai pas sur le fait que j’ai trouvé dans les requêtes menant au forum !Q ceci:”je suis un homme et je voudrais de la poitrine” comment dire, hhiiiiiiii!!!! Vite, un épisode de aber le millionnaire, promu aber le milliardaire.

Se sentir Femme (des années 80 )

Publié le: 22/09/2009

Se sentir Femme (des années 80 )

Quelques phrases vues ou entendues ça et là : « les talons sont tellement un symbole fort de la féminité que j’en portais tout le temps quand j’avais la vingtaine, dans ces moments là où les regards des passants glissaient sur moi je me sentais vraiment femme » « si je sors sans mon sac à main j’ai l’impression d’être toute nue » « après en avoir eu assez de mon mari qui rejetait mes besoins de sexe je l’ai trompé et dans l’orgasme de cette nuit là avec mon amant je ne m’étais jamais autant sentie aussi femme » « avant je portais des talons hauts tous les jours, maintenant c’est seulement quelques fois, et ça fait toute la différence dans mon sentiment d’être femme » « quand il me prend dans tous les sens, qu’il sait que j’aime ça et que je jouis plein de fois et très longtemps je me sens femme au plus profond de mon être» Mais… qu’est-ce que c’est que ces grognasses qui se sentent femme seulement de temps à autre ? C’est aussi pertinent que de dire « hmm, quand je réfléchis je me sens être penseur».D’habitude elles se sentent hommes, lampadaire, tractopelle ou tapisserie peut être… Mais faut arrêter le jaja et cesser d’employer un mot pour un autre bordel de cul! Encore des gens qui doutent d’eux même au point de confondre genre (se sentir femme) et bien être, plaisir, jouissance, orgasme.En faisant abstraction de la déification de l’idéal que représente le mot femme quand ces personnes l’emploient… ce qui est inquiétant c’est qu’on (tout le monde) confond souvent genre et sexe en parlant de « sexes » pour désigner « hommes et femmes » alors que cette paire là concerne les genres, les sexes c’est « bite » et « fouf », et c’est tout ; et voilà que des personnes cherchent leur identité et leur bien être en se restreignant à un seul de leurs organes, leur sexe, ou dans une coquille vide : l’apparence vestimentaire. Comment peut-on sérieusement croire qu’un habit, un talon ou un accessoire change TOUT de son identité ? C’est quand même une sacré aberration aliénante, et très majoritairement acceptée. Très peu de personnes savent que tout ce qui leur appartient vraiment est délimité par l’étendue de leur système nerveux. Enfin, il semblerait que ça ne choque personne de voir autant de gens rechercher quelque chose qu’ils ont déjà (être une femme). Je crois que je devrais jeter au feu mon manuel de biologie qui m’a raconté que les femmes sont celles qui ont une paire de chromosome XX, et commencer à enfin observer que dans la vraie vie, une femme ne peut pas en être une vraie si elle n’a pas de sac à main, sans doute une preuve que les enfants arrivent dans des tissus portés par des cigognes. la bonnasse en image là haut, n’a pas besoin de quoi que ce soit pour être une femme. Quoique, ça doit être un trucage, y’a pas de sac à main. Rha photoshop a failli m’avoir! :) On n’est pas dans les choux avec ces genre de conneries que, oui, même toi public tu as sans doute pensé un jour, et ça vaut aussi pour les autres que les femmes, en remplaçant les mots appropriés.

BD2 v2 - exercice 1

Publié le: 24/09/2009

BD2 v2 - exercice 1

Comme je l’avais dit sur tykayn Deviantart je retape mon année de BD2 à Saint Luc, parce que c’était trop bien donc voilà! étant dispensé de plein de cours (réussis aux examens) j’ai seulement 19 heures de cours par semaine. Les cours avec ma nouvelle classe de BD2 ont donc commencé le 15 Septembre 2009. Et hop, en une semaine on avait fait notre premier travail à rendre. Un storyboard sur une description de scène précise. Mes profs m’ont dit que: pour la vitesse à laquelle je peux faire mes dessins, je ne m’investissais pas assez dans mon travail d’atelier. Que j’aurais du faire quelque chose de plus personnel pour le moment évoquant un “fouillis de cheminées”. Très souvent j’ai de bonnes idées intéressantes, qu’ils disent, mais que c’est dans leur exécution ça n’allait pas parce que je ne m’y investissais pas assez, il manque une façon de narrer plus personnelle. Et jcrois bien voir ce qu’ils veulent dire. Enfin, on comprend plutôt bien ce que racontent les images. Show must go on! Et youpi, j’ai reçu le paiement pour la couverture de roman de Lauwenmark + la charte graphique et le logo du site d’immobilier de Gab l’italien. :)C’est parti pour le deuxième exercice de BD en 5 pages couleurs directes, avec pour contrainte de s’inspirer d’un meurtre de charcutier à Anderlecht ø/

De la boucherie

Publié le: 25/09/2009

De la boucherie

Y’a plein de dissertations qui ont pour titre quelque chose qui commence par “De…”, ce qui donne une tournure assez incompréhensible au titre, comme dans “de l’inconscient collectif nouménal”. Bref, Prochainement j’instaurerais un marquage qui différenciera les billets concernés pour noter que j’aurais besoin de critiques constructives et détaillées sur le contenu du billet pour m’améliorer en BD, scénarii, découpage, etc.Rien n’empêche de critiquer des billets qui ne le demandent pas, bien sûr. Celui-ci n’est pas concerné vu que j’ai fait ces dessins dans un état de somnolence avancée, dans le seul but d’essayer un rendu plus franco belge, et c’était histoire de dessiner du boucher et de l’inspecteur pour le prochain projet.

Une grosse connerie, heu boucherie

Publié le: 25/09/2009

Une grosse connerie, heu boucherie

On doit faire une histoire en 5 planches, en “couleur directe” (wtf?) en s’inspirant d’un fait divers relatant un meurtre. Sur le quai de la scène du crime d’Anderlecht (une ville Belge quoi). 2bras et une jambe en plastique, ainsi qu’un tronc d’arbre, découpés sont sur le quai. Une inspectrice en minijupe se trouve accompagnée par un inspecteur de la police et de Horacio des Experts (qui penche la tête). L’inspectrice: “voilà qui est fort mystérieux, enfin non…” elle s’allume une clope et prend une pose. “là c’est vraiment mystérieux” L’inspecteur lui gueule: “n’importe quoi!! Inspectrice, nous n’avons pas beaucoup de temps pour retrouver qui à fait ça, cette histoire ne fait que 5 pages” Une petite vieille habillée d’un tablier ensanglanté (elle est bouchère) mange un jambon à pleines dents devant son magasin et dit: “je vous avais bien dit que c’était une véritable boucherie” L’inspectrice: “En effet le temps presse, je ne dois pas manquer la rediffusion de mon feuilleton ce soir, envoyez ça à l’autopsie et nous interrogerons les suspects” Image de l’hopital du Dr House. Dans le bureau du Dr House qui regarde la télé avec détachement en se vidant un flacon de pilules, les 4 Docteurs sous sa direction lui apportent leurs analyses. Dr Formel (indiqué par un cartouche): “Nous avons les résultats” Dr Chaise : ” c’est une décapitation causée par une infection à la tronçonneuse, je suis formel” Dr Formel: (étonné) “Hé mais non, c’est moi Formel!” Dr Chaise : “hoh putain toi commence pas!” (il s’énerve) Mme Meuble : “la jambe et les bras appartiennent à un mannequin. Je n’ai pas réussi à estimer l’heure du décès” Dr House: ” Et le tronc ?” (toujours en se vidant un flacon de pilules) Mme Meuble : “Quel tronc ?” Dr Formel: “C’est toi le tronc!” Dr Chaise : “Mais non c’est toi!!” Les deux se menacent avec des scalpels et des seringues. Dr Forman : (un grand black qui fait de gros yeux ronds) “Mais vous êtes tous débiles ou quoi ?! Vous voyez pas que ce sont des membres en plastique et un bout de bois!! Et c’est qui ce docteur Fromel à la con? Il est même pas dans la série!” Les autres docteurs regardent Forman bizarrement (House bouffe toujours des pilules). Foreman est intimidé, il se met a pleurer et s’en va en gueulant: “Vous êtes qu’une bande de racistes de toutes façons!” Retour sur le quai du crime. Horacio parle a la vieille bouchère en penchant la tête: “vous n’avez plus de dents et vous mangez du jambon aussi facilement ?” la vieille: “c’est une question d’éducation, vous savez de mon temps…” Horacio: “je n’ai pas envie de savoir je crois” L’inspecteur au tel avec le Dr Chaise: “Merci pour les infos docteur Chaise, rappelez moi de ne plus faire appel à vos services” L’inspectrice interroge les poissons dans le canal : “L’un de vous saurait-il me dire ce qu’il a vu” L’inspecteur : “Mais ne discutez pas avec des poissons enfin !!” Les poissons: “plop plop plop” (silence) Les poissons:“nous on a rien fait” L’un d’eux à une tronçonneuse. “ouais c’était ce mannequin là qui a pas respecté la priorité, et l’arbre aussi!” (les autres poissons ont peur pour celui qui a avoué) L’inspecteur : “Qu’est-ce que c’est que ces conneries, ils parlent vraiment!!” flashback en coupe verticale, en haut le pont, au milieu le niveau de l’eau et les poissons, en bas le fond du canal plein de déchets, dont une tronçonneuse; des étudiants jettent le mannequin et l’arbre par dessus le pont en disant “allez hop, on a pas besoin de ça dans le kot, fieu!!” “splash” L’inspectrice : “En voilà un qui passe aux aveux!” L’inspecteur : “attention! il est armé!!” Le poisson se jette avec sa tronçonneuse sur l’inspectrice “la priorité c’est la vie” un autre poisson: “bien dit patron!!” L’inspectrice sort un verre de terre de sa poche et le jette sur le quai, ce qui distrait le poisson et laisse le temps d’esquiver la tronçonneuse à l’inspectrice. Le poisson est tout content d’avoir attrapé le ver de terre, puis se rend compte qu’il s’est fait avoir. “argh, que diantre !” un autre poisson: “bien dit patron!!” L’inspecteur : “félicitations inspectrice, c’est n’importe quoi mais la justice triomphe toujours!” dit il en passant les menottes au poisson qui commence a s’asphyxier par manque d’eau. “aidez moi, je vais crever, (plus faiblement:) keuf keuf attaque de la grippe sous marine” La limousine de police s’en va, on peut voir plein d’agents aux fenêtres qui bouffent des cornets de frites, et Horacio en avant plan enlève ses lunettes avec une expression moralisatrice et triste à la fois. “haa dire que si la restriction locative était moins sous l’effet de l’inflation, ces étudiants n’auraient pas eu de problème d’espace et ce mannequin et cet arbre ne seraient pas morts” la vieille et son jambon: “Vous savez, de mon temps les poissons on les bouffait sans leur poser de question” (silence) Horacio pousse la vieille dans l’eau. Fin. Et je compte bien faire mon projet BD avec ça nn

[à critiquer] - Nano07 livre1 - couverture

Publié le: 27/09/2009

[à critiquer] - Nano07 livre1 - couverture

Premier billet de la catégorie des critiques demandées. Le but est de m’améliorer toujours plus afin de faire des travaux de qualité. Le principe est simple: dans cette catégorie j’expose des travaux de dessin ou de textes en cours et j’attends de vous chers lecteurs, des remarques détaillées, pas forcément longues, mais surtout précises m’expliquant ce qui ne va pas et ce qui va bien dans le travail, selon vos critères personnels. Soyez honnêtes avec moi. Je compte sur vous pour m’aider, je saurai être attentif et utiliser vos conseils. ;) clic > grande image Couverture du roman de fantasy intitulé Nano 07- voyages en khelens - livre 1. Auteur: Lauwenmark.Réalisé en été 2009 grâce à 2 feuilles A4. Easy Paint tool Sai et Toshop CS3 + Wacom graphire 4 wide. Ce projet est un travail fini, je ne le retoucherai pas mais vos conseils me serviront dans un futur proche.Qui que vous soyez, je m’en remets à vous! :)

Aquarelle nabaztag

Publié le: 27/09/2009

Aquarelle nabaztag

24*32cm 100g/m² Les nabaztag ça sert trop à rien, mais strop fun l’aquarelle ø/

Pinceau d’exclamation

Publié le: 28/09/2009

Pinceau d’exclamation

Hopla une aquarelle du jour, avec pour modèle un pinceau et une boussole. ça fait un point d’exclamation (quoi ça se voit pas? mais si enfin!). c’est du grand art. J’ai essayé de moins faire de trucs précis comme m’a conseillé angie et mono, mais stencore de la gouache faite avec des aquarelles, du rothko quoi :D

Douzième précepte: les jolies filles mettent moins de parfum

Publié le: 30/09/2009

Douzième précepte: les jolies filles mettent moins de parfum

(le titre est une simple constation qui m’est apparue sur le boulevard de la garde du midi, là où tout ce qu’on perçoit sont les différentes effluves lourdes de gaz d’échappements.) Avant, conversation classique: ” t’as vu les infos hier ?” “ouais terrible !” De nos jours: “t’as vu la note de boulet hier ?” “ouais terrible !” Et pour moi, si on me parle de Boulet je pense pas à l’auteur de BD qui aime la charcuterie, les dinosaures et la calvitie, c’est plutôt un mec à la peau verte qui a la poisse, que j’ai rencontré bien avant que Boulet ait un blog, qu’on surnommait “bouletto” après qu’on ait commencé à étudier le Japonais ensemble au lycée en LV3 puis en LV2 avant de le passer au bac: Question d’ancienneté :) Quand j’y pense, le principe même de dessiner tous les jours et de partager quelques conneries anecdotes ou des théorie de Qatsi, je faisais ça depuis bien avant que j’aie internet, via mon agenda. - Voici ce que contenait donc mon agenda du 30 Septembre 2003. Jiyone habitait à 500 mètres de chez moi, j’avais pas de PC, aber n’était pas encore miliardaire… ha ! Djo n’a toujours rien à faire :D ça fait tout drôle de se dire que c’était y’a pas si longtemps, et tellement loin à la fois. /me fouette Joe la styliste de Paris Nation qui tient toujours en otage un de ces légendaires agendas.Enjoy!

[à critiquer] - storyboard boucherie

Publié le: 01/10/2009

[à critiquer] - storyboard boucherie

Avancée du bazar pour l’exercice sur la boucherieStoryboard et quelques plans de recherche. (click it pour voir de près)Mes cases n’auront pas toutes le même ratio dans les planches. critiques demandées :)

Anatomie - détails de visage

Publié le: 05/10/2009

Anatomie - détails de visage

Rapport de cours d’anatomie qui n’a pas eu lieu l’an dernier, j’ai bien fait d’aller squatter ce cours dont je suis pourtant dispensé. (bah ouais mais c’est quand même cool d’apprendre des trucs, mvoyez) Détails de proportions et de positionnement à propos des yeux, de la pupille, de la différence de position antéro-postérieure des commissures des paupières. Un peu de nez et d’oreilles aussi. Il y en a un peu plus je vous le mets ? Et deux dessins de plâtres, comparables à ceux de l’an dernier pour le grand modèle qui est exactement le même. D’ailleurs s’drôle qu’ils aient des yeux sculptés dans un volume plat et pas réaliste comparé à tout le reste qui est super soigné 0

I dizayne your mum

Publié le: 06/10/2009

I dizayne your mum

Youpi, un dizayne d’automne avec: https://a.deviantart.net/avatars/t/y/tykayn.gif?1254863249

Des couleurs rougeâââââââtres

des attributs d’arrondissement des bordures qui ne fonctionnent

qu’avec Firefox

des chataîgnes à la place des puces de liste.

des pépète le chat

Et dans la foulée, voici quelques extensions pour Firefok3:

*[[https://addons.mozilla.org/fr/firefox/addon/7040][Paste e-mail

plus]]* au lieu de retaper plein de fois ses adresses mail ou de sites web, fonctionne uniquement dans les formulaires de texte (2.1)

*[[https://addons.mozilla.org/fr/firefox/addon/614][Save image in

folder]]* ajoute des choix de dossiers où enregistrer une image avec le click droit (1.2.7)

Snap links Plus ouvrir plein de

liens grâce à un rectangle de sélection fait à coup de click droit (1.0.2)

Firebug pour

espionner les designs des sites ou se faciliter l’édition de CSS (1.4.3)

Cooliris le

plus pratique pour chercher des images google ou deviantart, ou facebook sans changerr de page, youpi! (1.11.1) Si vous en avez aussi à me conseiller faites péter ø/

Mets du punk dans tes cours de philo

Publié le: 09/10/2009

Mets du punk dans tes cours de philo

Héui, cette année il y a du punk dans mes cours de philo, enfin, là ce dessin date du premier cours de l’année. La demoiselle punk illustrée ci-dessus est en erasmus dans notre classe et elle speak English. Les cours de philo étants empreints de véhémence et d’un discours si rapide avec des mots très compliqués et des schémas de cours si alambiqués et digressés que nous autres French speakers avons souvent du mal à en comprendre la démarche, voire le sens. Depuis, les deux étudiantes Englishes en easmus ne viennent plus en philo. Ce sketche est donc une relique d’un temps révolu. Que d’émotions ! D’ailleurs, ladite punk dont je ne suis même pas certain qu’elle le revendique, m’a dit qu’elle aimait bien comme j’avais utilisé les traits pour la lumière :)

[tuto] comment dessiner un espace refleté?

Publié le: 09/10/2009

[tuto] comment dessiner un espace refleté?

Comment dessiner un espace refleté ? Voici le rapide tuto qui va vous y aider, youpi ! Quelques notions de perspective vous aideront grandement.

1/5 : connaître l’espace à dessiner

Avant de commencer à dessiner, il faut avoir une idée précise de l’espace que l’on veut dessiner, et le schématiser en donnant une cohérence de proportion entre les objets.

2/5 : choisir le point de vue et ses limites

Le dessin englobera une partie de la pièce, mais de quelle hauteur et à quel endroit ? J’ai choisi de placer le point de vue en rouge. J’ai noté en orange les limites de ce que mon dessin doit montrer, et colorié en vert ce qui sera visible. A l’aide de traits oranges à l’intérieur des zones vertes j’ai projeté les zones d’ombre qui me permettront de donner de la cohérence dans mon dessin final, au niveau des proportions des objets. Normalement je ne verrais pas le mur derrière la télé, et je ne verrais pas le bas du meuble sur lequel elle est posée, car ce bas de meuble est caché par le lit. Ça permet de se corriger quand on dessinera ce que voit le point de vue choisi, le dessin final.

3/5 : construire les reflets schématiques

Un miroir renvoie tout droit des rayons qui lui arrivent parallèlement à la normale de sa surface. Si on pose une équerre sur un miroir de façon à ce qu’un seul côté droit de l’équerre ne touche sa surface, l’autre côté droit de l’angle formera la normale à la surface du miroir. Laissons de côté que N.sinus(i1)=N.sinus(i2), et on va utiliser tout simplement une équerre. Prenons la surface réflectrice (la vitre de la télé dans le cas présent), et utilisons là comme axe de symétrie pour dessiner un espace virtuel. Cet espace virtuel placera les ojbets refletés. Et pareil dans les vues de profil

4/5 : induire la partie visible du reflet

Faire une déduction ou une induction ? En fait ça sera une induction, tout comme on se trompe sur ce que font les détectives, ils ne déduisent pas, ils induisent des faits à partir de traces ou d’objets. « il y a une empreinte, dont il y avait quelqu’un qui est passé par ici », et pas l’inverse dediou ! Bref, ici on fait comme si le point de vue était une source de lumière ponctuelle et on dégage les zones d’ombre, que le point de vue ne verra pas, et qu’on aura pas à dessiner. Là, on voit que le reflet ne montre pas le lit jusqu’aux coussins, donc on aura pas à les dessiner.Cette opération de repérage de la partie visible du reflet doit aussi être effectuée dans les vues de profil, à la verticale.

5/5 : dessiner le tout

En oubliant pas que dans le reflet, c’est le côté opposé à celui que verrait le point de vue directement.Pensez aux maid café où les clients voient les serveuses décemment de là où ils sont assis, mais le sol réflecteur leur montre le dessous des choses. Oui, j’ai le chic de donner des exemples faciles à retenir. Et non, je n’ai pas de photo illustrant parfaitement mes dires, ni de dessin du point de vue :D Maintenant vous pourrez même dessiner des reflets de reflets dans une pièce ø///Construisez votre perspective en considérant que la fuyante du lit refleté ne sera pas la même que celle du lit original, parce que la vitre de la télé n’est pas parralèle au lit, et y’a pu qu’a ! J’espère que ça vous servira, auquel cas je veux bien voir ce que vous en avez fait, Enjoy !

Aquarelles bonsoir

Publié le: 12/10/2009

Aquarelles bonsoir

youpla plein d’aquarelles pour les cours de BD, et une pour aber le miliardaire qui fouette ses ennemis à coup de liasse de billets. Enjoy!

Simples souvenirs de lycée

Publié le: 15/10/2009

Simples souvenirs de lycée

Tout ce qui suit est tiré d’évènements réels entendus en classe scientifique, surtout les dialogues: Ciel, c’était en 2006, et ça m’est revenu hier. Une grosse connerie que je me DEVAIS de partager avec toi cher public.

Aber le milliardaire qui aide les pauvres

Publié le: 15/10/2009

Aber le milliardaire qui aide les pauvres

scénario inventé par aber himself, sauf qu’il n’avait pas précisé qui étaient les deux autres persos. Donc j’ai mis pansai et steven (le frère d’aber). ho, un strip en couleurs colorié à l’arrache, ça faisait longtemps! Notez que le vent de la richesse est une techique très compliquée à réaliser. Il faut parvenir à créer un tourbillon de vent avec un éventail de billets. Le tourbillon forme les trois signes que sont le dollar, l’euro et le yen, et qui emportent l’ennemi au loin.

Aber le philosophe miliardaire

Publié le: 17/10/2009

Aber le philosophe miliardaire

Un jour que aber et moi-même philosophions aux abords de Cergy-le-haut…à méditer…

Comme ça se prononce

Publié le: 22/10/2009

Comme ça se prononce

Avez vous déjà reçu cette pénible réponse lorsque vous demandiez “comment ça s’écrit?” “Comme ça se prononce.” Je me demande sincèrement si les personnes répondant ça se rendent compte à quel point ça ne fait pas avancer le schmilblick car bien que l’écrit et la prononciation soient effectivement liés, peu de gens prononcent le mots de façon reconnaissable. Or voilà, si on demande comment ça s’écrit c’est bien parce qu’on a pas réussi à trouver tout seul avec les éléments dont on dispose. Et bien sûr, en Français il y a des exceptions. “comment ça s’écrit seugonde, et dévil lait rouant ?” seconde et Déville lès Rouen. Waho, super évident! Et tout ceci est bien Français (ou Normand). Qui va deviner qu’il y a un accent grave comme le vin. “Comme ça se prononce” devrait vouloir dire la même chose que “va voir là bas si j’y suis” ou “démerde toi”, sauf que de la part d’un enseignant c’est plutôt surprenant. Peut être que je suis trop naïf de croire qu’à l’école les profs sont là pour nous apprendre des choses, surtout que la première fois que j’ai entendu cette phrase super pédagogique c’était au CP si ce n’est avant. Alors là franchement bravo le veau ! Je vous raconte pas comment c’est difficile de faire le lien entre un nom Flamand et son écriture. Même pour un nom Américain, (sans parler des chinois bien sûr) bref, toutes les sonorités dont on a pas été abreuvés depuis toujours. Tout ça pour dire qu’avec un pseudo comme tykayn, j’ai rencontré peu de gens qui avaient deviné que le premier Y ne se prononçait pas de la même façon que le second. Marrant que ça soit une Bretonne qui ait trouvé que c’était évident de le prononcer comme moi je le prononce, mais javou (tavu) que c’est pas évident. :D

Halouwine de merde

Publié le: 24/10/2009

Halouwine de merde

ça fait très peur, et c’est bientôt dans vos rues:Bref, pour éviter ça, ne laissez aps sortir vos enfants, pansai veille.

Sweets lineless

Publié le: 25/10/2009

Sweets lineless

Miam, tout fait avec Sai pour la nuit des coccis qui profitent du retardage horaire d’hiver. nnDans cette technique je pourrais aussi faire ma prochaine BD d’atelier dont j’ai enfin décidé du découpage.Dans la suite des actualités, teaser du fanzine spécial hentai de Ashvey ayant pour thème les jeux vidéos de combat où j’ai été illustrateur guest star de dernière minute avec beaucoup de gens doués -. Le fanzine sera dit sponible à Anim Est à Nancy en Novembre o/Si vous arrivez à reconnaitre les personnages vous avez beaucoup de puissance.

Aber dans un nourriture rapide

Publié le: 27/10/2009

Aber dans un nourriture rapide

Même les riches vont dans les fast food. En fait partout ailleurs qu’en France les fast food sont la nourriture du pauvre. Et j’ai plusieurs témoins qui pourront confirmer que mon sandwich était vraiment long d’une baguette de pain, et qu’il m’aura fallu la soirée pour le finir.

Vis , ticket!

Publié le: 30/10/2009

Vis , ticket!

Nano 07 - Voyages en Khelens Livre 1 (version2)

Publié le: 02/11/2009

Nano 07 - Voyages en Khelens Livre 1 (version2)

“L’alcool, ça déshydrate, et c’est déjà pas mal” Bref, la fête d’halloween c’était fort amusant, et grâce à Hélèna la pirate à moustache Portugaise j’ai rencontré des gens fun.J’ai aussi appris qu’il ne fallait pas dormir dans la même pièce qu’un chaton de 1 mois qui s’attaque à tout ce qu’il rencontre. Mais bref cher public, j’ai écouté tes critiques et modifié quelque peu l’image de la couverture pour le roman Nano07 (avec l’accord de captain Lauwenmark), notamment les feuilles de l’avant plan qui donnaient un vrai goût de pas fini. Pour l’emplacement et la posture des personnages je n’ai rhhhhien su faire. Une prochaine fois j’étudierai plusieurs poses et combinaisons dignes des aporismes de l’amour. Enfin, voici la couverture conformée au gabarit de l’imprimeur qui aime les rectangles rouges que j’ai colorié ici en blanc pour moins de violence. Texte en 4e de couv: le Khandive est bien ennuyé:lui qui s’était ménagé une paisible retraite d’autocrate de la charmante cité de Tio, voilà qu’il doit faire face à une panne de magie généralisée… Heureusement, il lui reste bien un ou deux aventuriers à dénicher dans les auberges sinistres du port. Mais Yato, Tani et Sander suffiront-ils à conjurer l’étrange malédiction ? Auteur d’une poignée d’hisoitres courtes, Lauwenmark s’est jeté dans le challenge du Nanowrimo, l’écriture d’un roman en un mois, avec pour résultat Nano‘07, croisant entre les univers de Tolkien et des Monty Python. Prochainement je pourrais ptêtre en tâter un premier tirage -

Optimise ta life (en appartement)

Publié le: 04/11/2009

Optimise ta life (en appartement)

Comme pour la construction d’un circuit électronique, on considère qu’il y a toujours un moyen de relier les composants d’une façon meilleure, avec des fils plus courts. Parce que plus le fil est court, plus les informations seront communiquées rapidement entre les composants. Et ouais. Ben on va faire pareil pour notre appartement/maison tiens, en réfléchissant à tout ça:

optimise ton salon/bureau

De façon générale, il faut mettre au plus proche les objets qu’on viendra chercher le plus souvent, et au plus difficile d’accès ceux qu’on prendra le moins souvent. Donc, les couverts, les verres et les assiettes ont leur place non pas dans la cuisine mais très près de la table à manger. Repérez donc les trajets que vous faites le plus souvent. Leur optimisation consiste à les rendre faisable avec le moins de virages possibles, et de pouvoir changer de trajet le plus possible (c’est un peu comme le rattachement des liens d’un site où il serait “facile de naviguer”, c’est à dire qu’on peut accéder à n’importe quelle page du site depuis n’importe quelle autre page.). Les chaises et les meubles pliants cébien. Repérez les morceaux de meubles inaccessibles à cause de chaises ou de fauteils plantés devant. Si vous avez besoin de rangements il vaut mieux exploiter la moindre parcelle de votre espace. N’oubliez pas que le dessus des meubles est aussi exploitable. Évitez de rassembler du matériel informatique ou votre frigo près de radiateurs ou de machines à laver (la vaisselle/le linge/les aisselles). Ne placez des sacs ou des objets sous une table que si ceux-ci n’empêchent pas de s’asseoir sans être gêné. Regroupez les sacs vides comme des poupées russes. Si vous avez comme moi des tas de feuilles et de carnets de dessins, regroupez les par format et par pochettes. Un haut d’étagère où on aurait suspendu un ceintre peut devenir un très adéquat porte manteau / porte parapluie / panier à fruits tant qu’il n’est pas dans le passage. Sachez virer les trucs dont vous ne vous servirez pas, donnez-les.

optimise ta paperasse administrative

Fabriquez vous un classeur avec des pochettes transparentes et des onglets en carton pour regrouper vos factures, garanties, bulletins de paie, feuilles d’impôts, cartes de visite, bons de réduction, relevés de banque, papiers culs de toutes sortes selon vos préférences.

optimise ton entrée et tes portes

En veillant à ce qu’il n’y ait rien derrière. Parce qu’on transporte souvent des trucs qui nécessitent des ouvertures entières des portes dans nos ptis appartements, genre, quand on arrive avec plein de courses, ou une bonne grosse valise de touriste. Donc, hop, pu rien derrière les portes, zou, on rassemble quelque part tout ce bordel et on décide ensuite d’où ça peut se ranger sans suxer des poneys.

optimise tes escaliers

En rangeant dessous des choses dont tu ne viendras les chercher que peu de fois dans la journée. Genre, des sacs vides pour faire les courses, ou bien des godasses.

optimise ta chambre à dodo

En t’équipant d’une télécommande pour éteindre la lumière, si l’interrupteur est au moins à plus de 28 cm de ton oreiller.

optimise tes sources de lumières

Vaut mieux mettre la lumière dans les coins sombres, et l’orienter de façon à ce que ça n’éblouisse pas les gens assis, ni que la diffusion soit cachée par un bout de mur ou une plante. Pi les lampes économiques ça permet de pas être trop violent le matin, ou de ne pas faire cramer ses coussins.

optimise ta gazinière

grâce à une bouilloire, placée de préférence près du thé et des biscuits, entre la table à manger et la cuisine, près d’une source d’eau si possible filtrée. C’est super utile pour faire cuire du riz, de la purée, des légumes, du thé, les enfants pas sages. La bouilloire ne déborde pas, contrairement aux casseroles qu’on laisse sur le feu, ces grognasses! Et comme on consomme moins de pognon en électricité dans une bouilloire qu’en gaz pour amener de l’eau à ébullition, cémieux.

optimise ton frigo

en cultivant la flemme de dépenser un max d’énergie pour en ouvrir la porte, place les éléments les plus lourds (qui se trouvent dans la porte) du côté de la charnière. Pour ne pas avoir à jeter de la bouffe parce que “oups je l’avais oublié et elle s’est périmée pendant que j’avais fait les courses”, placez vos nouvelles courses au fond des étages et les produits les plus proches de leur date de péremption en avant. De façon à ce qu’ils soient faciles à prendre. ça fait faire des économies un truc de dingue. Les tupperwares sont nos amis. Quand on bosse en cuisine et qu’on a des consignes de rigueur on étiquette les boites de produits ouverts et on les ferme avec du cellophane. L’étiquette marque la date actuelle, et en dessous la date dans 2 jours. Si la date du dessous d’un tupperware est dépassée, on doit kicker son contenu à la poubelle. Plutôt que de faire ça chez soi (parce qu’on a pas tous une étiquetteuse, vous en conviendrez), on peut: établir un code couleur de tupperware relié avec les jours de la semaine. Ou bien manger les contenus de tupperware tant qu’il y en a dans le frigo. Enfin, un congelo est + efficace quand il n’est pas recouvert d’une couche de douuuuuuuuuze centimètres de gelée. Pour éviter ça: un bon coup de casserole pleine d’eau bouillante.

optimise tes chiottes

C’est fou ce temps qu’on passe assis à… être sur le trône en lisant une revue, ou en ne faisant rien alors qu’on pourrait en profiter pour faire d’autres trucs monopolisants un bon pourcentage de notre vie et qui nous font CHIER, mais qui sont tellement plus esthétiques et générateurs de vie sociale. Comme, se raser. Pour ça les rasoirs électriques c’est le pied 0 En plus c’est super super rentable comparé aux rasoirs classiques. Se brosser les ongles. Se couper les ongles des doigts de pied. Se brosser les dents. (Tré bieng quand on a le lavabo à portée de main, mais on peut aussi facilement faire sans à condition d’avoir été assez éduqué pour ne pas baver comme Francine ou mamie Tromblon) Préparer des morceaux de PQ pliés. Méditer sur les choses de la vie (une fois que vous aurez compris que le sens de la vie est chronologique). Soyez Mac Geyver La bricole c’est génial. au lieu de me payer une nouvelle lunette de chiotte à 40€ (+ de 200 Francs, z’imaginez comme c’est abusé?)parce que ses attaches étaient foutues (d’où l’expression “j’vais faire du surf”), j’y ai greffé deux clous qui ne m’ont exactement rien couté tant le vendeur était dépité que je ne veuille lui acheter que ça (moins de 0 Francs, z’imaginez comme c’est trop bien?). Et ça m’a pris moins de temps que si j’avais voulu démonter la lunette en entier et monter la nouvelle. Bref, la bricole célebien.

optimise ton sac de voyage

Faire l’examen de ce qu’on a emmené par rapport à ce qu’on a vraiment utilisé pendant un voyage ou une sortie pas très loin (genre une soirée djeunz) permet de se rendre compte qu’on se trimballe tout un fatras de trucs qui ne sont ni utiles ni esthétiques. Là je parle pour les filles qui peuvent pas s’empêcher de transporter leur Vanity complet sous le bras alors qu’elles vont juste boire une bière :D Mais sinon en voyage, moins on transporte, plus on profite du voyage. Investir dans une valise rigide (parce que dans les avions, les sacs en toile se font ratatiner la gueule) à roulette sur laquelle on peut même s’asseoir Enfin, si vous aussi avez des super conseils à me donner, faites péter ;) J’espère que tout ceci contribuera à la paix dans le monde en faisant chacun se sentir mieux chez lui.

aber contre le samourai

Publié le: 11/11/2009

aber contre le samourai

Un jour où aber se promenait dans la rue, il rencontra un samouraÏ. Sinon, l’exposition gratuite Samourai Japan [à Ber|tag:aber}cy Dimanche dernier, avec dégustation de saké et pestak en tous genre était super sympatoche :)J’en ai mis quelques photos sur facebook. Y’avait même les tambours japonais du lycée Konan où est allée squatter une semaine ma soeur pour faire de l’échangisme, ou de la correspondance, ou du squatt.Bref, enjoy !

La vérité sur les Anglais

Publié le: 11/11/2009

La vérité sur les Anglais

Sous vos yeux ébahis, une vérité poignante! (En voilà un mot bien choisi) (click it to enlarge your peni vision! ) C’était pourtant évident ! Quel auteur incroyable. (wiki c’est ton ami) Héhéhé, ça faisait longtemps que je voulais faire ce strip tout à fait dans le thème du fanzine !Q numéro 4. ça c’est fait :3

Dessins de tous

Publié le: 15/11/2009

Dessins de tous

bla. Depuis 2004 (il me semble) j’ai commencé par faire des dessins de plein de mes zamis (qu’on voit parfois apparaître par ici) avec l’ambition de résumer en une image nombre de choses qu’on avait vécu durant l’année courante ou depuis les années que je les connais. Avant d’en arriver à ces regroupements de personnage je me souviens au collège (à l’époque où on jouait avec Kitsuné, aber et Jiyoné à raconter des fictions audio, inspirés par Le monde de Monsieur Fred et Charmed) que je faisais des descriptions dessinées de ces personnes, racontant quelques anecdotes croustillantes. Je crois que ça a commencé l’année où Kitsuné et moi avons décidé de sortir ensemble pour 2 minutes chrono, sur un banc quand je faisais de l’aïkido. :DChaque année apportant son lot de grosses conneries et de nouvelles fréquentations. Il y a un dessin précédant celui-ci mais je ne l’ai pas ici à Bruxelles. Dans le dessin précédent on voyait Djo et son resto “mangez chez djo” qui proposait des plats tels que la “TIZEanne”, des lentilles farcies (spécialité de Dieppe) ou de la “GASTROnoMiecanou”. J’y étais en statue de la liberté avec mon agenda qu’on pourrait qualifier de blog papier avant l’heure. Le tout se passait avec une vingtaine de personnages. Toi aussi amuse-toi à colorier ce dessin que j’avais proposé pour un concours de lineart sur feu Mangastyl.J’ai à disposition le dernier dessin en date qui est à l’état de crayonné. Il date de 2006 et apporte la clique Parisienne et exotique des ateliers coccis en plus de Aude chou, Sneup et des habitués de chez moi. Je pense que je vais le laisser dans toute sa beauté crayonnesque. Mais qui sait, peut être qu’un jour ces “dessins de tous” reviendront, ou sous une autre forme ? :) Que de souvenirs merveilleux! 0

Alchimie boulangerie

Publié le: 16/11/2009

Alchimie boulangerie

Sous vos yeux ébaaaa hi, je vais transformer 45 pièces de monnaie de 5centimes jusqu’à 1 centime en de la bouffe. Et ouais. Hmmm ça fait envie hein - Bon si je me suis offert ce petit bonheur (ainsi que de voir la tête dépitée de mon boulanger habituel devant la masse d’acier cuivré que je lui présentais) sparce que j’ai enfin fini de colorier mes pages de BD à rendre demain midi. y’a pu qu’a faire les contours au feutre noir pas trop fin. nn Bon, et c’est décidé, mon appartement est un hôtel. Enjoy!

Fanart yugioh

Publié le: 18/11/2009

Fanart yugioh

Ho un vieux dessin de Yugioh que j’ai envoyé au site des éditions kana je sais plus en quelle année. J’aimais bien surtout avant qu’ils ne se lancent dans les tournois de cartes. C’est à dire dans les 3 premiers volumes de la série. Je crois que ce qui est montré à la télé ne prend même pas en compte toute cette partie où “le roi des jeux” jouait à des trucs vraiment très inventifs comme le karaoké des ténèbres, l’esquive rythmique de blocs qui tombent du haut d’une salle dont la seule issue est en hauteur, ou le palet glacé explosif sur plaque chauffante. ø/

Aber chez les Anglais

Publié le: 18/11/2009

Aber chez les Anglais

Les fleurs du cémal

Publié le: 18/11/2009

Les fleurs du cémal

Vla une rediffusion de dessin, mais je l’aime bien malgré son grand âge.

Un peu de mémoria

Publié le: 18/11/2009

Un peu de mémoria

Ha ces inconnus et leur sketche des bioman, quelle grosse marrade!Mémoria, ma première longue BD scénarisée par Djo qui écrit comme une coche (une coche c’est un cochon Normand, ou un individu dans le langage péjor à tifs m’voyez) dont vous pouvez lire le premier chapitre par ici. Au début c’est pas encore plein de grosses conneries, mais au bout de 30 pages ça commence. :) Ce lien est aussi présent dans la colonne de droite du blog.Chapitre 2 Chapitre 3 Chapitre 4 Chapitre 5 Chapitre 6 Chapitre 7 Chapitre 8 Chapitre 9

La boucherie d’Anderlecht - BD en couleurs

Publié le: 18/11/2009

La boucherie d’Anderlecht - BD en couleurs

Youpla, les 5 planches de l’histoire de boucherie ça c’est fait. Au bout de la 3e planche j’ai eu des conseils concrets pour réaliser une aquarelle, merci l’académie de la ville d’à côté de bruxelles. Bref le seul truc que j’aime bien dans ce boulot c’était le lineart (et l’histoire, dommage que les dialogues soient si difficiles à lire). Le A2 pour faire de la BD cémal. Le papier fabriano (recommandé par les profs) c’est caca, et en plus on se croirait à Venise tellement ça gondole. La prochaine fois que je fais de l’aquarelle ça sera pas sur cette merde! J’aurais eu tout loisir d’essayer un truc chiant ø/ Heureusement que le découpage tout seul m’a valu 14.

Fête aber

Publié le: 18/11/2009

Fête aber

Oui bon c’est pas la Saint BER aujourdhui mais fuck le calendrier quoi. Voilà quand Olivier Flumble Boulet fait un cadeau à ber pour sa fête, quand il n’était pas encore milionaire. Youpi! encore un dessin qui date de 2004, merci à opencanvas 1 pour le coloriage.

L’heure du thé pour aber.

Publié le: 18/11/2009

L’heure du thé pour aber.

Vous êtes priés de suivre les cours

Publié le: 18/11/2009

Vous êtes priés de suivre les cours

ça s’passait comme ça au lycée quand j’étais dans la classe de OFB et micanou Je peux vous certifier que Boulet a pris cette pose juste avant que le cours reprenne. ça s’passe comme ça en spécialité biologie!

Toi aussi retrouve aber n’importe où !

Publié le: 18/11/2009

Toi aussi retrouve aber n’importe où !

Le bédo-ber est un concept inventé par Grolex qui n’est pas gros mais a juste une grosse ceinture lourde ossature lourde. Bon, ce qu’a dit ce client pour de vrai c’était “Dis moi aber, avec ta tresse tu peux te faire un string!! Bwahhahahaha!!”

La vache qui rira moins avec une bille dans le fromage

Publié le: 18/11/2009

La vache qui rira moins avec une bille dans le fromage

Tout est relatif selon aber

Publié le: 18/11/2009

Tout est relatif selon aber

[tuto] Perspective par mesure

Publié le: 18/11/2009

[tuto] Perspective par mesure

Jusqu’ici mes tutos de perspective partaient du principe que pour faire un dessin on dispose les éléments sans mesures exactes parce que pour montrer ce qu’on veut (pour faciliter la narration et mettre en valeur les éléments qu’on veut) on se permet des licenses poétiques.Donc pour cette fois on va pas faire comme ça et on va se prendre pour des arCHItectes. qui prennent des mesures. Ensuite on appliquera ça à la fameuse chambre d’hôtel dans l’autre tuto de perspective et sa télévision qui reflétait le lit.Pour faire une perspective avec des objets aux mesures correctes, on va devoir prévoir dans notre feuille un espace qui comportera le dessin final, et une marge suffisamment large pour disposer nos objets autour du dessin. Regardons maintenant le schéma ci-dessus avec ses 6 figues. !!! Construire un repère de perspective.*figure 1)*Ceci représente le début de notre repère, qui se trouvera sur notre feuille dans notre espace dédié à notre illustration finale.On remarque que ce repère est constitué de deux lignes horizontales: la plus haute ligne représente la ligne d’horizon, la plus basse la ligne de terre qui sera la limite de notre illustration(on ne dessinera pas notre illu en dessous de cette ligne) et une ligne verticale, la ligne de visée qui est l’orientation de notre point de vue / caméra / appareil photo qui est sensé percevoir l’image de l’espace, et cette image est notre illustration.Pour vous situer l’horizon, c’est la ligne formée par la projection des deux points de votre vision sur un plan parallèle au sol supportant votre point de vue. (vous êtes bien avancés hein).Bon en fait c’est la hauteur de vos yeux au loin. Ensuite la ligne verticale doit être perpendiculaire aux deux autres lignes horizontales. tout ce qui est juste en face de vous se trouve sur cette ligne.La ligne de visée (verticale) coupe la ligne de terre en un point qu’on nommera T. La distance entre le bas de la ligne de visée en dessous de T doit être égale à la distance entre le point de vue et l’espace observé, relativement aux dimensions des objets que l’on voudra représenter bien sûr. de La fin de cette ligne de visée se nommera V comme Vue et va nous servir à placer les points de fuite ensuite. Si von veut dessiner un cube/bâtiment/nain de jardin/symbole phallique/incroyable Hulk de 20 mètres de haut on ne va pas prendre une feuille de 20 mètres de haut, on va déterminer une échelle. si on doit se trouver a 50 mètres de notre sujet on va dire que 10cm sur notre feuille valent 50 mètres. à coup de produit en croix on trouve que notre cube de 20 mètres fera donc 4cm de côté.Voilà, on va pouvoir commencer. figure 2) Pour comprendre comment ça fonctionne on va dessiner un simple carré en perspective.Le carré c’est bien, parce qu’ensuite quand on voudra dessiner des formes plus complexes, il suffira de les mettre en boîte et de les découper en carré.Donc, vous vous rappellez que toutes les lignes parallèles convergent vers un même point de fuite; que c’est pareil pour les plans parallèles (parce qu’ils sont constitués de lignes parallèles), parfait.Avant de savoir comment placer ces points de fuite, observons donc les lignes du carré et ses diagonales.Ses côtés sont parallèles 2 à 2, ils fuiront donc vers un point pour 2 côtés parallèles.Ses côtés font tous la même longueur, ce qui va nous permettre de constater les déformations de la perspective une fois qu’on l’aura dessiné.Les diagonales se croisent au centre du carré, elles pointent vers des points de fuite différents des autres segments du carré car elles n’ont pas la même direction.En prenant pour repère notre ligne de vue (qui est verticale dans le repère) on peut déterminer l’angle formé par une ligne et une autre grâce à un point d’intersection (qui formera la pointe de l’angle) et un rapporteur.On va donc prendre les angles que forment les traits de la forme que l’on veut dessiner, et les comparer à la ligne de vue, au niveau du point de vue (tout en bas), afin de trouver les angles dont on a besoin.Les angles que l’ont trouvera seront entre -180° et 180°. à gauche de la verticale on dira qu’ils sont négatifs, et à droite positifs. Mais une fois que vous serez habitués à prendre les directions vous n’aurez que faire des valeurs des angles. Pour le moment on mesure:Les traits verticaux formeront des angles de 0° (ou 180°, ou encore -180° si vous voulez, ça ne change rien à la direction qui est à ne pas confondre avec le sens d’une droite) car les deux traits sont superposés.Les traits horizontaux formeront un angle droit de 90° (ou -90°) avec la verticale.Les diagonales formeront un angle de 45° et -45°.Maintenant que vous connaissez les angles, les foints de fuite que vous cherchez se trouvent à l’intersection de la ligne d’horizon et des droites orientées par vos angles mesurés qui partent du point de vue.Tirez donc des traits qui partent du point de vue dans les angles de -45°, 0°, 45°, et 90° et vous trouverez les points de fuite sur la ligne d’horion.Il n’y a pas d’intersection entre les droites parallèles, on considèrera alors que la direction de 90° donnera des points de fuite à l’infini sur les côtés de la ligne d’horizon. Et ouais.On a nos points de fuite donc. Il ne reste plus qu’a savoir où dessiner notre carré.(Par la suite pour gagner en clareté vous pouvez éviter de dessiner les lignes de directions et juste marquer les points de fuite sur la ligne d’horizon)*figure 3)*Pour que ça reste simple, on va placer la base (le segment AB) de notre carré sur la ligne de terre, au centre de le ligne de vue. On a donc de part et d’autre de la ligne de vue, la même longueur.La direction de ce premier segment est de 90° , on la représente donc qui tend vers cette direction, horizontale.Les deux points formant le segment de la base de ce carré sont orientés à 0°, donc à relier au point de fuite de 0° qui se trouve juste en face du point de vue. L’intersection entre la ligne de vue et l’horizon.On a donc maintenant un triangle, le dernier côté de notre carré se trouve quelque part entre la ligne de terre et l’horizon, dans ce triangle. *figure 4 et 5)*Pour trouver l’autre horizontale du carré, on va utiliser ses diagonales (orientées à 45° et -45°). Comme vous le remarquez, les diagonales, si on les prolonge, coupent chaque point du carré.Donc hop, on prend la base du carré et on trace les diagonales grâce aux points des angles dont on a besoin.*figure 6)* Nos diagonales coupent le triangle qu’on avait avant, et ô miracle, on peut enfin dessiner le dernier segment horizontal de notre carré.Youpi, on a notre carré!Et si on veut dessiner un carré qui n’est pas tout droit?Ce qu’il y a à retenir c’est que dessiner en perspective est un jeu où il faut trouver des intersections entre plusieurs droites symbolisant des directions.On mesure, on trace depuis le point de vue, on trouve les points de fuite, et c’est parti.Et si on veut dessiner un carré ailleurs qu’à partir de la ligne de terre?On fait un repère de notre espace à dessiner vu du dessus comme pour notre carré (ben oui, il était vu du dessus). Puis on va imaginer un rectangle entre le point de vue et notre objet afin de pouvoir situer l’objet au loin de la même manière qu’on trouve la dernière ligne du carré dans l’exemple ci-dessus (attention à l’angle des diagonales qui n’est plus de 45° pour un rectangle).*Avec quelques essais ça va vous paraître super facile.*!!!Exemple de la chambre d’hôtel Ceci vient compléter ce tuto de perspective sur les refletsLes schémas suivants reprennent les explications ci-dessus avec moins de détails. On sait dessiner les formes à plat, pour les surélever on va devoir représenter des objets dans des tailles relatives au repère, les projeter sur la ligne de terre, puis les faire tendre vers les points de fuite correspondant à leur direction. Ce qui explique pourquoi on avait besoin d’une marge simpson tout autour de notre espace de dessin. Vouala vouala un schéma plein de lignes, pour qu’il devienne lisible on peut dessiner en mettant une feuille par dessus comme si c’était un papier calque, vvoyez.!!! Quelques trucs bizarresVoici des jeux sur la distance de vue. Voici enfin l’illustration que devrait donner tout ceci. Vouala: dessiner en perspective est un jeu où il faut trouver des intersections entre plusieurs droites symbolisant des directions.On mesure, on trace depuis le point de vue, on trouve les points de fuite, et c’est parti.Enjoy! :)

Bientôt Noël

Publié le: 18/11/2009

Bientôt Noël

Avez vous fait votre liste au… Ber noël? :D

mr morality - l’homme sage

Publié le: 23/11/2009

mr morality - l’homme sage

Voilà qui devrait vous parler, cher public inconscient de la chance qu’il a d’avoir assez de temps pour consacrer un culte à votre ordinateur.

Gâteau chocolat-framboises spécial TK

Publié le: 26/11/2009

Gâteau chocolat-framboises spécial TK

Après le Sernik polonais, la suite de mes z’aventures gastronomiculinaires Ingrédients (pour 4 personnes) :- 100 g de framboises entières fraîches ou surgelées- 100 g de mousse au chocolat noir (en pot)- 150 g de chocolat patissier- 140 g de beurre- 4 oeufs- 80 g de farine- 150 g de sucre normal (blanc quoi)- 1 sachet de sucre vanillé - Faites fondre le beurre et les morceaux de chocolat: mettez-les 5 mn au bain-marie en mélangeant ou laissez-les 1 mn au micro-ondes. Lissez-bien. Mélangez les oeufs, la farine et le sucre au mixeur ou au fouet. Incorporez le chocolat et le beurre fondu. Beurrez et farinez un moule assez haut, de 20 cm environ de diamètre. Faites cuire la préparation au four pendant 35 mn à 170°C Remarquez que je n’ai pas utilisé tout le beurre qui est au bout du couteau, loin de là.Pour faciliter la glisse j’ai préchauffé le four et placé le plat à gâteau dedans le temps de ranger un peu mon plan de travail. Prendre des gants pour retirer le moule à gâteau chuper chaud avant de le beurrer (et fariner)est une bonne idée. Coupez dans l’épaisseur, fourrez de mousse au chocolat et refermez. Mettez en aussi sur le dessus du gâteau pour y faire tenir les framboises. Et bonap q Mes invités du Mardi 24 Novembre pourront vous confirmer que c’était de la bonne, ce gâteau spécial TK

Stairway to heaven

Publié le: 30/11/2009

Stairway to heaven

Parait que y’a pas assez de !q sur ce blog, et comme je suis bienveillant envrs mes lecteurs, je vais vous présenter ce magnifique manga en 4 volumes de 300 pages que m’a fait connaître Mariposa Nocturna. Stairway to Heaven est un manga comico-érotique de Makoto Kobayashi. Il retrace l’histoire de Chiya Minakami, une femme médecin de 92 ans qui a passé sa vie à faire le bien dans le cadre de son travail. Cependant, accaparée par sa tâche, elle meurt subitement sans n’avoir jamais eu de relation avec aucun des nombreux hommes qu’elle a pourtant aimé durant son existence sur Terre. Aussi, elle meurt vierge, ce qui est considéré au paradis comme un crime. Elle est alors envoyé par Dieu dans le Chichon Manchi, l’enfer du plaisir, où elle reprend son apparence dans ses belles années et où elle doit expier sa faute. Elle rencontrera là-bas la plupart des hommes qu’elle a aimé de son vivant et aura ainsi droit à une seconde chance. Avec peu de texte, on passe un bon moment mêlant avant tout déconnade, parodie des mythes, satire sociale avec cependant un certain côté pédagogi-comique pour les jeunes filles vierges qui craignent leur première fois. Exemple d’une scène:_”(l’enseignante face à une trentaine de filles vierges dans l’enfer du plaisir: ) Bienvenue dans le cours de psychologie masculine, voyez ici un véritable Homme que nous avons attaché spécialement pour ce cours.Comme vous pouvez le voir, ici c’est son pénis. -bwaaaaaah! c’est moche! -Hé, le design est signé Dieu donc pas de blasphème. Approchez vous et venez le toucher pour mieux comprendre son anatomie. Vous avez donc des zones érotiques ici et là, c’est agréable pour lui si vous lui caressez la poitrine, les mamelons, les épaules, les cuisses, le pénis dont vous pouvez ici stimuler la verge, le gland, et n’oubliez surtout pas les testicules, maniez les avec délicatesse. Pensez aussi à l’anus et au scrotum derrière les boules. Servez vous de vos mains et de votre bouche en même temps, vous pouvez bien sûr le toucher n’importe où et ce sera agréable. (le mec attaché et les yeux bandés se fait tripoter) hééééééé la, mais je… hé! houuuuuu o (un peu plus tard) Voilà, retenez bien ce que vous avez appris aujourdhui. (l’héroïne demande:) Heu, vous n’aviez pas parlé de psychologie masculine? (l’enseignante:) C’est bien ce qu’on vient de faire, non?

2e partie de Optimise ta life

Publié le: 01/12/2009

2e partie de Optimise ta life

Optimiser sa life

(première partie ici) C’est aussi savoir changer ses habitudes.

Optimise ton gel douche

En investissant dans une fleur de bain, il suffit de peu de gel douche pour pouvoir se faire mousser tout le corps. Ce qui permet d’en acheter 5 fois moins souvent. N’oubliez pas de vous nettoyer tout bien partout pour économiser les frais d’hopitaux pour infections urinaires. De préférence avec un savon pour bébé pour les parties intimes, qui sont réellement neutres et hypoallergèniques, bien plus que n’importe quel autre produit qui est prétendumment fait pour.

Optimise tes menstruations

Grâce à [[https://q.ailesse.com/comments.php?DiscussionID=206][la moon cup et les autres moyens de ne plus être frustré pendant les règles.]]

Optimise ta vaisselle

Si vous n’avez pas la place pour stocker un lave-vaisselle (plus bas prix actuels: 290€ et ça vaut vraimnt le coup. [[https://www.journaldunepeste.fr/2008/11/11/comment-se-masturber/][Le lave-vaisselle on peut vivre sans mais c’est commme l’orgasme, avant de vivre avec on ne sait pas à quel point c’est magique]]) Le meilleur moment pour faire sa vaisselle c’est quand on prépare autre chose à côté. Parce qu’on peut vérifier la cuisson et intervenir dessus, et aussi préparer l’après repas de façon à ce que cette étape ne soit pas trop chiante pour provoquer un effet de “j’ai la flemme de faire la cuisine” qui vous conduira chez mac do ou a une mort certaine. Combien d’entre nous se sont faits réprimander par leurs parents sans qu’ils soient forcément maniaques et qu’ils ne connaissent même pas l’existence du système immunitaire humain, à cause d’un simple couteau pas lavé ? Bien trop. De plus, les parents ne sont pas toujours là, et quand on vit seul on cultive la flemme. Heureusement le vortex à chats est là; Voici donc comment gagner plus de temps pour avoir la flemme ailleurs: Pour 1€ vous pouvez obtenir une brosse à manche, avec du savon incorporé dans le manche et rechargeable avec n’importe quel liquide vaisselle, qui vous permettra de nettoyer vos assiettes sans vous mouiller l’intégralité des mains. Ce qui représente un gain de temps aussi. Nettoyer vos assiettes et verres juste après le repas vous facilite grandement l’opération, car les restes n’auront pas le temps de devenir récalcitrants. Pan dans leur gueule. J’ai aussi placé deux tupperware sur le coin de mon évier. Je fais toujours en sorte de laisser mes couverts sans restes dessus en me servant habilement de ma langue parce que splus facile à laver ensuite. Dans l’un je place mes couverts les plus utilisés, les fourchettes, dans l’autre, les autres petits couverts. Les grands couverts de cuisine sont lavés tout de suite après. Et je ne lave le contenu de ces deux tupperware que lorsque que je viens à manquer de couverts, soit une fois par semaine, et cette fois-ci avec ma super éponge lavable immortelle.

Optimise tes préparations de cuisine.

Dégager pleinement un espace de travail pour cuisiner. Hop, kick ban tous les bidules sur une table. Il ne doit rester qu’ue surface plane et nappée. Sortir d’avance tous les ingrédients et ustensiles. Ranger ou mettre dans l’évier / dans le frigo ou le four au fur et à mesure les ustensiles dont on ne se resservira pas / les plats finis. De façon à ce que notre espace de travail soit de plus en plus facile à pratiquer par son gain d’espace. Enjoy!

Optimise tes féculents

Les tupperware sont nos amis. Donc au lieu de cuire une portion de pâtes/riz/ébly à chaque fois que vous voudrez vous faire des pâtes, faites-en cuire un bon gros paquet dont vous ne consommerez que la portion du repas, et placerez le reste en tupperware. Vous remarquerez que mettre au micro ondes vos pâtes tupperwarisées vous prendra bien moins de temps pour les obtenir prêtes que de les faire cuire même à l’aide d’une bouilloire. Et ouais.

Optimise tique moi

Nous ne savons toujours pas ce que Mylène farmer a voulu dire par là. Mais avec Lagaff et Dionysos elle a prouvé qu’il n’y a pas besoin de se servir de mots connus ou de chanter des paroles qui ont rien qu’un peu de sens pour être reconnu.

Oh une bad girl

Publié le: 06/12/2009

Oh une bad girl

Youpla un dessin comme ça, réalisé pendant très inspiré par le cours d’histw’Art de Mercredaille.

Ils pourraient être les oiseaux de Daria

Publié le: 08/12/2009

Ils pourraient être les oiseaux de Daria

Mon humble fanart de 2009. (ptain chui aps très productif !!) LuluBerylium sur Deviantart dessine des illu empruntes de sarcasmes et d’humour noir et d’une auto-dérision à toute épreuve digne de Daria et ses tristes mondes tragiques. Pour le peu que vous lisiez l’anglais vous allez passer un bon moment à voyager dans sa gallerie. Je vous conseille d’aller chercher ses plus vieux dessins et de les lire à la suite car certains trucs et persos reviennent et se suivent. Bonap!

Scientifiquement prouvé

Publié le: 08/12/2009

Scientifiquement prouvé

Quoi ce sont des strips réchauffés dernièrement? :D

Anatomie et nus Nov-Dec09

Publié le: 10/12/2009

Anatomie et nus Nov-Dec09

thumb

schéma sociologique

Publié le: 10/12/2009

schéma sociologique

Très inspiré par un certain site qui publie des graphiques amusants.

i-pod by TK

Publié le: 12/12/2009

i-pod by TK

Moi aussi i-pod. mais en fait juste en dessin. Parce que bon, claquer autant de sous dans un truc aussi fragile qui en plus n’est compatible qu’avec une bouse comme i-tunes qui doit convertir touuuuus les fichiers musique avant qu’ils soient lisibles par cette m3rde, contribue à faire vivre des mac’ et à augmenter les accidents de collision piéton-voiture de Bruxelles ça va pas être possible ma bonne dame.Personnellement j’ai préféré investir dans une carte mémoire de 2Go pour téléphone portable + adaptateur USB, le tout pour 14€.“Et ouais !” ©Angie

Andrea Boceli et Aber le miliardaire

Publié le: 12/12/2009

Andrea Boceli et Aber le miliardaire

La suite de cet épisode de aber le miliardaire où il avait entendu ”con te partiro” à la radio.

woot movies

Publié le: 28/12/2009

woot movies

… ** Miam! Cette fille aux yeux bleus et aux chveux sombres, un joli minois et pleine de qualités. Connue pour avoir joué dans H2G2, le guide du voyageur intergalactique illustre bien un vieux fantasme que j’ai déjà raconté en strip. Avatar c’est un film kilébeau. (j’ai pas trouvé de belle image sur le net de l’exotisme que peut montrer le film, bizarre d’en faire la promo avec des images de mécha, et de grosses bit… flingues et des bustes mangasses)J’avais des à-priori vis à vis de ce film, je me demandais si le mot avatar allait encore être employé n’importe comment comme dans un certain dessin animé, et bien non o (C’est marrant, Neytiri ressemble un peu à une de mes Kamaradz de classe :D )Le scénar est digne d’une production Ghibli même si il reste classique, (le héros s’appelle Jèèèèyke comme dans Titanic) il sait se montrer inventif autrement.Si vous avez la chance d’avoir un cinéma qui fasse ce film avec des lunettes 3D (contrairement au grand Rex de Dieppe) vous devriez essayer, c’est une merveille de technologie *o*Et j’espère qu’ils ne feront pas de Avtar 2, ça risque de ruiner la poésie du tout. L’étrange noël de Mr Scrooge est bien sympa aussi, même si il n’est pas question d’un réalisme aussi fort que dans Avatar, ça fait voyager et ça plaira sans doute à Aber le miliardaire et à Mr Morality. Karam Azoff peut être fier de moi, j’ai aussi zieuté deux Indiana Jones cette semaine:

le temple maudit

le secret des crânes de cristal.

je vais pouvoir briller comme une ampoule néon de 36Watts dont aurait bien besoin le salon de ma maison Normande. Pour noël j’ai eu au moins une orange et une clémentine pour aller avec ma semaine de vacances en famille avec de la neiiiige qui skrouitche quand on s’enfonce dedans, parce que vous mourrez d’envie de le savoir hein bande petits cochonnous nn, bon naweeeel à vous o/

Appel à témoins homosexuels, bisexuels, et tout le reste

Publié le: 29/12/2009

Appel à témoins homosexuels, bisexuels, et tout le reste

Par les pouvoirs qui me sont conférés, et parce que le but du fanzine !Q c’est vraiment la paix dans le monde, j’appelle à témoigner toute personne qui n’est pas exclusivement hétérosexuelle, garçons, filles et tout le monde concerné, à répondre à ces questions dans les commentaires. Si vous voulez communiquer un message pour la paix dans le monde c’est le moment. /*Ces réponses sont anoymes*, vous pouvez préciser si vous voulez que votre pseudo et votre sexe soient mentionnés dans le cas où un passage de votre réponse serait cité dans le fanzine. ;) Merci également de faire passer ce questionnaire à des personnes que vous connaissez qui pourraient y répondre./ 1-à quel âge avez vous accepté votre attirance pour une personne du même genre que vous ? 2-Comment a réagi et qui était la première personne à qui tu as fait part de tes attirances ? 3-pensez-vous que c’est vivable d’être PAS hétéro à notre époque en 2009? 4-trouves-tu qu’on parle trop d’homophobie dès qu’on aborde le sujet de l’homosexualité de la même manière qu’on parle de maladies quand on aborde la sexualité? 5-penses-tu que tout le monde se dira être bisexuel dans un futur plus ou moins proche ? 6-Connais-tu des personnes se prétendent homosexuelles pour suivre une tendance ? 7-votre avis sur l’adoption par un couple homosexuel? 8-si il existait un moyen de rendre un homo hétéro et inversement qu’en penseriez-vous ? 9-une anecdote à raconter ? 10-si t’avais un truc à dire au monde qui ne rentre pas dans ces questions, just fais le! o

Illumination inutile

Publié le: 08/01/2010

Illumination inutile

Le nouvel an m’a illuminé sur un truc complètement dingue alors que je me demandais pourquoi si euro s’écrit avec un E et un = (€) , Yen, avec un Y et un =, Dollar, s’écrit avec un S et un =. WTF!!Ne voyant (toujours pas à l’heure actuelle) pourquoi, je me demandais: Quel rapport entre l’écriture italique et l’italie ? Ben tout d’un coup j’ai pensé à la tour de pise. Et youplaboum! Et ouais. Quoi je suis gonflé ? De mettre une image qui n’a rien à voir avec le texte. de m’absenter trois semaines et de pondre un pauvre sondage sur l’homosexualité alors que mon lectorat n’est même pas à 0,5% homo ou bi (c’est google qui me l’a dit, ouais il sait plein de trucs sur toi public!)et que le peu ciblé préfère se taire quand on lui donne la parole? et de même pas me ratrapper en postant un seul dessin ou une seule photo prise par moi ? Ou alors une nouvelle fracassante digne d’être taguée d’un “vie 3.0” car la 4.0 n’est pas pour tout de suite,même si mon lectorat n’a que faire de tout cela, ce qu’il veut c’est… c’est quoi au juste ?

Tram stop

Publié le: 09/01/2010

Tram stop

Avec quelques indications, les gens gagnent grandement en savoir-vivre en société. Voici donc mon humble contribution à un monde meilleur.

Aber noël, milliardaire généreux

Publié le: 09/01/2010

Aber noël, milliardaire généreux

Parce que pour noël, avec cousine aber et ma soeur nous avons entrepris de virer des tonnes de trucs et de nettoyer les pièces communes jusqu’au plafond. Les murs étaient blancs en fait. 20 sacs poubelles ont ainsi été remplis et bazardés. Pour le plus grand bonheur de ses invités, aber dispose de nouvelles chiottes qui ont été changées et arrosées à la javel et à l’eau bouillante 5 fois en deux jours. Nous avons eu tout loisir de péter des boïtes et de récupérer des affaires inutiles que l’on a passé aux flammes avant de pouvoir nous en servir. Une grande leçon de nettoyage qui ferait peur à l’équipe de cédupropre. Pour tutorialiser tout ça, un bon rangement se fait en ayant toujours au moins un sac poubelle à disposition. On dispose en catégories d’objets avant de penser à les ranger. On nettoie du plafond vers le sol, d’abord la poussière et les petits objets. Puis si possible on nettoie avec un produit liquide. Youpi! Ensuite, comme tout est bien catégorisé on peut aménager autrement les supports vides de façon à s’y retrouver enfin, bordel de m3rde !! Ben mine de rien, c’est trop agréable d’avoir un espace où on étouffe pas visuellement, et ou on a pas besoin de s pencher ou de contourner tout un tas de trucs dès qu’on fait un pas. Liiiiiiiiiberté ! ha mais le mot liberté n’existe pas dans la langue chinoise, si j’en crois ce que j’ai entendu en cours de philo. En cours douteux quoi.

J’demande l’avis du public

Publié le: 11/01/2010

J’demande l’avis du public

Woot, mon magnifique système de sondage créé par moi-même va permettre de mettre des statistiques sur ce que demande le peuple, qui n’a plus qu’à cliquer ici:

Pédagogie chinoise (il parait)

Publié le: 21/01/2010

Pédagogie chinoise (il parait)

Ayons une vision douteusement généraliste de l’occident et de l’orient: illustrons nos cours de philo en BD à saint luc.

Bouddha, c’est le crocodile qui ne se lèche pas le dos

Publié le: 21/01/2010

Bouddha, c’est le crocodile qui ne se lèche pas le dos

Une histoire comportant une phobie et des animaux. C’est le thème de notre prochain travail de BD en 6 pages. Je sens que ça va être très fun à réaliser avec les koans Bouddhiques et la coloration à intensité maximale en Noir & Blanc + une teinte.Mes stages clandestins en académie avec Philippe Cenci et sa joyeuse troupe de Belges m’ont bien motivé dernièrement, c’est super de voir en live des grande planches de BD et d’avoir des conseils très précis pour s’améliorer ** “je dors pas je médite”

Concept art Tichaud

Publié le: 21/01/2010

Concept art Tichaud

Notre classe s’est vue acquérir 2 étudiants Québecois, et une étudiante Suisse. On apprend des mots rigolos. Tous ces dessins ont été réalisés en atelier BD, il faut croire que ça donne des idées les plus nimp.

L’argent du beurre et le sourire du modèle de nu

Publié le: 21/01/2010

L’argent du beurre et le sourire du modèle de nu

Certains modèles se cassent le ku pour avoir des poses originales. Certains complexent, d’autres sont hypersociaux, racontent leur vie quand ils étaient encore des êtres humains (les modèles sont des entitées qui n’existent plus une fois qu’elles ont éteint le chauffage) et font des cascades avec leur support. Tous cachent leurs pieds plus ou moins volontairement dans le drap. Les pieds ça doit être un grand tabou des modèles. Un peu comme la croyance répandue que s’habiller en noir est forcément lié à thanatos et confère une classe d’arme sexy. J’avoue, ces textes de commentaire ne sont pas réellement en rapport avec les images. L’autre jour un couple m’avait commandé un dessin de nu que j’ai réalisé chez eux. Ils ont été étonnés de voir à quel point voir de la peau nue et des attribus féminins dans leur plus simple appareil ne semblait pas me faire d’effet. “l’oeil du technicien”, un peu comme l’oeil du tigre (nous précisons aux membres de la SPA que personne n’a retiré d’oeil à un tigre et s’en est senti si inspiré qu’il en a fait une chanson qui a eu un peu de succès). Nos grosses vannes de beauf ont réussi à faire sourire notre modèle. Et ça c’est une victoire qui contribue à la paix dans le monde. s’chool de voir de nouveaux modèles de corpulences bien variées jusqu’aux oreilles ø/

L’énigme des trois maisons.

Publié le: 27/01/2010

L’énigme des trois maisons.

c’est bidon ! quoi moi de mauvaise foi sur la définition de croisement ? jamais.

Au bar avec Pacotine aka Angie

Publié le: 27/01/2010

Au bar avec Pacotine aka Angie

Il y a fort longtemps de cela, quand j’habitais encore en kot, avec Pacotine on s’était fait une session de dessinage dans un bar de la chaussée de Charleroi à Ma campagne, petit bout de Bruxelles région. Dédicace à Aude chu land pas loin de la ville de “Mescoules - le petit bout” , une ville qui devient tout de suite rigolotte si on rajoute quelques lettres.Bien sûr avec Angie on parlait de !q et d’archéologie, mais aussi de projets artistiques telle que la gay attitude à travers l’Histoire. /me fouette Angie.

Musée Horta 2010

Publié le: 29/01/2010

Musée Horta 2010

Victor Horta (25 rue américaine, Saint-Gilles) a son musée plein de mobilier et d’art nouveau, (un grand succès à Bruxelles dans les rues, les arrêts de bus et les bâtiments) que les élèves de BD visitent gratuitement en cours de dessin. Voilà ce que j’y ai fait la semaine dernière. La maison de Horta comporte une des premières chiottes à levier au monde. On peut y lire sa marque “the crapper” , d’où provient le mot “crap” qui signifie déjection dans le langage vulgaire. Merci aux erasmus Anglaises pour ce moment de culture.

Koan Koan, dit le canard

Publié le: 29/01/2010

Koan Koan, dit le canard

Quelques recherches pour mon projet de BD sur les animaux et le bouddhisme. Merci à Codenmark pour son aide sur le chan IRC de ailesse où on discute en Anglais parce que c’est bien plus international que le Flamand (et qu’on a pas besoin de tenir sur une jambe), serveur qui héberge le fanzine !Q et son forum que je gestionne. :) “Un kōan peut aussi prendre la forme du compte-rendu d’une discussion célèbre entre deux maîtres du chan (ou zen).” lol , chan masters <@Codenmark> Ailesse: This is going to be a Koan. <@Ailesse> Codenmark: No, this already is a Koan <@Codenmark> It will be, then it is, but now it was, isn’t it strange, Ailesse? <@Ailesse> No, for every strangeness is part of the Buddheity. <@Codenmark> (This Koan was kindly offered to you by the two Chan Masters of #ailesse.)

Les débuts de scénario d’un best-seller

Publié le: 30/01/2010

Les débuts de scénario d’un best-seller

Wouh! presque une vraie note de blog où on verrait plein de fois la même image avec juste des textes qui changent à côté ** ouais presque! J’avoue, certains des conseils de Monsieur Profession Critique (qui a un chapeau ridiCULe dans ce strip) sont de vrais conseils pour l’élaboration de personnages quand on veut écrire une histoire. Enfin, comme tous les conseils qu’on peut voir en cours, on a été aussi prévenu qu’on peut avoir une histoire intéressante / qui aura du succès san qu’on suive forcément à la lettre ces conseils, voire si on les sabote. Pas besoin d’une histoire originale pour avoir du succès, regardez Avatar ou les séries de films de Vampires qui cartonnent en ce moment. ø/

Apperçu projet OMG pour fanzine !Q 3

Publié le: 08/02/2010

Apperçu projet OMG pour fanzine !Q 3

Le plus choquant (à part le lettrage qui sera retapé et la page qui sera grisée) c’est sans doute la pruderie de cette scène. Si un mariage lesbien orchestré par une prêtresse chatte vous choque, vous pouvez allumer un cierge.

apperçu BD - Les larmes de miel

Publié le: 11/02/2010

apperçu BD - Les larmes de miel

Vouala un apperçu de la couleur (juste en 1e page) et des 6 planches sur lesquelles j’ai reçu de bons conseils. Cependant je crois que les koans Anglais que dit le crocodile n’ont pas été reconnus par les lecteurs. Enjoy! _(la suite contient du spoil sur ces planches)Enfin cékoul: Denis, un prof de BD m’a dit que mes dialogues fonctionnaient bien, et que c’était assez chouette même si y’a un truc que j’ai pas réussi à faire comprendre. Tout ceci est voué a être retouché bien sûr, même si j’essaierai de garder une ligne aussi simpliste.Va y avoir du sport. ça m’a fait marrer qu’on m’ait fait remarquer plusieurs fois qu’on comprend bien que le croco ait envie de tuer l’ours, “parce qu’il est vraiment chiant” héba bravo dites donc! :D S’il fallait tuer les gens qu’on trouve vraiment chiants y’aurait pu d’êtres humains depuis longtemps. Marc, un des profs m’a dit que je m’étais vraiment amlioré en découpage et qu’il trouvait que dans mes BD de cours y’avait une espèce de philosophie mystérieuse à chaque fois.Ce qui est marrant c’est que l’an dernier pour ma bd avec le thème des cérébrolésés il disait qu’il y avait une espèce de violence en moi. :D Et toi public t’en penses quoi ?

Soirée communiste

Publié le: 13/02/2010

Soirée communiste

Faire d l’anthropologie durant une soirée est révélateur qu’on est crevé, c’est bien normal à 5 heures du matin alors qu’on est arrivé la veille a 21h. Donc, le concept de soirée chez les djeunz de nos jours est communiste pour les raisons suivantes:

On tamise la lumière afin de moins se voir pour moins se distnguer.

C’est aussi pour ça qu’on préfère festoyer en soirée, la nuit est propice à cette uniformisation.

On fume pour unifier les odeurs, les goûts et les parfums de chacun

qui deviennent alors masqué par une odeur uniforme.

On boit pour diluer la raison et nous plonger tous dans le même rêve

éveillé.

On danse pour devenir une partie des danseurs de la soirée et rendre

notre gestuelle semblable à celle des autres.

On met la musique assez fort pour ne plus pouvoir percevoir les

voix, afin que tous adoptent le langage du corps.

Et alors que tous les autres sens sont atténués, le sens du toucher

est proportionnellement favorisé. C’est fou quand même ce que c’est bien organisé cette rébellion de djeunz qui généralement se revendiquent contre l’ordre établi et l’uniforme. Mais sinon j’ai passé une soirée sympa hier. :)

Vraie note de blog BD

Publié le: 14/02/2010

Vraie note de blog BD

Je suis si ému en cette saint valentin que j’ai voulu vous faire partager mon amour des blogs BD avec une note digne de ce nom. Enjoy!

I am haunted by dreamses

Publié le: 16/02/2010

I am haunted by dreamses

sans parler des cartes graphiques qui s’appellent vraiment Quadro, ce truc était tellement tentant (et milou) qu’il fallait que je le fasse.

Anniv Lauwenmark

Publié le: 23/02/2010

Anniv Lauwenmark

Que d’émotion pour son anniv passé chez moi dans mon canapé qui craque mais ne casse pas, avec l’Italie conquérante qui a pu déguster mon spécial gâteau au chocolat en béton.Voici donc le code source de la carte de voeu que j’ai réalisé pour notre cher administrateur du serveur du forum !Q:

2. $gros =

array(“Gros”,“Yann”,“Lauwenmark”,“Codenmark”,“Playenmark”,“Gros|zZz”);

echo” Jouyeux anniversaire $gros !”;

?>

Les geeks les plus perspicaces comprendront que ce code n’affichera pas les quelques pseudos de Gros répertoriés de la ligne 2. Si vous trouvez le bon code pour ce faire, vous gagnez le prix de la personne qui passe trop de temps sur ce blog.Ceux qui ont en plus cliqué sur l’image pour télécharger le code avant de lire cette ligne sont vraiment graves oO

Micro onde

Publié le: 25/02/2010

Micro onde

Janvier et Février 2010 en images

Publié le: 25/02/2010

Janvier et Février 2010 en images

Magnifiquement prises de mon téléphone portable dont j’ai découvert qu’il était capable de faire des panoramiques en alignant 3 photos tout seul.Janvier aura été le mois où Reg l’elfe qui n’habite pas à Paris, m’a invité au resto Japonais du centre commercial de Boulogne Billancourt. miam *q* ! En Belgique, Angie et Karam m’auront fait découvrir leur recette d’apéro de la mer avec des crevettes piquées à la menthe et au gros radis blanc phallique. Chez moi, VLC media player se promenait en marchant sur l’eau ainsi qu’une barrière. Je prenais en fait en photo un véritable pti renard trop mignon qui se balladait dans le golf, dans les arbres près de l’eau à gauche dans l’image. Vacances de Février, Vendredi dernier en attendant une certaine râleuse étoile à la gare de Lyon, j’apperçois une bestiole farouche entre les rails des TGV. C’est un chat. (ça vous manquait que je poste des photos de chats hein avouez). Métro de Baaaaaaaabylooooone comme le chantent Tryo, on peut voir en cage des nains de jardins ou des peluches tout droit sorties de poneyland. Comme vous ne pouvez pas le voir ici à cause des fucking visiteurs. Ce weekend dernier était le moment de visiter les portes ouvertes de l’école d’animation Parisienne LISAA. Y’avait quelques beaux trucs, principalement dans cette pièce avec de grandes impressions d’images mêlant 3D et peinture numérique sur logiciels crackés.J’y ai rencontré Blueye, heu non, Silverfire. Pour la peine avec Reg, ma soeur, une singlerie (?) a elle, ma mère. On a réuni Sandrachan et Blueye pour aller voir du côté de Opéra. Ceci est un café à 2.60€ , non loin de la rue Sainte Anne qui fourmille d’échoppes et de resto Japonais, pris en attendant qu’il soit assez tard pour se faire un resto.J’ai eu la joyeuse idée d’inviter Neko à nous rejoindre, mais considérant l’heure je ne l’ai pas fait (alors qu’elle était tout à fait disponible selon ce qu’elle m’a dit ensuite :D ça fait plaisir de voir des gens qui sont prêts à sortir sans préavis de 2 semaines).Nous avons donc envahi le Higuma qui, en plus de disposer de véritables MANGASSES en version Jap, servent les plats encore plus rapidement que les couverts :Dpi ils donnent l’addition avant même qu’on la demande. Ce qui est compréhensible en voyant la grande file d’attente derrière qui était bien longue comme un bassin de piscine.Enfin c’était bien bon. Note pour la prochaine fois: penser à demander à emporter le reste de mon plat.Un resto Jap pour 10 euros un samedi soir c’est trop de la boulette! - (merci à ma mère de m’avoir invité ø/ )J’ai pu voir le film Very bad trip (Hangover en VO) où j’ai eu l’agréable surprise de croiser aber le miliardaire qui se moque avec une voix aiguë des gens moches à barbe. Voici quelques miams de retour à la maison le Dimanche. à gauche une brioche fourée aux haricots rouges, à droite un flan au chocolat. étoile ku étoile!Enfin, tout ceci fait ronronner pépète le chat comme une vieille: C’est une année qui commence bien, ma foi B-)

Filles chattes - chapitre 3 coming soon

Publié le: 01/03/2010

Filles chattes - chapitre 3 coming soon

Voilà de quoi ramener des CUrieux sur le forum !Q qui a aussi gagné son groupe Deviantart Q fanzine culturel. Toujours par ici le site officiel Et montjoie, le fanzine 3 devrait être sorti pour la prochaine convention des Elfics en banlieue Parisienne. Enjoy! Elfic https://www.elfic.net évènements ludiques sur le fantastique et l‘imaginaire à Centrale. Mai 2010: 8 et 9.Chatenay-malabry dans le 92. école „centrale de Paris“. En continu de 9heures le premier jour à 17h le second jour.Ce n‘est pas une convention de mangasse, plutôt de gamers de cartes et de fétichistes des elfes (ce qui va plaire à Reg Lelfequi).Bref, ça sera une bonne occasion de voir du public et de leur offrir des préservatifs avec dédicace \\\\Ø/ps: putein, juliette est de retour en Eurooooope après 6 mois de travaux humanitaires forcés en Inde! Bien le welcome back!

Râteau

Publié le: 04/03/2010

Râteau

Pinceau Japonais à cartouche d’encre communiste

Publié le: 04/03/2010

Pinceau Japonais à cartouche d’encre communiste

Voilà un pinceau qui permet de faire de l’encre de chine en étant aussi pratique qu’un stylo bic. Seul bémol, il coûte 15.70 euros avec ses 4 cartouches fournies à l’achat. ça permet de faire des trucs sympas que je compte utiliser pour la BD de crocodile et ours bouddhiste. YOUPI!! Ø/

Musée des instruments de musique

Publié le: 04/03/2010

Musée des instruments de musique

(woot 3e billet de blog du jour) à Bruxelles, pas loin du Parc Royal (Métro Parc) se trouve le musée des instruments de musique (du haut duquel on a une vue pas mal).Renfermant les instruments les plus étranges de la création sur 4 étages ainsi qu’un espace ludique qui propose de tripoter les réglages d’un(e) mini orgue ou de jouer le son d’une corde tirée par une plaque sur laquelle on marche (c’est super 2.0) ou de voir un diagramme du son ambiant, ou encore de générer un bourdonnement en actionnant plusieurs diapasons, cétrofun.Enjoy! waiiiii c’est tout sombre ø/

Nus de Jésus

Publié le: 04/03/2010

Nus de Jésus

Des dessins de nus avec des conneries dedans, saurez-vous les distinguer ? OMG intervention de la main divine d’une Erasmus.Et vlan crucifixion!Faites gaffe, ça peut aussi vous arriver.

Speed writing et painting

Publié le: 09/03/2010

Speed writing et painting

Après les très sympathiques Speed writing en cours de Thomas Gunzig, voici les speed reproduuisingue de couleurs (sans pipette bien sûr) du soir qui m’ont été proposé par un membre du forum !q. C’est un bon exercice qui serait encore mieux à faire à tout plein :3 Hében 15 minutes c’est pas long. Concernant les écritures rapides voici en quoi a consisté le cours du jour (ça fera plaisir au moins à Angie) que toi aussi cher public tu peux t’amuser à faire: 1) Notre ami Thomas Gunzig, scénariste Belge a demandé à chacun des élèves de la classe le premier mot qui lui passait par la tête sans se poser de questions afin de le noter. Avec tous ces mots nous allons devoir écrire un petit texte en 30 minutes, voici les dits mots: créativité, cochon, tordu, dentier, radiateur, balançoire, cocher, pantoufle (on se demande bien qui a pu sortir ça hein)/,courir,intestin, purée, transpiration, pourquoi, intimité, kyste/. J’ai raconté l’histoire de Giselle et Raymond, mais pas ceux des Fatals Picards. ça a donné des histoires mignones et gores qu’on a eu le loisir de lire a toute la classe pour les 3 quarts des élèves présents.(ce qui a l’avantage d’avoir un retour de la part du prof et de nous améliorer ensuite) 2) Ensuite, afin de travailler notre capacité à communiquer avec le lecteur au plus profond de lui même, il nous a été demandé de songer à la personne que l’on déteste le plus au monde (heuuuu) et d’écrire en 15 minutes quelle serait le plus beau jour de sa vie. (comme dirait Niluje du Monde de monsieur Fred, mais non, pas ce vieux Fred là bordel!) J’ai raconté le jour du faux enterrement de Frank Galager, un personnage de fiction de la série Shameless. 3) Enfin, à l’opposé de l’exercice précédent, considérons la personne qu’on aime le plus… et imaginons qu’on l’engueule par écrit. Pépète le chat a pris cher sur cette fois. Notons que quelques élèves ont préférer narrer des pensées qui amèneraient a une dispute et comment celle-ci était évitée. Cet exercice a eu moins de lecteurs à voix haute que tous les autres, étrange hein.Ces exercices ont permis a pas mal d’élèves de se lâcher et croyez le ou non, à tendre un peu plus vers la paix dans le monde.have fun, cher public, toi aussi tu PEUX le faire!! :)

Communiqué de presse de tykayn

Publié le: 09/03/2010

Communiqué de presse de tykayn

Là je suis en train de visiter Rome, et toi non. B-)

Mine de plomb youpi

Publié le: 10/03/2010

Mine de plomb youpi

https://tykayn.fr/wp-content/uploads/i/2010/03mars/10-dessins-mine-de-plomb/thumb/Thumbs.db

Un soir au Maman Lambic de Saint Gilles

Publié le: 10/03/2010

Un soir au Maman Lambic de Saint Gilles

Pluuuuuuus de dessins

Publié le: 10/03/2010

Pluuuuuuus de dessins

Marbres de Rome

Publié le: 18/03/2010

Marbres de Rome

Ouais c’est plus rebelle de pas faire un vrai compte rendu de mon premier vouayaaaage à Rome. Allez les dessineux et modeleurs 3D ces photos de marbres de Rome et du vatican sont en libre service à condition que vous mentionnez kékpart que vous les avez trouvé sur le tykay blog, youpi!

Rome et ses conneries

Publié le: 18/03/2010

Rome et ses conneries

Une ville énorme comporte forcément des énormités de la blague, enjoy!

ESA Saint Luc - portes ouvertes 2010

Publié le: 21/03/2010

ESA Saint Luc - portes ouvertes 2010

Cette année j’ai découvert l’étage le plus haut dans les bâtiments d’ateliers de la rue Wilmote où siègeaient des jolis travaux de la fillière illustration. Enjoy !

culture télé

Publié le: 22/03/2010

culture télé

Cher public aujourd’hui je mettrai a l’épreuve ta culture télé et ciné: depuis très longtemps je demande autour de moi si des gens se rappellent d’un dessin animé qui passait il y a une dizaine d’années sur la 5 (peut être). Chaque épisode racontait comment deux enfants un mâle et une femelle (les enfants sont des animaux comme les autres) apprenaient les choses de la vie grâce à un ordinateur et une bestiole bleue ressemblant à un poulpe qui en sortait de l’écran. o Tout ceci avec l’accord des parents qui trouvaient ça normal, je me rappelle même qu’à la fin d’un épisode ils disaient qu’ils devraient laisser leurs enfants plus souvent consulter le programme “…” du nom de cette bestiole.Si quelqu’un connait ça ce serait cool de me dire ce que c’est ** Autre question de culture film. L’an dernier chez débo avec juliette et mikanou on avait vu un film bizarre où un ingénieur en chemin de fer posait des transverses pendant une guerre. Il voulait se faire rouler dessus mais le train s’arrête devant lui. Plus tard dans l’histoire il roulait sur de vertes collines fleuries dans une couette avec une femme alors qu’un vieux paysan parlait à son cheval en les regardant: “dieu nous préserve de ces folies là”. Un film bien bizarre avec des couleurs pétantes J’aurais bien voulu en voir le début. Si ça vous dit kékshoz, faites passer ø/

Ce qu’on a appris aux femmes

Publié le: 23/03/2010

Ce qu’on a appris aux femmes

Très inspiré par les histoires de Valentin Vernoux. *** Ma chérie ne remets jamais en doute ce que je t’ai appris: Ma fille tu es une femme, tu n’aimeras donc pas les maths.Non, vraiment, ne fais seulement que des choses que les femmes trouvent féminines. Préfère donc la littérature, sois une fille mignonne qui éprouve du plaisir par l’invisible. Donc ne regarde pas de films de cul. Sois loin des très bas instincts des hommes qui sont tous des crétins comme ton père. Le sexe ce n’est que quand on s’aime, n’oublie pas que l’amour se mesure en fortune dépensée à ton égard. Si tu as beaucoup de vêtements et de chaussures ça veut dire que tu es bien aimée, tu as compris? Ne crois pas que les mots doivent avoir une signification stricte, utilise les avec des définitions que tu auras décidé. Une femme doit imposer ses directives aux autres. Alors exprime toi plus que les autres. Comme ça tu pourras toujours mettre un râteau en disant que l’autre ne te comprends pas. Faut dire, ce sont tous les mêmes les mecs. Cherche le bonheur mais surtout tiens toi en là, ne le trouve jamais. Ceux qui sont heureux sont des imbéciles, c’est bien connu. Et ce qui est bien connu est forcément vrai. https://zanybao.files.wordpress.com/2009/03/droles-femmes.jpg?w=450&h=425 Ton pèr… Les mecs et les imbéciles ça fonctionne pareil, c’est super simple. tout ce qui est simple est forcément idiot, tu as bien compris hein? Alors pour être une femme remarquable il faut que tu montres à quel point tu es complexe.Ne prends jamais d’initiative, c’est aux idio… aux hommes de faire le premier pas. Les hommes ont forcément plus d’argent que les femmes, alors c’est bien normal qu’ils nous invitent au resto à chaque fois. Ces idiots devraient s’estimer heureux de dépenser de l’argent pour que l’on s’intéresse à eux. Un homme bon pourra toujours t’inviter. Si il t’aime il pourra toujours dépenser ses sous pour toi même à deux heures du matin. Avant de songer à t’engager un peu plus loin dans une relation avec un homme vérifie bien qu’il lui reste de l’argent, lui ou ses parents c’est pareil. Tu pourras lui donner un premier baiser seulement au bout de 2 invitations, et coucher ensemble ce n’est pas après la cinquième invitation. Coucher le premier soir ou avoir plusieurs copains avant le mariage c’est être une salope, ou une pute. Ne sois pas une pute aussi, ma chérie. il n’y a rien de pire que les prostituées ou les salopes. Tu imagines si Coralie ou Camille parlaient de toi en te traitant de salope? ça serait vraiment terrible. Donc pour éviter cela et pouvoir trouver un mari ne sois jamais en désaccord avec tes amies. Jamais, une vraie femme ne doit pas dire ce qu’elle pense, elle doit laisser du mystère et s’intégrer à la société en se pliant aux règles. à propos des règles d’ailleurs, c’est très pratique pour pouvoir déverser tes colères et tes frustrations sur les autres. Profite-en bien ça ne dure que quelques jours par mois. Le sexe est une chose sale, même si tu viens de te laver tu sais. Chez les idio… chez les garçons c’est un chose encore plus sale Donc n’y touche pas, chez toi comme chez les garçons. Ne fais pas de sexe avec ta bouche ou ton anus, c’est très sale, ça rabaisse l’image de la femme à la soumission, et en plus le sperme ça n’a pas bon goût. N’écoute pas ces filles qui te diront que le goût du sperme n’a aucune importance et qu’il ne faut pas dire qu’on aime pas un truc sans avoir essayé. Je sais, moi , que quand on aime quelque chose on savait déjà qu’on l’apprécierait. Ce n’est pas rien l’apparence des choses tu vois ? Même si tu as envie de faire l’amour ne le demande pas ou ne te jette pas sur l’autre tout de suite, c’est à lui de savoir deviner. Si un homme n’est pas un minimum télépathe c’est un idiot. Enfin il ne faudrait pas qu’il le soit de trop non plus, il risquerait de découvrir la vérité sur ce qu’on pense de lui. Une femme est un être désirable, tu fais partie de la légende parce que tu en es une, tu peux en être fière même si tu ne l’a pas choisi. Sois donc désirable mais ne t’offre qu’en échange d’un cadeau. Prends bien garde au regard des autres, à ton apparence. Il n’y a rien de pire qu’être en désaccord avec son temps ou ses proches. Donc suis les modes des magazines, préfère t’habiller avec de nouveaux habits qu’avec des habits confortables. Le maquillage fera de toi une personne au visage nouveau. Le parfum fera de toi une odeur nouvelle et qui s’insinue dans la société. Peu importe si tes chaussures te font mal tant qu’elles sont jolies. Ce qui est cher est toujours plus joli aussi. Porte de jolies choses, ça te rendra belle. Exprime toi avec tes vêtements, ils parleront quand tu ne diras rien, ils diront aux autres comme tu es belle et intéressante. Tes cheveux sont comme tes vêtements. Dépense du temps dans ta salle de bain, et fais tout pour ne pas vieillir grâce à divers produits de beauté. Tu vois ce n’est pas difficile, il suffit de payer pour être belle. Et puis, avoir mal rend belle aussi. « il faut souffrir pour être belle ». Rappelle toi de la beauté du geste de Jésus qui a vécu la passion et la douleur pour le bien de tous. Tout le monde sera d’accord pour dire que Jésus était quelqu’un de beau. Mais Belle c’est mieux que beau. Même si il devait être idiot puisque c’est un homme. Enfin tu vois, souffrir rend belle. Et être belle c’est plus important que tout. Tu peux aussi devenir encore plus belle en t’entourant d’amies moches. Le contraste entre vous t’attirera les faveurs des garçons. Il faut penser à ça alors choisis bien tes amies. Si une de tes amies, les moches aussi, fonce dans le mur et que tu le vois très bien venir ne la juge pas en lui recommandant de changer de direction. Non, surtout pas. Il ne faut pas dire aux autres ce que l’on pense d’eux car ensuite ils vont forcément nous abandonner. Et comme je te l’ai dit, tout seul on est rien. Quand on a un avis différent on devient entièrement une personne différente aux yeux des autres. Et tu sais, sans les yeux des autres on est vraiment rien. On existe que si quelqu’un nous regarde. N’oublie pas de stresser pour tout. ça va t’aider à dépenser de l’argent et à te sentir bien. Dépenser de l’argent ça fait forcément se sentir bien tu sais. Peut importe si cet argent est le tien. Dépense ton argent dans des activités complexes et spectaculaires le plus possible. Tout ce qui peut remodeler ton image et ton caractère pour les rendre plus complexe augmentera ta valeur. Si une personne en ce mode doit avoir de la valeur et être complexe, tu dois être cette personne. Préfère dire que tu es fatiguée plutôt que tu n’as pas envie de faire quelque chose. N’oublie pas de stresser à chaque instant, et déclare la guerre à l’ennui et au repos. Enfin , retiens que si une chose est agréable c’est que ce n’est forcément pas bon pour toi. Il faut que tu souffres. Comment ça « c’est nul » ? Ne me parle pas sur ce ton, je suis ta mère tout de même!! Je sais que j’ai raison. Ce n’est pas que j’en aie aucune idée de pourquoi l’ennui ce n’est pas bien… ah oui comme je te disais je garde un peu de mystère même pour toi petite co… ma chérie. Et quand quelqu’un n’est pas d’accord avec toi ça veut forcément dire qu’il te rejette entièrement, alors s’il te plait ne me rejette pas de la sorte. Fais bien tout ceci, c’est important si tu veux pouvoir être comme moi qui a toujours de formidables anecdotes à raconter pour me sentir exister. Je sais que j’ai raison. Sois une femme parfaite telle que je te l’ai appris et tu seras heureuse comme moi qui ne suis pas une pute , qui aime les hommes au-delà des préjugés, tel qu’ils sont, qui m’accepte telle que je suis et qui te transmet un savoir vieux de l’aube des temps et qui rend les couples et les femmes heureuses et libres.

Arcadi’s art

Publié le: 24/03/2010

Arcadi’s art

Arkadi (ce n’est pas un pseudo, c’est son vrai prénom) Un Kamaradz de classe est tellement fan de mes phrases cultes qu’il en a fait deux dessin Que vouala coloriés. Tout ceci dans le souci de correspondre aux attentes de toi public qui a voté pour que je fasse davantage de travaux collaboratifs.Nan c’est juste que je trouve ça trop fun les collabs de dessin, ah et que j’aime mon image.

ça spasse comme ça en BD2

Publié le: 24/03/2010

ça spasse comme ça en BD2

Essayant de tempérer une tension dialectique entre deux élèves, je lance cette phrase à des kamaradz à l’autre bout de ma table en atelier BD.C’est du mot pour mot. Et après On va dire que c’est moi qui parle de salacités. Quelle mauvaise foi, sacré On !

Tiramisu à Tk land

Publié le: 25/03/2010

Tiramisu à Tk land

Découpage lisible

Publié le: 01/04/2010

Découpage lisible

Ceci est un travail où il fallait suivre un scénario. Il fallait le faire sans perdre son temps dans les détails, le but était que n’importe quel alcoolique qui dirait “euuuuuuuuuh” longuement puisse comprendre l’histoire sans mettre ses lunettes. Quelques recherches pour les persos principaux, inspirés de photos trouvées au hasard sur le net en tapant “rock and roll”: mais non, rien à voir avec mon facebook. Enjoy !

BD finie - les larmes de miel

Publié le: 01/04/2010

BD finie - les larmes de miel

Résultat du jury après lecture:voici une BD sur laquelle les profs m’ont reproché d’avoir utilisé trop les dialogues par rapport à l’image pour raconter l’histoire, bien qu’elle mette en scène deux personnages dont le métier est principalement de parler. Ils n’ont majoritairement pas compris le jeu entre l’illumination dont parle l’ours Bouddhiste et l’éclairage du train dans le tunnel qui engendre un changement brutal dans la volonté du crocodile.Pierre Bailli trouvait même que mon découpage expliquait plus clairement ce qui se passait. Je l’ai allégé pour pouvoir faire rentrer tous les textes sans perdre l’ambiance, et pour éviter les redondances texte = image contenant le texte. à ma décharge je n’ai pas pu discuter beaucoup de ces pages car je n’arrivais pas assez tôt en atelier et donc, quand ils venaient voir mon boulot après tout le monde ils avaient la tête dans le gaz, surtout si c’est pour parler de principes entre philosophie et religion Asiatique.Cependant, ils ont trouvé que ces pages possédaient des graphismes très chouettes entre réalisme et synthèse; et que les textures et couleurs ont été bien mises en place.

Maintenant commence l’avenir

Publié le: 03/04/2010

Maintenant commence l’avenir

//mes parents m’ont appris que ce qui doit être important dans la vie c’est de tout faire pour être heureux. à l’école primaire ils m’ont demandé ce que je voulais faire dans la vie quand je serai grand. “être heureux” ai-je répondu. Ils m’ont dit que je n’avais pas compris la question. Je leur ai dit qu’ils n’avaient pas compris la vie.// ça n’est pas de moi, mais j’aime bien :)

1er Avril

Publié le: 05/04/2010

1er Avril

Premier Avril, notre légendaire Edouard aux dentelles d’argent nous flingue avec de la flotte en plein cours de nus et joue des rires enregistrés au dictaphone avec son expression de Poker-man deux points barre verticale, comme certains panneaux de signalisation de trains. De l’eau, pour nous poissoniser sans doute. Nous n’avons pas d’autre explication.

Café cadeau

Publié le: 05/04/2010

Café cadeau

Javou, c’est une histoire vraie au détail près que je n’ai pas fait le café moi même, mais s’ Pacotine.Vous la connaissiez peut être sous le nom d’Angie-lol-ouah. Nul ne sait pourquoi ce changement digne d’une opération Brézilienne. Mais ils ont un chouette appart et ils font du bon cafey en rivalisant toujours plus loin dans la blague salace verte.

Le bleu est une couleur chaude

Publié le: 09/04/2010

Le bleu est une couleur chaude

Non? Si. D’ailleurs prenez la température d’une flamme bleue et d’une flamme jaune, la bleue est plus chaude.ce qui tombe bien pour introduire mon dernier achat bédéesque, fait au musée de la bande dessinée de Bruxelles après avoir zieuté l’expo sur les Moomins.C’est le premier album de Djou (Julie Maroh) , une ancienne élève de Saint Luc (qui avait les mêmes profs que moi si j’en crois les remerciements en préface).Je l’avais trouvé sur une pile d’autres BD et je ne trouvais pas de présentoir dédié, je suis alors parti à la caisse demander si ils en avaient d’autres. “on a été étonné, ça s’est super bien vendu”.(notez au passage la couleur de ma couverture assortie au livre) Pour éviter de vous spoiler les 156 Pages A4 je vous dirai juste que c’est plein de sensibilité, de jolies aquarelles et de personnages attachants autour d’une rencontre qui bouleversera la vie d’une jeune fille. Mangez-en c’est du bon :)

Pépète voyage au printemps

Publié le: 13/04/2010

Pépète voyage au printemps

ça vous avait manqué les reportages contemplatifs plein de pépète le chat en image sublimina(b)les. Si. Donc en ce merveilleux moix d’Avril 2010, les cerisiers et les jeunes filles sont en fleurs (wtf?) Les lampes à magma de mon appart magmatent. Tout va bien donc. J’avions donc passé par Paris métro Raie-publique pour visiter l’école MJM. à ma surprise j’ai retrouvé un ancien kamaradz de classe de lycée à mon époque option Art plastiques. C’est la seule école d’archi design infographie jeux vidéo qui dispose d’une cabine téléphonique anglaise dans ses locaux. Ooooooh un labo photo qui sent pas bon l’ammoniaque. (quoi c’est pas de l’ammoniaque?) ça a l’air d’être une école où les pelliCULes photos se pendent au plafond, un sacrifice à la divinité du coin. La partie art-déco était bien jolie, les élèves de dernière année avaient décidé de transformer un intérieur en extérieur jardiné. Tro koul! On a même vu un bout de tournage de reportage portes zouvertes. Bon sinon j’ai trouvé que leurs vidéos de jeux vidéo en 3D présenteés étaient d’une réalisation moyenne (bouuuuh y’avait pas de flou de mouvement et les mouvements des persos étaient très rigides, ce qui est mal). Lets go donc à Bastille retrouver Regulus, l’elfe qui connait le coin. Après avoir fait ma pub dans un magasin nommé BD-net on part dans un minuscule bar de bouffe Japonaise.. Ceci est un jus de heu… thé vert au tapioca. Ce qui n’est pas mauvais. Et rigolo. Quelques petits gâteaux. Celui à l’intérieur vert est mon préféré :3 Le printemps est aussi le moment de faire des barbeukiouuuuus apéritifés. Champagne pour les vacances ø/////// Chocolats lidl avec pourcentage de cacao varié. Plus y’en a, plus les consommateurs éxpriment leur plaisir vocalement. étonnant pour un consommateur modéré de chocolat comme moi. Les vacances sont aussi l’occasion d’aller faire un tour aux expos. Ici les peintures de l’association Cerf-Volant où j’ai fait mes premières années de cours de dessin. DDiantre ils sont doués. Un peu de pépète sur une herbe fluorescente, on est sur le vortex à chats quand même! Sur le départ de la Gare du nord, j’invoque une chère amie carrément anonyme à passer un peu de temps avec moi avant que je reparte pour le pays des frites. Mmmmmmmiam des fraises à la chantilly. Profitons en, la saison revient et les prix des fruits deviennent enfin abordables ø/ Le genre de truc qu’on consomme direct au pshit dans la bouche q (ce n’est pas sale) Et voilà la technique de cette chère amie pour s’approprier un objet. Hop, mis entre les pieds, pwned. Et méfiez vous des talons bas, mine de rien ça peut ruiner des pieds. Allez, encore une semaine de vacannnnnnnnces o Jvais ptêtre dessiner un jour.

Chapitre 3 OMG - wouala

Publié le: 18/04/2010

Chapitre 3 OMG - wouala

Wouala, 24 pages de filles chattes, (qui ne seront pas en couleur dans le fanzine) il manque plus que la partie retouche PC et le fanzine !Q 3 sur le yaoi et le yuri pourra sortir pour l’Epitanime à la fin du mois de Mai! ø/ Viendez y nombreuuuuuux :3 qzine.fr - Forum du fanzine !Q [[https://tykayn.fr/wp-content/uploads/i/2008/juillet/22_plein_trucs/ban_q.jpg

Tea for two

Publié le: 20/04/2010

Tea for two

Avouez public que vous aimeriez bien voir plus souvent des dessins par ici. et bien pour cette fois je vous montre un peu de quoi sont faits les alentours de Bruxelles et de Forest (ou Vorst en flamand) qui est une ville possédant une forêt, ( dingue non ? ). Imaginez donc que je commente tout ceci avec un ton propre au flegme Anglais. J’ai visité le salon de thé ”Tea For Two” (Si on est plus de 2 on peut pas rester dedans? :D) de la commune de Saint Gilles, accompagné de Salavin.Sympatoche décoration, 3 salles et un jardin, plein de place le Dimanche après midi, et le soleil était au rendez vous. C’était pour moi la première fois que je venais dans un salon de thé. 200 variétés au choix, toutes au même prix avec de quoi se remplir entre deux et trois tasses..Sucre cristal et brun **Chaque salle avait sa couleur dominante. Je m’attendais a voir principalement des clients retraités mais y’avait d’autres jeunes que nous. Ce qui m’a fait un choc aussi grand que quand j’ai découvert qu’il n’y avait pas de champs pour cultiver les choux à Bruxelles. :) Amusante décoration (le support des biscuits était en forme de théière), biscuits meringués en cadeaux, service rapide pré-infusé, théières maintenues chaudes grâce à des petites bougies, tables larges et assise confortable. La classe quoi. -J’ai donc testé le thé au coquelicot, et au Shangai Lady. N’étant pas beaucoup emprunt de vocabulaire pour décrire des saveurs, je qualifierai le tout de fruité et légèrement sucré. Le thé de Shangai avait des touches de citron et de fleurs “ambrées” comme dirait le monsieur de l’accueil. Tous les deux étaient délicieux.Et zou, allons explorer les visages qu’arbore ( littéralement ) le printemps dans le parc Duden ( dude! ). Une bien belle journée :)

Salut Patrick - XKCD style

Publié le: 20/04/2010

Salut Patrick - XKCD style

Si vous lisez l’Anglais et que vous aimez les sarcasmes, l’humour noir et les sciences des nombres, de l’amour et de la langue allez donc faire un tour dans les strips du webcomic XKCD.Ceci est une histoire vraie avec des persos anonymes qui ont la classe.

Steam punk

Publié le: 20/04/2010

Steam punk

Cécile la blondasse, aussi appelée petit soleil par les frisés de la classe, n’a pas réellement les bras twistés. :D Et ça causait aussi de steam punk en atelier aujourdhui, ce qui m’inspire forcément nimp. Enjoy !

Trailer BD OMG chap3

Publié le: 20/04/2010

Trailer BD OMG chap3

“La science nous révèlera le monde, ou nous tuera tous”

!Q est un ensemble naturel

Publié le: 24/04/2010

!Q est un ensemble naturel

https://qzine.fr

Vaisselle des lamentations

Publié le: 24/04/2010

Vaisselle des lamentations

Plus l’infini et au-delà

Publié le: 24/04/2010

Plus l’infini et au-delà

Vampires ?

Publié le: 24/04/2010

Vampires ?

Embauche et en finesse

Publié le: 24/04/2010

Embauche et en finesse

Théorie de la série BD, manga, comic

Publié le: 24/04/2010

Théorie de la série BD, manga, comic

how i met your mother - VF

Publié le: 24/04/2010

how i met your mother - VF

mySQL has gone

Publié le: 24/04/2010

mySQL has gone

La fonction php en question: https://php.net/explode

Draguer une mathématicienne

Publié le: 24/04/2010

Draguer une mathématicienne

google traduction fail

Publié le: 24/04/2010

google traduction fail

réthorique matheuse

Publié le: 24/04/2010

réthorique matheuse

Paintchat Ice cream

Publié le: 26/04/2010

Paintchat Ice cream

Paintchat réalisé sur OpenCanevas avec HadH, Pacotine, et Reg.Vous pouvez voir le paintchat Ice cream en entier à cette adresse.Le glacier Zizi, qui existe vraiment au sud de Bruxelles en fait de très bonnes, de glaces q (tavu je fais touriste cunilaire culinaire après le thé pour deux) Et ne vous asseyez pas sur des boules de glace, c’est mal.

Fanart Candy Trash

Publié le: 26/04/2010

Fanart Candy Trash

Allez donc zieuter le blog de Candy Trash et des animaux de l’arche de noé. ø/

Orgie chez les Erasmus

Publié le: 30/04/2010

Orgie chez les Erasmus

Eeeeeeeet ui, ceci est vraiment arrivé.. J’adoooooooooooore les sushis l’abstrait les massages de cheveux o

erasmus smoothie

Publié le: 30/04/2010

erasmus smoothie

Karam s’en bat les quenouilles

Publié le: 30/04/2010

Karam s’en bat les quenouilles

Karam dans un billet que je n’ai pas retrouvé sur son blog disait quelque chose qui donne cette illustration. Comme disait mon prof de scénar, les images marquantes c’est important.

éditions du puits

Publié le: 30/04/2010

éditions du puits

Toutes ces informations sont vraies. Même que sa BD écolo attitude est bien marrante et d’une grande qualité, à dévorer dans tous les sens :)[[https://waltch.artofruits.com][Le blog de Waltch]] Grapefruits était publié dans un des Fanzines Mangastyl / Artofruits. :)

Truc de ouf

Publié le: 30/04/2010

Truc de ouf

Truc de ouf est une expression qui amuse beaucoup les Erasmus qui ne parlent pas maternellement le Français en langue d’origine.J’ai d’ailleurs compris pourquoi il existe le cliché des Suisses qui parlent lentement. C’est parce qu’ils cherchent leurs mots et que le Français n’est pas la langue la plus répandue dans le pays, contrairement au Suisse-Allemand qui est en fait de l’Allemand exporté en Suisse. Mais je me trompe peut être. Arh !

rires enregistrés

Publié le: 30/04/2010

rires enregistrés

On est tous des imbéciles

Publié le: 30/04/2010

On est tous des imbéciles

Une chanson de Mylène Farmer m’a gravement fait penser à la collocation de l’arche de noé chez candy trash.Ce n’est pas le morceau joué à 90% de bruits d’animaux intitulé “Mylène’s Farm” ou quelque chose dans le genre.

Bière pour windows

Publié le: 30/04/2010

Bière pour windows

Un soir chez Pacotine et Karam

Cake Php

Publié le: 30/04/2010

Cake Php

https://www.cakephp-fr.org/

Vacamente

Publié le: 01/05/2010

Vacamente

Ouais, j’apprends l’Italien et je découvre avec +t+étonnement que la correspondance de l’adjectif “vachement” existe aussi en Italien sous la douce appellation de Vacamente. C’est trop dingue !

Tykayn, Violence ou calme ?

Publié le: 01/05/2010

Tykayn, Violence ou calme ?

Vous pouvez juger des BD en question en regardant le tag cours.Je commence à m’interroger sur la signification de l’adverbe “toujours” en voyant ces remarques. Que diantre ! Sans cesse. Ex Il pleure toujours. Synonyme incessamment Anglais alwaysSens 2 Encore.Sens 3 De façon invariable.Sens 4 De tout temps./“Agis toujours bien, tu feras plaisir à quelques-uns et étonneras les autres.”/ Ah et j’ai retrouvé ce qu’étaient les mots *qui, que, quoi, dont, où* : des *pronoms relatifs.*Simple préoccupation qui date du CE1. Savoir les types de mots cébien quand on apprend d’autres langues, ou langages informatiques *o*Au lycée ça serait bien plus interessant de revoir ces choses là plutôt que d’analyser des textes vvApprendre un peu mieux comment distinguer les homophones ou les adverbes ça change la communication ø/

Tykayn dans l’équipe de What’z next

Publié le: 02/05/2010

Tykayn dans l’équipe de What’z next

Toujours dans l’optique de faire des collabs conformément à l’avis du public j’ai accepté de participer graphiquement à un blog/site d’actu de nerderies en tous genres: What’z next. tenu par une équipe dont j’ai connu la majeure partie durant mes années lycée. Vous verrez donc paraître toutes les semaines sur ce site des petits strips ou illus en rapport avec quelques articles. :)Enjoy !

Acide désoxyribonucléique

Publié le: 02/05/2010

Acide désoxyribonucléique

Dans la réalité Olivier Flumble Boulet ne s’est pas fait sortir puisque je n’ai pas dit cette phrase pendant le cours. Mais ça avait bien fait loler la prof en question. Oui, certains profs lolent.

Hadh dans le vortex à chatte

Publié le: 05/05/2010

Hadh dans le vortex à chatte

Inspiré par cette illu: Hadh et son joxeux bordel.Par ici pour son ancien blog. :3

tykayn par Hadh

Publié le: 20/05/2010

tykayn par Hadh

Parce que HadH adore mon torse poilu et ma sexy couette polaire beige à rayures, elle m’a fait des dessins que voici (rho ste feinte pour poster sans dessiner, mais bon promis une prochaine fois je vous mettrai de la femme à poil)

!Q badges

Publié le: 23/05/2010

!Q badges

ø/ !Q vendra des badges de bon goùt à la Japan Expo 2010 pour sa première sortie de slip en stand autonome, youpi! https://qzine.fr

Saint Luc bichonne son matériel

Publié le: 24/05/2010

Saint Luc bichonne son matériel

Il est l’heure de lancer un peu d’aigritude dans ce monde. Et oui vous ne rêvez pas, ce sont bien 5 imacs de 24 pouces qui sont utilisés dans le secrétariat où les secrétaires effectuent des opérations de traitement de texte ou de gestion de tableaux. L’an dernier ils étaient vendus aux alentours de 1600 euros. Vu qu’ils les possèdent depuis au moins 2007 j’ose pas imaginer combien ils les ont payé. Heureusement qu’ils ont du matériel aussi cher, parce que c’est pas du tout comme si un notebook à 300 € ou un écran 24 pouces avec une eee-box pouvait en faire autant pour moins de 500 euros . Oui, la bureautique mérite bien de jeter 1500 ou 2000 € par les fenêtres, on est dans une école d’art faut pas déconner. Bon, je suis mauvaise langue, les élèves aussi ont droit à une dizaine de PC qui étaient à la pointe de la technologie en 2005 (ils ont un processeur intel mono coeur 3GHz toudmême), dans une salle de 20 mètres carrés non aérée. Les cours nécessitant l’utilisation d’un projecteur sont une calamité car le bruit des projos datant du siècle dernier couvre les paroles des profs, ou alors ceux ci ne sont pas formés à l’utilisation du seul modèle récent de l’école.On ne peut pas dire qu’ils nicolahulottent pour la gestion des fonds. Ceci dit, c’est dans le secrétariat que se déroulent les inscriptions à Saint Luc. Pour avoir de la gueule on investit donc dans la partie montrée au public en cette période. à côté de ça Saint Luc à l’énorme avantage d’avoir des mini fontaines d’eau disposées dans ses couloirs, y’a une justice dans ce monde. Si vous lisez l’Anglais et que les conditions de vie des cours de BD vues par une Erasmus tout droit venue de Cambridge vous intéresse je vous conseille la lecture de cet article de petite crème à propos de l’ESA Saint Luc avec qui je suis majoritairement d’accord. If you are interested in an Erasmus trip to the ESA Saint Luc school for comic classes you will be interested by this article of petite creme with who i mostly agree.;) Les cours d’atelier BD sont répartis en triplets de profs sur chaque année avec: Thierry Van Hasselt, Eric Lambé, Cédric Manche, Marc Sevrin, Denis Larue, Pierre Bailli, (plus de détails sur le Site officiel de l’école. qui ne possède malheureusement pas de section de recherche) mais vous pouvez trouver de leurs BD sur le net. (bouhahah, je retrouve mon blog en cherchant leur nom :D) Les cours de dessin/Anatomie donnés par Stéphane De Longrée valent le détour ainsi que ceux de narration et mise en récit de Thomas Gunzig dont j’ai déjà parlé sur le vortex à chats.Une pétition à été signée par plein d’élèves de BD pour avoir un vrai cours théorique de perspective , de couleur, pour avoir des cours d’anatomie en 3e année / 3 et pour que les cours de scénario soient mélangés au temps d’atelier BD. à ce jour seul le mélange du cours de scénario et des ateliers a été réalisé; et je n’ai pas de nouvelles pour le reste. L’année en BD côute environ 700 euros, le concours d’entrée en première année est passé de 50 a 100 € non remboursables. (pour davantage de rétroprojecteurs numériques et de fourniture papier et crayons pour les élèves ainsi qu’un service d’impression à carte pour les étudiants j’espère. Ou peut être pour des ordinateurs encore plus puissants dans le secrétariat. ;) )

Le mythe de la maman et de la putain

Publié le: 25/05/2010

Le mythe de la maman et de la putain

En France Le mythe de la maman OU de la putain c’est celui qui fait croire qu’une femme qui a envie de sexe est une putain, celle qu’on épouse pas, et qu’elle ne trouvera personne pour l’aimer si c’est le chemin qu’elle prend. Ainsi, être l’une ne permet pas d’être l’autre. Très Ancré aujourd’hui dans les esprits à l’aide de contes et de dessins animés de Walt Disney. Le mythe du prince charmant engendre la passivité des femmes dans les relations. Le mariage était pourtant il y a encore quelques années le cadre unique où était admis l’épanouissement de la sexualité et le modèle de vie par excellence. On retrouve les vestiges de ce mode de pensée dans ce qui permet de qualifier aujourd’hui une fille de salope.Cependant chacun à ses critères pour définir ce qu’est une salope, mais ça tourne autour de “une fille qui en veut”. Pour plus d’infos consultez les chansons des Rita Mitsuko et votre pharmacien entourage. ø/

Exposition Abécédaire de l’Italie

Publié le: 27/05/2010

Exposition Abécédaire de l’Italie

En Mars avec quelques dessineux d’e-kaki et grâce à l’association Voyagitudes j’ai participé à mon premier voyage de 5 jours en Italie, à Rome. Une ville qui a un peu la classe quand même. C’est aussi la première fois que mes participations sont exposées o Si vous vous promenez dans le Sud de la France, à Domène vous pourrez voir l’expo qui rassemble tout plein de choses de ce voyage: dessins, photos, explications et dépaysement. “le 29 Mai 2010, une grande journée à la médiathèque autour de l’exposition avec des ateliers, un repas, un diaporama” c’est après demain ! :D Plus d’infos par ici sur le site des voyagitudes voilà qui me rappelle que j’ai pas raconté grand chose de ce super voyage et que ça serait ptêtre bien de le faire :)

Journal Deviantart déporté

Publié le: 27/05/2010

Journal Deviantart déporté

fuuuuuuuuck DA et ses nouvelles fonctionnalités qui font que quand je clique sur envoyer m’envoie en haut de la page èé pourriture communiste ! Montjoie, les exams sont finis et on peut enfin se consacrer à la dernière BD de quelques 6 pages pour le projet de fin d’année et péprarer tranquillou la Japan Expo 2010.\\\\\\ø/Le fanzine !Q recherche des imprimeurs pas chers pour son numéro 3 qui aura 70 page au lieu de 52 pour les 2 numéros précédents. Ya dla joiiiie, manque plus qu’il fasse un temps moins Bruxellois et ça sera parfait. :3Et Samedaille ça se peut que je passe à l’épitanime, si vous y allez on se verra ptêtre

:giggle: Have fun folks o/

Tykay Blog [link] Forum !Q [link] Portfolio [link] Facebook TK: [link] Facebook !Q groupe: [link]

Quelques watcheurs nouveaux ou en vie: https://a.deviantart.net/avatars/a/n/angeloluha.png?1 https://a.deviantart.net/avatars/a/n/andreita.jpg?1 https://a.deviantart.net/avatars/a/t/ateru.gif?3 https://a.deviantart.net/avatars/c/h/chouk-rc.png?4 https://a.deviantart.net/avatars/e/m/emillyrainbird.jpg?1 https://a.deviantart.net/avatars/f/l/flonum.jpg?1 https://a.deviantart.net/avatars/f/o/foyaland.jpg?1 https://a.deviantart.net/avatars/j/a/janaschi.jpg?6 https://a.deviantart.net/avatars/j/i/jibundeur.jpg?1 https://a.deviantart.net/avatars/k/o/kozuekun.jpg?6 https://a.deviantart.net/avatars/l/i/liaze.gif?2 https://a.deviantart.net/avatars/l/i/lilayaah.png?4 https://a.deviantart.net/avatars/m/a/mariposa-nocturna.jpg?2 https://a.deviantart.net/avatars/m/i/mikajima.png?2 https://a.deviantart.net/avatars/o/k/okanjo.gif?2 https://a.deviantart.net/avatars/o/m/omtn-dnfanzz.gif?1 https://a.deviantart.net/avatars/p/l/plusnine.jpg?3 https://a.deviantart.net/avatars/y/o/yosinori.png?1 https://a.deviantart.net/avatars/z/a/zain7.jpg?1 https://a.deviantart.net/avatars/y/a/yamalie.gif?1 https://a.deviantart.net/avatars/v/i/virak.gif?1 https://a.deviantart.net/avatars/v/a/vaelyane.gif?6 https://a.deviantart.net/avatars/t/h/thecut-throatkid.gif?1 https://a.deviantart.net/avatars/s/t/stereojiyone.jpg?1 https://a.deviantart.net/avatars/r/a/rakiah.gif?2 https://a.deviantart.net/avatars/q/_/q-fanzine-culturel.png?1

Sous vêtements intelligents

Publié le: 01/06/2010

Sous vêtements intelligents

Voilà le genre de dessin que vous pouvez trouver sur le site de Whatz next dans la section de la planche ! Enjoy o/ ça explique aussi qu’il y ait moins de flood par ici dernièrement.épibon, faut pas déconner en ce moment je prépare mon projet bd de fin d’année tout en allant à la pêche aux devis pour imprimer les 3 numéros de fanzine !Q. Et je pense avoir trouvé une bonne pioche pas loin de l’école Saint Luc. Reste à voir la qualité :)

Pontoise au moyen âge

Publié le: 02/06/2010

Pontoise au moyen âge

Dimanche dernier y’avait l’épitanime, mais y étant passé le Samedi, je prenais le temps de faire un tour à Pontoise avec ma sœur pour faire un petit voyage rétro bien sympa dans la partie haute de la ville. Stand d’un artisan de bois avec vaisselle médiévale. L’artisan nous a montré un objet qui sert à faire mousser le chocolat et que j’avais cru être un bâton à miel géant. Plusieurs courtes représentations ont été données en plusieurs points de la ville, avec combats à épée et déguisements en tous genres. ça doit pas être simple de parler assez fort pour que le public entende sans se péter la voix. Cours de l’armée Françoise sur le positionnement et la mise en rangs, ainsi que les différentes armes. des gros toutous capables de faire la peau a un loup selon la madame qui les gardait.omg un arbre entortillé!Y’avait des stands de mélanges d’épices et d’encens naturels.dégustation gratos de 4 cocktails d’épices sur des bouts de pomme coupées. Avec ma sœur on en a acheté 3 ou 4 paquets. Miam.Stand de tir à l’arbalète. Quels snipers, ils ciblent à 3 mètres de distance :D Représentation dans un amphithéatre a ciel ouvert ø/La princesse voulait s’échapper de son mariage, un héros vient pour l’aider à s’enfuir du château mais se fait intercepter par les gardes qui le prennent pour un envahisseur.Saucisson au sanglier, aux herbes, et aux myrtilles qu’on a ramené à la maison Q Le tout pour 10 €Et histoire de parfaire notre image de “tu prend l’apéro”, j’ai ramené une bouteille d’hypocras blanc fort gouteux o C’est trop chouette ces manifestations rétro, on peut en trouver un peu partout régulièrement. à essayer aussi, les restaurants médiévaux. En basse normandie j’ai de très bons souvenirs d’une petite maisonnette où on mangeait notre repas sur une grande tranche de pain délicieux en guise d’assiette. On y apprend aussi de vieux mots Français tels que “Tourte aux espinoches” :D Il ne manquait plus que quelques dragons au coin des rues ou perchés sur les églises. Que diantre ! :)

Le temps court dehors

Publié le: 03/06/2010

Le temps court dehors

(super tableau magnétique à craie de chez Casa, très utile pour optimiser sa life)”time is running out” parce que la fin de l’année arrive, woot woot! Je réalise moyennement que dans même pas 3 semaines c’est la fin du monde des cours de BD2. Snif, tous ces erasmus qui vont repartir dans toute l’Europe. (Note à moi même: Gemma m’a proposé de visiter Londres o) Je sens le bordel de disponibilité que ça engendre chez mes compatriotes de Belgique et de France. Très étrangement je me retrouve récemment invité de toutes part à des endroits divers par des gens qui ne se sont jamais vus. Tous, après une certaine période d’ombre, même pour ceux qui habitent même pas loin. Comme si y’avait un complot qui faisait que toute personne que je connais a décidé de me demander de faire des choix difficiles. Aller à épitanime / à l’exposition de voyagitudes à doimène / à l’anniv des 30 ans de Reg, hop tout ça samedi dernier. aller au cours du soir du Jeudi / à la soirée du club de badminton/au concert organisé par mon ex voisine pour hier… POURQUOI tout le même jour ? Bordel de diantre de cul! (vous remarquerez le décor qui a servi de modèle a ce dessin cultivé]] de ma gallerie Deviantart)Non en fait c’est simple de savoir pourquoi. On a fondé notre emploi du temps sur un modèle “un weekend pour une autre vie”, et les étudiants Belges en acte de rebellitude extrême ont voulu faire du Jeudi soir un break dans ce lourd tas d’ accumulation de connaissances et de fatigue mentale que fournit la vie estudiantine. Comme je disais à épitanime: “*Murphy ou Darwin, il faut choisir*.”Brûlons une bougie aux fruits rouges de chez Casa pour fêter ce début de fin d’année scolaire, et l’été qui colore le ciel en bleu entre les moutons célestes de Bruxelles.

nus du soir

Publié le: 06/06/2010

nus du soir

avec des femmes à poil ø/Toujours avec Philippe Cencci et sa femme comme profs. Voici donc un mois de cours de modèle vivant + un peu de nature d’un parc de Saint Gilles, Enjoy!sketches A3 et mine de plomb, feutre à alcool, stylo bic, criterium.Philippe avait fait remarquer que les étudiantes (les filles) dessinant des femmes placent étonamment haut les poitrines qu’elles dessinent. Comme quoi il faut vérifier régulièrement qu’en présence d’un modèle on ne dessine pas d’après imaginatio mais d’après une observation.Dans l’ordre chronoLOLgique, on voit que décidément les espagnoles que je croise sont plutôt pas mal jolies :)

Cours du soir

Publié le: 09/06/2010

Cours du soir

Que d’aventures à l’ESA Saint Luc de Bruxelles !!

Pourquoi réfléchir ?

Publié le: 09/06/2010

Pourquoi réfléchir ?

Misonéisme

ou néophobie, est l’attitude qui consiste à rejeter toute innovation. “c’était mieux aaaaaaavant”.

Tabou

dans la littérature ethnologique, une prohibition à caractère « sacré » dont la transgression entraîne un châtiment surnaturel. Par extension, le terme tabou désigne, dans son acception la plus générale, un sujet qu’il est préférable de ne pas évoquer si l’on veut respecter les codes de la bienséance d’une société donnée

Réflexion

l’action de la pensée qui revient sur elle-même.

Jugement

une opération de connaissance. il peut aussi être un jugement de valeur, ou de fait.

Lobby

structure organisée pour représenter et défendre les intérêts particuliers d’un groupe d’acteurs économiques. En France, ce terme a une connotation essentiellement péjorative, les lobbies étant perçus comme défendant des intérêts particuliers ou corporatistes aux dépens de l’intérêt général, même si l’influence d’un lobby ne s’opère pas nécessairement contre la volonté des décideurs politiques ou de l’intérêt général.

Propagande

La propagande désigne un ensemble d’actions psychologiques effectuées par une institution ou une organisation déterminant la perception publique des événements, des personnes ou des enjeux, de façon à endoctriner ou embrigader une population et la faire agir et penser d’une certaine manière

Désinformation

manipulation de l’opinion publique, à des fins politiques, avec une information traitée par des moyens détournés

Obscurantisme

Pour les courants intellectuels et politiques progressistes, héritiers de la philosophie des Lumières, l’obscurantisme est une attitude d’opposition à la diffusion du savoir, dans quelque domaine que ce soit.

Censure

limitation arbitraire ou doctrinale de la liberté d’expression de chacun

Consumérisme

“Pourquoi économiser? vous méritez mieux” idéologie où la consommation et l’achat de biens, même déjà possédés en abondance, revêt une importance capitale.

Modernisme

principe de la rentabilité maximum. le projet d’imposer la raison comme norme transcendantale à la société, crise de la raison.

Syndrome de Stockholm

désigne la propension des otages partageant longtemps la vie de leurs geôliers à développer une empathie, voire une sympathie, ou une contagion émotionnelle avec ces derniers. Il apparaît plus difficilement si les victimes potentielles sont préalablement informées de l’existence de ce syndrome.En effet, dans les fantasmes du sujet concerné, en s’attirant la sympathie de l’agresseur, l’agressé se croit hors du danger, croyant contrôler, même inconsciemment, les émotions de l’agresseur. Ce qui lui vaudra peut-être l’épargne de sa vie au profit d’une pacification pouvant être poussée à une fraternisation. En fait, c’est de l’angoisse que le sujet se protège, car le danger est toujours réel.

Relation entre le dictateur et son peuple : le dictateur finit par

devenir l’objet d’amour et d’admiration que l’on s’interdit de critiquer ou de haïr.

Violence conjugale

Maltraitance

Ennui

Vision dépréciative de la paix qui n’est constatée que chez les êtres humains.

Pépète

le chat.

confiotte

Publié le: 16/06/2010

confiotte

Surfusion - BD jury fin d’année 2010

Publié le: 17/06/2010

Surfusion - BD jury fin d’année 2010

Voici donc mon projet de fin d’année, qui pourrait s’intituler Surfusion. La surfusion est l’état d’une matière qui demeure en phase liquide alors que sa température est plus basse que son point de solidification. Aujourdhui je saurai ce qu’en pense le jury BD. Enjoy! Et vivent les calques couleur et produit sur de la mine de plomb A3 ø/////

tweet tweet et !Q3 imprimé

Publié le: 22/06/2010

tweet tweet et !Q3 imprimé

j’ai un twouiteur, woute!https://twitter.com/tykayn Je fais partie de l’équipe de la petite vadrouille parisienne de dessineux du weekend.https://littlevadrouille.canalblog.com Les fanzines !Q seront prêts demain pour être vendus à la Japan Expo, yayyyyyy!Va y avoir du sport. thanks to Salavin for posing c:

How i met Cobie Smulders

Publié le: 24/06/2010

How i met Cobie Smulders

True story !c’est cool de dessiner par dessus des photos qui ne sont pas photoshopées des proportions, parce que ça se fait rare de nos jours. Ciel, que de désastres. Qu’on ne vienne pas me dire que c’est le public qui souhaite tant de modifications des fantasmes. Ce n’est de la responsabilité unique que des directeurs artistiques et des publicitaires. Ils finiront par comprendre qu’on ne peut pas acheter un truc qui n’est pas à vendre. Bref. %Cobie Smulders est l’actrice qui interprète Robin Scherbatsky dans la série How I met your mother, une série dont j’avais déjà réalisé un fanart. Après avoir re zieuté la saison 1 de cette série j’ai cru remarquer que Robin a bien moins de poitrine à la fin de la saison que tout au début. Serait-elle passée chez le garagiste qui lui aurait fait une baisse de pression dans la chambre à air ? photoshop dans les vidéos? Who cares? Le mystère reste entier. Wala donc un billet avec de l’anonymat dedans. La chambre de robin Scherbatsky et son téléphone ont été passés au cryptage paskeu la branlette chez les femmes on ne doit pas faire comme si ça existait, vu ?Et puisque la masturbation est un tabou de ce monde, !Q le fanzine culturel y consacrera son prochain numéro, le numéro 4 avec un vrai tour d’horizon de tout ce qui est comparable a des sextoys, avec des conneries et des trucs plussérieux, le tout avec de la dentelle et des témoignages de tous les goûts. Le forum !Q est ouvert aux discussions, créez donc des discussions pleines de quoi rendre interessant ce prochain numéro et donnez votre avis, je compte sur toi public, enjoy ø/

icones Todojsc youpi

Publié le: 26/06/2010

icones Todojsc youpi

L’application de gestion de personnel et de bazar en entreprise dont j’occuppe la partie User Interface devrait être livrée dans quelques semaines. Vla quelques icones pour les évènements dans les projets, youpi ø/J’aurais pu faire une bonne femme à poil pour l’icone des vacances mais ça allait pas être accepté :D

générateur électrique à poulies

Publié le: 28/06/2010

générateur électrique à poulies

Avec les questions écologiques d’énergie renouvelable Je me suis rappelé d’un épisode de “et voici l’histoire” (avec sa musique à l’orgue tocatta et fugue qui ressemble un peu à tiluliiiiiiiiiii tilululu tuuuuuu… tiluliiiiiiiiiii tu-liiiiluuuu tuuuuu…) où dedans un mec tire avec dédain sur une corde accrochée à tout une suite de poulies qui sont accrochées à un bateau, et ce bateau est soulevé de l’eau comme ça o reprenant ce principe il m’est venu une idée de moteur électrique qui utiliserait la chute d’une balle conductrice dans une bobine. la balle serait ensuite remontée avec aussi peu de force grâce à une suite de poulies. Là où c’est cool c’est que la force nécessaire à faire remonter la balle peut être prise de la bobine.Et qui sait, avec un circuit de bobine sufisamment long ça serait un système plus interessant que d’utiliser des éoliennes.Alors bon, je n’ai fait aucun calcul et je ne sais pas du tout si quelqu’un a déjà eu cette idée mais je me demande si ça serait vraiment utilisable pour faire de l’électricité de façon autonome.Les scientifiques physiciens faites vos suggestions dans les commentaires Ø/

Statistique time

Publié le: 28/06/2010

Statistique time

https://tickers.doctissimo.fr/make2.php?who=&button=perso&fond_ticker=ruler_14_035.jpg&tick_ticker=ico_14_054.png&jour=1&mois=7&annee=2010&tkr_type=privee&inputtexte=Japa%20Expo%202010&nombebe=woot, le blog a maintenant plus de 500 billets ø/*Depuis l’installation de gougueul analitique le 20 Aout 2009:*

21 300 Visites

34 276 Pages Vues

1 min 10 passé sur le site en moyenne

75,22 % Nouvelles visites.

/Résolutions d’écran les plus utilisées:/1280x800 , 1024x768 , 1280x1024 , 1440x900 , 1680x1050./Navigateurs:/Firefox / Windows : 52,02 %,nternet Explorer / Windows : 25,63 %Chrome / Windows :7,24 %,Safari / Macintosh: 5,42 %Firefox / Macintosh: 4,31 %Firefox / Linux: 1,15 % (que ceux utilisant Seamonkey se dénoncent!)/Catégories:/Floodish 306 billetsKot life 112 billetsweb comics 28 billetsTuto dessin 21 billetsMs et Cie 18 billetsConventions 8 billetsCritiques demandées 3 billetsAnim Flash 2 billets/Tags les plus utilisés:/strips sketches cours !Q le fanzine culturel aber BD2 photos vidéos anniversaire belgique pansai vie 3.0 Bruxelles exams du cul et des fesses djo BD geek wanda recette de cuisineEt voualaaaaa ø/

Léon, le tueur qui boit du lait

Publié le: 28/06/2010

Léon, le tueur qui boit du lait

Léon, cébien, parce que le lait c’est bon, Gary oldman en est resté très désapointé. La crème fraïche aussi.

Badges !Q

Publié le: 29/06/2010

Badges !Q

Voici les badges que vous pourrez trouver au stand !Q de la Japan Expo 2010 qui commence Dans moins de 48 heures. Merci à Kiminikiss, Pich et Reg pour leur contributions de visuels. o que d’émotions! Venez nombreux :3

Dessins de japan expo 2010

Publié le: 11/07/2010

Dessins de japan expo 2010

Voici les dédicaces et dessins à la demande réalisés par moi même et les autres répandeurs de CULture du stand !Q le fanzine culturel: Reg, HadH, et Kiminikiss. :3 Boum dans votre connexion si vous cliquez sur la suite!((https://www.ailesse.info/~tykayn/bazar/kotlife/2010/07juillet/japan-expo-2010/dessins/DSC01017.JPG|DSC01017|C))

Photos de japan expo 2010

Publié le: 11/07/2010

Photos de japan expo 2010

((https://www.ailesse.info/~tykayn/bazar/kotlife/2010/07juillet/japan-expo-2010/vendredi/DSC00813.JPG||C))[https://qzine.fr|https://qzine.fr] !Q payait son premier stand autonome à Japan Expo et célèbrait la sortie de son 3e fanzine plein de culture avec un grand !Q dedans le week end dernier.%%%Merci à [Hadh|https://vraimentfacilearetenir.blogspot.com/|fr], [Reg|https://kazedamashi.free.fr/blog|fr], [Kiminikiss|https://kiminikiss.canalblog.com/|fr], [Monoceros|https://yanngranjon.com|en], [Charlie the unicorn|https://www.youtube.com/watch?v=Q5im0Ssyyus|en] ainsi que les gens de chez [Pin Up|https://pin—up.deviantart.com/|fr], [Darjeeling clockwork|https://darjeelingclockwork.blogspot.com/|fr], Wild Things(nos voisins), Pich & [Moonlightspectre|https://moonlightspectre.deviantart.com/|fr] de [Les jolies choses|https://les-jolies-choses.over-blog.com/|fr], [e-kaki|https://e-kaki.net/|fr], la voiture de batman et bien d’autres pour leur participation à ces folies. :3

Jeudi 1er Juillet

Vendredi 2 Juillet

Samedi 3 Juillet

Dimanche 4 Juillet

Et voualaaaa! On reviendra se venger l’an prochain et à d’autres conventions plus petites d’ici là. Stay tuned :3 Merci encore à Hadh, Reg, Kiminikiss, Monoceros, Charlie the unicorn ainsi que les gens de chez Pin Up, Darjeeling clockwork, Wild Things(nos voisins), Pich & Moonlightspectre de Les jolies choses, e-kaki, la voiture de batman et bien d’autres pour leur participation à ces folies. :3

Mots clés de l’été

Publié le: 13/07/2010

Mots clés de l’été

Une sélection des mots clés les plus énormes qui mènent au vortex à chats dernièrement:

film pournougraphique

haaaaaaaaaar! mais quand est ce que les gens sauront écrire correctement ce mot.

femme nue sur tractopelle hiiiiiii! la règle 34 à encore frappé!

drague: envoyer chier les filles sans doute une requête d’un homme

qui aime les hommes, ou d’un homme qui vit dans un monde où les filles font le premier pas, ou d’une fille qui… je conseille donc d’indiquer les toilettes pour envoyer chier.

*comment etaient dessines les sous-vetements feminins des les annees

1600 en europe* ah ben ça, pour les expertises de sous vêtements de toutes les époques en europs je vous conseille de demander à mariposa nocturna.

grosse et solope et grosse putein le même qui cherchait la première

requête sans doute :D

kara homosexuel hannnn! et il ne le dit pas à sa copine depuis plus

d’un an qu’ils vivent ensemble! (ah non, lui c’est karam)

on n’est jamais trop fort pour ce calcul c’est presque ça, il

fallait chercher “Nul homme n’est jamais assez fort pour ce calcul”

phrase a dire a une fille pour l’attirer ah ça j’en ai une bien: “tu

veux le code de ma carte bleue?”

poulpe dans le vagin promis j’y suis pour rien. Ne faites pas ça

chez vous vous risquez des allergies.

si on perd une balle sur un toit que faut il faire? Demader à un

OVNI qui passe par là de vous la récupérer gentiment.

tutorial comment utiliser tk un indice: il faut des boobs. mais

c’est pas forcé que ça fonctionne.

планнинг на неделю скачать (La planification d’une semaine à

télécharger) vouahouuuu! j’ai même eu 3 requêtes en russe. Merci Wanda.

тату драконы картинки (photos tatouage de dragon) ça heuuu o.O

татуировки в виде звезды (Tatouage sous la forme d’étoiles) hannn ça

c’est Dante l’espagnol. Pourvu que ça dure.

je collectionne les canards

Publié le: 14/07/2010

je collectionne les canards

*La chaleur ça pèse, mais se laisser lourder de la sorte ne fait que rallonger le temps où la chaleur nous lourde.* C’est ainsi que j’ai décidé de me lancer dans la politique en commençant ma campagne par “/on devrait enseigner à tout le monde comment monter et descendre des escalier en prenant les marches 2 par deux (parce que je me suis jamais rien cassé et je ne suis jamais tombé dans les escaliers en faisant comme ça depuis toujours), ainsi que savoir mettre ses sacs par terre au lieu de les garder sur le dos dans les transports en commun. Bref tout plein de choses pour optimiser la life/” ø/

Scrabble

Publié le: 15/07/2010

Scrabble

Que de journées mouvementées en ce moment.

Hadh m’a fait une dédicace

Publié le: 24/07/2010

Hadh m’a fait une dédicace

youpiiiiiii une anecdote !

Est-ce que les oiseaux ont le vertige?

Publié le: 30/07/2010

Est-ce que les oiseaux ont le vertige?

c’est ce que je me demandais depuis le bar du VVF de Portbail entre deux pull and push de mercure dans les espaces au wifi gratuit. Parce oui cher lecteur et lectrices fan des boobies de HadH et de tant d’autres (parce que vous être polygames je le sais bien), je suis en vacances du net. Mais je vous raconterai la folle histoire de la Normandie, de ses couchers de soleil derrière les nuages, de son herbe verte radiofluorescente, de ses spécialités culinaires aux noms wickings. Damned, le gouvernement Français a décidé de faire passer la loi hadopi. ces grands experts en utilisation d’internet qui ne voient que le mal dans le peer to peer, et qui n’ont décidément pas compris qu’ils feraient mieux d’investir les millions d’euros gaspillés dans la mise en place de ce système inutile au lieu de les investir pour promouvoir et rémunérer réellement les artistes. De plus le téléchargement de musiques ou de films ne nuit pas aux artistes, il leur fait même de la publicité et leur permet un bénéfice plus direct et écolo. Mais Korben vous le dira mieux que moi. J’apprends avec une immense joie que la peste a continué son blog, mangez-en c’est tout du bon miam! o Breffe. Les oiseaux qui ont le vertige: ptêt bin qu’oui ptêt bin qu’non, bisûr. Allez, je me reprends une semaine de vacances supplémentaire pour la peine. Bon courage aux non-vacanceux :)

Conseil relationnel du jour

Publié le: 07/08/2010

Conseil relationnel du jour

Si une fille se met à ma parler avec une voix toute mignone c’est pour me demander un service. Maintenant j’en suis sûr.

Sushis chez Juju

Publié le: 11/08/2010

Sushis chez Juju

((https://www.ailesse.info/~tykayn/bazar/kotlife/2010//08aout/sushis_chez_juju/DSC00463.JPG|DSC00463|C))Accompagnés d’[une petite musique pour se mettre in the mood|https://www.youtube.com/watch?v=ZJE-onnw2gM] , nous avons réalisé des bien bons sushis avec de la menthe du Juju-jardin qui le vaut bien. Pi en dessert une tarte aux prunes pour tester notre résistance à l’acidité. micanou a perdu, même en ajoutant du sucre, bouhaha!%%%Pour que la recette reste secrète je ne la décrirai pas en détail mais laisserai les photos déblatérer des propos bien graphiques éhontés et flous. ((https://www.ailesse.info/~tykayn/bazar/kotlife/2010//08aout/sushis_chez_juju/DSC00457.JPG|DSC00457|C))

…*-* Hmmmm, la bouteille d’eau, elle chambon ! yum yum !

forest adventure - normandie

Publié le: 11/08/2010

forest adventure - normandie

à saint sauveur le vicomte, en Basse Normandie de la France, on trouve un sympathique lieu d’escalade arboricole pleine de câbles et de z’arbres, avec des tyroliennes o c’était fort sympatoche, et ça déboite les paumes de main si on met pas de gants :D

La maison du biscuit - Normandie

Publié le: 11/08/2010

La maison du biscuit - Normandie

((https://www.ailesse.info/~tykayn/bazar/kotlife/2010//08aout/la_maison_du_biscuit/DSC00488.JPG|DSC00488|C))Suite des aventures Normandes de l’été 2010.%%%[la maison du biscuit|https://www.maisondubiscuit.fr/|fr] est une de ces boutiques qui ont un charme et un choix immenses où leurs spécialités se dévorent autant avec les yeux qu’avec goût. Je vous recommande leur célèbre “petits fours financier” ainsi que leurs “sablés diamants” cliquez donc sur ”lire la suite” pour en voir plusse bande de coquinous! *o*((https://www.ailesse.info/~tykayn/bazar/kotlife/2010//08aout/la_maison_du_biscuit/DSC00490.JPG|DSC00490|C)) (disaster girl était avec moi)

la maison du biscuit

une nuit pendant la japan expo

Publié le: 14/08/2010

une nuit pendant la japan expo

har har, pauvre Hadh qui ronfle a eu a subir mes conneries avec monoceros pendant la japan expo. même reg l’elfe ne voulait plus entendre parler de chaa-a-a-a–a-a-a-arlie.Charlie la licorne - ep 1/4 - vostfr (3:46)

Vadrouille

Publié le: 14/08/2010

Vadrouille

Pour des raisons de vacances, les personnages sont peu ressemblants et minuscules.Je me décerne un prix de la sgalablague pour avoir ainsi choppé le pseudo de Leeyou (qui a moins de cheveux en vrai) de la petite vadrouille de dessineux tiens.la chanson Only You.

De Lekter à ses pieds

Publié le: 16/08/2010

De Lekter à ses pieds

Autre couverture de livre fantastique que je vous recommande d’aller vous procurer dans toute bonne librairie:De Lekter à ses pieds, un épisode de la saga des enfants du divin mélancolique inspiré par Dorian et juju. Texte de 4e de couverture: Pas facile d’être un des enfants du divin mélancolique sur une plage normande où les femmes préfèrent d’abord discuter et se connaître quand on est habitué à distribuer des morsures dans le cou à tout ce qui bouge sans aucune raison. un Roméo et Rhouliette moderne en plus trash qui dépeint les méandres des violences intestines de l’inconscience humaine du XXIe siècle.

SexuElle -

Publié le: 16/08/2010

SexuElle -

Voici qui va mettre un bon coup de talon dans les magazines féminins. SexuElle les jours de pleine lune et avec un bonnet A c’est possible Texte de 4e de couverture: Par la reine des histoires sanglantes en règle et l’auteur de Pépète le chat, un guide complet pour ne pas se laisser pourrir la vie par les règles et vos copines, pour cesser de croire que le rose est mignon, et pour rester “sexy” en Français, c’est à dire SexuElle. HadH, vraie top modèle et fille chatte.

pépète le chat ‘s life - Couverture de livre

Publié le: 16/08/2010

pépète le chat ‘s life - Couverture de livre

Je sors des bouquins cet été, youpi!*Texte du 4e de couverture:* Pépète le chat, contrairement à ses congénères ne voulait pas s’épiler comme lui conseillaient ses copines dévoreuses de pâtée de requin. Elle rencontre alors une araignée qui lui apprend qu’elle est sa mère, que maintenant les requins aussi chassent les chattes, et que les éléphantes ont trois trompes. Enfin, qu’elle devrait arrêter la drogue vite fait et s’épiler. Une tragédite absurde de plus dans la série des aventures poilues de pépète le chat mêlant agoraphobie et drame de comptoir évoquant la situation précaire des petits sablés sur une plage Bretonne.

Proposition incandescente

Publié le: 17/08/2010

Proposition incandescente

Merci à Shiyumi d’avoir fait la promotion du stand !Q pendant la Japan Expo en brandissant mon carnet de dessin choquants. Et voici une histoire vraie à Bruxelles, kékpart sur le parvis de Saint Gilles à une terrasse de bar.

Confusion pirate

Publié le: 19/08/2010

Confusion pirate

Aujourdhui je ne vous parlerai pas de piratage, j’exposerai simplement mon grand questionnement face à la quête de trésors de grande valeur marchande que l’on retrouve dans toute histoire de pirate.Le bon pirate marin pille et tue pour augmenter son butin et cacher son trésor. Un trésor qui a une grande valeur marchande et monnayable. Mais puisqu’ils font leurs achats sans utiliser d’argent, quel intérêt d’avoir un gros butin? Y’a pu qu’a conclure que c’est sans doute une métaphore pour un concours de taille de byt3.

Concours !Q - fin dans 10 jours

Publié le: 21/08/2010

Concours !Q - fin dans 10 jours

c’est la semaine prochaiiiiine que ça se termine le concours! Faites péter vos participations! o Par ici pour savoir les consignes du concours de dessin et de texte sur la masturbation et les sextoys :)

Concours couverture !Q 4 - fin dans 3 semaines

Publié le: 21/08/2010

Concours couverture !Q 4 - fin dans 3 semaines

Il reste un peu moins de 3 semaines pour proposer vos participations au concours !Q !4 où vous gagnerez des badges et de la publication dans le seul et unique fanzine qui cherche à répandre la paix dans le monde grâce au côté lumineux de la sexualité o Par ici pour savoir les consignes du concours de dessin et de texte sur la masturbation et les sextoys :)

Joyeux 18 ans de HadH

Publié le: 24/08/2010

Joyeux 18 ans de HadH

Today sonnent les 18 ans de HadH alors que je découvre en live la mer méditerranée.Bon bon bon, si je ne t’ai pas offert de gode à pointes c’est parce que j’ai des principes de non invasion du couple, que les godes à pointes sont introuvables et pas utilisables, et que je ne suis pas passé dans un magasin approprié avant de venir. Mort aux moustiques (j’aurais bien besoin d’un truc comme ça là), la réalisation de ce strip m’aura coûté 5 piqures de moustique donc savoure le. (Woot j’en ai buté un à main nue!)Bonaniv HadH, à toi les sites de pron sans mentir sur ton âge :3 et merci pour ce merveilleux fanart sur une feuille du code de la route. Enjoy!

Trucs de classeur excel , Open Office

Publié le: 30/08/2010

Trucs de classeur excel , Open Office

Et si je voulais lister mes mangas pour savoir où j’en suis dans mes collections, et à qui j’ai prêté quoi? Ou bien réaliser des statistiques de mes consommations pour savoir à quoi m’abonner et si c’est rentable. Au lycée en filière scientifique j’ai eu UN cours de classeur excel pour réaliser une suite récursive dans un classeur excel, ça m’a permis d’apprendre quelques trucs bien utiles que l’on peut ensuite appliquer à ce qu’on veut.

chopper Open Office.org (140 Mo)

https://fr.openoffice.org/qui a l’avantage d’être 100% gratuit (Open source multiplateforme) et de pouvoir ouvrir/enregistrer des fichiers de microsoft office. Donc pas seulement excel mais aussi word et les autres.

étendre une formule ou cellule.

au lieu d’écrire dans chaque cellule les chiffres de 1 à 20, ou les jours de la semaine de Lundi à Dimanche, ou les dates de chaque jour une par une il existe une façon simple de s’éviter de longues heures de tapage: l’extension de formule ou de cellule.cliquez sur le petit carré noir en bas du rectangle entourant la cellule et relachez le click sur une autre cellule et ô miracle, vous avez étendu votre cellule ! ça fonctionne même pour les couleurs que vous aurez pu y mettre.

séparation virtuelle de page.

pour gagner en lisibilité. Il faut attraper les barres aux abords des ascenseurs et les étirer à la colonne ou à la ligne désirée. ensuite quand vous vous déplacerez vous garderez statique un partie de votre feuille de calcul, trop bien!

plusieurs feuilles

en bas à gauche de votre classeur de calcul vous pouvez voir 3 feuilles en onglet, cliquez droit dessus et vous pourrez les renommer, supprimer ou en ajouter. Plus vous en mettrez, plus ça sera long à sauvegarder et à ouvrir votre document. et ouais.

format de cellule.

https://www.pedagogie.ac-nantes.fr/servlet/com.univ.collaboratif.utils.LectureFichiergw?ID_FICHIER=104280pour pouvoir faire des colonnes pleines d’euros avec des 0 après la virgule, inscrire des numéros de téléphone (format: Nombres > standard > choix du pays) Français (10 numéros), Belges(9 numéros), des chiffres en écriture scientifique, des pourcentages, heureusement qu’il existe des instructions pour faire comprendre à votre classeur que toutes les cellules sélectionnées doivent indiquer un certain format dans leur contenu.click droit > formatage, et choisissez.

formules utiles.

toute formule commence par un signe égal = et est écrite en majuscule (Open office corrige les formules écrites en minuscule et suggère leur mode d’emploi en info bulle quand on les tape). Une formule peut en contenir d’autres comme des poupées russes ø/ SOMME() ou en anglais SUM(), MOYENNE() ou AVERAGE(), JOURS() ou DAYS(), AUJOURDHUI() ou TODAY() sont des fonctions bien utiles. (Vous pourrez trouver toutes les autres avec leur explication dans le bouton F(x) en haut, à gauche de l’espace pour écrire le contenu des formules.)Si j’ai une colonne qui contient le nombre de volumes de chaque série de mangasses que j’ai, au lieu de compter chaque cellule en faisant une formule valant =A5 + A6 + A7 + A8 + A9 + A10… j’ai juste à écrire =SOMME(A5:A10) dans la cellule où je veux connaître le résultat. Si j’ai la date à laquelle j’ai prêté quelques volumes d’une certaine série de mangasse dans la cellule D12, je peux savoir depuis combien de jours ce chacal ne me les a pas rendus en réalisant une fonction =JOURS(AUJOURDHUI();D12).

Formatage conditionnel

Je pourrais aussi décider de colorier en fond rouge les séries prêtées depuis plus de 30 jours grâce à un formatage conditionnel.Pour en mettre en place un il faut sélectionner les cellules donnant le résultat de la fonction, puis aller dans le menu du haut intitulé format puis Formatage conditionnel… . Choisir que la valeur soit supérieure à 30, et lui donner un style. et wouala!

verrou de référence.

Comme à la bataille navale, les cellules sont définies chacune par une lettre pour la colonne et un chiffre pour la ligne(mais aussi par un nom de feuille si besoin). Placer un dollar dans l’adresse de cellule indique un verrou de référence. Par exemple dans ma colonne A j’ai marqué les lettres de A à Z une par une dans chacune de mes cellules.Dans la colonne B je voudrais que les cellule soient égales à la cellule à côté. J’écris donc dans la cellule B1 ceci =A1 , et ça me donne la même valeur pour A1 et B1. Là ça n’a pas grand intérêt mais vous trouverez des applications plus intéressantes. Si j’étends ma fonction de B1 sur le reste de la colonne, les deux auront le même contenu. un $ avant l’indicateur de colonne vérouillera la colonne, et pour la ligne ça vérouillera la ligne, et la marmotte met le papier d’alu dans le chocolat ce qui est mal. Et donc, mettre deux dollars ne vous rendra pas moins riche mais donnera un référent qui ne bouge pas quand vous étendez la fonction. voici donc quelques possibilités pour se référer à la cellule A1. $A$1 $A1 A$1 A1 si dans ma case B1 j’écris =$A$1 et que je l’étends à ma colonne B , miracle, ma colonne B sera remplie de ce qui est uniquement dans la cellule A1. utile quand on veut étendre une formule sans faire bouger tous les référents.

Tri des données

sélectionnez la plage de données, menu Données , Tri, choisissez la colonne où la ligne déterminant le tri, le type croissant ou décroissant du tri et zou, c’est trié!ainsi vous pourrez savoir quelles sont les séries terminées en les triant par la colonne remplie de 1 si la série est finie, ou encore trier par nom des personnes qui vous empruntent vos volumes, ou à qui vous en empruntez pour savoir qui est le plus un squatteur et lui décerner une médaille. Il existe des moyens encore plus pratiques pour trier les données en posant un sélecteur - groupeur de données mais je sais pas comment on fait :D

référence d’une autre feuilles.

pour plus de lisibilité vous pouvez ranger dans une feuille et dans une autre du même classeur des données qui auront à interagir entre elles. pour référer une cellule à une autre il suffit de commencer par un = (signe égal) comme pour toute fonction et de cliquer sur l’autre feuille, puis sur l’autre cellule ou série de cellule si besoin, et d’appuyer sur entrée. par exemple je veux référer la cellule A1 sur ma feuille PremiereFeuille, ça s’écrira PremiereFeuille.A1 *Wala, maintenant vous avez assez de puissance pour créer votre liste de mangasses et savoir à qui vous avez prêté quoi!* Ø/ Excel m’a servi à apprendre mes verbes irréguliers d’English en remplissant des cellules cachées et vérifiant ce qu j’entrais(je ne saurais pas refaire la bidouille pour choisir une ligne au hasard et demander à vérifier une égalité sur une autre feuille ou un autre fichier… ah ptêtre que si en fait), ça sert aussi à organiser des schémas de base de données, à faire des plannings, à catégoriser des articles pour un fanzine CULturel, à travailler en équipe… c’est fou ce qu’on peut y trouver comme applications. Si vous avez des conseils du genre je suis preneur :)

Ranger sa chambre ?

Publié le: 30/08/2010

Ranger sa chambre ?

On rechigne souvent à ranger sa chambre ou son PC. Mais il suffit de considérer comme il est fatiguant de ne pas retrouver facilement tout ce que l’on cherche plein de fois par jour pour se décider à optimiser sa life, sa chambre, et tant qu’on y est, le bordel dans son PC. Voici quelques trucs que j’utilise: scanner files vous permet de visualiser quels sont les dossiers et périphériques de stockage qui prennent le plus de place sous forme de graphique (après une courte analyse). vous pouvez naviguer et ouvrir les dossiers du graphique pour donner un nouveau graphique, ouvrir le dossier dans votre explorateur windows, ou envoyer à la corbeille direct un dossier. VSO image resizer permet de redimensionner des tas d’images par une sélection + click droit. Vous pouvez aussi intégrer un texte (comme je le fais sur mes séries de photo en mettant tykayn.fr ou artlemoine.com pour mon portfolio. Vous pouvez aussi changer le format, le mode de couleur, choisir de réaliser des copies redimensionnés ou de remplacer les fichiers sélectionnés, brefffff ça fait gagner un temps fou et remplace certaines actions anciennement réalisées avec des scripts photoshop (tutorial tk).*Quelques extensions firefox*_https://addons.mozilla.org/en-US/firefox/images/addon_icon/6984/1281070888 Lazarus vous permet de ne plus devoir pleurer toutes les larmes de votre corps quand vous foirez votre envoi de mail ou de post de forum grâce à un enregistrement de ce que vous écrivez dans les formulaires et inputs. pour récupérer votre flood il suffit de faire un click droit dans la zone d’écriture où vous étiez, choisir Lazarus, et le texte mémorisé à coller. https://addons.mozilla.org/en-US/firefox/images/addon_icon/271/1275608154 Colorzilla un sélecteur de couleur / pipette visuelle intégrée à Firefox, aussi utile que Firebug quand on fait du developpement web. https://addons.mozilla.org/en-US/firefox/images/addon_icon/684/1275608155 Fireftp un client FTP intégré à firefox ça change la vie pour upper des images sans avoir à ouvrir un Filezilla quand on a un PC pas super puissant. https://addons.mozilla.org/img/uploads/previews/thumbs/24/24514.png?modified=1218347948 Firefox Environment Backup Extension sauvegarder rapidement et simplement vos extensions de Firefox dans un fichier .xpi (les installateurs d’extension, à ouvrir donc avec firefox). Vous pouvez faire un tour sur le site officiel des Extensions Firefox Fr ;) Si vous en avez des sympa à me conseiller je suis preneur aussi :) Enfin, un site Anglais plein de tutos sur la suite adobe, les logiciels 2D et 3D les plus connus, les langages web, les bases de données et le buisness:https://www.tutorialized.com/

Tykayn à Hadh Land

Publié le: 31/08/2010

Tykayn à Hadh Land

la semaine dernière J’étais chez Hadh, la seule l’unique aux boobs imposants., cay beau là bas même si on crève de chaud. Stune bonne raison d’aller se plonger dans la mer méditerrannée. y’avait même un gros matou o et feuque les moustiques. La prochaine fois que je squatterai, genre pour Mangazur de Toulon je m’équiperai d’un fusil à pompe. J’y ai rencontré H3 qui m’a adopté comme étant un ami bilettré (chui TK toudmême) et m’a gracieusement initié aux mangasses de Bobobo-bobo-bobo-boobs et avec qui j’ai réalisé une marched’une dizaine de kilomètres sous un soleil puissant avec quelques mures et rares points d’eau comme sauveurs. Mais je ne voulais pas enlever mon pull. Plein de bons souvenirs cette semaine :3

Pourquoi les hommes pissent debout

Publié le: 02/09/2010

Pourquoi les hommes pissent debout

C’était le billet qui rassemble les peuples.

dédicaces !Q d’été

Publié le: 06/09/2010

dédicaces !Q d’été

le fanzine CULturel !Q (numéros 1, 2 et 3, ses badges et ses dessins à la demande) sera au festival Harajuku du parc de Paris Bercy ce weekend du 11 et 12 Septembre, venez y tout plein nombreux!! \*O*/ Et c’est aussi le moment de prendre le thé avec du cake aux fruits et au pommeau, en compagnie de pépète le chat qui perd ses poils pour signaler l’arrivée de l’automne :3

Dans le futur

Publié le: 07/09/2010

Dans le futur

Marrant ce qu’on peut trouver dans des affaires datant d’on ne sait plus trop où. Peut être le collège, ce qui remonterait à au moins 7 ans. Voici un petit flyer annonçant quelques idées de choses qu’on pourrait trouver dans le futur. L’hibernation pour voyager (merci Marion Montaigne) est une idée qui puduku.D’autres sont déjà réalisées comme les transplantations d’organe artificiels. youpi!

Buttes chaumont 2010

Publié le: 08/09/2010

Buttes chaumont 2010

La petite vadrouille a assailli le parc bagatelle du bois de boulogne et les buttes chaumont une fois de plus. Youpi, y’avait du beau temps et de la sympathique compagnie pour dessiner. :3 Ceci est une sneups. Dessin de Leeyou. Comme toujours, les dessins de tout le monde son chez La petite vadrouille :)harrr, le festival harajuku approche à grands pas, ce weekend va y’avoir du sport!

Sex toys du peuple

Publié le: 09/09/2010

Sex toys du peuple

Ils ont tout compris au but des sextoys ces deux là ! Bon et sinon, ce weekend je suis exposant au festival de Harajuku à Paris Bercy pour vendre fanzines, goodies, dessins et prendre l’apéro avec mes chers lecteurs,venez donc, c’est gratuit. Même les lectrices qui font un bonnet 85 B sont bienvenues, (ma bonté me perdra…)

Signalétique des latrines

Publié le: 09/09/2010

Signalétique des latrines

Maintenant c’est comme ça, va falloir vous y faire.“T’es pas une fille toi Silver, t’es une artiste!” (c) Reg

pas assez de billets de blog?

Publié le: 19/09/2010

pas assez de billets de blog?

Prenez plutôt ça dans la tronche! et zou de bonnes identités remarquables! fallait pas me chercher. bah, je vous en veux pas, c’était du second degré. Mais bon, c’est la faute de Zélie. je crois que mon tailleur registrar se fout de ma gueule. Tout le monde peut voir mon portfolio artlemoine.com mais pas moi.Vous pouvez aussi voter pour les participations du concours !Q 4 par làHm, et sinon, cook and book c’est plutôt sympa *o*bien bien, sur ce je retourne plancher sur ma BD de maître des tortues ninja dans une bibliothèque. enjoy!

l’amour c’est pas pour les enfants !

Publié le: 19/09/2010

l’amour c’est pas pour les enfants !

C’était très chouette harajuku, plein de moments fun! ø/

Adage de programmeux

Publié le: 20/09/2010

Adage de programmeux

fais de la POO et tu auras la classe. (c) Tykayn

Les gaufres dégueulasses

Publié le: 22/09/2010

Les gaufres dégueulasses

Dans la Rue neuve de Bruxelles - centre, se trouve une échoppe de gaufres qui avait cette forte amusante publicité contre un de ces murs “dégueulasse”. Un grand moment d’émotion. Si tu as l’œil à trouver Charlie, tu trouveras peut être t//a//s, diplômé de BD à saint Luc dans cette image.

salut mali, bercy

Publié le: 24/09/2010

salut mali, bercy

baaaaaabylooooone, je me tire, salut mali. bon et sinon, je serai en coup de vent au festiblog demain. woot! si ça se trouve y’aura même un invité que je connais, mais y’a peu de chances. Toutefois, si on s’y voit on pourra sfaire des dessins o enjoy!

Festiblog 2010

Publié le: 27/09/2010

Festiblog 2010

[((https://www.ailesse.info/~tykayn/bazar/kotlife/2010/09septembre/festiblog/thumb/DSC02546.JPG|DSC02546|C))|https://www.ailesse.info/~tykayn/bazar/kotlife/2010/09septembre/festiblog/DSC02546.JPG]%%%Le festival des blogs BD ([site du festiblog|https://www.festival-blogs-bd.com]) s’améliore d’année en année, cette fois ci équipés de solides tentes et d’animations nouvelles telle que la –soirée disco de DJ Boulet– master class et le relais de strip ainsi que le sitting sauvage de lecteurs en face de la mairie du iiième arrondissement dans une ambiance décontractée et sentant bon la gratuité d’accès qui a fait de ce weekend celui le plus rempli de sourires sur un quartier de paris que j’aie jamais expérimenté. o Compte rendu photos et ensuite en dessins:

première rencontre avec silver, deuxième rencontre avec celle qui avait le torse dédicacé à Harajuku. “nyaa” , méfiez vous y’a des filles chattes partout. J’avais demandé a Silver un vélociraptor gamer et une punkette. Il m’a fait une expression un peu comme ça: Miss Gally était toute quand je lui ai demandé de la dessiner avec obion en train de proposer à Georgette de l’inclure dans un moment digne du love blog. woot une brochette de bloggueux. Certains sont sortis de l’école Saint Luc de Bruxelles, saurez vous les reconnaître ? :D agréable jardin plein de jeux publics juste en face de la mairie où se déroulait le fesstonblog à la bière et aux haribos ainsi que la mangeaille de toute heure. J’aurais bien voulu participer au relais de dessin, mais c’était déjà complet :D Entre lecteurs on se fait aussi des dessins et des échanges de liens, on se lache des coms en direct live. Que d’émotions! DJ Boulet au platines cet aprèm. en cette charmante fin d’apèrs midi, rien ne vaut un bon café à l’aquarelle et un chocolat chaud. C’est ça les fous furieux du dessin artistes. Si j’étais venu plus tôt j’aurais eu la chance d’avoir une dédicace de Marion montaigne. J’aurais demandé une prof moustache qui porte du cuir. (parce que cuir moustache ♪) On est donc partis du festiblog accompagnés de Pikadieu et Waltch Voici les dessins reçus et donnés, parce que le principe anarchiste du fesstonblog c’est que comme dit Gusto Ratatouille “tout le monde peut cuisiner” thumb le festiblog et les bloggueux BD de talent, pourvu que ça dure! :)

Harajuku festival 2010

Publié le: 27/09/2010

Harajuku festival 2010

… !Q le fnazine CULturel (qzine.fr||https://qzine.fr) présentait la culture avec un grand !Q pour la deuxième fois en stand autonome durant le weekend du 11 et 12 Septembre. Les 3 premiers fanzines et autres goodies ainsi que des dessins à la demande et des gros calins nous ont aidé à survivre sous la pluie du Dimanche matin et au brûlant soleil du reste. [La petite vadrouille|https://littlevadrouille.canalblog.com/] en mission dans le parc de Bercy nous a soutenu en allant faire les courses pour qu’on reste au stand durant l’heure de midi o on a croisé des anciens de mangastyl, des étudiants chez Poudlar très sympatoches, un cosplay involontaire de tortue génial, des pin-up, des aka-chan, des steam punkettes, du pattern sur vêtements, une adoratRirice des takoyakis, l’équipe de Col erase, de la linciel comp.ANgnie… Un festival très agréable en somme :)%%% (cliquez sur les images pour leur donner du viagra)%%%[((https://www.ailesse.info/~tykayn/bazar/kotlife/2010/09septembre/harajuku/thumb/DSC02362.JPG|DSC02362|C))|https://www.ailesse.info/~tykayn/bazar/kotlife/2010/09septembre/harajuku/DSC02362.JPG]%%%(pluuuuuuuus de photos si vous cliquez sur “lire la suite”

Vous pouvez allumer un cierge pour le deuil de votre bande passante. et voici les dessins qui vont avec ø/ c’était trop bien, y’a de grandes chances qu’on remette ça l’année prochaine :3

mangasse boulet

Publié le: 28/09/2010

mangasse boulet

Et ouais.Enfin, ce sandwich était constitué d’un pain de 400grammes + 200 grammes de jambon + 100 gamme d’emmental raped. ce qui est la moindre des choses pour le major d’homme de la maison phantomhive que je survive pendant 4heures. Enfin, ce monsieur rembarré n’était pas réellement déguisé en naruto mais peut être avait-il lu une note de blog où Boulet (avec une majusCULe siouplait, pas l’autre qui jette une pièce dans la fontaine pour ne plus être puceau) déguise une de ses connaissances en Akané de Ranma 1/2 , et ainsi cru que Boulet aimerait participer à un projet de manga. Allumons une peluche de pikachu pour le courage de cet homme.

Portraits BD3 mine de plomb

Publié le: 01/10/2010

Portraits BD3 mine de plomb

Quelques portraits de cours de dessin en attendant plusse les folles aventures de maître Splinter à cook and book en couleurs :) Enjoyez donc le weekend pendant que je prendrai d’assaut Anderlecht!

Optimise ton supermarché

Publié le: 02/10/2010

Optimise ton supermarché

Super économique en efforts, utiliser une valise ou un caddie à roulettes de grand gabarit vous évitera des complications de dos pour tout transport pas cher de produits lourds en packs. En plusse, ça vous évitera d’aller 15 fois faire la queue pour des courses d’une semaine. o la caissière était trop contente de voir ma super technique d’optimisation. C’est ainsi qu’elle m’a dit qu’elle avait très envie de faire des choses polissonnes avec moi et de m’épouser. J’ai donc refusé de l’épouser car je suis marié à Pépète le chat. Hé ouais.

Noob user

Publié le: 03/10/2010

Noob user

Bon ok, quand on développe des scripts ou des architectures pour le web il faut s’attendre à ce que le commun des mortels ne suive pas nos conversations. Cependant il demeure un niveau de noobitude assez incroyable parmi les utilisateurs du web.Pourtant je suis un débutant en la matière. Mais il ne s’agit pas ici de lire des bonnes documentations mais plutôt de culture rudimentaire de l’utilisation du web. Comment je le sais?J’ai dû transmettre des scans de fiches administratives. Mais comme je n’aime pas transmettre les fichiers par mail (ça prend des plombes pour des résultats douteux) j’ai préféré les placer sur mon serveur et donner l’URL en la collant dans hotmail. D’abord, la personne me dit que le lien ne marche pas, elle n’arrive pas à récupérer le fichier. Je regarde alors sur mon serveur les droits d’accès de ce que j’ai mis. chmod 777, je tente de récupérer le fichier via firefox, et tout est correct. Je lui réponds qu’elle devrait réessayer. Elle me répond que ça ne marche toujours pas. … Il m’aura fallu près d’une semaine pour trouver ce qui n’allait pas.L’URL que j’avais mise dans le mail était valide, mais elle n’était pas clickable! koun koun tchak! True story ! Jamais la personne à qui j’avais affaire n’aurait eu l’idée de copier cettre adresse et la mettre dans la barre de navigation de son… navigateur. Et hotmail ne le fait pas automatiquement, en plus d’avoir une interface ch1ante et un antispam inexistant. Très peu de gens savent copier coller. Très peu savent faire passer l’adresse d’une page sans utiliser la fonction “transmettre” de leur boîte mail et donc contribuer au spam.Et je vous raconte pas comme je galère pour faire comprendre par mail que je préfère qu’on m’écrive un e-mail au lieu de me téléphoner quand je ne suis pas dans le même pays. ça fait 6 mois que j’essaie de faire comprendre à deux simples mortels comment archiver des images et me les transmettre via un service d’upload comme dl.free.fr , alors que tout est indiqué en 5 lignes. bien des gens préfèrent payer davantage pour communiquer. Je crois que peu de gens se rendent vraiment compte de tout ce que peut donner de pratique un outil tel qu’internet. Encore moins de gens se donnent la peine d’être compréhensible ou de chercher à savoir écrire. Peut être que personne ne se soucie de la compréhension mutuelle en fait. “La paix dans le monde c’est pas gagné” comme dirait Murphy.

Rédaction de chapitre pour BD avec tableau excel, open office

Publié le: 03/10/2010

Rédaction de chapitre pour BD avec tableau excel, open office

J’ai monté une petite fiche de rédaction de chapitre qui permet de ne pas manquer les détails essentiels que doit transmettre le scénariste au dessineux. chapitre, partie, pages prévues pour la partie, description scène( ce que l’on doit voir), lieu, qui parle, paroles, pensées Mode d’emploi: Pour poursuivre la rédaction il suffit de sélectionner les deux dernières lignes et de les étendre vers le bas en clquant sur le petit carré en bas à droite de la sélection de cellule et en relâchant le click un peu plus bas. ça copiera les alternances de couleurs d’une ligne à l’autre ainsi que les mises en forme en gras et en italique pour voir plus facilement les types de données. comme je suis trop généreux je vous en fais cadeau:

Version excel 95

[[https://tykayn.fr/wp-content/uploads/i/2010/10octobre/redaction_chapitre.ods][version

open office org 2010]] Au besoin on peut rajouter des colonnes, je suis toute ouïe pour améliorer ce fichier et l’entente entre les scénareux et dessineux :)

Love story entre Anne-lise et HadH

Publié le: 03/10/2010

Love story entre Anne-lise et HadH

Anne-lise et HadH étaient au festiblog 2010 en même temps que moi, true story.

woot un scénariste

Publié le: 03/10/2010

woot un scénariste

I am such an acrobate reader !hé ouais

BD3 - splinter à la bibliothèque

Publié le: 07/10/2010

BD3 - splinter à la bibliothèque

2 pages en couleur sans ordinateur , muet, avec 2 persos distincts et un livre qui doit apparaître sur les 2 pages. J’ai utilisé un pinceau pentel, des aquarelles de 3 boîtes différentes, du papier steinback 200g/m² et le maître des tortues ninja ainsi qu’une visite à cook and book… épi une autre bouquinisteriation pleine à craquer de bouquins tout partout. pour finir a Bruzel qui vend des originaux de Loizel et d’autres gens biens.cook and book où j’ai même trouvé le Bro code de Barney Stinson (de l’excellente série How I met your mother.… bref, c’est important de faire de l’investigation quand on à un projet de bd, même si on se sert pas de toutes nos refs **

Famapoelle pour monsieur To

Publié le: 07/10/2010

Famapoelle pour monsieur To

Tadam!rassurez vous, elle est juste assise sur une poêle et dans une plus grande poêle.Je n’ai aucune idée de ce que ce cher collectionneur de femmes à poêles et de string d’étudiantes en pense vu qu’il n’a pas répondu à mon email.Enjoy!

innocente jeunesse

Publié le: 10/10/2010

innocente jeunesse

C’était aussi l’époque où je croyais qu’il y avait un écart semblable entre “oui” et “ouais” qu’entre “faire” et “foutre” :D J’imaginais aussi qu’une agrapheuse et un bout de papier avec imprimé dessus la lettre K correspondait en réalité à “n’aggrave pas ton cas”. Dire que la plupart des gens vivent dans un brouillard de confusion assez intense pour ne pas faire la différence entre “quand” et “comme” même, écrire et penser en sms, être persuadé que les cours de français existent uniquement pour faire chier le monde et pas du tout faciliter l’entente entre chacun. De même pour la politesse. Si la politesse est hypocrite c’est du fait de la personne qui l’emploie, car ce n’est qu’un outil. La politesse ne fait que rendre l’entente meilleure. Je ne suis pas maniaque du langage, mais simplement étonné que “vivre de façon plus agréable avec les autres grâce à la communication” ait si peu d’adeptes.Jouons un peu de violon, car ce texte ne convertira pas plus de ces personnes qui n’aiment pas la lecture et la rigueur syntaxique la plus sommaire, c’est un texte qui contient trop de mots.

10 Oct 2010, sta dire 42

Publié le: 10/10/2010

10 Oct 2010, sta dire 42

si vous connaissez pas H2G2 et sa grande question, maintenant vous savez.le nombre 42 sur wikipédia c’était aussi la journée où chaque pays devait demander à ses chefs d’états ce qu’ils font pour l’écologie. Dommage qu’a Bruxelles ça ait été annulé. Y’a toujours le marathon sinon, mais je préfère largement atrapper un rhume sans sortir de chez moi. :) Pour l’écologie donc, je n’allumerai pas mon chauffage ce jour, et le moins possible par la suite. Je me vêtirai de couvertures et me rapprocherai de ma chère et douce, comme font les pingouins en s’empilant par tas de 42 sur la banquise. Sauf que je serai dans un tas de 40 de moins. Un jour parfait pour travailler sur l’adaptation en BD d’un texte qui parle d’un alcoolique écrivain qui fait les choses l’une après l’autre sans quoi ça serait pas lisible.Et [[https://artlemoine.com][mon portfolio c’est par ici . vous pouvez même vous abonner à son flux RSS, tropbiennnn, troppo figo comme on dit en Italien! ø/ Oh et sinon vous pouvez aussi voter pour moi chez comicsblog.org ça me permettrai de conquérir le monde par la culture avec un grand !Q, la paix dans le monde vous en remercie d’avance. Parce que plus de monde procrastine devant son pc à lire des blogs bd, plus ils économisent du papier et passent moins de temps à faire des choses mal IRL mvoyez Ø//////////

i-whistle

Publié le: 12/10/2010

i-whistle

Squatt chez Garga

Publié le: 15/10/2010

Squatt chez Garga

https://garga.illustrateur.org garga fait de jolies choses et proposait de squatter son blog. je vous conseille vivement d’aller faire un tour chez un homme capable de réaliser la morsure du soleil avec son crâne brillant :) C’était aussi l’occasion de poster un dessin de pépète le chat pendant les dernières heures qu’il lui reste à vivre, la pauvre ;_;

Adieu pépète le chat

Publié le: 16/10/2010

Adieu pépète le chat

Pépita, plus connue sous le nom de pépète le chat s’est éteinte ce matin après une intervention médicale pour écourter ses souffrances. Atteinte d’insuffisance reinale depuis 3 mois, elle n’avait presque plus la force de se déplacer ni de s’alimenter. Elle aura vécu près de 14 années aux alentours du 15 Décembre 2010. Je l’ai connue quand j’avais donc 9 ans, à l’époque où elle tenait dans la main. Elle fait partie de notre famille et de notre évolution, nous avons grandi avec elle et nous allons le faire désormais sans elle. 14 années de petits bonheurs, de complicité et de beaux souvenirs pour lesquels je la remercie et que je n’oublierai pas.

L’abécédaire voyageur de l’Italie

Publié le: 18/10/2010

L’abécédaire voyageur de l’Italie

Voici le fruit de 5 jours à Rome passés en Mars 2010 en compagnie de quelques dessineux et de l’association Voyagitudes, où j’ai quelques dessins dedans o. Le carnet de voyage qui se prend pour un abécédaire ou l’inverse, que j’ai reçu ce mois-ci. Comme je vous fais souvent la promotion de la culture avec un grand !Q, en voici une légèrement différente mais toute aussi enrichissante :) Une aventure que je retenterai bien pour d’autres destinations aussi.le blog de voyagitudes: https://voyagitudes.over-blog.com

infâme iframe

Publié le: 22/10/2010

infâme iframe

Cette conversation a eu lieu en English dans le texte.Faire des projets d’application en groupe c’est juste merveilleux quand on sait se servir de mercurial. Les iframe cémal parce que c’est lourd, pas simple pour faire passer une URL, et ça sent des bras!

palette hexadécimale random

Publié le: 25/10/2010

palette hexadécimale random

Je suis fier de vous présenter cette pallette de couleurs teeeeeeeeellement inutile réalisé grâce à php, sur une idée de Lauwenmark.

Not Found

The requested URL was not found on this server.

Apache/2.4.59 (Debian) Server at ailesse.info Port 80

Proposition de squatt

Publié le: 26/10/2010

Proposition de squatt

Allez come on public, venez vous faire traîter de collabos ø/ au passage si y’a des élèves de saint luc qui passent par là j’aimerais regrouper un maximum de blogs / sites de dessin ou de création des élèves et profs de l’école, ça permettra d’assouvir ma passion pour les listes ;)

Erreur 500

Publié le: 26/10/2010

Erreur 500

Lisant mon bouqiun sur l’Ajax dans un café en face de la gare du nord en attendant que les gens de la SNCF trouvent un meilleur moyen que de tenir leur réputation de “le premier qui travaille a perdu” pour se faire entendre, je tombe sur cette définition de l’erreur 500. Le serveur a mal servi la commande. wonderfule description qui me donne de folles idées. Si vous trouvez une croix qui fait ses gammes dans la posture du mec c’est que vous êtes arcadi, parce que ce n’est pas volontaire. Mélanger rapport d’erreur et points godwin, c’est dégeulasse, vaut mieux faire les choses dans l’ordre du cyclismse! Breffe, le forum !Q a désormais cette image qui s’affichera en cas d’erreur 500 serviable. Trop bien youpi!

note Girly

Publié le: 27/10/2010

note Girly

Pink chouze day comme l’a lancé Thorn! manquerait plus que j’attire plein de fétichistes des pieds en dessinant des chaussures roses. wala donc.

Vadrouille à Buxelles

Publié le: 02/11/2010

Vadrouille à Buxelles

Pendant que je me demandais si le topless de boobies faisait un grand non retour sur les plages du [forum !Q|https://qzine.fr], pendant que se prépare une histoire de collabos et de godzilla avec [Zélie|https://alcentiel.free.fr/blog/] et [Ddt|https://2dt.org/], ce weekend se déroulait une [petite vadrouille|https://littlevadrouille.canalblog.com] à Bruxelles et dans mon appart’ optimisé.((https://www.ailesse.info/~tykayn/bazar/kotlife/2010//10octobre/28-vadrouille-bruxelles/vadrouille_bruxlles(1).JPG|vadrouille bruxlles(1)|C))

cétay chouette *q*Et merci encore à Lauwenmark pour m’avoir offert un SSD de 128Go et un windows 7 (homondieu!), ainsi qu’aux vadrouilleurs pour leurs références à deux balles de joueur du grenier. ;)

30 jours de bd youplaboum

Publié le: 07/11/2010

30 jours de bd youplaboum

Aujourdhui 30 jours de BD publie une planche que je leur avais proposé dans la section à vous de jouersiouplait jvoudrais avoir des critiques constructives :)

Michael Jackson ‘s life

Publié le: 07/11/2010

Michael Jackson ‘s life

Vous savez combien je suis un pacifiste alors comprenez tout de même que je suis loin de partager le point de vue des fans exposés ici. force est de constater que beaucoup de monde préfèrent le roi du marche lune mort à celui vivant. Les petits fripons!

plusieurs points d’exclamation sont le signe d’une âme dérangée

Publié le: 10/11/2010

plusieurs points d’exclamation sont le signe d’une âme dérangée

Un post it se trouve sur les portes des enfers (si vous devinez de quel monde il s’agit vous gagnez un carambar): et du Reg l’elfe qui bosse pour le fanzine !Q n° 4:

Mais non je floode jamais

Publié le: 13/11/2010

Mais non je floode jamais

Rhololo! que de projets en ce moment, que d’activités! (enfin y’a pas besoin de ça pour que je floodise par ici, mais on dira que c’est pour ça cette fois ci) Une BD d’alcolo en mille morceaux adapté d’un texte de James Frey (que vous connaissez tous hein !! moi non plus) l’histoire avec Godzilla continue, j’ai fait la page 2 youpiii! *J’ai commencé a manger un poney* (ça ferait un bon titre de conte, à l’heure où “les grands méchants loups symbolisent le violeur ” de ce que j’entends en cours de gravure sur métal…” ont une grosse queue poilue”) amis de la poésie, bon matin! Jme ferai bien une bonne tranche de pain moelleux croustillant mais pas qui explose partout comme sur cette photo que j’ai pris pendant un jour de ravitaillement familial en famille:comme dirait Simon mon ex camaraz Belge de classe de BD “/mais ouais les Français ils font un putain de bon pain, ça j’y croyais pas jusqu’à ce que j’en goûte! je me suis dit mais … je? putain ! c’est trop bon!! O)/ ” < / propagande> Et pourquoi pas de l’Ubuntu cola? Diantre.

les 24 h de la bd 2011

Publié le: 13/11/2010

les 24 h de la bd 2011

les 24 h de la bd: Les inscriptions seront ouvertes du lundi 15 novembre à partir de 10h, jusqu’au 14 janvier minuit. https://www.24hdelabandedessinee.com/public/ Allez zou les dessineux qui aiment les défis, on va s’inscrire! o Cette année j’espère être présent à Angoulême pour toute la durée du festival. Je suis pas certain que le fanzine !Q y aura un stand vu que le prix de la place est assez énorme mais ça vaut peut être le coup vu la fréquentation du site à ce moment là :)

Salon des arts ménagers 2010 Charleroi

Publié le: 13/11/2010

Salon des arts ménagers 2010 Charleroi

Cette année l’Irlande était à l’honneur, ce qui m’a permis de goûter le fudge, une spécialité entre le chocolat, le nougat,t la pâte d’amende, et la crème de friteuse, mais avec un bon goût bien miam.miam du fudge! ooooh une machine à laver le linge disséquée oet une autre tunée aux néons bleus et transparente. (rien à voir avec les animaux domestiques de Pacotine, les vaches hublot et les chats perlipopette. et les pandas aussi…)hmmm chaipas trop ce que c’est, on dirait du nougat Qdes cuberdons ø/ j’ai voulu savoir ce qu’il y avait dans les originaux mais apparemment, l’original est un fruit… ou un parfum.gaaaaaaaaa qEt puis faut pas déconner, on était venu avec nos entrées gratuites fournies par Lauwenmark, surtout pour profiter du bar le plus long du monde ø/ (note pour la prochaine fois: y’a happy hour entre 11 et 12h :D)nous avons donc testé les bières suivantes:Kastel rouge, Deus, Moinette, Pêche mél bush, et heu après je ne me souviens plus oceci est un cul de Kwak.les cuberdons sont disponibles en une vingtaine de goûts et de couleurs. j’ai donc ramené une bouteille de noisette café de la distillerie artisanale Gervin, des cuberdons, et du Sirop de liège poire abricot, parfait pour un pti dej! (enfin, pas la bouteille à 22%, mais hum… mvoyez!)

Passage au palais de justice de Bruxelles

Publié le: 13/11/2010

Passage au palais de justice de Bruxelles

Acronyme, un ennemi de la compréhension

Publié le: 13/11/2010

Acronyme, un ennemi de la compréhension

L’acronyme est le quitte ou double de la communication. Si l’interlocuteur connait l’acronyme énoncé il sera un gain de temps dans le message, mais une perte si il n’est pas répandu ou inadapté (comme la tendance sms ou celle à employer des mots anglais partout, surtout quand y’en a pas besoin, ce qui m’évoque cette superbe chanson “i love vachement you“) heureusement grâce aux liens hypertexte ou encore aux blocs explicatifs de survol du curseur on peut (dés)orienter davantage ses lecteurs.Youpi ! (bon et sinon je sais pas ce que dotclear et firefox me fouttent mais il me demande mon login et mot de passe à chaque fois que j’essaie de faire un nouveau billet, même si j’ai viré tous les cookies. Hm et tant qu’on y est si y’a des génies de firefox qui pourraient me dire quoi modifier dans la config de firefox pour qu’il accepte de faire des recherches automatiques dans la barre d’URL au lieu de me dire “URL non valide”, il ou elle sera béni d’un bukakke de chantilly)

Bouteille message à Saint Luc

Publié le: 13/11/2010

Bouteille message à Saint Luc

sous un escalier d’un bâtiment de l’ESA Saint Luc de Bruxelles, un alcoolique acolyte et moi même avons trouvé un énigmatique message enroulé dans une bouteille en verre bleu, inscrit au dos d’une photo. voici donc la photo déroulée. au dos on pouvait lire qu’il était difficile d’enlever le message de la bouteille quand il était enroulé trop grand. quelle lucidité a eu le type qui a écrit ce message à l’attention du lanceur de bouteille à la mer! Pareillement je me demande pourquoi dans ce pâté de bâtiments scolaires on trouve des poteaux en face des portes, pourquoi certaines portes sont en hauteur et donnent sur un fossé de plus d’un mètre cinquante… Philippe Cencci, prof de BD en cours du soir m’avait juste dit que ce bâtiment avait été construit par les élèves en architecture à Saint Luc. Les ont ils construits en même temps qu’ils suivaient les cours? Faisaient ils les cours dans la boue avec des parapluie? Que de mystères cette école recèle diteudonc!

Demotivational stuff

Publié le: 20/11/2010

Demotivational stuff

Si certains parmi vous ne connaissent pas cet excellent jeu (sorti sur Playstation 1) de course de vaisseaux anti gravité qui se lancent des vagues de route et des coups de mitrailleuses avec un rendu vectoriel à partir de je sais plus quel édition, ça c’est fait.

Vicodin and glasses on pubis

Publié le: 20/11/2010

Vicodin and glasses on pubis

Inspiration de cours d’anthropoLOLgie… toi aussi casse toi la gueule avec des underscores ø/ oP Vo// (. ) ( .) et ouais.

James Frey - alcolo repenti

Publié le: 20/11/2010

James Frey - alcolo repenti

que ton règne soit sanctifié, que ton goulot soit débouché, blah blah blah.Pour les cours, Il fallait donc réaliser deux pages couleur d’un découpage fait à partir d’un texte imposé à la classe de BD3. Découpage de l’extrait du livre “mille morceaux” de James Frey à adapter Enjoy!

encore des femmes à poil nues

Publié le: 27/11/2010

encore des femmes à poil nues

ualaaaaaaaa

ça coûte très très cher de couler un bronze

Publié le: 27/11/2010

ça coûte très très cher de couler un bronze

Quelques notes de cours d’anthropoLOLgie, dont le titre est une citation.

Codes dans la BD

Publié le: 04/12/2010

Codes dans la BD

Ceci n’a bien entendu rien à voir avec un billet du blog de boulet ;)

Poubelliers de Bruxelles

Publié le: 06/12/2010

Poubelliers de Bruxelles

Voici une bonne raison de se coucher tôt: si on est réveillé tôt alors qu’on ne l’a pas prévu, on perdra moins de sommeil. Ils sont fous ces Bruxellois.

Approved

Publié le: 06/12/2010

Approved

En voyant cette image issue d’un script php de mon cru, qui se met à jour à chaque seconde, Raph le frère de Hadh a eu une révélation.https://tykayn.fr/wp-content/uploads/img.php

Mr morality’s advices

Publié le: 06/12/2010

Mr morality’s advices

Mr Morality serait fier de ces pannal au pluriel trouvés à Bruges.

chocolats de Bruxelles

Publié le: 06/12/2010

chocolats de Bruxelles

C’était y’a un an o

François Schuiten’s concert and Bruges

Publié le: 06/12/2010

François Schuiten’s concert and Bruges

François Schuiten|fr.wikipedia.org/wiki/FrançoisSchuiten] a fait un concert une conférence (avec sa soeur qui est notre prof de Philo à l’ ESA Saint Luc Bruxelles, hé ouais) à la Maison Autrique de Skahrrrhhbééq ce Mercredi.Selon lui, si on veut faire des albums BD il faut que le propos nous paraisse nécessaire à sa réalisation, et travailler chez soi dans un atelier de façon très régulière donne les meilleurs résultats. Réaliser des projets est aussi une expérience à vivre, si tu veux dessiner une histoire avec des cheminots bossant dans une locomotive à charbon, va sur le terrain, expérimente la chaleur de la fournaise en la regardant dans les yeux avec le froid Belge dans le dos. Si tu veux dessiner une chaise, mets une chaise sur ton espace de travail. Bouffe de ton sujet matin midi et soir.(J’en déduis que pour les scènes comportant des femmes à poil en pleine lap-dance il faut un espace de travail à la hauteur, it’s serious buisness la BD).Faire une BD n’est pas simplement plancher sur des feuilles ou devant un écran, il s’agit aussi de vivre le monde réel.Certaines choses: situations, personnages, dialogues ne peuvent pas s’inventer avec un seul cerveau. S’inspirer de personnes réelles sans les retranscrire entièrement permet de donner un relief aux personnages.Un projet de BD pour lui qui n’est pas qu’auteur de BD mais aussi scénographe (et pas architecte contrairement à ce qu’on lui demande tout le temps), à l’image d’un arbre se présente en plusieurs branches qui peuvent être plusieurs médias (on peut appeler ça une stratégie marketting). à part ça j’ai appris que dans le temps, la BD Franco-Belge, même si elle était réalisée par des Belge comportait une importante censure: il ne faut pas évoquer la Belgique car le public cible est Français et ne s’intéresse pas du tout à la Belgique. même si ça fait rêver les éditeurs et les artisans publicitaires de croire que le public achète ce qui lui plait, ce qu’on lui dit d’acheter et non ce qui le contrarie le moins.On était dans une grande maison qui a mis environ 8 ans à être rénovée, pleine d’art nouveau signé Horta l’archisec de son sobriquet évoquant son aigritude naturelle et sa passion franc maçonne. (et ses plans très détaillés malgré l’abscence d’Autocad) les maniaques chiants sont partout depuis que l’on vit la révolution aspetique et les designers de sextoys (parfois polygames) sont recrutés massivement. Les pouvoirs du brilliant nous ramènent en 80, à l’époque où le cul de stanley sur une brique donne un très bon film. Ah bah bravo !Et c’est avec cette merveilleuse transition que se poursuit cette épopée de la semaine où j’ai eu la joie d’expérimenter contrairement à la dernière fois, Bruges sous la neige .((https://www.e-voyageur.com/photo/bruges/hiver.jpg)|bruges sous la neige|C)Et Bruges c’est fort joli sous la neige. Z’allez voir ça bande de moules qui avez peur de porter deux pantalons à la fois. Le miroir d’eau “a place to kiss” miroite moins en Décembre. Et si le plan voulait dire qu’il fallait embrasser le sol je ne m’y suis pas risqué. C’est pas mon genre voyons. Santa was here ! (pas loin du markt et de l’hôtel de ville) Une porte en cuir sans moustache de la Basilique du saint Sang avec une relique comportant de vrais morceaux de poulet coagulé (sûrement un lupus). J’suis pas à vendre, rognudju! Visite de la brasserie “la demie lune”, ils offrent un verre du fou de Bruges à la fin de la grosse visite de plein de pièces avec vue panoramique sur le toit et grosse bosse sur la tête si on se soucie trop de la petitesse des marches et pas assez de la basse hauteur du plafond pour y arriver xXMais la bière qui se vante (et s’évente) de ne pas être filtrée a un goût légèrement amer fort sympathique dans le cadre du resto aux buches immortelles. Wah j’aodre ces petites maisons en chocolat **Les visites en cannaux étaient fermées. Pas de patineurs sur l’eau, mais y’en avait sur la place en face de l’équivalent à la tour eiffel ça aurait été fun. Santa, en chocolat avec un regard un peu flippant il faut le dire.Buvez de la feuille d’or . Des miaous avec un regard de chouette. om nom nom OM NOM NOM !!Et pour tenir ma réputation , une jolie photo flouuuuue sur la superbe enneigure illuminée du soir *o*Passkeu Bruges ça roxxe sous la neige et sans initéraire précis mais avec un routard de bibliothèque en poche.Maintenant je sais faire de la bière artisanale B-) Enjoy!

Le bar Le cercueil à Bruxelles

Publié le: 06/12/2010

Le bar Le cercueil à Bruxelles

Un peu de tourisme de folie. Un certain weekend j’ai visité un fameux bar près de la grand place de Bruxelles.Un de ces supers cocktails coûte 7.5€.Je pensais que les verres servis dans un crâne étaient faits avec des crânes plus ressemblants à ceux que j’ai eu en cours d’anatomie. Dans le genre goth c’est la moindre des choses toudmême que de fricotter et de s’étourdir avec des reliques mortuaires tels des fanatiques religieux iconophiles.Ce qui m’amène au tableau de comparaison des bars par rapport à une soirée dans une maison non fumeur:La loi anti tabac dans les lieux publics à encore son chemin à faire dans certains bars Bruxellois, snif, je ne pourrai donc pas claquer 10 fois plus de pognon pour autant de boisson, obtenir un parfum de cendrier aux alvéoles pulmonaires saisies à point, l’impossibilité d’entendre les blagues voluptés et les imitations de salade poiriformes de mes convives et quelques eskars fessiers à cause des chaises en pierre et des cuirs troués par les flatulences des cercles étudiants. Quel dommage hein. Dans le comparatif je ne perds même pas de soubrette sexy pour me servir les cacahuètes en payant plus cher. C’est beau la vie o

plusse de femmes nues

Publié le: 11/12/2010

plusse de femmes nues

Enjoy!

Gens tous nus Décembre 2010

Publié le: 16/12/2010

Gens tous nus Décembre 2010

Poses diverses avec miroirs / sur papier noir / longue pose./ habillé / bambi et la grosse tête en plâtre, une histoire fascinante presque autant que celle des [[https://radioerotic.typepad.com/monamour/2010/12/il-%C3%A9tait-une-fois-trois-petites-cochonnes-qui-navaient-jamais-rencontr%C3%A9-le-grand-m%C3%A9chant-loup.html][trois petites cochonnes (NSFW)]]. Pour celle-ci le prof m’avait demandé de monter en haut de l’étagère de la salle à l’aide l’échelle.Point de vue intéressant bien que poussiéreux :) Enjoy les cours de nu :3

Tag autofanart de HadH

Publié le: 20/12/2010

Tag autofanart de HadH

C’est la faute de HadH. Si tu es taggué:

tu postes les règles /(comme Hadh les jours de

pleine lune ou pendant Japan Expo)/

tu dessines ton perso de blog avec le style

graphique de la (ou des) personne(s) qui t’ont tagué

tu dessines ensuite ton perso avec le style des

personne que tu taggues.

tu dois tagguer au minimum une personne, et au

maximum 4. comme dans les douches à l’armée.

tu peux dessiner ton perso en entier ou seulement

le visage si t’es une sale feignasse, selon ta motivation

Enjoy !

Allez zou pour Pikila, Zélie, Reg et Sneups, faites ce fucking tag et répandez le pompage de style ø///////

Santa versus Google anal ?

Publié le: 23/12/2010

Santa versus Google anal ?

Allez, une petite histoire de noël conçue avec une recherche gout gueule.

Petite fille aux hallu-mettes

Publié le: 23/12/2010

Petite fille aux hallu-mettes

Voilà le conte de noël pour les cours de BD à l’ESA Saint Luc de Bruxelles. Lisez cette bd gratuitement sur manolosanctis J’ai retapé 50% du texte du conte original. Hop Les illustrations du conte sans le texte:   enjoy!

flash Bruxellois villo

Publié le: 23/12/2010

flash Bruxellois villo

https://villo.be Si vous aimeriez prendre le vélo à Bruxelles et un peu dans les villes autour sans avoir de quoi vous en payer un courez donc prendre un abbonement Villo (pareil que le vélib de Paris et le vélov de Lyon, mais avec pas les mêmes règles)jusqu’a la fin de l’année 2010 c’est gratuit de s’abonner pour un an. ø/////// Sachez tout de même comment se distribue la gratuité, je me suis fait avoir hier soir. Je pensais pourtant avoir bien lu les règles d’emprunt mais j’ai du zapper ce passage:c’est pas “on peut prendre autant de vélos qu’on veut tant qu’on les repose toutes les 30 min” comme c’est le cas à Lyon, non, à Bruxelles c’est “toutes les 30 minutes t’a droit a un seul vélo gratuitement, même si tu le reposes“. Et encore, je suis pas certain. On s’abonne sur le net, et on attend de recevoir sa carte perso par la poste (avec un code secret qu’on aura entré en s’inscrivant) ça marche aussi avec une carte bancaire française, youpi! Et si y’a plein d’abonnés, y’aura ptêtre plusse de stations, une qualité de service meilleure, toussa toussa, stune bonne alternative aux trams et ça change la vie. mais faites gaffe, à Bruxelles c’est pas parce que les gens conduisent des voitures qu’ils font attention aux poids légers, alors vérifiez bien vos freins en prenant un vélo o enjoy!

Les pneus sados maso bondage

Publié le: 23/12/2010

Les pneus sados maso bondage

et ouais!

Photos fin d’année 2010 en Belgique

Publié le: 24/12/2010

Photos fin d’année 2010 en Belgique

Quelques photos de la fin d’année en Belgique entre Octobre et Décembre.((https://www.ailesse.info/~tykayn/bazar/kotlife/2010/12decembre/photos saint luc cours/sapinsaintluc.jpg|sapin saint luc|C))((https://www.ailesse.info/~tykayn/bazar/kotlife/2010/12decembre/photos saint luc cours/gravuremiaou.jpg|gravure miaou|C))

arrrrrgh trop cher le sauternes en Belgique, 4 fois plus qu’en France, remboursez ! Allez c’est parti pour une nouvelle année o

Blog BD mangasses

Publié le: 28/12/2010

Blog BD mangasses

Réalisé durant un paintchat avec HadH la reine du pommeau de douche (pourquoi? et pourquoi pas). Une bloggeuse de plus qui croit que sa mère ne lit pas son blog, mwouhohoho! avouez que vous aussi chers bloggueux vous en êtes persuadés. Bon et sinon, mon cadeau de nowel ce sera de vous prévenir qu’ils sont pas super sympas à la SNCF.non seulement dans paris ils servent des RER qui ne peuvent pas faire plus d’une gare avec des passagers, mais en plus quand on pré-annule un billet dans le guichet de Bruxelles à la gallerie Louise, ils m’ont dit que je serai remboursé dans 2 mois mais podutout. Me voici donc 2 mois après, à réclamer par email à la SNCF ce qui m’est dû. Je reçois donc un mail de réponse 4 jours après pour me dire que si je voulais mon remboursement j’aurais du leur donner le billet annulé dans les 60 jours suivants la pré-annulation. Harrrrrrr!!! Alors que au guichet ils m’avaient dit juste d’attendre. Si c’est comme ça je ferai Bruxelles-Shangai sans passer par leurs services! Et ouais, à Saint Luc on fait des cours de philo interculturels en Chine pour de vrai, on est des oufs! B-)Bon , à côté de ça ils nous fournissent aucun matos contrairement à l’école des arts d’Angoulême vvJ‘aurai ma vangeance sur la SNCF jteujure ! En attendant j’ai implémenté un script php pour gérer mes redimension d’images dans mon portfoliohttps://artlemoine.com ce qui me permet encooooooore plusse de flemme et de temps libre parce que j’ai pu besoin de redimensionner chaque image de mes galleries, yapuka appuyer sur un lien hypertexte et les miniatures çacéfait o Enjoyez votre après noël!

Le syndrome de Patou

Publié le: 02/01/2011

Le syndrome de Patou

ça s’passe comme ça au nouvel an

précieux lumineux

Publié le: 03/01/2011

précieux lumineux

Repas de nouvel an

Publié le: 03/01/2011

Repas de nouvel an

2e partie des folles aventures du nouvel an om nom nom!

hacking de frigo

Publié le: 04/01/2011

hacking de frigo

Parce qu’un frigo bien élevé ne devrait pas faire bip bip ni avoir de haut parleur, toi aussi tu peux hacker ton frigo!

Garga squatte le vortex à chats

Publié le: 11/01/2011

Garga squatte le vortex à chats

Aujourdhui c’est Garga qui régale en ayant répondu à mon appel au squatt suite à mon squatt chez lui (z’avez qu’a suivre un peu bord d’aile!).Pour mieux comprendre les strips suivants j’ajouterai quelques explications. La petite Pacotine appartient à la famille de Fifi Brindacier, tient un bar dans un petit quartier Bruxellois, dans l’état d’Ixelles et y fait de la cuisine trop sexy sur une table plate (mais vraiment plate la table, contrairement au tissu de la réalité) quand elle ne lance pas de parpaings sur les facteurs et autres employés de fournisseurs internet qui passent sous sa fenêtre. Heureusement que j’avais mes lunettes! Pour “La morsure du soleil”, z’avez qu’a réviser vos 42 volumes des boules du dragon! Et celui-ci est la reprise de mon strip où j’offre le café à Pacotine et Karam, le panda néérlandais Stéfanois élevé à la verveine et à la salade verte.(J’ai pas dit que mes explications devaient être limpides :D) J’adore en tous cas! je me suis poilé comme une horloge à coucou sonne midi (si j’ose dire) en recevant ces strips, merci tout plein Garga! 3 le blog de Garga - au moment de s’y croire :)Si d’autres veulent squatter par ici, mon offre tient toujours! Envoyez moi vos squatts à tykay (a) free (point) fr ø////

Bah ouais

Publié le: 11/01/2011

Bah ouais

pas de mise a jour depuis la semaine dernière, hannnn j’attends que mes exams se finissent, et j’attends le fameux squatt que vous autres chers dessineux m’aviez dit vouloir réaliser, à savoir: Hadh, Garga, tant bien que Malzeik. Sur ce je retourne étudier georges Bataille et ses copains michel Leiris, Picasso et Beckett.Amusez vous bien

The cake is not a lie

Publié le: 16/01/2011

The cake is not a lie

énigme: ”Dans cet extrait de feuille de calcul open office, nous avons d’un côté des jours de la semaine et des dépenses associées.de l’autre, nous aimerions savoir les sommes des dépenses selon les jours de la semaine.”Quelle formule devons nous entrer à la place des “?” dans le tableau de droite pour qu’il se fasse une somme des dépenses selon le jour associé à la cellule de la dépense dans le tableau de gauche? (sans bien sûr, sélectionner soi même chaque cellule correspondante, ce qui serait un gros gain de temps si le tableau de gauche avait 500 lignes) J’écoute vos propositions et je retourne poutrer du robot B-)

oubapo reprise

Publié le: 18/01/2011

oubapo reprise

en ce moment à l’ESA Saint Luc c’est l’atelier vertical avec Kiloffer et d’autres pros de la BD.vla la production du jour, on devait reprendre une ou deux pages de BD qui a été faite dans un style si possible éloigné du notre. on doit pas changer l’histoire, et zou, en 2 heures vouala le résultat.Enjoy!Toi aussi public dessineux tu peux faire l’exercice, ça sauve le monde de la déforestation!

Merry kiss my ass

Publié le: 19/01/2011

Merry kiss my ass

Vla une chanson qui a fait fureur au nouvel an. Quelle recherche dans les vers, quelle poésie épiphanique (son père (noël)) de travers.

Depolying turret

Publié le: 19/01/2011

Depolying turret

plusssss de turrets! o

des monsieurs nus et un companion cube

Publié le: 19/01/2011

des monsieurs nus et un companion cube

pluuuuuuuus de cours du soir! Comment ça abus de companion cube ? y’en a jamais trop, merci l’incinérateur! (si vous comprenez pas un mot de ce que je dis c’est que vous n’avez jamais entendu parler de Portal, le jeu de la compagnie de jeu vidéo Valve, pi y’a Portal 2 qui sort bienteauuuuuuuuw, owi owi)et oubliez pas de vous préparer pour le festival d’angoulême qui commence la semaine prochaine 0

planche à 8 mains

Publié le: 20/01/2011

planche à 8 mains

Plein de bouts de papier avec des thèmes écrits dessus à tirer au hasard (ce n’est pas sale). 30 minutes par case. 4 cases. 1 page. (ceci n’est pas une pub pour une radio)Et vouala c’était la première journée de plongeage dans d’exercices de l’oubapo. /(oh une image avec une qualité perrave, mais c’est pas grave)/La journée d’hier avait pour consigne de prendre un album de Bd (ici j’ai pris un de Fluide Glacial - la reine des mouches, dans la série de la planète des moules. De l’humour comme j’aime bien :D) et d’appliquer la consigne du substanciel + 7. Stadire que l’on va devoir reprendre une page dans la BD en lui changeant des éléments selon leur nom en le replaçant à l’aide d’un dictionnaire par un nom commun 7 occurences après celle de départ. Ajourd’hui il fallait mélanger deux illustrations en une troisième qui emprunte des éléments de technique ou de sujets à l’un et à l’autre. Hum, j’adooooooore l’abstrait.

24h BD widget TK

Publié le: 22/01/2011

24h BD widget TK

Oyez braves gens, pour les 24h de la BD qui arrivent prochainement j’ai réalisé ce merveilleux widget qui va vous permettre d’organiser votre temps si vous laissez cette page ouverte en même temps.*Notez que si vous entrez des nombres à virgule vous devez utiliser un point au lieu d’une virgule.*

Not Found

The requested URL was not found on this server. Les 24 h de la BD? il y a une application pour ça! :D Faites la passer o https://artlemoine.com/24hbdNotez qu’on peut s’en servir pour d’autres projets Vous me direz si ça vous a servi  :3

Sparti 24h BD

Publié le: 25/01/2011

Sparti 24h BD

Si ça c’est pas la classe comme timbres Belges!Bon bon, aujourdhui est le jour des 24h de la BD. bon courage tout le monde ø/ https://www.24hdelabandedessinee.com, vous me trouverez dans les étudiants.un cadeau pour les utilisateurs de navigateurs internet trop dans le vent: au lieu de rechercher un mot dans une page en la lisant de bout en bout, faites ctrl+F et écrivez ce que vous cherchez.et ouais. il faut aussi penser aux nioubes du ouaibe. Avec tout ça je me souviendrai que vouloir monter la côte de Saint Gilles (région de Bruxelles) en villo pour aller plus vite qu’en tram était une idée bien pourrie.c’était quoi votre dernière idée pourrie à vous ? :D ça m’a appris aussi que quand on remet un vélo et que la lumière reste orange c’est qu’il est mal remis. pas évident puisque même quand on le remet bien y’a une lumière orange, sauf qu’elle s’éteint en 4 secondes. (si si, j’ai toujours un chronomètre avec moi). Bon, et la bonne nouvelle c’est que je n’aurai pas a payer mon abonnement gratuit contrairement à ce que de vils Bruxellois ont voulu me faire croire. les jeunes jvous jure. Jvous dis à Angoulême pour le festival BD ø////////// que le flood soit avec vous.

J’ai rien à me mettre, dit la femme

Publié le: 31/01/2011

J’ai rien à me mettre, dit la femme

oui bon je reviens tout juste d’Angoulême et à l’occasion je raconterai les merveilles qui s’y sont passées. Mais pour le moment, un ptit strip qui ne parle pas de libertinage open source pour changer. Suite à une lumineuse explication donnée par le Poulpe, je me devais de faire passer cette thèse qui m’a laissé perplexe plus d’une fois afin de mettre du lubrifiant dans les tumultueuses histoires des rapports hommes femmes. Merci à elle.

conférence mélancolie par christian rosset

Publié le: 02/02/2011

conférence mélancolie par christian rosset

Au festival de BD d’Angoulême 2011…Heureusement que je me trimballe toujours avec une souris sur moi hein.Et pour les fétichistes de Christian Rosset, non, je ne revends pas ma souris :D

Aime moi tendre aime moi vrai

Publié le: 02/02/2011

Aime moi tendre aime moi vrai

Allez zou, il est 7 heures du mat, un peu de cours du soir de Saint Luc: Si si y’a un companion cube dans la classe.

Angoulême 2011 - pluuuusse de compte rendu

Publié le: 03/02/2011

Angoulême 2011 - pluuuusse de compte rendu

((https://www.ailesse.info/~tykayn/bazar/kotlife/2011/02fevrier/scan-tkland016.jpg|scan tkland016|C))((https://www.ailesse.info/~tykayn/bazar/kotlife/2011/02fevrier/scan-tkland017.jpg|scan tkland017|C))((https://www.ailesse.info/~tykayn/bazar/kotlife/2011/02fevrier/angouleme_photos/angouleme_festival_bd (2).JPG|angouleme festival bd (2)|C))

Popeye 24h bd

Publié le: 06/02/2011

Popeye 24h bd

voici donc ma participation aux 24h de la BD ayant pour thème ce cher Popeye que j’ai fait avec Sai entre 22h et 6h du matin, juste le temps pour aller au festival d’angoulême depuis Bruxelles.Paix à l’âme innocente de l’oeuvre originale. :)

cliquez sur les images pour les voir en grand, et pour revenir à cette

page vous pouvez appuyer sur le bouton “effacer”, ça fera pareil que si vous cliquez sur le bouton “page précédente” de votre navigateur. et ouais, dans le vortex à chats on lutte contre la noobitude des visiteurs pour qu’ils ne se tapent plus la honte devant les gosses de 10 ans qui croient espionner un trafic de serveur avec la commande tracert, qui eux non plus ne savent pas que ça sert à tracer les adresses des relais intermédiaires entre… bref, voici Popeye. [1] [2] Enjoy!!

Notes

[1] si dans le strip 2 vous aviez compris qu’il y avait un genre de bat signal mais avec une boite d’épinards et que popeye fait aussi un bat signal en répondant “fuck” vous avez beaucoup de puissance. [2] oui bon, faut avoir vu requiem for a dream

Lessive land, moment hypersocial

Publié le: 07/02/2011

Lessive land, moment hypersocial

ouais franchement à quoi ça sert de vouloir le bien d’autrui jvous le demande. Sans parler du mécanisme pourri de plein de laveries où sans doute à cause d’un partenariat avec les Grands Maîtres de l’Industrie du Gaspillage, les machines à laver n’utilisent pas de tiroirs à fond clos avec un côté qui s’ouvre quand la machine est en marche pour leurs compartiments à lessive, mais bien d’un tiroir relié aux égouts qui ne ferme son circuit que quand la machine est en marche. Donc faut mettre sa lessive au bon moment: quand l’eau attaque le tiroir. Ingénieurs à la con! J’aurais dû m’en douter que le bien d’autrui on s’en fou grandement, après la 10e fois que j’ai manqué de me faire rouler dessus par une voiture arrivant en face de moi en traversant les passages piétons, et non pas sur un côté comme le veut le code de la route.

Nus de femmes nues

Publié le: 08/02/2011

Nus de femmes nues

Youpla des femmes nues. une dédicace de Salavin o sur son fanzine Pick Pix2omg un badge d’AngoulêmeEt youpla des timbres mario bros, si ça c’est pas la classe.

Cours de femmes nues

Publié le: 08/02/2011

Cours de femmes nues

plus plus de femmes nues en ce début de Février:“Un modèle de nu doit-il forcément être perçu comme dénué de toute dimension érotique tout en sachant que personne n’a jamais dragué de modèle pendant qu’ils posaient, et ce quelque soit leur genre” Vous avez une heure. Enjoy!

Butt man & pacman

Publié le: 12/02/2011

Butt man & pacman

Quelques dessins de cours du soir en attendant d’avoir quelque chose de montrable pour mon projet d’atelier BD parlant d’une femme bisexuelle intolérée par ses parents qui va se retrouver dans un monde parallèle fort étrange.

Conseils relationnels

Publié le: 13/02/2011

Conseils relationnels

Quelques supers conseils relationnels, qui a mon avis sont bien vrais:vous voilà super instruits et prêts à vivre une relation épanouie, youpi!

Sneup, dominatrice à bouclettes

Publié le: 15/02/2011

Sneup, dominatrice à bouclettes

Encore une image flatteuse de Sneup, aka Perv Woman comme j’aime à l’appeler. extraite d’une lettre à aude chu écrite l’an dernier. Qui sait, un jour peut être j’aurais une réponse :D célébrons le fouet, les boobies et les bouclettes. Amen.

tykayn et la grace

Publié le: 17/02/2011

tykayn et la grace

badminton punishement

Publié le: 17/02/2011

badminton punishement

ça spasse comme ça au badminton

la grande question

Publié le: 17/02/2011

la grande question

Quelques conneries

Publié le: 17/02/2011

Quelques conneries

“achile et hector” une nouvelle extraite de “le bar sous la mer” de “stefano benni” déchire du poney. Maintenant, en cas de désaccord on se départagera à un duel de saucisse et de vin. une main pour mon prochain projet de BD. et ouais. parce que jfais des bd sans mains des fois.la grève tue le tram. voilà qui explique la notion de tension dans la typographie.

Solid State Drive

Publié le: 23/02/2011

Solid State Drive

Spa moi c’est l’autre qui demande plus de cul

Publié le: 23/02/2011

Spa moi c’est l’autre qui demande plus de cul

j’vous jure que cévrai!

paradoxe sur la question

Publié le: 23/02/2011

paradoxe sur la question

Aujourdhui à Saint Gilles…

Pour draguer une femme nue… ne la draguez pas, merci

Publié le: 26/02/2011

Pour draguer une femme nue… ne la draguez pas, merci

Un peu de nus du cours du jour, youpi!

hihihihi

Publié le: 26/02/2011

hihihihi

Entendu en cours de modèle vivant.Je ne dirai pas qui c’est, elles se reconnaitront B-)

Portraits du soir

Publié le: 26/02/2011

Portraits du soir

On fait des groupes de 3 personnes, on se dispose en triangle et on se dessine la tronche chacun à tour de rôle dans des poses de 7minutes, et c’est trop fun.

BD Gauche de l’excision culturelle

Publié le: 02/03/2011

BD Gauche de l’excision culturelle

Avant dernier projet de BD3, mon histoire Gauche. réalisée à l’aide d’Easy Paint Tool Sai sur des croquis au critérium Rotring HB 0.5. les 16 planches: *Quelques zooms et gribouillis en bonus:* on devait développer un personnage en profondeur à partir d’un tas de feuilles d’articles de journal donné, d’anciennes pub, d’une lettre parfumée et j’avais aussi un scarabée. chacun avait une partie différente dans son dossier. Le tout était pour faire un recueil A5 en noir et blanc (gris peut être, mais il doit être fait avec des hachures ou des traits noirs) avec entre 8 et 16 pages par personne. Enjoy!*J’attends vos critiques pour m’améliorer au mieux possible* :)

Jakadi

Publié le: 06/03/2011

Jakadi

]] [[https://tykayn.fr/wp-content/uploads/i/2011/03mars/jacques_a_dit.jpgMais… et si c’était en fait le nom de famille d’un certain Jacques en vrai ?Breffe, strip inspiré par les céréales du dimanche matin (version Fr qui met des plombes à charger sur le portail lapin , site original Saturday morning breakfast cereales)

Catzilla en gravure sur métal

Publié le: 06/03/2011

Catzilla en gravure sur métal

Réalisé en cours de gravure sur métal à l’ESA Saint Luc de Bruxelles durant le 1er quadrimestre de BD3, avec des plaques de zinc de 10cm x 10cm et un budget matos d’environ 25 euros. methode: eau puissante forte Les étapes pour faire une gravure sont assez longues, le temps à réaliser le dessin pour la gravure doit représenter 10% du temps entre la découpe du métal et l’impression sous presse. Enjoy!

BD Gauche - retouchée + galerie mieux

Publié le: 07/03/2011

BD Gauche - retouchée + galerie mieux

Hopla une galerie facile à consulter Merci à la jQuery-lightbox et à mes propres scripts de portfolio. (enfin, je sais toujours pas trop comment résoudre le problème de l’ombrage d’arrière plan qui ne cache pas entièrement le fond de l’image dès qu’on scrolle vers le bas. pour la BD: J’ai modifié quelques trucs sur presque toutes les pages et ajouté une page titre. Je mettrais bien mes autres BD de cours lisibles dans cette galerie là. Vous pouvez naviguer dans les images avec les flèches du clavier, youpi!“echap” ou “c” comme close pour fermer l’agrandissement. J’en ai profité pour rajouter ce mode de lecture à mon portfolio. Enjoy! Lisez cet album gratuitement sur manolosanctis

Gille sortant des Vlams

Publié le: 07/03/2011

Gille sortant des Vlams

Parce que m’voyez, vlams, flammes… HIHHIHIHIIH!!Hm sinon, jvais aller faire un tour à Binche pour mardi-gros, va y avoir du spooooooort, et des oranges cadeaux :3

Binche - mardi gras

Publié le: 08/03/2011

Binche - mardi gras

((https://www.ailesse.info/~tykayn/bazar/kotlife/2011/03mars/binche/DSC03856.JPG|DSC03856|C))pour changer de la journée de la femme aujourd’hui je suis allé vivre le mardi gras à Binche (ville Belge avec un folklore très spécial plein de Gilles et d’oranges sanguines) parce que je me disais que c’était sans doute un truc à voir avant de me rebarrer en France.J’ai entendu qu’il valait mieux vivre des choses pas super, ou des évènement tragiques que pas vivre d’évènement du tout, (via Mister Shit et d’autres partisans du “c’était mieux avant”) et bien c’est une chose que je peux maintenant réfuter par expérience.Ce festival c’est très sympa en photos , mais en live c’est autre chose.(cliquez donc sur voir la suite pour les photos, bande de moules!)

j’ai pu expérimenter comme des gens compressés deviennent rageux alors qu’on leur demande de se pousser légèrement et poliement pour qu’on puisse passer. Rien qu’en suivant un flot de gens derrière les barrières on est comme dans une boite a sardine. un type croit que je cherche des problèmes. Quand il voit que je fais une tête de plus que lui il me laisse passer. Je mets ça sur le compte de l’effet chiant de la masse.Que vouloir se barrer de cette masse suffocante en passant devant par les barrière a semblé à un monsieur qui parle à la place d’une madame à qui j’avais demandé poliment de se mettre à ma place pour que je puisse passer) ben c’était un manque de respect parce que tu vois, elle est là depuis deux heures. alors hein, respect. là non plus je m’énerve pas. Quel raisonnement sans faille. sauf que moi je cherche même pas à grapiller des oranges en plus ou a voir mieux la fanfare, je veux juste me barrer. Je réussis à trouver des gens plus aimables qui ont davantage à l’esprit que le carnaval c’est un moment de joie. Et je parviens à quitter la rue menant à la grand place.Bien qu’ayant eu le trajet en train gratuitement je me dis que ce serait dommage de repartir si vite de Binche sans en avoir fait davantage le tour. je visite donc quelques coins de verdure et des remparts bien jolis. Plus tard, en arpentant quelques rues je vois que le sol est de plus en plus dégueulasse, que la fanfare on ne la voit ni ne l’entend et que des cons font exploser des pétards au milieu de la foule et près de mendiants musiciens.les rues sont de plus en plus dégueulasses de canettes et de verres en plastique (les confetis c’est joli à la limite, par terre). Et je me dis que en fait, si si, ce serait un bon moment pour rentrer chez soi. Breffe ça fait beaucoup de moins pour peu de choses vraiment sympa.ça serait si bien les festivals avec 99% de gens en moins, ou bien que 100% des gens ait le sens de la vie agréable en groupe.

Laisse sortir les gens d’une salle et gagne une image de prof

Publié le: 09/03/2011

Laisse sortir les gens d’une salle et gagne une image de prof

Bon en fait j’avais une valise avec moi devant la salle. Ce qui a induit en erreur le monsieur. Parce que avoir une valise ça veut dire qu’on est prof, mvoyez.

Quelques conneries de Mars

Publié le: 11/03/2011

Quelques conneries de Mars

Les poulets pute, ça existe. Comme quoi, voilà peut être l’origine de l’appellation “dinde”.Mons ,capitale européenne de la culture presque comme chez !Q le fanzine CULturel. Visiter Mons, ça c’est fait.Bruxelles est une région pleine de surprises. Premièrement: il peut faire beau en hiver. “Le rayon des bouteilles d’eau, on dirait une partouze” comme dirait ma soeur. Mais aussi la vision de l’amitié par les créateurs de publicité en Belgique ça fait peur.Bientôt, “rire des blondes avant tout le monde, c’est ça l’amitié!” n’est-ce pas cher Comte de Monte Crie-sto? Dans ce merveilleux animé nommé Gankutsuo, le Comte doublé par un Japonais tente de parler français pour faire un résumé des événements précédents. ce qui donne un accent assez fun.Enjoyez les conneries ø/

Leçon de Marketing pour devenir riche avec son magasin

Publié le: 11/03/2011

Leçon de Marketing pour devenir riche avec son magasin

Parce qu’à Bruxelles; un des trucs les plus contraignants quand on vient de France, c’est qu’on à affaire à des boutiques où aucun prix n’est affiché (bord d’aile de mayrde!!) on le découvre à la caisse et on peut aller se faire foutre. si on demande pourquoi les prix ne sont pas affichés on nous répond que ça prendrait trop de temps. Du coup, je ne perds plus mon temps dans ces boutiques louches où le prix est à la tête du client. Et tout le monde trouve ça normal. Rognudju. Ou alors c’est parce que tout le monde est méga riche.

Tournez musique

Publié le: 11/03/2011

Tournez musique

et ouais.Bon Dimanche.

Banquier over nine thousand

Publié le: 15/03/2011

Banquier over nine thousand

Tant qu’on y est, allez donc voir un ophtalmoLOLgiste. Et javou que pour trouver un titre regroupant le contenu sans marquer “conneries” j’ai dû beaucoup réfléchir. Au moins 2 centièmes de seconde.

Portes ouvertes ESA Saint Luc et Made in Asia

Publié le: 17/03/2011

Portes ouvertes ESA Saint Luc et Made in Asia

ce weekend se dérouleront comme chaque année les portes ouvertes de mon école, l’ESA Saint Luc Bruxelles dès Vendredi. (j’en ai déjà fait un compte rendu pour 2010 et 2009 Vous verrez peut être quelques uns de mes travaux de cours dans l’atelier BD (ainsi que ceux de l’autre rousse dans les ronces là) et si vous êtes motivés vous pouvez tenter un jet de dextérité et visiter tous les bâtiments de Saint Luc et toutes les sections auque| cas vous verrez des boulots de la fille rose aux zyeuxbleus avec un prénom bizarre. Non non, j’ai aucun sponsor pour mettre des liens partout comme ça malheureusement, snif. Je fais bien le type très affecté hein. Le soir du Vendredi 18 débute aussi Made In Asia (entrée gratuite 18h > 21h à Bruxelles Expo (métro 6 Heysel) où j’exposerai et vendrai le fanzine !Q n° 1 , 2, 3 avec Reg-l’elfe-qui durant tout le weekend, wouaiiiiiiii youpi! Comme toujours, on vend des dessins à la demande, ainsi que des caricatures, des portraits, des badges, de la paix dans le monde, du flood, des free hugs (omondieu).Un préservatif et une dédicace sont offertes avec chaque fanzine !Q *o*Profitez de la soirée à entrée gratuite Vendredi, Passez nous voir nombreux!

this is manga

Publié le: 20/03/2011

this is manga

Je vous raconterai comment s’est passé made in asia et ma rencontre avec la 3Ds ainsi qu’une interview quand j’aurai dormi. Enjoyez Leo-need-ass qui lit du mangasse, une illu qui a bien plu aux visiteurs. :)

Made in asia - compte rendu

Publié le: 22/03/2011

Made in asia - compte rendu

((https://www.ailesse.info/~tykayn/bazar/kotlife/2011/03mars/made_in_asia_photos/DSC04189.JPG|DSC04189|C))Wohoo! [!Q le fanzine CULturel|https://qzine.fr] opérait sa première convention en Belgique. Pour en savoir plus et zieuter plein de photos faut cliquer sur “lire la suiiiiite”.

Compte rendu - Vendredi

Ohhhhhhhhhh l’atomium! Le Vendredi soir, le premier jour de la convention a son entrée gratuite de 19 à 21heures. Le temps de me familiariser avec notre espace de stand et de déplier les tables et les chaises, je me rends compte que pour la déco murale on a rien prévu comme on a toujours fait des stands sans déco spéciale pour !Q , mais pour une prochaine fois on mettra le paquet. Le soir, Reg l’elfe devait me rejoindre mais il est arrivé juste pour la fermeture grâce aux joies des correspondances de Lille.Un journaliste à badge me propose de faire de la pub pour notre stand si je lui donne un fanzine, je lui ai donc passé un numéro 3 qui parle homosexualité yaoi yuri et plus si affinités. Supposant qu’il publierait sur le site de madeinasia.be je ne lui ai pas demandé où il le ferait, mystère.J’ai eu le plaisir d’avoir la visite de Lauwemark et monsieur D. étrangement au moment où une personne vient faire causette, une autre arrive et c’est l’effet boule de neige. Malheureusement je n’ai pas encore un top niveau pour parler a 4 personnes qui causent de choses différentes en même temps. J’y travaillerai, promis.quelques badges que propose notre stand. Dont les fameux oiseaux mignons qui aiment le porn de façon subtile. Pour notre prochaine convention on en refera, et des badges lapins aussi.un dragon passe, suivi de tambourins. Première dédicace de fanzine pour Marie une standeuse voisine Ø/ Un vampire passe chez noucky.Et hop, trop rapide cette première journée. L’atomium arbore sa rome de lumière toute kawaii clignotante et on rentre.

Samedi

La croix rouge est colportée par les organisateurs bénévoles, je reçois la visite de Kyon du forum brouette qui fait la promo de son site qui permet de traduire en ligne des BD et de les faire partager.Dédi de Reg.Quelques bears hard gay tapent la pose.un zine !Q pour kyonnotre stand avec un elfe atteint de “j’ai pu d’voix”, pire qu’un ado qui mue. Notez que la déco a évolué sur nos murs :DPeu de gens prennent le temps de zieuter ce qu’on fait et de venir faire causette, mais ceux qui le font ne sont pas déçus. Faut dire on a un charisme énorme. hum.Comme toujours en convention on peut se régaler les yeux de plein de bonbons.Les heures sont ponctuées par des morceaux de tambours japonais qui mettent une sacrée ambiance. (perso je préfère les morceaux des tambours de kônan mais bon, on va pas chipoter :D)tiens y’avait longtemps que j’avais dessiné du yuri.à côté ils vendaient des bonnets, mais pas de bonnet M ni de pedo bear. snif.vue d’ensemble depuis l’escalator qui mène a un autre hangar où se trouvaient les seules toilettes qu’on a trouvé. C’était donc un salon pas si petit que ça. du yuri de chatouilles par reg, omg!plusieurs personnes ont apprécié mon “THIS IS MANGAAAAAAA” de déco et en ont fait des photos, ce qui est classe.reg avait décidé de faire une opération pour faire don de 50% des recettes du stand à la croix rouge pour le Japon. on espère qu’ils aideront les japonais en venant les secourir en limousine avec tout ce qu’on a gagné. On y croit, si si. Oh, et ne donnez pas de sous à Google, ils peuvent trouver plein de chose mais pas encore des gens blessés sous les décombres. Ni mes chaussettes de même couleur, et tout ceci serait super pratique, j’espère qu’ils y travaillent.du cosplay en veux tu en voilà. Made in asia c’est comme voir un musée, sauf que quand on est exposant ce sont les tableaux qui bougent pendant qu’on reste assis. woohoooo princesse Raiponce était là avec sa poele d’une fameuse grande marque!notre chère standeuse rencontrée le vendredi soir, Alexandra et sa collègue.pluuuuuuusse de gens!le stand Genkidan était là.un croquis fait en attendant de trouver un moyen d’attirer l’attention des marathoniens visiteurs.Reg l’elfe aphone complète la dédicASS que j’avais commencé.un Assassin qui sourit seulement après la prise de photo, bien dans son rôle :)la dédi à deux, floutée parce que spa facile de pas bouger pour ne pas choquer les lecteurs.une cosplayeuse de mario bros super kawaiiiiiiiiiii oun petit tour à l’espace karaoké où tout le monde s’est mis d’accord pour chanter un octave en dessous des notes originales. Bizarrement, c’est jamais au dessus, toujours au dessous. On devrait envoyer Horacio enquêter sur la raison de cette infâmie.We got power, douragonneubooooluuuu… zééééééééééédd (et démerde toi pour prévoir les tons et la vitesse de diction si tu connais pas la zik par coeur avec cette intreface minimale)de zéro en héros, elles pètent la forme les filles :DWaiiii Genkidan au complet Ø//// et attaque crayons dans le nez c’est cadeau. hiiiiii un sac à dos pikachu et des jambes à moumoute. Ah ouais en fait ‘était Alexandra.chapeau les ailes. ça doit être fun de passer dans les portes du métro avec.wohooo un reportage à proximité du stand Q. le monsieur avec son urne était spuer bon dans son rôle :D Si quelqu’un sait d’où vient le personnage je veux bien l’info.Nos deux manageuses bénévoles qui ont fort apprécié notre stand, toujours prêtes à renseigner et à distribuer de la joie tout partout onos plus fidèles compagnons de causette sont les standeux du coin. Ici en plein débat sur “comment se coincer les doigts dans une porte” si j’ai bien suivi mes cours de langage des signes.Reg et les takoyakis tièdes, néanmoins plus chauds qu’à la japan expo nous rappelle l’importance pour le standeux que de se munir de tupperware remplis de bon miam miam.un tour à l’espace dédicASS du salon après avoir vu la tête de Nobuhiro Watsuki, l’auteur de kenshin le vagabon (en fait il ressemble aux autres auteurs de mangasses, Japonais, à lunettes rondes, aux cheveux longs et à bouc :D) Ce n’est pas lui sur la photo, mais notez Anne-Gaelle et Sabrina qui passaient par là. Y’avait aussi du dessineux de l’anime Brotherhood de full metal alchemist.J’ai testé pour vous la nintendo 3DS, bluffante et configurable dans son rendu 3D. Bon l’écran est pas parfait parce qu’on voit encore des lignes verticales sous certains angles, mais le progrès et l’impression de fenêtre sur un espace est méga bien rendu. ça vaut le coup d’oeil. j’en ai même fait une vidéo pourrie tellement j’étais impressioné. wohoo le jeu de dansela journée finie à 21h était une longue journée, quelques clichés des allées vides de visiteurs.vla les tambours japonais.le jardin avec les arbres coiffés de papier.de grands bonsais.

Dimanche, dernier jour.

l’elfe qui prend son ptit dej au musée de la Flemme.Le roi et la reine nous ont rendu visite en s’étonnant de voir la boîte à images, puis ils nous ont fait la promotion d’une prochaine version des Sims.pluuuuuuusse de cosplaypluuuuuusse de pieds nus!Et du dessin à la demande.Parce que les freehug, c’est un commerce, mvoyez.notez la subtile pub de fanzine qui s’insière dans cette image, comme sur un célèbre tableau avec une anamorphose.omg des oreilles roses de chat.heureusement que j’ai pas eu besoin de retirer de sous, y’avait une de ces queues. le ménestrel qui allait se faire tuer par deux assassins m’a fort amusé./Contemple les pâtes aux lardons et elles t’aideront/. Un proverbe elfique.La file pour entrer dans le salon a sans doute été la cause des nombreux coplayers blessés qui ont défilé durant toute la durée du festival.on tape la pause, j’ai arboré ma meilleure face de mangasse pour cette photo aimablement prise par le stand d’en face qui publiait des posters et un manga yaoi.une capote dédicacée offerte à chaque numéro de fanzine acheté, et une dédicace. Parce qu’on est des oufs.Cette miss aux cheveux rouges a grandement aimé le dos de couverture du !Q numéro 1 réalisé par puchi-ko. Elle aime le rendu peinture, et que l’on ne dise pas du corps des femmes qu’il est obscène, qu’il doit être libre ø/ et donc chui carrément d’accord, liberté pour tout le monde, allez hop c’est cadeau.pour un fanzine nommé !Q fallait bien qu’on dessine des fesses quelque part.de la fille-chatte extraite de la BD à suivre dans les fanzines, reg au scénar avec moi au dessin.permettant d’aller aux toilettes à une chère standeuse voisine qui tenait sa table seule, je squatte. J’en profite pour photographier le stand de Dragon ball multiverse.sauriez vous retrouver le stand que je squattais grâce a cette photo? :Dwouah la décoration a muté toute seule.y’avait de chouettes montres à gousset du style full metal alchemist sur un stand pas loin. Si y’avait eu les prix indiqués j’aurais pensé a en acheter une :DAinsi j’ai rencontré la chaleureuse AsianCloud et ses kirigamis pendant que Noucky me sommait de cesser d’importuner les autres stand. Je lui ai rétorqué que, toudmême “c’est mon métier” ©Moi qui l’ai fait.en fin de journée tout le monde se dit qu’il serait temps de visiter les stands amateurs avant de partir, c’est ainsi que s’est fait un méchant rush de dessins durant la dernière heure :Dune prochaine fois je penserai a emmener mes feutres à alcool.Dei l’ange noir, et Alexandra qui vient dire au revoir.j’ai tenté un dessin yaoi de persos de saint seiya. La commanditaire se disait étonnée de voir un garçon dessiner du yaoi. C’est bien normal, le yaoi est un univers fantasmé et popularisé sous nos latitudes par un public féminin ravi de voir des scènes sexuelles ou romancées entre des hommes, avec une violence éventuelle dirigée seulement contre un homme auquel elles ne s’identifient pas. Ce qui permet de profiter pleinement du spectacle. Donc du yaoi dessiné par un homme même pas yaoiste, certains parlent de dame juive, c’est pas courant. Et ouais, on fait des trucs exceptionnels sur le stand !Q B-)et zou, un dessin sur commande d’après photo d’un judoka.Reg rangee la table en la regardant.Noucky et son sympathique compère nous retrouvent avant qu’on s’en aille pour de nouvelles aventures. On avait prévu de prendre un verre ensemble mais on a un peu failé. J’aurais du les stalker et voir un peu ce fameux studio qu’ils allaient voir avant de partir! Mais j’ai cru qu’on se retrouvait au métro-ho-ho. Le démontage d’armature à plein de monde, c’est awesome! J’ai eu aussi la joie de me faire interviewer par la charmante équipe de radio bobo (ce sera sur leur site dans la semaine qu’ils m’ont dit) qui m’ont présenté en auteur de manga (huhu, notez que selon mon idée que manga = bd = comics en tant que support de nos jours, c’est approprié) et demandé de présenter mon stand, où on peut trouver nos fanzines, qui on est, et qu’est si on fait quelque chose pour aider le Japon. Enfin j’espère avoir pas raconté trop nimp. Reg étant aphone ça aurait été marrant que je leur dise de lui demander. Oui, on est joueurs. Et c’est ainsi qu’avec les recettes du stand Reg a pu faire don de 38€ pour aider le Japon. Une ambiance sympa, des gens enjoués et contents d’être là, ça fait plaisir :) Manque plus qu’ils fassent davantage causette et que le staff mette en place une entrée spéciale pour que les exposants prennent leur badge sans ennuyer les visiteurs qui font la queue. Prochains objectifs: Manga champs dans le val d’Oise, et Japan Expo 2011 à Villepinte. Nos fanzines sont commandables par correspondance sur qzine.fr et on offre toujours une capote et une dédicace pour chaque numéro. Enjoy ! :3

Tykayn, owi

Publié le: 22/03/2011

Tykayn, owi

Pendant la dernière convention de Harajuku…Enjoy!

Tuto photo stéréo 3D avec appareil numérique simple

Publié le: 25/03/2011

Tuto photo stéréo 3D avec appareil numérique simple

Je me suis lancé dans la photo stéréo avec mon numérique. Idéalement on utilise des appareils photos possédant deux objectifs côte à côte, mais quand on a pas 500 € à claquer là dedans on peut aussi s’amuser à avoir un rendu similaire avec un simple numérique pas cher imotep.L’effet 3D n’apparait que lorsque l’on monte les photos et qu’on fait une gymnastique oculaire en louchant légèrement (+ mise au point) et en se plaçant assez loin de l’écran pour que ça ne soit pas fatiguant. Dans ce tuto j’explique comment faire pour faire ça dans ce tuto imagé. Mon appareil photo est un Sony DSC-W200. Mais ça fonctionne avec n’importe quel numérique qui n’est pas utilisé par un parkinsonien. J’avais demandé a un de me faire des photos mais comme elles étaient infimement floues j’avais beaucoup de mal à faire la mise au point finale.

Comment voir l’effet 3D ?

Notez que certaines personnes ne peuvent physiologiquement pas voir cet effet pour des raisons neurologiques. Sous windows vous pouvez agrandir votre image au maximum (pour éviter d’être distrait par la barre des tâches ou les autres fenêtres) en lançant un diaporama et en faisant pause avec la barre espace. pour quitter le diaporama c’est le bouton echap.Voilà ce que ça peut donner sur un gâteau en préparation, ne vous fatiguez pas les yeux et prenez une bonne distance d’un mètre, ce qui est normalement une distance plus grande que votre bras tendu:Pour bien arriver à voir la troisième image entre les deux, il faut se placer bien en face du milieu de son écran et ne pas pencher la tête comme Horacio Caine, comme ça c’est plus simple. Ensuite, il faut fixer votre regard sur un élément de l’image centrale. Si vous n’y arrivez pas du premier coup c’est pas grave, prenez du recul. Si vous savez comment faire varier le flou de votre vue ça va vous aider pas mal ø/.Dans l’exemple suivant ( <- cliquez dessus Bande de moules) j’ai écarté la distance entre chaque ligne de texte pour montrer comment on interprète cette différence dans l’espace. plus c’est éloigné entre les deux clichés, plus c’est proche de l’observateur dans l’illusion d’image en 3D. Je réfléchis à comment réaliser des photos panoramiques avec cet effet 3D. Bref Amusez vous bien. Et faites moi voir vos merveilles tant qu’on y est o

bonus de made in asia

Publié le: 25/03/2011

bonus de made in asia

Des scènes exclusives prises pendant mes promenades aux latrines du salon Made in Asia 2011 de Brussel Expo. Voilà du journalisme total+ement con+ pour rendre jaloux Péter et Stéveune.C’est beau cette façon d’éduquer la jeunesse à ce qui les attend plus tard… et cette façon de heu, regarder les siècles qui nous contemplent.

Vibromasseur si si

Publié le: 25/03/2011

Vibromasseur si si

ça me semble approprié pour travailler sur le contenu du prochain numéro de fanzine !Q, qui d’ailleurs recrute des gens prêts à faire des illus ou des petits textes sur le thème “masturbation, sextoys, pas forcément les deux en même temps” ohttps://qzine.fr

Tu te casses à Shanghai

Publié le: 01/04/2011

Tu te casses à Shanghai

Cher public, tu te casses sur Mars si tu veux, mais je m’en vais comme Verlaine, prendre un A320 pour présenter l’atelier BD de l’ESA Saint Luc à quelques zécoles Chinoises, à plus de 9000 kilomètres d’ici (9008 et 325 degrés d’azimut pour être précis). On a une vidéo de présentation de la section BD qui équeute du poney, peut être que vous pourrez la voir si elle se retrouve sur tontuyeau.J’en profite pour remercier une fois de plus les hautes compétences de Lauwenmark qui a réussi à déboiter le contrôle parental qui bloquait mon port 80. Donc j’avais accès à tout le reste d’internet mais impossible de voir une page qui commence par https:// (Saloperie de contrôle parental que j’avais jamais installé! ça lui apprendra). Vous pourrez suivre mon flood sur twitter.com/tykayn ø/ Amusez vous bien, paskeu moi jvais pas me priver o Y’aura du carnet de voyage et des zimages. ø/////

Modèle vivant habillé spécialement

Publié le: 02/04/2011

Modèle vivant habillé spécialement

Quelques dessins de cours de modèle vivant, en attendant plus de Chine Et youpi pour les moules à riz que m’a offert ma douce o on peut rendre des boulettes de riz super kawaii avec le reste des accessoires.B-)Enjoyez donc.

workshop ?

Publié le: 23/04/2011

workshop ?

on un dessin. Si toi aussi tu t’es toujours demandé ce qu’est un workshop dans le domaine de l’art, et que les explications qu’on te donne ressemblent à “bah c’est un workshop”, moi Elmuth Perchu j’ai explication.Ce n’est pas un magasin de travail. C’est un évènement réunissant plusieurs personnes afin qu’elles réalisent un travail artistique dans un cadre scolaire. Donc en pratique il faut rassembler des élèves qui ne se connaissent pas, qui ne font pas les mêmes études, qui si possible ne parlent pas la même langue et qui quand bien même si ils se trouvait qu’ils avaient une chance de parler Anglais tous les deux, doivent tout faire pour résister aux tentatives de socialisation de l’autre groupe. Ensuite, des personnes dotées d’autorité éducative donnent des consignes à suivre ou bien font une conférence, ou une interview sans faire intervenir le public. (c’est péché) Et zou c’est parti pour faire un travail. Après réalisation du travail chacun présente ce que son sous groupe a réalisé en mettant en avant son originalité par rapport aux autres groupes. et puis un supo et au dodo.ou alors ça ne se passe comme ça que dans l’université de Shanghai ou j’ai été. Nan en fait c’était fun ce workshop si on met de côté la non sociabilité des étudiants locaux. La conférence de notre ami Renaat (compositeur électronique et sinologue de Belgique habitant la chine depuis 1 an et demi) à propos du pouvoir pas universel de la musique était vraiment bien foutue. Un Anglais impecable (une des 4 seules personnes avec un accent Anglais crédible que j’aie vu en 2 semaines de Chine. les autres étaient 2 profs de cette université dont une a le même accent que Raj dans the big bang theory, une vendeuse du temple yuyuan+, et une apparition de Confucius+).Pour montrer que la musique avait un pouvoir sur l’interprétation d’une scène mais que cette influence dépendait d’un train culturel et non pas d’un absolu il a pris quelques extraits de musiques et a demandé aux élèves de réaliser un dessin en environ 5 minutes en relation avec ce qu’on entendait.Les autres élèves n’ayant pas une formation relative au dessin ou a l’illustration devaient trouver des images sur le net. (on était avec des étudiants en com’ visuelle).*le 1er extrait était issu du carnaval des animaux.* *2e: des enfants dans un parc.*J’avais cette image en tête:Et j’ai donc fait ceci, qui ressemble a aber.*3e une musique avec des cuivres du genre film glorieux.*donc bon, moi ça m’a fait penser a du peplum et a 300, histoire de faire dans le neuf. *4e musique des chants de moines vocalisant gravement et longuement.*Je voulais faire une image avec des moines tibétains qui se prenaient une bière et rotaient longuement avec leur choppe à la main.Mais comme on était en groupe de 5 sur ce coup là on a décidé de faire un cadavre exquis. Pour certains le chant inspirait des images d’afrique, d’amérique du sud, de mongolie. Donc zou, on délimite la feuille en 6 cases et chacun son tour on dessine sur une case en cachant les autres sauf la précédente. Comme on était 5, sur la 6e case on a tous dessiné en même temps.Wala, si vous y comprenez quelque chose vous êtes très forts :D On a eu le loisir aussi de papoter en Français avec un étudiant local qui nous a un peu parlé de la Chine et de son école qui apparemment enseigne des choses venant de plusieurs pays, ce qui est bien. Parce que la Chine, non contente de vivre une censure internet, traduit en chinois la plupart des titres musicaux que l’on peut écouter sur les radios locales.J’avais aussi remarqué comme les publicités présentent soit uniquement des chinois (ce qui soulèverait des associations si en France on ne mettait sur les pubs que des personnes à la peau claire, parce que hein, mettre des quotas de couleur de peau c’est une super idée pour faire reculer les discriminations), soit des américains qui ne ressemblent à personne tant ils sont photoshopés ou juste une proportion infinitésimale de la population de Chine. Allez comprendre. Notre ami nous a aussi parlé de la non criminalité, mais néanmoins de vols et de l’hypocrisie ambiante qu’ont les chinois vis à vis des étrangers. Perso je pense qu’il exagérait légèrement sur l’hypocrisie. J’étais aussi étonné de voir comme les élèves avaient du mal à parler Anglais dans les universités qu’on a visité où pourtant les cours sont prétendument donnés tout en Anglais. Alors voilà, il ne faut pas croire que les chinois sont renfermés sur eux même et qu’ils n’ont pas envie de communiquer avec des étrangers comme nous. J’en veux pour preuve cette situation assez génante où un chinois semblait très déterminé à faire connaissance avec moi alors qu’on était dans un wagon de nuit où tout le monde s’entassait au milieu des rangs et sur les tables pour pouvoir dormir. (nan mais sérieux on a pas idée de vendre autant de places DEBOUT dans un train qui ne fait AUCUN ARRET pendant près de DOUUUUUUUZE HEURES).et donc, le mec en question (en english) me disait que j’avais des poils de bras très longs,(il voulait toucher) et que c’était “very good”. Sans parler du nombre de fois où il a cru que je ne le voyais pas me prendre en photo avec son tel portable… >.>; Enfin voilà, maintenant je sais ce que c’est qu’un workshop, et que décidément utiliser des mots anglais quand on en a pas besoin c’est juste trop HYPE!! ou kikoo, ça marche aussi. Méfiez vous du kikoo qui sommeille en les personnes qui sont hiérarchiquement au dessus de vous On m’aurait dit “atelier” j’aurais tout de suite compris. BORDEL!!

Back from china

Publié le: 23/04/2011

Back from china

((https://fbcdn-sphotos-a.akamaihd.net/hphotos-ak-snc6/222963_10150169567699798_505474797_6582493_1271450_n.jpg|temple yuyuan shanghai|C))Salut les ptits poulets, me revoilà tout frais revenu de Chine.%%%%%%J’avais l’intention de bloguer un peu tous les jours mais pour une raison inconnue mon EeePC avait décidé d’avoir une adresse ip valant 0.0.0.0 , et impossible de la renouveler. Bref, pas moyen d’avoir le net facilement. J’ai tout de même expérimenté plein de choses (ce n’est pas sale) et j’ai vu plein de choses dingues ou bien jolies. On est donc partis à 17 élèves de BD et d’illustration de l’ESA Saint Luc et notre prof de philo pour aller faire du tourisme et présenter notre école a d’autres écoles d’art à Shanghai et à Nanjing, puis on a fait un tour aussi à Beijing durant 4 jours en testant les trains de nuit où tout le monde s’entasse pour dormir, crache par terre et fout ses détritus partout sans que ça choque personne. Y’a du choc culturel c’est certain, mais aussi de fort belles et bonnes choses qui valent le détour.%%%%%%Pour en profiter au maximum il vaut mieux s’équiper d’une carte bleue du genre Visa qui permet de payer à l’étranger mais aussi de faire des retraits dans la monnaie locale, le RMB, ou le yuan. S’équiper de PQ aide bien aussi, d’autant que dans de nombreux endroits il ne faut pas jeter de papier Q dans la cuvette sous peine de –mort–… heu, on sait pas trop. Donc on fait des cultures dans la poubelle à côté de PQ usagé qui se sublime en de formidables odeurs qui vous expliquent ce que c’est que la vraie vie de auchan. Mais pas partout hein.%%%%%%%%%Un bon conseil aussi c’est de toujours avoir avec soi son passeport. Vous apprendrez aussi l’art de la négociation où refuser et mettre des coups de boule aux vendeurs qui vous agressent signifie “allez fais moi un prix plus cheap espèce de grosse radasse”%%%%%%Sinon vous pouvez dire ” pou shéshé ” oui, comme un pou séché, sauf que ça veut dire “non merci”. Et donc “shéshé”, comme chier chier, ça veut dire merci.%%%Donc pour commencer mon reportage je vous mets quelques images fort curieuses (voir “lire la suite”).%%%((https://www.ailesse.info/~tykayn/bazar/kotlife/2011/04avril/chine_photos/connerie/DSC04544.JPG|DSC04544|C))

Enjoy! o plus de racontage a venir

La bouffe Chinoise

Publié le: 26/04/2011

La bouffe Chinoise

((https://www.ailesse.info/~tykayn/bazar/kotlife/2011/04avril/chine_photos/bouffe/DSC06236.JPG|DSC06236|C))Vous en avez de la chance, j’ai pris des photos de presque tout ce que j’ai eu la chance de manger en Chine. Un pays formidable parce qu’on peut manger à sa faim (et à ma faim c’est pas rien, j’vous jure m’sieur l’arbitre) pour 7 yuans (soit presque 1€). Les brioches fourrées à la viande ou à la surprise plus ou moins sucrée ou pimentée, voire juste aux légumes ou a l’oignon coûtent environ 1yuan, ce qui en fait d’excellents en cas. toutefois il faut rappeller que l’eau du robinet risque de vous donner des marathons aux chiottes bien que l’eau ne m’aie jamais posé de prob. Y’avait juste un repas offert par une université de Shanghai pour nous tuer après qu’on ait fait notre conférence. ((https://www.ailesse.info/~tykayn/bazar/kotlife/2011/04avril/chine_photos/bouffe/DSC04407.JPG|DSC04407|C))((https://www.ailesse.info/~tykayn/bazar/kotlife/2011/04avril/chine_photos/bouffe/DSC04412.JPG|DSC04412|C))Enfin voilà, j’ai donc découvert le big mac au canard laqué et à l’omelette ainsi que le mac flurry à l’oréo pour 10 yuan. Y’avait des brochettes de cartillage (peut être des becs, ou des omoplates) de poulet aromatisé, des brochettes de poulpe, des soupes au suc de viande, du scorpion

que je n’ai malheureusement pas trouvé et tous les trucs super exotiques tels que du chat et du chien, de la grenouille ou des asticots cuisinés. C’était sûrement écrit sur les cartes toutes en Chinois à quelques exceptions près. Dans les photos qui suivent je n’ai pas goûté à tout ce qui est pris en photo et certains repas ont été pris dans l’avion. Gab qui se demande quand il va mourir en goutant un bout de viande vachement bon. en tous cas on en avait plein la vue dans leur cantine universitaire. Je soupçonne le bout de gras avec 10% de viande en bas a droite de ce plat de m’avoir rappelé comme le smecta c’est ton ami en voyage exotique. mais le reste était vachement bon :) des oeufs de plusieurs couleurs… what does it mean? ooooooh, dobeul rainbow. c-c-c-c-ombo de brioches.miam la démonstration de thé avec une serveuse kawaii qui parlait un bon Anglais, ce qui est plutôt pas courant. J’ai ramené du thé et un bonze en terre cuite qui pisse quand on lui met de l’eau chaude dessus, en cadeau. les fameux mac flurry aux oréos. y’avait que 2 choix pour les mac flurry, et forcément du oréo. dans un des deux, de la confiote de fraise acide. des pocky au thé vert - bon après avoir gouté, je préfère ceux au chocolat noir en fait. viennetta fait aussi des glaces en bâton. bien moins consistantes que les vienneta classiques en buche. Q Alley café, un café qui propose des petits chatons à manger et de la bouffe européenne pour quand vous en avez assez de ne pas savoir si ce que vous commandez sera sucré ou salé ou les deux. apéro sous la musique de quelques boy’s band des années 80 - 90, genre Ricky Martinne. ça ou bien les films de cul ça met de l’ambiance au bar. et puis les ptis chats sont trop adorables. pendant qu’on réfléchissait à si on pouvait les tripoter ou pas sans quoi leur mère indigne ne les reconnaitrait plus, on a choisi de les tripoter. donc, glouglou de liqueur chinoise. Du saké avec un peu de gout et plein d’alcool. toi aussi recharge ton scooter électrique dans la supérette, c’est la fête. (Slogan super motivant) maimmm le seau de riz cantonnais q. ça c’était à Pékin. notez que je ne raconterai rien sur la soirée du “j’ai jamais fait”. aéroport de moscou, 9 heures d’attente entre mes deux avions donc je me prends a manger après ne dégustation gratuite de vodka importée de France et de Suisse. Je prends donc une bouteille d’eau pétillante et un sandwich de 150 grammes. 9 € siouplait. OO hiiiiii! Ensuite à l’aéroport de Moscou on dirait que les gens qui passent par là ne font que se bourrer la gueule ou bien acheter du parfum… ce qui peut revenir au même. (d’ailleurs j’ai bien aimé le chérie de miss dior o le j’adore l’or, et le idylle, pi le nina ricci de nina ricci, et le flowerbykenzo de kenzo, ainsi que le kenzoamour. clin d’oeil clin d’oeil discret et subtil à celle qui ne sait pas quoi mettre comme parfum) Oui bon, quand on attend 9 heures à un aéroport faut bien trouver des trucs a faire. Enjoy q

Question de vampire

Publié le: 26/04/2011

Question de vampire

Mariposa, et HadH. Deux sources d’inspiration de ce strip. Et pour rétablir la réalité des choses: je ne perds pas de godasse en courant moi.

Corps plastinés de l’UCL

Publié le: 26/04/2011

Corps plastinés de l’UCL

L’université Catholique de Louvain, juste à côté de l’hôpital Saint Luc et du monument à la gloire des companion cubes est un endroit qui a été ouvert à notre cours d’anatomie durant le mois de Mars 2011. le “ça marche” a été prononcé par le prof, jamais je ne ferai ce genre de jeux de mots en face d’un pied plastiné. Ce à quoi j’ai répondu “c’est le pied”, juste avant de sortir de la pièce et de croiser des étudiants en médecine dans la salle de dissection où ils faisaient une bataille de membres. Car une des premières choses qu’on apprend à l’école de médecine c’est qu’il n’existe pas de maladie nécessitant d’amputation. Ce sont les céréales du Samedi matin qui me l’ont dit. Et zou quelques modèles vivants de monsieurs tout nus. Ce qui explique pourquoi je ne peux pas poster d’annonces avec google ANALytics, parce que y’a des gens tout nus. hiiiiiii! tss. wah un homme-chaise oooooh les belles couleurs Voilà voilà. Mine de plomb et criterium HB 0.5mm Enjoyez donc.

Face palme

Publié le: 26/04/2011

Face palme

you’re doing it wrong.Joyeux premier Mai sinon ø/

Chine - Paysages

Publié le: 01/05/2011

Chine - Paysages

((https://www.ailesse.info/~tykayn/bazar/kotlife/2011//04avril/chine_photos/batiments_paysages/DSC05086.JPG|DSC05086|C))Hop, quelques photos de plus sur Shanghai, des apparitions de conficius (un mec assez célèbre, ça doit être une pop star), %%%le jardin yu yuan, les gens qui font du tai chi dans les parcs, du badminton, des gens qui courent à l’envers, du cerf volant, des –putes mortes–, des jouets, des Zhangzizhonglu, du Nanjing et sa petite muraille, du Pékin, de la cité interdite, de la grande muraille, des tombeaux aux inscriptions obscures, des médecins pour touristes qui me disent que je devrais faire plus de sport (hahaaaaaaa ha hahahaha!) , %%% %%%des brochettes de scorpions, des marchés aux oiseaux, des gamins habillés avec des pantalons cul nu pour faire leurs besoins plus facilement, %%% %%% des gens qui crachent presque partout, des scooters électriques à gogo, de la contrefaçon, de la négociation digne d’un match de catch, des ptits chats mignons, %%% %%% des véhicules improbables, des Chinois qui se cosplayent en Japonais, des touristes qui nous prennent pour des stars, surtout si tu es blonde et jolie, ((https://www.ailesse.info/~tykayn/bazar/kotlife/2011//04avril/chine_photos/batiments_paysages/DSC05244.JPG|DSC05244|C))mais surtout des paysages mémorables. o c’est par ici dans “lire la suite”

Voilou voilou, une destination fort sympa pour le peu que vous ayez pas peur de marcher et de négocier tout et rien. à savourer de préférence avec des compagnons aventuriers. Parler Anglais est une grande aide, bafouiller du Chinois vous donnera des clés pour vous faire comprendre quand même des dessins et google traduction ne vous aideront pas à faire comprendre “on est 9 personnes a vouloir payer 2 chambres pour 3 journées”. De la bonne humeur et des lunettes de soleil, ainsi qu’une bonne réserve de pognon de préférence converti en RMB/yuan avant le voyage (pour moi c’était presque 9€ par retrait converti en yuan pour se trimballer une liasse de billet énorme qui me servait d’éventail) et youpla c’est parti. S’habiller chaudement, prévoir du labello (parce que la pollution ça ruine un peu les lèvres). Comme dirait la prof de philo “Nicolas va dans l’caca” “il se passe toujours quelque chose dans les rues **”

Aquarelles relles relles

Publié le: 01/05/2011

Aquarelles relles relles

Hopla quelques aquarelles faites Vendredi 29 avec des modèles étudiants habillés, bien que certains se proposent de le faire gratuitement “parce qu’ils ont l’habitude de poser nu devant des élèves de mat3rn3lle” :D J’arrive pas tout à fait à ce que je veux en aquarelles mais c’est super chouette comme technique quand on a des pinceaux de plein de tailles :)Et vivent les 36 craynos aquarellables que j’ai acheté en chine pour la modique somme de pacher-imotep!Allez zou, révisions pour les exams qui commencent le 9 Mai, céparti ø/

Chine - Métro et signalisation

Publié le: 01/05/2011

Chine - Métro et signalisation

J’ai testé pour vous: l’interface homme métro de Chine ainsi que la signalisation routière.%%%Bilan des bonus et malus comparé à ceux que je connais.%%%Voici des méthodes de signalisation dont devraient prendre de la graine les transports de Paris ainsi que la signalisation routière de l’Europe, même si ça a l’air d’être du gadget, y’a des choses super interessantes.((https://www.ailesse.info/~tykayn/bazar/kotlife/2011//04avril/chine_photos/metro_interface/DSC04748.JPG|DSC04748|C))%%%((https://www.ailesse.info/~tykayn/bazar/kotlife/2011//04avril/chine_photos/metro_interface/DSC06117.JPG|DSC06117|C))owi un bus électrique%%%Sur les routes:Le décompte affiché avant le passage de couleur des feux et des passages piétons.%%%Permet de prévoir si on a le temps de traverser au lieu de se faire piéger au milieu d’une avenue à 4 voies avec des dingues qui arrivent d’un côté à toute allure. ça, y’en a partout. On vous parlera de la discipline des Chinois mais à ceux là il faut loler au nez. Ouais, loler.%%%%%%Les feux tricolores sont 3 fois plus grands que ceux d’europe (un peu plus grands que ceux de Rome) pour qu’on les voie de loin, donc moins de surprises sur les routes inconnues et plus de sécurité.%%%De plus sur les grandes rues ils sont placés bien après la ligne d’arrêt. Dans un carrefour par exemple, ils sont de l’autre côté du carrefour sur la route en face de votre véhicule.%%%à Pékin, les rues sont orientées de façon cardinale. Vous trouverez toujours une indication sur l’Est / l’Ouest / Nord / Sud de la rue. Super pratique pour les rendez vous! *o*Parce que bon, j’en connais qui savent pas faire une visualisation assez simple de où se trouvent les points cardinaux en comparant l’heure qu’il est avec la position du soleil. Vu qu’il se lève à l’Est, le bougre.Ou bien, se repérer par rapport au sens de circulation de notre train tout en connaissant l’origine et la destination. rhalala. On pourra parler de cliché sur le sens d’orientation inexistant des femmes mais je peux vous dire que c’est pas une question de genre social, mais plutôt une capacité à suivre des gens qui “savent mieux que nous où on va donc pas besoin de retenir le chemin. Y’a des –esclaves– applications pour ça.”.Hum. Donc oui, question indication on est bien servi. Mais c’est peut être juste depuis l’expo de 2010. En tous cas y’a du contrôle aux rayons X des sacs dans tous les métros de Shanghai, Nanjing et Beijing depuis cette année.%%%On me disait que j’allais me faire irradier parce que chez les Japs ils pissent pas assez fort sur les centrales et que 2012 est une merde de film presque autant que akira version US. Mais le truc le plus radioactif que j’ai ramené c’est bien mon sac a dos qui a subi moult contrôles aux rayons X (rien à voir avec les nom de domaine en .xxx ) peut être bien une dizaine, voire une quinzaine en comptant les aéroports.%%%En plus les contrôles de sacs étaient plus proposés qu’imposés aux gens entrant dans le métro. Bref, efficace comme un antivirus j’ai envie de dire. Mais je ne dirai pas. J’écrirai pas non plus. ho ho ho! je l’ai vue venir celle là. Sacré vous!%%%%%%++Donc, interface métro:++%%%L’indication visible depuis l’intérieur des wagons de la station actuelle.%%%Les stations suivantes et précédentes au dessus des portes des métros.%%%réunir les publicités à la con qui amochissent chaque recoin des transports uniquement sur des écrans animés.%%%Diffuser les infos sous titrées du jour sur ces écrans sans mettre de son.%%%Isoler les wagons et leur offrir des amortisseurs dignes de ce nom pour le confort cinétique et sonore des voyageurs.%%%Disposer de grandes vitres non faites de verre afin d’alléger les wagons et augmenter leur rendement énergétique.%%%_Diffuser des directives de bienséance__ comme “laissez sortir les voyageurs avant d’entrer dans le wagon en faisant la queue sur les côtés”.%%%Placer des escalators motorisés dans toutes les stations de métro.%%%Des écrans tactiles permettent de sélectionner la destination sur une carte interactive.%%%Les automates acceptent de prendre les billets (un truc qui se fait dans les lavomatics et distrib de tickets de Bruxelles, mais pas dans les distrib de tickets à Paris)%%%%%%Un prix abordable: entre 2 et 4 yuans pour la plupart des trajets. ( 0.2€ ~ 0.4€ ). %%%_Peu d’arrêts__, et des arrêts espacés d’environ 1km, donc de la vitesse et on ne passe pas ses journées à visiter une ville à 50% en attendant que le métro veuille bien aller là où on voudrait qu’il aille.((https://www.ailesse.info/~tykayn/bazar/kotlife/2011//04avril/chine_photos/metro_interface/DSC04757.JPG|DSC04757|C))%%%%%%Les wagons de métro ont des largeurs et des longueurs de quai adaptées à l’affluence.%%%Des marquages au sol et aux murs indiquent les correspondances par des bandes colorées.%%%%%%++un gros bonus:++_Les tickets / jetons de voyage sont RECYCLÉS et en plastique rigide__ o Donc on en trouve pas partout sur des sols dégueulasses.%%%+Le sol et les murs du métro sont propres.%%%+y’a pas de vandalisme%%%+Les accès aux quais sont directs et se font entre 20 et 100 mètres depuis la surface. (Bon j’avoue, les champions pour ça c’est à Lyon que j’ai testé où on accédait aux quais en 15 mètres, et ce tout en passant des portiques. Oui madame.)((https://www.ailesse.info/~tykayn/bazar/kotlife/2011//04avril/chine_photos/metro_interface/DSC04753.JPG|DSC04753|C)) %%%%%%_Les malus:_la validité du ticket qui ne dure pas une heure.%%%_les horaires de fermeture du métro__ à Shanghai et à Pékin. %%%Après 23heures c’est fini.%%% Et ouais. %%%%%%En même temps, les taxis sont bien plus abordables et ne vous demanderont que 23 yuans (~ 2.5 €) pour un trajet de 3km par exemple.%%%%%% Demandez cependant à ce que le taxi mette son compteur en route, sinon il peut vous demander un prix carrément dégueulasse. “Un européen c’est pété de thunes”. Heureusement j’avais été prévenu. Parce qu’il faut aussi savoir qu’aucun vendeur n’a de scrupule avec leurs clients, que__ la négociation a toujours cours à moins que ça soit marqué “no discount”__ quelque part et que c’est un sport que vous DEVEZ pratiquer sans quoi vous allez payer super cher des conneries comme une serviette de bain dans laquelle vous ne pouvez même pas vous enrouler entièrement par exemple. snif. 50 yuan pour une serviette j’aurai du partir en courant. C’est une façon efficace de négocier. SI, si. Le pire c’est que c’est vrai :)%%%Mais sinon, dire “pu shé shé” ça rembarre ceux qui veulent vous vendre des Contrefaçons de Rolex, ou des Ronflex. Enjoy!

Demotivators de Moscou

Publié le: 01/05/2011

Demotivators de Moscou

hopla quelques conneries trouvées pendant mon voyage en Chine et à Moscou où pendant 9heures j’ai dû m’occuper. à part le texte rien n’est modifié a l’image. Subtile évocation de heu… un giclement phallique d’entrejambe version champomy d’abord. le facepalm version “oh non on va devoir apprendre a nager version accélérée” la Sneups en question, aka Perv woman.

Dr House Season 7 - photo choc

Publié le: 02/05/2011

Dr House Season 7 - photo choc

youpi photomontage entre free hugh laurie et lisa eldestein simpson. ø/Bon ok je sors.

Fouine a parlé

Publié le: 02/05/2011

Fouine a parlé

Repris d’une des aquarelles juste avant ça c’est dit.

Animation de Marcel

Publié le: 03/05/2011

Animation de Marcel

youpi de l’anim 2D faite au stylo bic, assemblée avec flash ø/ ( vous ne pouvez pas voir cette animation flash, sans doute parce que vous avez désactivé flash) Un de ces jours un tuto pour gagner plein de temps à l’ASSemblage. :)

Croquis rapides à la gare du midi

Publié le: 08/05/2011

Croquis rapides à la gare du midi

Mardi dernier: Quelle belle journée pour aller dessiner des gens en plein mouvement ou des décors de la fameuse gare du midi de Bruxelles. On était à côté du zèbre du Sam’s café pendant un moment avec Evelyne, et deux Japonais étaient assis en face de nous, ils se demandaient si on faisait des manga ou des fanzines. Pour mieux les espionner et parce que notre niveau de Japonais oral ne peut pas tenir de conversation, nous n’avons pas cherché a converser :D Trop fun comme exercice. Surtout de voir les autres élèves sur un quai en face, qu’un train passe devant, et une fois le train passé y’a deux fois plus d’élèves. les mystères de la mitose chez les élèves de BD.

Firefox 4 syncronisation et add on

Publié le: 11/05/2011

Firefox 4 syncronisation et add on

Y’avait longtemps que j’avais pas dit du bien de firefox et de ses extensions, ou Add on comme on dit aussi. https://static-cdn.addons.mozilla.net/img/uploads/previews/thumbs/30/30019.png?modified=1275071306Avec la sortie de firefox 4 j’attendais un peu de voir comment ça se passait avant de le recommander vraiment. Mais y’a pas a ch13r il est bien sympa ce nouveau firefok.Visuellement mieux réparti et très inspiré par le navigateur Chrome de Google, c’est bien pratique sur les écrans de PC portable qui sont généralement pas très grands. Si vous aussi avez plusieurs ordis (genre un chez vous et un chez vos parents) et que vous êtes fort ennuyés de devoir exporter vos marques pages / cookies / mots de passe / sessions / historique… et retélécharger vos extensions d’un firefox à un autre, la version 4 dispose d’une fonction de syncronisation assez simple à utiliser et qui a une icone de deux flèches courbées.https://addons.mozilla.org/en-us/firefox/addon/firefox-sync/ Installez ceci et redémarrez firefok. Vous enregistrez un nom d’utilisateur et un mot de passe pour exporter votre bazar de façon chiffrée sur les serveurs de firefox et vous pouvez ensuite récupérer votre bazar sur l’autre ordi en donnant votre identifiant et mot de passe enregistrés pour les serveurs de firefox. Vous pouvez choisir si votre PC récupère les infos des serveurs de firefox ou si c’est les données de votre PC que vous balancez sur les serveurs, selon si vous êtes sur le PC qui sauvegarde votre bazar perso ou sur le PC qui doit recevoir vos marques pages sauvegardés. magique o

Les extensions qu’elles sont bien à avoir:

[[https://addons.mozilla.org/en-US/firefox/addon/lazarus-form-recovery/][Lazarus

form recovery]]. Pour ne plus se faire avoir par un envoi foireux de page. Récupérez ce que vous étiez en train d’écrire ou le formulaire que vous remplissiez en faisant un click droit , recover form ou recover text.

[[https://addons.mozilla.org/en-US/firefox/addon/paste-email-plus/][Paste

e-mail plus]] Vous pouvez aussi écrire d’autres textes (dans la config de l’extension )que des emails et les coller (seulement dans le navigateur hein) avec le menu dans le click droit.

Firebug

Indispensable si vous bidouillez des pages web ou pour savoir comment d’autres ont mis en place leur pages.

Greasemonkey

et ses scripts suivants pour se faciliter la life: pour réparer les liens sortants de deviantart qui infantilisent les utilisateurs en leur disant que “attention, vous allez sortir de notre site, cémal”L’agrandisseur de photo Facebookau survol de la souris si vous ne commentez pas toutes les photos que vous zieutez ça vous fera gagner du temps en procratination. Wala, et si vous voulez déplacer des trucs dans votre interface firefox il suffit de faire un click droit juste en dessous de la barre d’adresse (http etc), qu’on appelle Browser. et ensuite vouvez déplacer les éléments et les boutons, les barres de marque page ou les icones des extensions, ça marche aussi pour la barre en bas. trop chool. C’est possible depuis toujours. Profitez en pour virer ces barres de conneries qu’ont installé vos parents qui naviguent sur des sites pourrits qui leur proposent d’installer des trucs et qu’ils ne savent pas que c’est de la grosse merde, et dont personne ne tire la chasse. Pareillement si vous voyagez sur plusieurs ordis et que vous êtes un hypersocial du tchatt vous connaissez peut être Trillian qui permet de consulter MSN, IRC, gmail, gtalk, hotmail, facebook, twitter, skype(si vous l’avez installé) et tout et tout. Non, pas la Trillian de H2G2 mais en effet le nom du logiciel vient de là.Trilian de Cerulean Studios sort sa version 5 qui est gratuite et qui fonctionne aussi sur smartphones, mac, bidule truc et android .Il suffit de créer un compte (login, mot de passe), et ensuite vous pouvez l’utiliser sur n’importe quel navigateur web, ou sur un autre ordi.Et c’est juste trop bien.Vous noterez aussi que y’a pu de panneaux pour signaler les radars sur les routes de France et que si on trouve dangereux de téléphoner au volant et qu’il a été montré que fumer en conduisant l’est tout autant (en plus de puer et de faire chier le monde), aucune loi ne le déconseille ni ne le pénalise. Heu non, donc, le menu des extensions s’ouvre dans un onglet et non plus dans une tout petite fenêtre. Windows 8 (prévu pour octobre 2012) devrait en prendre de la graine parce que c’est toujours aussi chiant de ne pas pouvoir redimensionner les fenêtres de ms config pour choisir les services à activer et refuser que tel ou telle connerie se lance au démarrage de windows, ou de bordel d’IP et sélection de réseaux qui reste non redimensionnable. Sans doute pour décourager qui que ce soit d’y toucher tellement c’est la merde d’avoir une vue d’ensemble. (whoohooooo les SSD c’est trop bien, méga rapide, pu besoin d’attendre à chaque clic 0 jme demande si ça serait même pas encore plus rapide si je faisais fonctionner l’OS sur ram virtuelle )D’ailleurs, depuis que j’ai changé de disque dur pour un qui n’a même plus de disque et installé un nouveau windows 7 y’a pu moyen de faire marcher le wifi. “le périphérique n’a pas été installé”. Merci encore des précisions inexistantes de windows en cas d’erreur. Là où c’est drôle c’est que la carte réseau pour la connexion filaire (Ethernet gigabit) est installée mais pas la carte wifi :Atheros jsai pas quoi, même en choppant le bon driver de chez Atheros windows ne veut pas. J’ai pourtant vérifié que ma carte wifi était bien mise. FFFFFFFUUUUUUU!! Bon voilà, en espérant que vous allez enjoyer ces extension. Si vous en avez des fort utiles comme ça faites passer aussi, fieu :)

Eve rest - histoire courte

Publié le: 12/05/2011

Eve rest - histoire courte

Il était une fois ève, la première femme mi-os mi-argile décrite dans le plus grand best seller de science fiction de ces 17 derniers siècles qui porte le nom original de “Le livre”, ou bien “Bible” en latin. Après avoir écouté les dires d’un serpent qui parle créé par Dieu dans le jardin d’éden, Eve choppe une pomme de la connaissance et s’en mange une bonne tranche avec Adam. Dieu s’appercevant de ceci (parce qu’il était occupé à lire du p0rn), et oubliant un instant qu’il était omniscient, il se mit très en colère parce qu’il n’est qu’amour. Ce qui coinça un morceau de pomme dans la gorge d’adam. Il chassa donc Adam et Eve du paradis comme des malpropres, ou du jardin d’eden on ne sait pas trop si c’est pas le même endroit. Plus tard, en engendrant l’humanité qui a du s’accoupler avec d’autres animaux pour éviter d’être consanguine, Eve se fait vieille et finit par mourir. Adam qui n’aime pas faire les choses à moitié s’est dit que ce serait bien sympa de lui faire une tombe. C’est pas n’importe quelle gonzesse cette ève non plus, donc on va pas lui faire n’importe quelle tombe. tant qu’a faire on va la faire grande, visible, haute, bien mieux que l’arche de noé, et si possible proche du paradis. Peut être que Dieu aura fini de bouder (parce qu’il n’est qu’amour,et aussi Sacrément passif-agressif) et qu’il voudra bien d’elle. Ainsi, Adam qui avait un peu de notoriété envoya plein d’esclaves construire une tombe géante pleine de terre, d’argile et d’ossements pour que Eve se sente être un cadavre chez elle dans un milieu évoquant sa création par les mains potelées de Dieu. Qu’elle repose en paix. Rest in peace. C’est ainsi que fût nommé le gigantesque amas sur le repos de Eve: l’Everest. Quelle belle histoire. On dirait du Audillard, presque. Dommage que l’Everest, cette fameuse montagne de 8 848 mètres de haut ait été nommée par Andrew Waugh, géomètre expert Britannique en honneur de son chef et prédécesseur le colonel Sir George Everest.

Devenez un super utilisateur de Windws - Double tri explorateur et raccourcis clavier

Publié le: 12/05/2011

Devenez un super utilisateur de Windws - Double tri explorateur et raccourcis clavier

Une petite astuce trouvée en passant dans l’explorateur de windows 7 (même si ça devait se trouver aussi dans les versions précédentes) Si vous voulez trier par DEUX critères un même dossier il suffit de cliquer sur un critère (par exemple type de fichier),puis de maintenir shift en cliquant sur le deuxième critère de tri (par exemple taille de fichier ).Et VOILAAAAAAAA!(source image) *Vous pouvez trouver d’autres raccourcis clavier comme des grands, mais là je vous donne ceux qui changent le plus la vie *0**Bon allez jsuis généreux, j’ai d’autres raccourcis pratiques pour windows:_

la touche Windows + la touche M (ou bien D, ça fait pareil) pour

Mask/display. Ou bien clic sur le carré vide tout à droite de la barre des tâches (pour win 7). cachera tous vos programmes actifs pour afficher le bordel de votre bureau. Parce que oui, votre bureau a un sacré brin, ne niez pas.

Windows + F lance une recherche si vous êtes dans l’explorateur de

fichiers.

Windows + L (lock) vous envoie à l’écran des login, si vous voulez

pas qu’on zieute vos fichiers quand vous vous absentez pas assez longtemps pour mettre en veille ou éteindre votre PC. Genre si vous ne voulez pas que d’autres sachent que vous faites votre culture sur le vortex à chats.

Alt + Shift vous fera changer de langue de clavier. si d’un coup

les raccourcis clavier changent sauvagement quand vous utilisez photoshop c’est parce que vous avez sûrement fait cette combinaison.

Alt + Tab maintenu vous montrera une fenêtre avec les apperçus des

programmes en cours. Maintenir Alt et appuyer sur Tab une ou plusieurs fois vous permettra de passer d’un programme à l’autre et choisira le programme quand vous relâcherez la combinaison de touches. Si vous faites 2 fois de suite la combinaison vous pourrez passer rapidement d’un programme à un autre.

Windows + Tab C’est bling bling, y’a un effet 3D. Fait la même

chose que Alt tab sauf que l’affichage de liste commence au même programme, donc pas d’échange rapide entre 2 programmes.tout en maintenant la touche windows, Shift + tab fera défiler les fenêtres dans un sens, juste Tab fera défiler dans l’autre sens.

Alt + F4 fermer le programme en cours.

Windows + X pour un ordinateur portable Vista, Win7 et + : ouvre

le centre de mobilité affichant la config batterie (économiser, utilisation normale, performance qui vide la batterie rapidement mais qui est le rythme normal sur les processeurs EeePC), le niveau de batterie, écran luminosité, orientation, gestion multi écrans ou lien avec projecteur. Si vous voulez prendre votre pc comme un bouquin et donc changer l’orientation de l’écran, c’ipossib ! La touche windows + les touches de numéros qui ne sont pas sur le pavé numérique mettent au premier plan les applications correspondantes dans la barre des tâches (en bas de l’écran) si on les compte en partant de la gauche : donc celles où y’a marqué & é ” ‘ ( - è _ ç à (Si vous lancez + de 9 programmes à la fois vous pouvez aller vous faire f0utr3) sur explorateur web:et dans plein de programmes, comme quand on lit un fichier .pdf c’est ctrl + F pour chercher du texte dans la page courante.

Ctrl + Alt change d’onglet (suivant) si vous en avez plusieurs

d’ouverts, et Ctrl + Alt + Shift change d’onglet vers l’autre côté. (précédent)

Ctrl + F4 ou bien click milieu (de roulette de souris) fermet

l’onglet courant.

Ctrl + S sauvegarder la page ou l’image actuelle. Pareil pour

sauvegarder dans plein de programmes.

Shift + click :ouvrir un lien hypertexte dans une nouvelle

fenêtre.

click milieu sur un lien hypertexte : ouvrir dans un nouvel onglet.

click milieu sur un onglet: fermet l’onglet.

Ctrl*+*Shift +*T* : réouvrir le dernier onglet fermé.

Apparence windows

dès windows vista vous pouvez épingler des programmes à la barre des tâches, comme dans le dock des macs (ou de solaris, ou des centaines de GNU/linux). Vous pourrez trouver des trucs a installer pour personnaliser votre barre des tâches. ou bien vos docks, template, ou encore écrans de chargement ou de login. (mwa jmen fous mes windows et linux sont officiels) Histoire de faire du tuning. Certains programmes proposent jusqu’a des bureaux à plusieurs murs. Vous pouvez aussi placer la barre des tâches sur un autre coin de l’écran, pour ça faut faire un click droit dessus, décocher son vérouillage, et ensuite faire du click glisser déposer. Et revérouiller. Y’a aussi le choix de cacher la barre des tâches quand le curseur n’est pas dessus. histoire de gagner de la place. Voilà voilà, amusez vous bien avec vos nouveaux super pouvoirs! 0

6 packs de textures libres sur artlemoine.com

Publié le: 13/05/2011

6 packs de textures libres sur artlemoine.com

allez hop hop hop, je profite de mon temps libre inter exams pour mettre à jour ma page de fichiers libres sur mon portfolio pour mettre en ligne des textures gratuites ø/ portfolio artlemoine ça peut toujours servir.Les photos des textures sont de moi. Si vous les utilisez, vous n’êtes pas obligé mais ça serait cool de faire un lien vers mon portfolio artlemoine.com pour dire où vous les avez trouvés. Have fun!

weekend Buttes chaumont

Publié le: 23/05/2011

weekend Buttes chaumont

Les exams écrits finis, je me suis offert une fin d’semaine en France.Ce weekend, donc, c’était Pirates des caraïbes 4, bien sympa, mais légèrement trop sombre pour être apprécié en 3D invasive. Samedi aprèm aux buttes Chaumont pour [[https://littlevadrouille.canalblog.com/archives/2011/05/23/21204083.html?t=1306168837256#c42955983][la petite vadrouille Parisienne (ici le rapport du jour sur le site officiel)]] où on a dégusté gâteaux, bières, badminton sans raquette, ateliers de recyclage et informations sur les matériaux, musiques et miam miam en la compagnie de la fine et inconstante équipe de dessineux du dehors. J’ai découvert le super nouveau jeu de notre chaton nommée Ghibli / Risu. (Châtaignes et écureuils, kuri to risu, hihihihihhiih. Oui bon, faut connaître ébichu) ah enfin du bon air léger et facile à respirer o Bon céparti pour la dernière ligne droite de saint luc BD. Va y avoir du sport. La semaine prochaine je serai aussi à Orléans avec Reg à Geek Faeries pour le fanzine !Q, wohooo! Viendez nous voir si vous y allez. On épuise nos stocks de capotes cadeau avec les fanzines :)

hacking de PC portable, tutoriel pour placer un SSD

Publié le: 23/05/2011

hacking de PC portable, tutoriel pour placer un SSD

Voici un tuto pour tous les bidouilleurs qui aimeraient bien profiter des joies des disques durs dernière génération, les Solid State Drive, dans leur PC portable mais qui ne savent pas comment s’y prendre.

Pourquoi ce tuto de hacking de PC ?

J’avais un peu causé des SSD dans le billet sur firefox 4 et ses add on sympas que j’utilise. Et donc je voulais utiliser le mien qui est un cadeau. J’ai moi même longtemps hésité parce que je craignais de bousiller quelque chose par inadvertance et que je ne trouvais pas la place pour sauvegarder mon système sur un autre disque. Les choses ont bien évolué depuis les 10 dernières années en matière de disque dur. Et plus que jamais c’est un jeu d’enfant de bidouiller la carlingue d’un PC.Pour le coup vous aurez juste besoin d’un tournevis miniature pour l’opération de remplacement de disque dur. Vous n’êtes même pas obligés d’avoir un boitier externe à disque dur interne pour réutiliser vos anciennes données. Mais tant qu’a faire et vu que ça coûte même pas 6 € c’est tout bénef. (surtout que généralement les disques durs internes sont moins chers que les externes, mais faut bidouiller un peu et ça fait peur au gens. Aussi en question de vitesse de débit un disque dur fera un meilleur débit si il est relié par des nappes que par de l’USB. L’intérêt c’est d’avoir ses programmes (ré)installés sur son SSD, ce qui assure des performances de vitesse qui feraient trembler Satanas et Diabolo. Notez que l’avantage d’avoir des programmes “portables” c’est qu’il suffit de copier leur dossier pour pouvoir les utiliser. Contrairement à tous les autres programmes. ça dépend des besoins bien sûr, mais c’estbien pratique pour se trimballer une clé usb au lieu d’un pc entier quand on a pas besoin de tout.

Avant de commencer

Vocabulaire:

PC = Personal computer = Ordinateur personnel, Donc les macs de apple

en sont aussi. et ouais.

laptop = PC portable, pas pareil que PC en tour / PC de bureau.

SSD = Solid state Drive = *Disque dur*à mémoire flash (sans disque

donc, hohoho) .

HDD = Hard drive disk = Disque dur classique.

OS = Operating system = Système d’exploitation. (windows en est un,

gnu/linux en est un aussi, mac OSX, solaris, bsd, … y’en a des tonnes)

Tournevis = un truc qui visse et dévisse des vices vis.

Si votre tournevis à la classe, il aimantera les petites vis, ce qui permet de ne pas les paumer et de les replacer facilement. Et ce magnétisme est sans danger pour les composants. il faut prendre soin de:

Faire une sauvegarde de votre système. ( dans le panneau de

configuration / outils de sauvegarde. Sur DVD ou disque dur externe) des fois que vous ne compreniez pas que y’a pas besoin de marteau dans ce tuto et que vous mettiez un coup dans votre disque d’orgine.

voir ce que ça implique au niveau de la garantie de votre machine.

Retirer la batterie + débrancher le PC. après, maintenir le bouton de

démarrage appuyé pendant 10 secondes pour vider le courant résiduel. Voilà, une fois que c’est bon et que vous n’avez plus l’habitude de flinguer incompréhensiblement votre PC de sorte que vous n’avez pas besoin du service après vente c’est bon, Bon tout de même je n’aime pas le gaspillage alors je vais vous donner quelques conseils pour éviter des drames de PC:

laissez au loin tout récipient à liquide de là où se trouve votre Pc

portable.

repérez les fentes d’aération sur la coque et faites en sorte de leur

laisser TOUJOURS de l’air dans les 10 cm autour.

surélevez votre PC pour lui laisser de l’air en dessous et éviter

toute surchauffe. Vous pouvez mettre des calepins ou des boites vides, ou encore investir dans des plaques ventilées réglables reliées en USB.

si vous avez l’habitude de vous faire des soirées ciné en couple avec

votre laptop dans le lit laissez lui de l’air.

de façon générale placer un PC sur un tissu, une couette, un drap ou

de la moquette est une bonne façon de le faire cuire.

mettre un disque dur près d’un électro aimant de décharge publique tue

les disques durs. Comme les arcs électriques.

si malgré mes conseils vous faites des conneries ça sera pas de ma

faute. ø/

On peut y aller.

on peut s’équiper de notre outil super génial: le tournevis. Dévissez les vis de la baie du disque dur. leur nombre et place dépend des laptops. Dans tous les cas si vous ne pouvez pas soulever la plaque c’est que vous avez surement oublié une vis, ou que vous n’en avez pas entièrement retiré une. hopla, voilà une partie de l’intérieur. Voici la boite contenant le disque dur d’origine du PC, retenue par une ou plusieurs vis. Notez la présence de la languette et d’un petit vide au dessus du disque. Une fois que le compartiment du disque est délivrée de ses entraves, vous pourrez le faire glisser vers le haut grâce à cette languette, et ensuite seulement vous pourrez faire sortir le disque du bazar. Après ça j’ai pas détaillé en image parce que le plus dur est fait: retirer le disque d’origine. Le disque d’origine est retenu par deux plaques jointes par des vis sur les côtés. hoplà 4 coup de tournevis et on fait glisser le disque de sa prise et on peut placer l’autre, le SSD à la place. le disque d’origine est liiiiiiiiiiiibre d’aller dans la boite externe. Le principe de boite à disque est le même. On le branche, on revisse en sandwich et c’est fait. Pour le boitier externe y’a des diodes qui indiquent quand le disque fonctionne (ce qui n’est pas le cas pour la boite qui devra retourner dans le laptop, vous suivez les enfants?), il convient de les placer confortablement lors de la mise en sandwich et de ne pas mettre de condiments. non. n’essayez pas, c’est pas conforme à ma super liste de conseils ci dessus. le chapitre électromagnétisme, mvoyez. on sous estime la portée électrique des condiments. après on revisse tout bien comme c’était, on remet la plaque, la batterie, et on peut…

Installer le nouvel OS sur le SSD

Voilà, pour ça y’a juste à mettre le CD ou DVD dans le lecteur et on lit ce qui est écrit sur l’écran, ça doit être simple. Dans le cas ou votre écran vous dit juste qu’il sait pas comment démarrer parce que y’a pas d’operating system vous redémarrez (soit le pc vous propose une touche pour redémarrer, soit vous maintenez le bouton de démarrage pour éteindre, et appuyez dessus pour redémarrer) et au début de la phrase de démarrage appuyez sur je ne sais quel bouton de F1 à F12. ça peut être F2, F3 ou F8, c’est marqué dans votre fucking manuel fourni avec votre PC. Et voilà, quand vous avez votre nouvel OS vous pouvez vous rendre sur le site de votre fabricant de laptop et dans une partie “support technique ou drivers ou aide” retrouver les programmes et pilotes fournis avec votre PC. Malgré la bienveillance du site de acer (rien à voir avec aber) j’ai du aller chercher dans les tréfonds du web pour réinstaller le pilote du wifi en retrouvant le nom de ma carte réseau grâce au petit logiciel Everest. D’où ma merveilleuse histoire sur l’Everest. Si vous avez un bon SSD vous remarquerez que les installations de programmes se font en un clin d’oeil et que ça prend finalement peu de temps de tout remettre en place et de retrouver vos habitudes.si vous êtes malins vous avez les installateurs de vos programmes préférés sur votre ancien disque dur, que vous pouvez voir en branchant la boite externe. Trop cool hein!! Voilà voilà, en espérant que ça en aidera quelques uns / vous fera économiser des folies d’achat de nouveau PC alors que si ça se trouve il suffit juste de changer de disque pour avoir une bête de course, Et aussi que ça vous ouvre à vos propres compétences sur votre pouvoir réel sur ce qui vous entoure. Vous l’aurez compris: il suffit de pas grand chose pour que le confort soit là. Que la paix dans le monde passe par un temps nul d’attente entre chaque clic. Parce que pour moi qui travaille avec mon PC je sens que c’est à un autre galop que ça trace, et c’est un énorme bénef. Paix et amour dans les bois sur vous 3

Trop de charisme au cinéma

Publié le: 25/05/2011

Trop de charisme au cinéma

puissance électrique dans les mains

Publié le: 25/05/2011

puissance électrique dans les mains

si si ça a fait péter toutes les lampes de la cage d’escalier et une voisine m’a dit qu’on pouvait plus se servir de l’interphone.vv jsais pas comment j’ai fait.Mais ça fait des vacances de ne plus entendre de bzzzzt dégueulasses d’interphone. 0

étudiant hypersocial

Publié le: 25/05/2011

étudiant hypersocial

et ouais, être hypersocial ça paie des cafés B-) toi aussi public tu devrais essayer l’amabilité.

Advice cat

Publié le: 25/05/2011

Advice cat

heureusement que advice cat vous a prévenu. Maintenant vous le saurez que mourir tue. You monster.

Aquarelles et portal 2

Publié le: 01/06/2011

Aquarelles et portal 2

Des dessins en couleur de fin d’année, youpi. Stop bien de faire des expéditions pleines de dessinage *0**Ce weeekend de début Juin je serai déguisé avec Reg à Orléans pour exposer le fanzine !Q et ses goodies / dessins à la demande, à Geek Faeries*. Venez nous voir, on est très gentils et on offre des capotes gratosss 0 oh et des fois que ça vous prenne sauvagement de m’offrir quelque chose, j’adoooooooooore les macarons. Et les calins. Et le pognon. Et les companion cubes. un petit passage au musée d’histoire naturelle de bruxelles. 4 étages de plein d’animaux de toutes les époques, avec notamment des dinosaures et des gros blaireaux, mais aussi d’infos sur des tas de choses, comme par exemple le régime alimentaire détectable en fonction de l’artiCULation de la mâchoire, des jeux interactifs, des courtes vidéos explicatives. Le tout pour 3€ en tarif de groupe ø/. Et j’ai aussi eu la joie de m’offrir le merveilleux jeux de PC Portal 2, un cadal de moi à moi même. Comment vais-je bien pouvoir me remercier? Notez que c’est un jeu qui a la remarquable quote de DOUUUUUUUUZE sur dix.En faisant un barbeuk au camembert selon la technique d’aber.Allez zou ça va pas chômer pendant le mois qui vient entre le projet de fin d’études en BD qui sera exposé au centre culturel Jacques Franck de la commune Bruxelloise de Saint Gilles, le fanzine !Q 4 et ses 25 pages de BD a finir avant la Japan Expo 2011. Va yavoir du sport. à bien vite :3

Go go go geek faeries

Publié le: 02/06/2011

Go go go geek faeries

Si vous me cherchez je suis là bas, à geek faeries. y‘aura aussi joueur du grenier et un concert de la naheulbande de naheulbeuk, et la série noob avec Monsieur poulpe, bref, que du beau monde de la culture néocontemporaine ** Et on a fait le plein de badges !Q, venez nombreuuuuuuux 0

Geek Faeries - les gens du rêve

Publié le: 06/06/2011

Geek Faeries - les gens du rêve

Premières données sur Geek Faeries 2011 qui s’est déroulé ce weekend aux abords d’Orélans (à la Chapelle St Mesmin): c’était super sympa o J’ai partiCULièrement aimé les histoires extraordinaires des gens du rêve. Et y’avait aussi ce sacré joueur du grenier Ø/ plus de détails bientôt, le temps que je replie bagage :3 Un aperçu de l’ambiance chaleureuse (un peu comme un sauna).

Une erreur s’est produite.

Impossible d’exécuter JavaScript.

twoilettes de erlenmeyer

Publié le: 14/06/2011

twoilettes de erlenmeyer

hey salut les cochonnous! Ouais jsais j’ai moins mis a jour récemment mais mvoyez, je finis mes études dans une semaine. donc y’a du rush de dessin. 3.1 pages de BD par jour pour le fanzine !Q qui devra sortir a japan expo, et 0.7 pages de BD par jour pour l’école saint luc, histoire de présenter mon jury. Wai, quand je dois décompresser d’avoir fait plein de dessin pour l’école je fais des super photomontages. en espérant que l’auteur de twilight apprécie ce super jeu de mot avec des vrais morceaux de verrie de salle de chimie. Sinon, je vous ferai le compte rendu des geek faeries et des eroteek faeries où j’ai répondu à la charmante requête du port fessier publicitaire pour qzine.fr, (et la photo ci contre n’est pas photomontée mis à part les couleurs, c’est ça qu’est bon) site du fanzine !Q dont le serveur est down pour le moment mais ça va revenir bientow, par Agathe la maquilleuse Je profite aussi de ma pause BD pour faire avancer le fanzine !Q 4 qui devra être imprimé en fin de semaine prochaine. Va yavoir du sport et des nuits éclairées.Mais avant ça il faudra que je mange mon macaron géant réalisé avec 300 grammes de pâte. om nom nom!

Stase dans une boite - teaser

Publié le: 17/06/2011

Stase dans une boite - teaser

vla de quoi teaser pour mon projet BD de fin d’année que je viens de finir de colorer ø/ 15 pages, ça c’est fait. et même pas torchées. hop teaser. Don’t Be bear, beware!si ça peut vous décevoir y’a pas de pédo bear dans ma bd. Juste un mec à moitié dans le coma. et ô miracle personne a poil pour cette fois. ça va envoyer du pâté! Mes textures libres que vous pouvez télécharger sur ma page de free downloads de portfolio artlemoine.com m’ont bien aidé. vous pouvez les chopper et les utiliser selon mes termes (= freeeeeeeee, mais si vous me citez avec URL vers mon blog ou mon portfolio quand vous vous en servez ça serait super sympa) B-) Bien, je vais pouvoir me lancer dans 5 pages de bd en noir et blanc par jour jusqu’a mercredi pour le fanzine !Q 4 maintenant. wohooo! trop bien!Enjoy o

BD finale de Jury BD3 au centre Jacques Franck

Publié le: 20/06/2011

BD finale de Jury BD3 au centre Jacques Franck

vendredi 24 dès 18h y’a vernissage des travaux de ma classe au centre culturel jacques franck de saint gilles. Venez donc voir les travaux des étudiants de l’ESA Saint Luc en Bande Dessinée, Graphisme et Illustration et prendre l’apéro pour mieux comprendre ce que racontent les histoires! ø/

BD finale - Stase dans une boïte

Publié le: 21/06/2011

BD finale - Stase dans une boïte

Voilà la BD finale en 15 pages. Un homme dans le coma trouve des boîtes numérotées par terre. Quand il en ouvre une c’est un souvenir d’une année de sa vie qui lui apparait. Un souvenir pénible, gênant, étrange. toujours plus dépité de toutes ses années il parvient à entendre à travers son coma que sa femme veut l’euthanasier… La stase n’est elle que dans la boite ou dans l’appréhension du monde qui nous entoure? C’est la réflexion que propose cette histoire au graphisme simple et aux diverses ambiances imbriquées. En rappel à toutes ces fois où l’on s’est dit qu’on devait agir sans pourtant le faire. stase-dans-une-boite de Tykayn

feuille de repère pour BD

Publié le: 22/06/2011

feuille de repère pour BD

Voilà qui devrait être utile à tous les dessineux de BD. Une feuille de repère à placer sous sa feuille blanche. Par transparence on peut donc voir les repères pour découper une page en 3 ou 4 lignes ou colonnes. Ce qui fait gagner de précieuses minutes perdues à mesurer la feuille. Hopla. Champagne! :) Allez zou sur ce j’attaque la BD pour le fanzine !Q 4 qui paraitra à la Japan Expo 2011, donc la semaine prochaine. Va yavoir du sport! enjoyez la feuille, et imprimez la sans rajouter de marges.Vous pouvez l’adapter à d’autres formats de feuilles en redimensionnant le tout de façon homothétique .

Vernissage dès 18 heures au jacques franck

Publié le: 24/06/2011

Vernissage dès 18 heures au jacques franck

Rhololo! qui a bien pu saboter la pancarte! Et je vous jure que c’est même pas moi en plus! Jvais tenter de me payer le bouquin des 20 crânes, recueil de BD de la classe du travail précédent, celui où j’avais fait la [[/2011/03/07/BD-Gauche-retouch%C3%A9e-galerie-mieux][Gauche de l’excision culturelle.]] Breffe, ça commence à 18heures.https://www.lejacquesfranck.be/Enjoy!

Georges clooney et autres conneries

Publié le: 24/06/2011

Georges clooney et autres conneries

L’attaque des cloones. Ah, sacré aber, en dédicace à l’époque où on étais allés lui rédiger un poème pour lui demander de sortir de chez lui. Un peu de preview projet omg chapitre 4 et de grosses conneries.

Dessins de Japan Expo 2011

Publié le: 07/07/2011

Dessins de Japan Expo 2011

((https://www.ailesse.info/~tykayn/bazar/kotlife/2011/07juillet/japan_expo/dessins/dessin_fanzine_q_dedicace_et_caricatures (36).JPG|07juillet/japanexpo/dessins 2011 - dessin fanzine q dedicace et caricatures (36)|C))tout plein de dessins extraits de dédicaces de fanzines !Q, ou de dessins à la demande. réalisés par moi même, Hadh, ou Reg.((https://www.ailesse.info/~tykayn/bazar/kotlife/2011/07juillet/japan_expo/dessins/dessin_fanzine_q_dedicace_et_caricatures (9).JPG|07juillet/japanexpo/dessins 2011 - dessin fanzine q dedicace et caricatures (9)|C))((https://www.ailesse.info/~tykayn/bazar/kotlife/2011/07juillet/japan_expo/dessins/dessin_fanzine_q_dedicace_et_caricatures (20).JPG|07juillet/japanexpo/dessins 2011 - dessin fanzine q dedicace et caricatures (20)|C))

C’était trop fun! 0

Un appart vide

Publié le: 07/07/2011

Un appart vide

Vive l’appart!Que les joyeux moments de Bruxelles, la vie de kot qui s’y sont écoulés perdurent *0*Allez zou, presque vie 4.0 sur ce je vous prépare le compte rendu de la Japan Expo 2011.

Cosplays de Japan Expo 2011

Publié le: 07/07/2011

Cosplays de Japan Expo 2011

((https://www.ailesse.info/~tykayn/bazar/kotlife/2011/07juillet/japan_expo/cosplays/DSC07574.JPG|07juillet/japan_expo/cosplays 2011 - DSC07574|C))%%%Hoplaaaa plein de cosplays ø/ Si vous retrouvez tous les persos incarnés vous avez beaucoup de puissance!((https://www.ailesse.info/~tykayn/bazar/kotlife/2011/07juillet/japan_expo/cosplays/DSC07454.JPG|07juillet/japan_expo/cosplays 2011 - DSC07454|C))%%%

C’est joliiiii 0

Japan Expo 2011 - compte rendu imagé

Publié le: 09/07/2011

Japan Expo 2011 - compte rendu imagé

((https://www.ailesse.info/~tykayn/bazar/kotlife/2011/07juillet/japan_expo/compte rendu/Copie de DSC07401.JPG|07juillet/japanexpo/compte rendu 2011 - Copie de DSC07401|C))Sortie du [fanzine !Q numéro 4|https://qzine.fr|fr] (masturbation et sextoys), attaques de boobies, croissants et pains au chocolat, revoyage de gens super sympas, costumes exhubérants et parfois lolants, la Japan Expo est l’occasion pour –pedo bear– des dizaines de milliers de personnes de dépenser leurs budget moyen de 200€, chasser la rareté, voir du spectacle, flooder les fanzineux, faire sa pub, vivre une partie d’un univers rêvé de commun accord, de voir du catch sanglant avec un public inerte… et pour une fois il faisait pas trop chauf. C’était vraiment un bon moment. Du côté comic con j’ai pu voir Monsieur Poulpe et Davy, les 20 ans de sonic, liaze et moemai, joueur du grenier (enfin, il était kekpart) et youplaboum. La CULture avec un grand !Q de notre fanzine s’est bien vendue, nos dessins sur commande aussi et on compte bien participer au prochain Harajuku festival en plein air de Paris. Ce n’est pas sale. Et zou, tout plein de photos de ces 4 jours de youpi avec Mariposa nocturna, darjeeling clockworks, les wind things, obscurus press et son lot de rousses, pandaka et leur pornstars, tanya et compagnie, destinyblue, orpheelin, aurore blackcat, leamlu et bien d’autres o !((https://www.ailesse.info/~tykayn/bazar/kotlife/2011/07juillet/japan_expo/compte rendu/DSC07325.JPG|07juillet/japanexpo/compte rendu 2011 - DSC07325|C))((https://www.ailesse.info/~tykayn/bazar/kotlife/2011/07juillet/japan_expo/compte rendu/DSC07326.JPG|07juillet/japanexpo/compte rendu 2011 - DSC07326|C))

C’est toujours aussi marrant à voir que ce soit des filles qui approchent le stand avec ses illus de nénettes seins nus. Sans doute que les mecs veulent pas être pris pour des pervs. Mwahr har har.Voilou voilou, la prochaine fois on aura un affichage mural et on répandra encore plus la paix dans le monde par la face lumineuse du ku!https://qzine.fr

Recueil anonyme de fantasmes

Publié le: 16/07/2011

Recueil anonyme de fantasmes

Voici donc la fameuse page dont j’avais parlé sur le forum !Q pour trouver de la matière au fanzine 5.Vous pouvez raconter brièvement ou plus en détail vos fantasmes les plus fouuuuus :3 Amusez vous bien!

Angoulême vacances d’une semaine

Publié le: 16/07/2011

Angoulême vacances d’une semaine

De retour d’une ptite semaine de 5 jours de vacances à Angoulême où j’ai aussi passé le 14 juillet et où j’ai pu apprécier les jolis paysages hauts en couleurs le long de la Charente. ((https://www.ailesse.info/~tykayn/bazar/kotlife/2011/07juillet/angouleme_lea_land/angouleme_gare_tgv.jpg|07juillet/angouleme_lea_land 2011 - angouleme gare tgv|C))((https://www.ailesse.info/~tykayn/bazar/kotlife/2011/07juillet/angouleme_lea_land/DSC07850.JPG|07juillet/angouleme_lea_land 2011 - DSC07850|C))((https://www.ailesse.info/~tykayn/bazar/kotlife/2011/07juillet/angouleme_lea_land/DSC07904.JPG|07juillet/angouleme_lea_land 2011 - DSC07904|C))

Corto Maltesse was toujours here.Alors raoul ça coule? yumyum - Et puis ça fait de la bonne doc pour aquareller.

Nouvelles bannières et ménagerie

Publié le: 20/07/2011

Nouvelles bannières et ménagerie

Salut bande de moules! En ce moment je travaille à maîtriser netbeans (un truc pour écrire des trucs qui font des trucs, mvoyez) maintenant que mon ordi me le permet, ce qui fait que je dessine un peu moins. Vous pouvez nez-en-moins voir mes contributions à la dernière petite vadrouille qui se déroulait à la ménagerie du Jardin des plantes de Paris (près de Jussieu Métro 7). -Vpouvez voir les nouvelles bannières pleines de chats avec notamment Ghibli (aka Risu) notre nouvelle recrue rouquine blanche féline qui aime jouer au badminton et à la balle au prisonnier. -Harry potter, ça c’est fait. Je ne redoute plus le spoil, liiiiiiberté ø/ et admirez comme beaucoup prennent un malin plaisir à spoiler, de même que d’autres méprisent ceux qui ne connaissent pas tel ou telle chose. ça nous mènera à l’idiocratie. Ou encore à l’aube des morts. Ou au Shaun des morts. Ou aux Stacys. Stacy, Les filles les plus chiantes EVER. -J’ai pu tester les joies de Google plus et ce qui fait plaisir c’est qu’en plus d’être plus facile à utiliser que facebook, on est moins floodé par les publicités. -Ce Samedi je participerai à la beuverie au sketch crawl de Paris. (ça n’a rien a voir avec la natation) Le plus dur sera de se lever pour arriver à 10 heures là bas. Yeah! Letsseu Goooo!

Projets du moment

Publié le: 22/07/2011

Projets du moment

mis à part ce formidable recueil anonyme de fantasmes j’oeuvre à travailler le javascript + php mysql pour level upper et trouver + de travail.Voilà à quoi devrait ressembler mon portfolio bientoooooot. Juste le temps que je lui mette d’autres contenus. Et ça c’est ma centrale à vapeur pour faire non seulement des sondages mais des jeux de questionnaires à points sur le ouaibe. Je retiens surtout en ce moment que ranger ses fichiers c’est fucking important si on compte revenir dessus plus tard. Et je me demande bien pourquoi avec google Chrome je ne peux pas détecter la langue du navigateur comme d’hab sous firefok. $accept = explode(‘,’,$SERVER[‘HTTPACCEPTLANGUAGE‘]);if($accept[0] == “fr”){$langue=“fr”;} Le mystère au chocolat reste entier.*edit:* problème résolu dans les commentaires Alley alley, le Sketchcrawl de Paris (évènement facebook ici)c’est pour demain ø/ Il va pleuvoir à Bercy, woute woute!

Sketchcrawl

Publié le: 24/07/2011

Sketchcrawl

Voilà, le setchcrawl c’est fait, vous pourrez voir les conneries que j’y ai dessiné dans un starbeuksskofi de Bercy car le beau temps a échoué à être téléchargé sur Paris ce jour là où j’ai eu la joie de découvrir que le weekend les bus ne passent qu’une fois par heure. Encore une fois on est mieux servi que par ses jambes. Merci les transports en commun!Et donc, après les efforts, le réconfort. g Om nom nom d’irish coffee qui m’a réconcilié avec ce breuvage qui m’avait grandement décu quand je m’étais risqué à sa découverte dans je ne sais quel bar Belge. Vous savez, ces bars qui vous servent du pastis avec une paille. Et ouais.Enfin en 3 couches distinctes et grâcee au savoir faire de Bill (dont ne nom de famille n’est pas Boleuheaubit), stait bien chouette tout ça. -Sur ce, aujourd’hui je pars à l’assaut des catacombes de Paris tel Indiana Jaune.

Tuto pour bloguer avec flemme

Publié le: 25/07/2011

Tuto pour bloguer avec flemme

Quelques pistes pour s’éviter des tâches répétitives en tant que blogueur d’images et de dessins; Je me suis dit que ça pourrait en intéresser quelques uns. Si vous ne tripotez pas le php et que ça vous fait peur vous pouvez allumer un cierge avant de voir la suite de ce billet :D Ce tuto n’est pas rempli de code, c’est plus une façon de s’organiser qui évite de copier coller des tas de choses. Chose que je ne fais plus depuis que j’ai écrit ce script en octobre 2008. script qui n’est pas publiable pour le moment, Cliquez pour voir en plus grand Par ici pour les autres tutos que j’ai fait Notez que la fonction scandir() ne fonctionne que sur le même serveur que la page qui l’exécute. Et ouais. Pour donner une application exploitable sur d’autres plateformes que Dotclear ou des forums il faudrait que je me renseigne sur comment s’organisent blogger ou wordpress. Mais si vous tripotez un peu le php et le JavaScript vous gagnerez un temps fou à voir comment on peut s’éviter de retaper chaque adresse d’image, Enfin, comme dit le tuto, je suis toute ouïe si vous connaissez des trucs dans ce genre pour bloguer avec plus de flemme :)

Bercy village - dessins

Publié le: 27/07/2011

Bercy village - dessins

C’est tout mignon le BERcy village *-*Vla quelques dessins en plus du sketch crawl où le crawl se faisait surtout sous la pluie.Sympathique expérience de rencontrer des dessineux hypersociaux -

Vadrouille Normande à Dieppe

Publié le: 01/08/2011

Vadrouille Normande à Dieppe

Ce weekend était l’occasion de se faire un petit road trip en la compagnie de ma soeur, reg et silverfire pour aller à Dieppe rejoindre Mélo qui fait un stage d’été à Arques la bataille où elle renseigne le peuple sur la vie culturelle de la région. On a donc dégainé nos carnets et nos aquarelles.

Les larmes de miel - manolosanctis

Publié le: 02/08/2011

Les larmes de miel - manolosanctis

les-larmes-de-miel de Tykayn un album BD de plus dans ma production Manolosanctis.Cette fois ci en grande taille o enjoy!

URL maker, application PHP

Publié le: 06/08/2011

URL maker, application PHP

Il y a peu je parlais de bloguer avec flemme (et non pas avec femme) grâce à un petit script que je me suis construit qui m’évite de taper les adresses de chaque image quand je veux faire un post de blog ou de forum comportant plein d’images. Je peux aussi choisir de demander un lien hypertexte vers une grande version des images, le tout sans avoir a écrire les URLJ’ai donc avancé tout ça pour rendre le bazar fonctionnel au public et de lui rédiger un mode d’emploi, puis de mettre en place une démo en ligne. C’est donc une application php de 250Ko qu’il suffit de dézipper sur son serveur perso (vive le FTP),ensuite configurer en réécrivant une seule ligne dans le fichier config.php (l’adresse absolue de votre URL maker sur votre serveur, donc qui commence par https:// ) et c’est bon, vous pourrez placer vos dossiers plein d’images dans la hiérarchie pour voir le miracle de la flemme s’accomplir.*0* C’est ti pas merveilleux? Bien sûr c’est une appli qui pourrait être améliorée, surtout au niveau des rapports d’erreur, des possibilités ou du bling bling visuel. (J’ai déjà quelques idées mais je vais m’occuper d’autres projets pour le moment) Mais d’ici à ce que des blogueurs comprennent à quoi ça sert et comment s’en servir ça me permet de montrer quelques compétences et d’en apprendre d’autres. URL maker version 1, ça se trouve dans mon portfolio, https://artlemoine.com section Free DL. Enjoyez bien 0

Dédicaces sur fanzines

Publié le: 07/08/2011

Dédicaces sur fanzines

Un peu de dessin, mais pas des miens pour cette fois. Mouhaha! Quelques dédicaces issues des conventions de cette années et de l’an dernier. Orphee, qui déboite du poney. Pich, la reine des princesses :3 De la pin up du fanzine Pin Up avec ces chères Willow, Pikila et Marion. La Darjeeling clockwork compagnie avec Hachi ko, Rakiah et Kira. Les vaporeuses Owi ladies. Et celle qui boit de l’encre de copics au petit dej et qui a compris que les boobies c’est la vie, Mariposa Nocturna.Ah tiens, ma tirelire me rappelle qu’il faut que je trouve pluuuuuuusse de boulot si je veux pouvoir en récolter davantage aux prochaines conventions qui arrivent bientôt - Par exemple les 10 et 11 Septembre je serai à Harajuku dans le parc de Bercy (M14 - cour saint émillion) pour vendre les fanzine !Q https://qzine.fr. ainsi que des dessins à la demande. Youplaboum! Enjoyez donc ce joyeux mois d’Aout.

Vanité de la couette

Publié le: 08/08/2011

Vanité de la couette

Ghibli est une… Sale bête!Ne lavez pas vos couettes en vous servant d’une grille de ventilateur pour faire rampe rugueuse de lavoir.

url_maker tuto vidéo

Publié le: 10/08/2011

urlmaker tuto vidéo

Allez, grand fou que je suis je vous ai fait une vidéo qui explique comment se servir d’URL maker, avec des explications de ce que je fais en sous titre, sur youtube. Pour voir les sous titres il faut cliquer sur l’icone à côté de celle pour agrandir en plein écran la vidéo et sélectionner “activer les sous titres”. Enjoyez. Pour la documentation, une démo et le téléchargement du script c’est sur mon portfolio artlemoine.com partie Free DL Pour la documentation, une démo et le téléchargement du script c’est sur mon portfolio artlemoine.com partie Free DL

Une erreur s’est produite.

Impossible d’exécuter JavaScript.

blogroll

Publié le: 13/08/2011

blogroll

Harrrr mais qu’est-ce que c’est que cette blogroll pleine de blogs morts! Si dans une semaine ces blogs n’ont pas fait de mise à jour depuis maximum le 1er Aoùt je les sors de ma blogroll. Nan mais! Pour les survivants je mettrai à jour leur image, trop bien! *0*Les autres sauront que je pense fort à eux et je déposerai des fleurs sur les pixels de leur tombes bloguesques.     https://www.gravatar.com/avatar/6c9844cfdaa7d4451b0d45b5e410e6f2?s=48&d=http%3A%2F%2Fwww.gravatar.com%2Favatar%2Fad516503a11cd5ca435acc9bb6523536%3Fs%3D48&r=G Zone zero Gene. Dr Goulu. Petite Vadrouille Leeyou Pikila Willow Marion Melow Juliette Moussea   u Kalumis Edel Living dead rat Yoenai Korben [[https://lerewind.20minutes-blogs.fr/][Le rewind ]] Amen (moi une bière)

back return to the future

Publié le: 14/08/2011

back return to the future

Bon et puis oui, (back return) c’est une balise html, c’est pas du C j’avoue, mais ça marche mieux pour le jeu de mots. Maintenant vous savez que windows contient du code copié de ses anciennes versions précédentes quoi qu’ils en disent. Ensuite, windows 98 je suis pas certain, mais c’est plus facile à faire comprendre. Bon sinon, un big up a windows 7 qui ne m’a jamais posé de souci et qui détaille mieux ce qu’il fait. Bon, y’a toujours pas moyen de modifier la taille de la fenêtre dans msconfig pour virer les conneries qui démarrent en même temps que lui facilement mais bon, question performance et réactivité tant que je fais pas de 3d j’ai no souçaille. Surtout que j’en fais jamais de la 3D.

Elle jouait du piano debout

Publié le: 14/08/2011

Elle jouait du piano debout

ça veut dire que le poulpe avait difficulté +10.enojyez donc!

Hadh anniv

Publié le: 14/08/2011

Hadh anniv

Et joyeux 19 ans HadH, voilà ce que tu avais demandé, à savoir un godemichet à pointes :D comme tu l’as écrit dans la merveilleuse liste des annivs du forum !Q où vous pouvez vous inscrire.

Crédules, nous?

Publié le: 17/08/2011

Crédules, nous?

On y avait pas réfléchi depuis les vieux phiLOLsophes comme Aristote il y a plus de 2300 ans qui avaient dénombré les sens par “la vue, l’ouïe,l’odorat, le gout, le toucher”. Mais on en a davantage. Tout le monde n’est pas encore d’accord sur le nombre exact, ça va de 9 à 21. Ce qu’on appelle sens se définit comme ceci: “tout système composé d’un groupe de cellules capables de recevoir un phénomène physique et de les relier à une région dédiée dans le cerveau pour les interpréter”. Par exemple si vous fermez les yeux et que vous voulez toucher le bout de votre nez avec l’index de votre main droite ce n’est pas le sens du toucher qui va vous indiquer où se trouve le bout de votre nez. Nope, c’est la proprioception l’abilité à connaître la position d’une partie de notre corps. C’est la négligence de ce sens qui fait que vous vous prenez souvent les portes ou les pieds de chaise. ou que vous marchez sur les gamins. (hannn) C’est grâce à ce sens aussi que vous pouvez monter un escalier en portant un objet qui vous empêche de voir où vous mettez les pieds. Il y a aussi le sens de l’équilibre géré par l’oreille interne où un fluide en contact avec des microcils permet de savoir où se situe le sol, ou du moins le sens de la gravité, ce qui peut perturber certaines personnes dans les transports. la thermoception: ressentir le froid ou le chaud. la nociception, ressentir la douleur (et ainsi éviter de perdre des membres, on suppose que des être dépourvus du sens de la douleur disparaissent plus vite de la biosphère) On a aussi le sens de la tension musculaire, du gonflement des vaisseaux sanguins, détecter l’orientation et la variation de champ magnétique,(ce qui fait qu’on peut savoir où est le nord dans un lieu inconnu et sans voir le soleil ni savoir l’heure, on pourrait dire le sens de l’orientation) les sens de la faim et de la soif, celui qui vous informe de la liquidité/viscosité/solidité d’une chose qui vous touche, ainsi que des récepteurs chimiques pour réagir aux hormones, qui doivent donc compter comme un sens chacun selon cette définition. Le sens de la perception du temps est controversé. Du coup je me demande si à l’opposé de la nociception il y a un sens du plaisir, à moins qu’il s’agisse également de l’interprétation de neurohormones. Concernant le goût vous avez sûrement entendu dire que l’on pouvait dessiner des zones sur la langue qui détectent le sucré, le salé, l’amer et l’acide. Ces dessins ont été réalisés après une étude portée sur une quarantaine de personne durant le 18e siècle et une étude récente (que je ne retrouve pas) a montré qu’avec un échantillon de testeurs plus grand il n’y avait pas de plan général possible sur les sensibilités au gout et que chaque région de la langue pouvait ressentir tous les goûts, ensuite c’est selon la personne. Maintenant nous avons l’umami et la science cherche à savoir si le gras à son goût propre. il a longtemps été cru que l’abilité à pouvoir rouler sa langue était déterminée génétiquement mais une étude de 1975 sur des “vrais” jumeaux à montré que non.Enfin, cette année on peut dire adieu au clivage des cerveaux par genre. Les experts le savaient depuis longtemps, mais le peuple était persuadé que les hommes utilisaient davantage leur lobe droit et les femmes leur lobe gauche (alors qu’en fait, les deux côtés communiquent en permanence, même si on peut vivre avec un lobe en moins). Comme c’est commode, simple à retenir, que ça convient aux clichés comme quoi les filles sont des pipelettes et les hommes des attardés du langage on pense que puisque la science nous le dit dans Voici / biba / elle ,c’est que c’est vrai. Il ne s’agit plus de savoir si une chose est innée ou acquise, car il y a toujours un peu des deux dans ce qui construit une chose aussi complexe qu’un comportement. Simple démonstration: vous connaissez sans doute le cliché du gay (homosexuel mâle) plein de mimiques qui se tortille et finit ses phrases avec des -han. Beaucoup croient que c’est parce qu’ils sont attirés par des hommes que la nature -via leur gènes - leur dit de se comporter comme des “femmes normales”. Voilà, vous avez sûrement déjà entendu quelque chose comme ça, et pareil pour les lesbiennes qui se comportent comme des “hommes normaux”. Et bien le souci dans cette analyse c’est qu’un gay qui ne se comporte pas comme une théière vous avez bien moins de chance de le voir. C’est avec différents biais que chaque année on publie des études qui font le buzz mais qui n’ont aucune rigueur scientifique, dont les résultats sont là pour prendre tout le monde pour plus con qu’ils ne le sont, et surtout ne jamais remettre en question les clichés établis.En voici une bonne floppée dont vous avez sûrement entendu parler, voire accepté et répétées sans y avoir réfléchi. Ces études à la con qui nous prennent pour des connes. [[https://www.slate.fr/story/34543/neurosexisme-etudes-con-nous-prennent-pour-connes][ ]] (la Gwendoline, c’est celle qui est attachée sur l’image) Par exemple, on dit que les femmes ne sont pas bonnes en maths, qu’elles sont littéraires cérébrales pour les encourager au calme, à la passivité, à être femme au foyer. On les paie moins pour être dépendantes des hommes. On leur dit qu’elles doivent se faire inviter,qu’elles doivent recevoir des cadeaux régulièrement, que c’est à l’homme de la rappeler, que c’est à lui de choisir quoi faire quand on sort ensemble. Mais se faire acheter, ah ça non, c’est sale y’a que les putes qui le font. Et être pute c’est très très pas bien du tout! On dit que même toutes petites elles sont naturellement plus sociables et enjouées que les petits garçons. https://data.whicdn.com/images/9660804/arthur_pins_01_large.jpg?1305133342 (illu : arthur de pins)  Personne n’est là à se demander si ce n’est pas juste une projection de notre idée à nous de ce que doit être un homme ou femme. Derrière ces études il y a toujours un message caché du genre “c’est comme ça qu’il faut être, puisque la nature elle même vous le dit, ne soyez pas contre-nature“. Peggy Sastre, au delà du féminisme, à réalisé que malgré son intention de faire disparaître les viols (de femmes mais aussi d’hommes) de la surface de la terre, éclairée par des explications issues de mesures vérifiées et vérifiables, elle se heurtait à une incompréhension continue de personnes qui ont pourtant les mêmes intentions. Voici donc une liste de 5 erreurs que l’on peut faire en lisant un résultat d’étude scientifique.Réactions face à l’évolution La science ne peut être valide sans rigueur. On devrait donc se préoccuper d’apprendre ce qui rend valide une étude plutôt que d’en réaliser des tas biaisées de toutes parts et donc fausses, qui ne font pas avancer les moeurs dans un sens qui bénéficierait à ceux qui en ont besoin. Tant qu’on financera des études en écrivant les résultats avant d’avoir réalisé les expériences et recueilli les données la science sera de la pseudo science (en cosmétique par exemple) et génèrera des impostures (c’est à dire de la grosse connerie, de la menace tacite, ou de l’atrappe couillon où vous pourrez à loisir dépenser tout ce que vous possedez, et même ce que vous ne possédez pas) qui fera autorité de la même façon que les charlatans font leur beurre en employant des mots un peu bizarres ou des contextes exotiques. Vous pourriez me dire “/hey mais c’est pas très gentil de retirer leur rêves de surnaturel aux gens en leur montrant que c’est de la grosse connerie aussi purement et simplement, à quoi vont ils rêver maintenant? Comment vont ils supporter leur quotidien trop trop dur maintenant que personne ne leur dit quoi faire?/“C’est bien simple, si ils comprennent l’enjeu de ne pas se faire avoir et qu’ils prennent conscience qu’ils n’ont pas besoin de béquille quand on peut tenir debout tout seul ils verront tout de suite qu’il est plus simple d’avancer quand on n’est pas encombré de superstition et d’autres oeillères. Vaut il mieux rester dans l’illusion toute sa vie ou bien se dire qu’on devrait profiter du temps qu’il nous reste pour regarder les choses en face? Il est toujours possible de commencer. Ce qui permet tout autant de rêver, les déceptions en moins, la liberté en plus.

art en rang

Publié le: 19/08/2011

art en rang

peut être vous est-il arrivé de vous demander ce que c’était que cet ordre numéral à la con dans lequel sont classés les arts. premier art : architecture deuxième art : sculpture troisième art : peinture quatrième art : musique cinquième art : danse sixième art : poésie septième art : cinéma huitième art : télévision, art dramatique, photographie (Incertain) neuvième art : bande dessinée dixième art : jeu vidéo, jeu de rôle, modélisme ferroviaire (Incertain) onzième art : art numérique, multimédia (Incertain) (source) (XIX e siècle) Hegel, dans son Esthétique (Vorlesungen über die Ästhetik, Leçons sur l’esthétique, 1835–8), classe les arts selon une double échelle de matérialité décroissante et d’expressivité croissante. Il distingue ainsi cinq arts, dans cet ordre : architecture, sculpture, peinture, musique et poésie. La seule bonne raison de numéroter les arts autrement que dans des intérêts historiques (par ordre d’apparition) serait celle de réaliser des raccourcis d’écriture. Autrement dit, les SMS ça fait bien longtemps que ça existe et que ça ruine la communication aussi puissament que les acronymes. Pas seulement avec Voltaire qui écrit “G a” en réponse à une invitation scryptée de Frédéric II de Prusse, qui voulait dire “G grand a petit => j’ai grand appétit”, le brouillage du langage est un jeu qui date de la nuit des temps. Il est d’ailleurs amusant de constater que les lieux dans le monde possédant le plus de langues parlées différentes sont des endroits où très peu de personnes sont beaucoup à habiter à proximité tout en parlant une langue différente. Sur certaines îles on peut rencontrer des gens ne parlant la langue de personne d’autre au monde, tous les 2 kiomètres. C’est ainsi qu’il ne faudrait pas se méprendre sur les façons de parler des djeunz de nos jours, ils ne cherchent aucunement à brouiller les pistes où à défigurer la langue de Molière, c’est une façon de signaler qu’on appartient à un groupe, de la même façon que l’uniforme est porté dans l’armée ou que des tribues d’amazonie se dintinguent d’autres tribues en se dessinant des tatouages. Sur ce je retourne voir mes cours d’anthropologie qui n’ont vraiment rien à voir avec tout ça mais qui expliquent pourquoi tout le monde en Europe de l’ouest trouve que ça fait super chic tip top la patate d’avoir des vêtements aux couleurs ternes. En bonus, voici comment on fait tout pour que chacun ait une estime de soi et une tolérance la plus basse possible: confondre estime de soi avec égoïsme, amour propre avec narcissisme. Décrire le bonheur comme une chose après laquelle on court mais qui n’est pas faite pour être vécue plus de 2 secondes. Faire croire qu’il existe des choses qui se font et d’autres qui “ne se font pas” et donc que toute personne sortant de ces cadres est fondamentalement dangereuse. Ainsi, on apprend que toute personne ne pensant pas comme nous ne mérite pas d’être traîtée humainement et cette idée est relayée dans de nombreux films. Qu’il existe des gens intelligents et d’autres qui sont irrécupérables. Des bons, et des méchants qui sont l’un ou l’autre parce que c’est comme ça qu’ils naissent. même l’amusante ritournelle “quand on est con, c’est pour la vie entière” se prête au jeu. L’éducation en prend un coup. Pourquoi chercher à éduquer si de toutes façons les idiots ne peuvent pas devenir des gens bien? Et pourquoi se faire chier à être tolérant où à instruire les gens que l’on croise dans notre vie si on est pas professeur? Il vaut mieux se moquer des autres le plus souvent possible plutôt que de leur faire partager le peu de connaissance dont on dispose et la joie ou l’engouement que le sujet nous apporte.il vaut mieux rendre jaloux plutôt qu’être jaloux, c’est tout ce qu’il nous reste quand on s’efforce de croire que le bonheur c’est pour un autre jour. “si y’avait autant de gens aussi heureux que moi le monde serait bien meilleur vous pouvez me croire” disait un vieux monsieur fâché à une hotesse de supermarché. Clairement il était super heureux, houla, ça oui.

vadrouille au parc Monceau

Publié le: 22/08/2011

vadrouille au parc Monceau

Enjoy!

nouvelle blogroll

Publié le: 24/08/2011

nouvelle blogroll

Voici les nouvelles icones des sites que je vous recommande parce qu’ils sont actifs Ø/ bonne visitation!

Optimise tes relations

Publié le: 29/08/2011

Optimise tes relations

Grâce à ce formulaire tout à fait révolutionnaire

”Télécharger la carte de relation en fichier” .pdf il devient bien plus simple de clarifier une relation. Bien entendu de nombreuses clauses supplémentaires auraient pû être ajoutées libre à vous de faire votre formulaire perso, hop hop, c’est open source, mais disons que celles ci suffisent a éviter de nombreuses méprises. Mouahaha.! (pour ceux qui se demandent, cette scène n’est pas véridique et n’a de lien avec aucune personne réelle. Pour preuve: je ne suis jamais allé méditer sur le toît de ma cheminée.) Ceci m’a été inspiré du formulaire d’excuses et de quelques sujets parlant de “contrat dans les couples”. Voici de quoi faire avancer la paix dans le monde. C’est ti pas merveilleux en cette fin d’été, vous pourrez maintenant aborder n’importe qui avec ce formulaire et lui proposer de participer, et hop, ça permettra d’emballer à tous ceux qui aiment se passer de parade amoureuse ineptes et de gagner du temps, bande de coquinous! Je pourrais aussi créer une application smartphone pour ça. Allez, ayez du fun comme on dit sur les plages Normandes!Oh, et si vous utilisez cette carte pour chopper de la gazelle ou du gazeau, racontez moi donc comment ça s’est passé, bande de jeunes freluquets! :>

bientôt Harajuku 2011

Publié le: 04/09/2011

bientôt Harajuku 2011

Harajuku, festival de fanzines à entrée super gratuite dans un cadre qui sent bon le jardin estival, c’est pour le weekend qui arrive, je serai au stand du fanzine CULturel !Q dans le parc de Bercy côté Métro 14 Cour saint Emillion Samedi et Dimanche. On vendra des dessins à la demande, les fanzines de culture avec un grand !Q n°1 à 4, ainsi que les goudiz habituelles que vous pouvez aussi commander sur notre boutique qui prend cartes bancaires et paypal. Passez faire un coucou à l’emplacement 37 o

Diplôme et Dessins de harajuku 2011

Publié le: 12/09/2011

Diplôme et Dessins de harajuku 2011

et hop, fraîchement diplômé de l’école ESA St Luc de Bruxelles section Bande dessinée, j’étais aussi ce weekend a gribouiller et faire des photos de tout et nimp tout en étant hypersocial et en éloignant les voyeurs des scènes cochonnes se déroulant à notre stand cultivé. Voici donc, d’ici à ce que je raconte tout ça en détail, quelques dessins sur commande (dont je ne suis pas super satisfait) et dédicaces de fanzines !Q datant de la convention Harajuku qui s’est déroulée au parc de Bercy. Compte rendu en photo prochainement :3 On a presque plus de fanzines, va falloir en réimprimer, vouala vouala c’était une convention AWESOME ! Ø/

Freddy mercury fait la vaisselle

Publié le: 14/09/2011

Freddy mercury fait la vaisselle

ça se passe comme ça avec freddy. En fait c’est parce que pour harajuku je squattais chez reg. Silverfire avait mis show must go on de Queen et Reg, faisant la vaisselle en pyjama, secouait son body en nous faisant remarquer qu’un de ses collègues trop vieux lui avait fait remarquer que cette chanson qualifiait parfaitement Reg. On a jamais compris comment. C’est donc par cette représentation que je cherche encore un lien.

photos d’Harajuku 2011

Publié le: 14/09/2011

photos d’Harajuku 2011

Après les dessins, les photos de Harajuku qui est toujours en première place dans les conventions que j’ai pu faire 0

Le Samedi

le joli parc avec sa marre aux canards et son pti pont du plus pur style en CoincoinArrondi En bonus, une vidéo de 3 minutes pour vous montrer l’ambiance ensoleillée et chaleureuse. Si vous voyez un t-shirt orange plein de charisme en arrière plan c’est moi. ;) Et la fille chat c’est Tanya.

Video cannot be played.

Please enable JavaScript if it is disabled in your browser. data:, data:image/svg+xml;base64,PHN2ZyBjbGFzcz0ic3Bpbm5lcl9jaXJjbGUiIGFyaWEtaGlkZGVuPSJ0cnVlIiB2aWV3Ym94PSIwIDAgNTAgNTAiPgo8Y2lyY2xlIGNsYXNzPSJwYXRoIiBjeD0iMjUiIGN5PSIyNSIgcj0iMjAiIGZpbGw9Im5vbmUiIHN0cm9rZT0iI2ZmZiIgc3Ryb2tlLXdpZHRoPSI0IiB0cmFuc2Zvcm09InJvdGF0ZSgtOTAgMjUgMjUpIj48L2NpcmNsZT4KPC9zdmc+ Harajuku 2011 par Mangaworldtv

Après avoir testé la bière de charlie la licorne le soir précédent chez Regulus, l’elfe qui a un emplacement de squatt stratégique, nous avons donc attaqué le parc de Bercy en cette matinée ensoleillée qui le sera toute la journée 0 Sovan notre hotesse d’accueil était déjà sur place et nous avait amené des croissants et pains au chocolat. On s’est dit que OMNOMNOMNOM!Le monsieur Allemand (qu’on a surnommé le professeur Ehrb Asha qui apparait dans notre BD du fanzine !q) de l’année dernière qui m’avait commandé quelques dessins a la demande est revenu nous donner des photocopies de ces dessins ainsi que des tirages des photos qu’il a réalisés (notamment celle où je dédicace un sein de Tanya :D wohoo) Quand on a fini d’installer notre stand, on part a l’aventure en floodant nos voisins Ø/ ibealia, Reda, et le kiwi zine.Cette année on a investi dans des légumes pour aller avec le !Q n°4 parlant de masturbation et sextoys. Les passants réfléchissaient un peu avant de comprendre le rapport et de se payer une bonne tranche de lolitude.des ref pour un dessin pour le prof ehrb asha, je lui ai dessiné Fire. une saphiste qui s’enflamme et qui s’appelle Glawdys. (Rien à voir avec aka chan de chez pandaka)Tanya notre fille chatte officielle qui n’a pas manqué de faire des bruits mignons et de lutter contre le vent et la gravité pour que les passants ne voient pas sa culotte. Je la remercie grandemen t d’avoir mis autant de bonne ambiance à notre stand et d’avoir accepté de dédicacer du zine vWala notre stand où j’étais là la moitié du temps :D Reg aussi.le kiwi zine, un énorme succès qui a vendu 95% de son stock de fanzines, et ameuté foule d’amateurs de mangeaille exotique.En effet ils avaient à disposition des makis cadeau.Ailleurs chez miss gizmo et eleithel on transformait une nappe en cabine d’essayage.Chez blend Awake je retrouve Medi de geek faeries ainsi que Clem aux chveux de couleur indéfinie ainsi que sa camaradz Morgane détentrice de l’appelation “Fap okay” de l’ESA saint luc où j’ai ça c’est fait il y a SIIIIIIII longtemps mes études de BD.derrière le stand des Darjeeling clockwork.niddheg land.les pinup étaient là, en plein soleil. Miam.pandaka et le rafraichissement surprise de choco chan.pique nique du kiwizine où nous avons été conviés Ø/pendant ce temps ma soeur et son pote alex gardaient le stand et gagnaient un max de renommée à notre place.j’ai donc goûté aux racines de lotus et à d’autres choses bizarres mais fort bonnes. La prochaine fois faudra prévoir trois fois plus de vivres wtanya se fait mener en heu… herbe à chat par sovann.le wonderful gâteau fondant au chocolat que reg et moi même avions cuisiné tout en buvant du Charlie. Il a eu un euro franc succès parmi les pikniqueurs sur gazon (PSG).nomnomm toujours.nomnom glouglou de lait de coco avec du tapioca et du maïs. surprenant mais goût et agréable. La boisson qui se mâche partiellement. On devrait songer a en avoir aussi sur notre stand cultivé. (voir règle 34)là c’est assez compréhensible le lien. Peut être. Pour augmenter le charisme du stand, Tanya a upgradé une carotte en la mettant quelques secondes dans son décolleté.Kara était aussi de la partie. J’ai donc fait connaissance en activant le plugin hypersocial que j’avais installé.succès chez kiwizine qui a rameuté des standeux.miam un bout de Fruit du dragon à seulement 10 euros le kilo.Et du flan livré par de chouettes zhotesses. (ouais che kiwi zine y’a que des chouettes hotesses. Faudrait que j’arrête de leur faire de la promo)nook nook est arrivée de bordeaux, et Tanya est vachement contente, /quelle joie, c’est formidable, youpi, embrassons nous/ ! ©Sheun du zodiaque“yay” dit elle.on attendait un gros piaf du nom d’Edith mais il n’est pas venu.un cosplay de chèvre Ø/Tanya aux churros et nutella offert par notre collègue Renaud il me semble. Oui, y’a tellement de gens qui sont DLC du stand que spa facile de savoir le nom de tout le monde.oui donc, harajuku c’est un peu une orgie de la bonne bouffe./quelle joie, c’est formidable, youpi, embrassons nous/ ! ©nooknookon se superpose chez !Q ø/////On teste pour vous le kamasutra [[https://qzine.fr/boutique][décrit dans notre numéro 2]]. y’a aussi du fight médiéval de fin de journée. Et c’est ainsi que nous nous mîmes en route vers une bonne auberge en traînant à la main notre fucking stand jus’à l’autre bout de Bercy…puis à la bibliothèque François mitterand, ce qui nous transforma les mains en schtroumpf. Et après avoir pris des risques de ouf gueudin en mangeant un menu dobeul carte d’étudiant nous avons fait notre culture cinémagrâce à Kara qui nous a présenté Robot geisha et ses immeubles qui saignent quand on les défonce.et allez zou, au dodo chez reg.

Le Dimanche

On est tellement à l’heure que y’a encore personne. Nos voisins ayant regardé la météo et ayant reçu une formation chez D&CO se sont dit que serait une chouette idée que de faire un camping parce qu’il va feuking pleuvoir aujourdui.ça être fruits du dragon sur fond de Ibealia. Attention, un elfe mange un truc dans cette image, sauras tu le retrouver? :Dune boite a pervers chez Blend Awake. deux articles achetés, un dessin pervers offert. Damn, j’ai oublié d’acheter un deuxième article. la grosse caillasse du parc.mère thérèsa était revenue d’outre tombe pour nous aider à chopper des clients malgré la pluie. Ah en fait on me signale que c’est Kira de Darjeeling clockwork.Clem et sa rebellitude qui a choppé du TH2 au star box coffi au lieu d’un café. Pour une telle bravoure je lui offre un churros datant d’hier. Jsuis trop généreux, j’sais.hachi ko was here Ø/Legolas elfe arboriculteur entreprend de construire une tente géante pour son stand.On en profite pour rapprocher notre table parce qu’on est des fourbes.le fameux prof ehrb asha allemand.un pti tour de conv avec Clem qui a +10 en regard violent vers les appareils photos.Nous retrouvons donc les frères-soeurs siamois de Blend Awake qui ont décidé d’adopter le style Thérèsa.Photo prise en plein mouvement l’oréal de cheveux.M’étant caché derrière Moemai (c’était pas facile vu comme elle est pas épaisse du tout) je hacke sa photo du stand des Darjeeling. Il pleuvait je crois.pluuuuusse de pinup! Et de nutella 0 Et spongebob squarepants était là aussi!Chez Pandaka ils faisaient gonfler le stand avec le vent pour lui donner un effet push-up. Je n’ai pas bien saisi ce que c’était sensé fai… ah on me demande de sortir :Dchewbacca was here.Et il roulait des pelles à un monsieur a rayures donc je ne me souviens plus du nom.plusse de cosplayeuses gelées par le froid ø/13h00, le festival se cloture pour cause de temps pourri bien qu’on ait eu plein de gens qui venaient nous voir. Moemai et Liaze s’en vont a cheval sur la grand route.kiwi zine et ibealia land aussi.Après avoir conclu que la pluie ça mouille d’un commun accord, elles se dirent qu’elles reviendraient et que leur vengeance sera terrib’.Corto Maltese était là, il a tout compris à l’art de se déguiser en Bob qui plait aux Maries. Oui, j’ai lu la bob tribunes moi aussi.La madame aux chveux bleus je ne sais pas du tout quel personnage c’est. Il devrait y avoir une application pour ça. Jvais breveter l’idée tiens.Plein de cosplayeux qui n’ont pas peur de la pluie se tenaient là pour parader à 14heures.Avec ma soeur on est donc partis faire une ptite photo avec les quelques “moindres des choses” black butt-ler et autres alices in wonderland.

L’after

On est alors partis à l’aventure compagnons dans le sud de paris à coup de ticket jeune (enfoirays de RATP qui ne fait pas de tickets pour les zones 1 à 4 et qui oblige à acheter du 1 à 5, saloperies!)Mais un after comme ça, ça valait le déplacement!Et parce qu’il s’est passé plein de choses awesome telles que des présentations en bonne et due forme, des échanges d’adresses entre Blend Awake !Q et Darjeeling, des échanges de bons procédés, des ptis gâteaux, du thé, du chocolat chaud, des jolies jambes de Rakiah, des art trade, des bouclettes, des super pouvoirs inutiles, des omnomnom, des chats en chaleur je ne mets que les images. Tadaaa, et de retour chez Regulus, on se fait un dernier fruit du dragon parce que ça a un gout frais. Voilà, vous aussi Faites péter vos adresses de comptes rendus!à la prochaine pour de nouvelles aventures!

Dessins d’after harajuku

Publié le: 14/09/2011

Dessins d’after harajuku

Maintenant vous savez que Willow veut les boobs de choco chan. Cependant j’ignore si c’est pour les avoir comme un trophée accroché au mur ou si c’est pour faire un repas avec / se les imputer / les utiliser comme coussins design. Un jour on le saura.En attendant voici des dessins réalisés pendant l’after de Dimanche dernier chez les Darjeeling qui préfèrent d’autres thés sans dentelle dedans.par Clem.par Diane.par Kira.par Silverfire Et oubliez pas demain l’atelier !Q (tous les détails sur le fonctionnement ici) sur le thème “au grand air” (lien évènement facebook) entre 18h et minuit. oui bon ça sera aussi mon anniv j’avoue. Montjoie!

roux pride

Publié le: 16/09/2011

roux pride

le ptit chat que j’ai recueilli est roux. C’est sans doute pour ça qu’il a été abandonné.Toi aussi, chaton, participe à la roux pride.

Un nouveau chat dans le vortex

Publié le: 18/09/2011

Un nouveau chat dans le vortex

un chat et une souris. Très affectueux, aux griffes prétaillées, capable de répondre en miaulant et de faire ses besoins chez les voisins. Trouvé dans une bordure de route près d’un tuyeau d’égout qui n’a jamais drainé autre chose que de la boue. Ce ptit chaton n’est plus a céder, on l’a adopté. Et ouais on est comme ça. Et notre autre chat nommé Gibli ne l’aime pas, elle se sent trahie. ça lui apprendra a pas être gentille!C’était le moment étoile ku étoile.

humour prohibé

Publié le: 20/09/2011

humour prohibé

Le vortex à chat s’habille d’un nouveau thème vachement plus sympa pour l’arrivée de l’automne. (ctrl+F5 si vous le voyez pas) Vous pouvez retrouver tous mes strips de bd dans la barre de lien ci-dessus ;) Bonne visite aux nouveaux venaants! Allez zou un pti strip ça faisait longtemps. Sacré freddy!Allez donc jeter un oeil à comment se définit le racisme et le sexisme. Un graphique et une affiche avec diagramme de l’actu en patates pour la route. Enjoy!

tykayn golden blog award

Publié le: 21/09/2011

tykayn golden blog award

Un chat convainquant.

Not Found

The requested URL was not found on this server. Vala, je me suis inscrit aux golden blog awards. Comme nous le savons, mon blog est fort bling bling, il mérite donc bien son titre de golden. Je l’ai inscrit dans la catégorie Bande dessinée, bien qu’il n’y ait pas que ça par ici, pour faciliter la mise en avant de mes strips BD j’en ai fait un lien dans la barre de liens ci dessus. donc vala, jvous demande un pti clic par ici à vot bon coeur s’gratuit et ainsi la culture conquiert le monnnde!

Aujourdhui je suis au festiblog (en squatteur bien sûr), et toi pas

Publié le: 22/09/2011

Aujourdhui je suis au festiblog (en squatteur bien sûr), et toi pas

Là je suis au festiblog,(site officiel) enfin peut être. Invités :Source LE SAMEDI : De 11h à 13h : 2d, Aka, Charlie Poppins, Christophe Achard, Clément, David Ziggy Greene, Dorian, Gary Mael, Geoffroy Monde, Hugo Ruyant, Mathilde (11h-14h), Melek, Mogmi, Nils Glöt, Pascalum, Phiip, Pochep, Ryoga, Silver, Soph’, Thomas Mathieu, NR, Vincent Caut et Yatuu. De 13h à 14h : Guillaume Long, Nancy Peña, Piratesourcil,Tim. De 13h à 16h : Anne Lise Nalin, Bambiii, Bastien Vivès (14h-16h), Benjamin Adam, Benoit Feroumont, Chanouga, Christophe Bataillon, Emmanuel Roudier, Erwann Surcouf, Lionel Richerand, Loïc Sécheresse, Lucile Gomez, Mady (14h-16h), Manu-XYZ, Marine Blandin, Marion Montaigne, Martin Vidberg, Mathieu Sapin, Matthieu, Monsieur le Chien, Romain Ronzeau, Stivo, Thomas Cadène et Wandrille. De 16h à 19h : Allan Barte, Anne Montel, Baptiste Amsallem, Ben Basso, David Gilson, Davy Mourier, Diglee, Jeromeuh, Kek, Leslie Plée, Lulu in the sky, Madd, Marie Voyelle, Marlène, Martin Vidberg, Melaka, Paka, Pénélope Bagieu (16h-18h), Pierrot, Samaritain, Thorn, Unter, Yrgane et Zelba. LE DIMANCHE De 11h à 13h : 2d, Anne Lise Nalin, Aspirine, Ben Basso, Bertrand Todesco, Carole Maurel, Ced, Charlie Poppins, David Gilson, Gary Mael, Jean Paul Pognon, Le Burp, Lenaïc, Maadiar, Malec, Marine Blandin, Mathieu Muizon, Matthieu, Paka (11h-14h), Pierrot, Tim, Tristan, Sess et Soph. De 13h à 16h : Bambiii, Blagui, David Ziggy Greene, Davy Mourier, Diglee, Emmanuel Roudier, Guillaume Long, Half Bob, Lison Bernet, Lommsek, Lugolgiovanni, Sanaa-k, Mady (14h-16h), Manu-XYZ, Marion Montaigne, Mathias Martin, Msieu Sylvain, Soulcié, Tokyobanhbao, Turalo, Ullcer, Yatuu, Yrgane et Zelba. De 16h à 19h : aAlex, Benoit Feroumont, Delfine, Glen Chapron, gosh, Guillaume Long, Hugo Ruyant, Jeromeuh, Kek, Lionel Richerand, Louna, Lucile Gomez, Lychen, Mathieu Muizon, Melaka, Monsieur le Chien, Nancy Peña, Pochep, Romain Ronzeau, Silver, Slo, Vincent Caut, Vincent Lévêque et Yod@. Une pensée féconde pour toi lecteur. c’est un peu comme prendre un vélib où on se demande quel sera le défaut super exotique et invisible à notre bécane dont on ne se rend compte que quand on est en situation critique. Comme s’appercevoir à 10 mètres d’un carrefour que nos freins sont moins utiles que de pisser contre le vent pour ralentir, quelle chouette surprise! Prendre le métro c’est aussi partir à l’aventure en se demandant comment la nature humaine fait pour inventer des fous toujours originaux après toutes ces années à fréquenter ses semblables. et pisser contre le vent ça ne marche pas. N’essayez pas, bande de coquinous!

Eola du projet OMG et le hentai

Publié le: 22/09/2011

Eola du projet OMG et le hentai

prochainement dans !Q le fanzine CULturel n°5 la suite du projet OMG. Ceci est une version couleur d’un bout de page que j’ai fait, woot! C’est parti pour la suite. Je mettrai davantage de décors cette fois, paskeu bon faut pas déconner jdois vendre des contrats immobiliers avec les intérieurs que je dessine! Nan jdéconne. haha! Mais sinon, jettons des cailloux à Reg l’elfe qui avait fait un article sur le hentai pour le fanzine il y a quelques mois et qui ne l’a toujours pas terminé.Lapidation ASCII!! o/ ”° Sur ce, ce weekend ça sera festiblog comme l’an dernier! 0

festiblog, zach weiner?

Publié le: 22/09/2011

festiblog, zach weiner?

Pour info, zach weiner est l’auteur de [[https://www.smbc-comics.com/index.php][saturday morning breakfast cereal, un webcomic awesome.]] Et pour l’auteur de XKCD non plus? snif. (pourquoi rammstein man dans cette tenue ? mystère)

css joke

Publié le: 23/09/2011

css joke

Festiblog 2011 compte rendu

Publié le: 26/09/2011

Festiblog 2011 compte rendu

((https://www.ailesse.info/~tykayn/bazar/kotlife/2011/09septembre/festiblog_2011_tykayn/DSC08957.JPG|DSC08957|C))!!!Le SamediTadaah le [festiblog|tag:festiblog] c’était fort chouette et plein d’hypersociabilisation, de chocolat avec des dessins de gens tels que Boulet, du grand air et des zauteurs super sypas, de la chaleur, des culottes rouges de hadh et des jeux.

Comme la dernière fois, notre commité attaque Silver avec maintes offrandes. La jolie photographe réédite ses portraits d’auteurs.Les émissaires télévisuels opèrent dans l’ombre des tentes et ne manqueront pas d’être remarqués par les plus réveillés des visiteurs.chocolat dédicacé, miom miom. Je rencontre la très gentille Gary Maël que j’aurais du voir deux fois en sortie de petite vadrouille et une fois a Angoulême festival, mais podutout parce que je devais aiguiser mes lacets sûrement.Un roux un peu connu étudiant à l’école e-artsup était là pour faire un tuto sur comment boire un smoothie. J’ai donc décidé de suivre le tuto pendant environ 20 minutes.hadh qui a encore rougi sa jupe, et ma soeur se montrent ø/wohoo des tshirts ultimexmarion montaigne moustache à qui je n’ai pas osé faire le salut avec lequel les génies se reconnaissent, a bien voulu me dédicacer son premier album de tu mourras moins bête en lui demandant un dessin en rapport avec la théorie des cordes.Je lui ai aussi offert un fanzine !Q n°4 qui l’a assez captivée, le temps qu’elle voie la longueur de file de visiteurs en pélerinage derrière moi et qu’elle préfère le ranger pour le lire plus tard :3Comme toujours on se retrouve dans le parc pour boustifailler.et aussi pour dessiner, et alimenter les légendes de combustion spontanée en restant sous un soleil de plomb.hopla, un dessin chaud bouillant réalisé par moi même pour okojo avec sa peluche de pokémon fan de twilight (avec ses longues dents)hadh attaque règles et frout, je pare tant que je peux avec une équerre et un tampon made in china quand j’étais a shanghai.okojo et son mâle de compagniehadh et ses fans, avec des petits enfants qui venaient voir ce qu’elle dessinait au moment ou elle faisait une dame nnue qui se rentre un pot de fleur dans les commodités de la culotte.la petite vadrouille se demandait bien si les fous qu’on peut rencontrer qui racontent toutes leurs pensées à voix haute peuvent être considérés comme des blogueurs, ils auraient donc leur place au festiblog.la devanture de la mairie du 3e arrondisseùent de parisse, pleine de gentils fans et autres troubadours. duel de dessins avec thème et vote du public, j’ai gagné une fois, woot! j’ai donc obtenu le droit de devenir éditeur. Bah ouais.chauffage de salle avec guitare, parce que les organisateurs ont du skill.grosse débauche dans le parc où d’autres groupusCULes de dessineux rejoignent les sous vêtements de hadh qui aurait tout de même pu venir habillée comme sur son blog. haha!kara était là et nous a appris que malgré tout les efforts qu’on fait, la bd n’est toujours pas reconnue comme un art et un vrai métier, pas plus qu’aide fécondateur de truie ou chatouilleur de pomme de terre par exemple.tanya et son amie la minipouce la crevette dont je ne connais pas le nom trouvent ça vachement rigolo les punaises qui copulent dans l’herbe.hop jfais un dessin a gaelle malzeik pour raconter un anecdote du monde des étudiants en art. ainsi, le cours le plus fréquenté que j’aie connu en cours d’art était celui expliquant comment faire pour gratter du chômage.et Tanya s’en tamponne. La main.carott la fille aux cheveux de la couleur carotte was here aussi ø/ youpi!ainsi s’achève la journée du samedi. Parce que faut pas déconner, j’avais envie d’un vrai repas, donc pas à Paris.

Dimanche

Alors qu’un de mes chats médite sur le panorama de mon jardin, je me casse au festiblog pour le deuxième round.bioutifoul jardin avec ses festoyeurs de plantes qui offraient des fleurs et des petits pots en l’échange de réponse a un quizz.Passage au stand de boulet où je retrouve Kira de darjeeling clock work venue spécialement du Québec. prof moustache vient voir l’action Chez gary maël mary gael je retrouve deux membres de la secte de la petite vadrouille.Après avoir pété la tronche a un monsieur qui portait une fillette sur ses épaules, Boulet décide de donner un cours de danse pour changer.Lorenz , gordon freeman et silver dédicacent au stand de 30 jours de bd.pi d’autres auteurs aussi (la qualité des commentaires se dégrade à vue d’oeil)(on se croirait presque sur tf1 qui commente un match de foot)-Mais enfin, ce n’est pas tf1 qui commente les matchs! -tout à fait thierry! nous voyons les village people dansant le YMCA!halala y’en avait du monde, ils ont du faire la queue deux fois autour de la mairie, presque comme a la japan expo quand on faisait la queue autour de l’arche de la défense pour aller au CNIT, haha, good times!on a un quota de roux sur les photos, comme pour toutes les minorités dans un rapport, il en faut. Enfin je me demande toujours où sont les auteurs moches au festiblog.sur ces méditations, je suis entrainé par Kira au macdo du coin avec Lorenz et sa clique de gens que j’ai vu à la télé mais dont décidément thierry rolland ne m’a pas donné le nom. Ainsi, Lorenz aimerait bien voir le fanzine !Q lui aussi. Une prochaine fois je viendrai avec un exemplaire de chaque numéro tiens. On discute joyeusement de ragots entre blogueurs, scénaristes et éditeurs qui se promènent nus sous leur peignoir pendant les séances de dédicace. Nos oreilles pleurent du sang en entendant le bruit qui sort des enceintes du fast foude, contrastant énormément sur les peintures néoclassiques au mur.On joue au concours de celui qui fronce le plus les sourcis pour résister au soleil et faire un cosplay de dark vador à l’époque où il avait encore des sourcils. retour à versailles la mairie.les auteurs sont à la rue. J’ai senti dans l’air que y’avait comme une odeur d’étudiants aux Gobelins, j’ai donc suivi cette piste et ô miracle, y’en avait dans le parc. (je cherchais chloé nicholay aussi, mais pas trouvé, snif)miam des chveux curly. violaine était làààà, avec son jouet de repas heureux (en anglais dans le texte)Anne lise (pas celle qui dédicace) fait très bien la promo expressive. On goûte la propagande en pot offerte chaleureusement par le staff qui prend soin de ses visiteurs et de ses auteurs, faut bien l’avouer. En plus tout le monde copie le Gu que je prends, tss. Je rejoins un tas d’auteurs pour jouer au jeu de plateau et de dessinage où on doit en 3 tours récupérer des ingrédients grâce à nos super pouvoirs (de notre choix) pour préparer une crêpe qui empêchera un super méchant de dévorer la terre. Parce qu’une crêpe de super héros c’est super meilleur.Vous pourrez voir les dessins (sur le site du festiblog) issus de cette aventure où j’ai réussi a faire une crêpe grâce a un formidable jet de dé dobeul six à la dernière manche. ça tombe bien j’avais pris qu’une chemise a manche courte. en tous cas c’était super marrant de dessiner a plusieurs sur la même feuille. retour dans le côté obscur du festiblog où hadh nous apprend à mettre un string.Kira et son ami correcteur qui ne s’appelle même pas Tippex nous rejoignent et doutent légèrement de cette méthode de mise de string. J’ai donc choppé “tu mourras moins bête tome 1” de marion montaigne. “Le passeur d’âmes” de waltch et ced. Le bouquin sur le SQL… nan celui là il vient pas du festiblog :D Le fanzine Deadline” (dé)contes” m’a été gentiment offert parce que mon charisme légendaire a encore frappé.

Bonux

Et voici en bonus quelques dessins de dédicaces. C’était assez awesome ce festiblog, ça le sera davantage quand j’aurai un endroit pour dormir a paris au lieu de faire 4 heures de trajet par jour pour y aller. Sur ce, à l’année prochaine, ou si murphy le veut et si vous me faites connaître/soudoyez de chocolats les bonnes personnes, je pourrais faire partie des invités :) Enjoy!

Apprendre la politesse

Publié le: 27/09/2011

Apprendre la politesse

ça se fait aussi quand on est plus un enfant. Et bim!

jesus rocks the metric

Publié le: 27/09/2011

jesus rocks the metric

wohoo y’a une version à colorier pour les enfants qui font du catéchisme, une image funky de jésus pour les éveiller à l’atrocité des actes humains qui deviennent tolérables sous couvert de croyance. C’est si beau!

Bonus

les paroles Lyrics The town where she was born, like the town where I was born Was built by white settlers seeking gold and other treasures Like me she feels uncomfortable in the clothing of her ancestors It’s not easy, she would say, ripping her fingers into the ashtray It’s not easy to erase your blood Rock me now (Sing with me) In the arms of cobwebs Roll me out In the arms of cobwebs Once she found a man to treasure and together They planted flowers of warning, fearing frost Late on shallow evenings while their enemies slept They hammered the soil asking for answers in green His value declined when he offered his name Why did he offer? His value declined (Ah ah-ah-ah, ah ah-ah-ah, ah ah-ah-ah, ah ah-ah-ah) When he offered his name His value declined (Ah ah-ah-ah, ah ah-ah-ah, ah ah-ah-ah, ah ah-ah-ah) When he offered his name His value declined (Ah ah-ah-ah, ah ah-ah-ah, ah ah-ah-ah, ah ah-ah-ah) When he offered his name His value declined (Ah ah-ah-ah, ah ah-ah-ah, ah ah-ah-ah, ah ah-ah-ah) When he offered his name When she was seven years old she saw a man get shot, but No one came for a long time because It happened in a remote parking lot in Las Vegas And she was waiting for her mom to come back From working the black-jack table at the Circus-Circus casino, and That night her mom said that the two of them and the now-dead guy Were the only three people who ever really lived in Las Vegas Everybody else just arrived, ate their complementary shrimp cocktail And left Rock me now In the arms of cobwebs (It’s a one room city, yeah) (It’s a one room city, yeah) (So can you roll me) Roll me out In the arms of cobwebs (It’s a one room city, yeah) (It’s a one room city, yeah) His value declined (Ah ah-ah-ah, ah ah-ah-ah, ah ah-ah-ah, ah ah-ah-ah) When he offered his name You rent a one room city here It’s a one room city here The wall to wall to wall to wall Go street to street to street

Aquarelles de festiblog 2011

Publié le: 29/09/2011

Aquarelles de festiblog 2011

Quelques moments du festiblog pour compléter mon compte rendu photo commenté, en compagnie de quelques gens un peu connus tels que Boulet et Marion montaigne. enjoy!

Studio Aardman et bercy

Publié le: 03/10/2011

Studio Aardman et bercy

[((https://www.ailesse.info/~tykayn/bazar/kotlife/2011/10octobre/weekend_bercy_aardam/DSC08993.JPG|DSC08993|C))|https://www.ailesse.info/~tykayn/bazar/kotlife/2011/10octobre/weekend_bercy_aardam/g/DSC08993.JPG][((https://www.ailesse.info/~tykayn/bazar/kotlife/2011/10octobre/weekend_bercy_aardam/DSC08995.JPG|DSC08995|C))|https://www.ailesse.info/~tykayn/bazar/kotlife/2011/10octobre/weekend_bercy_aardam/g/DSC08995.JPG]gouteeeeeeeeer 0 avec la petite vadrouille et l’anniv de anne lise C’était productif en dessin, je montrerai ptetre ça plusse tard.

la masterclass avec peter lord, monsieur wallace et gromit, chicken run, et bientôt en mars un film sur les pirates. 6secondes d’animation par semaine sont produites, woot. merci les imprimantes 3D et les esclaves chinois stagiaires qui peignent les dents des marionnettes. la tour crustacée de chatelet à la nuit blanche où on a pu voir un peu de fanfare. Le bouquin de chez taschen recueil de pinup de gil elvgren plein de jolies peintures à l’huile et de quoi expliquer les photos ducklips ø/ Un pti tour chez les darjeeling avec ses chaaaaatsEnfin, à Cergy aussi windows fait planter les distributeurs de billets.

Du neuf et des dessins

Publié le: 10/10/2011

Du neuf et des dessins

Ui j’avoue avoir été absent pendant cette semaine, mais sparce que j’ai fait des tas de choses. Avec l’aide de djo j’ai installé une debian weezy sur mon EeePC qui tourne donc bien plus vite qu’avec son windows XP natif, j’avance ma recherche de stage pour faire webdesign / web dev, mon projet de tandem jeunesse (l’illu ci-dessus) avec Marie Zimmer, et la mise en place d’un forum phpBB3 pour la culture avec un grand !Q sur https://qzine.fr le changement se fera Mercredi dans la journée mais tout sera à la même adresse. Il faudra se réinscrire avant de se connecter mais j’ai fait en sorte que ça soit simplifié Et c’est pas ça qui va vous arrêter bande de coquinous. . Je compte sur vos retours et votre participation pour améliorer tout ça et rendre le forum vivant et interessant :)J’ai fait une illu pour comicsblogs.org aussi avec méphistophélès bien entouré.*Forum !Q avan, avec lussumo vanilla:**Forum !Q avec phpbb3:*

Et zou, dessins de la semaine dernière:

aber le milliardaire (dont vous pouvez lire les aventures en strip BD ici) est avec sa blonde au Québec, peut être un jour on aura des nouvelles plus souvent :D Voilou voilou.

différence entre PQ et sopalin

Publié le: 10/10/2011

différence entre PQ et sopalin

maintenant vous la connaissez.

Freddy mercury veut faire du vélo

Publié le: 10/10/2011

Freddy mercury veut faire du vélo

Inspiré par une chanson de Queen. Bicycle ride.

33e Sketchcrawl paris au parc de la villette

Publié le: 17/10/2011

33e Sketchcrawl paris au parc de la villette

Ce weekend avec la vadrouille j’ai révisé mes cours de PLS avec Revlunnhua et Adélie (du fanzine Blend Awake) qui venait de m’apprendre le bras de fer Russe qui est un mélange de bras de fer chinois et de poke (où j’ai donc gagné non sans mal) pendant que Mélody se faisait interviewer par un journaliste de Canal . Vous me verrez donc si vous regardez le journal de canal le midi, un de ces jours, derrière une ptite blonde déjà célèbre du haut de ses 20 ans qui dit du bien du dessin en groupe et des blogs. Pi c’est toujours agréable de se promener à un endroit où a plein de chouettes souvenirs 0 Et zou quelques photos de l’évènement et du beau monde présent: C’est fun l’aquarelle, je m’y mets doucement. En tous cas on se tape des barres ,surtout Rev’. Ne laissez pas trainer vos emballages de bouffe, Elle risque de les manger v.v Le froid revient, la prochaine fois on prévoiera la thermos de chocolat chaud ø/ Hm aussi, ce Vendredi soir aura lieu un atelier !Q sur le thème “sans que l’autre sache“, (évènement facebook ici) venez zy donc!

photomontages pourris

Publié le: 17/10/2011

photomontages pourris

Youpi des photomontages pourris!

Darwin chez interpol

Publié le: 21/10/2011

Darwin chez interpol

Et Bastien vivès (mais plus maintenant) n’est qu’un plagieur d’aborh!

kamasutra au hasard

Publié le: 23/10/2011

kamasutra au hasard

De quoi augmenter votre culture, voici un kamasutra de ma confection qui vous permettra de briller en société quand quelqu’un  parlera d’axilisme ou encore de vous donner quelques idées quelle que soit votre orientation sexuelle, bande de petites girouettes!

Not Found

The requested URL was not found on this server.

Apache/2.4.59 (Debian) Server at www.ailesse.info Port 80

Mémo typo caractères spéciaux

Publié le: 23/10/2011

Mémo typo caractères spéciaux

(pour les gens sous mac j’ai aucune idée de comment faire. La dernière fois que j’ai fait un truc avec un mac c’était un RPG sous (i-)draw et j’avais 10 ans. De toutes façons mac… ) Codes pour caractères spéciauxL e s p lu s u t ilis é s caractère = Alt + nombreOE 0140 oe 0156 © 0169 À 0192 Æ 0198 Ç 0199 È 0200 É 0201 Ê 0202 æ 0230 Ô 0244

Mode d’emploi

Dans tout endroit pouvant taperdu texte (msn, page web, word,indesign…), maintenez le boutonAlt (à gauche de la barre espace)et tapez la suite de 4 chiffres sur lepavé numérique. En relâchantensuite Alt vous aurez écrit lecaractère correspondant.Vous pouvez voir tous lescaractères possibles pour chaquepolice dans la table de caractères. Vous pouvez aussi faire des combinaisons avec moins de 4 chiffres: ☺☻♥♦♣♠•◘○◙♂♀♪♫☼►◄↕‼¶ 1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13 14 15 16 17 18 19 20 Voici tous les caractères inhabituels que vous pourrez trouver: ÀÁÂÃÄÅàáâãäåÒÓÔÕÖØòóôõöøÈÉÊËèéêëÇçÌÍÎÏìíîïÙÚÛÜùúûüÿÑñ Voilà, amusez vous bien avec les caractères spéciaux! 0

générateur de personnages

Publié le: 23/10/2011

générateur de personnages

Si vous ne savez pas comment imaginer un nouveau personnage voici de quoi vous donner des idées pour en créer plusieurs. à la base ce générateur servait pour dessiner des situations smexuelles, mais libre à vous de l’utiliser autrement. Merci au random de php.

Clopeurs post classe

Publié le: 23/10/2011

Clopeurs post classe

Et donc je suis pas certain du niveau de diplômatie entre chaque comportement et des réponses. tout est possib, même le “insulte -> réponse polie”. wonderfoul!life trick pour éviter toute sociabilité: soyez non fumeur et demandez le respect ø/

Canal + reportage sketchcrawl la villette

Publié le: 26/10/2011

Canal + reportage sketchcrawl la villette

à 14:40 de cette vidéo de canal + commence le reportage diffusé aujourdhui où la petite vadrouille et les urban sketchers ont été filmés pour le sketchcrawl n°33 à la villette where i was here. Veuillez installer Flash Player pour lire la vidéo La Nouvelle Edition du 26/10/11 - P 4 : les députés fans de Tintin !

Thunderbird : débloquer les images distantes

Publié le: 28/10/2011

Thunderbird : débloquer les images distantes

/Vous utilisez thunderbird (site officiel fr) la messagerie vachement mieux que Outlook Express pour gérer vos comptes e-mail au même endroit et vous en avez assez de devoir cliquer à chaque fois sur “afficher les images” pour voir votre e-mail correctement/? Alors allez dans le menu Outils > options > avancé> Dans l’onglet général vous trouverez le bouton Editeur de configuration. Confirmez que vous ferez attention pour accéder à l’éditeur de config. ça vous ouvrira une fenêtre pleine de lignes (comme le about:config de firefox) avec un espace pour filtrer les configurations en haut.copiez y ceci: mailnews.messagedisplay.disableremoteimage Double cliquez sur true pour le faire passer à false. Ensuite fermez l’éditeur de config. cliquez sur ok pour la fenêtre des options. Et c’est bon ø/

Comment dire à Internet Explorer qu’il est trop vieux

Publié le: 01/11/2011

Comment dire à Internet Explorer qu’il est trop vieux

Si vous concevez des sites web et que vous rêvez de ne plus avoir à passer 80% de votre temps à faire des ajustements pour internet Explorer (abrégé IE) qui n’a que faire des standards du web (mais qui se soigne) peut être que voici une solution pour que chacun vive dans un monde meilleur. En mettant un message d’avertissement concernant uniquement les visiteurs utilisant Internet Explorer avant sa version 7 (sortie le 18 octobre 2006, maintenant en 2011 IE 10 sort sa plateforme de prévisualisation.) pour leur faire comprendre qu’ils feraient bien de le mettre à jour si ils ne veulent pas voir le web n’importe comment (textes superposés, png transparents non pris en charge, positionnement sale, impossibilité de s’armer contre les pubs…) ou risquer des failles de sécurité datant de Mathusalem. C’est un peu comme utiliser un antivirus qui ne connaitrait rien des failles de sécurité depuis 6 ans, rien que ça. Pas de bol pour ceux qui travaillent en entreprise et qui n’ont aucun droit pour faire la mise à jour de IE. Ils devraient dans ce cas en référer à leurs supérieurs et leur faire comprendre qu’il va de l’intérêt de leur entreprise comme de tout un chacun d’utiliser un navigateur MIS A JOUR. Sinon, bonjour les virus et les fuites d’infos confidentielles. Voici donc le code HTML à copier dans les pages où vous voulez que votre encart spécial IE apparaîsse: if lt IE 7 signifiant si plus petit (lower than) qu’Internet Explorer 7. Plus de détails sur [[https://www.alsacreations.com/astuce/lire/48-commentaires-conditionnels.html][les commentaires conditionnels destinés à IE sur ce tuto d’Alsacréations]]. Vous pouvez en profiter pour donner la possibilité de télécharger gratuitement d’autres navigateurs qui ont le mérite d’être gratuits, avec des extensions, des options et surtout de la rapidité.Ici j’ai mis Chrome, Firefox, Opera et Safari. Mettez des images des logos des autres navigateurs dans un dossier decoration/browsers/ à la place de “Message pour IE inférieur à IE 7” j’ai mis ceci sur mon portfolio. Mettez internet explorer à jour. Votre navigateur internet date de plus de 5 ans, il est plus vulnérable aux failles de sécurité, vous risquez des attaques et des virus en utilisant d'anciennes versions et aussi de ne pas voir les sites comme ils ont été prévus de le faire car votre navigateur ne respecte pas les standards. Essayez un de ces autres navigateurs plus récents gratuitement ! Chrome Firefox Opéra Safari En bonus, des chiffres de visites sur le vortex à chats. !! visites du tykay blog Firefox 50,85 % Internet Explorer 22,53 % Chrome 15,93 % Safari 7,97 % Opera 1,38 % Mozilla Compatible Agent 0,35 % Konqueror 0,26 % Mozilla 0,15 % Opera Mini 0,15 % Android Browser 0,14 % Et si vous vous demandez ce que j’utilise c’est Firefox principalement. Avec un peu de Chrome, d’Opéra, d’Epiphany (i haz some GNU/Linux) et d’IE-tester.Enjoyez les navigateurs qui changent la vie! Même pas cap d’en essayer un autre! 0

dédicace aux récents parents

Publié le: 02/11/2011

dédicace aux récents parents

Un strip BD qui sent le réchauffé mais qui a sa place dans le vortex. Enjoy!

une illu porn de plus chez les carnets pornographiques

Publié le: 03/11/2011

une illu porn de plus chez les carnets pornographiques

Youpla, si vous êtes en plein boulot ne cliquez pas sur ce lien de gallerie des invités des carnets pornographiques qui hier m’ont confirmé mon squattage de deuxième dessin intitulé “lèchage en forêt”. Le premier était “slip glorieux”.Youpla enjoy le No Safe For Work.

Jserai à Anim Est 2011

Publié le: 03/11/2011

Jserai à Anim Est 2011

Salut les ptis lapins +c’est pop-hip vous vous souvenez de moi c’est moi qui chantait “depuis qje fume pu d’shit”+Ceci est un message à caractère informatif vraiment très interessant où je vous rappelle que je serai en super squatteur à Anim Est à Nancy le weekend prochain du 11 au 13 Novembre. La dernière fois j’y étais en 2006 avec Waltch (bénis soient ses grands parents qui m’avaient héBERgés et nourri avec de la pizza à la banane), jp furia, sneup, bref du monde de mangastyl. On se demandait si il y avait une vie après hard gay tout en savourant un Wok et en bavant sur les bouclettes de sneup, et aussi en visitant la place Cartman. Je serai quantiquement aux alentours du stand des Matryoshka avec Elk, Megu, PunPuniChu, Reg, Silverfire, hugh laurie et Jean claude van damme pour voir du pays et remplir mon carnet de dessins de squatt.

Tk tabs - menu en onglets facile à utiliser

Publié le: 07/11/2011

Tk tabs - menu en onglets facile à utiliser

Vouala de quoi vous simplifier la vie en faisant un site web dynamique. J’ai mis à disposition sur mon portfolio dans la partie Free DL une classe php nommée TkTabs qui permet de faire un menu à partir d’un tableau associatif (ou non) en php. Ce menu détecte la page courante et lui applique un style css. Flexible, vous pouvez choisir la variable GET à tester et à lier pour chaque onglet de vos menus. Pensez à lier une feuille de style aux classes “tabs” , “tab” et “active”. Toutes les infos et la démo sont disponibles dans le mode d’emploi en ligne. Enjoyez! Dites moi si vous vous en servez que je puisse voir les merveilles ou les horreurs que vous en faites 0

Steampunk halloween et tribale fusion

Publié le: 09/11/2011

Steampunk halloween et tribale fusion

Voilà un titre improbable et pourtant tout est vrai, y’avait bien de la tribale fusion à la soirée steampunk pendant le weekend Halloween. Je me demande toujours si toutes ces personnes habillées de vapeur font leurs costumes elles même ou bien s’il existe des boutiques consacrées à cette secte. Pour la joie des mirettes vla une vidéo de la soirée dansante dans un espace plus petit que mon ancien appart où chacun suait comme un petit goret sous leur déguisement et derrière leur verre. Voici donc ce qu’est la tribale fusion, une danse aux teintes orientales et une bonne mixture de plusieurs influences:

Une erreur s’est produite.

Impossible d’exécuter JavaScript. les gling gling des bin-bin sont super sympa avec la musique, et si le public voulait bien fermer sa grande gueule ça serait encore mieux. Shanya et Méluzine (non, pas l’association ni la sorcière qui a sa BD dédiée) ont un blog, courez donc y baver 0 La grâce des mouvements sinueux est très impressionante aussi, bref, pouce vert! On a croisé Yannours que je n’avais pas revu depuis un certain jeu du loup après Japan Expo 2008., trop bien ø/ juste dommage que comme d’hab un bar soit pas un lieu fait pour discuter. Enfin donc, on a aussi dessiné parce qu’on est un peu des fous furieux du dessin. Pendant le weekend donc, on a tenté une animation en photos avec un passage en café animé sur plaque de verre et papiers découpés. ça va être awesome quand ça sera monté, enfin j’espère. L’équipe de la vadrouille a encore des progrès a faire en organisation et en détendage du slip parce que chacun était plutôt tendu comme un string pour une occupation censée être distractivateuse. Si, c’est un mot dans le dico. Je comprends maintenant pourquoi ça peut être très long de faire de l’animation quand on bosse en équipe. On passe plus de temps à gérer qui fait quoi qu’à faire ce qu’on doit faire. (avec des phrases comme ça vous avez le droit de prendre de l’aspirine) J’aime les alitérations. Merci à Sarah, celle qui vole les pantalons aux clowns, qui m’a appris que le Basque c’est pas très moche et que les Argentins sont très farceurs parce qu’ils traduisent le québecois en Français d’Espagne plutôt qu’en Belge de Portugal. Enfin, un truc du genre. J’étais concentré à dessiner un mecha dansant sur de la musique disco quand elle me racontait ça.

Anim Est 2011 - compte rendu

Publié le: 14/11/2011

Anim Est 2011 - compte rendu

Reg, Silver et moi même avons joyeusement squatté le stand des matryoshka Elk et Mylène Farmer Megounette, Par ici pour leur compte rendu.Mais nous n’avons pas fait que visiter Anim Est et gagner le concours de dessin du Samedi, (j’ai gagné les deux premiers DVD de Fate:stay night, et Silver a gagné les 7 premiers volumes de XXX Holic de Clamp.) on a aussi visité Nancy et ses jolis bâtiments art nouveau plus appréciables à pied qu’en voiture où décidément tourner à gauche est un grand tabou dans cette ville. Et il n’est pas question là de politique… :D Toudmême c’est une ville magnifique, pleine d’art nouveau et de bonne bouffe: de gauffres bien garnies, de glaces avec un choix immense (j’ai goûté àu parfum mimosa qui est bien goutu au pollen et à l’érable noix de pécan. En un mot: Omnomnom! Pratique pour faire des fisheye de monuments ces boulettes en métal placées un peu partout dans la ville v épi comme ça on apprend la persp aussi. On a donc pu faire du bon espionnage industriel (enfin, surtout moi) tout en ayant le staff d’Anim’Est aux petits soins avec nous, avec la joie de rencontrer de chouettes gens et d’en revoir d’anciens. Nourrir les membres des stands qui ont un emplacement, ça serait si bien si toutes les conventions faisaient ça o La Ashvey compagnie et ses canne à sucre. J’en ai gagné une en répondant “oui” à la question “t’as envie de sucer?”. Et tout ça sans yaoi! Formidable! Awesome! Y’avait du cosplay tout plein, et des gens du staff harcelés par les free huggueurs et free huggeuses fous. Mais toudmême, ils avaient la décence de ne pas défiler comme à une manif. Très bon point aussi, le karaoké avait été isolé du reste du monde et surtout de la partie fanzines Ø/ Le papercraft de Russia from Hetalia qu’à reçu en cadeau Elk de la part de miss cosplayée en Poland. Jme demande bien pourquoi tout le monde me regardait avec des yeux ronds dans la rue quand je mangeais ma glace. Ptêtre qu’ils voyaient pas ce que j’avais en main à cause du brouillard.La vendeuse de glace m’avait demandé ” mais comment vous faites pour manger une glace avec le temps qu’il fait? 0 ” Je lui ai répondu que c’était parce qu’elle me donnait chaud tant elle était jol… nan jdéconne. Mais elle a vraiment demandé avec des étoiles dans les yeux bleus. Et moi les yeux bleus jsuis fan. Surtout si ils sont d’un bleu intense. vStan était là, mais pas Cartman. Bref c’était un weekend génial avec des dessineux qui déboitent les porte jartelles!Les dessins viendront après. Vivement qu’on fasse un tour à Lyon et en Suisse. Des calins! <3

Dessins d’anim’est

Publié le: 16/11/2011

Dessins d’anim’est

Une aquarelle que Elk m’a donné à Anim’Est ♥mon espionnage industriel pendant que je squattais au stand des Matryoshka.Inspiré d’ne visiteuse trop jolie qui est passée dans l’allée. ” Tu veux une banane? ” ©le poulpe. Parce que la ptite gomme en forme de banane était si awesome.Elk très intéressée par les histoires avec des hommes et des porte jartelles.une nana a pwal par Silverfire ø/Le staff a failli mourir sous les coups de free hug verticaux.Batgirl et notre standeuse à lunettes d’à côté.Des cosplays et de la grosse nimperie. Reg en chat au synthé, moi en Squadala.une dédicace par OP girl. L’état d’un porte monnaie post convention. Les hauts parleurs qui pètent les oreilles de tout le monde ø/ Et la villa Majorelle, pleine d’art nouveau proche de la gare de Nancy. Ce qui montre encore que c’était un weekend awesome!

journaux consternants

Publié le: 20/11/2011

journaux consternants

cliquez pour voir les titres des journaux consternants ø/

Tandem Jeunesse 9 - bientôt fini

Publié le: 23/11/2011

Tandem Jeunesse 9 - bientôt fini

Le tandem jeunesse se clôture dans 3 jours, un pti aperçu chez Marie Zimmer la scénariste de mon binôme. J’ai préparé 7 illustrations, et j’en aurai trois propres et en couleurs pour le rendu. Voici une histoire pour les enfants qui raconte /ce que vit une petite fille qui a l’étrange capacité de pouvoir retirer les pois-poids du coeur des gens et de rendre ainsi la vie plus douce à ceux qui l’entourent. Mais elle fait peur parce qu’elle est différente des autres petites filles de par son étrange pouvoir, qui donc pourra lui alléger sa peine?/ à Dans quelques jours :)

Trois époques de la vie

Publié le: 23/11/2011

Trois époques de la vie

On peut répartir les âges de la vie en trois époques en fonction des proportions de ces caractéristiques: énergie, temps, argent. Étant enfant, on a de l’énergie, du temps mais pas d’argent. Étant adulte, on a de l’énergie, de l’argent, mais pas de temps. Étant âgé, on a de l’argent, du temps, mais plus d’énergie. Moi qui me demandait si il y avait une réelle distinction de faite entre adolescence et âge adulte, le reportage sur l’adulescence sur E=M6 m’a appris au moins qu’un adulescent c’est un adulte qui OSE S’AMUSER! SCANDALEUX! baaaaaah! Si votre job vous fait vous sentir dans ce schéma il est peut être temps de songer à une reconversion. Enfin, si ça vous dérange seulement. hohoho!

Tandem Jeunesse 9 - ça c’est fait

Publié le: 27/11/2011

Tandem Jeunesse 9 - ça c’est fait

Voici les 4 illustrations que j’ai fait pour le 9e Tandem Jeunesse ayant pour thème “les pois”, Avec libre interprétation du thème et coopération avec la scénariste Marie Zimmer.

Résumé de l’histoire

La Poisseuse est une drôle de fille. Elle passe son temps à écosser les coeurs. En retire de drôles de boules vertes, des pois gros comme des boulets de canon. C’est sa façon à elle d’adoucir la vie des gens en délestant les coeurs des poids pois qui les oppressent. Mais la Poisseuse se sent parfois si seule… Personne pour enlever le poids qui pèse sur son coeur à elle … L’histoire complète sera disponible ce soir dès 23h sur le site https://www.tandem-jeunesse.fr Enjoyez bien! :) J’ai hâte de voir les projets des autres et que notre travail soit présenté au salon de Montreuil. Yayyy ø/ Champagne!

3 autres blogs: miam, informageek, et ailleurs

Publié le: 29/11/2011

3 autres blogs: miam, informageek, et ailleurs

Hmhm, on m’a suggéré aussi de faire un blog spécial plein de trucs no safe for work. Pour ça je mets mes quelques dessins sur le forum !Q dans la galerie du site ou dans l’espace privé accessible seulement aux inscrits qui se sont présentés, parce que les voyeurs d’un soir c’est pas mon truc, je préfère quand ça dure un minimum, m’voyez. ;) Hoplà, par ici pour mes 3 autres blogs, bonne visite z’a vous et puisse cette manœuvre m’apporter gloire et conquête du monde avec des lecteurs intéresses par les thématiques de la bouffe, de l’informatique /du web, et des épopées voyagesques (IRL, homondieu!) que j’ai pu faire: Enjoyez, faites passer, squalala !

L’arbre et l’innocent - 1 page BD

Publié le: 30/11/2011

L’arbre et l’innocent - 1 page BD

Une page de BD test que j’ai fait la semaine dernière pour l’association Anbd de Dieppe et Jean Pierre Surest la semaine dernière.Il fallait adapter un scénar écrit pour un film à la base. Et comme je préfère les BD avec pas trop de texte, hop hop, j’ai fait des coupures, mais j’aurais mieux fait de raconter seulement un quart de ce qui est narré dans cette page encore trop bavarde.

truc 1 les Intersticiels linguistiques

Publié le: 01/12/2011

truc 1 les Intersticiels linguistiques

Pacotine m’avait taggué pour raconter 7 trucs sur moi. Donc voilà le premier: j’aime pas cette façon de dialoguer décrite dans ce strip. Rha ces phrases qui plopent dans les discussions comme des popup de site qui te demandent si tu tiens vraiment a entrer ou sortir de la page ou tu te trouves. C’est sale. Et pour toute précision, non, personne n’est enceinte de moi B-) J’en profite pour me demander si je suis le seul à avoir envie de mettre des baffes aux personnages de film quand ceux ci annoncent fièrement comme bonne nouvelle qu’elle sont enceinte à leur compagnon qui visiblement n’en avait jamais parlé avant avec la miss. Har har har.

truc 2 l’esclavagisme des machines

Publié le: 03/12/2011

truc 2 l’esclavagisme des machines

l’esclavagisme des machines c’est bien quand ce ne sont pas elles qui vous asservissent.

L’importance du sketching

Publié le: 06/12/2011

L’importance du sketching

Faire des sketches ou des gribouillis est perçu comme une activité infantile et stupide alors que c’est un formidable moyen de mettre au clair ses idées par une méthode qui engage le corps tout entier.On apprend ça aussi en école d’art mais pas avant le bac. Je suppose que dans d’autres domaines c’est bien perçu comme une activité inutile et improductive bien que ça soit tout l’inverse. Une conférence de chez TED talks par Sunni Brown sous titrée Français.

kit de survie en école d’art

Publié le: 10/12/2011

kit de survie en école d’art

à l’intention de ceusses et ceux qui voudraient se lancer dans des études d’art, je vous fait part des principaux écueils à éviter pour choisir votre école et appréhender vos études. Pour rappel je m’en tiens à ce que j’ai cru bon de retenir de mes 4ans d’études à l’ESA St Luc de Bruxelles.

Choisir les études

Faites le tour des cursus / filières / options et matières abordées avant de choisir où vous inscrire. Visiter les portes ouvertes vous donnera l’occasion de voir ce qui se fait et surtout de rencontrer les professeurs. Choisir des thématiques qui vous intéressent VRAIMENT vous donneront envie de vous lever pendant des années.

Diplôme

Ne croyez pas qu’avoir un diplôme vous ouvrira d’office les portes du travail. C’est aussi naïf que de croire qu’avoir une bonne note en philosophie fait de vous un philosophe. Le seul papier qui vous servira à montrer vos compétences sera celui de votre portfolio comportant vos meilleurs travaux. N’oubliez pas que vous faites des études pour acquérir un savoir, une expérience, des essais, des connaissances, des inspirations qui vont vous servir le reste de votre vie et pas seulement dans le métier que vous visez. Parce que oui, aussi il vaut mieux étudier en visant métier. Ne faites pas d’études d’art si vous craignez juste d’entrer dans le monde du travail, vous n’aurez alors aucune envie de suivre vos cours et aurez l’amer sentiment de perdre votre temps. Si vous cherchez à prendre des vacances faites plutôt une année sabbatique.

Budgets

Prévoyez un budget fournitures artistiques et imprimeur car les écoles en fournissant sont très rares. Prenez en compte non seulement le prix de l’année mais aussi les déplacements, coûts d’appartements et de retours en famille.

Étude n’est pas (que) récréation

Sachez que dans l’art il n’existe pas de recette miracle pour faire de bons travaux. Il existe des règles à suivre qui fonctionnent très bien mais qui selon votre approche peuvent être totalement bafoués et donner de bons résultats malgré tout. Mettez du y vôtre. La qualité n’est pas une question de goût. Ne mélangez pas les deux. Il arrivera un moment où vos professeurs vous donneront des avis qui se contredisent sur votre travail. Bien que ce soient eux qui notent vos travaux vous êtes davantage évalués sur votre capacité à faire des choix éclairés dont vous pourrez expliquer les motivations que des choix aveugles de bon petit soldat. Si vous ne voulez que suivre des ordres engagez vous plutôt dans l’armée.

Comportements

Si vous venez à l’école pour faire la même chose que si vous ne veniez pas à l’école, n’allez pas à l’école. Chacun y gagnera. Certaines écoles évaluent la présence en cours (même si on vous forme a un métier d’indépendant, ce qui est plutôt comique). Si certains de vos camarades arrivent souvent en retard ou sèchent des cours ça les regarde. Ne vous prenez pas pour leur mère, ils en ont sûrement déjà une. Ne boycottez pas une matière même si son enseignant est le plus louche des pédonazi-mutants, apprenez à être au dessus de ça. Ne vous attendez pas à recevoir des fleurs et des montagnes de compliments tels que votre grand mère vous en a donné en voyant vos productions. Sachez distinguer le regard critique du regard encourageant. vous aurez besoin des deux mais ne vous offusquez pas si le retour n’est pas celui que vous attendiez. De même, ne soyez pas prof à la place du prof. Ne prenez en compte que les critiques qui souhaitent vous aider à vous améliorer. N’ayez pas peur d’essayer de nouvelles techniques ou façons de faire. Ne confondez pas votre personne et vos travaux. C’est cette confusion qui fait que trop souvent un élève est dévasté quand il reçoit de mauvais retours sur son travail: il le prend personnellement comme si c’était lui qu’il fallait qu’il change au lieu de son travail. N’oubliez pas qu’il est normal et souhaitable de faire des erreurs, l’important c’est d’en tirer des enseignements. On vous bassinera souvent les oreilles avec Eros et Thanatos pour que vous en mettiez dans vos productions. et certains les mélangeront carrément, vous êtes prévenus. Heureusement comme précisé juste avant vous pouvez réussir vos études sans foutre des morts et de la bidoche à côté de gens qui baisent. Ne soyez pas redondant dans ce que vous faites (image et texte n’apportent rien l’un à l’autre) à moins que vous aimiez le comique de répétition.

Savoir se vendre

Vous êtes également évalués sur votre compétence à vendre vos idées et votre travail.. Surtout si vous faites un cursus d’art comprenant de la narration, soyez le narrateur sans attendre que votre interlocuteur fasse lui même les liens. C’est plus facile à faire si vous travaillez sur un sujet qui vous passionne et donne vraiment de la matière à raconter.. De bonnes idées n’ont de l’impact sur le grand public que si elles sont bien présentées et exploitées.. Préférez développer à fond une idée plutôt que de survoler rapidement des tas de choses intéressantes qui ne feront que laisser le spectateur sur sa faim.. Votre travail doit refléter une mise en place harmonieuse et réfléchie.. . Testez l’accueil de vos travaux sur des personnes différentes. Vos camarades, votre famille, votre facteur, votre tavernier.. Retenez comment chacun le perçoit et qu’est-ce qui fait que certaines informations ne sont pas comprises afin de vous améliorer.. . Travaillez à plusieurs, on comprend mille fois mieux par l’entraide et le questionnement.. Ayez toujours de quoi noter des idées sur vous. Tout et n’importe quoi peut vous donner une piste ou une solution pour vos projets.. Documentez vous de plusieurs sources sur ce dont parle vos projets.. . Gardez du temps pour cultiver des projets en dehors de vos études. Vous pouvez également demander conseil à vos profs pour ces projets.. Sachez respecter le temps d’aide dispensé à chaque élève par les professeurs mais comprenez bien que parfois il faudra vous battre pour obtenir la moindre aide tant ce temps fluctue en fonction de la présence de décolletés et autres joyeusetés. (Ne vous inquiétez pas pour la parité ça fonctionne autant pour les monsieur que les madames. :D )

image d’organisation

Organisez vous pour ne pas avoir à faire de nuit blanche la veille du rendu de vos travaux.. Votre rendu ne sera pas meilleur si vous y dépensez un capital santé dedans.. En plus de montrer que vous ne savez pas vous organiser (et ça dans le monde du travail ça veut dire “dehors”) ça montre que vous préférez faire tout et n’importe quoi à la place de votre travail, vous ne serez pas en état de défendre vos travaux ou de retenir ce que vous disent vos profs le jour du rendu.. . Faites des liens entre les matières et leurs sujets. Cultivez une pensée plus libre et une curiosité étendue..

L’aventure

Ne craignez pas le changement. Peut être que durant vos études vous vous découvrirez un intérêt particulier pour un sujet dont vous ignoriez l’existence jusque là. Ne négligez pas le fun dans vos études, Il ne tient qu’à vous d’en faire une aventure de chaque instant, c’est comme pour tout en fait. y’a pas que le travail dans la life et pour ça aussi faut prendre des leçons durant ses études! 0

L’arnaque du mois

Publié le: 13/12/2011

L’arnaque du mois

Voici des personnages réalisés pour un “test rémunéré” que m’avait demandé une personne qui se révèle être un imposteur. Cette personne s’était faite passer pour François Barbut, ancien employé de l’entreprise Chapatiz (Je l’ai appris en contactant l’entreprise). Donc si vous voyez ces personnages ailleurs vous saurez qu’ils sont de moi et que je la personne les utilisant est en infraction et poursuivie par l’entreprise. J’ai donc donné les infos que j’avais sur l’arnaqueur au policier chargé de la plainte. Mon nom et mon site web sont cachés dans le fichier contenant les personnages que j’ai donné à l’imposteur. J’avais déjà lu des choses comme quoi il vaut mieux ne pas donner les fichiers originaux quand on fait des créations, De la même manière que quand on achète une voiture on ne nous vend pas aussi les plans de construction de la voiture. Ou alors il faut s’arranger par écrit. Mais normalement il vaut mieux fournir un rendu en une image basse def et ne pas craindre de trop ouvrir sa gueule, parce que faut pas déconner non plus. D’habitude pour un travail comme ça je demandais un acompte aux alentours de 30% du prix total en expliquant que c’est la garantie pour chacune des parties que le travail sera fait. La seule fois où je ne le demande pas je me fais avoir. Bienvenue dans un monde de requins, vous voilà prévenus.

Fin du concours de couverture !Q 5

Publié le: 17/12/2011

Fin du concours de couverture !Q 5

Allez zou tout le monde, demain à 20h le concours c’est finiiii et aucun retard ne sera accordé. Mouahhaha!Go go goooooooo!

Résultats concours !Q

Publié le: 19/12/2011

Résultats concours !Q

Les participations au concours Fantasmes sont arrivé-é-éééés, sans ‘presseeer-é-é. Vous pouvez voter si vous êtes inscrits au forum.Si c’est pas encore fait ça serait l’occasion, paskeu m’voyez bien que ça s’appelle !Q on n’y parle pas que de ku dessus. Bande de coquinous! ;) Et voilà mon illu :3

noel power

Publié le: 29/12/2011

noel power

uiiii bon ce sont les vacances et je suis très z’occupé à me péter le bide de mille choses bien bonnes. Donc pour les zupdates ça sera pour plus tarrrrd.En attendant je retape quelques trucs dans mon portfolio. Bon nawel et plein de réjouissances z’a vous pour le nouvel an Ø/

Bye bye 2011

Publié le: 31/12/2011

Bye bye 2011

allez zou! Et bien le welcome à 2012 où on verra des tas de drôles se raviser sur les histoires de fin du monde parce que bizarrement ça ne va pas arriver, mais ça ne les empêchera pas de jouer à se faire peur. Alors qu’il suffit de voir un film de Twilight ou un épisode de Poubelle la vie pour ça, hoooohohohoho! Allez, bonané, et n’attendez pas que les bonnes choses tombent du ciel, comme dirait le grand philosophe Harrison Ford “les gens croient qu’en allant dans des îles paradisiaques ils y trouveront le bonheur ou l’amour, mais pas plus qu’ailleurs ils ne le trouveront que si ils l’ont emmené avec eux”. Have fun!

des fesses, satanas et diabolo

Publié le: 31/12/2011

des fesses, satanas et diabolo

Dessins du Louvre

Publié le: 31/12/2011

Dessins du Louvre

aaaaah le Louvre, ses escaliers classieux peuplés de gueux qui tentent de dessiner les pégases et autres statues y statuant. stout!

Les samourais du quai Branly

Publié le: 31/12/2011

Les samourais du quai Branly

Allez go les moins de 26 ans, c’est gratuit comme expo et l’occas de voir de jolies choses, d’apprendre que la moustache est un outil de terreur, savoir comment faire un noeud de bondage Japonais, apprendre à tirer à l’arc sur des poneys déguisés en dragon, voir quelques extraits de films Japonais. L’exposition des samourai, c’est de la bonne.

Feuille test imprimeur

Publié le: 07/01/2012

Feuille test imprimeur

Huai, pas de dessin pour cette fois. Mais c’est la vie m’voyez.J’ai déjà été assez occupé à révéler au monde entier hier la grille tarifaire des forfaits sans engagement de free mobile, faut bien que je fasse autre chose.Ceci est une feuille de test A4. Voilà ce que je soummetrai aux imprimeurs avec qui je souhaite réaliser le prochain fanzine !Q (qui sera au format A5 et sortira sans doute à la Japan Expo 2012 où on est inscrits ø////). ça permet de voir comment sont visibles les polices de tailles plus ou moins grandes, la superposition avec les couleurs et les lignes obliques ainsi que le rendu de nuances de gris alignées dans plusieurs directions. Enjoyez, ça pourrait aussi vous servir.

Bon 2012, joie et flood sur vous!

Publié le: 14/01/2012

Bon 2012, joie et flood sur vous!

Je me suis offert un scooter et je le savais même pas. https://www.ailesse.info/%7Etykayn/bazar/kotlife/2012/01janvier/floodage/TKbatteur.bmpJe me suis mis à la batterie aussi. mais de façon très rebelle. Et vouala! Jvous laisse avec nina simone et son bébé qui s’inquiète pour elle.

Une erreur s’est produite.

Essayez de regarder cette vidéo sur www.youtube.com, ou activez JavaScript dans votre navigateur si ce n’est pas déjà le cas. bonne nanée et galettes épiphaniques à vous! :3

Blackout Day à l’élysée

Publié le: 20/01/2012

Blackout Day à l’élysée

Oui, je sais ce que vous allez dire, mais je sais bien qu’une montre se porte plus généralement à la main gauche, mais m’voyez c’est symbolique tout ça. B-) Aaah c’est fun le dessin d’actu. Bon et sinon, pour le blackout day j’ai rien eu le temps de faire. Bah, z’avez qu’a fermer les yeux pendant 24 heures et vous verrez ce que ça fait la censure. Donc, pour vous informer je vous laisse plutôt lire cet article de korben pour voir en quoi consiste le mouvement contestataire qui a lieu en ce moment contre la SOPA, hadopi, loppsi, acta et la floppée de loi liberticides qui se trament en ce moment. Le point commun de toutes ces lois, qu’elles soient déjà en place ou en cours de discussion, c’est tout simplement de permettre à des entreprises privées et des gouvernements de contrôler la liberté d’expression, l’innovation et de s’octroyer un droit à la censure sur à peu près tout et n’importe quoi. source: korben.info. Vous pouvez joindre vos [[https://www.assemblee-nationale.fr/qui/xml/tribun_tableau_post.asp][députés selon votre région, ils sont répertoriés sur cette page du site de l’assemblée Française]] pour leur expliquer ce qu’est la liberté d’expression, que le téléchargement “illégal” profite aux artistes ça a été prouvé par des études, que copier n’est VRAIMENT pas voler, et que des lois censurant sans aucun contrôle tant sur le web que par ailleurs sont dangereuses pour tout le monde. pour le petit peuple, pour la mémé du cantal, mais aussi pour les élus. La justice sans raison est sans valeur, la force sans justice n’est que démence. Wouala, bonne journaille, ce soir c’est le weekend, ooooooooh yeaaaaaah ø/

Truc 3 - typo complot

Publié le: 20/01/2012

Truc 3 - typo complot

Suite des trucs à propos de moi: Et zou pour la culture sur les séparateurs de nombres, la page wikipédia.

24 heures de la bande dessinée - Parse It

Publié le: 25/01/2012

24 heures de la bande dessinée - Parse It

bon vla mes pages, il manque encore la fin mais tout aurait été fait vachement mieux si je m’étais rappelé du jour des 24 h de la bd. Et aussi si les identifiants et mots de passe que m’ont filé les organisateurs avaient fonctionné pour que je puisse publier mes pages sur le site officiel. Et aussi si on avait une fonction “mot de passe oublié / reset password” ou si tout simplement on pouvait contacter les organisateurs par email. Hm. Bon, enjoyez ø/

24 heures de la bande dessinée - Parse It complet

Publié le: 31/01/2012

24 heures de la bande dessinée - Parse It complet

Enjoyez le monde ahurissant de la programmation et des énigmes de plage. Voilà l’histoire complète que j’aurais du réaliser aux 24h de la BD si les identifiants et mot de passe que m’avaient fourni les organisateurs avaient fonctionné, et si il était précisé quelque part comment les joindre en cas de pépin. j’ai suivi mon script de ce jour là et ai bien réalisé le tout en moins de 24h au total. Pour trouver l’inspi je me suis aidé de la fonction aléatoire de wikipédia et ai demandé des trucs à mettre dans l’histoire par skype. Voilà ce que je devais placer dans l’histoire: Expression rationnelle , grotte, gobelet, mojito, deux gars, boulot, mollusques gastéropodes, tiroir, serpent, nappe musicale, marin, canard, perceuse. Et j’avoue avoir été inspiré par le souvenir d’un strip de SMBC comics de Zach Weiner ;)yay yay ø/

epic sketchcrawl paris

Publié le: 07/02/2012

epic sketchcrawl paris

Voilà mon compte rendu du dernier évèement plein de dessineux qui se sont réunis la dernière fois dans un hangar du nord de Paris, enjoy! :D Hm, et sinon j’ai la joie de vous annoncer que l’inscription du fanzine !Q à la prochaine Japan Expo parisienne m’a été confirmée aujourdhui. Pour les dessineux que ça tente: y’a atelier dessin sur le thème de la saint valentin qui commence Vendredi :)

What is St Valentin

Publié le: 13/02/2012

What is St Valentin

“14 février Au Moyen Age, le jour des amoureux célébrait l’infidélité,quand les femmes retrouvaient leur liberté auprès d’un Valentin.” source: Saint Valentin, fête de l’infidélité. hopla, mon illu à l’occasion de la St Valentin pour l’atelier !Q de Vendredi dernier, à la gloire de la chanson de Haddaway “what is love”. Les rageux vont rager. La phrase dans cette image n’est pas de moi mais citée d’Helen Fisher (qui cite quelqu’un d’autre) une scientifique que j’ai vu dans une conférence TED “Pourquoi aimons nous” (sous titres disponibles en VF) qui étudie biologiquement ce en quoi consiste l’amour et qui après l’exposition d’interessants mécanisme, prévient qu’une prise prolongée de certains médicaments contre l’anxiété supprime tout sentiment amoureux. Bien qu’elle conseille elle même l’utilisation de ces médicaments si nécessaire, il est inutile de les prendre pendant plus de quelques semaines, et qu’il faut faire attention à la surmédicamentation dans notre époque où si tu es quelqu’un qui pense plus qu’il ne parle ou si tu sais faire preuve de sang froid on te prend de haut.* Enfin, laissons les rageux et les jaloux entre eux, quel que soit votre statut, pourquoi ne pas simplement passer ce jour comme un jour de fête chacun à sa façon? :) Ayez du fun!

Talons hauts

Publié le: 21/02/2012

Talons hauts

Y’a des fétichismes comme ça qui me font bien rire.Illu faite pendant Fugu Chaulnes Samedi dernier :)enjoy!

visite médicale of doom

Publié le: 27/02/2012

visite médicale of doom

J’ai eu l’idée de ce strip en regardant ma documentation pour faire des BD, et en me disant que y’avait trop de doc sur les intérieux d’hopitaux alors que la dernière fois que j’y suis allé pour moi même j’avais même pas 9 ans.

La moindre des choses

Publié le: 29/02/2012

La moindre des choses

Javou, en réalité ça serait pas possib, mais bon, faut bien que je m’entraine a dessiner des costumes m’voyez.Bravea usi vous avez reconnu l’expression de Sebastian from Black Butt Butler.

Un blog un arbre

Publié le: 05/03/2012

Un blog un arbre

Mieux qu’un jour un livre. Si vous aussi vous voulez neutraliser quelques moles de CO2 vous pouvez rejoindre l’action des blogs neutres en carbone qui plante un arbre par domaine/site sous condition que l’on évoque la démarche et qu’on leur envoie un e-mail.Aidez les arbres à faire omnomnom!

sketches comme ça

Publié le: 13/03/2012

sketches comme ça

Heh ça faisait un moment que j’avais pas floodé de dessins. Bravo Antoine de Caunes (aka Coco) pour révéler au public du show de la cérémonie des Césars de nous faire remarquer la disparition d’un grand du cinéma que l’on connaît tous. Du shamisen en provenance de fugu Chaulnes. Et puis bon il faut bien un peu de chats sur le vortex à chats. Et en ce moment je me suis mis à la lecture de Freaks Squeele. ça roxe du poney, quelle finesse dans le trait, de la très bonne BD avec de vrais décors qui ne se prend pas au sérieux.Enjoyez!

Dessin animé awesome

Publié le: 13/03/2012

Dessin animé awesome

Je ne me souviens plus du nom de ce dessin animé comportant un super héros qui balançait des barils remplis de dés sur ses ennemis. à moins que ça soit un extrait de “profession critique”. Si quelqu’un dans l’audience s’en souvient, il gagnera un carambar et ma reconnaissance éternelle :)Je pense que c’est un dessin animé qui fait partie du groupe des animaniacs, une série tellement trop fun de la warner bros diffusée quand j’allais encore au collège.Dans le même esprit que “bonne idée / mauvais idée” ou “la légende de peau d’chat” le chat mort écrasé devenu par là même un super héros capable de s’envoler et d’ouvrir des boites de conserve pour sauver des scouts et d’autres âmes perdues en quête d’aventure.

Dessins du weekend

Publié le: 13/03/2012

Dessins du weekend

Le weekend dernier, après quelque entretien d’embauche pour devenir intégrateur web j’ai pris le temps de faire a pied les quelques kilomètres entre la gare du nord, montmartre, saint lazare, l’arche de triomphe, trocadéro, auteuil, porte de saint cloud où j’ai pu me poser a plein d’endroits pour faire quelques sketches sauvages en profitant du beau temps revenu d’entre les morts. Rawr le sacré coeur ensolleillé et ses dessineux de la place du tertre. Bon, j’avoue j’aime surtout le côté jardins du lieu. et la basilique est plus jolie d’extérieur que d’intérieur. Enfin, c’est sûr qu’après avoir visité la démesure qu’on peut trouver à Rome on est moins impressionné :D faudrait que je détaille tout ça dans mon blog de voyageur un de ces jours tiens.

Fruit ninja version micanou

Publié le: 13/03/2012

Fruit ninja version micanou

Voilà quand je fais tester fruit ninja à Micanou.

Bon appétit signé Mariposa

Publié le: 13/03/2012

Bon appétit signé Mariposa

Mariposa nocturna, kawaii auteur de Requiem For a dream Innocents a sa façon bien à elle de souhaiter une bonne bouffe quand elle se trouve dans un tchatt rempli d’anglophones. J’avoue, c’est de l’emphase gratuite. Mais ça me fait bien marrer.

29 ans de poulpe

Publié le: 19/03/2012

29 ans de poulpe

Illu pour les 29ans d’aurélie, aka le poulpe. C’était son anniv samedi dernier, et j’aime bien faire des aquarelles remplies de moments épiques et tiré d’histoires vraies.Et comme vous n’avez pas été sages vous avez droit au pas à pas avec des chats.crayonnage au criterium rotring hb 0.5 feutrage de plusieurs épaisseurs on sort les couleurs et les pinceaux. Scotch à papier pour faire des bords de case droits. On attaque la couleur avec un fond plutôt jaune pour les 3 cases et la miss poulpe. Et splash. une bonne couche de violet sur le poulpe pour la démarquer du fond. Et voualaaa:Rawr, faudrait que j’en fasse plus souvent! :3

Mars fini

Publié le: 01/04/2012

Mars fini

Hopla quelques superbes photos et dessins wonderfoules. Nan je déconne.Pour faire rebelle je vais pas raconter de bobards en ce jour de poisson dans le dos. Allez, pour cette fois je ne vous raconte pas ma life. (Comme si d’habitude je le faisais) un pti concert Jazz des profs de l’école de musique de Vauréal. un surprised cat. Steven le frère squelettique de aber le milliardaire, est passé sur nolife dans l’émission causant de la dernière Japan Expo, celle de Villepinte en 2011. Woot une machine a café sauvage à fait apprition dans la cuisine familiale On va se sentir obligés de l’utiliser maintenant. Enfin, pour moi qui me fais souvent des thés fruités sucrés, et irrégulièrement des capuccins c’est fort sympatoche. Et je pourrai écouler mon café indien de malabar en provenance d’Orléans. youpi! Une preview d’illu pour le fanzine !Q 5 sur les fantasmes. Vous verrez plus tard pourquoi c’est dans le thème. D’ailleurs y’a un sondage sur [[https://qzine.fr/forum/viewtopic.php?f=4&t=91][ce que vous aimeriez y trouver dedans, sur le forum]] Revlunnuha m’a fait cadeau d’un dessin où ses cheveux tentaculaires me font une attaque tripotage. hah! c’est trop gentil! Hadache m’a dessiné d’après ma performance au festiblog en dessineux de sketch fighting. Et je vous conseille de jeter un oeil aux vidéos d’Usul et son équipe même si il y en a trop peu (enfin des gens qui causent bien !), un chroniqueur de jeux vidéos que j’ai connu par Joueur Du Grenier. (ceux qui sont a Made In Asia là, vous pouvez aller le poker de ma part) J’ai récupéré mon diplôme Belge de l’ESA Saint Luc, leur catalogue des diplômés où chacun peut trouver comment me joindre, et j’ai commencé mon premier contrat de freelance (qui n’est que le job de mes rêves). Jvais avoir la joie de m’occuper de la maison des artistes maintenant. Le weekend prochain j’envahis la Suisse pour squatter à Polymanga en compagnie du kiwizine et des matryoshka. *-*Allez, havez du fun!

scandale

Publié le: 05/04/2012

scandale

un pti détournement de case de BD du projet OMG. Je précise que les deux personnages en scène ici sont des prostituées. Quelle ironie!

Polymanga 2012 - compte rendu

Publié le: 12/04/2012

Polymanga 2012 - compte rendu

Salut les ptis zamis.

Première fois que je me rends en Suisse, et zou, paf, boum pastèque, une aventure épique.J’étais avec Reg l’elfe poseur et fournisseur de cookies, en compagnie du Kiwizine représenté par Pendalunehttps://a.deviantart.net/avatars/p/e/pendalune.jpg?9 et Isabelle. Je squattais surtout chez les Matryoshka: Elk https://a.deviantart.net/avatars/e/l/elk64.png?5 et Megounette https://a.deviantart.net/avatars/m/e/megounette.png?3. J’ai pu faire la connaissance des chouettes gens du fanzine 404 erroraussi énergiques que cultivés par les rage faces: Erise https://a.deviantart.net/avatars/e/r/erise09.png?1 Rynosa https://a.deviantart.net/avatars/r/y/rynosa.jpg?15 et Bab https://a.deviantart.net/avatars/m/a/may0-art.gif?1la princesse disney. J’ai revu des gens que j’avais croisé à Saint LucBruxelles tels que Léandre et Yoenai. Autant vous dire que j’ai pu fairede l’espionnage industriel. C’est parti pour le compte renduuuu! (/astuce: cliquez pour zoomer, utilisez les flèches de votre clavier pour passer d’une image à une autre, c’est comme ça sur tous mes billets de blog/)

Compte Rendu photo

“tu veux une banane?”le dessin avec lequel j’ai gagné la 1e place du concours du Samedi ø/ Le gentil staff ils sont ils sont vraiment hyper grentiiiiiiiiiiiiiiiils

Zombies

Organisé par moi meme, la réunion de zombies du lundi à 17h ø/

Cosplay

Boustifaille

Tourisme à Lausanne

 Wohoo! ça c’est du compte rendu, faites passer les votres aussi!Bon, enfin voilà c’était hyper sympa v l’an prochain j’aurais un stand où je ferai des dessins à la demande et ça sera awesome!Jeunes gens vous me manquez déjà :3

Concours illustration Projet OMG

Publié le: 29/04/2012

Concours illustration Projet OMG

Y’avait longtemps hein? Allez, je vous propose un concours sur une BD que j’ai commencé en 2006. Le Projet OMG est le nom de la BD que l’on peut trouver dans les fanzines !Q depuis le premier numéro. à l’occasion de la sortie d’un recueil en fin 2012 nous vous proposons d’illustrer son univers et ses personnages.

Résultats:

Deadline: dimanche de Japan Expo, le 8 Juillet 2012 à 12h. Résultats: le même jour à 16h. Envoyez votre ou vos propositions par email à tykayn arobase gmail.com, ou bien remetez les moi en main propre sans pliure au stand Qzine à la Japan Expo ou a épitanime. Précisez votre pseudo, signez votre illu. Aucun retard ne sera permis. Et ouais.

Prix pour les gagnants:

Les 10 meilleures images seront publiées dans le recueil imprimé. toutes les participations seront en ligne sur file:urlqzine.fr/url 1e place: 1 recueil dédicacé et une commission A4 couleur par Tykayn. 2e place: 1 recueil dédicacé et une commission A4 gris/n&b par Tykayn. 3e place: 1 recueil dédicacé.

Consignes:

2 propositions par personne au maximum. A4 , 300dpi, (2480pixels sur 3508pixels , en portrait ou paysage) RVB, fichier .png au moins un des personnages de la BD dans votre fanart. Vos illus peuvent être choquantes ou non (on ne sera pas choqués) ça n’influencera pas particulièrement la sélection qui dépendra uniquement du jury composé des auteurs: Reg et Tykayn. Ci après, des informations et extraits d’images sur les personnages et l’histoire. Les trois pages d’infos suivantes sont regroupées dans un zip en haute definition que je vous conseille de télécharger. Bon courage à tous!

Rangement et photos de lycée

Publié le: 01/05/2012

Rangement et photos de lycée

Et zou un vrai billet de blog, ça commençait à dater. Aviez vous remarqué que vous pouviez voir les images en plus grand et naviguer au clavier? enjoyez! Le festival de Corbeil Essonnes (RER D) ça sera juste avant la sortie de Diablo 3. ça tombe bien, venez me voir et ensuite vous pourrez tranquillement renoncer à toute vie sociale :D site du festival de BD de Corbeil-Essonnes Site de l’épitanime. Site du fanzine !Q, alias Qzine.fr oh, et n’oubliez pas de voter Dimanche, chaque voix compte! :)

Corbeil Essonnes festival de BD

Publié le: 16/05/2012

Corbeil Essonnes festival de BD

Le festival continue de se dérouler en ce moment. jusque pendant encore un mois à la Commanderie Saint Jean. J’y étais invité comme exposant et j’ai pu faire plus ample connaissance avec la super équipe de Némésis., Alain, Bocho, zab,.. Au total y’avait: Aelina, Aerinn, Anaïs Maamar, Bocho, Dadou, Dine, Eagiel, Elisabeth, Evolvana, Jin, Karina, Luby, Makowh, Miyou, Nacrym, Oristarck, Papayou, Serafina et Tykayn. Auteurs de “Les Terres de Sienn:” Istin, Pona, Gomes et Stambecco. Avec une expo remarquablement scénographiée et un accueil des plus chaleureux. Le tout faisait davantage joyeuse colonie de vacances. J’espère que ça continuera, bien que Alain le principal organisateur semblait dire que ça pourrait être bien la dernière année de ce festival. En tous cas c’était fun de se prêter au jeu du prof conseil en dessin avec les djeunz de l’atelier de BD. Pendant un moment je m’étais cru dans le strip de Boulet qui tente de créer une histoire selon les suggestions des enfants pour conclure qu’ils ne sont pas du tout inventifs parce qu’ils veulent refaire des histoires qu’ils aiment. Heh, faut bien commencer quelque part! :) En tous cas c’est la première fois qu’en tant qu’exposant j’ai été aussi bien traîté et que l’ambiance se prêtait à la sociabilité, encore plus qu’au festival Harajuku de Bercy, c’est dire! Enjoyez! Allez zou, pendant que mes deux chats font des combats de regard, demain je vais à la réunion de pré épita pour être prêt le weekend de la semaine prochaine, yipiii!

Épitanime 2012

Publié le: 30/05/2012

Épitanime 2012

[[https://qzine.fr/blog/198/][Épitanime c’était kro kro bien. Par ici pour mon compte rendu]]J’ai eu le temps de faire 2 pages de BD pour le fanzine Q 5 qui sortira à Japan Expo, zou previou! Et rendez vous ce weekend à Amiens, c’est aussi le tien. :3

Amiens festival BD - compte rendu

Publié le: 07/06/2012

Amiens festival BD - compte rendu

[((https://www.ailesse.info/~tykayn/bazar/kotlife/2012/06juin/compte_rendu_amiens_bd/DSC00816.JPG|DSC00816|C))|https://www.ailesse.info/~tykayn/bazar/kotlife/2012/06juin/compte_rendu_amiens_bd/g/DSC00816.JPG]Amiens faisait son légendaire festival de BD le weekend dernier et j’y ai squatté méluzine avec la dream team de [Qzine.fr|qzine.fr] : HadH et Reg l’elfe qui a la famille la plus grande du monde. On a eu la joie de voir Cajochu et en coup de vent Mélooo. On a pu jouer les touristes d’Aquablue sur un fond vert, qui a pu être diffusé en boucle sur le grand écran, après ça tout le monde nous connaissait dans le salon. J’ai pu découvrir Amiens et ses jolies maisonnettes et ruelles toutes mignones bordées d’eau, ses crêpes au cidre qui n’ont rien à envier à celles de Saint Malo (ouais j’voyage un peu des fois). J’ai pu m’entraîner au catch avec Mélo et c’était fort fun. On a pu zieuter aussi la cathédrale de Beauvais en son et lumières et voir un jardin de nain… de jardin. (de la nain-ception). J’ai pu répondre au sondage de méluzine sur ma carrière de fanzineux qui a commencé en… heu, 2005 ? Avec Mangastyl. Ou ptetre encore avant dans Play Elf. En 2003 ou en 2001 j’avais abordé les Japan Expo qui se déroulaient au CNIT de Paris près de la grande arche de la défense (la petite arche reste introuvable). J’ai pu faire plein de portraits et une caricature, et ce weekend à Orléans je retente l’aventuuuure à Orléans pour la Geek Faeries, (y’aura ptêtre de l’hypocras ou de l’hydromel et des tables où on peut snober ceux qui ne savent pas ce que c’est) toujours en squatt au stand de Méluzine :3%%%J’ai fait rapidement connaissance avec le fanzine Rien à voir et je me suis laissé entendre qu’il y avait un fanzine yuri. On a revu la joyeuse équipe des organisateurs de fugu chaulnes ø/ l’an prochain il faudra choisir entre chaulnes ou orléans. J’epsère qu’on pourra faire les deux! ;o;%%%Avec un jet de charisme j’ai pu poser en photo avec de jolies italiennes aussi. Et les gens du bar étaient fort serviables - Bref, que du bon ce festival!%%%Oh et révolution, les fanzines !Q passent à la full couleur ! Et j’en aurai pas beaucoup ce weekend, faudra faire vite pour en avoir :D

“draw me lie one of your french girls”La geek Faeries d’Orléans / La chapelle Saint Mesmin: Si vous y allez, passez donc me voir entre deux joueurs du grenier, usul et autres décolletés médiévaux :3Enjoy!

projet 17 Mai

Publié le: 13/06/2012

projet 17 Mai

Har oui que j’aurais voulu être prévenu du projet 17 Mai en hommage à la date où l’homosexualité à été enfin retirée des maladies mentales par l’Organisation mondiale de la santé. Faire une journée mondiale, réunir des artistes pour donner leur point de vue ou une anecdote sur le sujet, sensibiliser les gens oui, tout ceci est louable, Cependant, ce qui serait bien c’est de faire reculer concrètement l’homophobie avec l’aide de l’éducation nationale, notamment avec plus de 4 heures d’éducation sexuelle répartie sur plus de 12 ans de scolarité. Le genre d’initiative du *projet 17 Mai est donc une bonne idée mais dispose-t-elle des moyens concrets de pouvoir faire changer le point de vue d’homophobes qui ne sont pas nos proches?* (j’aime d’ailleurs beaucoup la participation de fond faite par Zelba que je trouve la plus réfléchie de toutes, mais jetez quand même un oeil aux autres. Je vous conseille aussi celle de Erika Moen à propos du terme “queer”. ) Tout comme rare sont les personnes lisant les textes de plus d’une ligne, je suis assez certain qu’un homophobe a peu de chances de se dire “oh tiens, un site qui va me parler d’homos, et si je le lisais en entier?”. Ceux qui sont du genre à avoir 20 mots de vocabulaire (il a été démontré que disposer de moins de moyens de communiquer, donc moins de mots entre autres, favorise une expressivité plus physique et une argumentation plus musclée. eux et celles concernés par l’homophobie la plus marquante ne sont pas uniquement de ceux-ci) et qui ignorent jusqu’au sens du mot “argument”. La réflexion est le début de la remise en cause, et tant qu’il existera des formules admises comme “ça s’fait pas” qui cherchent à tuer la réflexion il subsistera des freins à l’amélioration de qualité de vie sociale. Décider qu’il y a des choses qui ne se font pas et “c’est pas autrement” c’est un argument d’autorité qui dit par là même “tu es trop bête pour que je t’explique”. Bien que souvent une personne vous disant que telle chose ne se fait pas serait bien incapable de vous expliquer pourquoi ça ne se fait pas (autrement que “parce qu’on m’a dit que ça se fait pas sinon je me prends une baffe”). Le principe de toute tradition est dans cette perspective obscurantiste, car une tradition doit être reproduite sans jamais être remise en cause. bien que je ne dise pas que toutes les traditions soient à jeter il est important de saisir les enjeux d’un tel blocage qui peut dans le meilleur cas relever de la paresse intellectuelle et dans le pire des cas de l’argumentation circulaire. Bien que l’homosexualité ou la branlette par exemple aient toujours existé dans toutes les espèces, on voudrait nous faire croire que ce sont des choses nouvelles à proscrire. Si vous entendez “c’est la première fois dans l’histoire qu’il se passe une telle chose” vous pouvez être sûr que la personne qui écrit ou dit ça n’est pas très au courant de ce dont elle parle. Dans un registre pas si éloigné, la créativité fait peur. C’est aussi pour ces raisons de refuser le changement, que chaque nouvelle chose est plus souvent dépréciée qu’appréciée. Un peu comme l’arrivée de la télé était décriée par la radio, avant cela le cinéma décriait la télé, les moines copistes accusaient l’imprimerie de tous les maux, les peintres n’étaient pas aimés par les sculpteurs, les billets n’étaient pas aimés des marchands à l’époque des sacs de pièces pour seule monnaie, free mobile est toujours plus accusé par les autres opérateurs plus anciens, la BD toujours pas vue comme un art à part entière malgré plusieurs centaines d’années d’existence, le rejet du langage sms (que je trouve affreux et fait perdre plus de temps qu’il n’en fait gagner à celui qui écrit ni a celui qui lit), la télé s’acharne férocement à dire du mal d’internet et de tout ce qui peut nous en détourner (les jeux vidéos ça fait du temps de télé en moins, et puis “s’amuser? attends, la vie c’est fait pour souffir!” Là, il faut comprendre que ce n’est pas plus une conséquence de 2000 ans de culture du martyr que de la jalousie de voir d’autres disposer de la chance de vivre une vie plus heureuse. )… peut être que la poste a dit du mal des e-mails, il faudrait que je vérifie; le “c’était mieux avant” qu’on nous sert à la première occasion pour témoigner d’un âge d’or qui n’a jamais existé qu’entre des oeillères, de préférence à une époque dont on a des souvenirs vagues voire qu’on a pas expérimenté, et qui montre surtout que l’on se focalise sur les mauvaises choses plutôt que sur les bonnes (avec l’effet à l’extrême inverse qui n’est pas bon non plus, voyez donc 500 Days of summer) , la danse contemporaine “c’est pas de la danse”… je vous laisse trouver d’autres exemples. Bon sinon, en attendant vous pouvez aussi contribuer à l’éducation en le faisant vous même avec votre entourage et en prenant la patience de répondre à leur arguments et autres à-priori. Dans un monde idéal chacun laisserait vraiment les autres vivre leurs amours et leurs sexualité comme bon leur semble, on serait même tenté de se dire que c’est déjà le cas. Sauf qu’il suffit d’entendre discuter quelques inconnus à une terrasse de café ou dans un bus pour se rendre compte que pas du tout. Il reste un écueil à ne pas commetre: croire que parce que vous êtes contre l’homophobie vous détenez la vérité ultime et que quiconque vous contredit doit finir sur un bûcher: ce serait aussi stupide que de vouloir laver le sang par le sang. Et nous savons que le sang est inefficace comme lessive. Dans le genre “Dieu parle à travers ma voix” on retrouve les psychologues de magazines féminins qui véhiculent des idées arriéristes telles que “être pénétré c’est être dominé” et autres prétendues féministes qui ne laisseraient pas un homme défendre la liberté des femmes, “/parce que c’est un homme il peut pas comprendre/”. Cependant il y a un aspect qui me rassure quand même dans tout ceci, c’est qu’il n’y a pas besoin d’être homo pour se sentir concerné par la médiocrité sociale inhérente à l’homophobie, et que nous sommes nombreux à vouloir davantage de tolérance. Paix et amour sur vous!

déçu desu

Publié le: 13/06/2012

déçu desu

Extrait de superbes conversations que j’ai pu avoir avec Hadache durant le festival d’Amiens, c’est aussi le tien. Pour être fidèle à son univers coloré j’ai utilisé le papier peint de chez ma grand mère de Rouen. big up!

Allez voir là bas si j’y suis

Publié le: 19/06/2012

Allez voir là bas si j’y suis

Je comptais bien faire un compte rendu de geek faeries (y’avait usul et sa bande de fans à casquette capables de démontrer que Kirby est plus immoral que Grand Theft Auto! woot) mais j’ai été pris de court par l’annonce que j’avais trouvé du travail en CDI+CDD+c-c-c-COMBO pour faire de l’intégration / développement web. Carrément en rapport avec mes études donc. Hehehe J’avais pourtant pas fait exprès à force de faire 2 entretiens par semaine depuis plus de deux mois. Je vous conseille donc d’aller jeter un oeil au compte rendu des Geek Faeries de la tentaculaire Revlunnuha Bientôt la Japan Expo, si vous voulez participer au fanzine !Q5 sur les fantasmes c’est votre dernière chance cette semaine parce qu’on imprime ibentôooooot 0 faites péter vos oeuvres couleur A5 ou n/B en 300dpi en .png à mon adresse tykayn chez gmail.com Allez enjoy, moi jvais continuer a planifier mon sommeil pour pouvoir aménager convenablement deux fois presque 2 heures de RER quotidiennes. Hohoho! Love sur vous!

Geek Faeries - compte rendu

Publié le: 27/06/2012

Geek Faeries - compte rendu

La geek Faeries 2012 à la Chapelle St Mesmin (Orélans) c’était de la bonne!Après avoir visité les locaux des éditions Pika, les méluzine people m’ont aimablement emmené à Orléans le Vendredi soir de la convention. Usul et les membres du Nesblog, joueur du grenier, benzaie, les blend awake, noucky, darjeeling (owi!), tout plein de beau monde, une wild Rev, des rôlistes, des escrimeurs, des dealers d’hypocras, des gens costumés partout, des cornes à boire y’avait de quoi faire jour et nuit. Comme toujours j’aurais voulu pouvoir rentrer plusse tard. Avec Rev on s’occupe en faisant la file d’attente pour aller voir Usul et le ptit gros. J’ai gagné un super dessin de paresseux et Rev a gagné un dessin de poulpe. J’ai enfin pu savoir qui étaient les gens en tableau dans les épisodes du 3615 USUL. (D’ailleurs le réseau minitel meurt cette semaine, snif, que d’émotions) La file d’attente fort longue n’avait paraît-il pas assez de caisses pour gérer son succès. Benzaie déguisé en Suzumiya Aruhi :D On se fait interviouver sur entre autres ” c’est quoi un geek pour vous? “.Les trop Cute adélie et Diane de chez Blend Awake. 3 Diane à l’escrime! ø/ Nee et Hachi qui complottent devant une revue pron.

Dessins

La suite des photos juste aprèsLes dessins de la journée, vendus sur le stand de Méluzine et dans les fanzines !Q pour leur première sortie en couleur.

Samedi Soir

concert de 8 bits, lan party minecraft, jeu de rôle, éroteek faeries (mais je vous en montrerai pas grand chose, vous êtes des âmes sensibles. bwahahaaaa!). Après un prestigieux resto au buffalo grill d’à côté, Apsara continue d’interviouver les fanzineux de Darjeeling Clockwork tout en matant les boobs de Hachi.La méga tablée, on se croirait dans la bible. omnomnom! Concert de musique 8 bits, ça déboite! 0 Spintronic et Flip Flop ont sorti la game boy et la DS pour faire bouger le dance floor. Alors que d’autres ont quité en hâte le restaurant sans prendre de dessert pour être à l’heure pour le concert, j’ai pris mon temps et suis arrivé à l’heure aux concerts. épic win! En plus Adélie sait super bien faire de la dance orientale du ventre, rawr! - La collection de dés de ce MJ était tellement awesome que ça m’a bien captivé pendant une heure avant d’aller voir les curiosités des Eroteek Faeries où j’ai pu apprendre le raccourci Windows + P pour changer l’affichage en double écran au DJ visuel de la soirée. (omg Sacha et Ondine m’avaient caché ça) Là bas j’ai pu y voir des choses sympas, discuter avec quelques gens sur notre conception de la distinction entre amour et désir sexuel. On a causé aussi de thèmes qui ont inspiré ce sondage sur le polyamour, et voici de quoi recueillir anonymement des suggestions pour la prochaine année (parce que parait-il il était surtout présenté des choses pour le plaisir des hommes mais pas celui des femmes. Dans le souci d’améliorer le monde, ou bien de faire entendre que les femmes peuvent être excitées par ce qui excite aussi les hommes, je vous invite à participer sur ce lien: “recueil de fantasmes”. ça sera super gentil *0*ez!N’hésitez pas à faire passer :3Parait il, le dimanche a été pluvieux, haha, c’est parce que jsuis parti. Allez, à toute bientôt Orélans 0

Japan Expo 2012

Publié le: 15/07/2012

Japan Expo 2012

Par ici pour le compte rendu photo Qzine de la Japan Expo 2012 pour se remettre dans l’ambiance de ces quelques jours épiques! Merci za tout le monde d’avoir contribué à tant de fun, des gros bisous z’à vous! 3 Et rendez vous en début Septembre pour Harajuku à Paris Bercy! Mwa jvais retourner faire bronzette :3

Truc 4 - pouvoir de non achat

Publié le: 25/07/2012

Truc 4 - pouvoir de non achat

pour faire suite au tag des 7 trucs à dire sur moi. Enjoy!

truc 6 - télé connectée

Publié le: 26/07/2012

truc 6 - télé connectée

voilà pourquoi je ne pige pas trop en quoi la télé connectée est si révolutionnaire.

trucs 5 - Comment s’améliorer en dessin ?

Publié le: 26/07/2012

trucs 5 - Comment s’améliorer en dessin ?

Voldemort , sa carte d’identité

Publié le: 08/08/2012

Voldemort , sa carte d’identité

Le billlet précédent était le 800e du vortex à chat. WOOT! Pour fêter ça je vous donne la carte d’identité de voldemort. (la faute de ma soeur qui m’a donné l’idée) Allez et une petite musique pour aller avec. (histoire qu’on vienne pas me dire que je fais un blog d’intellectuel.

Une erreur s’est produite.

Essayez de regarder cette vidéo sur www.youtube.com, ou activez JavaScript dans votre navigateur si ce n’est pas déjà le cas. Attention spoilers si par une chance incroyable on ne vous aurait pas traîné par le cul à voir tous les films ou raconté la fin d’Harry triPotteur. Bon hein, et pour se remettre de toute cette musique Spartiate, heureusement y’a Musclor.

Une erreur s’est produite.

Impossible d’exécuter JavaScript. Bonne perte de neurones à vous! :D

Closeups d’à travers le tissu

Publié le: 08/08/2012

Closeups d’à travers le tissu

en provenance du dernier atelier !Q “à travers le tissu” Visible en livestream ici, le début: Watch live streaming video from tykayn at livestream.com Watch live streaming video from tykayn at livestream.com enjoyez!

Comment faire des économies

Publié le: 21/08/2012

Comment faire des économies

Vous voilà armés pour savoir comment faire des économies. Cette page vous permet de calculer combien de temps il vous faudra travailler pour gagner assez de sous (en valeur brute) pour dépenser une certaine somme. Il vous suffit de rentrer ce que vous gagnez en euros bruts par an dans la case correspondante. Vous pouvez comparer le temps que ça prendrait à Bill Gates, Mylène Farmer, Hugh Laurie, Barack Obama, ou à François Hollande, entre autres. Enjoyez!https://artlemoine.com/salaire [[https://artlemoine.com/salaire][Love sur vous! ]]

Fin d’Aout

Publié le: 30/08/2012

Fin d’Aout

un mois d’Aout pas très productif en dessin, (sauf peut être à Amiens pour la journée wa futsu) j’avoue, mais c’est que partie remise car arrive bientôt Harajuku Bercy les 8 et 9 Septembre. Qzine y sera. ø/ oh un dernier bar. et bim le cerisier! Oh le dizayne du blog est tout jaune.Bref, c’était mon mois d’Août.à Bien vite pour de nouvelles aventures :3

3615 usul et le t shirt metal gear

Publié le: 03/09/2012

3615 usul et le t shirt metal gear

Dans la vidéo de 3615 Usul sur La langue dans les jeux vidéos, nous pouvons voir ce magnifique t shirt avec Snake prononçant sa merveilleuse phrase “tu veux qu’on se tire l’oreille”. Ce tshirt, c’est avec ma soeur que nous l’avons réalisé et offert au cours du mois de Juin aux Geek Faeries 2012 d’Orléans. Quelle épopée! nn

1 an de ptit chat

Publié le: 03/09/2012

1 an de ptit chat

L’an dernier le 12 Septembre, au détour d’une promenade nocturne nous receuillons chez moi un ptit chat fort ronronnant et très calin.

Une erreur s’est produite.

Impossible d’exécuter JavaScript. Après une dure bataille pour lui choisir un nom entre “trou, squatt, kyo (le roux de fruits basket, pas le groupe là, harrrgh le ptit, Bignole (jeu de mot inside!), Ston (jeu de mot inside!), mallow (jeu de mot inside! un offert pour tout lot de deux.), simba, fox, ) il a été finalement décidé après vote de toute la maison que ça serait Gavroche.

Une erreur s’est produite.

Impossible d’exécuter JavaScript. la musique qui va avec cette vidéo: Kinobe - slipping into something more comfortable zomg comme ça grandit vite ces bestioles. -

anniv 20 ans de Hadh

Publié le: 07/09/2012

anniv 20 ans de Hadh

cette bougresse de HadH a eu 20 ans y’a quelques jours, j’ai enfin trouvé le temps de cleaner mon cadeau aquarellé réalisé pendant une soirée au dernier bar. un peu de vadrouille dans les jardins du parc de la villette avec ceci. et un bout de parc de bercy où je serai ce weekend sur le stand !Q avec nos fanzines en couleur, à distribuer des lubrifiant et vendre des dessins, des cours de catch OVERDRIVE et autres massages vibrants. Si.Nous serons làààà sur le plan, pas loin du pont des cospays. Et on aura des cookies pour faire baver tout le monde, GOUHAHAHA ! Passez donc! o^ Oh et au passage, c’est mon anniv dimanche 16 Septembre, _{On a pas tous les jours un quart de siècle.}des fois que vous ayez envie de m’offrir une villa près d’un océan ensoleillé et sans moustiques, ou un pc de brutasse silencieux pour jouer a deus ex human revolution enfin en full quality, ou une tablette infinity, ou une chaise ikéa MARKUS comme le testeur de jeux, ou l’intégrale de H2G2 en bouquin, ou des boobs, ou des tentacules, ou un dessin. bref faites travailler votre imagination. :3

Procès apple

Publié le: 17/09/2012

Procès apple

Bien qu’il existe très peu de sources historiques sur les signaux routiers, il semblerait que ce soit à Londres, à l’intersection entre Bridge Street et Palace Yard, qu’un feu de signalisation ait été utilisé pour la première fois, le 10 décembre 1868 En France, le premier feu de signalisation est posé, le 5 mai 1923, au croisement des boulevards Saint-Denis et Sébastopol à Paris. Il est rouge, fonctionne à l’électricité et est accompagné d’une sonnerie2. Il faudra attendre dix ans avant que n’apparaissent les feux vert et orange. source: wikipédiaWala wala, à propos d’Apple, pour plus de fun je vous conseille de jeter un oeil à ce qu’est le champ de distortion de la réalité Bientôt, des photos de Cidre et dragons qui était un festival awesome en plus de bénéficier d’un terrain awesome au nord de Caen. Encore merci à ceuxxes et ceuss qui m’ont souhaité une joyeux quart de siècle et la fin des réducs moins de 25 ans :D du love et des gros bisous sur vous!

Appli poèmes et poètes

Publié le: 21/09/2012

Appli poèmes et poètes

C’est magique de voir le résultat de son travail sur le play store. Le résultat de mon premier contrat de graphiste freelance (fini en Juin 2012) avec l’entreprise Nekoko est visible sur le play store dans l’application poèmes et poètes. Un simple recueil de poésie classique pour partir à la découverte d’étonnants auteurs. Je ne peux que vous conseiller de l’essayer si vous avez un téléphone android ou une tablette. C’est toujours sympa d’avoir quelques contenus disponible hors ligne pour occuper quelques temps de transport en commun si comme moi vous aimez occuper ce temps à diverses lectures. Poèmes et poètes sur google play,Enjoyez! :)

by the wall, en statue

Publié le: 24/09/2012

by the wall, en statue

pas loin de montmartre, une statue m’a rappelé [[https://tykayn.fr/2006/09/25/By-the-wall-intersubkey][un vieux dessin dont vous trouverez le pas à pas sur ce billet.]] cliquez pour accéder au tuto :) Enjoy!

cidre et dragons 2012

Publié le: 24/09/2012

cidre et dragons 2012

Cidre et dragons, avec trollball et tendance steampunk entre deux défilés de jonglerie et de théatre, ça roxxe du poney! Certaines photos n’ont pas été prises durant ce festival, saura-tu les retrouver ? Mais avant ça, j’ai d’autres formidables aventures à vous raconter. me gusta les oranges givrées, une spécialité de resto chinois dans le 13e.un pti tour dans les bas quartiers pauvres de Neuilly. (ça se voit parce qu’il n’y a pas de boutique de pianos)et en marchant un peu… bam je me retrouve au dernier bar. le temps que j’aide à cloturer le fanzine “y’a pas de sushi” (pour paris manga) sans avoir peur d’une souris à un seul bouton et à une roulette tactile qui s’active par surprise et me voilà prêt pour l’aventure.oh la belle illu. allez zou, c’est parti avec Reg, Silverfire et Adélire pour Franceville Merville et deux jours de folies déguisées. me voici équipé de ma corne à boire, choppée à Provins. pour nous préparer à la débauche du weekend j’avais emmené une bouteille de cidre brut Normand et j’ai appris à mes convives comment l’ouvrir sur une aire d’autoroute: avec un panneau de signalisation. (photo floue prise par Regulus avec mon tel) Ce qui est fort agréable dans les festoches médiévaux c’est que ce sont des espaces non fumeurs, sinon ça foutrait le feu aux pailles. en plus là on avait la plage et la mer. owi, de l’eau salée toute bleue. le musée des curiosités, il roxxe! w rha on n’peut pas aller à l’autre bout du monde sans rencontrer des fanzineux! rha la la! (on y croit que je savais pas qu’ils viendraient?) Arnaud, noucky, alexia, azalis, et même Wicka la soubrette trop classe 0 un peu de rôle play en deux heures, avec une équipe des plus alertes :D Comme le Dimanche c’était mon anniv, Reg m’offre un cadeau qui a beaucoup de puissance: une chemise blanche en lin ressemblant à celle que j’ai perdu à la Japan Expo 2010. C’est ça les fans qui partent avec les fringues. tss! Superbe cadeau en tous cas :) rha les histoires sur la plage, y’avait un monde fou, si bien qu’on avait même pas chaud à l’ombre du feu. On y a appris que le diable n’aime pas les femmes, qu’il est des noobs qui, si on leur donne un éventail secouent la tête pour se ventiler (ou qui une fois bourrés se rapprochent du feu), et que y’a des coeurs qui crient vangeance! jongler avec des pommes sans se faire poursuivre en justice, c’est possible! voilà ce que je fais le matin pour m’étirer. Si si. Et me voici de retour chez moi le Dimanche soir pour savourer mon dessert d’anniversaire Ø/une tarte bulbée au citron, meringuée avec quelques pièces de savoureux melon frais. zou, une batterie portable contenant l’équivalent de 5 fois la capacité de ma batterie. finies les pannes et la chasse aux prises électriques tous les jours, le tout pour une vingtaine d’euros. En plus avec tous les adaptateurs je peux recharger quelqu’un d’autre, ou mes autres zappareils. awesome! ø/nom nom dehors. Ici du milk shake maison parce qu’on est des dingues nous, on fait de la cuisine hyper élaborée avec une présentation remarquable à tel point que même notre hyper cute chat roux vient assister à ce moment épique!une drôle de bestiole vient me saluer quand on mange dans le jardin, c’est une espèce de fourmi volante avec une silhouette de guêpe, qui fait de gros câlins aux sauterelles. Étrannnnnnnge! si vous savez ce que c’est vous me dites :D H2G2, l’intégrale de la trilogie en cinq tomes avec le sixième tome. YAY! - un chat qui est garanti total no frost!!youpi! allez, à bientôt pour de nouvelles aventures.

gros cherche une nouvelle maison

Publié le: 28/09/2012

gros cherche une nouvelle maison

et c’est Stéphane plazza qui va l’aider. Enfin, peut être.

festiblog 2012 , NSFW

Publié le: 01/10/2012

festiblog 2012 , NSFW

Ce wekend se tenait toujours à la Mairie du 3e harrr de Paris le festiblog avec cette année prof moustache et Wandrille comme parrains. [((https://www.ailesse.info/~tykayn/bazar/kotlife/2012/09septembre/festiblog_2012/festiblog_2012_tykayn (1).JPG|festiblog 2012 tykayn 1

C))
https://www.ailesse.info/~tykayn/bazar/kotlife/2012/09septembre/festiblog_2012/g/festiblog_2012_tykayn

(1).JPG][((https://www.ailesse.info/~tykayn/bazar/kotlife/2012/09septembre/festiblog_2012/festiblog_2012_tykayn (2).jpg|festiblog 2012 tykayn 2

C))
https://www.ailesse.info/~tykayn/bazar/kotlife/2012/09septembre/festiblog_2012/g/festiblog_2012_tykayn

(2).jpg][((https://www.ailesse.info/~tykayn/bazar/kotlife/2012/09septembre/festiblog_2012/festiblog_2012_tykayn (3).JPG|festiblog 2012 tykayn 3

C))
https://www.ailesse.info/~tykayn/bazar/kotlife/2012/09septembre/festiblog_2012/g/festiblog_2012_tykayn

(3).JPG][((https://www.ailesse.info/~tykayn/bazar/kotlife/2012/09septembre/festiblog_2012/festiblog_2012_tykayn (4).JPG|festiblog 2012 tykayn 4

C))
https://www.ailesse.info/~tykayn/bazar/kotlife/2012/09septembre/festiblog_2012/g/festiblog_2012_tykayn

(4).JPG][((https://www.ailesse.info/~tykayn/bazar/kotlife/2012/09septembre/festiblog_2012/festiblog_2012_tykayn (5).JPG|festiblog 2012 tykayn 5

C))
https://www.ailesse.info/~tykayn/bazar/kotlife/2012/09septembre/festiblog_2012/g/festiblog_2012_tykayn

(5).JPG]Williams, fidèle client du [fanzine Qzine|https://qzine.fr] était là et faisait don de fort bons macarons faits maison -[((https://www.ailesse.info/~tykayn/bazar/kotlife/2012/09septembre/festiblog_2012/festiblog_2012_tykayn (6).JPG|festiblog 2012 tykayn 6

C))
https://www.ailesse.info/~tykayn/bazar/kotlife/2012/09septembre/festiblog_2012/g/festiblog_2012_tykayn

(6).JPG]y’avait donc HadH encore plus aux couleurs de son blog [with love|], qui a reçu un cadeau d’anniv merveilleux: un strap on fort rigide. - Je vous avais dit que c’était NSFW

Paka se faisait interviewer le bulbe pendant que des gens étranges dansaient le gangnam sytle derrière. mon dessin pour obion pendant qu’il me dédicaçait mon livre du love blog Ø/ à 14h je me lance dans l’activité de réalisation d’une page de BD avec les auteurs de BD et 3 autres visiteurs. On réalise l’histoire selon un thème et on doit mettre les 4 visiteurs que nous sommes dedans. Et puis zou, soirée caipirinihyaaa avec quelques chouettes gens.Un généreux squatt plus tard, de retour le Dimanche pour le dernier jour du festiblog. Cette fois-ci j’ai enfin pu avoir un dessin de Anne Lise qui m’a dit être étonnée de voir comme Mr poulpe est un mec calme parfois. Zélie toute express venue des alpes quantiques. voici donc le conseil maso de séduction d’Anne Lise qui m’a dit ne pas être bonne conseillère malgré tout même si ce conseil est vrai parce que les blogueurs bd sont sans vie sociale et ne sortent pas de chez eux. huhuhuuuu.kiraaa était làààles ghost busters aussi!HadH et sa bague boule de neige tellement kitsch. TroyB, alias monsieur Amilova était là aussi. faudrait que je pense a mettre une bd chez eux.chrolé a la photographe revêtait la tenue de chveux rose woman.bastien vivès, et vit toujours d’ailleurs. non, j’ai même pas honte.plein de dessineuxisabelle de la petite vadrouille était dans le coin.silver qui finit par fuir pour la pause de midi.2d était en 3d.partant rejoindre l’équipe des joyeux blogueurs côtoyant HadH, celle qui vient au festiblog sans prendre de dédicace des auteurs officiels, j’apperçois Chloé qui met une droite à Silver. peut être. oh d’autres zauteurs invitésun dessin d’une mort d’anne lise pour hadh follement jalouse de ses seins, entre autres.le conseil séduction de HadH toi aussi repère charlie dans les photos. Esther gagné grandeur nature. Mais si vous savez, cette pianiste dessineuse mondialement connue.le festi fight club faisait gagner une tablette graphique et des livres, mais bonne chance pour être sélectionné :D de retour dans le jardin, voici Tanya qui n’est pas en fille chat pour cette fois ø/ je donne son fanzine Q 5 à Blueye, dédicacé par Tanya. houuu c’est not safe for wookies l’histoire de Jérôme le neurone.encore un gode qu’on a offert à HadH. le festiblog s’achève dans le calme et la décence malgré notre présence.on finit donc dans le bistro d’à côté à continuer un chabadabada qui fera rater son train à HadH. voici donc mon gros butin ø/ le nouveau tome de tu mourras moins bête mais tu mourras quand même, et de chouettes souvenirs plein la tête. love sur vous. :)oh je suis désolé pour ceux qui n’y étaient pas, mais zaviez qu’à être là.

Keanu parano sur le vote

Publié le: 02/10/2012

Keanu parano sur le vote

Et si ceux qui disent que voter ne sert à rien le font juste pour nous décourager de s’opposer à leur vote? En effet c’est une stratégie qui a des chances de marcher.

zelda rap by smoosh

Publié le: 07/10/2012

zelda rap by smoosh

un jour dans la demeure de reg l’elfe qui connaît le rap zelda, avec silverfire…

art to play concours ma bulle

Publié le: 13/10/2012

art to play concours ma bulle

un petit pas à pas pour mon illu de concours “ma bulle” à destination de Art to play 2012 à Nantes les 24 et 25 novembre. Je serai présent , comme le confirme ce billet de présentation, en compagnie d’autres zauteurs fort cools comme cajochu. noir et blanc sur papier aquarelle A4. couleurs avec aquarelles. Rectification des couleurs et précision des contours à la tablette avec toshop. En tout environ 4 heures. et zou squalala ø/ ça c’est fait Par ici pour me soutenir en mettant un j’aime, à votre bon coeur -

tutoriel d’un tutoriel

Publié le: 20/10/2012

tutoriel d’un tutoriel

Le mode d’emploi ultime pour faire un bon guide d’utilisation dans tous les domaines. Bien que tutoriel désigne un /Programme de présentation qui guide l’utilisateur dans l’apprentissage et la mise en œuvre d’un matériel ou d’un logiciel./ nous aborderons une application plus générale du terme, regroupant tout guide d’utilisation. Ce qui suit regroupe ce que j’attends en lisant un tuto, bien que j’en écrive sur ce même blog qui ne prennent pas toujours toutes les qualités indiquées ci-après.

Rédiger en sûreté

donc, dans un logiciel qui ne vous fera pas perdre votre travail si il y a une coupure de courant ou que votre petit frère/votre chat/votre labrador vient rédiger avec vous en sautant sur le clavier. Sauvegarder régulièrement. Ctrl+S est votre ami. J’utilise la plateforme de blog Dotclear (et wordpress pour qzine.fr)une extension de firefox nommée Lazarus form recover pour garder en mémoire ce que j’écris. Plus de souci de perte d’écrits si je valide un formulaire ou un billet de blog et que le serveur cible décide de ne pas faire son travail. Pour sauvegarder j’enregistre mes billets en mode hors ligne avant de les publier pour pouvoir les corriger.Méfiez vous des différences entre é et er. Toute confusion entre les deux vous identifiera comme kikoolol, et c’est encore pire si vous vous prenez au sérieux. On risque de s’attendre à ce que vous soyez un clone de celui qui dit “T’AS VU MA CASQUETTE?” (plus connu sous le nom de RealMyope) Et franchement, ça me fait saigner les yeux quand je croise une erreur pareille sur un journal ou n’importe quel écrit censé (et non sensé) faire preuve d’analyse sérieuse. Surtout quand je regarde un tuto avec du code dedans. Je me dis que si le type est pas capable d’écrire correctement y’a peu de chances que les scripts qu’il a écrit soient fiables ou exemplairement bien faits. Firefox a la décence de souligner en rouge les mots qu’il repère comme mal orthographiés. Ce qui est plutôt sympa et évite d’ouvrir un autre logiciel pour rédiger.

Illustrer

en images et en exemples de toutes sortes. Prendre un paradigme pour servir de fil rouge et s’y tenir. Une image permettra de mieux faire voir une idée et de la retenir.

Concrétiser

Si vous voulez faire comprendre le fonctionnement d’une base de données, mettez la en contexte d’une utilisation dans une bibliothèque municipale qui aurait besoin de savoir quels livres sont empruntés ou non, afin d’envisager des cas de figure qui donneront lieu à des utilisations en pratique. Pour être apprise et surtout retenue, une chose doit être non seulement utile mais surtout utilisée.

Prévoir des questions, répondre à votre lectorat

Quand vous donnez des exemples en comparant les bons et les mauvais, mettez l’accent sur les bonnes pratiques pour qu’elles soient mieux intégrées.

Déterminer l’expertise de la cible

Ne tombez pas dans le piège du tutoriel expliquant des choses avec un niveau de compétences tellement complexe que ceux qui ont ces compétences n’apprendraient jamais rien en le lisant. On ne s’attend pas à ce qu’un lycéen fan de marijuanna ait les mêmes connaissances en neurobiologie qu’un chirurgien fan de tartouff ayant BAC+10. (vous noterez qu’il n’y a qu’une seule différence) On ne sait pas si notre lectorat mange des chocolatines ou du pain au chocolat. Perso, venant de Haute Normandie je suis aux pains au chocolat. Et il est vrai que la nougatine n’est pas du pain au nougat. Plus que tout, n’utilisez pas d’abbréviations sans les avoir données en version longue au moins une fois. (un travers retrouvé dans de nombreux écrits) La confusion provoquée dans l’esprit de vos lecteurs ne leur fera que confirmer que vous n’avez que faire d’être compris. Et ça c’est insultant, m’voyez. Heureusement sur internet vous disposez d’une balise d’abbréviation permettant d’en donner la signification au survol du curseur. Alors sachez que si vous faites un tuto sur la perspective en dessin il ne faudra pas parler d’espace courbe avant d’avoir abordé l’espace plan. sur le site du zéro, le zéro c’est vous. Partant d’une connaissance nulle et désireux d’apprendre (ici des langages informatiques et des logiciels de graphisme)c’est le lieu idéal pour faire vos premiers pas. Par la suite vous saurez fouiller vous même les documentation sans en avoir peur. la collection de livres “pour les nuls” (for dummies) fait de même dans des thèmes très variés. Notez donc les prérequis en début du tuto s’il y en a. Comme “savoir faire revenir des oignons, ou avoir des connaissances en PHP”.

Se documenter

google et wikipédia vous aideront. On vous dira sûrement que wikipédia regorge de bétises. On vous répondra “non” quand vous demanderez à ces mêmes personnes si elles contribuent à wikipédia. Notez l’ironie. Enfin, n’hésitez pas à varier votre documentation et ne croyez pas que parce qu’un texte est sur écran il est forcément plus débile que sur papier. Pensez à consulter au hasard la bibliothèque de vos parents, ou a traîner dans les librairies et autres FNAC pour profiter des recherches d’autres personnes plus ou moins qualifiées dans ce qui vous intéresse pour votre tuto.

Chronologie

Les professeurs des écoles le savent bien, on ne lit jamais toutes les questions avant de commencer à y répondre. Dans un tuto, on est là pour apprendre et surtout pour pratiquer. Aussi rigoureusement que pour une recette de cuisine, ne faites surtout pas de flashback dans un pas à pas. Une formulation confuse pourrait être fâcheux et gâcher tout le fun. Autant que dans ces histoires de SF où se multiplient les noms inutilement imprononçables. Comme dans le strip de Boulet où une monture au nom étrange ne cesse de changer de forme au fil de la lecture faute de description utile.

Cibler notre sujet.

préciser le contexte, le but recherché, le métier concerné, l’environnement de travail, et ce qui n’est pas ciblé.

Hiérarchiser, ordonner, faire des listes.

utiliser des captures d’écran, les annoter si nécessaire. faire une vidéo de démonstration de 5 minutes. Utiliser des outils de capture vidéo. Si un article comporte des liens il vaut mieux ne pas en mettre une tonne, car personne ne les ouvrira tous. De plus, quand vous en mettez un, placez le sur un texte évocateur. un lien sur le mot “ici” ou “là” ne donne pas envie d’en voir plus car on ne saurait décider pourquoi des mots aussi courants nous feraient voir quelque chose digne d’intérêt. Ne faites pas des phrases inutilement longues avec des mots inutilement compliqués si vous voulez que l’on vous suive. C’est un écueil courant dans les rédactions philosophiques et ça ne fait que montrer que vous écrivez au hasard en espérant que sur un malentendu vous aurez l’air profond comme un vrai utilisateur d’instagram. Deux phrases moyennes valent mieux qu’une longue. “la boutique de !Q le fanzine CULturel” plutôt que seulement sur le mot “boutique”. Remarquez qu’un lien est plus facilement cliquable s’il a une surface plus grande. Si vous voulez rendre très confus votre lectorat vous pouvez placer le lien sur le mot “du”. En résumé, écrire pour des humains et non pas pour des robots. Des tutoriels de Search Engine Optimisation vous aideront sur ce point. C’est l’équivalent de faire le ménage et ranger sa chambre avant d’accueillir du monde chez soi. Disposer en paragraphes permet de rendre la lecture agréable tout en montrant qu’on sait distinguer des parties dans notre sujet. Lire un pavé n’est pas engageant à moins d’être très motivé. Vous apprendrez assez vite que l’attention du lectorat se gagne, surtout si vous suivez des cours de typographie. Scinder un long guide en plusieurs articles courts est une bonne pratique. C’est une des raisons pour lesquelles 99% des livres comportent des chapitres. Le rangement c’est ce qui fait que google est le meilleur moteur de recherche au monde, parce que ce n’est pas le bordel sur sa home page, et parce qu’ils ont très vite pris conscience qu’un site bordélique rend confus ses visiteurs. Et comme disait une vieille publicité avec une grande lucidité “on a pas besoin de tout, tout le temps”. Appliquez un vrai rangement dans vos idées et tout sera plus clair pour vos lecteurs. Je vous conseille de le faire sur papier avec un simple stylo. Prenez votre temps. N’hésitez pas à déplacer des paragraphes et à reformuler certaines parties pour les relier.

S’impliquer personnellement

Évoquer votre démarche de raisonnement, n’ayez pas peur de donner votre propre avis, chacun à le droit d’en avoir un et c’est bien normal. Vous imaginez si tout le monde devait raisonner de la même façon pour pouvoir vivre? Si vous ne fréquentez que des gens qui pensent comme vous il est temps de vous questionner sur la notion d’honnêteté, et de votre capacité à tolérer que vous puissiez ne pas détenir la vérité ultime. La plus grosse erreur que vous puissiez faire est de penser que ce que vous tenez pour évident l’est aussi pour tout un chacun. Ce qui explique que l’on puisse expérimenter des chocs culturels réels dans des lieux portant très proches.

être poli

la politesse est importante, elle ne fait que rendre l’entente meilleure. Tout comme avoir une grammaire correcte. Ce n’est pas pour avoir l’air de quelqu’un de précieux ou de péteux, c’est du savoir vivre en société. Être rigoureux sur son écriture c’est montrer que la réception de ce que l’on écrit nous importe. C’est montrer qu’on prend soin de nos lecteurs, qu’on a envie qu’ils se sentent bien. Une des raisons qui fait que j’ai toujours fui skyblog.

Vouvoyer

Personnellement je le prends mal quand un site web me tutoie. Sauf si c’est un site Anglais. Ayant la culture occidentale que j’ai, je trouve ça souvent très impoli si un ou une inconnue me tutoie. On n’a pas élevé les cochons ensemble. à plus forte raison dans le monde de l’écrit, être poli est capital. à moins que vous trouviez plaisant de lire des pavés de SMS et que saigner des yeux soit votre grande ambition. même sur les 140 caractères de twitter on n’écrit pas comme ça.

le Ton général

Vous voulez du LOL, vous faites dans le pathos, vous aimez les discours objectifs c’est à vous de choisir. Mais essayez de faire dans l’homogénéité (mot compte triple) si vous ne voulez que l’on vous suive. Un exemple de ton mixé qui donne du mauvais goût: “Cher Robert, je vous présente mes sincères condoléances pour votre femme, égérie des films Emmanuelle. femme talentueuse et intelligente. mère et amie ayant initié une révolution cinématographique en incarnant une personnalité forte, donnant un visage à la révolution des moeurs de mai 68. Sa disparition est pleurée par des milliers d’âmes. Avant c’étaient des miliers de verges et de vulves qui pleuraient pour elle. Elle restera dans notre coeur. bon sur ce on va boire un coup au dernier bar Samedi, faut que j’arrive à me faire servir un Gargle Blaster! Bisous”

conclure en résumant

un court sommaire de ce qui a été vu vous permettra de consolider les aspects abordés, les problèmes rencontrées, les différentes façons de les résoudre, et d’enchaîner sur des liens pour approfondir.

Sourcer

mettre des liens pour approfondir le sujet

mettre un glossaire peut sauver des vies. Certains sites spécialisés dans les écritures de scripts donnent en fin de page une liste de fonctions avec leurs paramètres possibles. Une très bonne idée à étendre à d’autres domaines. utiliser des tags dans vos articles permettra facilement de savoir ce dont parle votre tuto et dans quel contexte il s’applique.

Redirection

Si votre tuto est obsolète, donnez un lien vers une page plus récente. Si votre site web a une nouvelle version remplaçant la dernière, faites une redirection automatique en HTML au lieu de laisser vos visiteurs croire que vous êtes porté disparu. Ou du moins, mettez un lien on ne peut plus en évidence vers le nouveau site. Pour conclure je vous conseille d’avoir toujours avec vous un petit carnet et de quoi écrire dedans. J’ai commencé à rédiger ce tuto en notant quelques titres dans un carnet pendant que j’étais dans le train hier. La rédaction totale m’aura pris environ 4 heures de fun. Voilà, j’espère maintenant que vous avez des outils en plus pour faire les plus beaux et utiles tutos du monde! La force soit avec vous. Tous mes tutoriels sont dans les liens d’en-tête du site, bonne lecture. Et comme toujours si vous me conseillez des ressources pour améliorer le tout, j’en suis gourmand. :)

Votez sur facebook pour mon illu de concours ma bulle! pliiiize -

Publié le: 20/10/2012

Votez sur facebook pour mon illu de concours ma bulle! pliiiize -

Cliquez sur l’image pour aller sur la page de mon illu et ajouter un petit like siouplait.Notez que j’ai rajouté quelques liens dans l’en-tête du blog, comme ça vous pourrez accéder aux quizs et sondages de !Q avec leurs statistiques de réponse, et au forum en moins de deux pour venir échanger sur le prochain numéro du fanzine en couleur, qui parlera de séduction et de drague et sortira a la Japan Expo 2013. Oui on aime s’y prendre en avance, c’est tellement plus confortable.à ce propos, je vous invite à participer au concours de ku de couverture du prochain numéro, à rendre le plus possible avant Février. Quand je vous disais qu’on s’y prend en avance :Dà gagner:une commission couleur de tykayn + un fanzine

du lubrifiant pour faire des tshirts mouillés. participez donc!

deadline:17 février 2013. Thème: drague et séduction. contraintes techniques: Belle illustration en couleur RGB format A4 à 300 dpi , soit 2480 x 3508 pixels pas de texte n’oubliez pas de signer votre oeuvre image sexuelle ou non sans préférence en rapport avec le thème à envoyer à admin@qzine.fr avant la deadline

Quai des bulles 2012 à saint malo

Publié le: 05/11/2012

Quai des bulles 2012 à saint malo

Aaah Saint Malo et sa plage ventueuse! La dernière fois que j’y étais venu c’était avec aber, micanou, débo, hélène la manieuse de fouet et éloche pour un camping non loin de là au Minihic sur Rance, entre Dinan et Dinar, d’autres villes aux consonnances exotiques et au soleil chatoyant. Le tout en caravane et tente de deux personnes, je dormais sur une géante frite en mousse pendant que le reste de mes confrères se tripotaient allégrement, ou qu’on passait notre temps entre binouze, bars, courriers d’amour d’été, feu de sable et la plage aussi plate que la documentation de Magento. Enfin, de retour à Saint Malo plus de 7 ans plus tard, super squatteur du stand Méluzine je retrouve la joie des paysages exotiques et aux horizons lointains, entre retrouvailles des Darjeeling (pour qui je me suis improvisé ninja kiné), de Vyrelle et de sa légendaire R5 (customisée au duct tape) et découvertes.Jamais j’aurais fait de tournée des bars aussi vite, avec silverfire on cherchait a voir les expositions disséminées dans tout le fort intra muros. Je participais pour la première fois à ce festival qui a bien la même envergure que celui d’Angoulême. Hébergé chez Kelly, en compagnie de Tanya c’était fort awesome ce weekend. J’ai bien failli m’envoler avec tout ce vent. Et j’étais prêt à investir dans le merveilleux recueil d’un format environ A3 du stand des sculpteurs de bulle qui mêle qualité de trait à la plume et illustrations à l’érotisme sophistiqué. plus de 150 pages avec des posters en ex libris, dédicacé en 3 couleurs par l’auteur expliquant ses techniques de sculpture fimo, pour 125€. pas cher, imothep!Enfin, c’était fort sympa, et la bouffe est bonne, nom nom.à bientôt Saint Malo 0

et dans 100 ans ?

Publié le: 12/11/2012

et dans 100 ans ?

La liste de la chaine de blogs se trouve [[https://www.facebook.com/events/243376225789551/248472885279885/?comment_id=248878585239315&notif_t=plan_mall_activity][sur la page facebook]].Par ici pour la suite de la chaîne dont un épisode paraîtra chaque semaine, rendez vous sur le blog de Bocho :3 La fin du travail des humains, est expliquée dans ce magnifique graphique fait maison: La liste de la chaine de blogs se trouve sur la page facebook.

Harajuku 2012

Publié le: 19/11/2012

Harajuku 2012

Je prépare le compte rendu d’Anim Est, et je me rends compte que j’avais omis de mettre ici un lien vers la convention de Qzine précédente, celle de Harajuku 2012 au Parc de Bercy

Anim Est 2012

Publié le: 01/12/2012

Anim Est 2012

par ici pour le Compte rendu complet sur le site du fanzine !Q :)

https://qzine.fr

Art To play 2012

Publié le: 01/12/2012

Art To play 2012

[((https://www.ailesse.info/~tykayn/bazar/kotlife/2012/11novembre/art_to_play/photos/photo_nantes (7).jpg|photo nantes 7

C))
https://www.ailesse.info/~tykayn/bazar/kotlife/2012/11novembre/art_to_play/photos/g/photo_nantes

(7).jpg]Haaa c’était la première fois que j’avais un stand présentant ce que je faisais moi même seul, contrairement à d’habitude où je représente, avec une partie de l’équipe, plus de quinze contributeurs oeuvrant pour la lutte contre les tabous liés à la sexualité, via [!Q le fanzine CULturel de Qzine.fr|https://qzine.fr] %%%Cette fois donc, c’était à la one again. Comble de la joie j’ai pu non seulement visiter une chouette ville avec un métro à bateaux, des gens awesome, rencontrer Marcus et lui offrir une caricature, distribuer mes cartes de visite, flooder Meko et Violaine, revoir le chouette staff de Polymanga, prendre des photos à foison! Enjoyez!!

Photos

Dessins (pas safe for work)

rappel: Si vous en voulez une en grosse définition (12 mégapixels) vous avez mon mail dans le menu du blog :3 Enfin, c’était trop kioule tout ça - Art to play, je reviendrai! Je viendrai aussi taper le squat à Nantes en Janvier pour Japa’Nantes les 19 et 20. :3 à bientoute pour de nouvelles aventures!

Générateur de phrases de séduction de haut niveau

Publié le: 26/12/2012

Générateur de phrases de séduction de haut niveau

grâce à mes super pouvoirs et mon lvl up en JS je vous ai concocté une magnifique page qui ne manquera pas de vous inspirer quand vous viendra l’idée d’aller chercher de la galinette cendrée dans le monde réel. Avec ces phrases, vous êtes garanti d’avoir un minimum la classe et aussi de ne pas chopper. Pour les plus désireux de comprendre les objectifs et défis relevés en linguistique pour arriver à des phrases finalement peu monotones, je vous expliquerai peut être ça sur mon blog dédié aux technologies nouvelles, informageek TK.

Not Found

The requested URL was not found on this server. Enjoyez! et faites partager si ça vous a plu. :3https://www.artlemoine.com/phrase

Bonnes fêtes!

Publié le: 26/12/2012

Bonnes fêtes!

owi profitons bien des fêtes! *0*Paix et amour sur vous!et de la bonne mangeaille, owi owi!

Japan Nantes

Publié le: 22/01/2013

Japan Nantes

Japan Nantes, c’est ‘achement chouette.Aujourd’hui c’est Wulfila qui régale pour les photos! C’est pas les mêmes que celle sur [le blog de Qzine| https://qzine.fr/blog/japan-nantes-2013] :3[((https://www.ailesse.info/~tykayn/bazar/kotlife/2013/01janvier/japan_nantes_2013_tykayn/_MG_8407.JPG| MG 8407|C))|https://www.ailesse.info/~tykayn/bazar/kotlife/2013/01janvier/japan_nantes_2013_tykayn/g/_MG_8407.JPG][((https://www.ailesse.info/~tykayn/bazar/kotlife/2013/01janvier/japan_nantes_2013_tykayn/_MG_8017.JPG| MG 8017|C))|https://www.ailesse.info/~tykayn/bazar/kotlife/2013/01janvier/japan_nantes_2013_tykayn/g/_MG_8017.JPG][((https://www.ailesse.info/~tykayn/bazar/kotlife/2013/01janvier/japan_nantes_2013_tykayn/_MG_8033P.jpg| MG 8033P|C))|https://www.ailesse.info/~tykayn/bazar/kotlife/2013/01janvier/japan_nantes_2013_tykayn/g/_MG_8033P.jpg][((https://www.ailesse.info/~tykayn/bazar/kotlife/2013/01janvier/japan_nantes_2013_tykayn/_MG_8057.JPG| MG 8057|C))|https://www.ailesse.info/~tykayn/bazar/kotlife/2013/01janvier/japan_nantes_2013_tykayn/g/_MG_8057.JPG]

Y’avait long

Publié le: 14/02/2013

Y’avait long

J’étais occupé à tout ceci: Oh mais tiens, avez vous pensé au

Concours d’illustration Qzine 6

[[https://qzine.fr/blog/concours-dillu-de-cul-de-couverture-theme-seduction/][Tous les détails du concours sur le site de qzine.fr]] à bientôt les ptis lapins! Et joyeuse saint Valentinnnnn. Bonne culture à vous!

Pas à pas illustration de séduction

Publié le: 22/02/2013

Pas à pas illustration de séduction

[((https://www.ailesse.info/~tykayn/bazar/kotlife/2013/02fevrier/qvotes/tykayn_q6_seduction_plage_ok_preview.jpg|tykayn q6 seduction plage ok preview|C))|https://www.ailesse.info/~tykayn/bazar/kotlife/2013/02fevrier/qvotes/g/tykayn_q6_seduction_plage_ok_preview.jpg][((https://www.ailesse.info/~tykayn/bazar/kotlife/2013/02fevrier/step_seduction/tykayn_q6_seduction_plage0_croquis.jpg|tykayn q6 seduction plage0 croquis|C))|https://www.ailesse.info/~tykayn/bazar/kotlife/2013/02fevrier/step_seduction/g/tykayn_q6_seduction_plage0_croquis.jpg]Pour le concours d’illu Q6 auquel je vous invite à [voter pour mon humble illustation tout à fait séduisante et attractive|https://qzine.fr/forum/viewtopic.php?f=7&t=287] grâce à l’aimant bien en évidence dans l’image (oui bon et aux boobies / pantzu aussi), je vous invite à revoir le pas à pas.

Enjoy!allez donc vous inscrire sur le super forum Qzine et votez pour votre/vos illus préférés. Une seule fera la couverture du prochain fanzine sur la séduction 0

Révolution

Publié le: 28/02/2013

Révolution

il fallait que quelqu’un dise ce qu’est une révolution, parce que bon c’est un peu utilisé n’importe comment depuis les 200 dernières années.

quelques dessins

Publié le: 24/04/2013

quelques dessins

hou ça fait bien un mois que j’ai rien posté ici, zou , tenez des dessins. Mais bon j’étais très occupé à aiguiser mes lacets, mvoyez.avec Qzine on essaie d’être à l’épitanime, en milieu de mois prochain ø/ parce que la dernière fois c’était trop kioule.Avec ces quelques dessins je vous annonce qu’on a créé une gallerie des dédicaces Qzine, si vous avez plus de 16 ans vous pourrez y jeter un oeil.Cest sur [[https://qzine.fr/gallerie/?q=album/29-dedicaces][la gallerie qzine.fr que ça se passe]].

Faire un fanzine avec indesign

Publié le: 07/06/2013

Faire un fanzine avec indesign

Vous voulez faire un fanzine avec un beau logiciel de PAO qui va vous éviter des tâches répétitives et vous permettre de vous concentrer sur la création de contenu sans vous fatiguer? Vous êtes au bon endroit! :)Je vais vous donner les conseils qui m’ont vraiment fait gagner du temps pour le fanzine QzineSi vous voulez savoir comment monter une équipe et un fanzine en dehors de la mise en page, lisez comment faire un fanzine en groupe

Dossiers

Rangez tout ce que vous mettrez dans votre fanzine dans un seul et même dossier.Dans ce dossier, creéz votre document indesign. Les liens vers les images de votre document sont relatives à l’emplacement du fichier indesign, vous vous éviterez donc bien des emmerdes si vous voulez retoucher votre fanzine, et vous pouvez me croire, vous aurez envie de le retoucher après que vous l’aurez imprimé. Votre vous même du futur vous remercie d’avance aussi si vous créez des dossiers équivoques, avec des noms de fichiers éloquents. Par exemple: qzine₀₇ |_couvertures |_decoration |_textes |_pdftests |_illus |_tykayn |_wulfila |_pich |__… Le dossier illus contient toutes les illustrations en haute définition, classées par auteurs.

Nommage

utilisez des soulignés (underscore) au lieu des espaces dans vos noms de fichiers, et affichez les noms des extensions.Quand vous avez plusieurs versions d’un fichier (image, texte, etc…) mettez plutôt un numero de version à la fin de son nom, au lieu de marquer “imagefini.png”, car vous saurez bien assez vite que ce qu’on croit fini ne l’est pas vraiment, surtout quand on fait une réédition de fanzine.

Qualité

Investissez dans la HAUTE DEFINITION! N’ayez pas peur que ça prenne de la place.Travaillez en RVB ou CMJN mais faites le avec une définition de 300dpi MINIMUM. En matière de qualité il vaut mieux trop que pas assez. Vous pouvez aussi convenir de gabarits d’image vide comportant les configurations d’espaces de couleurs et dimensions recherchées, que vos contributeurs pourront télécharger et remplir. Pour la sécurité de vos données je vous conseille de mettre en place une sauvegarde régulière de votre dossier de fanzine sur un disque dur externe à votre ordinateur, qui n’y est pas branché en permanence afin d’éviter la mort de vos données si jamais votre ordi meurt.La syncronisation dans un Cloud comme Dropbox, Google Drive, Skydrive et compagnie marche très bien aussi.Mettez vous un rappel dans un agenda électronique ou faites des posts it. Perso je préfère l’agenda en ligne, aussi accessible par téléphone et qui a l’avantage de ne pas faire tout un tas de paperasse insondable et sans fonction de recherche.

Format de magazine

Choisissez bien votre format (A5, A4, 24x32 cm , 15x15 cm …) car vous ne pourrez pas en changer une fois votre document indesign créé.

Bords perdus

Pour que votre imprimeur vous aime, donnez lui du vrai bord perdu afin d’avoir des découpes jolies sans bord blanc disgrâcieux autour de vos illustrations. un bord perdu de 6 milimètres est correct. Certains imprimeurs en demandent moins, vous n’aurez qu’a modifier cette valeur lors de l’exportation de votre fichier en pdf, dans la partie marges et bordures / bleed and slug si besoin.

Repères et Grilles

Appuyez sur W pour cacher ces repères et passer en mode aperçu. Ctrl + W vous donnera l’aperçu sur fond noir et en plein écran. Rappuyez sur W pour revenir à la vue avec repères. Très utile pour voir rapidement ce que donne votre fanzine imprimé.Vous pouvez créer des repères en affichant les règles du document (ctrl +R), et avec l’outil flèche, glisser depuis une de ces règles sur le document. Très utile dans les pages master pour savoir où placer ses textes et ses titres, ou encore mettre un crédit aux illustrations à un endroit régulier dans un artbook. Tout cela afin que vos lecteurs ne meurent pas des yeux en feuilletant votre livre. La consistance et l’harmonie, c’est de la bonne si vous voulez faire un travail de qualité.Placer des colonnes dans les pages de masters et ensuite y faire enjamber vos blocs de texte par dessus une deux trois ou quatre colonnes vous permettra d’avoir des compositions harmonieuses et régulières.Vous pouvez également utiliser des calculs architecturaux afin de donner des proportions précises à vos éléments.

Performance d’affichage

Display performance: qualité max. vous permettra de vous rendre compte des problèmes de qualité de vos images. (crénelage, blocs de compression, glitches…) , mais bien sûr ça pompe davantage de ressources de votre machine et la fera ramer si vous êtes équipé d’une bacane un peu vieille. Ne vous inquiétez pas, c’est bien la faute d’Adobe qui fait des logiciels pas du tout optimisés “parce que de toute façon on est tellement chers que c’est pas pour les djeunz qui veulent bosser sur un eeePC, lolololololololool !!!!”

Masters

Les pages master servent à appliquer une apparence a certaines de vos pages. On les trouve dans la fenêtre des pages, en haut. Vous pouvez en créer, et les appliquer à vos pages par un glisser déposer ou un clic droit sur une sélection de nombreuses pages. Par exemple, dans Qzine nous avons

des articles (avec décoration et repères pour placer les tires, sous

titres et colonnes de texte)

des illustrations

de la BD

le reste (ours, quiz, édito, sommaire)

Pagination

Dans vos pages master vous pouvez insérer un caractère spécial représentant la page courante.Faites un bloc de texte, cliquez droit dedans, insérer un caractère spécial > page courante. et hop magie, toutes les pages de ec master auront une pagniation. C’est ty po merveilleux ?Vous pouvez bien sur mettre un logo ou de la décoration à votre pagination. Les pages sont déplaçables dans la fenêtre des pages. un petit tour dans le menu associé a cette fenêtre (bouton en haut a droite de la fenêtre) vous permettra d’afficher vos doubles pages sans qu’elles doivent suivre une seule colonne, ceci afin de les réorganiser plus facilement. Méfiez vous quand vous déplacer une seule page au lieu d’une double page ou de plusieurs paires, vous pourriez décaler intégralement le reste de votre document.

Styles globaux

Très importants pour ne pas avoir a changer quinze fois le style de vos quinze articles en cliquant dessus un par un, vous vous éviterez bien du souci en déclarant des styles de paragraphe et en les appliquant à vos articles.

Styles de paragraphe

Vous pouvez prendre un de vos blocs de texte et y appliquer des tas de personnalisation: nombre de colonnes, espacement entre les lignes, taille de texte, taille d’interligne de première ou dernière ligne d’un paragraphe (n’entrez pas vous même vos tabulations, malheureux! on a inventé la PAO pour éviter ça ) choix de la police, espacement des caractère, césure (hyphenate en Anglais), ferré à gauche, hauteur de ligne, taille d’indentation pour la première ligne d’un paragraphe, lettrines… Prenez un de vos textes, insérez le dans votre document indesign. Mettez le en forme avec les outils de la fenêtre de mise en forme, et vous allez pouvoir en faire un style. Une configuration applicable d’un simple clic à plusieurs blocs de texte.Sélectionnez votre paragraphe personnalisé.Ensuite, ouvrez la fenêtre style de paragraphe et créer un nouveau style que vous nommerez “articles” par exemple. Vous arrivez dans une fenêtre présentant tout ce qu’on peut choisir pour un paragraphe dans indesign, et vous constaterez que toute votre personnalisation de taille de texte et autres sont déjà entrés dedans. vous n’avez plus qu’a confirmer.Plus tard, si vous pensez qu’en fait vos articles devraient avoir une hauteur de ligne et une police différente il vous suffira de changer votre style de paragraphe pour que le changement soit appliqué partout dans votre document.

Raccourcis texte inDesign:

sélectionnez votre texte et faites:ctrl + B , pour mettre en gras: (Bold)ctrl + i , pour l’italique.ctrl + u pour le soulignement (underline).

Styles de caractère

Pour mettre en forme des textes présentant les avantages et inconvénients d’un produit, on peut imaginer placer des caractères reconnaissables facilement. Des I pour info, des + et des -. Tout comme pour les paragraphes il existe des styles de caracrtères.

Articles

Il est possible d’insérer de longs textes s’étendant sur plusieurs pages, dans plusieurs blocs de textes.Imaginons que vous avez un récit de 5 pages dans votre éditeur de texte préféré, à côté de indesign.Créez votre bloc de texte dans indesign, copiez collez votre texte de 5 pages dans ce bloc. Vous remarquez qu’un signe + rouge dans un carré rouge apparaît en bas à droite de votre bloc de texte, cela signifie que le bloc contient du texte qu’il ne peut pas afficher à cause de sa taille trop petite. En cliquant sur ce plus rouge, votre curseur prend la suite du texte, que vous pourrez placer dans un nouveau rectangle de texte, et celui ci sera la suite. Ainsi de suite.Toute l’info sur ce principe sur le site d’aide officiel d’adobe Vos textes peuvent bénéficier d’une suggestion de correction (par souligné rouge et vert), si vous leur appliquez la langue Française, grâce à la fenêtre d’édition de caractère.Sur votre clavier, deux touches “entrée” sont à votre disposition. Celle près des lettres crée une nouvelle ligne, celle dans le pavé numérique crée une fin de colonne.

Variables de texte

Modifier du texte selon son contexte.Par exemple, la variable Dernier numéro de page affiche le numéro de page de la dernière page du document.https://help.adobe.com/fr_FR/indesign/cs/using/WS6A9BE096-77B2-4721-9736-797C4912B6C9a.html

Texte VS rendu imagé

Il est préférable d’insérer des textes réels dans indesign plutôt que des rendus pixellisés de ces textes afin de pouvoir en tirer une qualité et une lisibilité maximale à l’impression.Un gabarit de document texte à donner a vos rédacteurs vous évitera de recréer des mises en forme qui ne passent pas au copier coller. Faites vraiment des gabarits, vous gagnerez en cohérence et un temps énorme.Prévoyez une grande marge intérieure et une taille de texte à respecter. Certains de nos contributeurs préfèrent styliser leurs pages de A à Z et nous fournir un rendu en format d’image. C’est pratique pour la fidélité (si le format est parfaitement bon), mais très fâcheux si on veut corriger une faute, un mot répété, un texte qui se superpose maladroitement à une image, et on perd en qualité de lissage du texte. De plus, il y a de grandes chances que vous obtenier une maquette inharmonieuse si chacun met une identité graphique différente.Parlez-en à votre pharmacien avec vos contributeurs.Gardez toujours les versions avec les objets vectoriels et les calques séparés. Si vous radinez sur l’espace disque vous allez vite le regretter ;)

sécurité des données textes

Faites stocker vos textes dans un cloud capable d’éditer les fichiers en ligne, tel que google drive.Celui présente l’avantage énorme de pouvoir éditer un fichier à plusieurs personnes à la fois, et de conserver un historique de chaque modification.

Fidélité de contenu

Si vous avez un rôle de maquettiste, veillez à ne pas modifier les retours à la ligne dans les textes proposés, ça fait mal au petit coeur des auteurs et ça rompt les rythmes. Si vos auteurs vous fournissent des pavés de texte sans retour à la ligne il faut les fouetter. Chez Qzine nous nous sommes données comme objectif aux articles d’utiliser la police Calibri en 9pt, (après impressions test, on peut faire plus petit tout en restant lisible sur du A5, mais c’est plus confortable de voir plus grand) avec un style de paragraphe perso.

Détails

corrigez les ligatures et les glyphes (oe en une seule lettre) grâce à leur fenêtre dédiée (fenêtres > text et styles > glyphes) , mettez des accents aux titres qui en ont besoin, vérifiez que vous n’avez pas oublié de majuscules et d’espaces après les virgules.

tableaux

Les tableaux (menu insérer > objet) sont fort pratiques pour montrer des statistiques et des données, mais peu utilisés dans des fanzines de dessineux. Je vous conseille ce tuto de chez psill.net (fait par mon ancien prof d’infographie de Saint Luc Bruxelles) si ça vous intéresse.

Import massif d’images

Des scripts d’automatisation permettent d’importer toutes les images d’un dossier tel qu’une image par page aparaisse.https://indesignsecrets.com/import-folder-full-pictures-page.php

table des matières

On n’a pas besoin d’écrire nos sommaires à la main et de se taper une galère monstrueuse dès qu’on change l’ordre des pages pour que les titres correspondent aux numéros de page.Grâce aux styles de paragraphe, nous pouvons créer une table des matières listant tous les textes correspondant à certains styles.C’est pourquoi il convient de bien nommer ses styles de paragraphe.

articles normaux

grands titres

sous titres

notes (petits encarts d’infos cadeau)

question (pour les interviews)

Pour générer la table des matières il faut aller dans édition > table des matièrespuis sélectionner les styles de paragraphes correspondant à ce que l’on veut mettre (pas les sous titres des articles par exemple, juste les gros titres), appuyer sur générer, et cliquer là où l’on veut afficher notre sommaire (dans un bloc de texte).

Ressources

La plupart des choses que j’ai appis pour gagner du temps se trouvent sur video2brain, Adobe TV un site rempli de tuto en Français ou en Anglais, en demandant à google “astuces indesign” ou “indesign secrets” et en essayant des trucs dans les recoins des menus et de la configuration.

Read The Fucking Manual

Lire un bouquin peut éventuellement vous apprendre des choses. N’oubliez pas que la plupart de vos questions ont leur réponse sur le site d’aide en ligne de indesign, version par version. Vous pouvez aussi accéder à une grande partie de cette aide avec F1. Voili voilou, ce tuto est terminé. Si vous arrivez à faire des merveilles avec j’en serai tout plein rempli de joie, bande de moules!Et si vous avez des conseils et astuces à faire passer, faites péter! :3

Caricatures à Fugu Chaulnes

Publié le: 11/06/2013

Caricatures à Fugu Chaulnes

à Fugu Chaulnes, deuxième édition du nom où j’ai pu revoir la joyeuse troupe des Wa Futsu. voici mes dessins à l’occas. enjoy!

Métro CON vivial

Publié le: 26/06/2013

Métro CON vivial

Vous ai je déjà raconté comme c’est le merdier dans le métro de Paris ?Voilà quelques exemples contre lesquels heureusement, la RATP / SNCF a décidé d’oeuvrer avec quelques chouettes affiches pour plusse de civilité de la part des voyageurs. Mais si on voulait optimiser la life de nos Parisiens ( qui ont déjà autant de mal a ne pas confondre leur litière et leurs chiottes qu’un tas de rats au printemps ) on pourrait faire des tas de choses bien. Comme embaucher de vrais ingénieurs et ergonomes qui ne foutent pas un mur devant une sortie, et établir des voies plus larges pour les piétons, dans des couloirs plus près des sorties. En allant a Lyon, la première fois où j’ai pris le métro j’ai été surpris par la simplicité d’accès et la grandeur des rames. Ce qui est absolument dingue quand on sait que Lyon brasse moins de voyageurs que Paris. Et ça ne vous a pas échappé, à la capitale on aime bien ne pas changer ce qui est en place et faire payer très chère de la piètre qualité. Pour preuve: le ticket de métro ne dure pas une heure, et faire 300 mètres coûte autant que 10 kilomètres. Mais c’est pas grave, la ministre des transports surestime son prix de 300%, donc ya pas de raison que les voyageurs râlent. On peut essayer d’être plus civiles et d’apprendre ça aux gens plutôt que de leur balancer des pubs à tout va. Heureusement les lignes automatisées se font ravaler la façade et les systèmes d’aération. Les portiques aux quais permettent une régulation des causes de mort de voyageurs et un trafic non ralenti, ce qui est vachement bien. La gare de Châtelet se fait ravaler la facade, tant mieux. Mais le grand paris reste une licorne rose: un truc légendaire qu’on aimerait bien voir un jour. Un peu comme une station qui ne sente pas la pisse, je suis toujours étonné d’en croiser une. Et pourtant je le prends tous les jours. Si vous voulez voir un peu du processus créatif de la campagne de com sur les affiches des gens animaux, des gens un peut bêtes.Enjoy!

Comment faire un fanzine en groupe

Publié le: 26/06/2013

Comment faire un fanzine en groupe

toi aussi tu veux faire un fanzine en equipe? Eh bien ça tombe bien, je peux vous faire partager mon expérience datant de 2006 d’ancienneté pour Qzine, le fanzine CULturel.

Une idée

ou un fil directeur. Afin de pouvoir choisir si telle ou telle proposition a sa place dans votre production, et aussi pour ne pas perdre les lecteurs.La cohésion de la charte graphique dépendra de l’idée initiale.

Une équipe

Faire un fanzine seul est possible mais je trouve ça bien moins marrant qu’à plusieurs.Du coup ça peut ressembler a une entreprise familiale (le profit en moins :D) Il vous faudra choisir des rôles aux membres, Chacun à ses spécificités et ses affinités.rédaction, dessin, scénario, mise en page (un tuto est en préparation spécialement pour ça ;) ), recherche d’imprimeur, espace de stockage des fanzines imprimés, inscription a des salons, relation commerciale, responsable de vente par correspondance, gestion de sécurité des données (prévenir la mort des disques durs grâce à des copies séparées géographiquement) possession d’un grand salon, cuisine pour alimenter l’équipe, correction des fautes (pour avoir une image de qualité, il convient d’avoir des textes sans fautes tant que possible) et bien d’autres… y’en a pour tout le monde. les recruter, prendre régulièrement des nouvelles de l’avancement des projets de chacun et choisir à qui revient le pouvoir décisionnel pour trancher en cas d’hésitation. Définir un mode de récompense à la participation est également important, mais là aussi ça dépend de votre budget. n’oubliez pas que PERSONNE n’est un champion en communication, il est donc courant de ne pas avoir de nouvelles de la part de membres qui sont bloqués sur un problème. Il faut les encourager à communiquer et à faire ce qui leur plait le plus.

Parlez d’argent dès le début

à moins que votre fanzine ne vous coûte vraiment rien, ou pas plus qu’une connexion internet, il faut absolument parler d’argent dès le début. Savoir qui finance quoi, dans quelle proportion, et où reviennent les sous gagnés aux ventes. Comment répartir les frais de port, payer les stands des expositions, comment payer l’essence (c’est tellement 20e siècle) pour les transports de stocks en voiture, les parckings, les péages d’autoroute; ou que sais-je.N’ayez pas peur de découvrir que personne n’a de sous dans l’équipe. N’ayez pas peur de découvrir que vous être un gros bourge ou une grosse radasse comparé aux autres. Sans discuter d’argent votre projet n’a aucun avenir.Ne comptez surtout pas parler argent une fois le projet fini pour vous rendre compte que vos demandes ou vos attentes de rémunération sont irréalisables. On peut bien négocier un kilo de bananes, pourquoi pas un fanzine ? Ce qu’on a fait pendant longtemps a Qzine c’est: Reg et moi même finançons les impressions de fanzine et le reste a 50% chacun,On empoche chacun 50% des recettes de conventions, sauf pour les dessins à la demande où c’est pour notre pomme. Et à ce jour après environ 3000 € d’investissement depuis 2006 nous n’avons encore fait aucun bénéfice au nom du fanzine. Maintenant nous sommes trois, on a donc révisé la répartition des finances sans changer les comptes pour les anciens stocks.

Un calendrier

ou plutôt un agenda pour prévoir les délais de chaque partie de production, s’accorder avec les expositions où nous souhaitons apparaître. Faire des groupes pour différentes régions, prévoir un hébergement, un hôtel, des chemins de transport, faire des listes et les modifier à souhait.Chez Qzine on a un agenda consultable publiquement et hébergé sur google calendar.https://qzine.fr/blog/agenda-qzine/

des lieux de travail

Un lieu pour se retrouver physiquement permet de faire des tas de choses, échanger des idées bien plus vite que via messagerie, voir l’avancement se faire en temps réel. Un rendez vous au moins une fois par mois me parait un bon rythme. Si comme pour nous vous avez des membres aux quatre coins du monde organisez des tchatts par IRC. pouce cela nous avons le canal #q sur irc.fantasya.org , accessible via une interface en java sur une page de notre site: https://qzine.fr/PJIRC/AppletWithJS.html Mais avoir un lieu de rencontre physique est le meilleur moyen de pouvoir faire évoluer facilement votre projet. Faites tourner les lieux de travail afin que ça ne soit pas toujours les mêmes qui travaillent à nourrir l’équipe. Apportez quelque chose de consommable quand on vous invite. (c’est élémentaire mais il vaut mieux le clarifier) De plus le changement de lieu (comme le changement d’outil) est très propice à l’inspiration. Sur les trajets aussi on trouve des idées. Dans tous les cas, faire participer chaque membre à l’opération d’hébergement des autres membres est un bon moyen de concrétiser que chaque membre contribue à l’équipe, et au projet. Ce n’est pas toujours possible, mais c’est un bon exercice. :)

Le matériel

Il vous faudra aussi du matériel. Par pitié, massicotez vos fanzines afin qu’on puisse vraiment les lire et les prendre en main comme n’importe quelle brochure, magazine, ou bouquin.

impression

Démarcher un imprimeur prend près d’une heure sur place.Vous pouvez imprimer votre fanzine à la maison, mais ça risque de vous prendre une plombe et un bruit de dingue en continu. Vous allez au devant d’ue galère immense si votre imprimante ne sait pas faire de véritables recto verso en ravalant les feuilles.Certains font imprimer au boulot de leur parents qui souvent disposent d’imprimante de dingue pour faire juste de la paperasse administrative.Essayez plusieurs devis d’imprimeurs.Pensez aux prix dégressifs selon le nombre d’exemplaires de fanzine, imprimer deux fois 50 fanzine vous coûtera un tiers plus cher que si vous aviez pris directement 100 fanzines.Si c’est votre premier fanzine, posez plein de questions à l’imprimeur et imprimez en petit volume. (50 exemplaires maximum) car il se peut que votre public ne soit pas au rendez vous.Avant de lancer un tirage, demandez un bon à tirer.Bien souvent, si une impression est foireuse, un professionel le reconnaît et réimprimera vos fanzines sans que ça vous coûte un sou de plus. Pour exemple, notre première impression de fanzine !Q nous a coûté 60€ pour 50 fanzines en noir et blanc de 52 pages A5, attachés par deux agraphes et massicotés.Nous les avons vendus à 3€ pièce. Il vaut mieux les vendre plus cher que ce qu’ils vous ont coûté, car c’est bien du travail que vous faites pour les produire.Cela peut faire partie de votre stratégie marketing de les vendre à perte ou de les offrir. C’est aussi possible, surtout pour un webzine. Vous pouvez aussi les vendre a un euro et marquer que le prix est libre.Personnellement j’aime bien quand un fanzine me mettra plus de cinq minutes à être lu, donc avec plus de pages. Ce qui fait tout naturellement des fanzines un peu plus chers qu’un euro :D

Gérer son temps

Comme dirait l’autre, nous disposons tous de 24 heures dans une journée. Albert Einstein, Bill Gates, Jean Pierre Coffe et autres Nikola Tesla ont disposé d’autant de temps tous les jours de leur vie pour devenir des gens qui ont fait quelque chose qui compte. Ménager son temps ne se fait pas tout seul, c’est à vous de le faire tout en sachant qu’il existe des impondérables. Fixez vous de petits objectifs (genre faire une tarte aux pommes) et répartissez les le plus équitablement parmi les membres de l’équipe. Savoir gérer son temps c’est aussi savoir se donner des plages d’inactivité, de temps libre, et de repos qui permettront de faire des tâches d’autant plus éveillé et efficacement.

Se faire connaître

Soyez présent là où des gens sont susceptibles d’être intéressés par ce que vous proposez.N’hésitez pas à essayer des endroits que vous ne fréquentez pas, proposez des collaborations, des référencements, des échanges de publicité inter fanzines, mettez en valeur ce que vous vendez. Et quand vous êtes en face du public, si vous vendez un truc drôle ne dites pas que c’est drôle, faites le ressentir en évoquant concrètement le contenu, en étant de bonne humeur.Oui, on vous l’avais sans doute aussi caché mais être de bonne humeur aussi ça s’apprend et c’est possible même quand il fait un temps pourri. On appelle ça l’été en Angleterre.

Soyez souples des méninges

Vous êtes dans une équipe, même si vous y êtes présent en tant que patron absolu vous n’avez pas d’intérêt à être rigide CMB. Comme Maître Borné.Un projet est un travail d’équipe qui peut être bien ou mal mené par chacun des rôles rattachés au projet. Il convient donc de savoir faire parfois, pas toujours, des compromis de façon à ce que chacun se sente entendu.

Se donner le droit à l’erreur

Tout le monde peut se tromper. Vous et moi avons le droit à l’erreur, c’est d’ailleurs là que l’on apprend le plus de choses: en se trompant. On aurait tort de ne jamais vouloir essayer quelque chose sous prétexte que ça ne rendra pas quelque chose de parfait.L’échec n’est pas une condition permanente, sans quoi il n’existerait pas d’école. Faire du fanzinat, travailler en équipe ça s’apprend. Se lancer dedans, ou dans tout projet en sachant tout cela est primordial. N’oubliez pas le principal: le fanzinat ça s’organise, mais gardez le stress et l’inconfort pour le reste : on est là pour le plaisir.

Conclusion

Vous voilà un peu plus armés pour aborder le monde du fanzine en équipe. Cela demande des efforts. Cela en vaut surtout la peine si une fois en face de votre public vous arrivez à faire un échange qui apporte un peu plus que de passer à une caisse.Un webzine au format pdf ou epub est possible pour un coût bien moindre de diffusion. Ce que nous avons vu récemment est la publication de blogs BD, pourquoi ne pas commencer à faire un blog avant de faire un fanzine ? ça peut être une piste.à vous de réfléchir à comment gérer un fanzine qui vous ressemblera, à savoir changer de politique de fonctionnement quand ça ne marche pas, et à garder les éléments qui font le succès de votre fanzine. Si vous faites partie d’un fanzine et que vous n’avez pas encore répondu au méga sondage de méluzine hébergé sur ma plateforme de quiz, je vous invite à venir prendre cinq minutes pour voir ce que disent les autres (une cinquantaine de retours), leurs parcours, leur démarche commerciale, leurs intentions et conseils, et bien sûr vous pouvez y poser votre expérience.

La force soit avec vous.

Allez zou je retourne a la rédaction de mon super tuto sur indesign. et si vous avez une anecdote ou une astuce de fanzineux, faites péter! :)bisous!

déménagement

Publié le: 16/07/2013

déménagement

bienvenue dans mon nouveau site, mettez à jour vos marque pages car ici ça se passe sur tykayn.fr tykayn.com fonctionne aussi, heh. Merci à Lauwenmark mon super admin serveur pour sa patience et ses nombreux skills! Avant j’étais sur un hébergement free, mais ça c’était avant. Vous pouvez suivre mes strips BD avec le filtre de menu ci dessus: Strips Bonne lecture! :3

Sport d’été

Publié le: 17/07/2013

Sport d’été

Et bien le welcome à vous sur tykayn.fr !

Coucou le pain, et ma main dans ta gueule ?

Publié le: 31/07/2013

Coucou le pain, et ma main dans ta gueule ?

Pour ceux qui ne connaissent pas [[https://www.youtube.com/watch?v=mQhGnJn8e_Y][le reportage sur les tchatts de M6 et son fameux dialogue épique, zieutez cette vidéo de 15 secondes.]]Si vous aussi vous trouvez que c’est un peu du foutage de gueule, partagez donc 0 allez viens! abonne toi a mon blog! on est bien bien bien

Dessin du sud

Publié le: 11/08/2013

Dessin du sud

Cette semaine a été l’occasion de prendre le TGV pour aller dans les recoins de Montélimar, Dieulefit, Nyons et autre pouets où chantent les lavandes et où on distille les cigales. Ou l’inverse. Ah les joies du soleil tout partout et des orages super méchants, qui changent les ruisseaux bleus et translucides en cafés au lait. Omnomnom les olives *-*Quelques dessins de voyage. Bonnes vacances za vous aussi! :3

100 likes sur facebook

Publié le: 15/08/2013

100 likes sur facebook

Merci za vous de contribuer à faire connaître ce blog :3 love sur vous! Tykayn-blog-illustrateur-graphiste

Projet OMG chapitre 1 lisible en ligne

Publié le: 22/08/2013

Projet OMG chapitre 1 lisible en ligne

ça faisait un bon moment que j’attendais de pouvoir vous montrer les pages de cette petite histoire de science frrrriction sexuée. à lire sur le site officiel du fanzine !Q, qzine.fr Partagez le lien si ça vous a plu :3

Montjoie!

Joyeux 21 ans de Hadh

Publié le: 23/08/2013

Joyeux 21 ans de Hadh

zoup, un dessin pour HadH, qui a récemment réussi à vaincre la censure de blogger et a lancé hadh.fr pour publier ses histoires pleines de choses de filles et autres joies du couple possédant une vie sexuelle. Allez donc jeter un oeil c’est fort poilant, et y’a une partie Not Safe For Wookies pour les aventureux. Version papier:version avec fond bleu. Et aussi, le 16 Septembre je lvl up niveau 26. Vous avez intérêt à me pondre un dessin, bande de moules.Allez bisous za vous.

anticipation de youtube

Publié le: 16/09/2013

anticipation de youtube

Le plaisir de reconnaissance et d’anticipation sont la raison d’exister des chauffeurs de salle et des présentateurs d’émission, même si on peut très bien faire des tas d’émissions en se passant d’eux. Parait-il le côté humain permet au spectateur de se sentir concerné par préselection sociale. C’est un peu comme ça que les commerciaux arrivent à vendre les entreprises et leurs produits: ils sont plus proches de leurs clients que des techos et sauront leur emballer les choses de façon à ce qu’un inculte soit aussi emballé que quand Cave Jhonson vous explique dans Portal 2 que la vraie question à se poser quand on fait de la science ce n’est pas comment ni pourquoi, mais POURQUOI PAS! et aussi parce que c’est génial, bordel! Science, bitch!Je parlais donc de mise en scène décrite, avec un côté humain. Le zapping de canal+, ou le zap de spion préfèrent montrer directement.Tous les youtubeurs ne procèdent pas de cette façon, par exemple Smoosh, Benzaie et son hard corner, StateAlchemist et ses chevaliers du zodiaque abrégés (quoique), ou bien SMBC Theater préfèrent placer les ressorts de leur humour sur l’effet de surprise. Certes, bien des mises en scènes seraient bien difficiles a expliquer sans leur annonciation descriptive avant dans les scènes parodiques d’Antoine Daniel, le rewind, ou Joueur du Grenier, pour ne citer qu’eux. Mais c’est une solution de facilité pour amener une scène comique qui manque souvent (bien que pas toujours) de vaseline transitoire, vous ne trouvez pas? Ahlala, me voici avoir 26 ans. Et grâce à la magie de la life, ma carte jeune a la SNCF fonctionnera encore quelques années, youpi!Merci à tous ceux qui ont pensé à mon anniv, vous êtes des amours! (sauf toi là bas au fond de la salle!) Pas glop: les geek faeries sont annullées, et la yaoi night au Pop de Lyon aussi. Glop: je vais pouvoir rencontrer Zach Weiner au festiblog et lui dire combien SMBC c’est de la bonne! Justement qu’on en avait causé avec Boulet y’a quelques années, voilà enfin le roi de la blague rousse et alambiquée en France. par ici pour le webcomic de SMBC Vous êtes plus de… 100 personnes à liker ma page facebook! C’est trop gentil! Si vous ne l’avez pas encore fait, vous pouvez cliquer ici, ce serait trop gentil de votre part et ça ne coûte rien. Abonnez vous et partagez mes strips si vous aimez le tykayn blog 0 ro bisous!

un recueil papier du tykayn blog, vortex à chats ?

Publié le: 16/09/2013

un recueil papier du tykayn blog, vortex à chats ?

Je réfléchis depuis quelques temps à la production d’une version papier des meilleurs strips bd du tykayn blog avec bien des bonusses et inédits. Peut être que ça en intéressera certain. On ne parle pas encore d’intention d’achat, il est un peu tôt pour ça. Peut être pour un fanzine d’une cinquantaine de pages en couleur. Faut voir. Donc wala, j’aurais besoin de votre avis pour savoir ce que vous aimeriez y trouver si ça vous dit :3

merci d’avance!

Festiblog 2013

Publié le: 30/09/2013

Festiblog 2013

Cette année j’étais venu au festiblog principalement pour voir Zach Weiner, auteur des SMBC comics. Moi: “c’est une bonne idée qu’ils aient mis les roux ensemble”Zach: “oui hein, ça augmente nos chances de survie” Parce qu’il aime faire des blagues sur la masturbation je lui ai offert un fanzine Qzine n°4 sur la masturbation et les sextoys. Il ne lit pas le Français mais c’est pas grave :DBoulet était juste à côté, et avec Lucas aussi présent c’était le congrès de la rouquinitude. awesome! J’ai pu y croiser aussi Balak avec qui on a causé de boobies la portabilité des turbo médias en html5, (parce que flash laisse sa place pour un avenir meilleur sur les nouveaux médias) un problème sur lequel lui et son équipe technique se penchent dessus depuis deux ans sans trouver de solution aussi simple pour pouvoir dessiner et gérer l’animation au même endroit. Je suppose qu’une webapp utilisant la balise pour dessiner serait une option. Ou alors une export scriptée des objets d’une scène flash, pour garder le dessin dans le logiciel. Breffe, y’a moyen même si ça peut prendre du temps. Lazouave était sur place avec son costume de Spyro le dragon, un jeu merveilleux datant de la playstation 1. Snif, toute ma jeunesse. HadH et les lubiens, Mono pénis guy à qui j’ai dessiné un captain falcon plein de virilité. Breffe c’était kioul tout ça! Y’avait aussi Nicolas le chapeauté, ma soeur RuuKyuJinon-rien-que-ça sur le stand Amilova, Y’avait aussi Violaine Briat, Zélie, Gary Mael, Élaume, Silver, Sarkesh, Shakrina et tout plein d’autres que je n’ai pas vu parce que Dimanche était un jour où j’étais occupé à chasser la chataigne et à recruter des talents pour Qzine.Merci à tout le monde de faire du festiblog un festival toujours aussi convivial! Love sur vous!Allez zou, j’ai Sarif industries à sauver et une comission CULtivée de gens de game of thrones à finir moi :D

bouchon de cochons d’inde

Publié le: 20/10/2013

bouchon de cochons d’inde

Oh je n’avais pas mis a jour depuis quelques temps, mais c’est parce que j’étais pris dans un bouchon de cochons d’Inde.

ça donne faim

Publié le: 25/10/2013

ça donne faim

voilà donc à quoi je suis occupé pour poster si peu par ici. mvoyez. La cuisine ça prend du temps.

hommage à Antoine Daniel

Publié le: 08/11/2013

hommage à Antoine Daniel

Il n’est pas encore mort, mais on se souviendra de lui pour sa prestation du mec louche Brézilien dans sa formidable émission What the cut. Une chaîne youtube que je vous recommande chaudement si vous pensiez être quelqu’un d’étrange.

Dora l’exploratrice version adulte

Publié le: 08/11/2013

Dora l’exploratrice version adulte

sur une idée de Wulfila, Dora, un jour explorera des contrées et des aventures bien différentes avec chippeur.La règle 34 à encore frappé.

yaoi bob l’éponge

Publié le: 08/11/2013

yaoi bob l’éponge

ma contribution au yaoi me vaudra surement un nobel de la paix.

yaoi yuri conv sketches

Publié le: 08/11/2013

yaoi yuri conv sketches

Quelques sketches. enjoy!

couple yuri

Publié le: 08/11/2013

couple yuri

avec du raffinement, tout est mieux.“j’ai jamais vu autant de bites au kilomètre carré” est cité de Regulus durant la yaoi yuri convention 2013. :)

par la barbichette

Publié le: 28/11/2013

par la barbichette

il y a pire que le jeu de la barbichette normal.

neko land, suite suite suite dit le cochon d’inde

Publié le: 28/11/2013

neko land, suite suite suite dit le cochon d’inde

Le neko café, plein de photos, des illustration et quelques textes d’observation des chats au Japon, raconté par Alexandre Bonnefoy alias aAlex (textes et photographies) et Delfine Vaufrey alias Delfine (illustrations). https://photos-5.dropbox.com/t/0/AABwLAE3fZ3ZW4wrvnNzdZgv4_0zYyD2t-QrRux3uJDSHg/12/44557262/jpeg/256x256/3/_/1/2/2013-11-23%2014.02.37.jpg/9RUeHR1Na0D7-9ou3eLX60hcggva_f1t9pXf0xvlVE8?size=1280x960Mon cadeau de noël en avance, étant propriétaire du vortex à chats, vous vous doutez que j’aime beaucoupppp :3 rawrhttps://photos-2.dropbox.com/t/0/AABH6Q3moExQOZq_gIKkayjNfX0JvZrkYwiOU7zGOzshqg/12/44557262/jpeg/256x256/3/_/1/2/2013-11-23%2014.02.09.jpg/KchfIsIVMAy-KIGZ54EMG5jASuuOGTjja8eVUpnV-v4?size=1280x960Ma dédicASS Ø/ Neko land sur amazon.Causer un brin avec les auteurs m’a redonné envie d’aller jeter un oeil au Japon pour y voir ses différents coins et son étonnante culture exotique. voilà qui a occasioné quelques croquis:

derp du bengale

Publié le: 28/11/2013

derp du bengale

à Nancy vous pouvez trouver un resto indien fort bon, nommé le Bengale. Voilà un fanart de la wonderfoule tapisserie du fameux tigre.

chatte sur un toit brulant en flammes

Publié le: 28/11/2013

chatte sur un toit brulant en flammes

un pti croquis de kisumi, [[https://fr.wikipedia.org/wiki/La_Chatte_sur_un_toit_br%C3%BBlant][la chatte sur un toit brûlant]].quelques pages de plusse sur amilova pour le projet omg, viendez lire, faites partager, répandez la joie, youpi!https://omg.amilova.com

après les boobs, les fesses

Publié le: 28/11/2013

après les boobs, les fesses

vu comme le poster boobs fonctionne bien en convention, j’ai tenté de faire une version fesse, bien qu’on m’ait suggéré une version “paquet” masculine.

faolan, tu veux

Publié le: 28/11/2013

faolan, tu veux

Faolan, berger finnois de laponie sait se faire comprendre. Généralement on lui dit “tu veux sortir? tu veux promener? tu veux jouer?” et quand il est très interessé il penche la tête tel un astygmate.sacré Fao!https://photos-5.dropbox.com/t/0/AACVyCAkafY5BJbtGEfddTfmTrbGzMYpwPmNW2IQxo_4YQ/12/44557262/jpeg/256x256/3/_/1/2/2013-10-22%2018.10.13.jpg/Rh4MyJDXXdBQoHtRNgmlxn7V4TAa6XI5TSE1LMqlJGg?size=1280x960

sextoys fanarts

Publié le: 28/11/2013

sextoys fanarts

avez vous déjà vu une vaginette TARDIS ? l’île de pakpak?voilà une bien jolie collection de sextoys fanarts inspirés par d’intenses réflexions durant anim’est. qui sait ptêtre qu’un jour on les fabriquera sur le stand Qzine.

commission game of thrones

Publié le: 14/01/2014

commission game of thrones

sir jorah et khaleesi, une commission pour Lazouave, gagnée à l’occasion du concours Qzine de l’an dernier.Profitez-en pour participer au concours actuel, plus de 200€ de cadeaux sont à gagner :)

24 h de la BD 2014

Publié le: 28/01/2014

24 h de la BD 2014

Certain fous parmi vous se sont dit que ça serait une bonne idée de participer aux 24h de la Bande Dessinée organisée par les festival d’Angoulême. Voici une page développée maison sur mon portfolio servant à estimer si vous êtes à l’heure dans votre projet BD. Je vous la partage ici car elle peut servir à d’autres projets BD, car vous pouvez changer les dates de début et de fin. Enjoyez!

Not Found

The requested URL was not found on this server.

Freebies sur portfolio

Publié le: 31/01/2014

Freebies sur portfolio

Parce que je suis trop généreux, je vous propose des textures à télécharger, une feuille de repère pour faire de la BD, des raccourcis pour faire des caractères spéciaux de typographie, breffe, des trucs pour dessiner.ça se passe dans la page free download sur mon portfolio!https://artlemoine.com/free_DLEnjoyez!

Dessiner sous linux avec la pression de la tablette

Publié le: 16/02/2014

Dessiner sous linux avec la pression de la tablette

Dessiner sous linux, y’a un excellent freeware pour ça, qui en plus fait de belles courbes à la tablette. ça s’appelle MyPaint.Pour l’installer c’est tout facile (dans un terminal):=sudo apt-get install mypaint= branchez votre tablette, lancez mypaint (si vous faites dans l’ordre inverse il faudra fermer et relancer mypaint) et faites des merveilles comme dans Easy Paint tool Sai ou Photoshop sans dépenser un rond. enjoyez! *Quelques raccourcis pour retrouver ses repères :*la pipette se fait avec la touche R comme récupérer une couleur.Faire changer la taille de la brosse: D (plus petit) et F (plus gros)gommer: E (eraser) , dessiner N (Narmol). le site officiel :https://mypaint.intilinux.com/

concours affiche épitanime 2014

Publié le: 03/03/2014

concours affiche épitanime 2014

Ma participation au concours d’affiche de la convention épitanime 2014Le thème est “la magie de l’amitié” sans être obligés de dessiner des petits poney tout plein. Donc, une bataille de coussin tout en faisant du DDR ça me parait être un truc faisable que sous la magie de l’amitié.Faire du A2 en 300 dpi, même avec un ordi tout à fait bourrin des performances, toshop est mort de nombreuses fois.Vous pouvez retrouver des parties de faisage de ce dessin sur mon livestream https://www.livestream.com/tykaynenjoy!

Je serai au salon du blog SIANA d’Evry le 12 Avril 2014

Publié le: 13/03/2014

Je serai au salon du blog SIANA d’Evry le 12 Avril 2014

Rencontré durant la Paris Manga, le msieur Sébastien de Siana m’a invité à venir au premier salon du Blog d’Evry pour la partie Blog passion, avec entre autres Lazouave et Mimika. :3 L’entrée est gratte huître, woot! Plus d’infos sur le festival: https://siana-festival.com/ 13h30 : Conférence 1 « blog passion »

Lazouave : https://lazouave.hautetfort.com

Mimika : https://mimikaweb.fr

Tykayn : https://tykayn.fr/

Jeune Idiote : https://unejeuneidiote.com

Korben : https://korben.info/

15h : Conférence 2 « plateformes collaboratives »

plateforme Petits Débrouillards

https://www.wikidebrouillard.org/ind…

Popcorn Teaser : https://www.popcornteaser.fr/

Mamans qui déchirent :

https://www.mamansquidechirent.com

La plateforme Wiki Brest sera également présentée, même s’ils ne

tiennent pas de stand. 16h30 : Conférence 3 « DiY » 16h30 : Mode et DIY

Gambettes Sauvages :

https://lesgambettessauvages.com/

I Love DIY : https://ilovedoityourself.com/

Malette à Malice :

https://lamalletteamalices.fr/ 17h15 : Design et DIY

Florent :

https://microdesigns.fr/category/inv…

Geoffrey Dorne : https://graphism.fr/

j’espère vous y voir, bande de tas de rascals.

recherche de visuels graphique pour le droit de vote

Publié le: 27/03/2014

recherche de visuels graphique pour le droit de vote

Pour les dernières élections j’en avais quelque peu assez d’entendre des gens se plaindre des résultats des votes alors qu’ils prônent le non vote.Tryo chantait “les extrêmes c’est toi, quand tu ne votes pas”, et au niveau des chiffres c’est un fait, les extêmistes vont davantage voter que les autres. “Si tu ne t’occupes pas de la politique, la politique s’occupe de toi.” Après avoir vu un court reportage sur Anticor, l’association qui cherche à résoudre les problèmes de corruptions politique en France, et veut rappeler à tout le monde l’importance d’aller voter, même si c’est pour voter blanc.Je me suis dit que je pourrais faire quelque recherche graphique, en plus de pousser mes proches à se bouger le cul dix minutes pour regarder ce que proposent les candidats et aller poser un papier, ou appuyer sur un bouton dans les villes modernes utilisant le vote électronique. “voix perdue / voix entendue” est la formule que j’ai souhaité mettre en avant.Ce weekend, c’est la deuxième tour des élections municipales. Choisir dans quelles directions vont tendre les prochaines mises en oeuvre dans votre ville jusqu’en 2020 c’est plutôt une chose à prendre qu’à laisser.

tous à poil

Publié le: 28/03/2014

tous à poil

J’ai participé à l’opération tous à poil de Qzine,cliquez par ici pour voir la galerie complète de gens avec HadH, Wulfila, Lazouave, Luth et plein d’autres 0

une dédicace à udoduf

Publié le: 11/04/2014

une dédicace à udoduf

c’était à la journée de l’utopie documentaire du fanzine, une dédicace de qzine pour une donzelle nommée Leely du fanzine “rien à voir”, elle voulait un fantasme à moto et à été servie.

fanart intouchables

Publié le: 19/04/2014

fanart intouchables

Hello jeunes gens, j’étais au festival SIANA le weekend dernier et c’était de la boulette comme on dit dans les écoles d’ingénieur (vaut mieux que deux tu l’auras), je vous raconte ça bientôt.Pour le fanzine qzine 7 j’ai fait ce fanart de intouchables, un film touchant ayant un personnage privé de sensibilité dans bien des endroits. enjoyez!

compte rendu du festival SIANA

Publié le: 19/04/2014

compte rendu du festival SIANA

C’était le premier salon du blog généraliste européen organisé par SIANA, et c’était bien cool. J’ai eu la joie conférencer aux côtés de blogueurs tels que Korben, Lazouave (fort bien coiffée de plumes), la jeune idiote (en voie de recrutement pour le blog qzine), mimika et d’autres que je ne connaissais qu’en ayant visité leur blog, En prenant l’apéro à la table de Korben et Geoffrey Dorne (aka, monsieur graphism.fr) j’ai testé les insectes comestibles. ça croustille, c’est goutu, et au final c’est pas pire. Peut être que c’est parce que j’ai servi l’armée puissante Normande et sa nourriture d’entrainement, mais j’ai juste trouvé le gout exotique, entre le biscuit apérot au fromage et le poulet. Breffe, j’ai offert un Qzine 5 sur les fantasmes à ce cher Manuel. J’avais amené quelques fanzines Qzine et j’ai pu en dédicacer quelques uns Merci a Kelly la zoophile (aka Nyutor) aussi d’avoir tenu le stand pendant mes abscences et mon espionnage industriel avec ma moitié Wulfila. Contrairement au Festiblog orienté blogueux ou je ne connais que trois quatre auteurs à chaque fois qui font des illustrations et des strips BD (ou qui en ont fait mais qui n’ont plus le temps de bloguer depuis qu’ils sont célèbres, ou qui postent une fois par décade…), ce salon ci a une volonté d’e-inclusion et promeut des auteurs aux centres d’intérêt plus divers.Les nouvelles technos, le do it yourself, la boustifaille, la survie avec des enfants, Le Internet, le graphisme, la zouaverie, l’upcycling, les chats comme composants des interwebs, qzine luttant contre les tabous liés à la sexualité, divers tutoriels, le logiciel libre, les dogecoins, la couture, et aussi les strips de BD. Une interview de moi même et Wulfila vêtus de nos voix sexys, pour causer de science et de CULture: https://antoinebonvoisin.com/salon-du-blog-siana/ Un compte rendu par le journal Essonne Info: https://essonneinfo.fr/91-essonne-info/58386/titre-provisoire-siana-retour-premier-salon-du-blog-2014/ Au final c’était un très agréable petit salon, avec un staff aux petits oignons et plus d’une centaine de visiteurs sont passés et s’intéressaient vraiment aux tables. Moi ça me tenterait bien de voir comment ça va évoluer ce salon, s’il y a une deuxième édition l’an prochain j’irai inviter des gens avec joie.

supportez le tykayn blog

Publié le: 20/04/2014

supportez le tykayn blog

Si le tykayn blog vous a été utile ou vous a fait passer un bon moment, ce serait sympa de votre part de faire un don pour me soutenir.Vous pouvez utiliser paypal et même des dogecoins. Merci! ;) Adresse paypal: tykayn@gmail.com Adresse Dogecoin: DFNr2Fz1n4LDF2dhxhPi37XL7VyxC6NEST wow, much gift, such life improove!

le binaire

Publié le: 26/04/2014

le binaire

George Boole, est un logicien, mathématicien et philosophe britannique. Il est l’inventeur des calculs booléens, grandement impliqués dans tout ce qui a rapport avec le binaire. Maintenant, vous savez.Si vous aimez le sport de haut niveau vous pouvez faire des calculs binaires à la main, comme le font très bien les processeurs ou les cartes graphiques pendant que vous regardez des vidéos de chats rieurs à gorge déployée. Le binaire c’est aussi faire croire qu’une chose ne peut être que dans deux états ce qui est faux pour bien des choses, comme le rappelle le dicton en provenance d’un film dont j’ai oublié le nom: “la vie c’est pas comme une autoroute, tout n’est pas blanc ou noir”. Ou bien, juste regarder des lolcats et vous réjouir que d’autres aient inventé des machines bien meilleures que nous pour cela.

portal 2 fanart

Publié le: 07/06/2014

portal 2 fanart

Voilà ma contribution du jour pour le prochain fanzine Qzine qui parlera de “5 sens et plus encore”. J’ai été fort tétonné de voir que personne sur le internet du web n’avait pensé à faire de l’auto cunnilingus avec deux portails. Vous pourrez voir notre nouveau bébé contenant cette illu ( avec les travaux de plein d’autres gens qui ont beaucoup de puissance comme Apasdeloup, Aube, Audrey, Blueye, Chane, Cold ruru, HadH, Lazouave, Leen, Liaze, Luth, Malzeich, Marc Chalvin, Maryse, MiMiKa, Mlle Aï, Nem, Nemida, Nyutor, Omaha, Petite Pierre Précieuse, Pyridine, Quentin, Reg, Rubis, Ruichan, Simone.A, Sleeva, Solune, Tanya, Wulfila, et Zopiak rien que ça!) dans le nouveau fanzine à Japan Expo aux emplacements D099/D101, près du quartier web dans le hall 6. notez vous ça et venez faire COUCOU cet été! *0*Amour tout plein sur vous!

interlude post japan expo

Publié le: 13/07/2014

interlude post japan expo

Salut les zouzous. Je sors de ma tombe après cinq jours de japan expo et 800km de conduite supervisée. Bois verrez par ici bientôt fleurir a defaut de temperatures estivales quelques dédicaces de cette grosse convention. Vraiment avec un été pareil j’ai pas besoin du tout d’arroser mes quatre plans de tomate, j’vous jure. Et la série hannibal ca donne fort faim.Sur ce, a bientôt.

un yuri de bisou sur l’épaule

Publié le: 29/07/2014

un yuri de bisou sur l’épaule

le yuri, c’est choupi.

le mariage geisha

Publié le: 29/07/2014

le mariage geisha

sacré geishas!

fornication avec une carpette

Publié le: 29/07/2014

fornication avec une carpette

ce titre bien racoleur ne vous décevra pas.alors heureux?

celle qui aimait la fourrure

Publié le: 29/07/2014

celle qui aimait la fourrure

résultats de sondages sur la masturbation

Publié le: 29/07/2014

résultats de sondages sur la masturbation

C’est bientôt le printemps, pour notre rubrique spécial sexe nous avons sondé (en toute amitié) sur https://sondages.qzine.fr/ un large panel d’hommes et de femmes à propos de leurs habitudes masturbatoires et avons recueilli plus de mille réponses aux questions des sondages “masturbation et sextoys” ainsi que “quel branleur êtes vous?”. Ce qui nous donne pas mal de chiffres. Découvrez les tendances 2014, pour la science!

tout le monde à dit majoritairement oui à ces questions:

vous êtes vous deja masturbé(e)? ( 98%)vous pouvez vous masturber sans support visuel. ( 91%) aimez vous masturber votre partenaire (quand vous en avez un/une)? ( 90%) aimez vous voir votre partenaire quand il/elle se masturbe? (si ça ne vous est jamais arrivé, pensez vous que vous aimeriez?) ( 74%) au réveil, appréciez vous faire à l’autre (ou pour le/la réveiller) ? ( 71%) Avez vous déjà frotté avec une éponge un robinet ou un pommeau de douche? ( 68%) Discuter entre amis de masturbation vous est il possible? ( 66%)

Avez vous déjà pratiqué la branlette:

Avant un rapport sessuel ? ( 62%)

Pendant un rapport smexuel ? ( 60%)

Pendant que vous prodiguiez du sexe oral ? ( 53%)

Pendant que votre partenaire seksuèl dormait à côté

de vous? ( 51%) C’est chiant ces mauvaises orthographes sexuelles hein? ( 86%) vous aimez être allongé à ne rien faire. ( 81%) vous appréciez les moments où vous n’avez rien à faire. ( 83%) vous êtes ambidextre de la branlette ( 58%)

Avez vous déjà

Touché un vrai concombre? ( 89%)

Mangé du flan? (si si, du vrai flan) ( 86%)

Joui plusieurs fois de suite en solo? ( 80%)

orgasmé de la main d’une autre personne? ( 70%)

Goûté votre semence? (cyprine / liquide préséminal

/ sperme) ( 71%)

Dit hmmmm en mangeant du chocolat? ( 73%)

Vécu une branlette qui ne donne pas d’orgasme

malgré vos efforts? ( 75%)

Masturbé quelqu’un à travers des vêtements? (

60%)

Conseillé quelqu’un sur la façon de vous faire

jouir? ( 57%)

Orgasmé d’un rêve érotique? ( 69%)

vous appréciez vous faire des caresses auto-érotiques sans aller jusqu’à l’orgasme. ( 76%) Vous avez expérimenté la double masturbation par téléphone interposé et vous approuvez. ( 66%)

vous pouvez vous masturber en imaginant un scénario érotique impliquant

des amis. ( 78%)

Nous avons assez peu de diVERGences entre hommes et femmes:

les femmes sondées sont davantage tentées par l’idée de masturber une personne du même sexe ( 66% pour 49% des hommes ).68% des femmes ont davantage utilisé de sextoys sur elles mêmes que les hommes, pour qui cela représente 48% . Etonamment, la même proportion des hommes et femmes ont déjà conseillé quelqu’un sur la façon de les faire jouir: 58% des hommes et 52% des femmes. vous aussi contribuez à la science en votant aux sondages sur https://sondages.qzine.fr/.

l’érotisme est dans l’oeil du lecteur

Publié le: 29/07/2014

l’érotisme est dans l’oeil du lecteur

La limite entre érotisme et pornographie se situe dans l’oeil du lecteur. certains disent qu’un dessin devient pornographique dès que l’on peut voir des organes sexuels en activité sexuelle, pour d’autres, c’est lorsqu’une image devient vulgaire. Encore une notion très floue. vulgos signifiant “le peuple”, on peut penser que c’est une façon bourgeoise de critiquer le petit peuple. Ce qui est vulgaire est coupable de ne pas être assez bien né, pas assez précieux dans son comportement. Une intéressante définition de la limite entre éros et porno plaide qu’une image devient pornographique lorsqu’il y a quelqu’un pour se masturber en la regardant. Ce qui permet de définir comme plus qu’érotique une photographie de pied. N’oublions pas que pour les fétichistes de la partie sus-nommée, des images de ces organes là constituent une source d’excitation et un support masturbatoire, alors que pour le commun des mortels ce n’est pas le cas. Relativisons donc.Il y avait quelques temps, peindre la chambre à coucher d’un couple marié était considéré comme tel.Joyeux mois d’Aout!

les vibrations d’une machine à laver

Publié le: 29/07/2014

les vibrations d’une machine à laver

Des damoiselles m’ont confié qu’elles avaient connus leurs premiers émois en s’asseyant sur une machine à laver. Ptêtre que ça marche durant l’essorage :DCeci est une de mes dédicaces de qzine à Japan Expo, enjoyez!

philo gears

Publié le: 13/08/2014

philo gears

Eh oui ma bonne dame, c’est scandaleux ces gens qui utilisent les mémé n’importe comment, sans utiliser leur personnage pour ce qu’il désigne. Ici par exemple, le philo-raptor devrait poser un paradoxe, mais podutout ma ptite dame. Oui, j’apelle mes lecteurs comme je veux.Car savez vous ce qui est essentiel avec les maimes? C’est qu’ils sont un langage comme les émoticones, entre image et textes, tout comme l’étaient les hyéroglyphes égyptiens, ou encore les kanjis Chinois/Japonais,Et le Franglais c’est sale, voilà, ça c’est dit.Sur ce, bonne journée.

des rêves et des tiroirs

Publié le: 19/09/2014

des rêves et des tiroirs

C’est drôle de voir comme sont rangés les rêves dans notre imaginaire. En se réveillant on a des plugins qui se débranchent et d’autres qui se rebranchent, amenant avec eux leur système logique propre.On se souvient d’où on dormait, parfois ce n’est pas l’endroit où l’on s’attendait être. L’impact émotionnel entre le n’importe quoi du rêve dans lequel on était et le retour au réel donne de drôles de choses. C’est le moment on nous disposons de peu de temps pour savoir ce qu’on va garder en mémoire pour l’examiner plus tard ou raconter quelque chose d’épique sur son blog.Pour certaines personnes la transition peut mettre un temps fou à se faire.Comme si, on rangeait notre personnalité dans un tiroir. Il semblerait d’ailleurs que nous ayons deux consciences en chacun de nous, une muette et une douée de parole constituant le fil de nos pensées. Les deux contrôlant ensemble l’intégralité de notre corps. Ce phénomène complètement dingue à première vue, a été mis en évidence à l’aide de personnes dont les deux hémisphères du cerveau sont si indépendantes (coupées physiquement l’une de l’autre) que toute une moitié du corps agit de façon totalement inconnue de la partie capable de s’exprimer oralement. Mais qu’il existe deux Nous à l’intérieur de notre tête. Deux, pour tout le monde, pas un. démo chez GCP Grey:https://www.youtube.com/watch?v=wfYbgdo8e-8C’est ainsi, que l’on peut ouvrir un tiroir et en fermer un autre. Je suppose.

Pinces d’affiche

Publié le: 19/09/2014

Pinces d’affiche

Tout comme les pokéball de geisha, les pinces de stand qzine ne sont pas à vendre ;)

La révolution des cheveux

Publié le: 19/09/2014

La révolution des cheveux

Il semblerait qu’une coupe de cheveux ça change la vie. Étrangement ce ne sont que des nanas qui remarquent mes changements spéctaCULaires de look.

Saleté de standards esthétiques.

Publié le: 19/09/2014

Saleté de standards esthétiques.

Protestons contre la bd franco belge, à la gaston ou achile talon qui poussent les jeunes gens à faire de la chirurgie pour avoir un nez parfaitement pataoïde, des tas de gens vivent très mal ces standards impossibles a atteindre!

Tropique noir

Publié le: 19/09/2014

Tropique noir

 Je ne vous l’avais pas dit, mais je suis noir.

Si je suis noir c’est juste une question de bronzage après ces quelques heures à lire sous le soleil des tropiques. Mais ce n’est pas le cas pour tout le monde, et dans le monde des dessineux, où sont les noirs? Noir, c’est un mot qui évoque l’effroi pour bien des cultures, surtout si on le prononce à la campagne, ou dans le 16 e arrondissement. C’est un peu comme l’article qui a le vent en poupe dernièrement: doit-on se cosplayer selon sa morphologie? Comprendre: a-t-on le droit d’être différent de ce qu’on attend de nous? Corollaire: est il permis d’être moche? a-t-on le droit de se déguiser comme on le veut ? pour cette dernière question, il est semble que non. Pour les mêmes raisons qu’on ne peut pas prénomer un nouveau né Adolf. Moi je serais plutôt pour dire au peuple de se cosplayer comme bon lui semble, bande de totalitaristes du bon goût! Pouvons nous parler de “gens de couleurs” comme disait mère grand sans que l’on appelle au point godwin ? On va essayer.

Race ta peau poule os

Si vous avez eu des cours d’anglais comme moi entre les années 95 et 2007, on a dû vous faire un méga topo sur le racisme à presque chacun de vos cours. L’éducation nationale a mis le paquet, si bien qu’ajourd’hui noir n’est plus une considération graphique, mais un mot tabou. Dire noir dans une phrase, c’est s’attendre à ce qu’il y ait un lourd qui dise “c’est du racisme” à tout va. Au lieu de faire comprendre que le racisme “c’est croire qu’il y a plusieurs races d’humains, et donc que la supposée race à laquelle on appartient est meilleure que les autres”, on en est plutôt à une étape où le commun des mortels est d’accord pour dire “il ne faut pas dire noir, sinon on est raciste”. Ce qui est complètement con, pardonnez moi l’expression.

Le sombre tabou

Cet essor du mot tabou se renouvelle avec le sexisme qu’on entend pour un oui et pour un non. Bien sûr, racisme et sexisme existent, mais personne n’est d’accord sur ce qui en est ou n’en est pas. Blanc et Noir ne sont pas des couleurs, ce sont des valeurs comme on peut l’apprendre auprès des sémio-nazis (et en cours d’art plastique), Et donc…

Dans mes dessins, pourquoi y’a t il que des personnages caucasiens?

Parce que j’en fréquente très peu, bien malgré moi, mais pas seulement. Saviez vous que des personnes non caucasiennes, quand elles se dessinent ne vont pas se donner la peine de se colorier la peau? Il y a une raison très simple à ça: on ne dessine pas tout ce qui est présent, et très peu de dessinateurs investissent leur style dans l’iconique, le naturisme. à lire sur le sujet chez nioutaik.fr :

Pourquoi croit-on que les personnages de mangas sont blancs/caucasiens ?

la faute au blancocentrisme.

Notre perception du monde est biaisée (avec deux i) via les lunettes de notre éducation, de nos attentes, et autres préjugés. Avant de découvrir la fission atomique, Albert Einstein disait que: ” la culture, c’est la somme des préjugés qu’on a assimilés entre 0 et 20 ans. Et il est plus difficile de détruire un préjugé qu’un atome.” C’est pourquoi il existe des chocs culturels. à ce propos je me souviens, étant en maternelle en cours de dessin: un camarade avait dessiné un paysage, des personnages, et en haut de la feuille, une quinzaine de soleils alignés. Un enseignant demande pourquoi avoir dessiné autant de soleil alors qu’il n’y en a qu’un seul. L’enfant répondit que c’était pour éclairer partout. Drôle et étonnant. Mais revenons à nos moutons noirs.

Des cartes de fidélité culturelles

Ce que je dessine correspond à des choses que je peux imaginer, inspirée de choses vécues, même si je raconte souvent des fictions. Je me demande si la cohésion entre les gens ne tient pas juste au fil des goûts commun, ce qui expliquerait pourquoi chacun se construit des façons d’agir, un vocabulaire, une posture, des activités limitées par leur éducation. Chaque groupe culturel y va de sa carte de fidélité et de son intolérance propre. Nous avons beau être ouvert aux autres, ils ne seront pas forcément disposés à nous recevoir et prendre le temps de nous faire découvrir leur culture. Par exemple, je pense que si je ne fréquente que peu de personnes noires c’est une simple question de gouts musicaux imposées par la carte de fidélité “je me reconnais comme noir”. Dans Qzine, on essaie de représenter des personnages de toutes les nations, et c’est une bonne chose même si y’a encore du boulot de ce côté là. Déjà que c’est pas évident d’avoir des illustrations mettant en scène des hommes, hein bon. Bien sûr il ne faudrait pas tomber dans le penchant inverse: exiger un quota de chaque représentation de continent, de chaque âge, de chaque taille de slip dans chaque représentation visuelle. àa pourrait fait un mème très fun, mais penser sérieusement que ça suffirait à régler les inégalités que subissent toute personne au physique semblant étranger à la “mère patrie France” c’est très niais. et ça prendrait tout plein de place pour faire une image, on y verrait plus rien. Autant faire un selfie de la planète terre et marquer dessus ce qu’on doit voir. Je vous ai menti, en fait je ne suis pas vraiment noir. Contairement à Maliki. Enfin, y’a une astuce. J’en profite pour démentir d’autres rumeurs à mon sujet. Breffe, j’essaierai de diversifier l’ethnie de mes dessins. C’est un message d’espoir que je vous tends aujourd’hui, car, surtout si vous habitez en ville comme de plus en plus de gens, vous savez qu’un gens bon n’est pas un sale ami. Et que tout bronzage et religions confondus il existe des gens bons. Si votre seule ouverture sur le monde se limite au journal télé vous risquez de rater toutes ces personnes intéressates à la culture différente de la vôtre, tout ça parce que les chaînes ont besoin de sensationnel, de criminel et d’autres horreurs pour lesquelles on fera porter le chapeau aux étrangers, au lieu de se remettre en question. Amour sur toi public. En cadeau, la chanson des années 80 “Tropique” de Muriel Dacq, avec des acteurs épiques.

27 ans de folies

Publié le: 19/09/2014

27 ans de folies

Merci public pour votre chaleur et votre soutien en cette contrée. Le 16 Septembre cette année j’entamme ma 27 bougie. Gros merci!

Rose au coeur

Publié le: 22/09/2014

Rose au coeur

J’ai participé au projet Rose au coeur, lancé par Zelia. C’est un livret d’illustrateurs pour aider la recherche contre le cancer du sein, avec plein d’infos pratiques pour aider à la prévention.Vous pouvez soutenir le projet sur leechi (plus que 7 jours), ou en partageant la page facebook et venir aux dédicaces au kawaii café de Paris le 11 Octobre 2014, de 14 à 19h.20 rue de Nemours - 75011 Paris.

talon d’achile

Publié le: 11/10/2014

talon d’achile

oh je suis désolé

Publié le: 05/11/2014

oh je suis désolé

j’ai pas blogué le mois dernier, mais ooooooh je suis désolé. Enjoyez!

les conventions bruyantes

Publié le: 25/11/2014

les conventions bruyantes

Chapin de noel

Publié le: 18/12/2014

Chapin de noel

Le ptit Taiga, né aux environs du 23 Septembre et que nous avons adopté grâce a Tanya n’est pas qu’un petit tigre, c’est aussi un chapin de noël. Bonnes saturnales à vous!

quelques conneries

Publié le: 19/12/2014

quelques conneries

Toujours en étude de l’estime de soi. Quelques dessins fort inspirés. La série The good wife, traduit en français c’est moins classe.

un bégaiement

Publié le: 19/12/2014

un bégaiement

Le prochain Qzine parlera d’estime de soi et devrait sortir avant la prochaine épitanime en 2015. Vla un essai dessus de ma part. Tous ces Saas, jeej et autres palindromes chelous ne sont pas des outils de préprocessing de css que j’utilise tous les jours, non non. C’est la faute des youtube Poop. Des mixages vidéos retouchant les voix des personnages. Cherchez YTP. Pour votre culture, sachez que pas mal de trucs sont repris : Tintin, Link and the faces of evil, ainsi que des spots promotionnels de la sécurité routière, des pubs carglass, du télématin, du c’est pas sorcier, des jeux télévisés… avec des effets visuels merveilleux digne des plus grands sorciers de l’internet découvrant after effects. Voici quelques examples: Je ne comprends pas motus: Lol of the rings C’était pas sorcier, Fred et Jamy nous montrent comment fonctionnent l’internet avec du clash gratuit.Y’en a même sur bonne nuit les petits.Nounours s’est fait expulser d’internet Si vous en avez des mythiques, faites partager!

histoire de l’art

Publié le: 19/12/2014

histoire de l’art

Ah saint Luc et son histoire de l’Art. M’est avis que dans quelques années en cours d’histoire de la BD va évoluer très bientôt. C’est une matière à part entière qui avait duré que la moitié de l’année, et en dernière année de mes études soit il y a maintenant plus de 4 ans. Nomdidiou, que le temps passe vite, même que la playstation 1 a eu VINGT ANS cette année! iiiiiiih!Enfin, en histoire de la BD, il n’a jamais été abordé l’aspect récent et digital des BD. Sans doute qu’on étudiera l’age d’or des blogs BD, comme disait Louna l’autre jourau fesstonblog 2014, et qu’on commencera cette étude en France avec les notes de Boulet, qui ont fait le pont entre les webcomics et les BD papiers. Ca permettrait d’aborder les enjeux de la gratuité, la place des éditeurs et des intermédiaires entre les auteurs et les consommateurs. De même que les façons d’apprendre évoluent et qu’on se dit à chaque fois que ça va révolutionner l’éducation alors que ça ne dépend pas du support comme l’explique Derek Muller, sur sa chaîne youtube Veritasium, on étudie des contenus de plus en plus récents. Sur ce, bonne soirée du nouvel an! et à demain sur Qzine.fr où j’ai rédigé un petit texte sur le renouvau dans les coeurs et les slips.

recrutement au remix job days

Publié le: 19/12/2014

recrutement au remix job days

J’étais au remix jobs day organisé par Korben et le site RemixJobs. Alors que d’habitude on me propose des trucs bizarres dans la rue tels que “hé psst, t’as pas besoin de quoi que ce soit?” “tu veux du shit?” et autres “moi aussi j’aime le métal”, cette fois ci on m’a proposé un job pour faire du java. C’était toudmême fun et j’ai bien apprécié de taper la discute avec Korben et quelques recruteurs qui peinaient à trouver des devs, tant la France est dotée de 60 millions de graphistes.Et vous, on vous a abordé de façon trop bien aussi ?

L’expo 25 ans de ghibli au musée art ludique

Publié le: 26/12/2014

L’expo 25 ans de ghibli au musée art ludique

Bien que pas donné (15€ l’entrée plein tarif) c’était fort chouette et instructif sur le monde de l’animation, de la chaine de production et de la mise en place de la technique du layout. Au musée art ludique j’ai donc eu le loisir de visiter l’expo avec HadH, voir quelques intervious des gens du studio gibli et surtout plus de 1300 layouts originaux, mis en relation avec des morceaux d’animation. Marrant de voir les annotations de refus, les retouches, les discussions entre layouteurs, les évolutions des layouts, l’affinage des traits avec le temps, les grands panoramiques avec des loups qui courent, des kiki qui volent, des mononoke qui froncent les sourcils, des porcs qui rossent…C’était aussi l’occas de faire une super photo souvenir avec Chihiro et le sans visage. Saviez vous d’ailleurs que si le sans visage propose de l’argent à la petite Chihiro ce n’est pas gracieusement par bonté d’âme mais parce que c’est un pedo bear?C’est ce que disait une analyse récente de Chihiro, se basant sur les noms des personnages, les codes graphiques et d’autres choses mais bien sûr je ne retrouve pas le lien.Enfin, c’est une expo à laquelle il ne vaut mieux pas inviter les plus jeunes, mais qui ravira les nostalgiques des productions gibli (surtout ceux étudiant l’art et la technique) et qui fera rire ceux qui savent comment ça se prononce alors que le guide audio prononce “jibli” ;) Sur ce, bonne bourre du nouvel an et je vous dis à 2015!

Des strips pour Whatznext

Publié le: 11/02/2015

Des strips pour Whatznext

y’a quelques années je dessinais des strips illustrant des actualités sur le site What’z next concernant les nouvelles technologies, la robotique, internet, l’architecture, la musique, breffe pas mal de choses. Enjoy!

une nana qui n’a pas froid

Publié le: 02/03/2015

une nana qui n’a pas froid

des femmes codeuses

Publié le: 10/03/2015

des femmes codeuses

Moi aussi je dessine pour le 8 Mars, mais pas le 8 Mars, c’est trop principal-courant. savez vous pourquoi on trouve si peu de développeurs femmes? les études ayant rapport avec les sciences comptent peu de femmes dans leurs rangs, à l’inverse des études comportant des matières liés à la littérature.

la fillière Femme au foyer

Notez que je ne dis pas que c’est mal en soi d’être femme au foyer, je relève juste que c’est un plan de carrière souvent imposé aux femmes et inconcevable pour les hommes. *Puisque les femmes aiment tellement la littérature, pourquoi il y en a si peu qui s’intéressent aux langages de programmation?* Notez d’ailleurs que pour faire des recherches scientifiques on passe pas mal de temps a gratter du papier ou du clavier, car il faut pouvoir expliquer ce qu’on fait, déterminer si notre protocole expérimental est valable, s’il permet de montrer ce qu’on cherche à montrer et comment reproduire nos expériences. Tout cela demande de la rigueur, une solide connaissance de la grammaire et des compétences en rédaction que l’on vante dans les filières littéraires. Donc personnellement ça m’a toujours semblé très étrange de croire que dans les filières S on ne rédige pas. Allez, pour les lectrices, je donne de ma personne en rédigeant un tuto de programmation orienté objet en PHP avec plein de figures de style dedans et une analyse de texte.

du code pour les femmes

il existe un terrain à défendre dans le domaine de l’ingénirie informatique, et de nombreuses femmes ne se rendent pas compte comme il est important et accessible de comprendre le fonctionnement du monde moderne qui nous entoure: par exemple Women who code crée des conférences - rencontres entre femmes pour les y sensibiliser. https://www.womenwhocode.com/En France je ne connais pas de pareille initiative orientée pour les femmes. Si vous voulez débuter en programmation web vous avez le site Open Class Rooms (ex “site du zéro”, pour débuter à partir de zéro) qui vous expliquera mieux que moi par où commencer, comment ça marche les sites web, ce qu’on peut faire avec tel ou tel langage… etc. il suffit du programme “bloc notes” pour pouvoir coder, même si bien des programmes sont créés exprès pour coder et vous simplifient la vie (Notepad++, DreamWeaver, Eclipse, Netbeans, Webstorm, IntelliJ…). Autant dire tout de suite qu’écrire le code PHP qui suit m’aura pris un quart d’heure, ce qui est beaucoup moins que pour le reste de ce billet de blog. Retenez donc que non seulement coder c’est facile à apprendre, mais qu’en plus on peut faire des tas de choses assez rapidement.

à quoi ressembleraient un cours de PHP s’il était façonné de la même façon que les cours de L ?

ce n’est pas une introduction au PHP pour ceux qui n’y ont jamais

touché. Si vous ne comprenez pas tout c’est donc normal, mais ça n’empêche pas de comprendre la suite.

il n’y a que trois personnes parmi mes lecteurs qui vont donc

comprendre quelque chose à ce code :D

les notions de base en programmation (variables, portée des variables,

typage, structure de langage, objets, fonctions, méthodes, classes, compilation, code interprété et commentaires, serveur et client…) ne sont pas abordées.

je n’expliquerai pas ici comment faire marcher du PHP sur votre

ordinateur. Ceci étant dit, pour ce merveilleux cours de PHP orienté objet nous allons nous prendre pour des créateurs divins et inventer l’humain, l’homme, la femme, les faire s’accoupler et modifier leurs propriétés en conséquence.

Créer l’humain

On voudrait donc créer des Humains qui disposent d’un nom publique (name), d’un genre publique (gender) et d’un statut privé (status) que l’on pourrait interpréter comme étant l’état d’esprit de notre humain.On fabrique donc notre fichier human.php et on lui écrit une classe Humain, que l’on va complexifier au fur et à mesure. class Human { public $name;public $gender; private $status; } On voudrait aussi pouvoir lui changer de statut quand on veut, comme le statut est privé, on lui rajoute donc une méthode setStatus(). //définr le statut public function setStatus($newStatus) { $this->status = $newStatus; } Notre humain on aimerait qu’il puisse dire qui il est, on lui rajoute donc une méthode WhoAmI() qui affiche son genre, son statut et son nom. // Afficher qui on est public function whoAmI() { echo ‘ Je suis un humain ‘ . $this->gender . ‘ ‘ . $this->status . ‘ nommé ‘ . $this->name . ”; } Ce qui nous donne ceci pour notre Humain complet: status = $newStatus; } // Afficher qui on est public function whoAmI() { echo ‘ Je suis un humain ‘ . $this->gender . ‘ ‘ . $this->status . ‘ nommé ‘ . $this->name . ”; }} Voilà, on va pouvoir créer des humains précis en étendant la classe Human.

Créer le mâle

Notre humain Mâle, est de genre homme. Puisqu’il étend l’humain il dispose des propriétés de nom, de genre et de statut sans qu’on ait besoin de les réécrire. Pour changer son nom lors de l’instanciation on propose de choisir son nom dans la méthode spéciale _construct(). de base notre homme se nomme Bob et est puceau. == class Man extends Human { public function _construct($completename = “Bob”, $status = “puceau”) { $this->name = $completename; $this->gender = “homme”; $this->setStatus($status); } } L’homme va forniquer une femme, il lui faut une méthode pour ça. On définit donc une restriction à la méthode fuck(), on voudrait que notre homme ne fucke que des femmes. On n’a pas encore créé notre classe Woman, mais on le fera ensuite. Quand ils fuckent, ils sont contents, donc dans la fonction fuck() on l’affiche avec des echo. == public function fuck(Woman $femme) { echo ” . $this->name . ‘ : OWIIII ma mignonne à la rose’; echo ” . $femme->name . ‘ : HOU! grand fou je suis toute retournée’; } Fucker fait tomber enceinte la femme, il faudra donc que la femme dispose d’une propriété “enceinte” c’est à dire pregnant que l’on pourra assigner à la valeur “vrai”, c’est à dire true.On comprendra aussi qu’une femme enceinte, c’est une maman. Donc pour tester si c’est une maman on lui crééra une méthode isMother() qui renverra /true/Et voilà notre classe d’homme complète. == ************************** un mâle humain Class Man/*****************************/ class Man extends Human { public function _construct($completename = “Bob”, $status = “puceau”) { $this->name = $completename; $this->gender = “homme”; $this->setStatus($status); } ** * les hommes ne fuckent qu’avec les femmes * nous allons donc restreindre ce paramètre * @param Woman $femme * public function fuck(Woman $femme) { ** * si la femme fuckeé est une mère, * alors l’homme est un mother fuckeur * if ($femme->isMother()) { $newMaleStatus = “mother fucker”; $femme->setStatus(‘impossible’); } else { / on va dire que fucker fait tomber enceinte à tous les coups. $femme->pregnant = true; $femme->setStatus(‘comblée’); $newMaleStatus = “viril”; } $this->setStatus($newMaleStatus); echo ” . $this->name . ‘ : OWIIII ma mignonne à la rose’; echo ” . $femme->name . ‘ : HOU! grand fou je suis toute retournée’; }} Il va nous falloir créer la classe de la femme.

Créer la femelle

Notre humain Femelle, est de genre femme. Elle a un constructeur qui lui permet aussi de lui donner un nom et un statut. De base notre femme se nomme Alice et est vierge.Il nous faut pouvoir tester si la femme est enceinte.Donc on lui donne une propriété qui aura pour valeur de base faux, c’est à dire false. Et comme on l’a vu dans la fonction fuck() de l’homme, c’est suite à une fuckerie que la femme tombe enceinte et qu’elle est comblée.Ce qui donne ceci: == ************************** une femelle humain Class Woman***************************/class Woman extends Human { public $pregnant = false; public function _construct($completename = “Alice”, $status = “vierge”) { $this->name = $completename; $this->gender = “femme”; $this->setStatus($status); } / tester si la femme est enceinte public function isMother() { if ($this->pregnant == true) { return true; } return false; }} Maintenant qu’on a défini l’humain, l’homme et la femme, on va les mettre en action.

Faire interagir le mâle et la femelle

Pour afficher le déroulement du tout, nous allons afficher l’avancement dans du html et mettre un peu de style CSS. == echo “Adam et Eve.container{margin: 0 auto;width:60ch;}i{margin: 0.5em 2em 0;padding: 1em;background: #ccc;display: block;}i+i{margin: 0 2em;}”;echo “Bonjour Monde!”;echo ” Vous connaissez la légende: au huitième jour, Dieu créa le Lundi.”;echo ” Créons donc Adam le premier homme”;$adam = new Man(“Adam”);echo ” hop, c’est fait.”;echo ” Allez Adam, dis nous tout.”;$adam->whoAmI(); ce qui donne: Vous connaissez la légende: au huitième jour, Dieu créa le Lundi. Créons donc Adam le premier homme hop, c’est fait. Allez Adam, dis nous tout. Je suis un humain homme puceau nommé Adam == echo ” Merci mon petit.”;echo ” Créons donc Eve la première femme”;$eve = new Woman(“Eve”);echo ” hop, c’est fait.”;echo ” Allez Eve, dis nous tout.”;$eve->whoAmI();echo ” Merci mon petit.”; ce qui donne: Merci mon petit. Créons donc Eve la première femme hop, c’est fait. Allez Eve, dis nous tout. Je suis un humain femme vierge nommé Eve Merci mon petit. == echo ” Et puis un jour, Adam et Eve ont forniqué.”;echo ” Ici c’est donc Adam qui prend Eve.”;$adam->fuck($eve);echo ” hop, c’est fait.”;echo ” Eve est donc comblée et enceinte.”;$eve->whoAmI(); ce qui donne: Et puis un jour, Adam et Eve ont forniqué. Ici c’est donc Adam qui prend Eve. Adam : OWIIII ma mignonne à la rose Eve : HOU! grand fou je suis toute retournée hop, c’est fait. Eve est donc comblée et enceinte. Je suis un humain femme comblée nommé Eve == echo ” Et adam a gagné en virilité.”;$adam->whoAmI();echo ” Mais adam, fort de pulsions animales absolument incontrôlablesne s’arrête pas là et va fucker Eve qui est maintenant une maman.Hors nous savons que les maman sont dénuées d’activité sexuelle”;$adam->fuck($eve); ce qui donne: Et adam a gagné en virilité. Je suis un humain homme viril nommé Adam Mais adam, fort de pulsions animales absolument incontrôlables ne s’arrête pas là et va fucker Eve qui est maintenant une maman. Hors nous savons que les maman sont dénuées d’activité sexuelle Adam : OWIIII ma mignonne à la rose Eve : HOU! grand fou je suis toute retournée == echo ” Eve est donc une femme qui ne peut exister.”;$eve->whoAmI(); Eve est donc une femme qui ne peut exister. Je suis un humain femme impossible nommé Eve == echo ” Et Adam a gagné un nouveau statut.”;$adam->whoAmI(); ce qui donne: Et Adam a gagné un nouveau statut. Je suis un humain homme mother fucker nommé Adam Et voilà, et on finit en fermant le html. echo ””; vous trouverez ici le code complet de ce cours trop bien et vous pourrez jouer avec comme vous voulez. https://artlemoine.com/human.php.txtet le rendu du php exécuté se trouve sur cette adresse:https://artlemoine.com/human.php Si on lit entre les lignes de ces classes PHP de ce cours on apprend des choses pas bien :

tellement de echo(), merde!

pas de gestion des erreurs, bordel!

ce sont uniquement les hommes qui forniquent les femmes

les hommes définis ainsi ne peuvent fucker que des instances de

femmes, ce qui est incorrect et homophobe à la fois

forniquer fait tomber enceinte à tous les coups.

forniquer fait devenir viril.

être une maman à la vie sexuelle active est moralement inconcevable.

des gens qui forniquent sont toujours super contents de l’avoir fait.

aucune notion de consentement n’est présente.

et des choses bien:

ce code fonctionne vraiment

être un homme ou une femme c’est avoir l’humain en commun

on peut définir un genre différent à un homme ou une femme

on pourrait inventer d’autres classes qu’homme ou femme à partir de

l’humain et définir ainsi des transgenres Et on aurait pu coder la notion de “être une putain” ou “une salope”, ça aurait été fun aussi. En bonus pour les codeux qui ont du temps à perdre: un exercice facile:

Comment n’utiliser qu’une seule fois echo() ?

Comment modifierez vous la classe Homme pour qu’il puisse mettre une

capote et ne faire tomber enceinte madame que 98% du temps? moins facile:

Comment faire pour définir une notion de consentement chez les hommes

et les femmes à la fois, de façon à ce qu’ils ne forniquent que si ils sont tous les deux consentants?

Comment faire la même chose en javascript?

On ne naît pas codeuse, on le devient.

Les femmes qui veulent l’indépendance existent depuis toujours et sont plus nombreuses chaque années. Faire partie des personnes qui prennent les décisions est un enjeu important aux conséquences énormes dans le quotidien de tout le monde. Malgré cela, les postes d’ingénieurs ou de décideurs sont très majoritairement occupés par des hommes. Combien de directeurs d’entreprise sont des femmes? combien de politiciens, de sénateurs, de managers, de directeurs de projet, d’associés aux bénéfices, d’auto entrepreneurs sont des femmes? En 2015, en France, très, très peu. Les femmes se voient refuser l’accès à ces postes, et sont découragées de diverses façons de prendre les chemins menant à ces postes. On peut leur raconter des fables dépeignant des faiblesses naturelles dans le cerveau des femmes, s’amuser des femmes qui conduisent, leur marteler que ce n’est pas la peine de faire carrière puisque le seul but de leur vie est de faire des enfants et de s’en occuper à la maison.

Cerveaux de femmes ou d’hommes

Vous avez certainement déjà entendu la légende des cerveaux droits et gauche, un plein de logique dont l’utilisation est plus largement faite des hommes et un autre plein de sentiments irrationnels très utilisé par les femmes. Aujourd’hui on sait que le cerveau est capable d’une grande plasticité, qu’il réorganise sans cesse son réseau, que les bosses du crâne n’ont rien à voir avec la forme du cerveau, que la trépanation n’a aucun bénéfice sur l’activité mentale, que les centres dédiés à une activité ne sont pas toujours placés aux mêmes endroits, et qu’il existe de toutes façons des tas de différences entre ce qu’il y a dans le crâne d’un individu et un autre. Des expériences étonnantes ont été menées avec des classes d’élèves de primaire. On a donné un exercice de géométrie à faire à des groupes d’autant de garçons que de filles. Puis on a donné le même exercice à d’autres groupes, sauf que cette fois ci on leur a présenté que c’était un exercice de dessin. Dans le cas où l’exercice était nommé “géométrie”, bien plus de garçons que de filles les réussissaient. Dans le cas où on le présentait comme “dessin”, il n’y a eu aucune différence entre garçons et filles. Il existe assez peu de différences entre hommes et femmes si on les compare à la proportions de choses qui se ressemblent.Si on prenait la séquence ADN de deux personnes et qu’on l’enregistrait sur un disque dur, il faudrait plusieurs Téra octets. Dans tout cela, la différence entre un humain et un autre tiendrait sur une simple disquette de 1Mo. C’est plus d’un *million*ième de différence. C’est la différence entre l’étendue nord-sud de la france, 1000 km, et la taille d’un bouton de pantalon, 1cm de diamètre. ça fait un long pantalon.

Cependant, au niveau apprentissage et application des lois il y a encore du boulot

c’est pour ça que ça vaut la peine de discuter de ces choses le 8 Mars et les autres jours. Qui sait, peut être que ceux qui prennent les décisions entendront un jour les demandes des femmes. Mais comme pour toute demande il faut commencer quelque part. Si vous activez les sous titres je vous recommande chaudement de regarder cette vidéo de la PBS Idea Channel présentant une approche de *la notion de genre en tant que performance, *avec le jeu des sims pour example. https://www.youtube.com/watch?v=oMBYFXZknGQ On peut aussi me reprocher de m’exprimer sur le sujet car je suis un humain doté de pénis. (Hannnn!) Ce strip contient quelques phrases que j’ai pu entendre, mais ce n’est pas parce que je suis un mâle que je n’ai rien a dire sur la condition des femelles, au contraire le patriarcat fait du mal aussi bien aux hommes qu’aux femmes, ainsi qu’a tous les oubliés en dehors de ces considérations simplistes et à mes amis pansexuels et homosexuels. Je vous encourage donc vivement, tous autant que vous êtes à faire part de vos impressions dans les commentaires et à laisser les femmes s’occuper de leurs plans de carrière par elle-mêmes.

1er mai, muguet

Publié le: 02/05/2015

1er mai, muguet

meilleur jeu de mots du mois. merci public.

coucou les ptis lapin

Publié le: 12/07/2015

coucou les ptis lapin

salut public,cette demi japan expo était archi torride, pfiou!je suis assez occupé dernièrement car je prends peu de congés avec mes missions de developpeur web.Si vous faites partie de la secte des developpeurs qui bouffent de la ligne de code au petit dej allez donc faire un tour sur mon blog informageekTK.Vous pourrez trouver quelques uns de mes dessins de fesses et autres joyeusetés sur le blog de Qzine, mis a jour entre une et deux fois la semaine.enjoyez, et bonnes vacances si vous en avez!

retour de Venise

Publié le: 08/08/2015

retour de Venise

Salut mon petit, tu te demandes ce que j’ai bien pu faire dernièrement qui mérite que je n’alimente pas régulièrement ce blog.Eh bien il y a une explication très simple: je freelance en continu et après un PACS rapide à Villejuif, (n’en déplaise à mes fans) j’ai pris une semaine de vacances en amoureux à Venise. J’ai aussi pu voir le véritable Palais des Doges, wow, such house, very gothique,wow. On a visité des tas d’endroits trop choupis, on s’est fait nettoyer les pieds par des petits poissons cleaners, on a pris le vaporetto, l’allilaguna, le taxi bateau, les gelatti, des pâtes à l’encre de seiche, du bar, et du soleil à foison. on s’est gavés de bonne bouffe maintenant que j’ai des revenus fixes (ah la vie de developpeur indépendant) et que je suis davantage mobile, équipé de ma CBF500 édition 2015. Enfin, dans Venise pas question d’avoir d’engeins motorisés autre que des bateauxJe contribue à d’autres trucs, notamment sur github pour les codeux, et pour les autres pensez à zieuter sur le blog de file:qzine.fr et sur informageek!Je vous fais des bisous et vous dit à bientôt, bonne vacances pour ceux qui en ont, courages aux autres! Enjoy!

inktober 4

Publié le: 13/10/2015

inktober 4

du fessier aquarellé sur fond boisé. pour le public naturiste.

inktober 5

Publié le: 13/10/2015

inktober 5

inspiré par la musique “Lemongrass - maison à la mer”.

Une erreur s’est produite.

Essayez de regarder cette vidéo sur www.youtube.com, ou activez JavaScript dans votre navigateur si ce n’est pas déjà le cas.

omnomnomnom du 15e

Publié le: 22/10/2015

omnomnomnom du 15e

Ma moitié m’a offert un marveilleux repas grand luxe à l’auberge du 15 (paris 13e). un restaurant Français avec un chef cuistot aux origines Japonaises, qui en profite pour mélanger les saveurs de ces deux influences.Le menu était unique pour la soirée. ça fait drôle de se mettre à table d’un si beau couvert et d’une table plus large que les habituelles tables calibrée pour Paris à exactement 60 cm de côté.Une vraie table avec de la place pour les trois couteaux et fourchettes de chaque côté du plat, et de l’espace autour.C’était si bonnnn *v*Malgré le grand nombre de plats, à la fin on était repus mais sans avoir le sentiment de s’être gavés, c’est un cadeau d’anniv qui ne s’oublie pas - Merci aussi à tous ceux qui se sont cottisés pour m’offrir une armure de motard jaune fluo shiny and chrome avec air bag intégré et ceinture de sécurité pour mon anniv!Des bisous et love sur vous tous 0

elle découvre une chose simple pour mettre de la joie dans son quotidien, découvrez comment

Publié le: 22/10/2015

elle découvre une chose simple pour mettre de la joie dans son quotidien, découvrez comment

Cette fille fait une découverte révolutionnaire avec un procédé facile à expérimenter chez soi afin de mettre de petites et de grandes joies dans sa vie. En effet elle lisait qzine.fr et a appris plein de choses sur son corps comme peut en témoigner le sondage sur la masturbation. l’auto stimulation manuelle permet de rajouter de la joie dans sa vie, tant pour les femmes que pour les hommes.

yuri à la fenêtre

Publié le: 24/10/2015

yuri à la fenêtre

sculptons la pierre

Publié le: 29/10/2015

sculptons la pierre

une dédicASS qzine de plus, madame sCULpte la pierre parce que ça la réjouit, m’voyez.

yuri et boobies

Publié le: 30/10/2015

yuri et boobies

un petit yuri du vendredi! Et nouveauté dans le vortex à chats, vous pouvez maintenant commenter avec votre compte facebook, twitter, google ou disqus. Enjoyez!

amazone de confort

Publié le: 18/11/2015

amazone de confort

sortir de sa zone de confort c’est une chose, mais une amazone de confort c’est pas la même chose.

jeu de mot de l’année 2015*

banana woman

Publié le: 18/11/2015

banana woman

“le jour où elle décida de faire une soupe mélangeant tomate et banane, une fée du logis tombe amoureuse d’un millier de bananes. Mais bientôt elle découvrira quels secrets la civilisation à perdu en industrialisant ces fruits qui ont plus d’un tour dans leur slip.” Cette histoire a été promue à Cannes avec la palme du meilleur scénario. merci encore à vous!

une rousse une langue

Publié le: 22/11/2015

une rousse une langue

Une ptite illu sur qzine pour ma part aujourdhui. Je l’ai aussi mise sur mon deviantart si vous voulez voir d’autres de mes gribouilles :3https://qzine.fr/blog/maitriser-les-langues/D’ailleurs sur qzine.fr on se prépare avec plein d’artistes pour le projet foufou de publier un calendrier de l’avent qui va réchauffer l’hiver, ça va être beau -

à la découverte du clitoris en couleur

Publié le: 04/12/2015

à la découverte du clitoris en couleur

une illu retapée à partir d’une dédicace pour réchauffer l’hiver.Il y a quelques années j’entendais sur Arte dans le documentaire “le clitoris ce cher inconnu” que la plupart des femmes entre 20 et 25 ans ne savaient pas situer leur clitoris, beaucoup croyaient que c’était la partie de leur sexe qui leur permettait d’uriner. Des années après je n’ai pas de chiffres sur l’éducation sexuelle à ce propos, si vous en avez, faites passer :)

pas à pas de l’illu de sapin qzine

Publié le: 10/12/2015

pas à pas de l’illu de sapin qzine

Aujourd’hui, ma contribution au calendrier de l’avent de Qzine.fr s’est faite sur le thème “sapin”. Voici donc le pas à pas. Vous trouverez aussi la construction du lineart en musique mutable ( radio Groove salad / Secret Agent chez Soma FM, une radio sans pub vachement bien) sur mon livestream.

Page Not Found (404)

Sorry, the requested URL could not be found. Find events to watch on Livestream. Watch live streaming video from tykayn at livestream.com on peut y voir comme j’ai fait des essais entre toshop et Sai pour finalement me consacrer entièrement à Sai qui tourne mille fois plus vite en plus d’être très agréable dans le rendu de ses lignes. (et qui a l’avantage d’être 100 fois moins onéreux aussi) faut dire que toshop est fait pour la retouche photo, pas pour dessiner. Allez zou sparti pour le pazapa !

bossez avec de la haute définition

Publié le: 16/07/2016

bossez avec de la haute définition

En 2013, dans mon tuto pour faire un fanzine avec inDesign j’écrivais ceci: Investissez dans la HAUTE DEFINITION! N’ayez pas peur que ça prenne de la place.Travaillez en RVB ou CMJN mais faites le avec une définition de 300dpi MINIMUM. En matière de qualité il vaut mieux trop que pas assez. Hébien c’est toujours un bon conseil à prendre.J’ajouterais qu’avec la puissance et l’espace de stockage toujours plus grands alloués aux ordinateurs et aux smartphones, ( ) ça devient toujours plus aisé de bosser sur des dessins scannés avec une grande résolution d’image sans faire planter son ordi. 1956 : 1 Go = 26 000 000 € 2015 : 1 Go =           0.05 € le prix du giga octet pour un HDD est actuellement super pas cher, un petit disque USB portable d’un téra suffira grandement à toutes vos sauvegardes courantes. En ce qui concerne mes données relatives à mes dessins, depuis plus de dix ans que je bidouille des scans et des images sur ordi, mon bordel ne dépasse pas les 200 gigas. Sachant que je conserve mes fichiers de travail avec calques et dossiers, mes scans originaux, et mes exportations .jpg pour le blog.

Scannez plus grand que nécessaire

Perso je bosse maintenant sur des dessins scannés en 600 dpi ou sur des images d’au moins 3000 pixels de côté. Même si vous ne prévoyez pas d’imprimer vos créations, croyez moi, vous aurez besoin tôt ou tard de revenir sur vos oeuvres et là vous serez bien content de ne pas avoir à tout redessiner pour pouvoir retoucher le moindre trait. Et surtout, vous pourrez effectuer des mouvements plus amples, et vous verrez tout de suite que vos réductions d’images gagneront SO MUCH TELLEMENT en qualité.

Y’a pas que Photoshop dans la vie.

Apprenez à utiliser autre chose que photoshop, le logiciel le moins optimisé du monde qui ramera même sur les machines les plus onéreuses et vous dissuadera de sauvegarder souvent votre travail tant ça prend des plombes. Prenez le temps de jouer avec d’autres logiciels que vous ne connaitrez par aucun cursus scolaire et qui valent tellement le détour, tels que Easy Paint Tool Sai, super agréable à manier avec une tablette notamment grâce à sa façon personnalisable de lisser les coubres et de gérer des fichiers .psd (30€ si vous voulez l’acheter, période d’essai gratuite de 30 jours). Donnez une chance à gimp, personnalisez ses raccourcis comme vous voulez et vous verrez que pour un dessineux il suffit amplement à la plupart de vos usages, contrairement à ceux qui font de la retouche de photo (vous savez, c’est pour ça que ça s’appelle photo-shop). Sauf que ça ne vous coûtera pas un rond. Je le répète, ça suffit amplement pour tout un tas de choses telles que recadrer une image, ajouter du texte, dessiner des lignes droites si vous faites des cases de BD, tout ça. Et ça le fait plus rapidement que l’autre éléphant de chez Adobe.

Les backups, c’est pas une fois que vous avez tout perdu qu’il faut penser à les faire

Je ne saurais aussi que vous conseiller de mettre en place des backups automatiques, (CobianBackup, BorgBackup, Déjà Dup fourni de base sur ubuntu) pour ne citer que quelques uns) parce que le jour où votre disque dur meurt ou que vous vous prenez un dégât des eaux (comme c’est arrivé récemment à Orléans par exemple), ou que vous embauchez des prestataires pour gérer vos données et que ceux ci ne font pas plusieurs backups (comme plusieurs sites de journaux il y a quelques semaines). Ne gardez pas toutes vos sauvegardes dans un même lieu. Vous pouvez investir dans un serveur distant, un NAS, ou un squatt de disque dur chez des personnes de confiance. Zippez les dossiers auxquels vous risquez de retoucher le moins, ça accélérera les sauvegardes de copier un seul zip que quinze mille petits fichiers. Et vous pouvez toujours rajouter ou enlever des fichiers dans ce zip. Faites de la place en virant les données obsolètes, les photos pourries, les choses que vous n’avez plus envie de garder, la musique que vous zappez dès que vous l’entendez…

Et surtout, rangez vos fichiers dans des dossiers bien organisés.

Vous apprendrez tôt ou tard que ça vaut le coup de s’éviter d’attendre que la recherche de fichier trouve tel ou tel fichier parce que vous n’avez aucune idée de l’endroit où vous l’avez balancé sans y réfléchir. Avec le temps vous aurez à gérer de la paperasse, des documents officiels, mais aussi des tas d’autres choses que vous ne voudriez pas paumer dans le fin fond d’un disque dur. Par exemple, vos dessins, vos photos, votre musique, ces pièces administratives dont vous avez besoin d’un scan pour la moindre chose parce que l’administration vit encore plusieurs siècles dans le passé. Ranger ses fichiers c’est le meilleur moyen de ne pas avoir de doublons de fichiers et de gagner du temps TOUS LES JOURS. Enfin, moi je vous conseille ça, c’est parce que j’en ai chié récemment pour organiser mes paperasses après la création de mes deux entreprises et que mes backups n’avaient pas la même organisation sur chacun de mes disques dur. Spoiler: les paperasses administratives vous en aurez TOUJOURS DAVANTAGE au fur et à mesure que vous prenez de l’âge. Alors go go go! Ouvrez un explorateur de fichier et créez votre dossier de rangement syncronisable! Vous allez voir ça change la vie -

formule de compta

Publié le: 24/07/2016

formule de compta

Le roundup ce n’est pas qu’une saloperie de pesticide, c’est aussi une fonction qui permet d’arrondir des nombres.pour vous faciliter la compta, voici donc une merveilleuse formule qui permet de trouver le trimestre d’une date qui se trouverait sur une case A1. =ROUNDUP(MONTH(A1)/3,0) Ensuite vous pouvez vous faire une page de statistique sur les revenus bruts par trimestre grâce à la fonction SOMME.SIAdmettons que nous ayons un tableau avec en B1 le numéro de trimestre, sur la feuille nommée compta, en colonne O les dates de paiement des factures, et en colonne K la valeur brute de ces factures.Cette fonction donnera la somme des valeurs de factures payées durant le trimestre correspondant. =SUMIF(compta!$O$31:$O$44,B1,compta!$K$31:$K$44) wala, c’est beau.

épitanime 2013

Publié le: 26/07/2016

épitanime 2013

c’était kioule, mais mouillé. Cette année on a décidé de sortir le matos électrique et de montrer en live quelques colos / montage du prochain zine aux passants. Sauf que quand il faisait beau, il y avait trop de reflets. Le public était au rendez vous malgré les grosses averses.Une belle illustration de la mise en place du mariage pour tous, même pour les cosplayeurs que l’on soupçonne d’être des humains mais c’est pas encore sûr. TK: C’est même pas moi qui ai fait cette photo, où diantre étais-je ? Kelly fan des boobs de Wulfion a corrompu un papillon, ou deux.Comme toujours, le squatt de valise et autres coléoptères est de rigueur. Aube du Kiwizine nous fait un pti concert Tanya à son insu.un cosplay de poney, pour faire plaisir à Lazouavedes vrais gens sur le stand Q Pour la première fois on a visité vite fait la nocturne du Samedi. Y’avait des jeux fun où on pouvait gagner des bonbons, des ateliers de dessin et d’enfournage. Ce n’est pas sexuel.“iiiiiiiih les gens me voient direct faire de la couleur sur le grand écran” Toujours plus de licorne du costumage à tous les âges.NAnnnnnn il pleut! °A°

niouzes estivales 2016

Publié le: 06/08/2016

niouzes estivales 2016

Bien le bonjour public,cette année c’était la première fois depuis probablement dix ans que j’étais venu a Japan Expo en tant que total visiteur, et seulement la moitié après midi du dernier jour. Donc je vous ferai un très bref compte rendu.Attention ça va aller très vite.J’ai croisé Débo et sa sempai sans cosplay HOMONDIEU! déjà que ni Aber ni ma soeur ne sont venus cette année à Japan, y’a des valeurs qui se perdent moi jdis. Mais elles m’ont gentiment rappelé que je pouvais inscrire qzine à fugu chaulnes, qui est une super convention dans le chnord.chez Mélu on bouffe, narmol!reg soutenant Bernie chez MimikaLand publiant le nouveau HellCat (qui lave plus blanc) alors que Aube sort son albeum sur La chasse.une nerual de BD&Paillettesune Stackcy et sa clique avec qui on a covoituré le retour dans notre bétaillière toute neuve d’occasion de 2007.notre gros butin de fanzines ø/ on a même pas eu le temps d’aller voir les stands du hall 5 avec tout ça.Wouala ça c’est fait.Cet été, Juju la junkee s’est mariée à l’église,Dernièrement question dessin je prépare le Spread the love day. Brace yourselves donc pour le 15 Aout, jour férié choisi pour répandre l’amour. Cherchez STLD sur Deviantart et vous verrez quelques zoeuvres des copines de chez Darjeeling par exemple.je me suis fait un cosplay des chveux d’Eleven dans Stranger Things.Fao agitait sa crinière sur du Nine Inch Nail. Gibli a visité le parc abersaperli-Poupette se rafraichit sur le carrelageLe ptit mallow pose sur un toit.Mélu a fait son pique nique post Japan Expo, ce qui était fort cool, le tout agrémenté d’une petite partie de TimeLine. Taiga, qui a bien gagné en volume depuis les dernières photos, défonce tranquillement son arbre en ayant la flemme de se lever pour ça. gratt gratt Je me suis embarqué dans ma première mission consistant à avoir une vraie vue sur la tour eiffel, dans un cabinet d’avocats du 16e arrondissement. ce qui est une sorte d’achievement de cliché pour quiconque bosse à Paris. Bosser avec une équipe en Roumanie aussi.Cet été je fête mes 1 an de pacs avec Wulfila 0 amayzing! Encore plus foufou, on a mis la gosse au frigo et bébé dans le congélo. Mais ce n’est pas qu’une super blagounette juste pour la photo. C’est aussi pour vous annoncer, cher public que je vais bientôt être Papa en Décembre 2016. On ne connait pas encore le genre du mininous, mais vous ne croyez pas qu’[[https://www.dailymotion.com/video/xaqpeg_le-sens-de-la-vie-le-mystere-de-la_creation][il est un peu tôt pour cantonner sa progéniture dans un rôle social]]?Wala, maintenant ce gif d’une cascade de bébés den 3d ans la rue prend tout son sens.WALA! n’hésite pas à partager mes conneries depuis ton téléphone super cher et à t’inscrire sur ma page facebook du tykayn blog, lâche des comms sur disqUs pour me dire que ça te donne un coup de vieux et que la paix dans le monde c’est pas gagné!Allez zou, à bientôt pour fêter les dix ans de Qzine, on se verra ptêtre au parc de Bercy le weekend du 10 Septembre pour le festival Harajuku!Des bisous, et plein d’amour sur vous! -

AH!

Publié le: 25/12/2016

AH!

dédicace au présentateur de koh lanta.

Une erreur s’est produite.

Impossible d’exécuter JavaScript.

les culottes n’ont pas de sirènes

Publié le: 25/12/2016

les culottes n’ont pas de sirènes

hey les gens, y’avait longtemps. joyeux noel!Je vous laisse méditer sur la profondeur abyssale de ce dicton: “les culottes n’ont pas de sirènes”.une sirène dessinée au SOBD 2016, une heure, encre et mine de plomb, enjoy! :3

yuri de l’été

Publié le: 25/12/2016

yuri de l’été

y’a pas eu de fessonblog cette année

Publié le: 03/03/2017

y’a pas eu de fessonblog cette année

ourson welles

Publié le: 20/03/2017

ourson welles

comment fonctionnent les vaccins et pourquoi il vaut mieux le comprendre

Publié le: 01/06/2017

comment fonctionnent les vaccins et pourquoi il vaut mieux le comprendre

et vous, vous savez comment ça fonctionne les vaccins et pourquoi il faut vacciner ses enfants ? Explications ici avec une réponse argumentée par Mendax de La tronche en biais) à cette maman qui ne veut pas faire vacciner ses enfants.https://www.youtube.com/watch?v=IGh663zSdgwIls ont aussi un excellent site, menace-theoriste.fr (en référence aux diverses théories foireuses et complotistes) qui fournit les sources à cette réponse entre autres articles à propos de la démarche scientifique, des croyances, de la zététique, des biais cognitifs, et de pas mal d’idéologies qui méritent leur débunkage, ou tout au moins qu’on les comprenne autrement que par des clichés.

l’état d’urgence pour museler les honnêtes gens

Publié le: 13/06/2017

l’état d’urgence pour museler les honnêtes gens

https://www.youtube.com/watch?v=O2Vq0SVSdXg&t=7scomme on le disait depuis 2015, l’état d’urgence n’a aucun intérêt à se faire dans la durée.C’est un outil de musellement social qui au nom de la lutte contre le terrorisme entreprend n’importe quoi, (comme par exemple défoncer de simples militants écologistes pacifistes, ou bien faire peur à des journalistes) et rend toujours plus difficile la contestation des conneries de l’élysée.ceux qui en pâtissent, ce ne sont pas du tout les terroristes (qui n’en ont rien a foutre de l’interdiction de tuer par exemple), ceux sont les gens normaux. [[https://www.lemonde.fr/police-justice/article/2017/06/07/le-gouvernement-compte-faire-entrer-l-etat-d-urgence-dans-le-droit-commun_5140018_1653578.html][sur le monde: le gouvernement veut mettre l’état d’urgence dans le droit commun]]

Et si ce n’était pas sale de parler de nos convictions?

Publié le: 01/07/2017

Et si ce n’était pas sale de parler de nos convictions?

https://www.youtube.com/watch?v=cqBZS5tH0soChers kamaradz, si vous voulez qu’un parti qui n’est pas raciste homophbe xénophobe rétrograde gagne un jour à des élections il va falloir que vous fassiez vous même la promotion d’autre chose. Parce que la politique est autant un jeu d’influence que dans une régie publicitaire. Notre pays prétend heriter des concepts humanistes des mecs qui s’appellaient “les lumières”, mais tout ce qu’on a c’est des bigots réacs obscurantistes au pouvoir qui graissent la patte d’autre bigots réacs. On ne va pas se lever un matin et hop, tout le monde fera de l’inclusion et alimentera une politique d’apaisement et de progrès social par magie. Comme dirait D, pote du Dr Chance : “On en est plus à déterminer si c’est un jeu, mais à choisir qui en fait les règles”.Vous n’êtes pas obligés de ne fréquenter que des gens qui pensent comme vous et de ne parler qu’a des gens qui pensent comme vous, c’est un principe essentiel dans une démocratie. Si vous censurez tout ce qui ne va pas dans votre sens, vous êtes tout simplement faciste, quelles que soient vos revendications.Donc la moindre des choses si vous soutenez des gens qui avancent des idées qui vous plaisent, c’est de le faire savoir à votre entourage, et d’en profiter pour échanger avec d’autres sur ce qui vous fait croire que c’est la meilleure option disponible.

je suis papa

Publié le: 08/07/2017

je suis papa

Hey salut les internet, je vous avais pas dit mais J’SUIS PAPA!!Avec Dame Wulfila avec qui on a produit le fanzine qzine.fr ces dernières années, nous avons cultivé les roses et les choux et après une soirée de nouvel an qui a duré plus de dix sept heures, la petite Hélia trop choupie (qui est bien plus choupie depuis) est née le 1er Janvier 2017. ohttps://www.youtube.com/watch?v=Jvqx7rNQftQJe ne vous montrerai pas la photo du bébé, parce que pour cette fois, les questions de vie privée c’est important.Durant ces dernières années j’ai eu l’impression de vivre une avalanche de naissances dans mes contacts qui approchaient de la trentaine, méfiez vous, ils sont légion.Et donc, avoir une petite bébé prend un temps fou, surtout dans les premiers temps. C’est en partie ce qui explique que j’aie si peu posté par ici durant les six derniers mois. Des bisous à vous!

utilisez votre blog perso

Publié le: 08/07/2017

utilisez votre blog perso

Je constate amèrement que la plupart de mes KAMARADZ ne font plus usage d’un site personnel pour diffuser leur productions et ne connaissent plus qu’un seul site au monde, j’ai nommé facebook qui est pourtant une bonne grosse saloperie et qui choisit vos amis à votre place.Ce n’est pas plus difficile d’écrire dans un site perso que sur facebook, on a juste l’impression qu’on a davantage d’audimat quand on est un petit producteur de contenu qui n’a pas un million de visiteurs mensuels.L’avantage d’utiliser votre blog perso:votre contenu est groupé et non perdu au millieu de quinze millards de conneries, on est pas pollué par des pubs, vous n’êtes pas censurés pour vos idées ou vos images, vous pouvez utiliser une plateforme qui vous respecte vous et votre vie privée, et ça ne vous coûtera pas plus cher, soit rien du tout. Breffe, c’est de la boulette.Bref, utilisez votre site perso, vos lecteurs seront ravis.

7 techniques géniales pour maximiser son malheur au quotidien

Publié le: 08/07/2017

7 techniques géniales pour maximiser son malheur au quotidien

https://www.youtube.com/watch?v=LO1mTELoj6oComme narré très brillament par ce cher CGPGrey, voici 7 techniques à adopter si vous souhaitez être la personne la plus malheureuse qui soit, et le rester.Confinez vous afin de bouger le moins possible, si possibles vivez entièrement dans la même pièce.Restez dans l’obscurité loin de la lumière du soleil et ruminez vos erreurs.Perturbez votre sommeil en changeant vos horaires de lever et de coucher le plus possible.Restez avec un objectif diffus et flou de ce qu’est le bonheur sans jamais chercher à le clarifier. Variante: donnez vous un objetif énorme, impossible à atteindre, et blâmez vous de ne pas y arriver en une seule fois.Refusez systématiquement les activités à plusieurs, ne faites rien que vous n’avez déjà fait avant.écoutez votre instinct. celui ci vous dira de ne pas bouger, de ne rien changer, de vous éloigner des autres.Voilà, tout un programme!

Ma première voiture

Publié le: 08/07/2017

Ma première voiture

Ceci est ma première voiture et j’en suis ultra content. Rassuez vous, le Usul n’est pas livré avec.On me demande souvent plusieurs choses à son sujet:*combien y’a t il d’autonomie?*entre 400 et 700km pour une charge pleine avec une model S 90D. Juqu’à plus de 1000km avec une 100D.*Tu en es satisfait?*OWI!*C’est pas trop chiant à recharger?*Non même pas.C’est pas trop chiant de devoir faire un détour à une pompe à essence au lieu de faire le plein chez soi comme pour son téléphone ? ;)Donc non, ce n’est pas trop chiant du tout en fait. Et il faut le tester pour vraiment le comprendre.J’ai beau expliquer à des gens qui n’ont jamais testé l’électrique que les longs trajets ne sont même pas plus longs qu’avec un moteur essence parce que personne ne fait 800 km d’un trait sans une seule pause pour aller aux toilettes ou pour bouffer un morceau, ça reste difficile à saisir.Concrètement, ma moto (CB500 de 2015) ne me permet pas de faire 400 bornes avec un seul plein complet d’essence.En plus, quand on charge sa voiture on est pas obligés de rester à poireauter à coté à tenir le câble et à éviter de faire déborder le réservoir. On branche, et on se casse faire sa pause. Et c’est vachement plus sympa.avec la Tesla et mes 65km d’aller retour quotidiens, je n’ai même pas besoin de la charger tous les jours, contrairement à mon téléphone.Parce que bien que le réseau de superchargeurs (qui délivre pour l’instant la recharge la plus rapide au monde avec des prises capables de faire du 145KW comparés aux 3KW des prises domestiques normales) soit ultra pratique, ça se recharge bien moins souvent qu’un téléphone. En plus, n’importe quelle prise domestique avec une terre fait l’affaire, et on peut profiter des tarifs de nuit.Si tu es en immeuble c’est moins évident de recharger à domicile. L’idéal c’est d’avoir un garage avec une prise, mais la plupart des Français habitent des vieux immeubles sans parking intégré, et les tesla sont achetés par des gens plutôt aisés qui habitent des maisons individuelles.Cependant, de plus en plus de parkings dans les grandes villes font installer des prises normales, voire des prises aux normes européennes de type 2 (compatible Tesla avec un cable type 2 en entrée et sortie). ça va changer avec la production de la model 3 qui est bien plus abordable et commence à 30 000€. Y’a d’ailleurs des projets de réseau de recharge rapide fait par un aggrégat de constructeurs européens pour faire des bornes délivrant jusqu’a 350 KW, soit deux fois plus que les superchargeurs actuels. Certains trouvent que ça reste pas énorme comparé à ce qu’on pourrait faire “quoi 350KW, on parle de jouet pour les enfants là?”-Elon Muscadet, qui prévoit de faire encore plus avec les prochains superchargeurs apparemment. Reste à sortir les voitures qui vont avec, mais c’est déjà sur les rails.*Payer l’électricité pour les recharges ça coûte plus que l’essence?*Nope, on dépense environ 10 fois moins d’euros pour faire un km avec un moteur élec qu’avec un moteur thermique classique, qui lui, gaspille énormément de carburant en produisant surtout de la chaleur et des vibrations. Pour se faire une idée, un plein ne me coûte rien si je vais à un superchargeur, et environ 2 à 3€ si je recharge chez moi.D’ailleurs, j’ai la chance d’aller bosser dans un parking offert par l’entreprise qui dispose de prises électriques au branchement offert. ça sera amené à se répandre partout dans quelques années.*La batterie tu la loues?*Nope, la batterie de haut voltage elle est achetée et garantie 8 ans. La batterie auxiliaire de 12V est remplacée si besoin aux vérifications techniques qu’on est pas obligés de faire.*Et la connexion internet tu la paies?*Nope, c’est compris dans le prix de la voiture.*Les mises à jour système tu les paies?*Non plus.*ça coûte une blinde non?*Globalement oui.Oui mais bien moins que d’autres véhicules thermiques du même genre, rien que pour l’entretien (500€ au lieu de 2000 par an) et le carburant que l’on paie dix fois moins cher pour faire la même distance avec un véhicule équivalent. Saviez vous que la plupart des gens qui utilisent quotidiennement leur voiture dépensent environ 2000€ par an pour faire 15 000 km en moyenne? Wala. En électrique ça vous reviendra a moins de 200€ en Tesla, et encore moins avec un véhicule électrique plus léger.Entre la version performance et classique d’une model S, il peut y avoir 50 000€ d’écart. Entre une model S et une model X, il n’y a que 10€ d’écart. La model S est une berline sportive, et la model X est un Sport Utility Vehicle fait pour trimballer beaucoup de monde, ou juste si vous préférez être très en hauteur sur la route. Détail amusant, il parait qu’en moyenne les possesseurs de Model X gagnent 500 000 € par an, soit 2.5 fois plus de salaire annuel que les possesseurs de model S qui eux gagnent aux alentours de 100, 150 000€.Après, pour les assurances ça reste pas donné, car ça dépend de la puissance du véhicule. Certains parlent de 1 500€ d’assurance annuel , d’autres de 6 000€, (pour du tout risque tous les deux) ce qui est énorme.Oui en payant comptant c’est sûr, mais quand c’est aussi ton véhicule d’entreprise ça passe bien en location avec option d’achat, ou en location.Vous pouvez vous amuser avec le configurateur officiel de Model S qui propose des simulations d’achat comptant et de locations en montrant les économies de carburant.(mais il existe aussi des occasions disponible sur tesla.com ou lacentrale.fr, qui sont des occasions ultra équipées d’options à “pas cher” comparé aux neuves avec les mêmes options) en sachant qu’il y a toujours un bonus écologique qui vous fait faire une économie de 6000€, ce qui est super cool.J’ai également un lien de parrainnage qui vous fera économiser encore 1000€ et vous donnera un accès gratuit aux superchargeurs:https://ts.la/baptiste1677Après, si l’idée de voiture électrique qui fait avancer le transport durable avec toujours plus d’électricité produite de source renouvelable chaque jour (ce qui ne sera jamais le cas de l’essence) vous intéresse et que payer en moyenne 3000€ d’essence par an pour faire 15000km (moyenne Française) vous ennuie, il y en a quelques unes moins chères sur le marché.Suite aux 450 000 réservations de Tesla Model 3 en Mars 2016, quasiment toutes les marques (BMW, porsche, WV, Toyota…) commencent à se dire que c’est un bon plan, et se sont lancées dans des projets de voitures 100% électrique avec un réseau de chargeur rapide pouvant délivrer 350kW, afin d’en sortir au grand public en 2018 voire 2020 pour Toyota, toujours en visant les clients les plus aisés en premier afin de faire avancer la recherche à moindre coût avant de faire monter le volume de production et proposer des véhicules quasi aussi bien à moins cher.La Leaf de chez Nissan vous permet d’acheter la batterie au lieu de la louer en option, mais c’est un autre gabarit. à vous de voir, parce qu’il n’y a pas que le budget qui compte.la Zoé - dont j’ai fait l’essai - étant la citadine plus abordable à partir de 15 000€, en louant la batterie pour un abonnement de près de 70€ par mois, et occupant 70% du marché en France. Je l’avais essayé aussi, c’est une bonne petite voiture de ville, mais elle ne joue clairement pas dans la même cour que la model S.Wouala, si vous avez d’autres questions, faites péter les commentaires ;)

quand un motard teste la Zoé

Publié le: 16/08/2017

quand un motard teste la Zoé

en décembre 2016 je voulais donner une chance à la voiture électrique la plus vendue en France et qui occupe aujourd’hui en mi 2017 près de 70% du marché. Et pour illustrer cet article vous n’aurez que des photos piochées sur le net parce que ce jour là j’étais trop enthousiaste pour prendre des photos. Ouais je sais, quel dommage :D j’ai donc réservé un essai le samedi 17 Décembre dans un garage de Montrouge pour essayer la Zoé de chez Renault. une marque qui n’est pourtant pas renommée dans le genre automobile du simple fait qu’elle ne soit pas allemande (il faut dire que les revues auto sont loin de faire de l’argument digne d’une haute littérature, contrairement à ce blog nesspa) .

Histoire de situer mes expériences de conduite

jusqu’àlors voici ce que je connaissais comme voiture pour y avoir été passager: Renault 5, Nissan bluebird, Renault micra, Nissan espace, Renault twingo, Audi a6, Toyota prius 1.et en tant que conducteur : Renault Clio 2, Clio 3, Toyota Prius 1, et Prius 2 (10th anniv).En 2013 je me suis mis à scooter: d’abord sur un gros kymco lourdaud à la moindre montée en côte, impossible de dépasser les 40km/h. C’était pour aller au boulot dans Paris et être confortables à deux (si on peut parler de confort à scooter 50cc). J’ai aussi conduit sur un kisbee 50cc beaucoup plus maniable mais avec des freins d’une puissance vraiment pas rassurante.Le kisbee était destiné à Madame, mais trop peu rassurée de la conduite des rues de paris pleines de Parisiens elle n’y aura pas beaucoup touché, on l’aura finalement revendu avec à peine moins de 100km au compteur.Donc voilà, n’hésitez pas à faire plusieurs essais avant de vous lancer dans un achat de scooter. Vous remarquerez qu’on vit une époque formidable, et que si vous essayez un scooter électrique équivalent 50cc, vous n’aurez plus le sentiment de vous traîner le cul et d’énerver tout le monde, qui du coup va vous doubler comme un bourrin au risque de vous bousculer. Ne radinez pas sur l’équipement. J’ai eu la chance (ou le talent? ou la bonne attitude? ou l’anticipation suffisante, ou la conduite modeste, ou la paranoïa des portes qui s’ouvrent des véhicules à l’arret, ou le réflexe de toujours vérifier que la voie est libre AVANT de changer de file, ou l’intelligence supérieure de mettre mes clignotants, ou la chance…) de ne jamais tomber ou percuter qui ou quoi que ce soit à scooter ou en moto. Pourvu que ça dure. Faites pas les cons et n’allez jamais plus vite que ce que vous pouvez voir et vous arrêter complètement avant de passer là ou vous ne voyez plus. Surtout dans les virages, et partez du principe que les gens ne vous voient pas parce que ce sont non pas des humains au volant mais des beuh à moitié endormis. Ne comptez absolument pas sur le bruit de votre bécane pour vous faire remarquer, à moins de conduire en Harley, et encore.J’ai donc surtout conduit des motos, j’ai eu mon permis A sur une Yamaha MT-07 (700cc) en 2015, après avoir fait quelques cours en Yamaha XJ(600cc)  et en Kawasaki Er6n (600cc). je me suis acheté une /Honda CB500 (500cc)/ que j’utilise quotidiennement pour aller au boulot ou se faire des sorties de couple. C’est une moto vraiment maniable, peu chère à assurer surtout quand on est jeune permis, avec assez de patate pour faire le job et surtout des trajets en ville avec de temps à autre des trajets plus longs. Parce que ça bagote un peu à 130 à l’heure.En fait j’avais commencé à vouloir passer le permis en 2014, en faisant de la conduite accompagnée sur la Clio 2 de Madame. Puis j’ai eu ensuite mon permis B sur une Renault Clio 3 après avoir eu mon code du premier coup, mais échoué une fois à l’épreuve du permis. En effet tout est plus facile à anticiper quand on se rend compte qu’on doit porter des lunettes, et que ces petits défauts de vision ne sont pas dûs à une fatigue habituelle, mais bien à de l’astigmatie. Une paire de lunettes et une dizaine d’heures de conduite plus tard, me voilà titulaire du permis B, aussi en

Concernant mon essai de la zoé 2016.

look

Très facilement reconnaissable avec son très petit nez et ses phares allongés et bleutés sur l’avant, en forme de losange à l’arrière. elle est vraiment choupi, d’un gabarit plutôt petit et nickel pour faire de la ville et se garer facilement partout. (bon pas autant qu’à moto mais presque).

conduite

on est placés bien plus en hauteur sur la route que ce à quoi je m’attendais. Y’a de la patate sous la pédale, ce qui est normal pour de l’électique.Le petit tour en bord de périph était vraiment sympatoche et super maniable.Je ne pourrai pas vous dire ce que ça donne sur voie rapide et si ça tremble sur autoroute comme une clio, ou si les montées en côte se font sans effort. Quand vous faites un essai ne le faites pas à Paris :D

intérieur

On est un peu à l’étroit latéralement à l’intérieur. Et je ne suis vraiment pas fan du levier de vitesse qu’ils ont choisi de faire énorme, comme si il ne fallait pas brusquer les utilisateurs habitués aux gros leviers de vitesse. Un simple Comodo comme sur les voitures hybrides genre Prius aurait suffit et libéré de l’espace de rangement entre les sièges.Les sièges sont jolis et ont un aspect futuriste appréciable qui rajoute du choupi au tout.Le coffre est moins petit que dans une twingo, mais l’assise arrière est du même ordre de confort et de place. Soit pas énorme.Cependant il n’y a pas d’arbre de transmission ce qui fait un sol plat appréciable pour les passagers.Enfin à mon humble avis ce n’est pas la voiture avec laquelle vous pourriez partir loin en voyage avec des potes. Si vous ne trimballez que des enfants ça va mais pour des grandes pattes comme moi du haut de mes 1 mètre 83 ça sera rapidement inconfortable.

options

Pas énorme de choix, deux versions de batterie pour deux tarifs de location entre 60 et 120€ il me semble. Pas de version vraiment plus haut de gamme qu’une autre, pas d’autopilote ou de mise a jour logicielle.une version sport est sortie début 2017 mais ça reste dans la même gamme de qualité et de tarif.Le tout bénéficie d’une aide à l’achat de 6300€ de bonus éco, devenue 6000€ à partir du premier Janvier 2017. Donc en gros vous pouvez avoir une zoé neuve pour un budget de moins de 20k€.

conclusion

le jour même, je suis allé faire un tour à chambourcy au service center de Tesla pour essayer une Model S 90D.autant vous dire que ce n’est pas le même niveau de voiture, qu’il s’agisse de prix, de style, de dimensions ou de compétences en terme de haute technologie, de confort ou de puissance.ben vous le croirez ou pas mais j’ai tout de même pris plusieurs jours à étudier le choix que j’allais faire en cherchant du pour et du contre à chaque option.Ce que j’attendais d’une voiture électrique à notre époque alliait une réactivité supérieure à des sensations de moto tout en disposant du confort d’une voiture hyper confortable capable de faire des trajets quotidiens de plus de 100km pour un aller retour et de partir en vacances avec en famille, c’était bien plus clairement ce que proposait Tesla et sa Model S qui m’ont conquis.

Test du parking auto en bataille

Publié le: 20/08/2017

Test du parking auto en bataille

[caption id=“attachment₂₂₁₈” align=“aligncenter” width=“201”] Parking automatique en bataille sur Tesla model S[/caption] Ma foi ça fonctionne vraiment bien. mais pour la version bataille il ne faut pas être pressé, contrairement au parking en créneau parallèle à la route. et surtout n’avoir personne derrière soi. Il faut rouler a moins de 15 km/h et dépasser complètement la place visée afin que les radars à l’arrière de la voiture ainsi que les caméras latérales (et probablement arrière) situent bien la place. J’ai donc laissé la voiture faire la manoeuvre en trois fois et au final j’étais bien placé, droit et avec autant d’espace de part et d’autre sur les côtés. Ça reste impressionnant bien que ça ne soit pas hyper facile à déclencher. En tous cas on peut reprendre le contrôle du véhicule quand on le souhaite en touchant le volant ou le frein, comme toujours.

Elon Musk se prépare à la téléportation vers la galaxie d’Andromède

Publié le: 30/08/2017

Elon Musk se prépare à la téléportation vers la galaxie d’Andromède

On connaissait l’ambition d’Elon Musk, CEO de Tesla et SpaceX (entre autres) et sa légendaire non aise pour prendre la parole en public car il passe 80% de son temps à faire de l’ingénierie OKLM et qu’il n’est donc pas super à l’aise pour le reste, mais vous serez étonnés d’apprendre que le bonhomme se prépare à la téléportation vers la galaxie d’Andromède.[caption id=”” align=“aligncenter” width=“570”]https://i0.wp.com/www.cipherbliss.com/wp-content/uploads/2016/11/courge_musquee_butternut.png?resize=570%2C570 la courge Muskée[/caption] Je peux vous préparer une présentation powerpoint sur la téléportation vers la galaxie d’Andromède si je veux.[…]arrêtez de nous les briser sinon, et fermez bien vos gueules! Oui oui, Vous n’êtes pas sur le Gorafi, le monsieur ayant inspiré Tony Stark a vraiment dit ça lors d’une conférence. Cependant il faut le remettre en contexte, juste avant on lui parlait des batteries à l’état solide, capable de se recharger en quelques secondes mais apparemment difficile à utiliser pour de grandes capacités. Si vous avez une annonce à faire concernant une rupture technologique de ouf avec des batteries comme on en entend tous les jours, vous savez quoi? envoyez nous un échantillon que l’on puisse vérifier ce que vous avancez, qu’on puisse le mesurer nous même.On bosse actuellement avec plusieurs entreprises qui font des batteries /solid state/ et seulement quelques unes sont prometteuses.Sur le papier tout est révolutionnaire. Dans les présentations en ligne on peut raconter ce qu’on veut. Je peux vous préparer une présentation powerpoint sur la téléportation vers la galaxie d’Andromède si je veux.Au moins, faites faire un audit de vos battereies par un laboratoire indépendant. Arrêtez de nous les briser sinon, et fermez bien vos gueules! Mais vraiment! (traduction par moi même de “STFU, meant really STFU”) Bien sûr que ça fait rêver d’avoir des batteries de ouf et que certains prototypes fonctionnent vraiment.Le mec connu pour la création des batteries lithium ion, [[https://electrek.co/2017/03/01/li-ion-battery-inventor-solid-state-battery-breakthrough/][John Goodenough disait justement récemment qu’il fallait se préparer à une grosse avancée dans le domaine.]]non, pas ce Goodenough là.https://www.youtube.com/watch?v=WtXYvTvCS10 Y’en a qui sont capables de ne pas prendre feu en cas de dysfonctionnement, d’autres sont capables de se recharger vite mais ne peuvent pas facilement se décharger lentement, d’autres encore peuvent faire les choses bien mais pas avec beaucoup de cycles de charge/décharge.Breffe, c’est bien beau de faire de l’article putaclic et d’avancer qu’on fait des avancées de dingues, (et il faut se rendre compte que le chemin parcouru avec les batteries Li-ion est énorme rien que sur les cinq dernières années, on peut faire toujours plus de kilomètres pour 1kWh) ce qui importe c’est les résultats mesurables, pas les promesses, les résultats.  Du style, commercialiser des voitures capables de faire 900 ou 1000 km avec une seule recharge. Sinon fermez bien vos gueules. Cordialement.

une fille en fleurs

Publié le: 08/10/2017

une fille en fleurs

deux dessins du festival harajuku, hop!La fameuse technique de l’ignorage pour séduire, garanti sans ganrantie de succès.Et une jeune fille en fleurs, on se croirait presque en inktober.

tuto du meilleur trajet

Publié le: 30/10/2017

tuto du meilleur trajet

Trouver le meilleur trajet pour un chemin que l’on fait souvent, voilà un problème d’optimisation combinatoire super sympa qui donne lieu a des challenges passionants à résoudre et qui s’appliquent à la conduite autonome, aux GPS, mais aussi à la marche à pied.On peut chercher à traverser à des endroits stratégiques, à préférer les chemins avec le moins de pente à monter dans les deux sens, prendre des diagonales autant que faire se peut, éviter la foule, éviter les lieux puants, plein de dragueurs surtout si vous êtes une femme, vouloir passer à une boutique ou investir des efforts dans des prises de raccourcis qui nous feraient gagner du temps. Pousser davantage sur vos doigts de pieds pour monter les escaliers pus efficacement. On peut tenter des trajets légèrement aléatoires pour découvrir des rues parallèles que ne nous aurait jamais sugéré notre GPS, réduire au maximum le nombre d’arêrts par feux rouges en évitant les rues les plus évidentes.Faire des foulées à un rythme modéré afin de chopper le prochain métro que l’on peut avoir de justesse, et économiser ainsi 5 minutes d’attente, sans se fatiguer pour autant. Balancer d’avantage les bras pour faire des pas plus grands. Porter ds habits aérodynamiques en proscrivant les écharpes. Porter le moins possible d’objets dans son sac, ne pas porter du tout de sac et compter sur ses poches. Trouver une position plus confortable lorsque l’on porte un objet lourd ou une valise. Prendre les escaliers au lieu des escalators pour ne rien attendre.On peut aussi ne pas prêter attention à l’optimisation totale de nos trajets quotidiens, voire la rallonger pour pouvoir lire davantage dans les transports ou être plus confortablement assis tout du long.Et si en fait, le meilleur trajet n’était pas le plus rapide mais le plus agréable ?https://www.ted.com/talks/danielequerciahappymaps/transcript?language=fr

no need for a wake up

Publié le: 01/11/2017

no need for a wake up

Passage à Lyon

Publié le: 07/11/2017

Passage à Lyon

C’était l’occasion de faire un vrai long trajet en 100% électrique, de la proche banlieue de Paris jusqu’à Lyon.Des travaux relous sur l’A6 ont rallongé le tout, mais si j’en crois mon historique de trajet goutgueule j’ai du passer environ 4h30 à rouler en faisant deux arrêts (un à Auxerreet un à Macon,parce que c’est notre POJEEEEET) sur l’aller et pareil sur le retour pour près de 5h20 de trajet sans que je n’aie à attendre pour aller à l’arrêt suivant. Juste de quoi passer aux latrines et prendre un café / jus de fruit.C’était bien plus reposant qu’avec la Prius ou la clio (sans blague) grâce à l’auto pilote et au régulateur de vitesse qui malgré quelques écarts dûs à des reliefs de sol et des rustines de bithume m’a permis de conduire sans me fatiguer les jambes.Avec Djo, Eline et Vinegar Tea nous avons donc arpenté les rues et les quais de Lyon pour faire un brin de bouffe à mon arrivée sur la musique la plus années 80 qui soit. J’ai pu visiter le squatt des loustics et enjoyer la coloc de chats. En soirée, visite du Palais de la Bière où j’ai outré le patron en lui demandant une pécheresse, hehehe!Et cette bande de folichons, rejoints par deux autres KAMARADZ m’ont festoyé mes 30 ans en m’offrant un joli petit carnet plein de mots d’amour pour m’encourager à dessiner sur mes trajets quotidiens à moto et en vaisseau spatial. J’ai hâte que l’autopilote me le perrmette :DNous avons joyeusement dédicacés pas seulement sur du papier.Lolo qui ne sait pas écrire tykayn du premier coup après toutes ces années m’a offert un billet de DOUZE.Voilà notre joyeuse bande de gens si chouettes complètement réveillés et prêts à partager de la grande culture artisitque, telle qu’un merveilleux épisode de Mario bros redessiné par une classe de dessin d’animation tellement épique et autres shorts de Mozinor.https://www.youtube.com/watch?v=liqrfUYsOtAPetit dej le lendemain <3 La signalétique des viennoiseries est juste complètement pas raccord. Je suis choqué de tant de décalage culture, regardez donc comment ils nomment les chaussons et les rainsinitines.Salia, la prédatrice de feuillage hyper bavarde:Freddy, maintenant capable de faire du catch dans la catégorie 36 tonnes, qui boude: Ma bébé fait ça aussi pour regarder ailleurs quand elle est dans les bras. Kawaiiii!Le Dimanche j’ai voulu aller au superchargeur à l’est de Lyon embarquer mes hôtes, comme il ne me restait plus que 8km d’autonomie sur 450. J’ai été joueur et en suivant le GPS, on a raté la sortie. J’ai donc poursuivi la route en allant doucement vers la sortie suivante, alors que le compteur affichait 0 km d’autonomie restante.Le compteur affichait des pointillés indiquant que je ne pouvais plus pousser l’accélérateur jusqu’au bout des 350kW, et ça se réduisait en pointillés jaunes et noir. Quel suspens, allions nous devoir faire appel à une dépanneuse ? Que nenni!On a atteri dans une zone industrielle, on s’est garés devant un resto et avons squatté une prise électrique normale avec une rallonge le temps de manger et de pouvoir charger jusqu’au superchargeur dans l’autre sens sur l’autoroute vers Lyon.Que serait un voyage à Lyon sans son incontournable andouillette *-*J’ai donc raccompagné mes kamaradz chez eux  avec le djoGPS puis suis reparti à l’aventure dans le soleil couchant de presque 16h.à Macon, le boss du resto me raconte qu’il a vu une fois une nana avec une Model X rester “30 minutes à tenir la prise de son superchargeur”. Heba bravo!Je me pose le temps de prendre un café, et c’est reparti j’ai de quoi reprendre la route vers chez moi dans le trou du cul de l’Essonne embouchonné du Dimanche soir près de Paris.J’ai goûté au sandwich jambon beurre le plus cher du monde (9€) sur le trajet du retour et croisé de nouveau un conducteur de Model S avec qui on avait papoté à Macon quelques heures avant, sauf qu’il est arrivé plus d’un quart d’heure après moi.Au final, les bouchons Parisiens m’auront fait arriver à 21hBreffe, c’était de la boulette! à un de ces jours les Lyonnais

joyeux essuie glaces 2018

Publié le: 05/01/2018

joyeux essuie glaces 2018

owi! [caption id=”” align=“alignnone” width=“400”] raptor Jésus party[/caption]

Les essuie glaces automatiques sont arrivés

Tout le monde n’avait d’yeux que pour la sortie effective de la model 3 et de la conduite entièrement autonome. Mais j’attendais avec impatience la fonctionnalité “essuie glace automatiques” faite via les caméras du pare brise, donc sans capteur de pluie. Pour avoir testé dernièrement, ça fonctionne bien. Et ça c’est super cool!Les model S de Tesla avant la mise a jour hardware avec l’Auto Pilot suite 2 (AP2) disposaient d’un capteur de pluie dans le pare brise, maintenant non. On se doutait que ce n’était pas une priorité pour les californiens qui ne connaissent pas la pluie, mais pour le reste du monde où on est un peu le dieu de la pluie comme dans H2G2 c’est fort différent. ça a fini par être la feature la plus demandée, déployée il ya tout juste quelques jours en version bêta. Et ça fonctionne déjà pas mal.

Accès facile par profil conducteur

Je croyais que c’était bon que pour les gros américains de 200Kg d’avoir un profil de siège et de volant facilitant la sortie de la voiture, mais en fait c’est plutôt cool. Le principe c’est que puisque les rétros, le siège, son coussin de dossier, son appuie tête, et la position du volant sont gérés par des moteurs électriques, on peut sauvegarder des profils correspondant à des configurations. Et donc, on peut faire un profil spécial facilitant la sortie de véhicule en reculant le siège et enPeut être que je suis un gros américain de 75Kg en fait.

Et une nouvelle année là didon

Ce fut une année riche en émotions et en investissements de toutes sortes. Jamais je n’aurai imaginé que ça pouvait prendre autant de temps de choisir un carrelage.je me suis pris quelques bitcoins aussi, enfin. quelques morceaux de bitcoins. si ça vaut effectivement 100000 fois plus dans 4 ans ce sera un bon investissement. comme dirait little finger “et je déteste faire un mauvais investissement”.pas énorme de dessins par ici, et oui public je te comprends.hebah bonne année et joyeux un ans à ma fille!

Ce que je voulais savoir avant d’avoir ma Tesla

Publié le: 08/01/2018

Ce que je voulais savoir avant d’avoir ma Tesla

J’ai fait pas mal de recherches sur le site officiel, des forums, des blogs de gens possédant une Tesla et sur des sites d’actus, mais ces infos restaient floues. Puissent elles servir à d’autres:

Domotique

*Est ce que ma voiture peut ouvrir mon portail et mon garage qui fonctionnent avec une télécommande chacun ?*Oui. La fonction Home Link permet d’apprendre à votre voiture à faire la télécommande et à mémoriser un point GPS où déclencher un appel d’ouverture / fermeture. Bienvenue dans une voiture connectée.

Autonomie Réelle

*Pour une 90D c’est quoi l’autonomie réelle ?*La version pessimiste du compteur de km restant indiquait 450km à pleine charge lors de la livraison. Certains sont parvenus à faire plus de 1000km en roulant tout doucement, mais pour l’usage que j’en fais, quand il fait beau en période printemps été je consomme en moyenne 180Wh/km (sachant que la clim fait monter le tout, sinon j’ai déjà fait du 140Wh/km voire moins), et en ce moment en hiver je suis plus autour de 244Wh/km. Ces chiffres sont à prendre sur les 90 000 Wh dont dispose théoriquement la batterie pleine charge, donc environ 350km en hiver et 500 en été.

Finances

*Paiement en plusieurs chèques de banque à encaisser en plusieurs fois possible ?*C’est possible. On peut payer cash (pas conseillé à moins d’être millionaire), en leasing avec option d’achat, ou en location longue durée. Les pages web de design studio du site proposent un simulateur utilisé aussi par les vendeurs.*Comment obtenir le super bonus de 10 000 à l’achat€*Il faut pour cela avoir un vieux taco au diesel et le refiler pour destruction lors de l’achat. Autrement on a droit au bonus éco normal de 6000€, (6300€ en 2016, et ça descend régulièrement) ce qui est déjà bien.

Toit

*Le toit panroamique est il disponible sans toit vitré ?*Nope, maintenant tous les toits sont vitrés, qu’ils soient ouvrables ou non.*Est ce qu’avoir un toit vitré fait que l’on meurt de chaud dès que y’a du soleil ou bien est ce qu’on a le choix de cacher le soleil?*Nope, la vitre a un film protecteur aux UV. On sent vraiment la différence quand on ouvre le toit sous le soleil. Il parait d’ailleurs qu’ils sont étonnament plus imperméables à la chaleur que la version non vitrée, qui n’est plus produite.*Des panneaux solaires transparents de toit ou sur la carlingue possible ?*Nope. Des rumeurs disent que ça pourra être disponible en option sur la model 3 mais rien de prévu pour le moment.*Est ce que si je laisse branché trop longtemps la prise elle se debranche toute seule?*En quelque sorte, la charge s’interrompt grâce à un relais et le câble reste verouillé tant qu’on ne le débranche pas en ayant la clé à portée de main ou que l’on déverouille la prise via l’appli smartphone. Et heureusement que c’est bien foutu.

Batterie

Pour ces questions là j’ai assez peu d’éléments de réponse et je ne sais pas trop à qui m’adresser pour en avoir.*Comment vous faites pour rendre leur production moins polluante?*C’est une bonne question, il faudrait demander à Panasonic, principal partenaire des gigafactory 1, 2 et plus. J’ai appris que dans la tonne de matériaux que constitue la batterie, seulement 50kG sont des minerai rares. La batterie seule (qui dispose de technologies de refroidissements et de tas de bidouilles d’optimisations) d’une 90kWh était estimée à 20 000€ en début 2017.*D’où proviennent les minerai?*Du Japon et des USA à priori. Mais j’ai aussi entendu parler de Pologne.*Fin de vie, recyclage ?* La batterie est garantie 8 ans sans usure irrégulière, sinon elle est remplacée gratuitement. Je ne sais toujours pas quelle est la procédure de recyclage en détail mais parait-il que les batteries sont bien plus recyclables qu’avant. https://www.tesla.com/fr_FR/blog/mythbusters-part-3-recycling-our-non-toxic-battery-packs%20 Onpeut se servir des anciennes batteries de véhicules électriques comme batteries de borne de recharge, puis ensuite les séparer et en réutiliser une énorme partie pour faire de nouvelles choses. Mais je n’ai pas de sources chiffrées là dessus. *si les chercheurs chez tesla fabriquent une batterie qui a une techno qui leur rallonge radicalement la durée de vie / l’autonomie, est ce qu’on pourra payer une upgrade à prix avantageux en tant qu’early adopter?*c’est pas prévu tel quel, mais le leasing est en quelque sorte dans cette idée.*infos sur la fonctionnalité “summon”.*C’est la sortie du garage sans conducteur. avec le homelink on peut demander à sa voiture d’ouvrir la porte et d’avancer (en ligne droite pour l’instant) depuis l’application smartphone. ça peut servir aussi à se garer dans un box étroit sans avoir à faire des galipettes pour sortir de la portière. Bémol actuel: ça ne fonctionne que si votre téléphone et votre voiture ont accès au net, elles ne se parlent pas en direct. Donc si vous avez un box dans un parking d’immeuble isolé du réseau de données téléphone, vous ne pourrez pas faire de sortie pilotée par smartphone. Espérons que ça fonctionnera par bluetooth / wifi direct sous peu via une mise à jour (qui sont gratuites et arrivent environ tous les mois).*infos sur HPWallCharge.*Un chargeur mural à domicile (maison ou appart) ou à son parking d’entreprise. ça coûte dans les 500 € HT d’installation mais n’est pas forcément plus intéressant qu’avoir une prise bleue ou rouge au niveau de la vitesse de recharge. L’avantage principal d’un chargeur mural étant qu’on a pas a sortir un cable du coffre, le brancher sur le mur de la maison, ouvrir le clapet, puis brancher sur la prise de la voiture à chaque fois.*si on achète un modèle 60kWh, est il possible de faire une upgrade au dela de 75kwh plus tard ?*Nope. On ne peut qu’upgrader vers 75 kWh si on a pris un modèle 60. Et si on a un modèle 90 on ne peut pas upgrader vers un model 100.*C’est quoi le double chargeur?*Ce n’est plus d’actualité.

Essai

*combien de temps à l’avance pour réserver un essai?*On peut réserver un essai moins d’une semaine à l’avance, typiquement d’un jour de la semaine pour le samedi de cette semaine. Ce sera moins le rush en semaine que le Samedi, ça permet d’avoir moins d’attente le jour du rdv si la personne précédente prend son temps.*On peut voir tous les coloris disponibles dans une show room ou juste quelques uns?*Les centres de vente/expo disposent en général d’une Model S rouge et d’une Model X blanche ainsi que d’un parking avec plusieurs véhicules d’essai et de location. Les ateliers aussi s’occupent de réparations et de nettoyage des véhicules. C’est certainement l’endroit où vous verrez le plus de coloris en direct.*On peut avoir une réduc ?*Avec un parrainage on peut avoir une réduc de 1000€ supplémentaires aux 6000€ de bonus éco. Utilisez donc mon lien de parrainage en faisant un devis ou en commandant: https://ts.la/baptiste1677

à quand la rupture climatique par Jean-Marc Jancovici

Publié le: 17/01/2018

à quand la rupture climatique par Jean-Marc Jancovici

Mardi 21 novembre 2017 à 19h

Tout le monde ou presque est gagné à l’idée de sortir des énergies fossiles et « décarboner » nos activités. Cependant nous sommes encore loin d’atteindre les objectifs fixés par l’Accord de Paris sur le changement climatique. Comment expliquer cette incapacité à passer à l’action ? Quelles mesures faut-il mettre en oeuvre pour arriver à une vraie rupture énergétique et avec quelles contreparties ?source: la Cité des Sciences J’ai pris ma petite moto en sortant du boulot pour me rendre à la cité des sciences à 19h afin d’assister à la conférence de ce cher Jean Marc Jancovici, notre expert national sur les thématiques énergétiques à peu de choses près aussi connu que Nicolas Hulot. Sauf que Jean Marc vulgarise vachement plus. La rupture énergétique c’était il y a environ 400 000 ans avant notre ère quand les premiers humains ont domestiqué le feu. Voilà, vous pouvez aller manger.

Qu’est-ce que l’énergie?

On y a vu notamment ce qu’est l’énergie. On s’imagine bien des choses, mais c’est une chose abstraite: un potentiel de changement sur le monde. quand vous chauffez de la soupe, vous utilisez de l’énergie sous forme de chaleur. Quand vous faites un barrage, vous stockez de l’énergie. Quand vous pelletez votre jardin, vous utilisez de l’énergie mécanique.Comme se méprennent les politiciens professionels à vouloir lutter contre le chômage via la croissance du PIB sans faire rentrer en jeu l’approvisionnement en énergie. On a vu aussi que puisque nous sommes des pilotes de machines capables d’énormément plus de boulot que les humains, et que les machines mangent de l’énergie, si on a moins d’énergie dispo, on a autant d’humains en moins pour bosser en pilotant ces machines. Et ce ne sont pas des humains qui pourront produire un travail aussi efficace et rapide pour un si bas coût. Si on a aboli l’esclavage ce n’est pas parce qu’on est devenus plus gentils ou philantropes, c’est parce que c’était moins rentable d’utiliser des esclaves humains que des esclaves-machines. Donc le jour où on aura plus de quoi faire bosser nos machines il y a de fortes chances qu’on redevienne moins gentils. on en voit déjà des exemples avec les premiers réfugiés climatiques et les conflits militaires pour obtenir différentes ressources.à propos de réelle démocratie, on cite souvent Athènes et ses forums. Mais il ne faut pas oublier que ceux qui participaient à tout ça étaient assis sur des armées d’esclaves, qui eux n’avaient pas voix au chapitre. On a pas mal causé de génération d’électricité et d’énergies renouvelables.[caption id=“attachment₂₃₁₀” align=“alignnone” width=“840”] TéraWattHeures par an pour selon les sources pour faire de l’électricité pilotable[/caption] Ce graphique multicolore montre la fourniture de nos différentes sources d’énergies à l’échelle mondiale, elles ne font que s’ajouter les unes aux autres lorsque l’on en utilise une nouvelle. Les renouvelables ne viennent pas pour le moment remplacer les énergies fossiles, qui elles sont subventionnées bien plus généreusement par nos impôts.L’idée donc, de passer entièrement au renouvelables d’ici 2030 c’est de faire en sorte que la petite bande verte en haut remplace les autres courbes.C’est pourquoi l’Allemagne par exemple , bien qu’ayant investi 300 milliards d’équivalent euros pour développer de l’éolien et du solaire, a toujours des émanations de gaz à effet de serre par habitant plus importante que la France, qui elle utilise de très loin principalement du nucléaire. Qui a d’autres désavantages, certes mais qui nous fera crever bien plus lentement que l’utilisation massive de centrales à charbon comme c’est actuellement le cas dans le monde pour les deux tiers de l’énergie produite.On a un gros embrouillage médiatique à propos des accords de la COP21, on s’est fixés un objectif de réchauffement climatique GLOBAL de 2° Celsius de d’ici 2100. Sauf que dans la tête des gens normaux, on s’imagine que ça n’a rien de bien grave: on passe de zéros degrés à 35 degrés entre l’hiver et l’été. Sauf que c’est confondre local et global. C’est aussi s’imaginer que le changement va être constant pour le réchauffement ou le niveau de la mer alors qu’il va être par paliers, qu’il n’y aura aucun dommage à nos infrastructures existantes, qu’on arrivera à faire tout comme aujourd’hui tout pareil jusqu’en 2100, que 2°C de plus c’est le maximum si on ne change rien. Tout ça est détaillé dans le livre qui va bien avec la conférence “dormez tranquille jusqu’en 2100 et autres malentendus sur le climat” (que j’ai choppé en ebook après la conférence. Très détaillé et fournissant pas mal de chiffres avec leurs sources, en éclairant les nombreux malentendus sur le sujet dont on est abreuvé quotidiennement).Donc bon, on a quelques pistes pour éviter l’enfer sur terre et une floppée de catastrophes naturelles provoquées par nos petites mimines d’homo industrialis sous peu.Le plus simple en premier est de réduire notre dépendance aux énergies fossiles en en réduisant leur utilisation. Le poste le plus influent sur lequel on peut agir est celui de l’agriculture, en choisissant de consommer de la bouffe qui vient du moins loin possible on a bien plus d’influence qu’en évitant de prendre l’avion le plus possible. J’ai ainsi pu voir que les transports dont on entend en premier parler lorsqu’il s’agit de réduction de consommation d’énergie ne sont pas la chose la plus importante dans le lot, contrairement à ce que l’on pourrait croire. Une priorité pour décarbonner nos sources d’énergie serait de se mettre en route vers une sortie du charbon, bien plus urgente et source de morts que toutes les catastrophes nucléaires réunies ont pu faire.Pour un térawatt-heure produit (et nous en produisons près 20 000 par an en ce moment) il nous faut compter entre 20 et 30 morts si on utilise du charbon (qui occupe deux gros tiers de la source de production d’électricité mondiale), contre 0.3 morts en ce qui concerne le nucléaire civil, toutes catastrophes incluses (qui occupait 17% de production mondiale en 2016). C’est assez hallucinant.J’ai appris aussi qu’en ce qui concerne les cancers, globalement chez les humains on a une chance sur 4 de mourir de cancer, et que le charbon provoquait aussi des malformations chez les nouveaux nés, dont on entend pas tellement parler.Il semblerait aussi qu’on se méprenne pas mal sur les méfaits du nucléaire qui, quand on les met en face des méfaits d’autres sortes de centrales, sont de très loin bien [[https://jancovici.com/transition-energetique/nucleaire/quelques-idees-recues-nucleaire-civil/][moins polluantes et moins dangereuses, court et long terme compris]].Enfin, en qui concerne des scénarios 100% renouvelable, ils ne semblent pas pour l’instant préférable à ceux proposant une bonne partie de nucléaire si on veut réduire nos émissions de gaz à effet de serre et autres pollutions vraiment pas très sympa. Les technologies évoluent, et ça mérite qu’on se documente dessus rapidement.

soudain sous le capot

Publié le: 09/02/2018

soudain sous le capot

OMAYGAD! ce qu’il y a sous le capot d’une Tesla Model S va vous étonner!C’est donc ça qui envoie tellement de pouissance pour faire jusqu’à 400kW

Faolan promenade sumulator

Publié le: 02/03/2018

Faolan promenade sumulator

voilà, on peut faire du grand art avec GIMP. guimp ou jimp? perso c’est Team guimp et team jif, et adob et non adobi. Le faolan promenade simulation j’y joue tous les jours, peu importe qu’il fasse -8° comme cette semaine, rien n’arrête le loup dans sa conquête du monde et son marquage de sol, de murs, de buissons, voire d’autres chiens directements. Il n’a AUCUNE limite ce petit con.Rho ben dites donc, c’est le moment de faire son bilan comptable de cette année 2017, donc autant en faire un bilan plus général. Cette année aura été bien d’avantage prolixe en tout sauf en dessin :D [caption id=”” align=“alignnone” width=“1200”] wala pourquoi y’a pas tant de dessins que ça par ici[/caption]Mon dessin le plus récent à ce jour date de mon passage à Lyon en Octobre. Tss, c’est un scandale!! Oui je sais bien que la plupart des habitués ici préfèrent voir des dessins, de fesse si possible et non des pérégrinations en véhiCULe électrique, mais mvoyez. On fait ce qu’on peut.Cette année il s’est passé un truc complètement fou dès le premier jour: ma petite bébé est née le 1er Janvier 2017. Elle est formidable, super choupi, hyper grande pour son âge, potelée comme il faut, plus communicante que les mouchards de facebook et si charmante quand elle nous file des coups de boule et des coups de pied dans le noir de la nuit alors qu’on la fait dormir avec nous.Seul bémol elle fait ses nuits sur un rythme différent du mien et de celui de sa maman, ma moitié, la seule et l’unique Wulfila. En gros elle se réveille et nous avec entre deux et trois fois par nuit.Alors que tous les jeunes parents que je connais (ou presque) m’affirment que leurs gamins ont dormi sur leur rythme en trois semaines ou en trois mois. haaaaaa la petite canailloute!Je ne vous montrerai pas de photo de la petite ici et encore moins sur les réseaux sociaux parce qu’ils font des trucs super moches avec tout ce qu’on y met, seulement en live et sur demande. Bien que certains m’appellent Hugues de fullmetal alchemist.[caption id=“attachment₂₃₅₄” align=“aligncenter” width=“640”] y’a une claire ressemblance[/caption]Vous avez PEUT ÊTRE remarqué que je m’étais enfin offert ma première voiture, une Tesla Model S 90D (joli bonnet n’est ce pas?) qui se trouve être aussi mon véhicule de fonction pour mon entreprise individuelle: Cipher Bliss.En 2017 j’aurai fait un seul passage en convention, c’aura été au festival Harajuku qui s’est trouvé être le jour même de mes 30 ans. On avait en projet de faire un numéro Qzine 9 sur la sexualité quand on est devenus parents, mais il faut dire qu’on a tellement de trucs a faire sur le feu qu’on a rien avancé dans ce sens là de concret. On a juste quelques fidèles kunautes et des nouvelles recrues motivées à produire des contenus sur ce thème, mais on a en top priorité la gestion de la bébé et surtout l’énorme chantier que représente la construction d’une maison sur un terrain forestier.Peut être que cette année on aura notre maison avant notre cérémonie de mariage en Septembre, le suspens reste entier. Allez bisous!

retrouvez moi sur Mastodon - www.mamot.fr et Telegram

Publié le: 18/04/2018

retrouvez moi sur Mastodon - www.mamot.fr et Telegram

coucou les gens! Depuis quelques temps je me fais un nid sur Mastodon et je fuis facebook (qui n’est pas un réseau social mais une saloperie de spyware), et vous devriez faire pareil. Ajoutez moi donc @tykayn@mastodon.cipherbliss.com ﻿﻿On peut aussi y mettre des médias et suivre le monde entier (y’a déjà plusieurs millions d’inscrits, donc pas mal de gens que je connaissais par ailleurs) sans se faire pister et sans aucune pub. hé oui. C’est juste merveilleux! data:image/svg+xml;base64,PHN2ZyB4bWxucz0iaHR0cDovL3d3dy53My5vcmcvMjAwMC9zdmciIHhtbG5zOnhsaW5rPSJodHRwOi8vd3d3LnczLm9yZy8xOTk5L3hsaW5rIiB3aWR0aD0iNzkiIGhlaWdodD0iNzkiIHZpZXdib3g9IjAgMCA3OSA3NSI+PHN5bWJvbCBpZD0ibG9nby1zeW1ib2wtaWNvbiI+PHBhdGggZD0iTTc0LjcxMzUgMTYuNjA0M0M3My42MTk5IDguNTQ1ODcgNjYuNTM1MSAyLjE5NTI3IDU4LjEzNjYgMC45NjQ2OTFDNTYuNzE5NiAwLjc1Njc1NCA1MS4zNTEgMCAzOC45MTQ4IDBIMzguODIyQzI2LjM4MjQgMCAyMy43MTM1IDAuNzU2NzU0IDIyLjI5NjYgMC45NjQ2OTFDMTQuMTMxOSAyLjE2MTE4IDYuNjc1NzEgNy44Njc1MiA0Ljg2NjY5IDE2LjAyMTRDMy45OTY1NyAyMC4wMzY5IDMuOTAzNzEgMjQuNDg4OCA0LjA2NTM1IDI4LjU3MjZDNC4yOTU3OCAzNC40Mjg5IDQuMzQwNDkgNDAuMjc1IDQuODc3IDQ2LjEwNzVDNS4yNDc5MSA0OS45ODE3IDUuODk0OTUgNTMuODI1MSA2LjgxMzI4IDU3LjYwODhDOC41MzI4OCA2NC41OTY4IDE1LjQ5MzggNzAuNDEyMiAyMi4zMTM4IDcyLjc4NDhDMjkuNjE1NSA3NS4yNTkgMzcuNDY4IDc1LjY2OTcgNDQuOTkxOSA3My45NzFDNDUuODE5NiA3My43ODAxIDQ2LjYzODEgNzMuNTU4NiA0Ny40NDc1IDczLjMwNjNDNDkuMjczNyA3Mi43MzAyIDUxLjQxNjQgNzIuMDg2IDUyLjk5MTUgNzAuOTU0MkM1My4wMTMxIDcwLjkzODQgNTMuMDMwOCA3MC45MTc4IDUzLjA0MzMgNzAuODk0MkM1My4wNTU4IDcwLjg3MDYgNTMuMDYyOCA3MC44NDQ1IDUzLjA2MzcgNzAuODE3OVY2NS4xNjYxQzUzLjA2MzQgNjUuMTQxMiA1My4wNTc0IDY1LjExNjcgNTMuMDQ2MiA2NS4wOTQ0QzUzLjAzNSA2NS4wNzIxIDUzLjAxODkgNjUuMDUyNSA1Mi45OTkyIDY1LjAzNzFDNTIuOTc5NCA2NS4wMjE4IDUyLjk1NjQgNjUuMDExIDUyLjkzMTggNjUuMDA1NkM1Mi45MDczIDY1LjAwMDIgNTIuODgxOSA2NS4wMDAzIDUyLjg1NzQgNjUuMDA1OUM0OC4wMzY5IDY2LjE0NzIgNDMuMDk3MSA2Ni43MTkzIDM4LjE0MSA2Ni43MTAzQzI5LjYxMTggNjYuNzEwMyAyNy4zMTc4IDYyLjY5ODEgMjYuNjYwOSA2MS4wMjc4QzI2LjEzMjkgNTkuNTg0MiAyNS43OTc2IDU4LjA3ODQgMjUuNjYzNiA1Ni41NDg2QzI1LjY2MjIgNTYuNTIyOSAyNS42NjcgNTYuNDk3MyAyNS42Nzc1IDU2LjQ3MzhDMjUuNjg4IDU2LjQ1MDIgMjUuNzAzOSA1Ni40Mjk1IDI1LjcyNCA1Ni40MTMyQzI1Ljc0NDEgNTYuMzk3IDI1Ljc2NzggNTYuMzg1NiAyNS43OTMxIDU2LjM4MDFDMjUuODE4NSA1Ni4zNzQ2IDI1Ljg0NDggNTYuMzc1MSAyNS44Njk5IDU2LjM4MTZDMzAuNjEwMSA1Ny41MTUxIDM1LjQ2OTMgNTguMDg3MyA0MC4zNDU1IDU4LjA4NkM0MS41MTgzIDU4LjA4NiA0Mi42ODc2IDU4LjA4NiA0My44NjA0IDU4LjA1NTNDNDguNzY0NyA1Ny45MTkgNTMuOTMzOSA1Ny42NzAxIDU4Ljc1OTEgNTYuNzM2MUM1OC44Nzk0IDU2LjcxMjMgNTguOTk5OCA1Ni42OTE4IDU5LjEwMyA1Ni42NjExQzY2LjcxMzkgNTUuMjEyNCA3My45NTY5IDUwLjY2NSA3NC42OTI5IDM5LjE1MDFDNzQuNzIwNCAzOC42OTY3IDc0Ljc4OTIgMzQuNDAxNiA3NC43ODkyIDMzLjkzMTJDNzQuNzkyNiAzMi4zMzI1IDc1LjMwODUgMjIuNTkwMSA3NC43MTM1IDE2LjYwNDNaTTYyLjk5OTYgNDUuMzM3MUg1NC45OTY2VjI1LjkwNjlDNTQuOTk2NiAyMS44MTYzIDUzLjI3NyAxOS43MzAyIDQ5Ljc3OTMgMTkuNzMwMkM0NS45MzQzIDE5LjczMDIgNDQuMDA4MyAyMi4xOTgxIDQ0LjAwODMgMjcuMDcyN1YzNy43MDgySDM2LjA1MzRWMjcuMDcyN0MzNi4wNTM0IDIyLjE5ODEgMzQuMTI0IDE5LjczMDIgMzAuMjc5IDE5LjczMDJDMjYuODAxOSAxOS43MzAyIDI1LjA2NTEgMjEuODE2MyAyNS4wNjE3IDI1LjkwNjlWNDUuMzM3MUgxNy4wNjU2VjI1LjMxNzJDMTcuMDY1NiAyMS4yMjY2IDE4LjExOTEgMTcuOTc2OSAyMC4yMjYyIDE1LjU2OEMyMi4zOTk4IDEzLjE2NDggMjUuMjUwOSAxMS45MzA4IDI4Ljc4OTggMTEuOTMwOEMzMi44ODU5IDExLjkzMDggMzUuOTgxMiAxMy40OTIgMzguMDQ0NyAxNi42MTExTDQwLjAzNiAxOS45MjQ1TDQyLjAzMDggMTYuNjExMUM0NC4wOTQzIDEzLjQ5MiA0Ny4xODk2IDExLjkzMDggNTEuMjc4OCAxMS45MzA4QzU0LjgxNDMgMTEuOTMwOCA1Ny42NjU0IDEzLjE2NDggNTkuODQ1OSAxNS41NjhDNjEuOTUyOSAxNy45NzQ2IDYzLjAwNjUgMjEuMjI0MyA2My4wMDY1IDI1LjMxNzJMNjIuOTk5NiA0NS4zMzcxWiIgZmlsbD0iY3VycmVudENvbG9yIj48L3BhdGg+PC9zeW1ib2w+PHVzZSB4bGluazpocmVmPSIjbG9nby1zeW1ib2wtaWNvbiI+PC91c2U+PC9zdmc+ Allez zou, ça se passe par ici: https://www.mamot.frMon profil: https://mastodon.cipherbliss.com/@tykaynEt pour ce qui est des messagerie instantanées j’ai viré Messenger, WhatsApp et Skype, et je me suis mis à Telegram (et Signal) où vous me trouverez aussi sous le pseudo TyKayn. Enjoyez!

on attend que ça se construise

Publié le: 14/05/2018

on attend que ça se construise

quand on me demande comment ça avance la construction de maison

et paf le verglas

Publié le: 02/07/2018

et paf le verglas

Tiens, un peu de neige

mais ça ne doit pas nous empêcher de rouler me suis je dit bêtement cet après midi de mon congé.nous voilà donc partis sur une route qui prend une part d’heure habituellement pour faire un devis de fourniture pour mon futur chez moi avec ma femme et ma fille.arrivés en 20 minutes, puis 20 minutes sur place plus tard on a notre devis.le retour est énormément plus bouchonné, enneigé, et verglacé. et pas moyen d’obtenir une route alternative.on prend la route tant bien que mal, et au bout de deux heures de route on arrive sur un rond point un peu pentu et très enneigé, avec du verglas caché.n’ayant pas de pneus neige je me retrouve à 20 à l’heure sur le rond point dans la partie descendante du rond point. je glisse plus que ce à quoi je m’attendais et ralentis en freinant légèrement, en tournant à fond mes roues.

Et paf le muret extérieur du rond point

on percute le mur du rond point à 15 à l’heure et on rebondit donc dessus via la roue avant droite.on est juste un peu secouée mais pas de mal pour personne.un peu plus loin en roulant j’entends un bruit de frottement. comme si ma carlingue était tombée sur le sol à l’avant.je sors du rond point en entendant le bruit de frottement cyclique qui semble venir de cette roue.on se parke en waring dans une ruelle d’un petit village peu fréquenté que je connais.je sors faire quelques photos et je ne vois aucune éraflure. aucune tôle abîmée, aucun phare ou portière endommagée.en dessous de la voiture rien ne semble aller mal, mais bon. difficile à dire le flash ne va pas bien loin.on roule donc avec le bruit cyclique pendant un km puis le bruit diminue et finit par disparaître.j’espère juste ne pas avoir tordu un truc crucial en dessous. et je ne sais pas si ça peut se révéler être un gros souci à plus haute vitesse.on a donc mis 2h50 à faire 8km, en serrant les fesses dans les grandes pantes enneigées de l’Essonne.plus de peur que de mal pour l’instant.comble de la blague, en rentrant chez nous je reçois un mail de tesla me proposant d’aller faire rouler la tesla sur un circuit de glace, ha ha!***bon j’ai pu examiner le tout dans un garage avec une fosse, c’est une rotule de la roue qui frotte contre l’intérieur de la jante et a laissé un sillon de un ou deux millimètres.il vaut donc mieux que je ne roule plus avec pour le moment.j’ai donc appelé un service center qui m’a dit qu’il fallait que je demande à mon assurance de remorquer jusqu’à un garage. et donc ils ont un seul garage agréé dans le coin, près de Paris alors que je suis à 40 km de là.au téléphone on m’a dit que seul ce garage la avait le droit de commander une pièce si elle est spéciale Tesla.donc il faut que je voie avec les garages du coin si ils sauraient réparer ça.évidemment aujourd’hui aucun garage n’est disponible.donc pas la peine que j’appelle une remorque et que je fasse grimper le prix de mon assurance si le garage à 200 mètres de chez moi peut réparer ça.la suite lundi.***13 Février:bon, ça s’est aggravé hier après que j’aie pris rendez vous avec le remorqueur.j’ai reculé la voiture de 4 mètres pour qu’elle soit plus facilement récupérable que si elle restait contre la maison. la suspension a cédé et la roue est maintenant en appui contre la carcasse.le remorqueur pensait pouvoir la récupérer ce matin mais comme le jardin est en pente il est parti chercher une grue.je la fais donc emmener au garage agréé de Bezons où elle sera examinée par un expert puis réparée un de ces jours.c’est d’ailleurs curieux que ça ne soit pas l’atelier de Chambourcy qui s’en charge. j’ai vu qu’ils reparaient plein de voitures dans leur hangar.je m’inquiète que le remorqueur ne sache pas comment prendre la voiture et l’endommage d’avantage.enfin, j’ai coupé le rampage et les alarmes, puis mis en mode cric la suspension.je vais voir ce qu’en dit Chambourcy si j’arrive à les joindre, parce que depuis cet été c’est pas facile. ce serait cool si j’avais des références de remorqueurs agréés. là on a un vrai sketch. les types ils ont reçu comme info que c’était une Talbo 90d, et non une tesla. du coup ils sont pas venus avec le bon camion.j’ai donc découvert le mode remorquage comme disent les instructions pour dépanneur dans le manuel.j’ai pu faire communiquer le chef d’atelier du garage lecoq avec le dépanneur -qui n’est pas le même gars que ce matin.il faut donc ne jamais soulever une model s pour la trainer sinon ça nique la batterie et le châssis. donc on a monté le crochet à l’avant après avoir enlevé le cache près du phare gauche.breffe, le type revient avec une autre grue on va voir si ça marche… bon, après moult péripéties et des flocons qui ont menacé de nouveau, la titne a été trainée et orientée par mes soins avec de hautes techniques de ficelages et poulies pour remonter le virage sans se prendre de buissons ou d’autre mur. Mais c’est bon elle est partie pour la carosserie LeCoq. (comment ils font les gens qui habitent loin, ils font remorquer sur 800km?)j’avais donné le contact à la carrosserie lecoq pour qu’ils disent comment procéder au remorqueur mais ils ne se sont pas contactés (je commence à avoir l’habitude. c’est fatiguant.)il faut encore que j’arrive a joindre le bon service de mon assurance pour qu’ils envoient l’expert chargé de constater les dégats et dire quoi réparer. après m’être fait balader a deux numéros différents je suis tombé sur un message de répondeur de mon assureur disant qu’a cause d’une situation exceptionnelle ils ne peuvent pas prendre mon appel.Je ne sais pas encore combien ça va chiffrer cette affaire.Pour le remorquage sur 40km j’en suis à 85€ de ma poche pour l’instant.Le suspens reste entier.***19 Févrierma voiture a été emmenée mercredi dernier, et ce n’est que demain que l’expert va enfin passer pour examiner le tout au garage.si elle avait été prise en charge avant 16h le mercredi elle aurait pu être examinée le lendemain par l’expert, et je ne peux rien contre ça.l’agence d’assurance que j’ai appelé, chez qui je suis assuré depuis des années également pour ma moto, m’ont dit que d’habitude le service assistance routière faisait tout bien.j’ai aucune idée de comment ça se passe en cas de sinistre pour les malus bonus, parce que je n’en ai jamais eu. (enfin, jamais de sinistre nécessitant quoi que ce soit)Donc je me suis renseigné et j’ai l’impression que peu importe que l’on voile une roue tout seul avec un mur ou que l’on déclenche un carambolage avec trois cent morts, si on est responsable on a notre score de bonus qui est multiplié par 1.25.Ce qui me parait louche.Parce que bon, c’est le genre de calcul qui n’est sans doute pas ouvert au public, histoire que l’on ne puisse pas s’y opposer.En tout cas, rien n’est trouvable dans mon contrat tout risque à ce niveau détaillant ce calcul.Mais j’ai découvert que si mon score changeait j’avais 30 jours pour éventuellement changer d’assurance.En tout cas ça n’avance pas des masses cette affaire et je découvre à chaque étape comment c’est censé fonctionner. Alors que au tarif que je paie je m’attends à ne pas avoir à tout faire moi même, et surtout ne pas avoir besoin d’appeler quinze numéros différents pour que les choses se fassent.Tout ce que j’ai pu constater c’est que la voiture est bien arrivée au bon endroit.***22 Février: j’ai eu le rapport d’expertise et je devrai payer intégralement ma franchise qui pique. Je ne sais toujours pas si ce sinistre va avoir une influence sur mes mensualités et le bonus. Je les paie déjà suffisament cher. Mais en un an de cottisation j’ai payé à peine moins que ce que me coûte cet accident.Le rapport d’expert détaille: Déformation importante Liaisonsau sol : berceau, éléments desuspension, essieu et fourche,roueMain d’oeuvre 2574 €Pièces 3069.52 €Ingrédients peintures 288.00 €Elément SGC 186.00 €Hors élément SGC 5931.52 €Total général 6117.52 € bien bien bien. ***17 avril

j’ai enfin pu récupérer ma voiture le 30 Mars,

soit un mois et demi après qu’elle a été remorquée.En fait au moment de remonter les pièces ils se sont apperçus que y’a eu d’autres trucs qu’ils devaient remplacer: le chassis, le berceau, et la colonne de direction, rien que ça.l’expert tesla est donc passé une deuxième fois et a fait gonfler la facture du simple au double.J’ai donc fait un chèque de 12 mille et quelques euros le jour où je récupère la voiture, après avoir eu un coup de fil avec mon assurance qui me disait m’envoyer un chèque de plus de 9 mille euros pour couvrir la différence.Le garage me dit qu’ils attendent mon appel pour savoir quand ils pourront encaisser mon chèque et j’attends pendant quelques jours le chèque de l’assurance.Pas de soucis avec la voiture réparée, ils lui ont aussi changé la jante avant. Alors que si j’avais pu être sur place avec l’expert je ne l’aurai pas faite changer. Fin bon.Surprise aujourd’hui de ma banque, j’apprends que le chèque que j’ai donné au garage va être encaissé, et que je n’ai pas assez renfloué mon compte en banque pour ça. Je n’ai toujours pas reçu le chèque de mon assurance, je les contacte et j’apprends donc qu’ils me l’ont envoyé a mon ancienne adresse.alors qu’ils m’ont envoyé des cartes verte a la nouvelle.Bref, c’est encore le bordel administratif et je n’en peux plus de cette qualité de service.Il faut que je contacte la nouvelle propriétaire de mon ancien chez moi et que j’arrive a récupérer ce chèque. Alors que pour mes paiements d’assurance ils ont mes coordonnées bancaire et mon adresse actuelle. /C’est un combo de merdes qui me tombe dessus./fort heureusement, j’ai demandé a ma banque et j’ai une semaine pour leur faire parvenir le pognon avant qu’ils me demandent des frais.J’avais que ça a faire tiens, d’aller courir après la nouvelle proprio de mon ancien chez moi et jouer a poster des chèques.

Tesla pour 2018

Publié le: 01/08/2018

Tesla pour 2018

Une erreur s’est produite.

Essayez de regarder cette vidéo sur www.youtube.com, ou activez JavaScript dans votre navigateur si ce n’est pas déjà le cas. Pour 2018 y’a du lourd. La production du Model 3 version grande batterie est gentiment grimpée à plus de 2000 unités par semaine, et on voit qu’elle occupe de façon grimpante une part toujours plus grande du marché des berlines premium de moyenne taille - qu’elles soient électriques ou non!https://electrek.files.wordpress.com/2018/05/screen-shot-2018-05-02-at-4-16-11-pm-e1525294082674.jpg?quality=82&strip=allLes semi remorques capables de faire 800km (ou plutôt 1000km selon les derniers essais aux USA) en traînant 40 tonnes -compatible avec le réseau superchargeur- débarquent, le Roadster 2  est annoncé et fait des démos avec des prototypes en affichant des caractéristiques hallucinantes: 1000km d’autonomie sur autoroute, 0 à 100 en 2.1 secondes, 4 places et pas plus lourd que la Model S.

état des réseaux de recharge rapide actuellement

[caption id=“attachment₂₃₇₆” align=“aligncenter” width=“1600”] près de 9000 points de superchargeur pour 1500 stations dans le monde, les points gris ouvrent bientôt (capture du plan en Mai 2018)[/caption]Les autres constructeurs commencent aussi à se bouger pour ce qui est de sortir des véhicules entièrement électriques.Mais malgré leurs usines et leurs moyens considérables n’annoncent des véhicules aux caractéristiques pas ouf et qui ne sortiront que dans quelques années. Seul le réseau Chademo est actuellement vraiment utilisable sur nos autoroutes européennes pour faire de longs trajets, et encore, le faible nombre de points de recharge par station le rend beaucoup moins fiable en plus d’être inutilement compliqué à utiliser.Ce que les conducteurs veulent ce sont des prises de recharge qu’il nous suffit de brancher pour partir faire notre pause, et d’être facturés à hauteur du ravitaillement fourni, pas du temps passé à la borne, sans avoir à dire à chaque borne qui on est via une énième carte de fidélité à la con.Bien qu’il existe Chargemap pour réunir plusieurs fournisseurs de bornes à recharge rapide ou moins rapide, et le réseau Ionity en construction, aucun n’arrive à la cheville du réseau de superchargeurs tesla qui de plus croît rapidement.Ce qui fait de l’arrivée de la Model 3 un réel tournant historique et ne manquera pas d’être une cible d’achat préférée des potentiels clients de prius, de Zoé ou de Leaf. à moins qu’ils ne souhaitent investir avant 2019.*Mise à jour Octobre 2018:*Tesla a eu une énorme progression dans sa vitesse de production, ils ont réussi à sortir plus de 100 000 model 3 parmi le demi million de commandes de voitures qui ont été faites. Ils sont la marque qui produit le plus de véhicules électriques par semaine parmi tous les constructeurs automobile du monde.Ils ouvrent des gigafactories en asie, aux USA, et en europe. Une boutique a été ouverte au cœur de Paris (j’ai d’ailleurs été invité à la soirée cocktail fort sympatique qui présentait un peu plus aussi la division énergie de la marque). Le nombre de superchargeur a quasiment doublé en France pendant que le réseau Ionity se met très doucement en place avec une seule station en Allemagne. La mise à jour du système embarqué passe à la version 9, et l’autopilote dispose d’un mode Mad Max ainsi que d’un mode dash cam embarqué qui est amené à évoluer.On s’en rend pas bien compte quand on ne suit pas le tout régulièrement, mais tout ce qui se passe en ce moment est ahurissant de progrès.Fly safe!

squalala ! on est mariés

Publié le: 08/09/2018

squalala ! on est mariés

wow!on s’est mariés, après énormément de préparations en grande partie organisée par la chère et tendre, ça y est en ce samedi 8 septembre on a fait évoluer notre statut matrimonial. passant de célibataire pacsé a mariés.je tiens a remercier toutes les personnes grâce a qui cela a pu se faire, aux proches et aux éloignés.j’aurai bien sûr souhaité inviter plus de monde, et communiquer mes excuses aux personnes qui auraient aimé être invité mais ne l’ont pas été, et a celles avec qui on a passe d’excellents moments mais avec qui on a perdu tout contact ou presque.peut être qu’un de ces jours je publierai un énième tutoriel, cette fois sur “comment préparer son mariage quand on a pas fait de nuit complète depuis plus de 20 mois de suite.“des bisous ! et que la fête commence !

Petit soleil

Publié le: 30/09/2018

Petit soleil

une petite bébé dessinée avec ses crayons gras sur un bloc de feuilles mou.diantre, je suis rouillé des sketches, elle lui ressemble presque. mais voilà c’est pas facile de parler et de jouer en même temps dessiner sur modèle qui bouge autant :D

Comment rendre frenchie sa Tesla

Publié le: 18/10/2018

Comment rendre frenchie sa Tesla

comment obtenir 3900€ de réduction sur l’achat d’une moto électrique zero motorcycles

Publié le: 05/11/2018

comment obtenir 3900€ de réduction sur l’achat d’une moto électrique zero motorcycles

Quand on achète une voiture électrique c’est nickel: le bonus écologique de 6000€ on l’a direct avant l’achat. Genre avec une Tesla ou autre c’est bon. Aucune paperasse à remplir, rien à avancer sur le bonus écologique. Mais si vous voulez acheter une moto électrique bon courage!*La version ultra résumée:*vous aurez besoin de visiter ces deux sites si vous rentrez dans les cases des 2 bonus à l’achat:[[https://mesdemarches.iledefrance.fr/aides/#/cridfprd/connecte/PCTENVTEQABC1058/depot/simple][formulaire de l’aide de la région ile de france ici, il faut faire la demande AVANT l’achat de la moto, et donc n’avoir qu’un devis.]] *Attention*Les dépenses éligibles doivent avoir été réalisées postérieurement à la date de notification de l’attribution de l’aide.Par ailleurs, à titre de justificatif, les dossiers de candidature devront être pourvus d’un devis détaillé et non d’un bon de commande.traduction: si vous faites votre demande d’aide à l’ile de france après avoir acheté votre moto, vous êtes niqués. il faut faire la demande avant, sur devis. [[https://www.primealaconversion.gouv.fr/dboneco/#/home][formulaire de l’aide du ministère de la tansition écologique ici, qui se fait APRES l’achat et l’immatriculation de la moto.]]

Allez, on se prend une moto 100% électrique

il faut se démerder a trouver les formulaires de la région Île de France et du ministère de l’écologie, remplir trouzemille paperasse et attendre des siècles pour espérer obtenir 3900€ maximum, faire le tout dans les délais impartis. Et si en plus vous voulez faire appel à une banque pour faire du leasing de moto électrique vous devrez faire l’intermédiaire administratif entre la banque et les autres institutions.Bref, c’est de la merde administrative, et ça n’inquiète pas grand monde. ça sent le dark pattern à plein nez pour empêcher au maximum de gens de bénéficier d’une aide. Un grand classique de notre millefeuille administratif. Mais pas de panique! Voici un tuto rapide, que j’aurai bien aimé avoir sous la main il y a quelques mois, pour trouver toutes les infos dont vous avez besoin.Remarquez, de base pour les gens normaux particuliers, l’aide est de 1000€. Pour obtenir 3900€ d’aide il faut prendre le véhicule électrique neuf en tant que véhicule d’entreprise/de société. Si vous êtes auto entrepreneur je doute que ça fonctionne, mais comme CipherBliss est une entreprise individuelle (structure EI), c’est bon.Vous aurez donc besoin de consulter deux sites:

Le site de la région Île de France

Cette page explique en détail [[https://www.iledefrance.fr/aides-services/accompagnement-petites-entreprises-franciliennes-notamment-artisanales-l-acquisition][qui a droit à l’aide de 3000€ de la part de la région ile de France.]]En gros il faut: habiter la région, être une entreprise, et avoir un bon de commande de votre moto électrique qui doit être neuve.ça nécessite que vous créez un compte dans la partie “mes démarches” sur le site de l’ile de france. https://mesdemarches.iledefrance.frBonus: vous pouvez utiliser France Connect, le SSO national relié aux impots et d’autres trucs officiels, ce qui vous évitera de devoir remplir plein d’infos. Astuce: Créer un compte sur un site ne vous fera plus jamais peur si vous utilisez un gestionnaire de mot de passe. Si vous ne savez pas ce que c’est je vous conseille vivement de vous renseigner dessus afin d’[[https://www.cipherbliss.com/comment-ne-plus-perdre-de-temps-avec-ses-mots-de-passe/][arrêter de perdre du temps avec vos mots de passe tout pourrits et hyper vulnérables]]. La recommandation actuelle est d’avoir des pass-phrases d’au moins 22 caractères, sans quoi vous pouvez considérer que vous êtes partout à poil sur le net. Et tous vos contacts aussi. Pour faire votre demande d’aide en ligne ça se passe ici:https://mesdemarches.iledefrance.fr/aides/#/cridfprd/connecte/PCTENVTEQABC1058/depot/simple Voilà, ensuite Ici vous avez le zip du dossier à remplir.ajouter les pièces jointes, et les transmettre sur le formulaire en site de la région ile de France. ça se fait sans passer par la poste. Ce qui est plutôt cool, notez! C’est la plus grosse partie de l’aide et ils vous facilitent un peu le boulot en faisant les choses comme ça.Ensuite vous pourrez voir le suivi de votre demande dans votre espace perso, dans la partie “suivi”https://mesdemarches.iledefrance.fr/aides/#/cridfprd/connecte/dashboard/aides/suivreDemandesAides Reste ensuite à vaincre l’autre partie de l’aide pour un bonus de 900€ ou plus selon votre situation:

Le site du ministère de la transition écologie et solidaire popopo rien que ça

il faut aller a la pêche aux infos sur le site service-public.fr pour savoir à combien on a droit et comment accéder au bon formulaire.Comme la moto Zéro DS 14.4 que j’ai pris a une puissance nette du moteur au moins égale à 3kW le bonus est de 900€: et vous trouverez donc sur cette page [[https://www.primealaconversion.gouv.fr/dboneco/#/home][le lien pour faire la demande au ministère de l’écologie ici sur www.primealaconversion.gouv.fr]]. Mais ne passez pas par l’accueil du site, c’est mal foutu, vous ne trouverez jamais le lien vers le formulaire pour un achat neuf sinon. Le site vous mettra en avant que les cas de recyclage/rebut de véhicule. ça serait pratique sinon. La bonne adresse que j’ai mis en lien cliquable c’est celle-ci:https://www.primealaconversion.gouv.fr/dboneco/#/homevous arriverez alors ici face à un CAPTCHA de l’enfer:Ho y’a du vert en haut du site, c’est qu’on doit être au bon endroit!Ensuite, suivez les conseils et remplissez le tout. Avant de commencer la saisie de votre demande, vous devez au moins disposer des éléments ci-dessous :

Le certificat d’immatriculation du véhicule acquis ou loué à votre nom

Le certificat d’immatriculation du véhicule ancien mis au rebut (si

vous en déclarez un)

Un Relevé d’Identité Bancaire

Et vouala. Si vous avez rempli correctement le formulaire vous recevrez un PDF par email de la part de l’ASP (pourquoi pas de la part du ministère ou du site que l’on vient de remplir? parce que ça serait trop simple, voilà pourquoi. Tsss!). Vous avez donc un PDF que vous devrez imprimer, signer, et envoyer par la poste à l’adresse qui va bien à Amiens (comme rappelé dans le PDF). à cette adresse tout à fait concise et pratique à placer sur trois lignes d’une enveloppe normale: DR ASP Hauts-de-FranceSite d’AmiensBonus Ecologique15 Avenue Paul Claudel - BP 3420180042 AMIENS CEDEX 3 Pour ce formulaire je me suis fait avoir en pensant qu’il serait bon de mentionner mon nom en plus de mon nom d’enseigne (CipherBliss, qui a un blog tip top que vous devez absolument aller lire et partager aux gens que vous aimez !) dans le champ “nom de l’entreprise”, or j’ai eu un retour de l’ASP par email me demandant de mettre mon nom propre à la place et de recommencer la manip du remplissage de formulaire, impression et envoi postal. Ce que j’ai fait.Et ouf. ça devrait être bon, vous pouvez vous faire une eau chaude et attendre plusieurs mois que ça se passe.

Quelques infos complémentaires:

Le montant de la prime à la conversion (à la mobilité électrique) est un autre sujet puisque ici la démarche consiste à acheter du véhicule électrique neuf. Mais pas des vélos électriques, pour les vélos neufs c’est par ici. Je sais, c’est le bordel.Ce billet est parti de ce toot sur mastodon. data:image/svg+xml;base64,PHN2ZyB4bWxucz0iaHR0cDovL3d3dy53My5vcmcvMjAwMC9zdmciIHhtbG5zOnhsaW5rPSJodHRwOi8vd3d3LnczLm9yZy8xOTk5L3hsaW5rIiB3aWR0aD0iNzkiIGhlaWdodD0iNzkiIHZpZXdib3g9IjAgMCA3OSA3NSI+PHN5bWJvbCBpZD0ibG9nby1zeW1ib2wtaWNvbiI+PHBhdGggZD0iTTc0LjcxMzUgMTYuNjA0M0M3My42MTk5IDguNTQ1ODcgNjYuNTM1MSAyLjE5NTI3IDU4LjEzNjYgMC45NjQ2OTFDNTYuNzE5NiAwLjc1Njc1NCA1MS4zNTEgMCAzOC45MTQ4IDBIMzguODIyQzI2LjM4MjQgMCAyMy43MTM1IDAuNzU2NzU0IDIyLjI5NjYgMC45NjQ2OTFDMTQuMTMxOSAyLjE2MTE4IDYuNjc1NzEgNy44Njc1MiA0Ljg2NjY5IDE2LjAyMTRDMy45OTY1NyAyMC4wMzY5IDMuOTAzNzEgMjQuNDg4OCA0LjA2NTM1IDI4LjU3MjZDNC4yOTU3OCAzNC40Mjg5IDQuMzQwNDkgNDAuMjc1IDQuODc3IDQ2LjEwNzVDNS4yNDc5MSA0OS45ODE3IDUuODk0OTUgNTMuODI1MSA2LjgxMzI4IDU3LjYwODhDOC41MzI4OCA2NC41OTY4IDE1LjQ5MzggNzAuNDEyMiAyMi4zMTM4IDcyLjc4NDhDMjkuNjE1NSA3NS4yNTkgMzcuNDY4IDc1LjY2OTcgNDQuOTkxOSA3My45NzFDNDUuODE5NiA3My43ODAxIDQ2LjYzODEgNzMuNTU4NiA0Ny40NDc1IDczLjMwNjNDNDkuMjczNyA3Mi43MzAyIDUxLjQxNjQgNzIuMDg2IDUyLjk5MTUgNzAuOTU0MkM1My4wMTMxIDcwLjkzODQgNTMuMDMwOCA3MC45MTc4IDUzLjA0MzMgNzAuODk0MkM1My4wNTU4IDcwLjg3MDYgNTMuMDYyOCA3MC44NDQ1IDUzLjA2MzcgNzAuODE3OVY2NS4xNjYxQzUzLjA2MzQgNjUuMTQxMiA1My4wNTc0IDY1LjExNjcgNTMuMDQ2MiA2NS4wOTQ0QzUzLjAzNSA2NS4wNzIxIDUzLjAxODkgNjUuMDUyNSA1Mi45OTkyIDY1LjAzNzFDNTIuOTc5NCA2NS4wMjE4IDUyLjk1NjQgNjUuMDExIDUyLjkzMTggNjUuMDA1NkM1Mi45MDczIDY1LjAwMDIgNTIuODgxOSA2NS4wMDAzIDUyLjg1NzQgNjUuMDA1OUM0OC4wMzY5IDY2LjE0NzIgNDMuMDk3MSA2Ni43MTkzIDM4LjE0MSA2Ni43MTAzQzI5LjYxMTggNjYuNzEwMyAyNy4zMTc4IDYyLjY5ODEgMjYuNjYwOSA2MS4wMjc4QzI2LjEzMjkgNTkuNTg0MiAyNS43OTc2IDU4LjA3ODQgMjUuNjYzNiA1Ni41NDg2QzI1LjY2MjIgNTYuNTIyOSAyNS42NjcgNTYuNDk3MyAyNS42Nzc1IDU2LjQ3MzhDMjUuNjg4IDU2LjQ1MDIgMjUuNzAzOSA1Ni40Mjk1IDI1LjcyNCA1Ni40MTMyQzI1Ljc0NDEgNTYuMzk3IDI1Ljc2NzggNTYuMzg1NiAyNS43OTMxIDU2LjM4MDFDMjUuODE4NSA1Ni4zNzQ2IDI1Ljg0NDggNTYuMzc1MSAyNS44Njk5IDU2LjM4MTZDMzAuNjEwMSA1Ny41MTUxIDM1LjQ2OTMgNTguMDg3MyA0MC4zNDU1IDU4LjA4NkM0MS41MTgzIDU4LjA4NiA0Mi42ODc2IDU4LjA4NiA0My44NjA0IDU4LjA1NTNDNDguNzY0NyA1Ny45MTkgNTMuOTMzOSA1Ny42NzAxIDU4Ljc1OTEgNTYuNzM2MUM1OC44Nzk0IDU2LjcxMjMgNTguOTk5OCA1Ni42OTE4IDU5LjEwMyA1Ni42NjExQzY2LjcxMzkgNTUuMjEyNCA3My45NTY5IDUwLjY2NSA3NC42OTI5IDM5LjE1MDFDNzQuNzIwNCAzOC42OTY3IDc0Ljc4OTIgMzQuNDAxNiA3NC43ODkyIDMzLjkzMTJDNzQuNzkyNiAzMi4zMzI1IDc1LjMwODUgMjIuNTkwMSA3NC43MTM1IDE2LjYwNDNaTTYyLjk5OTYgNDUuMzM3MUg1NC45OTY2VjI1LjkwNjlDNTQuOTk2NiAyMS44MTYzIDUzLjI3NyAxOS43MzAyIDQ5Ljc3OTMgMTkuNzMwMkM0NS45MzQzIDE5LjczMDIgNDQuMDA4MyAyMi4xOTgxIDQ0LjAwODMgMjcuMDcyN1YzNy43MDgySDM2LjA1MzRWMjcuMDcyN0MzNi4wNTM0IDIyLjE5ODEgMzQuMTI0IDE5LjczMDIgMzAuMjc5IDE5LjczMDJDMjYuODAxOSAxOS43MzAyIDI1LjA2NTEgMjEuODE2MyAyNS4wNjE3IDI1LjkwNjlWNDUuMzM3MUgxNy4wNjU2VjI1LjMxNzJDMTcuMDY1NiAyMS4yMjY2IDE4LjExOTEgMTcuOTc2OSAyMC4yMjYyIDE1LjU2OEMyMi4zOTk4IDEzLjE2NDggMjUuMjUwOSAxMS45MzA4IDI4Ljc4OTggMTEuOTMwOEMzMi44ODU5IDExLjkzMDggMzUuOTgxMiAxMy40OTIgMzguMDQ0NyAxNi42MTExTDQwLjAzNiAxOS45MjQ1TDQyLjAzMDggMTYuNjExMUM0NC4wOTQzIDEzLjQ5MiA0Ny4xODk2IDExLjkzMDggNTEuMjc4OCAxMS45MzA4QzU0LjgxNDMgMTEuOTMwOCA1Ny42NjU0IDEzLjE2NDggNTkuODQ1OSAxNS41NjhDNjEuOTUyOSAxNy45NzQ2IDYzLjAwNjUgMjEuMjI0MyA2My4wMDY1IDI1LjMxNzJMNjIuOTk5NiA0NS4zMzcxWiIgZmlsbD0iY3VycmVudENvbG9yIj48L3BhdGg+PC9zeW1ib2w+PHVzZSB4bGluazpocmVmPSIjbG9nby1zeW1ib2wtaWNvbiI+PC91c2U+PC9zdmc+ ça a d’ailleurs été une immense plaie pour retrouver comment remplir le dit formulaire en rédigeant cet article. Et dans un monde parfait, le garage qui m’a vendu la moto Zero aurait été conventionné avec l’ASP afin d’éviter que je n’aie à remplir moi même ce formulaire. Mais ça n’a pas été le cas.Au final j’ai récupéré ma moto en fin Septembre en la payant plein pot d’avance, rempli les formulaires début Octobre, et nous sommes en début Novembre 2018. Je n’ai toujours pas reçu une seule des deux aides. Quel suspens! *mise à jour Novembre 2018:*je me suis fait niquer pour la demande d’aide de la région ile de France. Adieu les 3000€ de bonus écologique. La demande d’aide doit être faite quand on a seulement un devis, et pas quand on est livré. Et bien entendu, mon vendeur de moto n’a pas jugé utile de me donner cette information.Ils ne doivent pas en donner beaucoup des subventions de bonus écologique, en précisant ça uniquement sur un encart et pas DANS les formulaires à remplir. Il semble que La mauvaise foi n’a pas de limite quand il s’agit de donner des subventions. Et donc, l’électrique à moto ça défonce. Pas question que je revienne sur de la pétrolette, adieu les pompes à essence, et bonjour la conduite OKLM qui a du répondant direct quand on lui demande, et plus de crispation d’embrayage quand on navigue dans les bouchons. Je vous raconterai ça une prochaine fois, mais ça roxxe!

Combien de kWh consomme une voiture à essence?

Publié le: 13/11/2018

Combien de kWh consomme une voiture à essence?

La Prius 2 qu’utilise ma femme, et qui date de 2010, consomme près de 5.5 litres d’essence avec son moteur hybride. C’est également la conso moyenne indiquée par mon ancienne moto avant que je ne passe à l’électrique.On voit souvent passer des comparatifs de consommation électrique de différentes voitures et motos électriques, mais assez peu de gens se demandent *quel est l’équivalent de conso en kilowattheures pour les véhicules à essence.*en ce qui concerne ma zéro DS 14.4, après un mois et demi d’utilisation j’en suis a 80Wh/km de moyenne, mes trajets quotidiens impliquant principalement de la voie à 110km/h qui est donc un trajet plutôt gourmand. Donc on est sur du 8 kWh / 100 , et je peux donc faire environ 200km par charge sur ce trajet là (sans activation du mode éco, j’ai fait un mode personnalisé ou j’ai limité la puissance maximale du moteur à seulement 60% de sa capacité).n’importe quelle voiture électrique consomme plus que ça actuellement

Comparons l’énergie produite par la combustion d’un litre d’essence:

[[https://fr.wikipedia.org/wiki/Pouvoir_calorifique#Pouvoir_calorifique_moyen_de_quelques_combustibles][un litre d’essence qui brûle donne: 35.48 millions de joules.]] conversion de joule à kwh : N joules * 2,78 * 10⁻⁷ Donc 35.48 * 1e6 * 2.78 * 1e-7 = 9.87 kWh Un litre d’essence brûlé produit donc une énergie de presque 10 kwh. Si on fait du 5 litres au 100, comme ma moto CB500 avant, il faut multiplier ces kwh par 5 pour avoir la conso essence aux 100km. 9.87 * 5 = 49.35 kWh Quasiment cinquante kWh environ conre les 8 kWh pour 100km. On voit que le moteur electrique est BEAUCOUP plus efficace. forcément, quand on ne passe pas le plus gros de l’énergie dans des pertes de chaleur à faire des explosions, à fortiori sur un véhicule très léger comme une moto qui fait 0.19 tonnes. La zero DS fait 188kg, le même poids que ma moto précédente tous pleins de 15litres d’essence faits.La Tesla model S qui fait 2.6 tonnes a une conso moyenne de 240 Wh/km, donc 24kWh (et en été c’est encore moins, plutôt 18kwh/100km). Malgré son gros poids et sa grande taille, elle reste bien plus efficace par kilomètre et par kilo à déplacer. L’efficacité électrique est notamment une des raisons pour lesquelles les TGV utilisent de l’électricité.

En bonus, la conso négative.

Les valonnements font faire du yoyo à l’autonomie, on peut faire des kilomètres avec une conso négative, uniquement sur de la récupération. on devra remonter les côtes dans l’autre sens, mais du coup selon où on s’arrête on aura une conso différente.

Chers amis disparus dans les limbes des casinos sociaux

Publié le: 14/11/2018

Chers amis disparus dans les limbes des casinos sociaux

Cher amis et autres contacts plus distants de réseaux sociaux divers, ce n’est pas parce que je ne vous aime pas que je ne passe plus sur certains prétendus « réseaux » sociaux et que je vous incite à fuir ces saletés de spyware et fast-food de l’attention que sont facebook twitter et compagnie, c’est précisément le contraire. *C’est parce que je tiens à vous que je veux vous faire comprendre que le plus coûteux est de rester dans une cage dorée qui vous méprise et vous manipule à longueur de temps.* C’est bien la peine de ne plus passer de temps devant la télévision si c’est pour la retrouver sous une autre forme mais avec des objectifs encore plus sales et efficaces: vous manipuler de façon ultra personnalisée pendant que vous imaginez être obligé d’utiliser ces services. Une autre voie, d’autres alternatives sont possibles. Essayez les! Essayez Mastodon, Diaspora, Friendica ou autre. Essayez d’autres messageries instantanées comme Signal ou Telegram. Reprenez vraiment contact avec vos amis éloignés, téléphonez, cherchez à savoir qui a disparu de vos flux d’informations, noyé dans le bruit. Désinstallez les applications de ces réseaux sociaux pourrits pour enfin lire les bouquins que vous auriez aimé lire il y a longtemps mais que vous avez délaissé  pour des récompenses immédiates sans grand intérêt, ces mêmes récompenses sensorielles que l’on retrouve dans les grands casinos pour vous faire oublier le temps. Ne reste que ce sentiment amer que vous avez gâché votre temps et votre journée à faire des choses improductives sans pouvoir y échapper, ou parce que vous ne vous sentiez pas la foi de faire quelque chose de mieux. Ce n’est pas un choix, c’est juste que vous êtes manipulés. Vous avez peur de rater quelque chose d’important, mais à chaque fois que vous allez répondre à une notification ou lire quelque chose qui semble important vous êtes trompés. Comme dirait ce cher Lionel Dricot qui s’est lancé dans une déconnexion salvatrice de plusieurs mois: Le premier pas consiste à s’en rendre compte pour enfin commencer à reprendre le contrôle. Les bénéfices sont immédiats. Loin de moi l’idée de vous dire qu’internet est une saleté dans son ensemble ou que vous devriez ne jamais l’utiliser. Vous remarquerez que ceux qui tiennent ce discours n’ont généralement rien à reprocher à la télévision, par exemple. Certains vont plus loin en vous disant carrément que réfléchir c’est pas bien, que chercher à comprendre, est un comportement suspect. Ne serait-ce qu’expliquer (coucou Sarkozy qui n’aime pas que l’on explique le fonctionnement des choses et prétend qu’on les cautionne forcément en expliquant, ce qui est très différent), ou à vouloir démêler le vrai du faux, chercher à savoir et tester les choses plutôt que croire aveuglément est un comportement suspect. Je vous renvoie à cet excellent documentaire sur les preuves des crop circles d’Astronogeek qui a voulu savoir si des experts en crop circles (qui gagnent leur vie avec, ou pas, mais aussi les non experts) sont capables de détecter l’ouvrage humain derrière un agroglyphe réalisé par quelques vidéastes. C’est absolument passionnant. Et un peu flippant aussi de voir les conséquences vraiment dangereuses que ça a que de demander à des gens de “suspendre leur réflexion pour comprendre”. Ce n’est absolument pas anodin, des gens le paient de leur vie. Passer moins de temps et fuir pendant des mois en continu ces réseaux de merde a amélioré la qualité de mes relations en tous cas. C’est aussi ce que témoignent d’autres personnes qui ont essayé. Ça vaut le coup d’essayer d’autres chemins, de reprendre le contrôle sur votre temps, de sortir de l’emprise de google aussi. C’est pour ne pas prêcher QUE des convaincus que je programme ce post sur lesdits réseaux problématiques qui vont sculpter et réduire votre conception de ce qu’est une interaction sociale normale en ligne, et hors ligne. Comme dirait un écrivain que j’aime bien, Mark twain: il est plus facile de berner quelqu’un que de lui faire comprendre qu’il a été berné. (rien à voir avec Stéphane Bern) Ce n’est pas parce qu’on ne se voit pas, ou qu’on ne se cause pas tous les jours que je ne tiens pas à vous non plus. C’est parce que je tiens à vous que je vous emmerde avec tout ça, les communications sécurisées et les logiciels libres, ce sont vraiment des choses importantes. Une relation de qualité implique que l’on s’entraide, et quand je vois un ami qui se fait avoir sans qu’il ne s’en rende compte, la moindre des choses est de le lui faire remarquer et d’initier une réflexion sur des solutions possibles. Voilà pourquoi Il fallait que vous le sachiez. Pour certains parmi vous qui lirez ce message, nous ne sommes plus en contact depuis belle lurette, il se peut aussi que nous ayons été “amis” sur facebook ou twitter et qu’on ne le soit plus, de votre fait ou du mien. Que l’on soit amis sur une plateforme ou non n’est d’ailleurs pas révélateur de la qualité de notre relation. Si vous vous sentez obligés d’avoir des réseaux sociaux à l’image la plus proche de la réalité de vos relations, il convient de se demander:

Pourquoi est ce que je le prendrais mal si telle personne refuse de

m’ajouter à ses contacts alors qu’on a de bonnes relations par ailleurs?

Pourquoi je tiens tellement à ce que telle entreprise sache avec qui

je souhaite être relié?

Est ce réellement bon pour moi et mes contacts ?

Parce que cela va à l’encontre de ce que quelques entreprises vous ordonne de déclarer de votre vie. Y’a d’ailleurs une chouette série sur ça, nommée Black Mirror, qui vous fera remettre en question nombre des usages et de certaines choses que l’on vous fourre au fond du gosier en les présentant comme du progrès. Je tiens d’ailleurs à remercier celles et ceux qui ont bien voulu se lancer dans des essais d’alternative type Mastodon, Diaspora, Signal et Telegram suite à mes suggestions et pour leurs retours qui me permettent d’améliorer ces alternatives (ce qui ne sera jamais possible sur les plateformes privatives ). Vous êtes des amours. à un de ces jours IRL ou sur des messageries propres. allez, bisous!

Rencontre en live de la Model 3 en France

Publié le: 16/11/2018

Rencontre en live de la Model 3 en France

je suis passé le 14 sur le temps de midi voir tout ça au Tesla store de Paris, je vous ramène quelques images:  Quelques retours en vrac:c’est une model 3 des usa, en france la prise sera différente de celle qui était en showroom.Bon, il semblait y avoir un prob avec la connexion internet WIFI de la voiture, on pouvait charger les tuiles de plan, mais pas faire d’itinéraire, de musique ou de commande vocale (qui ont besoin du net pour ça).On ne pouvait bien entendu pas faire un essai de conduite. La voiture reste deux semaines sur Paris et va bouger ensuite.Elle fait 30 cm de moins qu’une model S mais dispose d’un espace de coffre toujours énorme, de quoi mettre deux grosses valises de 200 litres et quelques sacs.Le frunk avant est bien plus petit. on peut y mettre un bagage à main pour les voyages en avion, par exemple.Les poigneés de portes qui s’ouvrent de leur façon bien à elles sont moins étranges en main que ce à quoi je m’attendais en voyant les vidéos.L’écran central est bien placé pour de la collaboration de copilote,Il est vraiment plus réactif, le temps de réponse est plus rapide que sur les autres véhicules.Je volant est plus petit, je préfère celui de la model S.les commandes au volant sont simplifiées.c’est amusant de voir comment sont gérées les aérations sur l’écran tactile.Il n’y a plus que 2 comodos au lieu de 4 de la model S.Les molettes du volant sont bi directionnelles.globalement ils ont corrigé pas mal de choses sur l’intérieur. lampes d’intérieur sur le centre, au lieu des côtés, poches aux arrières de sièges.bon, en hauteur passager pour moi qui fait 1 m 83 j’ai la tête dans le plafond de verre à l’arrière.Mais aucun souci en place de devant, le pare brise avant a une traverse moins imposante, qui donne une impression de plus grande plage de visibilité sur l’extérieur.le toit en verre donne aussi une impression sympathique de grande luminosité, pas autant qu’à l’avant d’un model X mais tout de même. ça pète la classe!Les essais devraient être possible courant 2019, et le mail nous proposant une configuration pour livraison devrait nous parvenir en premier trimestre 2019. Enfin, pour moi qui ai fait ma réservation le 4e jour après l’annonce de lancement en 2016.Bon en gros c’est une très bonne bécane qui soigne ses détails, surtout dans la gamme de prix d’une prius neuve. autant d’autonomie, charge rapide, autopilote et l’évolutivité à ce prix là, les i3, leaf et autres zoés peuvent aller se rhabiller.J’ai hâte de pouvoir faire un essai quand y’en aura plusieurs de dispo en France.

meme time

Publié le: 19/03/2019

meme time

Quelques memes de ma confection partagés sur Mastodon

Enfin chez soi, ou presque

Publié le: 11/05/2019

Enfin chez soi, ou presque

Hey! Si je n’étais pas venu poster par ici autre chose que des rapports de tests de Tesla c’est parce que j’étais fort occupé à faire moultes choses telles que des paperasses interminables, du ménach et diverses courses à droite à gauche pour pouvoir emménager dans notre chère demeure.C’est finalement chose faite. Maintenant on a tellement de temps libre que je me suis offert une machine à café pour vous offrir votre café, et que dame Wulfila s’est lancée dans l’aventure de la mise en forme de bonsaïs. Et c’est trop choupi!Alors bon, vous vous doutez bien que puisqu’on a bossé avec de nombreuses versions de David Goodenough notre chez nous n’est pas entièrement fini. MAIS QUELLE SURPRISE.Cela fait à peu près un mois que nous habitons dans notre petite maison que nous avons eu la joie de dessiner nous même avec les idées de mon KAMARAD Architecte TChi que je salue au passage.Mais certaines choses ne sont pas au point. Oui, en plus d’avoir plus d’un an de retard sur un chantier qui devait prendre moins d’un an.Le sous sol n’est pas occupable par notre bordel encombrant, il manque un ponçage des irrégularités (des erreurs de quasiment 5cm), un ragréage, et une peinture de parking.Nous n’avons toujours pas de volets. Donc pour avoir de la vraie obscurité après 6h du matin on a une décoration de fenêtre très personnalisée à base de multi couches de tissus en plus des rideaux. Et donc nous n’avons pas les interrupteurs qui commandent ces volets et brise soleil orientables. On a donc de très jolis boites avec des fils colorés dedans dans chaque pièce. Ainsi que des trous au dessus des fenêtres.Dans les avantages de notre chez nous aux qualités de logement passif, notre module de géothermie n’est pas encore raccordé au réseau de VMC. Mais bon, vu que l’eau a été mise en service la veille de notre emménagement ça va.Le jour où nous devions faire livrer un touret de gros câble pour relier notre logement au réseau élec de la rue, le camion du fournisseur à pris feu. La livraison a donc été renouvelée une semaine plus tard.Notre réseau électrique interne est relié avec un adaptateur inadapté temporaire depuis un mois maintenant. Donc nous ne pouvons pas tirer tout le jus prévu et pour lequel on paie notre abonnement. Heureusement qu’on a maintenant de l’électroménager plus efficace qu’avant.N’ayant pas d’évacuation de tout à l’égout, nous avons équipé le jardin d’une micro station d’épuration avec un compresseur à air et des réseaux de redistribution souterraine dans des terres sablonneuses très drainantes.Le dit compresseur fait des vibrations de ouf. Mais il faut dire que deux jours après avoir vérifié l’installation le tuyeau d’air raccordé au compresseur n’était plus raccordé. Encore du beau boulot de David goodenough. Donc pour pouvoir dormir j’ai mis en place de la domotique qui coupe/allume le compresseur en appuyant sur un bouton. Parce qu’on ne s’endort pas à heure fixe, et que la station a besoin d’un max d’aération pour fonctionner.Notre poêle à bois n’était pas fonctionnel à notre arrivée, il manquait une pièce pour faire fléchir la fumée dans le haut de l’appareil. La pièce a mis trois semaines à arriver, les techniciens du poêle une fois chez nous se sont aperçus que ce n’était pas la bonne pièce. Trois semaines encore plus tard et cette fois c’est bon, on peut utiliser notre poêle sans qu’il noircisse sa vitre en deux secondes.Nous avons demandé un raccordement au réseau télécom en Novembre 2018. Aujourd’hui en Mai 2019, il n’est pas encore mis en service. Donc on jongle avec nos partages de connexion 4G.Notre garage dont la porte a été posée il y a plus d’un an n’a toujours pas de moteur qui fonctionne, donc les ouvertures et fermetures se font à la main. Déjà qu’il a été installé avec des supports inadaptés - des rails pour placo - et assemblé à l’arrache en tordant certaines pièces, le moteur ne correspond pas au modèle de l’emballage. Nous avons donc beau avoir du courant dans le garage, on est pas bien avancés.Bon, et vu le nombre d’emmerdes qu’on a eu avec ce chantier (des grosses grosses malfaçons de la part du constructeur d’ossature bois qui nous ont fait perdre 8 mois en bullshit de rejet de faute et d’études fictives avec des résultats dont nous n’avons toujours pas les conclusions et autres pansements en métal mal installés sur les murs et donc totalement inutiles ) et qu’on a un beau gros arbre en voisinage de la maison à quelques 15 mètres de là, on a préféré la jouer safe. Et c’est ainsi que le gros chataîgnier disposant d’une base de tronc de presque 2 mètres de rayon s’est retrouvé taillé en bûchettes. Par instinct.Non bon en fait on (notre KAMARAD élagueur préféré) avait repéré qu’il avait pourri de l’intérieur, et bien qu’il ait encore les reins solides pour affronter les intempéries du quotidien, rien ne garantit qu’il n’allait pas se séparer en deux gros morceaux de pas mal de tonnes. Ce qui l’aurait fait s’abbatre sur la moitié de la maison. Donc bon, c’est avec un pincement au cœur qu’on l’a transformé en petits bouts de bûchettes.Enfin voilà, maintenant on a commencé à pouvoir de nouveau gagner en sociabilité et en temps de sommeil. Notre petite bébé a d’ailleurs tellement apprécié d’avoir sa chambre et son petit lit OKLM qu’elle nous fait maintenant énormément moins de réveils par nuit. Et ça, c’est une révolution.Allez je vous laisse, j’ai des bébés arbres à bouger. Des bisous!

un plan de calques pour planche de BD

Publié le: 15/06/2019

un plan de calques pour planche de BD

Hey, après avoir vu Amnaysia en causant d’automatisation pour faire de la BD j’ai retrouvé mes scripts toshop pour faire une organisation de calques à partir d’un fichier de lineart. On lance le script sur un simple jpg ou autre format d’image et ça met des dossiers et des calques nommés et rangés, comme j’en causais dans [[https://tykayn.fr/2008/tuto-colo-et-mise-en-forme-de-strips-de-blog/][ce billet de blog de 2008 à propos de coloration de strips de blog BD]].tykayn-scripts-toshop.atnAvant de voir ce que font ces scripts, une petite astuce pour éviter que ce soit le boxon:

Ranger ses projets BD avec des dossiers éloquents

par exemple, faites un dossier pour votre projet de BD et rangez le comme ceci avec des sous-dossiers: maBDomgWOW  |—- chapitres  |         |—- 01  |         |—- 02  |—– docspreparatoires | |—- fichesperso | |—- scenario | |—- inspiration | |—- typo  |—- fanarts (hé ouais!) |—- livres Ensuite, faire un ensemble de dossiers pour CHAQUE chapitre de BD: bonus : conneries diverses que l’on peut mettre en dehors des chapitres de notre BD, retapages de cases en changeant le texte, tout ça…*découpage* : essais de mise en page miniatures, afin d’avoir une vue globale de notre chapitre, et des ruptures entre doubles pages pour ménager le suspens et la dynamique de lecture.*rendus* : pages finies, en haute définition, prêtes à être imprimées, que l’on peut insérer dans un fichier de livre. inclut aussi la page de résumé des chapitres précédents et une fiche de personnages. nommées sobrement par page de chapitre et non du livre: 01.png, 02.png, etc…*ressources* : placer ici ses trouvailles de recherches d’inspiration diverses relatives à notre chapitre, photos, pages web, vidéos, peintures, musique… mais aussi des assets à utiliser dans les planches, comme des motifs, des textures, des fichiers vetoriels pour inclure des logos.*scans*

comme je fais mes traits d'abord sur papier à coup de criterium, je

les scanne en grosse définition et les mets dans un dossier dédié.*textes* : les dialogues et autres textes à insérer dans les pages.*wip* : fichiers de travail disposant de calques ayant pour base les scans. Les scripts données plus haut s’appliquent par ici. ce qui est facilement automatisable mvoyez. Vous pouvez vous créer la structure une fois, la laisser vide, et la copier coller dans plusieurs dossiers de chapitres. Si vous êtes un fifou vous pouvez aussi passer par de la ligne de commande pour les créer. mkdir -p maBDomgWOW maBDomgWOW/chapitres/01 docspreparatoires/fichesperso docspreparatoires/scenario docspreparatoires/inspiration docspreparatoires/typo livres fanartscd maBDomgWOW/chapitres/01mkdir bonus découpage rendus ressources scans textes wipcd ..cp -r  01 02 C’est bon, vous avez vos dossiers prêt à vous faire gagner du temps pendant tout le long de votre projet BD? C’est le moment pour

Automatiser ses calques de planche de BD

Partons d’un scan de planche pour faire un fichier de travail avec des calques, on ouvre notre page 01 et on lance le script qui génère les calques (celui nommé avec F2, vous pouvez d’ailleurs assigner des raccourcis clavier a vos scripts). Et vouala!Ce script a été réalisé pour faire de la BD en niveaux de gris avec une base de lineart noire.J’ai donc fait:

un dossier pour placer les textes

une copie du lineart, mis en noir et blanc par jeu de courbes de

niveau

l’original du lineart caché

un dossier pour les zones à remplir

un calque de fond rempli de blanc

un calque pour faire des aplats de noir

un autre pour les gris unis

un en mode produit pour appliquer des dégradés

Breffe, faites des calques rangés dans un ordre qui vous est le plus pratique et inscrivez leurs noms dans le script.have fun!

Japan Expo 2019

Publié le: 30/11/2019

Japan Expo 2019

boah. voilà.ça a pas mal changé de gens staffaire, et n’ayant pas eu l’occasion de lire des mangasses, d’avoir la foi de dessiner, de sortir notre Qzine sur la parentalité ou de voir des anime depuis qu’est sortie la saison 2 de Attack on Titan en 2017, j’ai assez peu trouvé d’intérêt à cette Japan Expo en tant que visiteur pur venant uniquement le Dimanche (non exposant). Beaucoup de gens ne viennent plus exposer pour des tas de bonnes raisons. Plein d’exposants ont totalement oublié qui j’étais quand je suis venu les saluer alors qu’on se cotoyait depuis de nombreuses années en tant qu’exposants voisins, alors que ça fait seulement deux ans que je ne passe plus en convention (et moins d’un an que j’ai fait disparaitre facebook et google de ma vie).Les stands de “bubble tea” ne mettent même plus de thé dans leurs fucking boissons, de l’eau, du sirop (de la glace carbonique?) et hop, par ici la monnaie. ça ne vaut vraiment pas le coup, mais c’est un des rares endroits où trouver de la boisson fraîche au milieu d’une chaleur ridiculement élevée.Les artistes que je connais le mieux deviennent aussi moins productifs, mais c’est bien normal, ils ont une vie a côté, et pour ceux qui ont du talent ET du bol, ils vivent de leur art.J’ai cependant eu la joie de revoir quelques têtes connues chez Kejhia, Hadh avec Esk et Méluzine, Hachi, Aube, Amnaysia, Loup, Zeldahime Fanou, Chane, MissGizmo, Sorina et Sanic avec Jin. D’ailleurs grosse annonce: Kejhia, contrairement à ses fondateurs que j’ai croisé, est un groupe décédé, et Méluzine n’expose plus. Boom! Deux gros acteurs du fanzinat qui m’avaient inspiré qui disparaissent des radars ça fout un coup au moral j’avoue (tavu).Le site de Méluzine que j’avais retapé intégralement (bibliothèque, agenda et forum) - et manqué de temps pour maintenir - a doucement mouru. Il m’était aussi très difficile de joindre les gens de l’asso Méluzine pour pouvoir faire avancer les choses ou obtenir les paiements pour la location de leur serveur dédié. Par e-mail ou autres gestionnaires de projets divers, quand personne n’est disponible on ne peut pas faire de miracle. Je leur ai donc filé des archives du site avec les instructions pour le mettre en place ailleurs. Aujourd’hui www.meluzine.org affiche donc l’accueil d’un site en construction. Mes centres d’intérêt ont aussi migré vers ce qui concerne les logiciel libres et openstreetmap. Je me suis bien plus amusé, interessé et ai eu de vrais échanges à la moindre conférence ou atelier de Pas Sage En Seine ou en Ubuntu Party qu’a toute cette journée de Japan Expo 2019.Sinan la fin de journée était chouette avec les poto brota et en faisant un tour avec Jin qui bossait pour Fanou, on s’est bien amusés \o^/  si bien que j’ai oublié mon fanzine de Natachouille sur le stand de Hadh. un jour j’aurai ma revenche!

joyeux 2020

Publié le: 11/01/2020

joyeux 2020

un petit dessin de #mastoart sous MyPaint pour fêter 2020, meilleur plein de choses za vous.hop, un portrait de miss Wulfila en une trentaine de minutes a la tablette.Enjaillez.

250% de campagne Ulule pour Wulfila

Publié le: 29/06/2020

250% de campagne Ulule pour Wulfila

*edit: La campagne a terminé financée à 475 %, soit 1 425 € collectés sur un objectif de 300 €. Merci tout le monde! <3 Oui moi aussi j’y ai participé en prenant tous les livres.*Wulfila, aka Claire Lemoine, aka ma chère et tendre, publie ses 4 premiers albums jeunesse en financement participatif et cartonne tout plein sa campagne Ulule “Mes rêves illustrés”. 250% de financement atteint, vers l’infini et au delà!* *écrits en collaboration ou intégralement par madame, toujours illustré par elle, vous en trouverez pour tous les goûts:*/Le loup de la lune/* est un album pour tout-petits (1-4ans), qui raconte les aventures d’un louveteau sur la lune. Une poésie dans un petit livre carré en papier épais, 16 pages de tendresse à l’aquarelle. Sa reliure est cousue main avec du ruban de satin acheté à la mercerie du coin !Mais… que va-t-il se passer à la nouvelle lune ??Vous adorez la savane ? Le lion et l’antilope est l’album qu’il vous faut. Destiné aux 4/6 ans, ce livre de 24 pages A4 vous emmènera en afrique. Il est imprimé sur du papier épais, avec une reliure agrafée. Une belle histoire sur l’amitié et la différence, co-écrite avec Aline Gautier-Chevreux.*/Mattéo et Zora/*, c’est la chaleur, les embruns, les vagues. Un couple fusionnel que la mer tente de séparer, en vain.*/Bruissement d’elle/*, c’est un voyage dans le passé. Le cheminement secret d’une enfant sauvage vers l’âge adulte et l’amour, à travers les méandres d’un château. Le tout écrit avec la conteuse professionnelle Catherine Fonder, de la compagnie La puce à l’oreille.si vous appréciez les belles aquarelles et les histoires qui font rêver petits et grands, foncez soutenir Claire sur sa campagne Ulule ! :3suivez aussi @ClaireLemoine sur Mastodon, et son site perso: clairelemoine.art

Masterclass de Barbucci - comment trouver son style, et lutter contre le blocage artistique

Publié le: 18/11/2020

Masterclass de Barbucci - comment trouver son style, et lutter contre le blocage artistique

J’écoute la masterclass live d’Alessandro #barbucci, un auteur dont j’apprécie énormément le trait et la vivacité de ses personnages, qui a pour sujet: “comment trouver son style, et lutter contre le blocage artistique”. ça me rappelle pas mal mes années en école d’art à Bruxelles de 2007 à 2011. En effet j’ai connu cet auteur un peu avant mes études supérieures, à l’époque de Monster Allergy et Sky Doll. N’ayez pas peur de ne pas être original, tout le monde s’inspire des créations de quelqu’un d’autre ou du monde extérieur de façon générale. “Tout a déjà été dit, tout a déjà été écrit”. à l’école on en a largement parlé à l’époque. Cherchez l’authenticité plutôt que  l’originalité. tout ce qui mérite d’être entendu a déjà été dit, mais ce n’est pas grave. Du tout. Apprenez des autres mais ne cherchez pas à prendre leur place, elle est déjà prise.Apprenez à séparer votre personne de votre travail, c’est très important surtout lorsqu’on ne vous inonde pas de fleurs à chaque fois que vous montrez votre #art.Cherchez en vous même tout ce qui vous inspire, ce qui vous plaît. Films, musique, courants de pensée, artistiques, politique.Vous pouvez chercher la généalogie des inspirations en allant voir de qui se revendiquent les auteurs qui vous inspirent, et de qui ceux ci s’inpirent, vous allez voir que tout le monde s’inspire de quelqu’un d’autre.montrez votre culture dans vos dessins, n’ayez surtout pas peur de le faire même si ce n’est pas “à la mode” dans les blockbusters et la culture bourgeoise.avant le plus difficile c’était de montrer son travail, aujourd’hui c’est le plus facile avec les réseaux sociaux.montrer son travail aux autres c’est super important.(il raconte aussi que lui a 30 ans de carrière dans le dessin, et ça change beaucoup de choses)Il faut vraiment prendre le dessin comme une phase de décompression plutôt que l’inverse. Avec tout ça il propose 8 heures de formation qui aborde des tas de sujets satisfait ou remboursé. heh! dans ses débuts il avait trouvé l’adresse d’un artiste qu’il admirait et avait fait plus de 500km de train pour aller à sa rencontre.Le type a été vachement patient et gentil malgré son harcèlement :Dil rajoute qu’il ne faut pas hésiter à aller toper un professionel et lui taper la discute, et lui casser les couilles quand on le peut. C’est très enrichissant ce genre d’échange.Il raconte aussi que c’est normal qu’un artiste soit pas enthousiaste si on lui montre à quel point on peut imiter parfaitement son travail. C’est gênant de se voir dépossédé de ses personnages.C’est aussi une des raisons qui font qu’il est important de trouver son propre art, imprégné d’un ensemble des influences qui comptent pour nous.Quand on donne des conseils, on parle à soi-même jeune.voilà ce que j’aurai aimé entendre quand j’avais 18 ans, maintenant que j’en ai 47.(j’adapte les phrases, vous n’aurez pas tout l’exotisme de son accent italien si je vous retranscris les phrases telles quelles :D)sur ce bisous bonne nuit![[https://fr.wikipedia.org/wiki/Alessandro_Barbucci][Vous trouverez plus d’infos sur cet auteur sur sa page Wikipedia]] Son blog, dernière publication en 2012 [[https://mastodon.cipherbliss.com/web/statuses/105170864355648970][publié à l’origine sur Mastodon Cipherbliss]] #livetoot #barbucci

Images à la con

Publié le: 25/11/2020

Images à la con

Pendant que je prépare quelques articles sur le sujet de la construction de maison, voici quelques images qui vont vous informer de l’état du pays en 2020. Vouala vouala.

Oh un draw this in your style de 2020

Publié le: 05/01/2021

Oh un draw this in your style de 2020

et boum, un dessin de 2020. joyeux 2021, qu’on espère moins méchante pour tout le monde.on est plus à l’aise après une bonne sélection de brushes et config de la courbe de pression dans #krita. #mastoart #dtiys #drawthisinyourstyle #dtiysquiaozhi #geisha #cat #geishaballs #boobs et un fichier de base avec les calques nommés dans des dossiers:https://www.cipherbliss.com/wp-content/uploads/2020/12/dessin_base_tykayn.kra

joyeux 2021

Publié le: 22/01/2021

joyeux 2021

wala

Origami et Premiers Flocons - 2e campagne de Claire Lemoine qui cartonne

Publié le: 24/03/2021

Origami et Premiers Flocons - 2e campagne de Claire Lemoine qui cartonne

plus de 118% à la campagne Ulule pour la sortie des deux prochains albums jeunesse cartonnés de Claire, ma chère et tendre. Plus que quelques jours pour les précommandes, ça se termine au 31 Mars faites passer l’info :3https://mastodon.cipherbliss.com/system/mediaattachments/files/105/943/644/748/377/360/original/da2dad4510f180a6.mp4On a réalisé une vidéo de présentation et mis le tout sur peertube. Have fun!https://peertube.cipherbliss.com/videos/watch/60539b77-a201-4432-a7d1-91cd8dd8d113 Vous pouvez aussi suivre ses actualités et ses avancements artistiques sur son compte Mastodon @ClaireLemoine@mastodon.cipherbliss.com et son site web https://clairelemoine.art

dessins au stylo

Publié le: 24/03/2021

dessins au stylo

Profitons d’un moment au calme à la maison pour dessiner sur le mini carnet cadeau des Lyonnais, avec la petiote sur les genoux.

Allez un peu de typographie

Publié le: 18/05/2021

Allez un peu de typographie

Quelques conneries faites sur https://www.canva.com Voilà, vous pouvez reprendre une activité normale.

Comment évaluer la ligne politique d’un média?

Publié le: 05/07/2021

Comment évaluer la ligne politique d’un média?

deux bons moyens de savoir de quel bord #politique se situe un média ou une personne qui reporte des #médias :

examinez ses tendances en mesurant de quelle type de personne elle

rapporte les thèses et dans quelle proportion de temps, comme le fait #acrimed . Ce média donne-t-il plutôt la parole à des présumé coupable ou présumé victimes dans une affaire de scandale,, plutôt du côté des exploitants ou des exploités, de la puissance ou de la naissance modeste généralement.

examinez un truc que personne ne pense examiner: les rapports

d’erratum et explications de décisions de modération. Savoir d’où vient l’argent et quelle est la hiérarchie de commande, ou de quelles familles provient le pognon est aussi un indicateur, mais ça ne vous emmènera pas loin. Regarder les couleurs dominantes d’un journal peut être trompeur (voir aussi greenwashing) Il est très important de noter si un média ou une personne est incapable de se remettre en cause, ou de reconnaître ses erreurs et les corriger, ou de tirer du sens de ses erreurs passées. Si vous n’avez aucune idée de comment estimer la fiabilité d’une affirmation, ou à évaluer la parole d’un expert, vous êtes très fortement enclins à propager des choses erronées, accentuant du harcèlement, voire creuser votre propre tombe ou embarquer vos proches dans des choses vraiment pas très sympa. Par exemple, des dérives sectaires, des commerces pyramidaux, des arnaques en tout genre, mais aussi du trafic d’humains, ou de la destruction de l’autonomie des personnes, de l’accès au soins et des abus de faiblesses, avec ou sans dogmes religieux ou néolibéraux. Donc méfiance avec son propre pouvoir de reproduction des idées et avec la maîtrise de votre attention, particulièrement si vous passez du temps à réagir à des choses qui vous énervent, en ligne ou en live. Ménagez vous, essayez de vraiment comprendre les différentes composantes d’un sujet, prenez soin de ne pas réagir systématiquement, de prendre du recul avec un sujet, de comprendre qui vous influence sur ce sujet et quelles sont les limites de votre autonomie critique. Et fuyez les personnes qui trouvent nuisible le simple exercice de la remise en question, de la réflexion, de l’examen mesuré du réel, ou qui veulent vous faire croire que n’importe quelle proposition est aussi valable que n’importe quelle autre. Questionnez votre notion de l’intuition et du “goût du vrai” comme dirait l’autre. Vous DEVEZ pouvoir développer votre propre réflexion pour tous les domaines et pouvoir le faire hors de la place publique, sans qui que ce soit pour vous interdire de vous renseigner. Et vous devez comprendre que croire un truc ne suffit pas à le rendre vrai dans le monde réel. Si vous avez été pendant longtemps dans une position vous forçant à croire des choses qui sont en réalité fausses, en partie ou totalement, ou à mille lieues du monde réel, vous DEVEZ aussi pouvoir changer d’avis, le reconnaître, formuler des divergences d’opinions. Tout le monde peut se tromper, et tout le fait le fait régulièrement sans le savoir, et c’est bien normal. N’oubliez pas d’attaquer les arguments pour ce qu’ils sont, et pas ce dont ils ont l’air, ou la personne qui les porte. Vous n’êtes pas non plus obligé d’attaquer un sujet, encore moins sur une plateforme ne vous laissant que 10 secondes de parole. Certaines choses ne peuvent tout simplement pas être communiquées dans leur résumé. E = mc2 ou “on peut rire de tout mais pas avec tout le monde” ça semble facile à dire rapidement, mais sans la version longue on n’y verra pas du tout le même sens. Gagnez votre temps à l’employer dans vos combats de façon utile. Commence par examiner ce qui est utile pour vous, pour vos causes, et quelles leçons tirer dans quelle proportion. L’intuition est importante, mais elle n’est pas suffisante à examiner la qualité d’une information. Le bon sens ne suffit pas. Prenez un sujet que vous aimez défendre en utilisant un argument que vous utilisez souvent. Essayez de tester sa robustesse en cherchant les failles de ce qui le soutient, plutôt qu’en touchant le moins possible à ce qui pourrait vous faire changer d’avis. N’ayez pas peur de le faire, si vous trouvez que ce n’est pas solide, vous devriez probablement arrêter de l’utiliser. Vous pourriez aussi apprendre en quoi la base est bonne et vous sentir davantage en confiance à l’utiliser, et à pouvoir développer ses fondations si besoin. Indice important “machin qui est un type vachement charismatique l’a dit donc ça doit être vrai” n’est pas suffisant pour dire qu’un énoncé est robustement établi. Mais si en apprenant que vous argumentez des choses fausses et que même si vous mentez vous souhaiter toujours affirmer ces choses fausses, demandez vous sérieusement si vous servez une bonne cause en mentant à tout le monde, tout le temps. Vraiment. Infantiliser tout le monde n’est pas, à mon avis, une bonne chose, même si vous êtes persuadés que les choses pressent ou qu’elles sont plus importantes que tout. Je ne vois vraiment pas comment ça pourrait bien se passer sur le temps long. Nous n’avons pas un temps infini, choisissons nos combats. Prenons le temps de vivre autre chose, de construire aussi en dehors de ces apparences de soldat au service d’une cause, prenons le temps de vivre des chouettes choses si on le peut. Pour d’autres, il est hors de question de faire autre chose de son temps que “se vider la tête”. Ce qui revient à abandonner tout contrôle dans sa vie, à toute compréhension, à tout aspect acteur de sa propre vie, et à renoncer à toute autonomie au sens large. Ce qui est à mon sens un énorme gâchis si c’est un comportement constant. Y’a une notion pour ça parait-il, “la fatigue d’être soi” et donc de devoir s’opposer plus ou moins souvent à toute contrainte de domination. ça demande un effort de temps à autre si on a eu du bol à la naissance, ou à chaque instant pour les gens ayant eu le moins de chance. Je vous invite d’ailleurs à remettre en question cette façon d’estimer la ligne politique d’un média. Et bonnes vacances pour les gens qui en ont.

De L’isolement social et des choix de vie

Publié le: 26/10/2021

De L’isolement social et des choix de vie

On a pas mal relayé l’idée qu’il fallait de la distanciation sociale, et plus particulièrement de la distanciation physique, sauf là où cela génère du pognon bien évidemment. Mais il n’y a pas que des directives hasardeuses du gouvernement qui ont conduit à une distanciation de plus en plus énorme. Avec l’âge, les difficultés à affronter pour revoir ses potes et ses proches sont croissantes. Petit récap sur ces dix quinze dernières années.photo entête: “DSC00031/French Polynésia/Mooréa Island/” by dany13 is licensed under CC BY 2.0

Les cercles qui ne se mélangent pas

“Isolation” by dingatx is licensed under CC BY-NC 2.0

Le couloir relationnel des écoles

L’école est la source principale des liens entre personnes. à partir de là on fait connaissance avec des potes de potes, et ça a toujours été ainsi jusqu’à l’arrivée de web dans les chaumières. Sortir des cercles de gens connus et pouvoir explorer un peu plus loin que les couloirs des études demandait des efforts bien plus importants à l’époque sombre précédant l’arrivée du web dans les maisons. Comme pour énormément de gens, les personnes avec qui j’entretiens des relations depuis longtemps ont été rencontrées dans les cours de récrés scolaires. L’organisation de soirées à permis à tout un chacun d’apporter de la variété dans ses contacts et de rencontrer de nouvelles personnes. Pendant un temps on maximise les espaces où on peut faire du mixage de gens variés, puis lorsque l’on rentre dans la vie active on est vite fatigué, on trouve nos préférences, on préfère fréquenter moins de personnes à la fois pour mieux connaître les autres, on évite certains contextes où ça ne nous amuse plus de voir des gens repousser les limites d’eux même n’importe comment. Les festivals autour de centres d’intérêt variés ont permis d’élargir mes cercles de relation, les forums en ligne, les associations, les contributions aux logiciels libres, les clubs de sport… Je n’ai jamais tellement tenté les sites de rencontre quand j’étais célibataire, donc je ne saurai pas vous dire si ça permet vraiment de rencontrer des gens intéressants. Enfin, Il existe des tas de moyens de rencontrer d’autres personnes, ça demande de faire l’effort de se déplacer parfois loin, ou de changer légèrement ses habitudes, mais ça vaut souvent le coup.

Le mur de la clope

Un des premiers remparts à la sociabilisation a été l’omniprésence des clopeurs dans mon entourage. On veut juste être bien avec ses potes, et on doit respirer de la merde qui nous raccourcit l’espérance de vie quasi en continu. Et encore, j’ai commencé à voir des potes à une époque où cloper dans les restos était devenu interdit. C’était déjà bien dégueulasse dans les wagons de train, mais dans les restos au secours quoi.De fait, j’ai cherché à diversifier mes cercles de gens uniquement pour ne pas souffrir tout du long. Fort heureusement je fréquentais des gens qui globalement clopaient en extérieur et avaient un tant soit peu de respect pour les non fumeurs. Il faut dire que globalement, parmi les personnes qui dessinaient j’étais très surpris de voir que c’est un milieu où les gens sont globalement de la culture straight edge sur ce point. Bonne nouvelle par la suite, c’est grandement passé de mode parmi mes vieux amis, se voir était donc beaucoup plus agréable par la suite. Point bonus, on a tous rallongé notre espérance de vie.

La limite du pognon

Il y a peu de chances que vous fassiez les mêmes activités que des personnes incroyablement plus fortunées que vous pour la simple et bonne raisons que des barrières autour de l’argent existent partout. Je n’ai jamais trop vécu cette limite de ressources, sauf quand il s’agissait de dépenser un pognon que je n’ai pas pour contribuer à des rencontres-beuveries du temps où j’étais élève de collège/lycée. Là où se faire un kebab, un fast-food, une partie de laser quest, se payer des cartes magic ou des mangas coûte assez peu cher à la fois, les soirées beuveries demandent des dépenses plus importantes et c’est là qu’apparaissent les budgets de chacun. C’est souvent pour ce genre de choses, des fringues, et pour des clopes, que les élèves commencent à faire des petits jobs qui paient mal, dans des conditions qui attaquent durablement la santé. Ce que j’ai fait le moins possible. Ce n’est qu’après mes études supérieures, payées par mes parents, que j’ai enfin pu être beaucoup plus zen avec mes activités, n’ayant plus à monitorer très précisément mes dépenses, je n’avais plus à vérifier scrupuleusement le prix des choses et chercher les produits bas de gamme à tous les coups.Il faut reconnaître que les budgets que l’on alloue aux loisirs sont directement liés aux activités sociales que l’on peut se permettre. manger un kébab entre copains: pas cher. Faire un tour en avion zéro G entre copains: un peu plus cher. Sortir en discothèque: super cher.

La barrière de la langue

Ne pas parler la même langue constitue une barrière très importante pour fréquenter des gens, et à plusieurs niveaux. Quand bien même on se comprend, il peut exister des écarts culturels très inattendus. Heureusement ces écarts suscitent bien plus souvent de l’amusement et de la curiosité que de l’hostilité. J’ai rencontré des chocs culturels bien plus importants avec des personnes parlant exactement la même langue que moi et ayant le même âge qu’avec les étudiants Erasmus venant de pays à des milliers de kilomètres. Comme j’avais de l’intérêt pour la langue anglaise depuis un bout de temps, la barrière de la langue a été assez faible en ce qui concerne les gens avec qui j’ai pu sociabiliser. On peut se faire comprendre par énormément plus de gens sur terre si on parle Englishe que si on parle Mandarin. La Langue aurait pu être une barrière forte mais je n’ai pas l’impression que ça l’a été. Il aura fallu tout de même attendre les environs de mes 22 ans pour que je puisse commencer à comprendre une vidéo parlée en Anglais sans sous titre. Un truc qui sert beaucoup dans la vie mine de rien.

De simples divergences de parcours

Les amitiés se font et se défont régulièrement et c’est bien normal.Voir du monde quand on a dépassé la trentaine, que l’on a un boulot chronophage (ou une vie associative avec des gérants humainement toxiques qui n’hésitent pas une seconde à épuiser leurs membres, pour ne pas citer une certaine association écolo) et qu’on a fondé une famille dont les enfants ne seront pas autonome avant une vingtaine d’années demande d’aller à l’encontre d’énormément de contraintes pour avoir une vie sociale un minimum satisfaisante, voire une vie personnelle, non dédiée à l’entretien de quelqu’un d’autre, un minimum existante. Il faut savoir rejeter et parfois affronter certains de ses proches et moins proches pour garder des liens que l’on estime précieux avec des personnes qui ne sont pas accessibles en deux minutes à pied.Certains liens ne valent pas le coup, d’autres oui, mais pour le déterminer il ne faut pas attendre que ce soit toujours aux autres de nous contacter. Couper concrètement des liens avec de vagues connaissances est une chose plus difficile émotionnellement que de mettre un râteau à quelqu’un. C’est parfois nécessaire, car notre temps n’est pas infini et il vaudrait mieux le consacrer à des personnes importantes. Mais ce n’est pas évident de trancher aussi, car un manque de relance ne signifie pas forcément un désintérêt de la relation.Un manque total de retour suite à des relances, ou si l’autre annule systématiquement les RDV et ne propose aucune suite est cependant un bon signe que l’autre personne ne souhaite pas poursuivre. Dans ce cas il vaut mieux aller se faire foutre un œuf et tout le monde ne s’en portera que mieux.

Jamais par écrit

Certains gens qui foutent des vents par écrit et ne savent pas répondre autrement que par téléphone histoire de bien faire perdre son temps et le monopoliser par l’interruption des activités de l’autre, alors que l’on peut distiller dans le temps des échanges par écrit sans monopoliser totalement le temps des autres. L’écrit a de nombreux avantages pratiques. Mais pour un nombre incroyable de gens, seul l’échange oral est un véritable échange, contrairement à ce que la justice considère comme opposable. Certaines personnes n’envisagent pas que l’on puisse garder un lien social autrement qu’à l’oral. Illettrisme ou juste habitude culturelle, allez savoir.C’est particulièrement pénible dans des relations ou aucun affect n’est en jeu, typiquement quand on paie quelqu’un pour un service par exemple et que l’entreprise en face n’est pas foutue de faire son boulot autrement que si on lui parle au téléphone, qu’on lui rappelle régulièrement que ça va chier pour eux si ils ne font pas ce qui est convenu, ou qu’on les menace carrément de procès. Parfois, il vaut mieux s’équiper d’un avocat qui saura faire les bonnes lettres recommandées, on a tout simplement pas d’autre option pour faire aboutir des choses pourtant simples. Notamment lorsque l’on paie des travaux dans le domaine du bâtiment.L’énergie à investir pour une discussion synchrone est affreusement plus grande que pour une discussion asynchrone où on peut en plus énoncer clairement nos attentes. Cependant, les échanges par e-mail c’est inadapté à beaucoup de cas d’usage. L’e-mail ça reste une idée vraiment merdique pour gérer des listes de choses à réfléchir à plusieurs ou pour réunir des documents. Il vaut mieux une discussion sur un canal, un forum, un wiki, un dossier partagé, ou des gestionnaires de tickets.L’essor des messageries et des réseaux sociaux a changé de beaucoup la façon d’entretenir ou ne pas entretenir des liens. Il suffit de rechercher à un seul endroit du nom d’une personne pour pouvoir la joindre ultérieurement et avoir une idée assez précise de ce que cette personne souhaite mettre en avant de sa vie. Ou du moins, de ce que le GAFAM que l’on consulte veut bien encourager à mettre en avant. Demander le numéro de téléphone d’une personne est autrement plus intrusif que demander son nom, ce qui est un énorme revirement de perception de ce qui constitue une information qu’on ne donnerait pas à n’importe qui. Quand bien même on installe volontiers des tas de mouchards sur un objet qui fait de la collecte dans nos poches, en continu, sans que l’on ait à écrire quoi que ce soit.Le nombre de Dunbar donne une idée du nombre de gens avec qui l’on peut réellement entretenir des relations, et ce nombre est bien plus petit que le nombre de gens dans votre carnet d’adresses ou vos “amis” facebook. C’est le même nombre que le nombre de pokémons: 150, soit le nombre de convives dans un mariage assez gros. ça ne veut pas dire que ces 150 personnes sont tous vos BestFirendForevar, ou que vous ne pouvez plus avoir de relations au bout de 151 personnes. ça veut juste dire que vouloir entretenir des relations stables avec un plus grand nombre de personnes est difficle, et encore, la fiabilité des études qui a amené à cette conclusion est largement remise en question et semble peu applicable à la vie sociale de 2021.La disparition de lien se pratique aussi par absence de sollicitation et l’absence de réponse à une sollicitation pour d’autres raisons que la culture ou l’habitude: quand on souhaite ne pas entretenir une relation mais sans forcément se lancer dans des hostilités ouvertes. Car bien évidemment, on fait le tri dans ses contacts de façon plus ou moins consciente, et on ne souhaite pas garder de lien avec tout le monde sans avoir à aller enterrer des corps. Ce ne serait vraiment pas très sympa, comme dirait un ami philosophe.

L’exode urbain

J’ai une bonne partie de mes contacts qui datent des études primaires, et bien qu’on ait tous des parcours d’études et des jobs assez différents, on restait en contact car nos parents habitaient toujours la même ville. Il était donc facile de se croiser à l’occasion où nous allions voir nos parents respectifs. Certains ont posé leur logement pas très loin de là, quasiment dans la même ville, d’autres à des milliers de kilomètres.Chacun fait sa vie et adopte de nouveaux horizons comme il peut, certains parents font leur vie ailleurs, d’autres souhaitent reprendre contact sans succès, certains conflits éloignent des parties de cercles, des ruptures amoureuses font disparaître des groupes qui étaient reliés ensemble d’un seul coup de part et d’autre, d’autres ne songent pas à prendre de nouvelles plus par oubli que par désintérêt, et certains ne sont tout simplement plus en vie, emportés par des accidents de sport ou de voiture, un cancer foudroyant, ou une attaque cardiaque qui ne prévient pas comme ça a été le cas cette année. Il n’y a pas que le COVID qui tue, mais à cause de la saturation des urgences à cause de la politique mortifère du service public que l’on subit depuis des années, il n’y a plus de place pour les soins des autres maladies. Et malgré la crise, des lits de réanimation (ce qui inclut le personnel compétent nécessité par chaque lit) n’ont cessé de diminuer.

L’Isolement parental

Une bonne partie des gens que je fréquentais depuis toujours se trouvaient être des contacts de festival de fanzineux. Ainsi, bien avant que ne survienne la pandémie de Covid 19, une bonne partie des gens que j’avais l’habitude de fréquenter régulièrement dans des couloirs et jardins de festivals avait disparu plus ou moins de ma vie. Être parent nous fait basculer dans un univers parallèle où subvenir au besoin vital de sommeil est un combat, jour et nuit, et un marathon qui vient s’ajouter aux difficultés habituelles que l’on doit tous affronter. Sauf si on a eu assez de chance à la naissance pour être propriétaire de son temps et ne pas avoir besoin de travailler au maximum pour survivre, et enrichir le capital de quelqu’un qui a eu d’avantage de privilèges à sa naissance.Devenir parent c’est aussi prendre 4 fois plus de temps pour faire de nombreuses choses, créer de nouveaux rituels, devoir aller énormément plus souvent chez le médecin, perdre un temps fou à faire des préparatifs dans tous les sens avant de faire quoi que ce soit, s’alourdir d’un équipement énorme à la moindre sortie, et ce pendant quelques années. Le plus encombrant étant bien sûr la période des premiers mois. Montages de couches et produits de nettoyage en tous genre, conteneurs adaptés aux nourrissons pour dormir, manger, se déplacer (poussette), outils de sécurisation des espaces, siège auto qui doit changer de taille, bavoirs, multi couches de mini vêtements dont le prix est inversement proportionnel à la surface de tissu (un peu comme les strings :D). Pour beaucoup, cela signifie aussi changer de voiture, beaucoup de moyens de transports en commun étant totalement inadaptés à l’utilisation d’une poussette.C’est aussi être plus ou moins contraint de ne fréquenter des gens qui répondent aux mêmes contraintes de disponibilité, sans quoi on doit faire peser sur son partenaire ou un prestataire de garde tout le poids de la gestion d’un nourrisson avec sa cohorte de besoins personnalisés. La communication interne au couple est aussi brouillée par des bruits incessants et des dérangements en tous genre. Obtenir des moments au calme, rien que pour réfléchir un peu, ou discuter entre parents, ou vraiment dormir est un combat qui devient rapidement insupportable.Notre santé est exposée et nos défenses immunitaires mises à l’épreuve de tout ce qui traîne dans les écoles et les crèches sans échappatoire, peu importe le nombre de fois que vous vous lavez les mains, mettez du gel hydro-bourré, ou portez un masque. Alors que faire du télétravail et se faire livrer des courses nous préserve en bonne partie de la pandémie, il n’est juste pas gérable de travailler et de garder notre enfant en bas âge en même temps. Toute personne qui vous dira le contraire est un branleur de politicien qui a des domestiques pour gérer ses enfants. On a beau avoir eu la joie de vivre enfin dans une maison et ne plus subir les emmerdements nocturnes de nos voisins fêtards deux ou trois fois la semaine, il reste des emmerdements auquel on ne peut pas échapper.Vous avez probablement déjà eu vent de ce que signifie le confinement pour vos proches, et je suppose que mon témoignage ne vous sera pas étranger. Pour certains c’était de l’ennui interminable, du vide, de la non sollicitation, quelques trucs marrants, mais globalement du vide plutôt pesant. Quand on le vit en fréquentant des adultes capables de discuter de leur ressenti et de respecter nos distances ça se passe globalement bien, mais quand on vit avec un ou des enfants en bas âge c’est juste l’enfer. Subir la présence de personnes que l’on apprécie d’habitude, sans aucun espace de détachement, sans moyen de souffler, même si on les apprécie en temps normal, est une horreur pure et simple.Nous n’avons pas tous les moyens d’avoir des domiciles secondaires avec 52 chambres et leurs commodités séparées comme chez le Duc de Hastings. Tourner en rond sur son balcon ou marcher à proximité de chez soi seul ou avec son chien sont un palliatif léger à cet enfermement, mais le plus difficile est de ne pas pouvoir échanger ou se confier à des proches en toute intimité.L’isolement se fait aussi à même le corps, le confinement ayant arrondi à peu près tout le monde. Oh bien sûr on peut aller courir dehors tout seul, ou faire de la ballade à vélo, mais l’état mental ne s’y prête pas. Du moins en ce qui me concerne. Remonter la pente est toujours plus difficile quand on a rompu nos habitudes de déplacements. Faire du sport demandant bien plus de motivation seul que lorsqu’on le fait en équipe. C’est aussi pour ça que j’ai dépoussiéré mon vélo et que je me suis lancé dans le mapping openstreetmap, aidé par la sociabilité de quelques cannaux de communication du projet.La motivation descend pour beaucoup de choses, prendre contact avec des proches tout en sachant qu’on ne peut pas profiter de contacts légers en direct est également un poids. Je n’ai aucun problème à être une pipelette avec des personnes que je vois en live, mais le téléphone reste un truc qui me gave dans l’ensemble. C’est très TRES rare que j’apprécie ce médium. Si bien que je comprends complètement la motivation de [[https://xavcc.frama.io/sans-telephone/][Xav qui a préféré garder l’ordiphone et se débarrasser de sa carte SIM dans son quotidien]]. C’est un moyen très efficace pour enfin être propriétaire de son temps.À l’opposé de ça, c’est un soulagement que de ne plus avoir à subir des heures de transport en commun (ou pas en commun) pour gagner ma vie à faire la même chose que ce que je pourrai faire à la maison, les emmerdements d’un espace de conflit comme un open space en fournissent à foison en moins, et en ayant d’avantage de contrôle sur les moments lorsque je choisis d’être joignable.Choisir son temps de travail et de calme, et ne plus suivre l’horloge de quelqu’un d’autre est un gain énorme de qualité de vie. Mais ça demande encore d’avoir un espace de travail possible.

L’exode des GAFAM

Au début, j’ai testé plusieurs hypothèses afin de valider des alternatives pour être sûr que sortir des GAFAM n’allait pas me couper totalement des gens que je fréquente. Utiliser principalement le téléphone et des messageries m’a permis de garder contact et de voir vraiment des gens, ni plus ni moins qu’avant. La tranquillité de pouvoir discuter sans encarts publicitaires et des popups désagréables à tous les coins de mes conversations, ainsi que la transmission de toute activité à plusieurs centaines d’acteurs aux activités criminelles, ayant un effet de facilitateur de dépression avéré, et de totalitarisme, aidant à faire assassiner des militants en tout genre, enregistrant tout ce qu’on se raconte en continu pour le revendre au plus offrant, sur des lieux bien plus vastes que sur juste un seul site web.Sortir des GAFAM m’a permis d’avoir des relations plus posées, de ne plus remplir mon temps d’un spectacle mensonger de la vie de vagues connaissances, de m’offrir du temps réellement dédié à la concentration, à l’essai de choses qui m’intéressent sans l’unique perspective de me demander si je pourrai faire grimper un compteur de likes avec cette activité, et peut être même de plus souvent voir des gens qui avaient plus ou moins disparu de mes habitudes de sorties. J’ai exporté mes données afin d’archive, puis noté les anniversaires des contacts avec qui j’avais régulièrement des liens pour que ça signifie quelque chose.Donner du sens à son temps, ne plus chercher à le tuer, s’accorder autre chose qu’une parfaite optimisation utilitariste pour combler le vide, et maximiser l’asservissement aux dominants.

Le poids des dominations

Changer ses habitudes de communication, ou plus simplement ses habitudes tout court va à l’encontre du fonctionnement de base de notre biologie, c’est une des raisons qui fait qu’il est si difficile de se défaire de ses addictions, et plus généralement de ses habitudes, surtout quand on est tout seul à vouloir les changer dans un groupe.On veut rentabiliser nos efforts, mais il est des cas où cette logique ne fait aucun poids: la domination.Si quelqu’un a suffisamment d’influence sur vous, vous allez avoir tendance à dire amen à tout ce qu’il vous impose, c’est très vrai dans le monde du travail, ou encore dans le domaine de la vie en ligne où l’effet de réseau est le plus évident. Si tout le monde à l’air d’être quelque part et fait suffisamment de prosélytisme, ou vous vend les sirènes du succès, de la gloire et de la fortune, surtout si il vous dit que tout le monde peut y arriver facilement en ignorant totalement les embûches dûes au système et à la dissymétrie des pouvoirs, il suffit d’un bon budget com’ et de négation de la science, avec pourquoi pas une bonne dose de pensée magique (décortiquée ici dans l’émission Méta de Choc) pour que vous vous sentiez obligé d’aller faire partie des gens présents, ou que vous rejoigniez une secte, une arnaque en tout genre, ou un site web.

Le plafond est très plaisant mais que faire?

Ce texte à été écrit en Mars 2021, juste après le décès de Pansai, un vieil ami mort prématurément d’un problème cardiaque alors qu’il avait à peine 35 ans. Triste nouvelle qui a secoué bon nombre de gens dont je raconte les aventures sur ce blog depuis 2003. Durant l’année 2020, beaucoup de personnes ont disparu prématurément, de COVID ou d’autres raisons. La fragilité de la vie et le poids des décisions politiques de parfaits connards historiquement hostiles à tout progrès social et à toute justice fiscale (entre autres) m’a amené à me demander ce qui fait que des gens disparaissent, quel rôle on a dedans, et comment faire en sorte que les gens que l’on apprécie ne disparaissent pas de nos vie trop vite. Il n’y a pas de solution miracle, beaucoup de bonnes et de moins bonnes raisons font que l’on s’éloigne de gens que l’on estime durant une bonne partie de notre vie.Aussi, comme Tim Urban, je vous invite à tout d’abord prendre conscience de la limite du temps qu’il vous reste, à voir graphiquement que nous nous trouvons dans la traînée finale de beaucoup de choses que l’on imagine éternelles, puis à réserver régulièrement votre temps afin de réfléchir à la trajectoire que vous souhaitez adopter, quelques contraintes faire disparaître, qui fréquenter.

Vivre au même endroit que les personnes que vous aimez est important.

Les priorités sont importantes.

Le temps de qualité est important.

Encore faut il savoir ce que l’on met derrière ces notions.La prise de conscience de nos propres limites physiques est douloureuse mais nécessaire à une vie que l’on aimerait remplie de choses qui valent le coup. Notez toutes les choses que vous aimeriez faire, ce que vous aimeriez examiner régulièrement, quelles habitudes vous souhaitez adopter, ou cesser, mais notez ces choses dans un simple fichier texte et essayer de grouper tout cela par catégories. Cela peut sembler artificiel, ou une masse importantes de choses une fois écrit, mais c’est un excellent moyen de trier ses envies et ses idées. J’ai depuis peu adopté une méthodologie proche de celle de Getting Things Done dans un fichier texte (dont je peux masquer des parties et trier les choses par tags) que j’alimente depuis mon tel ou mon ordi, et je suis vraiment satisfait de voir à quel point je peux avoir une vue globale du tout, ne rien oublier sans avoir le poids de la charge mentale qui va avec, et découper les choses en éléments simples, sur beaucoup de sujets différents.Orgmode dans emacs est vraiment top pour gérer tout ça. Mais c’est un truc de barbu, emacs, et c’est super compliqué à maîtriser, surtout si y’a pas quelqu’un à côté pour répondre à vos questions. En tous cas vous pouvez tout à fait commencer par un simple fichier texte dans votre éditeur de texte pour simple mortel.Faire le tri me permet de clarifier ce qui m’intéresse. Supprimer les distractions: couper toute notification, fermer les messageries, mettre le téléphone en mode avion, avoir son propre espace de concentration peut être en dehors de chez soi, se mettre dans des conditions confortables, toutes ces choses sont nécessaires à la réalisation de ce que l’on veut faire.Prenez du temps hors ligne, révisez vos priorités, prenez le temps d’être vous même, d’aller explorer le monde, explorer vos propres croyances. Réservez des plages de temps pour examiner vos objectifs de vie, qui vous souhaitez inviter, voir, quoi faire et comment. Le reste viendra ensuite, mais ne restez pas passif vis à vis de vos cercles sociaux et ne laissez pas les autres décider de ce qui vaut le coup ou pas dans votre vie.

krita astuces.

Publié le: 11/12/2021

Logiciel de dessin Astuces pour faire des dessins avec krita

krita astuces.

faire son propre set de brushes favorites

Krita vient par défaut avec un paquet de brushes, ajoutez des tags à deux ou trois pour vous faire un paquet de brosses préférées à sélectionner en suite. Vous pouvez les régler dans le menu du haut de l’écran pour ajuster la vitesse à laquelle le changement d’épaisseur de trait se fait en fonction de la pression sur votre stylet.

Activer le stabilisateur pour faire du smooth sur des lignes.

Dans la fenêtre pour sélectionner une couleur, cliquer sur l’onglet “Tool options”. Brush smoothing: weighted Distance: 45px Stroke edging: 0.05 Smooth pressure: oui Scalable distance: oui.

Changer de pilote graphique dans la conf, ça peut éviter les problèmes de latence

Raccourcis clavier pavé numérique pour tourner le canevas. 4 5 6.

1 2 3 pour le zoom. les touches + et - aussi. m pour faire un miroir du canevas. changer la taille de brosse avec Shift et clic à droite ou gauche. ctrl pour faire de la pipette en dessinant. barre espace et bouger pour se déplacer dans l’image.

Préfabriquer un fichier avec des calques pré nommés et rangés en dossier

J’ai fabriqué un fichier krita avec des calques déjà nommés et rangés pour mes illus, réutilisez le! https://forge.chapril.org/tykayn/book_generator/raw/branch/main/illustrations/2024-09-08T13.11.14%20ce%20matin%20un%20lapin.kra

Commencer avec un sketch à l’arrache et vu d’assez loin

go go go ! on peut toujours refaire des choses par dessus. et tester des choses, redimensionner des parties, essayer des alternatives.

Prendre des pauses et tourner l’image

pour revenir plus tard avec un regard neuf. Raccourci M pour voir en miroir latéral son canevas.

Faire du liquify

faire une séleciton de zone voir dans les tool options, dans le panel à droite, l’outil goutte d’eau. choix ensuite du mode de transformation. déplacer la brosse sur l’image pour appliquer des transformations valider les modifications en cliquant. documentation chez Krita: https://artworkpath.com/how-to-use-liquify-in-krita/

tutos vidéo:

15 min pour comprendre comment dessiner sur Krita

https://www.youtube.com/watch?v=Z06RRp81iDM

Liquify transform

https://www.youtube.com/watch?v=54_pCb5e2OU

Mapper l’écran DP-0 à la tablette

xsetwacom –set “Wacom Graphire4 4x5 Pen stylus” MapToOutput DP-0 xsetwacom –set “Wacom Graphire4 4x5 Pen eraser” MapToOutput DP-0 xsetwacom –set “Wacom Graphire4 4x5 Pen cursor” MapToOutput DP-0

Raccourcis claviers principaux

shift et click pour changer la taille de la brosse en déplaçant votre stylet latéralement. crtl et click pour fair une pipette de couleur

Dossier de partage des sources d’illustrations

Publié le: 24/01/2022

Dossier de partage des sources d’illustrations

Si vous souhaitez avoir accès aux illustrations postées sur ce site et que j’ai réalisé, j’ai créé un dossier de partage nextcloud que je remplirai de temps à autre. Ces fichiers sont sous licence CC-BY https://cloud.tykayn.fr/index.php/s/dessins_partage_blog Vous pouvez aussi récupérer les contenus des fanzines plein de CULture de Qzine par ici: https://www.qzine.fr/2021/telechargez-les-fanzines-qzine/ Le but de cette license étant de permettre beaucoup de choses, je vous encourage également à publier vos oeuvres avec une licence Creative Commons qui va bien, vous avez le choix. Ce(tte) œuvre est mise à disposition selon les termes de la Licence Creative Commons Attribution 4.0 International. Bonne réutilisation o/

La fougue dans les rideaux

Publié le: 12/04/2022

La fougue dans les rideaux

Et hop, de la fougue dans les rideaux ajoutée au dossier de partage nextcloud du tk blog. Vous pouvez y retrouver le fichier source pour mes illus. celle-ci a été faite avec Krita, un excellent logiciel libre de dessin numérique.Voir sur Mastodon https://mastodon.cipherbliss.com/@tykayn/108115540654384055

Essais en cabine

Publié le: 12/04/2022

Essais en cabine

Jeux de mains pour essayages en cabine.Cette illustration est disponible dans le dossier de partage nextcloud du tk blog. Vous pouvez y retrouver le fichier source pour mes illus. celle-ci a été faite avec Krita, un excellent logiciel libre de dessin numérique.

conseils de pratique du dessin

Publié le: 06/03/2023

conseils de pratique du dessin

conseils en #art:

lancez vous dans des projets beaucoup moins gros, vraiment, des trucs

minuscules, surtout au début de votre vie d’artiste.

dessinez en prenant des modèles, des références, photos, sujets et

objets. pourquoi pas du modèle vivant, rejoindre un cours d’art.

ayez des objectifs à long terme et à court terme dans ce que vous

souhaitez faire pour vous améliorer en tant qu’#artiste

apprenez à faire de la perspective, vraiment.

ne dessinez pas que des bustes de personnages.

ne soyez pas déçus si vous avez des retours constructifs qui ne vous

mettent pas sur un piédestal. On a jamais fini de s’améliorer

dessinez dans un carnet, vous n’avez pas besoin de publier tout ce que

vous faites, laissez vous de la place pour essayer des choses hors des spots et de la scène publique

allez donc prendre votre carnet et dessiner dehors, avec ou sans

d’autres gens. Et regardez vraiment comment se pose la lumière sur les choses.

faites des ombres nettes, puis adoucissez les après, regardez comment

ça se passe sur les objets et sur des photos que vous avez prises afin de supprimer le biais de retouche des références du web.

inspirez vous d’artbooks, mettez en à disposition sur votre bureau de

sorte à ce qu’ils soient facile d’accès, ou dans le lieu où vous faites votre art.

laissez des espaces vides sur votre bureau / atelier / espace de

création artistique.

foutez la paix à votre téléphone, vous pouvez le mettre dans une autre

pièce et en moda avion pour gagner un maximum de concentration. vous n’avez vraiment pas besoin de répondre à cette personne qui dit des bêtises dans votre flux interminable d’actualités. ni maintenant ni jamais.

faites d’autres activités plutôt que de rester uniquement à votre lieu

de production. Planifiez des moments hors ligne. Faites une balade, des activités physiques, de l’exploration du monde.

renseignez vous sur les syndicats qui existent. Ne restez pas seul et

n’attendez pas de découvrir comment ça se passe quand on enrtre dans le bassin des requins, le monde professionel est somble et plein de terreurs. https://www.artistes-auteurs.fr Rencontrez d’autres artistes et entraidez-vous.

mettez la tête dans le chat.

calin yuri AH

Publié le: 07/08/2023

calin yuri AH

Petit yuri printanier avec les personnages de l’histoire Ayominai Hitomi, une BD que j’ai fait en 2004.

sketches 18+

Publié le: 24/02/2024

sketches 18+

kinktober 2023

Publié le: 24/02/2024

kinktober 2023

En 2023 je n’ai pas fait l’inktober mais le kinktober, manquant de temps disponible je n’en ai fait que 3 et ai eu le plaisir d’utiliser l’outil Liquify de Krita.Enjaillez!

Illus mono couleurs

Publié le: 24/02/2024

Illus mono couleurs

Suite de dessins de fin d’année 2023, une Rose Walker de la série Sandman, une étude de référence avec Ludmila avec qui j’ai fait des arts plastiques, et une référence cartoon de mon avatar dans le but de tenter de faire de la 3D sur Blender, c’est pas une mince affaire que d’y arriver donc pour le moment je ne montre pas le résultat :D

Sketches de Toulouse

Publié le: 24/02/2024

Sketches de Toulouse

Quelques jours à Toulouse étaient l’occasion de se voir avec Regulus et Aube, on a visité le pays malgré la grisaille, revu la cité de l’espace et ses ouatmille trucs à voir et à essayer (y’en a plein, on ne peut pas tout voir en une seule journée X)), tester un restaurant végé vachement sympa nommé la Faim des haricots. omnomnomnom! C’était un peu notre reuvayvaule de la petite vadrouille.

Écrire une histoire et ses personnages, toute une aventure

Publié le: 20/08/2024

Écrire une histoire et ses personnages, toute une aventure

Écrire une histoire est une aventure passionnante, mais c’est aussi un parcours du combattant.Une histoire n’est pas qu’une suite de péripéties. Elle doit raconter quelque chose, servir un propos, nuancer des points de vue, mettre en avant des thématiques, avoir des personnages crédibles, leur permettre d’évoluer sans forcément mourir, et faire en sorte que les lectrices et lecteurs parviennent à comprendre ce qui se passe sans les noyer sous une montagne d’informations. Oui, ce n’est pas une mince affaire.

Doit on faire une histoire originale?

Il est quasiment impossible de raconter quelque chose sous une forme qui soit totalement originale.Depuis les siècles que les humains savent écrire, et ne se privent pas de réécrire, ne pas avoir de structure originale est en fait beaucoup moins un souci qu’il n’y paraît. Recherchez une authenticité à votre récit plutôt qu’une forme d’originalité. Ce n’est pas parce qu’il existe déjà mille versions du petit chaperon rouge que vous n’avez pas des choses à raconter dessus, ou qu’on ne verra pas encore et encore des histoires propre à notre époque qui n’auraient pas pu être crées il y a de ça dix ans.Que nous réserveront les histoires dans les années qui viennent? Vous pouvez les écrire!

Construire ses personnages

Travailler ses personnages est une partie à ne pas négliger. Il faut qu’à tout moment on puisse les distinguer, savoir ce qu’ils veulent et comprendre quand ils changent.Vous pouvez prendre un sujet, puis articuler des arguments en sa faveur ou défaveur, et construire vos personnages autour de ces postures. C’est une façon de faire comme une autre.Vous pouvez regarder comment sont définis les profils psychologiques si cela vous intéresse et vous demander comment cela s’appliquerait à vos personnages. Ils peuvent avoir des opinions très tranchées à l’origine, puis suite à un évènement ou plusieurs expériences, modifier leur avis et les curseurs qui les font agir.Mais ce n’est pas forcément le cas, et cela peut être reproché par le public. Dans le cas où à la fin de l’histoire rien n’a changé par rapport au début, les lecteurs risquent de se sentir arnaqués: ils sont là pour vivre par procuration une histoire qui a un début, un milieu, et une fin.C’est d’ailleurs quelque chose qui dépend grandement du type de récit, si vous faites un feuilleton ou un court métrage ce ne sera pas du tout pareil. Certains genre d’histoire ayant été créé pour être vus dans des quotidiens du petit écran ou du journal, ils avaient pour objectif d’avoir des personnages très constants et sans évolution majeure pour que l’on puisse les suivre sans être nécessairement assidu.

Les personnages changent dans le temps

En bande dessinée aussi, on s’attend à ce que les personnages ne changent pas du tout d’apparence ou ne changent pas du tout le cours des choses dans leur ensemble, de façon systémique, sans quoi on ne suivrait plus leurs épisodes. Une grande ville est pourrie par le crime, un super héros s’y oppose en les dégommant un par un mais ne parvient pas à s’attaquer à la source du problème et doit donc ad vitam dégommer des méchants issus de cette espèce d’usine à super villains sans jamais s’attaquer à ses rouages.C’est un reproche que j’ai lu qui est fait aussi à tous les (super) héros mais qui tient en fait en majorité au format de publication et à un contexte politique défavorable à l’introspection systémique plus qu’à une paresse scénaristique selon moi. Quoique. Les deux sont très liés, surtout dans un monde où écrire un livre ne vous garantit absolument pas un revenu de base pour toute votre vie.

Construisez une vie propre et une personnalité aux personnages

Essayez aussi des modèles pour vous lancer des idées juste en remplissant des propriétés de vos personnages dans un tableau.Par exemple:- Nom- Prénom- âge- taille- yeux- cheveux- description résumée- tempérament- lien avec sa famille- classe sociale- hobbies- évènements marquants- objectifs- obstacles- évolution du personnage- façon de parler- habits- aime- n’aime pas- profil psychologique OCEAN- ouverture- consciencieuseté- extraversion- agréabilité- névroséEssayez avec des personnages que vous avez déjà utliisé, sans forcément remplir tous les champs, cela vous permettra de voir une nouvelle lumière sur eux.

Faites des arcs narratifs

Habituellement on propose une structure narrative générale de la sorte pour avoir une vraie structure:

situation initiale

évènement perturbateur

récits des conséquences et évolution

des intrigues jusqu’à leur résolution

conclusion, épilogue

C’est aussi vrai pour une histoire de cul fétichiste d’un soir qu’une épopée fantastique des Hobbits apprenant l’alpinisme et la géopolitique à travers les Terres du Milieu. On parle généralement de “début, milieu, fin”, ou de “thèse, antithèse, synthèse”, en commençant par une scène d’exposition qui doit montrer ce qui est considéré comme normal dans l’univers du récit en expliquant le moins possible, mais vous apprendrez très vite qu’il n’y a pas de recette miracle et qu’un peu d’audace est souvent bienvenu. Ceci dit, c’est un bon moyen quand on débute de poser ses intrigues dans un cadre ultra simple comme celui-ci.Fun fact, le terme yaoi est un raccourci d’une phrase signifiant à la base “pas de début, pas d’intrigue, pas de dénouement”, avant d’être un genre de récit racontant des romances et du cul entre hommes dans des fanzines. Bref.Vous pouvez développer des arcs narratifs liés uniquement à des personnages, consacrer des scènes de chapitres selon différents points de vue, jouer avec le temps en faisant en sorte que l’intégralité de l’histoire se passe la même journée, mais vue par différents personnages, ou par un seul qui se demande comment sortir de la fête de la marmotte et en profite pour devenir quelqu’un de meilleur alors qu’il est motivé par la séduction d’une belle blonde.Les choses se passent différement selon le genre dans lequel vous écrivez, et il est souvent conseillé de se tenir à un seul genre pour ne pas perdre les lecteurs. Drame, comique, tranche de vie, conquête, documentaire, romance, érotisme, parodie, action, thrillers, les histoires de RPG, les journaux personnels, la jeunesse, les premières lectures, les romans pour ados, les essais intimistes d’auteur aussi… chacun de ces genres porte en lui des codes façonnés par des tas d’histoires qui se font références entre elles et en jouent. Vous aussi, jouez en. On est quand même pas venus là pour beurrer les sandwichs.Mettons que vous ayez une histoire en particulier sur laquelle vous voulez avancer.Essayez de lister les intrigues contenues dans votre histoire en de très courtes phrases, pour voir quelles sont les étapes clés. Ce sont d’excellents moyens de définir des scènes de chapitre et de repérer les proportions à consacrer à chaque partie.Vous pouvez adapter la structure de base en gardant en tête qu’il n’y a pas besoin de raconter l’intégralité de la vie de tout le monde pour faire une histoire. Regardez les pièces de théatre ou les billets de blogs dessinés. Essayez d’abord de vous lancer dans des histoires très courtes. C’est important de commencer petit si vous voulez apprendre de vos propres erreurs. La plupart des artistes que je connais, très inspirés par des récits interminables souhaitent faire de même, mais c’est une mauvaise stratégie.

Réexaminez vos écrits plus tard

Relisez vous, utilisez des correcteurs d’ortographe et de grammaire, comme Grammalecte dans LibreOffice. Gardez la main sur les fichiers de vos écrits, faites en sorte qu’ils soient automatiquement sauvegardés et que vous puissiez facilement revenir dans le temps. Et laissez vous le temps de relire plus tard pour avoir un regard neuf, plusieurs jours plus tard. Annotez vos écrits pour définir ce qui vous y déplait et demande d’être retravaillé. Faites plusieurs supports de textes pour noter vos remarques de façon générale ou plus ciblée sur une partie du récit.Oui, cela demande de s’organiser un peu, mais généralement vous vous en sortirez avec un logiciel de traitement de texte et un agenda, ou juste quelques feuilles de papier et un crayon. Comme vous préférez, et surtout, comme ça vous parait utilisable au quotidien. Apprenez à ne pas tout dire, à formuler les choses de façon subtile, ou crue, à disperser des indices, à repérer les redites qui n’apportent rien, à faire s’affronter des visions différentes incarnées par des personnages antagonistes.Regardez comment les thématiques de philosophie sont abordées différemment selon les époques alors qu’elles parlent de sujets intemporels: la vérité, la réalité, la liberté, la technique, le désir, le bonheur, l’éducation, l’éthique, le féminisme, l’histoire, le travail, les sciences, la logique, la pratique, le care, le droit, l’altérité, les limites de nos connaissances, l’oubli, la différence entre la forme et la fonction… Beaucoup d’histoires sont des déclinaisons autour de quelques thèmes philosophiques, certains théorisent les choses en les simplifiant au maximum en disant que toute histoire ne parle que de désir et de mort, d’Eros et de Thanatos. Parce que quand on dit des trucs en latin on ne peut pas se tromper, nesspa? Je me rappelle de cours de scénario quand j’étudiais la BD à Bruxelles, voici quelques citations: Tant que les personnages sont intéressants, leurs histoires seront intéressantes

Bakuman

On y a vu des notions importantes autant au cinéma qu’en écriture de texte, ou de récit illustré. On attend des personnages d’un récit qu’ils soient mis face à des épreuves toujours plus difficiles avec de moins en moins de moyens pour y faire face. On dirait aussi une description de ce qui nous arrive avec le changement climatique, ha ha! C’est un bon moyen de creuser les ressources de vos personnages et de faire comprendre leurs choix. On peut par exemple prendre une situation conflictuelle banale, se demander comment réagirait quelqu’un de normal, et choisir de suivre un récit où un personnage, justement, réagirait autrement pour voir ce que ça donne. Ce n’est pas forcément une option pertinente, mais c’est une astuce pour essayer de raconter les choses.On peut aussi aller physiquement se frotter au monde réel pour enrichir ses histoires: Il faut que vous alliez sur place quand vous voulez raconter ce qui se passe dans un lieu de votre histoire, ne restez pas toute la journée devant un bureau. Si vous voulez dessiner l’histoire de cheminots qui mettent du charbon dans une locomotive pendant l’hiver, allez sur place, rencontrez des personnes, sentez la chaleur du feu dans la cabine devant vous, et le froid du vent dans votre dos. Partez de personnes réelles pour contruire les caractères de vos personnages.

Peter Schuiten, rencontré pendant mes études de BD

Travaillez les façons de parler, les tics de language, les gestuelles, la façon de se déplacer ou de penser de vos personnages pour qu’on les distingue vraiment. Pas besoin d’en faire des caisses, mais pensez-y. Les gens ne sont pas omniscients, et ils viennent d’un certain environnement social qui en général ne se mélange pas aux autres. Étudiez un peu la sociologie, voyez comme on fait de nécessité raison pour rester dans un environnement mental et matériel qui correspond aux goûts que l’on a appris à aimer malgré nous.Comparez les privilèges à la naissance, les différentes sortes de capitaux à leur disposition, et les angles morts que vos personnages ne seront pas en mesure de comprendre au premier abord. Je ne saurais que vous recommander les résumés et le livre de Bourdieu sur La Distinction qui détaille tout cela. Tant que les personnages sont les mêmes, je ne suis pas inquiet quand à ce que feront les scénaristes dans l’adaptation.

Ken Amatsu, auteur de Love Hina

Construire une histoire et des personnages peut se faire en structurant son récit et en utilisant des modèles dans une simple feuille de calcul, dans une structure de notes avancée, dans un logiciel de prise de note spécialement dédié.En tant qu’écrivain on a aussi besoin de pouvoir définir les avancements de l’écriture dans certaines zones, annoter les textes, voir une trame, définir des intrigues, savoir où on en est de ses objectifs de durée, pouvoir mesurer les parties, corriger le fautes simplement et dans notre langue.Certains logiciels proposent cela, et utiliser un language avec des balises est un atout. Mais avant de céder aux sirènes des applications en ligne, rappellez vous que ce n’est pas une garantie de pérennité. Les documents google drive par exemple se réservent le droit de vous bloquer l’accès à vos documents si l’envie leur prend, que ça s’est déjà produit, et qu’il n’y a aucun moyen de recours.Si vous avez déjà pratiqué l’écriture, vous savez sans doute que Rome ne s’est pas faite en un jour, et qu’il est courant d’écrire une partie, puis de sauter à une autre, de retaper un bout, puis un autre, de mettre à la benne une partie, de réorganiser le tout, de ne pas savoir comment dire certaines parties, de vous questionner sur comment réagiraient vos personnages et ce qu’ils peuvent faire pendant le temps d’un passage qui ne les concerne pas et de partir à redéfinir un bout de leur histoire suite à ça, de noter des idées sans les développer pour le moment, de placer des indices en amont après avoir écrit une scène sur la fin, de laisser mûrir la réflexion, d’essayer de voir comment d’autres structurent, de dessiner des lignes de temps… C’est parfaitement normal. Les allers et retours dans l’écriture permettent à votre histoire de gagner en cohérence. Un regard extérieur capable de faire des critiques constructives sera d’une grande aide. J’insiste sur “capable de faire des critiques constructives” ;) Autre astuce: bien qu’il soit plaisant d’écrire, ce ne sera pas une partie de plaisir à tous les étages, certaines étapes demanderont considérablement plus de travail et vous demanderont de l’introspection et du courage pour changer. N’espérez pas que vos proches aimeront sans condition tout ce que vous aimerez, c’est important quand on débute d’être soutenu et encouragé plus que nécessaire pour éveiller de l’intérêt dans une activité, mais ce n’est pas ce qu’on attend d’un adulte. Apprenez à recevoir les critiques sans vous sentir menacé personnellement. Vous racontez des choses personnelles, cela ne vous autorise pas à être un trou du cul quand quelqu’un vous suggère que ce serait mieux de le raconter différemment, ou vous dit très honnêtement qu’il ne trouve pas ça bon ou qu’il ne comprend pas ce qui se passe dans l’histoire. Les retours constructifs sont précieux pour vous améliorer, c’est peut être dur à entendre, surtout quand on est étudiant et que l’on découvre que jusque là on était pas entouré de critiques professionels et pertinents. C’est l’occasion de faire mieux et de raconter des choses qui ne sont pas uniquement issues de notre expérience, d’en apprendre d’avantage sur les sujets qui nous intéressent, et de s’inspirer du meilleur comme du pire.

Relax, take it easy

Ne vous mettez pas trop la pression. Jetez des idées sans vous dire que vous devrez absolument les développer ou les appliquer. Laissez de la place aux choses qui vous plaisent, autorisez vous à les envisager juste pour le fun. Notez des trucs, même si vous allez les jeter par la suite. Faites un tour, marcher est un très bon moyen de ne pas bloquer sur un bout de récit. Ou du vélo, ou ce que vous voulez qui vous permet de changer un peu d’air, idéalement tous les jours.

Vous n’êtes pas une conscience pure et isolée du monde

Vous n’êtes pas une sphère isolée entre les galaxies tel que débute tout intitulé d’exercice de physique, nos inspirations sont importantes, nous sommes issus d’un certain historique et avons nous aussi une influence sur d’autres malgré nous. Chercher à le nier ne vous aiderait aucunement dans vos écrits.À une époque je croyais que moins je lisais ou regardais comment se théorisaient les oeuvres d’autres gens, plus je serai en mesure d’exprimer quelque chose de personnel “sans influence”. Ça ne fonctionne pas bien, c’est un bon moyen de ne pas s’améliorer. Et c’est dommage d’ignorer les super travaux faits par d’autre, qui ont trouvé des astuces utile il y a de ça parfois des miliers d’années. Tout est écrit mais rien n’est compris. Comme dirait un certain Belge “lire un livre est en fait le meilleur investissement de temps que vous pouvez faire, cela permet de vous imprégner de l’expérience de toute la vie d’une ou plusieurs personnes en seulement quelques heures”.*** Garez la maîtrise de votre attention.Cependant, un point où il est bénéfique de s’isoler c’est d’apprendre à regagner la maîtrise de son attention en supprimant les notifications de son téléphone. Voire, apprendre à vivre déconnecté, pourquoi pas écrire à la machine ou sur un papier, construire une routine avec un emploi du temps, ou pas. Mais une chose est certaine, aucune vibration de smartphone ou des appels intempestifs ne vous aideront à écrire tranquillement. Essayez le mode avion. Essayez de voir dans les paramètres du téléphone la section “notification” et désactivez tout. Vous n’avez pas besoin de ces conneries.Essayez de mettre votre téléphone dans une autre pièce, vous allez survivre. Vous n’avez pas besoin d’un flux d’info pétées en continu ou de répondre à quelqu’un qui a tort sur internet. Définissez des règles avec les autres personnes qui vivent avec vous, changez de lieu pour travailler, essayez de sortir des idées à l’oral avec un logiciel de transcription, faites des listes, changez d’activité physique, changez les idées, les possibilités sont nombreuses.Si vous aimez lire du mangasse, il en existe un particulièrement fourni sur le sujet de l’écriture d’histoire et de personnages qui met en perspective des façons radicalement opposées de pratiquer l’écriture que je vous recommande chaudement: Bakuman.Enfin, inspirez vous d’autres artistes et décortiquez comment ils ont fait, notez ce qui vous plaît, faites des schémas, des dessins pour comprendre, et apprenez à ne pas être juste en admiration béate face aux gens talentueux. Essayez de saisir ce qu’elles et ils ont fait. Notez des références à des oeuvres, sauvegardez des pages web qui vous semblent notables pour votre oeuvre, faites une bibliographie.J’aime bien voir comment d’autres disciplines construisent leur communication ou leur projets, que ce soit en biologie, en architecture, en ingénierie, ou avec des gens qui font des vidéos pour critiquer les films voire les nanars avec plus ou moins d’humour et de bonne foi. Beaucoup de disciplines peuvent nourrir votre réflexion dans d’autres domaines. C’est souvent comme ça que ça se passe dans la recherche scientifique d’ailleurs.Soyez fous, vous pouvez même demander directement à d’autres auteurs comment ils et elles font, à distance ou en allant à leur rencontre. Vous verrez que la plupart du temps ils seront ravis d’en discuter.N’ayez pas peur du mot fin.Les histoires se finissent, certains auteurs auront du succès uniquement sur un de leurs titres, sur une saga, certes, mais il faut savoir avancer aussi en tant qu’auteur ou autrice. Laissez vous de la place pour grandir en tant qu’artiste. À vous de jouer.

Using Manuskript to Write a Fiction Novel – Linux Crumbs

Le guide simplifié sur la syntaxe Markdown (avec exemples) - Blog - Code-Garage

GitHub - yibie/Emacs-for-Writers-from-Jay-Dixit: Emacs for Writers

Comment écrire un récit: 13 étapes (avec images)

dossier de partage des sources d’illustrations

Publié le: 12/11/2024

dossier de partage des sources d’illustrations

Si vous souhaitez avoir accès aux illustrations postées sur ce site et que j’ai réalisé, j’ai créé un dossier de partage nextcloud que je remplirai de temps à autre. Ces fichiers sont sous licence CC-BY https://www.cipherbliss.com/dessins Vous pouvez aussi récupérer les contenus des fanzines plein de CULture de Qzine par ici: https://qzine.fr/telechargez-les-fanzines-qzine/ Le but de cette license étant de permettre beaucoup de choses, je vous encourage également à publier vos oeuvres avec une licence Creative Commons qui va bien, vous avez le choix. Ce(tte) œuvre est mise à disposition selon les termes de la Licence Creative Commons Attribution 4.0 International. Bonne réutilisation o/ Etiqueté réutilisation

sketches 18+

Publié le: 12/11/2024

2024-02-24

sketches 18+

conseils de pratique du dessin

Publié le: 12/11/2024

conseils de pratique du dessin

conseils en #art:

lancez vous dans des projets beaucoup moins gros, vraiment, des trucs minuscules, surtout au début de votre vie d’artiste.

dessinez en prenant des modèles, des références, photos, sujets et objets. pourquoi pas du modèle vivant, rejoindre un cours d’art.

ayez des objectifs à long terme et à court terme dans ce que vous souhaitez faire pour vous améliorer en tant qu’#artiste

apprenez à faire de la perspective, vraiment.

ne dessinez pas que des bustes de personnages.

ne soyez pas déçus si vous avez des retours constructifs qui ne vous mettent pas sur un piédestal. On a jamais fini de s’améliorer

dessinez dans un carnet, vous n’avez pas besoin de publier tout ce que vous faites, laissez vous de la place pour essayer des choses hors des spots et de la scène publique

allez donc prendre votre carnet et dessiner dehors, avec ou sans d’autres gens. Et regardez vraiment comment se pose la lumière sur les choses.

faites des ombres nettes, puis adoucissez les après, regardez comment ça se passe sur les objets et sur des photos que vous avez prises afin de supprimer le biais de retouche des références du web.

inspirez vous d’artbooks, mettez en à disposition sur votre bureau de sorte à ce qu’ils soient facile d’accès, ou dans le lieu où vous faites votre art.

laissez des espaces vides sur votre bureau / atelier / espace de création artistique.

foutez la paix à votre téléphone, vous pouvez le mettre dans une autre pièce et en moda avion pour gagner un maximum de concentration. vous n’avez vraiment pas besoin de répondre à cette personne qui dit des bêtises dans votre flux interminable d’actualités. ni maintenant ni jamais.

faites d’autres activités plutôt que de rester uniquement à votre lieu de production. Planifiez des moments hors ligne. Faites une balade, des activités physiques, de l’exploration du monde.

renseignez vous sur les syndicats qui existent. Ne restez pas seul et n’attendez pas de découvrir comment ça se passe quand on enrtre dans le bassin des requins, le monde professionel est somble et plein de terreurs. https://www.artistes-auteurs.fr Rencontrez d’autres artistes et entraidez-vous.

mettez la tête dans le chat.

Etiqueté art, conseil, dessin, entraide

De la Model 3 à la Zoé

Publié le: 25/06/2025

De la Model 3 à la Zoé

Suite à la revente de ma Tesla Model 3, j’ai cherché pendant un certain temps ce qui se faisait sur le marché de l’occasion en véhicule électrique plutôt abordable et capable de remplir un rôle similaire. On fait entre 10 et 13 mille km annuels avec de rares voyages de plus de 70km par trajet, parfois plus de 500 en étant en famille. La grande majorité des trajets consistant à me transporter seul, avec peu de bagages, parfois avec un passager, ma fille, et en de rares occasions, avec un autre adulte, et encore plus rarement en remplissant tous les sièges avec plusieurs adultes. Les voitures sont très généralement sur dimensionnées pour satisfaire des besoins rares, ce qui revient à se dire qu’on devrait habiter une maison avec quatre chambres en plus, des fois qu’on héberge toute notre famille. On doit donc collectivement porter la charge d’un objet trop gros pour 99% de ce qu’on en fait, sans parler du surdimensionnement des infrastructures dédiées à ce gâchis, qui de fait empêchent l’émergence d’alternatives au transport individuel en solo. Les dépenses publiques et privées dans les transports en solo sont énormément plus élevés que pour les transports en commun, dont l’implantation est rendue compliquée précisément à cause de l’étalement urbain et de l’envahissement de l’espace des voitures. Les voitures étant immobiles 95% de leur temps, l’espace qui leur est dédié est énorme, surtout quand on sait que leurs dimensions sont faites pour plusieurs personnes et du cargo alors qu’elles ne sont que très rarement utilisées ainsi. Dans les campagnes c’est particulièrement visible sur les images satellites. Les espaces piétons sont souvent absents le long des routes, les jardins des lieux résidentiels sont saignés de routes pour que des voitures puissent aller partout, ou bien qu’elles occupent carrément l’espace de passage des routes ad vitam comme si c’était normal. Comme avec ma femme on dispose chacun d’une voiture, et qu’elle s’en sert si peu qu’il a fallu recharger sa batterie (de voiture hybride) quand elle a voulu s’en servir, on s’est demandé si c’était bien la peine d’avoir deux fois un véhicule capable de transporter 5 personnes. J’ai commencé à remplacer pas mal de trajets par l’utilisation de mon vélo longtail depuis que je l’ai acquis en 2024, j’ai eu le loisir de prendre un peu mon temps avant de me décider sur un nouveau véhicule ou non, pouvant faire des essais relativement loin avec les transports en commun ou la voiture de madame. J’ai aussi fait quelques calculs de coût de possession en cycle de vie complet, et c’est assez impressionnant (que la voiture soit chère à l’achat ou non), surtout quand on voit à quel point la majorité des gens sous estime de très loin les frais uniquement liés à la possession d’une voiture, plus particulièrement thermique, et quand on achète principalement du neuf. Les coûts généralement oubliés sont :

la perte de valeur à la revente de véhicule

les frais d’assurance

les frais de parking

les coûts de péages

les coûts de réparations

les coûts de pièces consommables, comme les pneus

le coût du carburant

les coûts des amendes

les coûts dans le pot commun (une dizaine de miliards par an pour avoir les mêmes routes, sans compter les extensions du réseau routier)

les externalités sur la santé de la population et la qualité de l’air (surtout dûe à la combustion d’énergies fossiles), la sédentarité, l’intensification des ilôts de chaleur avec les véhicules thermiques, et les déferlements d’innondation à cause des surfaces imperméabilisées, et les quelques 3000 morts annuelles dûes en grande majorité à des voitures.

On arrive à une moyenne de dépense mensuelle moyenne de 400€ par voiture selon les travaux de . Calculateur du vrai coût d’un trajet en voiture: https://futur.eco/cout-voiture On a aussi une notion distordue des dépenses quand on a des coûts irrécupérables, et qu’on se sent obligé de faire un achat. C’est un peu comme la clope, les gens savent bien que ça leur coûte beaucoup pour des avantages qui n’en sont pas, mais parce qu’ils sont dépendants, ils font comme si ce n’était pas si cher payé pour supporter ce monde. Et c’est encore plus dur de concevoir que l’on peut faire sans si tout votre entourage vous incite à continuer dans une certaine direction, ou que pratiquer des alternatives vous expose à des dangers bien plus immédiats. La comparaison peut sembler étrange, mais on peut tout à fait déclarer une dépendance à la voiture particulière largement encouragée dans la société de 2025. Certains pays étaient dans le même cas que la France, puis ils ont décidé de changer les incitatifs et les infrastructures de transport pour permettre un réel report modal, et ça a fonctionné. J’ai moi même vécu 26 ans sans me sentir obligé de posséder de voiture, grâce à des transports en commun loin d’être parfaits, que ce soit en région Parisienne, à Lyon, ou à Bruxelles. Aujourd’hui, l’électrification des vélos et leur possibilité de cargo, ainsi que les services de livraison et de location de véhicule permettent d’imaginer des alternatives, bien que dans la majorité des cas c’est le déménagement qui soit le plus déterminant pour concrétiser des modes de vie sans voiture. buy this car to drive to work, drive to work to pay for this car.

Metric

Avec ma moitié on a regardé ce qui se faisait en véhicules intermédiaires, les fameux Véli, 100 fois mieux qu’une voiture, plus petits, plus légers (600kg max), plus réparables, plus économiques, permettant d’aller aussi vite qu’une voiture grâce à l’électrification, et plus durables. La filière des Véli reste à lancer de façon massive, et pour le moment, ces véhicules sont difficles à essayer sans parcourir des centaines de km, quand parfois ils ne sont carrément pas du tout possibles à l’essai. Qui donc achète un véhicule sans d’abord l’essayer? Des gens qui les achètent par paquet de dix ou de cinquante, visiblement. Autre problème, les véhicules intermédiaires, bien que prometteurs sur de nombreux points, sont généralement plus chers que des voitures d’occasion, autour de 12 000 €, avec parfois des véhicules qui tiennent plus du vélo cargo autour de 5000€. Les Véli ont beau prétendre à un prix inférieur, il faut voir dans quel contexte ils apparaissent et ce que l’on peut trouver à ce prix là. Il ne faut pas oublier aussi que les jeux de prix basés uniquement sur les comparaisons à l’achat manquent souvent de comparer la même chose. Cette année, la rapide décote des véhicules Tesla, suite aux saluts nazis d’Elon Musk lors du discours présidentiel des USA, a permis à pas mal de monde de s’offrir un véhicule électrique à un prix dérisoire. Vendre ma Tesla n’a pas fait de Musk une personne meilleure, ou ne l’a pas découragé de financer des partis néo nazi en Allemagne ou aux USA. Mais ça a participé a faire chuter le mark to market d’un de ses plus gros moyens de rente. Ça m’a aussi permis de faire moins de dépenses sur le long terme, les assurances de voitures chères étant particulièrement onéreuses. J’ai croisé des Model S ou X a 20 000€ sur le site de la centrale, on peut aussi trouver des Model 3 récentes à moins de 13 000€ alors qu’elles valaient plus probablement 50 000 € neuves. En règle générale on dit que toute occasion doit se faire au plus à 50% du prix d’achat. Vous sortez de la concession avec un véhicule neuf, bam, il vaut maintenant moitié prix si vous voulez le revendre. Fait amusant, la plupart des Français achète ses voitures neuves autour de 30 000 €, c’est donc un bon point de comparaison entre les marques et c’est là où l’on devrait voir la concurrence la plus farouche. J’ai fait plusieurs essais de véhicules chez plusieurs marques. Génralement quand vous demandez conseil à vos proches, ils n’ont jamais trop expérimenté en dehors des une ou deux marques que connaît leurs parents, sauf si ce sont des fondus de belles voitures. La familiarité avec une marque est un gros enjeu pour les ventes, et comme les gens n’achtent pas des voitures tous les ans, les marques mettent énormément de pognon pour inciter les gens à le faire tout en faisant en sorte de ne pas trop se fatiguer à vraiment proposer d’évolution qui montrerait à quel point elles peuvent faire beaucoup mieux. La merdification est en place depuis bien trop longtemps, les gens se sentent assez obligés de posséder des voitures, pourquoi vouloir casser une affaire qui marche ? Bref, en comparant chez plusieurs marques et en regardant quelques revues, on s’apperçoit que dans l’ensemble, les marques se fournissent en équipement et en plateformes chez des fabricants qui font à peu près la même chose. Les finitions sont une grosse source de marges, une caméra de recul ou un GPS peuvent être vendus 2000 ou 3000 €. Mais dans la plupart des voitures, les GPS sont totalement inutilisables. Ils rament souvent plusieurs secondes lors d’un clic tactile, l’écriture se fait sur un clavier qui n’est pas azerty, ils ne comprennent rien quand on tente une commande vocale, l’écran de caméra de recul a une résolution dégueu et des lignes de guidage inutiles. Personne n’a trouvé que ça posait problème pendant les contrôles qualité apparemment, et je ne parle pas de véhicules qui ont 20 ans, mais bien des choses relativement récentes, sorties il y a 5 ans. Pendant longtemps, la Zoé dominait largement les ventes de véhicule électriques avec un prix de vente autour de 25 000 € (32 000€ pour la finition la plus chère), puis ce fut les Model 3, puis les model Y. Aujourd’hui encore, si vous croisez un véhicule électrique, le stock de Zoé domine largement, notamment parce que cela a été vendu à des flottes et autres collectivités territoriales. Le pendant utilitaire du kangoo élec est aussi assez visible, même si on trouve d’avantage de camionnettes thermiques. Cependant, franchement, Renault, faites mieux. La Zoé que j’ai pris était très bonne parmi les voitures les plus abordables, et elle n’est vraiment pas impressionante. Elle date de 2018 et avait seulement 23 000 km au compteur, l’intérieur est en excellent état, et sa finition était l’entrée de gamme. On peut donc supposer qu’elle coûtait autour de 22000€ neuve après le bonus écologique. 4 portes, 5 places, un coffre confortable de 400 litres, 41kWh de batterie, soit une autonomie estimée de 230km. Une charge rapide limitée à 20kW, un moteur de 90kW. La batterie est disponible à la location ou a l’achat. On a donc le choix en contactant Mobilize suite à l’achat d’occasion de louer entre 60 et 110€ mensuels selon le nombre de km prévus, ou de racheter la batterie qui neuve vaut 8500€. Là ils proposaient un rachat à 3000€. Certaines personnes dépensent 3000€ par an juste en carburant pour leur voiture thermique, c’est fou non? ( pour l’électricité moi c’est plutôt 350€ annuels) J’ai demandé l’état de santé de la batterie qui reste très bon après 8 ans (mais c’est normal, elle a fait assez peu de km et ça fait pas mal d’années que les batteries durent bien pour tous les constructeurs). Mais au niveau des finitions y’a pas mal de choses qui font que c’est plutôt une twingo avec un moteur un peu plus musclé, et un semblant de climatisation. Ayant pratiqué de la conduite sur voiture luxueuse j’ai donc fait quelques concession qui sont douloureuses à l’usage, mais le plus incompréhensible c’est de se dire qu’au même prix on a, neuf, possibilité d’avoir toutes ces choses qui manquent.

Ce qui ne va pas sur la Zoé

Mais y’a quelques trucs vraiment pas fou sur une voiture qui valait neuve pas loin de 30 000 € en 2018:

les vendeurs ne comprennent rien à l’électrique et ne sont pas en mesure de citer des chiffres clés sur ce qu’ils vendent, que ce soit chez Kia, Nissan, Audi ou Renault non plus. C’est flagrant d’amateurisme. Si vous voulez être un peu renseigné aujourd’hui encore où on voit souvent parler de transition énergétique dans la mobilité, y’a pas de secret, il faut aller lire des blogs de gens qui la pratiquent.

Pour un secteur qui représente près d’une voiture sur quatre vendue en 2025 c’est affligeant de voir à quel point les vendeurs sont nuls. J’ai pratiqué la Tesla Model S depuis 2017, puis la Model 3 en 2021. Ce sont des voitures à la pointe de la technologie, avec des équipements très bons de façon générale, une interface épurée et une évolutivité qui est vraiment visible année après année, bien qu’on ne puisse pas en dire autant des promesses d’auto pilote. Je pars donc d’une expérience avec des voitures rudement bien foutues bien que très encombrantes. Voici donc une petite liste des choses que je trouve vraiment pas terrible sur les Zoé, qui je le rappelle, sont censées être vendues neuves autour de 30 000€ et faites de pièces qui dans la grande majorité sont faites en chine:

un message à chaque démarrage qui nous demande de respecter les règles locales de conduite et de conduire prudemment. WTF?

pas de contrôle électrique des vitres à l’arrière, sérieux? On a donc le retour des fameuses poignées manuelles, yay! C’est tellement années 80. Ça c’est le gros point commun avec une twingo a 7000€ neuve.

pas de moyen de régler les sièges en hauteur. Pour beaucoup de voitures c’est le cas sur les sièges arrière, mais là sur l’avant, pour le siège conducteur c’est le seul modèle que j’ai vu comme ça, même sur des versions plus récentes.

pas de possibilité de charger son téléphone en le posant ou en le branchant.

une grosse poignée pour passer du mode parking au mode drive ou reverse, façon poignée de vitesse, pas ouf. Surtout le placement du mode reverse en deuxième.

pas de radars de proximité

pas de caméra de recul

le régulateur de vitesse a un comportement incompréhensible, obligé de lire le manuel pour piger comment lui faire fermer sa tronche ou savoir sur quoi on a défini la vitesse de croisière. freiner ne le stoppe pas, et la voiture est infoutue de ralentir si un véhicule à l’avant est présent, et s’arrêter. C’est un truc que fait la majorité des régulateurs sur les voitures relativement récentes. Certains osent même appeler ça de l’auto pilote. Je ne me servais que très peu souvent de l’autopilote sur les Tesla donc on ne peut pas dire que ça me manque.

pas de volant chauffant (ça on l’apprécie vraiment en hiver)

une poussée d’accélération vraiment pas égale entre la faible, moyenne et haute vitesse.

pas de gestion de l’anti dérapage intelligent.

quasi pas de frein moteur, et aucun réglage, je dois passer souvent du frein à l’accélérateur

pas de possibilité d’avoir une clé sans contact.

pas de verrouillage ou déverouillage à l’approche ou à l’éloignement.

une procédure de mise en marche et d’extinction qui demande d’avoir la clé dans son emplacement et d’être en mode parking.

pas de détection du manque de frein parking et son activation activation quand on est garé en côte.

pas de passage des feux de route à des feux de croisement quand on croise quelqu’un.

la batterie a une connexion 4g pour cafter à Renault les endroits où on se charge et où on habite, mais l’ordinateur de bord ne dispose pas de cette connexion pour mettre à jour le système ou le GPS.

le GPS est vraiment nul. Il est étonnament plus réactif que chez d’autres marques mais c’est inadmissible d’avoir un truc aussi pénible d’usage.

impossible de tirer d’avantage de poussée quand on est a plus de 90km/h, ou de démarrer fortement. C’est un gros malus qui fait que certains endroits avec aucune visibilité ou presque sont considérablement plus dangereux qu’avec une voiture plus puissante.

La performance d’utilisation de 160 wH du km, égale à des véhicules électriques plus lourds sur le marché montre une optimisation du moteur qui manque d’efforts. Des optimisations ont cependant été faites sur les années suivantes, les Zoé plus récentes annonçant 400km d’autonomie.

la clim qui ne refroidit quasiment rien, mais ça c’est peut être uniquement sur ce modèle.

la trappe d’accès à la charge qui ne se referme pas toute seule.

pas de motorisation du coffre, pas d’ouverture depuis l’intérieur. (oui bon, hein ça ne sert pas à grand chose mais c’est marrant)

l’écran d’infotainement ne permet pas de faire des prout. Ça c’est ma fille qui trouve ça dommage. Pas de jeux vidéos ou de youtube non plus. (lol)

le son d’ovni quand on roule entre 20 et 30km/h. Quand on circule en ville, il apparaît et disparaît souvent, et l’isolation sonore de la voiture ne le masque pas.

pas de vitre de toit, donc j’apprécie moins le paysage. Je vois aussi que certains feux rouges ne sont plus du tout visibles quand on s’arrête à l’endroit indiqué. Ce qui est super mal foutu.

pas de statistiques sur le trajet que l’on vient de faire, si on a eu une conduite longue ou peu gourmande en énergie. Les meilleures infos que j’ai pu constater là dessus c’était dans la Model S, ça permet de mesurer si on a plutôt intérêt à passer par un endroit ou un autre et voir si on fait mieux que la moyenne dans sa pratique de l’éco conduite.

pas de possiblité de mettre à jour le système, donc c’est open bar pour les vulnérabilités logicielles, YES!

Heureusement que y’a le bluetooth et de quoi brancher une prise jack. Mais l’interface pour se remettre sur le bluetooth est absurde, il faut circuler dans plusieurs menus pour changer la source de l’audio. La fonctionnalité de détection de la pollution est bien inutile aussi, ça mesure sur 3 minutes si la qualité de l’air est “polluée” “moyenne” ou “bonne”. Je n’ai aucune idée de ce qui est fait de ces informations, mais à utiliser c’est tellement flou que je ne vois pas quoi en faire. Si je cherchais une voiture neuve à 30 000€ je n’aurais clairement pas choisi celle-ci. Heureusement qu’elle était vendue 7000€. D’ailleurs fun fact on peut en trouver qui sont encore moins chères, et avec de la location de batterie, donc vous pouvez étaler le prix dans le temps, et quand elle sera sous 80% de sa capacité de batterie neuve, elle sera remplacée. C’est un deal qui est tellement intéressant pour les clients et contraignant pour Renault qui doit prévoir des pièces sur le long terme qu’ils ne le proposent plus. Ils ont aussi stoppé de produire la Zoé et proposent maintenant une version mini 4x4 avec la Renault 5 électrique, version un peu plus haut de gamme et un peu plus grosse que la Twingo électrique, qui est, elle plus compacte que la Zoé. Mais rassurez vous, la Renault 5 reste une voiture trop chère pour ce qu’elle est, tout comme la Zoé neuve.

Les trucs que j’apprécie avec la Zoé d’occas:

L’aspect compact du véhicule, plus facile encore de manoeuvrer (bien que la poignée de vitesse rende ça bien plus compliqué qu’avec un simple comodo).

le coffre qui est disponible sur toute sa hauteur. Oui ben figurez vous que dans la Model 3 la plage arrière est une armature structurelle, on ne peut donc pas l’enlever pour mettre des bagages. Bien que la model 3 ait un très grand coffre (normal la bagnole fait 4.5 mètres de long), on doit se baisser.

Vraiment abordable et suffisante pour notre utilisation.

Le temps de démarrage entre le “start” et la possibilité de se déplacer plus court que chez Tesla, étonnamment.

Le choix entre une accélération douce ou normale avec le mode eco.

La hauteur de siège plus haute, la bonne visibilité avec la forme du pare brise, le tableau de bord assez bas, mais une aérodynamie qui reste bonne.

L’appui tête plus confortable qu’en Tesla.

L’affichage du compteur de vitesse à travers le volant, un truc normal. On peut s’en passer mais sur la Model 3 j’ai toujours trouvé ça con que ça ne soit pas juste en dessous de la route, derrière le volant, comme sur la majorité des voitures. Selon où on place nos mains et si on est plus ou moins en mode assis ou transat, on peut se masquer le compteur.

Je pensais que du fait de la plus petite batterie (41kWh contre 75kWh ou 90kWh) je devrai probablement recharger plus souvent qu’avant, une fois toutes les deux semaines en général, mais non. Je pensais aussi que sur autoroute j’allais un peu plus avoir de difficultés à recharger, ou que ça rallongerait considérablement mes temps de trajets quelques 5 ou 6 fois par an pour les vacances, mais pas vraiment. Je pense que pour ne vraiment pas voir de temps de trajet rallongé il vaut mieux avoir au moins 50 ou 100kW de puissance de recharge, mais comme j’utilise le TGV pour des trajets vraiment loin, la pas très grosse puissance admissible ne se voit quasiment pas. Surtout que l’on recharge environ 25kWh quand on fait des pauses de quelques minutes toutes les deux heures. Il faut aussi savoir que pour diverses raisons, les gens qui ont des voitures électriques passent entre 20 et 30 minutes à l’arrêt quand ils font des pauses, et ce peu importe qu’ils aient des voitures ultra chères a haute capacité de recharge (une voiture sortie cette année permet de charger 450kW, d’autres permettent de prendre 250kW depuis que les superchargeurs existent ) Bref, si vous voulez que les gens se mettent au vélo, mettez y vraiment les moyens techniques et politiques pour que les gens puissent éviter de risquer leur vie si ils circulent sans voiture. Faites des trottoirs, aménagez des parkings pour les vélos cargo et les autres, pas ces pinces roues qui ne permettent pas d’accrocher un cadre. Faites de la place pour les piétons, faites de l’ombre, faites des lieux de vie végétalisés, des lieux de partage sociaux, des espaces d’utilisation mixte où les gens aimeront rester et pas juste fuir le plus vite possible, arrêtez avec les parkings voiture et les voies supplémentaires, ça n’a jamais fluidifié le trafic ou permis a plus de gens de passer. Pensez transports en commun, le weekend aussi, bodel. Et pour la marche et le vélo, signifiez les doubles sens cyclables avec de la signalisation, faites de la place séparée et ombragée pour que les humains et les 36 tonnes ne se frôlent pas. Aménagez des points d’eau potable pour que les gens puissent marcher et s’hydrater au quotidien, pas seulement dans des itinéraires de 200 km très loin des centres urbains. Si vous opérez des espaces de réparation de véhicule électriques et des bornes de recharge, contribuez à OpenStreetMap, publiez des données ouvertes et standardisées, l’adoption passe aussi par la connaissance des infrastructures de tout le cycle de vie des véhicules et des itinéraires. Et si vous voulez vendre des voiture électriques, ou des véli, faites mieux que ces Zoé d’il y a dix ans à ce prix là. L’utilisation de mon vélo électrique, puis vélo électrique longtail m’a permis d’économiser non seulement de l’argent en carburant, mais aussi du temps de trajet utilitaire. Aller poser et chercher ma fille à l’école est bien plus rapide en vélo qu’en voiture, précisément parce que de nombreuses voitures très peu occupées s’agglutinent à l’école au même moment. Mais il serait idiot d’avoir 300 places de parking devant chaque école et chaque commerce. Un tiers de nos trajets en voiture sont remplaçables par des moyens de locomotion actifs ou non actifs mais très bas carbone comme avec un vélo, une trottinette ou des chaussures car ce sont des trajets très courts, de moins de 2km. Ce qui représente des économies de carburant (et d’espace de stationnement voiture) considérables, et permet d’investir beaucoup moins dans du carburant et un peu plus dans des équipements de pluie, ou de mobilité compacte, sans forcément prendre plus de temps dans le transport. Enfin, ça fait plaisir de voir une cinquantaine de gamins qui prend son vélo pour sortir de l’école primaire, c’est un record de fréquentation suite au weekend vélo école organisé par la FCPE ici. ça a permis de réduire grandement la fréquentation en voiture de l’école et de ses alentours. Comme quoi, tout le monde n’a peut être pas obligation de prendre sa voiture pour aller poser ou chercher son enfant à moins de 1km de chez soi. Le sujet de la voiture est tellement sacré que de nombreuses personnes se sentent en danger de mort lorsque s’amorce le moindre début de réflexion quand à la remise en question de sa suprémacie dans l’espace publique. Il est donc essentiel de s’informer et de faire des choix pour les années à venir, car l’utilisation de la voiture particulière a des conséquences très fortes sur le climat. Bonne vélorution tout le monde.

Export généré depuis: https://tykayn.fr

Illustrations, trucs en tout genre par Tykayn